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WIND
Die Naturkräfte als Erntehelfer beim Göttlichen Gericht 

 

von

Anna Maria Hosta 

WIDMUNG

Dieses Buch verdanke ich unserem Himmlischen Vater, Jesus Christus!
Ich möchte IHM Dank sagen und IHN loben und preisen
für Alles, was ER mir geschenkt hat.
Mögen SEINE Worte jene erreichen, die bereit sind, IHN aufzunehmen
als den einzigen Herrn und den König der Könige.
Es ist SEIN Wille, dass seine Kinder IHM die Ehre erweisen und IHN als einzigen
Herrn anerkennen, sich von Ihren falschen Wegen abwenden und
sich niederwerfen vor seinem Angesicht,
ihre Sünden bereuen und IHN um Vergebung bitten,
und der Vater wird einem jeden vergeben und ihm seine Liebe
schenken in Fülle, allen jenen, die so handeln.
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Beschreibung 

In diesem Band  WIND  geht es um die Naturkräfte, besonders um den Engel des Windes als Diener 
und Erntehelfer Jesu bei seinem zweiten Kommen auf die Erde zum Gericht über alle Völker und 
Nationen. Den Wind können wir fühlen und wir können seine Bewegung sehen in der Natur draußen. 
Der Wind kann zu einer für den Menschen in Sünde gefährlichen Kraft anwachsen und große 
Zerstörung hinterlassen. Für die Menschen im Stand der Gnade aber kommt der Wind als sanftes 
Säuseln und tut dem Menschen keinen Schaden. Jesus ist der Herr über die Winde und gebietet dem 
Wind und Er beschützt jene, die Ihn suchen und mit Andacht ehren und seine Gesetze befolgen.  Es 
gibt nicht nur den irdischen Wind sondern es gibt auch unsichtbare Winde, solare Winde bis zu 
geomagnetische Stürme, über die Jesus gebietet. Er kann mit Seiner bloßen Hand Masse an der Sonne 
verschieben und Solare Flares sind die Folge. Diese Winde sehen wir nicht, jedoch was wir sehen sind 
ihre Auswirkungen – ein ansteigen der seismischen Aktivitäten, der Vulkanausbrüche, Tsunamis, 
Erdrutsche und Erdspalten, Fluten und Buschbrände. Der sündige Mensch wird weggetragen bei 
diesen Naturereignissen und muß vor den Richterstuhl Gottes treten und wie er sich auf der Erde 
entschieden hat, so wird sein Urteil lauten. 

Anna Maria erfüllt ihren Auftrag von Gott dadurch, dass sie diese Naturereignisse dokumentiert in 
Zusammenarbeit mit Jesus. Er gibt ihr die Hinweise, wonach sie suchen soll und was sie vorhersagen 
soll. Sie empfängt seinen Sohn, WIND, welcher neu geboren wird, da der Mensch nun eine höhere 
Stufe betritt und künftig unter der Regentschaft Jesu als gottähnliches Wesen im tausendjährigen 
Friedensreich des Messias auf der Erde leben wird.  

Wind:  Am 14.11.2018 sagt Jesus Anna Maria 
„Er hat Gestalt angenommen. Du. Engel.“
WIND ist Anna Maria im Engelstadium   

WIND  (Band 4) wird bald als Ebook erscheinen 
bei neobooks  - Internet-Selbst-Verlag 
https://www.neobooks.de
ISBN:  
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Rückschau

HOSTA  
Band 1 - Melodie der Liebe  - Eine lebendige Verbindung zu Jesus

von Anna Maria Hosta   

        

Anna Maria war schon als Kind hellsichtig, hellhörig und hellfühlend. Sie empfängt in jungen Jahren 
den ersten Ruf und folgt nun im höheren Alter dem Trompetenruf Gottes und verliebt sich Hals über 
Kopf in Jesus und Er sich in sie. Jesus kündet Anna Maria HOSTA an und pflanzt ihn als göttlichen 
Samen in ihren Bauch. HOSTA bedeutet: Hostie+A wie Anna, Brot des Lebens oder Wort der Wahrheit, 
Wegzehrung, Platzhalter.  HOSTA ist nur geistig und hat keinen Körper. Man kann ihn nicht sehen, 
aber er ist der Sohn von Jesus Christus und Enkel von Gott Vater. Er ist nicht von dieser Welt und er ist 
von Elfen umgeben. Dies und sein Name wurden Anna Maria von Jesus geoffenbart und später sagt 
ihr Jesus, sie selber sei Hosta. Im Buch HOSTA geht es um die Anbahnung und den Aufbau der 
Beziehung von Anna Maria und Jesus, um die Vorbereitung auf die Rückkehr Jesu Christi, um die 
Wegbereitung für die kommende Königsherrschaft Jesu Christi auf Erden, um die Ankündigung des 
kommenden Gerichts über die Nationen und Völker sowie um große Veränderungen auf der Erde in 
vielerlei Hinsicht.

H O S T A 
Melodie der Liebe – Lebendige Verbindung zu Jesus   
Ebook - Erschienen bei  bookRix -  Internet-Selbst- Verlag
https://www.bookrix.de
ISBN: 978-3-7438-8308-6

Erhältlich als Ebook mit Reader bei Thalia, Amazon, Google, uva. 
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PRISCILLA
Band 2 - Die Widerkunft Christi und die Heimholung der Braut 
von Anna Maria Hosta 

      

Anna  Maria  H o s t a  vermittelt dem Leser in ihrem Buch  P R I S C I L L A  einen Einblick in ihre 
persönliche Verbindung und  telepathische Kommunikation mit unserem Herrn, Jesus Christus bzw. in 
ihr spirituelles gegenwärtiges Leben. Schon als kleines Mädchen war sie spirituell begabt, hellsichtig, 
hellhörig, hellfühlend und erinnert sich noch heute an Begebenheiten aus ihren ersten und späteren 
Lebensjahren, an ihre Erfahrungen mit der übernatürlichen, geistigen Welt. ‚HOSTA‘ und ‚PRISCILLA‘ 
sind geistige Kinder des Himmlischen Vaters; es sind Eigenschaften oder Wesensmerkmale Gottes. 
Anna Maria hat sie als Gnadengaben empfangen und durch sie werden diese Eigenschaften Gottes 
ersichtlich. Jesus hat ihr gesagt: „Du selber bist HOSTA“. Wie sie auch PRISCILLA repräsentiert. HOSTA 
und PRISCILLA sind nicht nur Wesensmerkmale oder Eigenschaften Gottes, sondern repräsentieren Ihn 
stellvertretend auf der Erde. 
Auch den Namen Priscilla hat Anna Maria von Jesus offenbart bekommen.
Jesus sagt, der Name Priscilla bedeutet: 
„ Elfe“, „Fröhlich“ und „ Ehe. „Sie ist dein Herz (was auch Gewissen bedeutet)“ hat Jesus gesagt und 
 „Bring mir alle, die so sind wie diese.“

PRISCILLA  ist als Ebook erschienen 
bei bookRix - Internet-Selbst-Verlag 
https://www.bookrix.de
ISBN: 978-3-7438-8321-5
Erhältlich im Handel bei Thalja mit Reader, Amazon, Google u.v.a. 
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Regentschaft über die Völker 
Band 3 - Jesu Zweites Kommen im Gericht 
von Anna Maria Hosta 

  

Dieses ist das Dritte Buch in dieser Serie. Jesus, der Christus,  kommt zurück auf die Erde, wie Er es 
einst seinen Aposteln versprochen hat. Er kommt als König der Könige mit großer Macht und 
Herrlichkeit, um seine Braut heimzuholen. Er schickt die Schnitter mit der Sense und trennt die Spreu 
vom Weizen. Den Weizen nimmt er in die Scheune und die Spreu verweht der Wind. Er trifft seine 
Wahl als Richter, wenn Er seinen Platz einnimmt und die Nationen richtet nach ihren Werken. Er 
kommt, um zu richten über die Lebenden und die Toten. Elia bereitet Ihm den Weg im Dritten 
Testament für die Dritte Siegelepoche, die Marianisch-Trinitarische Epoche des Heiligen Geistes. Und 
Anna Maria erlaubt Er, mit Ihm die Völker zu regieren. Nach der Wahl, dem Völkergericht und der 
Reinigung der Erde im Gericht beginnt das messianische, tausendjährige Friedensreich unter der 
Herrschaft von Jesus Christus, dem wahren König und Befreier, der regieren wird über alle Völker für 
gebunden für diese 1000 Jahre und das Böse im Herzen der Menschen wird beseitigt werden in dieser 
Zeit. Am Ende der 1000 Jahre wird Satan nochmals freigelassen und endgültig beseitigt, wenn ein 
letztes Gericht stattfindet. Danach wird der Vater selbst auf die Erde kommen zu den Menschen und 
unter ihnen wohnen. Das ist das siebente Siegel und dieses  bleibt noch verschlossen, bis die Zeit dafür 
gekommen ist.1000 Jahre und Seiner Herrschaft wird kein Ende sein. Es ist die sechste Siegelepoche.

Regentschaft über die Völker  - Jesu Zweites Kommen im Gericht - von Anna Maria Hosta 
Ebook - Erschienen bei  bookRix -  Internet-Selbst- Verlag
https://www.bookrix.de
ISBN: 978-3-7438-8401-4 
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Sonnenwinde und Geomagnetische Sonnenstürme 
Minor G1 geomagnetische Sturmbeobachtung für den 19. Oktober 2018
Die wahrscheinlichste Aerea von Aurora Ausdehnung: die Nähe der Gruenen-Linie (Kp 5)
NOAA-Prognostiker sagen, dass es am 19. Oktober eine 60%ige Wahrscheinlichkeit für einen 
geomagnetischen Sturm der G1-Klasse gibt.
G1-Bedingungen sind wahrscheinlich auf antizipierte Antworten zurückzuführen, die mit der Ankunft 
einer gleichläufigen Wechselwirkungsregion (CIR), gefolgt von einem Koronalloch-
Hochgeschwindigkeitsstrom, verbunden sind.
CIRs sind Übergangszonen zwischen sich schnell und langsam bewegenden Sonnenwindströmen.
In diesen Regionen türmt sich das Sonnenwindplasma auf und erzeugt Dichtegradienten und 
Schockwellen, die Aurora-Strahlung gut zünden. Der Hochgeschwindigkeitsstrom fließt von einem 
nördlichen Loch in der Sonnenatmosphäre, die hier in extremer ultravioletter Wellenlänge vom NASA 
Solar Dynamics Observatorium gezeigt wird. Arktische Himmelsbeobachter sollten vor dem 
Wochenende auf Polarlichter achten.
Was ist Weltraumwetter?
Weltraumwetter bezieht sich auf Veränderungen in der Weltraumumgebung .... Besonders die Region 
zwischen Erde und Sonne. Der 'Sonnenwind' von der Sonne strömt an der Erde vorbei und wird 
hauptsächlich durch das Erdmagnetfeld abgelenkt, aber Variationen im Sonnenwind verursachen 
Veränderungen im Erdmagnetfeld.
Gelegentlich tritt eine enorme Freisetzung von magnetischer Energie, Sonneneruption genannt, in der 
Sonne auf.  Flares können große Mengen an Röntgenstrahlen erzeugen, die die Erdatmosphäre 
beeinflussen. Sie können auch atomare Teilchen (meist Protonen) auf sehr hohe Geschwindigkeiten 
beschleunigen (ein wesentlicher Bruchteil der Lichtgeschwindigkeit!)
Diese hochenergetischen Teilchen sind gefährlich. Die meisten Auswirkungen des Weltraumwetters 
betreffen uns bis zu einem gewissen Grad. Einige Aspekte sind gutartig, aber faszinierend wie die 
Aurora, und einige sind bösartig.
Je mehr unsere Gesellschaft von Technologie abhängig wird und je mehr wir den Raum nutzen, desto 
mehr werden wir vom Weltraumwetter beeinflusst.

(Anmerkung: Jesus hat Anna Maria in einer Vision ein Bild gezeigt, wie er mit seiner hohlen Hand 
Masse an der Sonnenoberfläche verschoben hat und ein Sonnenloch geschaffen hat, aus welchem dann 
Sonnenwinde in Richtung Erde geweht sind. 
Diese Sonnenwinde können auf der Erde Veränderungen der Form bewirken, dass die seismischen 
Aktivitäten und die Vulkanaktivitäten zunehmen und dass es zu Tsunamies, Hurricanes, Tornados, 
Erdspalten und –rissen sowie allerhand Naturschauspielen kommt. Die Stärke bestimmt und 
kontrolliert Jesus, denn ER ist der Herr über die Naturkräfte. Die Naturkräfte sind seine Erntehelfer bei 
seinem Zweiten Kommen im Gericht. Dabei gilt Jesu Zusage, jene zu beschützen, die Ihn suchen und 
seinem Willen dienen. 
Ein Video dazu:
Aurora Displays ALERT: Geomagnetische Sturmbeobachtung der G1(Kp5)-Klasse angezeigt für den 
19. Oktober 2018 - Was ist Weltraumwetter?
https://www.youtube.com/watch?v=__8jSTvw6YI 
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Das Dritte Testament von Jesus Christus 

DAS DRITTE TESTAMENT  - OFFENBARUNGEN GOTTES FÜR DIE DRITTE ZEIT 
https://www.youtube.com/watch?v=nW08kmM8DI0&feature=youtu.be&list=PL73-
eEs6JmCu7hmkIvpZimwIt_nQkYYrb 

Publikationen des Dritten Testamentes zum Download und Lesen oder als Videos zum Hören:  
EBOOK als PDF => DAS DRITTE TESTAMENT – KOMPENDIUM unter 
https://jesus-comes.com/.../2016/08/Das_Dritte_Testament.pdf

Auszug aus dem Dritten Testament 
DAS DRITTE TESTAMENT 
I. WIEDERKUNFT CHRISTI - DRITTE OFFENBARUNGSZEIT 
Kapitel 1: In Erwartung der Wiederkunft Christi – Einführender Ausblick auf das Heilsgeschehen - 
Hoffnungen und Erwartungen – Biblische Verheißungen – Erfüllte Vorzeichen 
DIE WIEDERKUNFT CHRISTI -  JESUS CHRISTUS OFFENBART DAS DRITTE TESTAMENT KAPITEL 1 
https://www.youtube.com/watch?v=0Cy3uamGcJI&list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
Kapitel 2: Die Morgenröte der Dritten Zeit – Die erste Kundgabe – Botschaften und Hinweise in aller 
Welt – Das Wirken Elias‘ als Wegbereiter des Herrn 
2. DIE MORGENRÖTE DER DRITTEN ZEIT - DAS DRITTE TESTAMENT - Offenbarungen von Jesus Christus 
https://www.youtube.com/watch?v=ixlqThGC5CE&list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
Kapitel 3: Die Geistige Sonne der Wiederkunft Christi – Das Kommen des Herrn – Aller Augen werden 
mich schauen 
3. DIE GEISTIGE SONNE DER WIEDERKUNFT CHRISTI - DAS DRITTE TESTAMENT - Von Jesus Christus 
https://www.youtube.com/watch?v=k7EQXfLCMQ8&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7&index=6  
Kapitel 4 – Die Unterweisung durch göttliche Kundgaben – Die Quelle der Kundgaben – Die 
Offenbarungsorte und Empfänger der Kundgaben – Die Übermittlung göttlicher Kundgaben – Die Form 
der Kundgaben – Die Gegenwart jenseitiger Wesenheiten bei den Unterweisungen Christi – Die 
zeitliche Begrenzung der Kundgaben 
4. UNTERWEISUNG DURCH GÖTTLICHE KUNDGABEN - DAS DRITTE TESTAMENT  - Von Jesus Christus 
https://www.youtube.com/watch?v=b_okw8gxj6I&index=7&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
Kapitel 5 – Der Grund für die neue Gottesoffenbarung – Der Erlösungswille Gottes – Die Beseitigung 
von Irrtümern und veräußerlichten Kultformen – Aufklärung über das wahre Leben – Die Entwicklung, 
Vergeistigung und Erlösung des Menschen 
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5. DER GRUND FÜR DIE NEUE GOTTESOFFENBARUNG  - DAS DRITTE TESTAMENT  - Von Jesus 
Christus https://www.youtube.com/watch?v=GPoFDyUyMZw&index=8&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
Kapitel 6 – Das Dritte Testament, das Große Buch des Lebens – Das Buch der Liebe, der Wahrheit und 
Weisheit Gottes – Das Verhältnis zwischen der Geistlehre und Jesu Lehre – Die Auseinandersetzungen 
um des neuen Wortes willen – Das Große Buch des Lebens 
6. DAS GROSSE BUCH DES LEBENS - DAS DRITTE TESTAMENT - Offenbarungen von Jesus Christus 
https://www.youtube.com/watch?v=0IAERaEqjo8&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7&index=9  
Kapitel 7 – Wirkung und Bedeutung der Geistlehre – Die Wirkung der Kundgaben – Erkenntnis und 
Hoffnung aus dem neuen Wort – Die Kraft des Gotteswortes – Reaktionen von Theologen und 
Materialisten - Die Wirkung der Geistlehre – Die Bedeutung des neuen Offenbarungswortes 
7. WIRKUNG & BEDEUTUNG DER GEISTLEHRE - DAS DRITTE TESTAMENT - Offenbarungen von Jesus 
Christus https://www.youtube.com/watch?v=miV5YZ2trDs&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7&index=10  
Kapitel 8 - Die neuen Gemeinden Christi, Jünger, Apostel undGottgesandte - Licht und Schatten in den 
Offenbarungsgemeinden – An die Hörer gerichtete Mahnworte bezüglich des Geistwerkes – Wahre 
Jüngerschaft, neue Apostel – Die Gottgesandten in aller Welt und zu allen Zeiten 
DIE NEUEN GEMEINDEN CHRISTI, JÜNGER, APOSTEL & GOTTGESANDTE - DAS DRITTE TESTAMENT 
https://www.youtube.com/watch?v=hJlTJK3qCOg&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7&index=1 1 
XII. GERICHT UND LÄUTERUG DER MENSCHHEIT 
Kapitel 53 – Die Zeit des Gerichts ist da – Die Ernte der Früchte menschlicher Saat – Läuterung der 
Menschheit im Gericht – Die Liebe Gottes im Gericht 
53. DIE ZEIT DES GERICHTS IST DA - DAS DRITTE TESTAMENT... Offenbarungen von Jesus Christus 
https://www.youtube.com/watch?v=qHjSfifnvKk&index=58&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
Kapitel 54 – Kampf der Weltanschauungen, Religionen und Kirchen – Geistige Kämpfe vor dem 
Friedensreich Christi auf Erden - Das Ringen um die geistige Vorherrschaft auf Erden – Die Bekämpfung 
der Geistlehre – Die Ignorierung oder Bekämpfung von Geistkundgaen und Geistheilungen 
54. KAMPF DER WELTANSCHAUNGEN, RELIGIONEN & KIRCHEN - DAS DRITTE TESTAMENT - Von Jesus 
Christus https://www.youtube.com/watch?v=L8GNcLPKPJk&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7&index=59  
Kapitel 55 – Reinigung der Erde und der Menschheit im Gericht – Die warnende Stimme Gottes und 
deer Natur vor dem Reinigungsgericht – Die Macht und Herrschaft des Bösen wird gebrochen – 
Apokalyptische Kriege, Seuchen, Plagen und Zerstörungen – Natur und Erdkatastrophen – Die 
Liebesgerechtigkeit und das Erbarmen Gottes – Die Wirkung des Gerichts 
55. REINIGUNG DER ERDE & DER MENSCHHEIT IM GERICHT - DAS DRITTE TESTAMENT - Von Jesus 
Christus https://www.youtube.com/watch?v=J9dZiGrbUNQ&index=60&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7

Leseprobe aus dem Dritten Testament Jesu Christi 
DAS DRITTE TESTAMENT Offenbarungen Jesu Christi  - Kapitel 53 – 
Die Zeit des Gerichts ist da 
Die Ernte der Früchte menschlicher Saat
1. Geliebte Jünger, diese Zeiten sind Gerichtszeiten für die Menschheit. Die Frist ist abgelaufen, damit 
ihr beginnt, eure Schulden zu bezahlen. Ihr holt nun die Ernte der vergangenen Aussaaten ein, das 
Ergebnis oder die Folgen eurer Werke.
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2. Dem Menschen steht eine Zeit zur Verfügung, um sein Werk zu tun, und eine andere, um zu 
verantworten, was er tat; die letztere ist die Zeit, in der ihr lebt. Deshalb leidet und weint ihr alle. So 
wie ihr eine Zeit der Aussaat und eine andere der Ernte habt, hat auch Gott eine, die Er euch gewährte, 
um sein Gesetz zu erfüllen, und eine andere, um seine Gerechtigkeit kundzutun.
3. Ihr lebt jetzt in der Zeit des Göttlichen Gerichts. Der Schmerz lässt euch weinen, die Menschheit 
reinigt sich in ihren eigenen Tränen, denn niemand bleibt von der Wiedergutmachung
verschont.
4. Es sind Zeiten des Gerichts, in denen ihr über euer Schicksal nachdenken sollt, damit ihr durch 
Versenkung und Vergeistigung die Stimme des Gewissens hört, die nicht irreführt noch trügt, sondern 
euch auf den Pfad des Friedens führt. (11, 58 - 61)
5. Dies ist die Zeit des Gerichts für die Menschheit. Mensch für Mensch, Volk für Volk und Nation für 
Nation werden durch meine Göttlichkeit gerichtet. Trotzdem haben die Menschen dies nicht bemerkt, 
noch wissen sie, in welcher Zeit sie leben. Daher bin Ich im Geiste gekommen und habe meinen Strahl 
auf den menschlichen Verstand herabgesandt, und durch seine Vermittlung habe Ich euch offenbart, 
wer zu euch spricht, welche Zeit es ist, in der ihr lebt, und was eure Aufgabe ist. (51, 61)
6. Wahrlich, Ich sage euch: Ihr lebt bereits am "Tag des Herrn", ihr seid schon unter seinem Gericht. 
Lebende und Tote werden derzeit gerichtet, vergangene und gegenwärtige Taten werden auf dieser 
Waage [des Gerichts] gewogen. Macht eure Augen auf, damit ihr Zeugen seid, dass die göttliche 
Gerechtigkeit sich überall spürbar macht. (76, 44)
7. Seit dem Altertum habe Ich zu euch von einem Gericht gesprochen, und jetzt ist die angekündigte 
Zeit, welche die Propheten darstellten, als ob sie ein Tag wäre.
8. Das Wort eures Gottes ist Königswort und wird nicht zurückgenommen. Was macht es aus, dass 
über dasselbe Tausende von Jahre hinweggegangen sind? Der Wille des Vaters ist unwandelbar und 
muss sich erfüllen.
9. Wenn die Menschen, außer an mein Wort zu glauben, zu wachen und zu beten verstünden, würden 
sie niemals überrascht werden. Doch sie sind treulos, vergesslich, ungläubig, und wenn die Prüfung 
sich einstellt, schreiben sie diese der Strafe, der Rache oder dem Zorn Gottes zu. Dazu sage ich euch, 
dass jede Prüfung im voraus angekündigt wird, damit ihr vorbereitet seid. Daher müsst ihr immer wach 
sein.
10. Die Sintflut, die Zerstörung der Städte durch Feuer, die feindlichen Einfälle, die Plagen, die 
Seuchen, die Hungersnöte und andere Heimsuchungen wurden allen Völkern der Erde voraus-
verkündigt, damit ihr euch vorbereiten solltet und nicht überrascht würdet. Ebenso wie heute ist von 
der Liebe Gottes immer eine Botschaft zur Wachsamkeit und Zurüstung herabgekommen, damit die 
Menschen erwachen, sich zurüsten und stark werden. (24, 74 - 77)
11. Ich sage euch: obwohl es zutrifft, dass dieser Welt sehr große Prüfungen bevorstehen, werden 
doch die Tage des Schmerzes verkürzt; denn das Leiden der Menschen wird so groß sein, dass es 
bewirken wird, dass die Menschen erwachen, ihre Augen zu Mir erheben und auf die Stimme ihres 
Gewissens hören, das von ihnen die Erfüllung meines Gesetzes fordern wird.
12 Meine Gerechtigkeit wird alles Böse, das auf dieser Welt existiert, ausrotten. Zuvor werde Ich alles 
erforschen: Religionsgemeinschaften, Wissenschaften und gesellschaftliche Einrichtungen, und dann 
wird die Sichel der göttlichen Gerechtigkeit darüber hingehen, das Unkraut abschneiden und den 
Weizen übrig lassen. Jeden guten Samen, den Ich im Herzen der Menschen finde, werde Ich erhalten,
damit er weiterhin im Geist der Menschen keimt. (119, 10 - 11)
Läuterung der Menschheit im Gericht
13. Wie lange noch werden sich die Menschen entwickeln müssen, damit sie meine Liebe begreifen 
und meine Gegenwart durch das Gewissen fühlen? Wenn die Menschen meine Stimme hören, die sie 
berät, und mein Gesetz erfüllen, wird es ein Anzeichen dafür sein, dass für sie die Zeiten des 
Materialismus vorüber sind.
14. Vorläufig müssen sie noch in vielen Formen von den Naturgewalten heimgesucht werden, bis sie 
überzeugt sind, dass es höhere Kräfte gibt, denen gegenüber der Materialismus des Menschen
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sehr klein ist.
15. Die Erde wird erbeben, das Wasser wird die Menschheit reinigen, und das Feuer sie läutern.
16. Alle Elemente und Kräfte der Natur werden sich auf der Erde fühlbar machen, wo die menschlichen 
Wesen nicht in Harmonie mit dem Leben, das sie umgibt, zu leben verstanden.
17. Damit sucht die Natur nicht die Vernichtung derer, die sie schänden; sie sucht nur die Harmonie 
zwischen dem Menschen und allen Geschöpfen.
18. Wenn ihr Gericht immer starker in Erscheinung tritt, so deshalb, weil die Verstöße der Menschen 
und ihr Mangel an Übereinstimmung mit den Gesetzen ebenfalls größer geworden sind. (40, 20 - 25)
19. Die Hand des Menschen hat das Gericht über sich heraufbeschworen. In seinem Gehirn tobt ein 
Sturm, in seinem Herzen wütet ein Unwetter, und all dies offenbart sich auch in der Natur. Ihre 
Elemente sind entfesselt, die Jahreszeiten werden unfreundlich, Plagen kommen auf und mehren sich,
und zwar deshalb, weil eure Sünden anwachsen und Krankheiten bewirken, und weil die törichte und 
vermessene Wissenschaft nicht die Ordnung anerkennt, die vom Schöpfer bestimmt wurde.
20. Wenn Ich euch dies nur sagen würde, würdet ihr es nicht glauben. Deshalb ist es notwendig, dass 
ihr das Resultat eurer Werke mit Händen greifen könnt, damit ihr davon enttäuscht seid. Gerade jetzt 
habt ihr diesen Augenblick eures Lebens erreicht, in welchem ihr das Ergebnis all dessen erlebt, was ihr 
gesät habt. (100, 6 - 7)
21. Das Leben auf der Erde ist für den Menschen immer von Prüfung und Sühne begleitet gewesen; 
doch niemals war dieser Entwicklungsweg so voll von Schmerz gewesen wie jetzt, niemals war der 
Kelch so voller Bitterkeit.
22. In dieser Zeit warten die Menschen nicht bis zum Erwachsenenalter, um sich dem Lebenskampf zu 
stellen. Wie viele Geschöpfe kennen schon von Kindheit an Enttäuschungen, das Joch, Schläge, 
Hindernisse und Misserfolge. Ich kann euch noch mehr sagen: In diesen Zeiten beginnt der Schmerz 
des Menschen, noch bevor er geboren wird, das heißt schon im Schoße seiner Mutter.
23. Groß ist die Sühnepflicht der Wesen, die in dieser Zeit zur Erde kommen! Doch sollt ihr daran 
denken, dass alles Leid, das auf der Welt existiert, das Werk des Menschen ist. Gibt es eine größere 
Vollkommenheit in meiner Gerechtigkeit als zuzulassen, dass dieselben, die den Weg des Lebens mit
Dornen besäten, diese jetzt ernten müssen? (115, 35 - 37)
24. Ihr könnt meinen universellen Erlösungsplan nicht erfassen; doch Ich lasse euch einen Teil davon 
wissen, damit ihr an meinem Werke teilhabt.
25. Ich allein kenne die Bedeutung des Zeitpunkts, in dem die Welt lebt. Kein Menschenwesen vermag 
die Wirklichkeit dieser Stunde zu begreifen……….  
Ganzes Kapitel auf YouTube unter
https://www.youtube.com/watch?v=qHjSfifnvKk&list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7 
53. DIE ZEIT DES GERICHTS IST DA ❤️ DAS DRITTE TESTAMENT... Offenbarungen von Jesus Christus 

Kapitel 54 - Kampf der Weltanschauungen, Religionen und Kirchen - 
Geistige Kämpfe vor dem Friedensreich Christi auf Erden
1. So, wie Ich euch in der "Zweiten Zeit" meine Wiederkunft ankündigte, so kündige Ich euch nun den 
"Krieg" der Glaubensbekenntnisse, Weltanschauungen und Religionen als wegbereitendes Vorzeichen 
der Errichtung meines Reiches der Vergeistigung unter den Menschen an.
2. Mein Wort wird wie ein Flammenschwert den Fanatismus zerstören, der die Menschen 
jahrhundertelang umfangen hat, wird den Schleier ihrer Unwissenheit zerreißen und den hellen, 
strahlenden Weg zeigen, der zu Mir führt. (209, 10 - 11)
3. Damit der Friede meines Reiches unter den Menschen hergestellt wird, muss zuvor der "Krieg" der 
Glaubenslehren, Religionen und Ideologien ausgetragen werden – eine Auseinandersetzung, bei der 
die einen meinen Namen und meine Wahrheit den falschen Götzen der anderen entgegenstellen
und bei der eine Lehre die andere bekämpft.
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4. Dies wird der neue Kampf sein, die geistige Schlacht, bei der die falschen Götter von ihrem Sockel 
gestoßen, fallen werden, und jede Lüge die ihr für wahr gehalten habt, für immer entlarvt wird. Dann 
werdet ihr erleben, wie sich aus jenem Chaos von Verwirrung und Finsternis strahlend die
Wahrheit erhebt. (121, 40) ……….. https://www.youtube.com/watch?v=L8GNcLPKPJk&list=PL73-
eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7 

Kapitel 55 - Reinigung der Erde und der Menschheit im Gericht
Die warnende Stimme Gottes und der Natur vor dem Reinigungsgericht
1. Ich habe euch gesagt, dass auf die ganze Menschheit eine sehr große Prüfung zukommt- so groß, 
dass es in der ganzen Geschichte ihrer Jahrhunderte und Zeitalter nichts Ähnliches gegeben hat.
2. Jetzt müsst ihr verstehen, dass Ich zu euer aller Herzen spreche, euch in vielerlei Formen 
Botschaften und Warnungen zukommen lasse, damit die Menschen sich besinnen und meinem 
Gesetze gegenüber wach sind, wie die klugen Jungfrauen meines Gleichnisses.
3. Werden die Völker und die verschiedenen Nationen der Welt auf Mich hören? Wird dies Volk auf 
Mich hören, dem Ich Mich in dieser Form kundgebe? Ich allein weiß es; aber meine Pflicht als Vater ist 
es, auf dem Wege meiner Kinder alle Mittel zu ihrer Rettung bereitzustellen. (24, 80 -81)
4. Wahrlich, Ich sage euch, wenn die Menschen sich in dieser Zeit nicht von den Flecken reinigen, die 
sie in ihrem Geist verursacht haben, werden die Naturgewalten als Herolde kommen, um mein Gericht 
und meine Herrlichkeit anzukündigen und die Menschheit von jeder Unreinheit zu säubern.
5. Selig die Männer, Frauen und Kinder, die – wenn sie die Nähe jenes Gerichtes begreifen – meinen 
Namen preisen, weil sie fühlen,……  https://www.youtube.com/watch?v=J9dZiGrbUNQ&list=PL73-
eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7 

 

Die Martinussymbole zum Dritten Testament 
Symbole  1 – 44      http://www.martinus.dk/de/symbole/symboluebersicht/  
Symbole 45 - 100    http://www.martinus.dk/de/symbole/symboluebersicht2/  
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Weiterführende Web Links:

Der Trompetenruf Gottes:  http://awakeningforreality.com/
Liebesbriefe von Jesus:       
https://jesus-comes.com/index.php/liebesbriefe-von-jesus-love-letters-from-jesus/
Predigten des Herrn:      
https://jesus-comes.com/index.php/category/deutsch/predigten-von-jesus/
Alles zu finden unter:           
 https://jesus-comes.com/
Letters from GOD and his Christ:  
http://trumpetcallofgodonline.com/index.php5?title=Main_Page
Heartdwellers Still Small Voice Channel YouTube 
https://www.youtube.com/user/claredubois/featured
Search the teachings of Claire du Bois
http://search.stillsmallvoicetriage.org/index.php

Facebook-Gruppe von Anna Maria Hosta: 
„Jesus kommt zum Gericht. Die Zeit der Ernte“
https://www.facebook.com/groups/916428865118244/

Die Essener – Hüter des Lichts und der Liebe 
Zusammenfassung Download-Link 
 https://www.facebook.com/download/preview/311946469528641 
oder auf dieser Seite ausführlich im Internet: 
http://www.puramaryam.de/indexdt.html#essener 
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Intensivierung auf allen Ebenen 
17. 08. 2018 
7:30 Uhr 
„Sing“ 
Anna Maria singt den Barmherzigkeitsrosenkranz. 
Jesus hat dabei mit seiner Hand Masse an der Sonne verschoben und ein weiteres schwarzes Loch 
geschaffen. 
„Es geht los!“ 
7:48 Uhr: 
Anna Maria muß aufstoßen – Auswurf 
Sie ist ein Koronales Loch. 
Es wird zu einer Magnitude 5 Beben führen – hunderte Kilometer ausstrahlen. 
„Niemand kann sehen, was es damit auf sich hat. (Crack – St. Andreas Fault zerbricht) 
“Bist du allein?” 
“Hör gut zu, was ich dir jetzt sage!” 
Anna Maria hat ein starkes, inneres Zittern und Beben. 
“Die Kathedrale geht nieder am Dienstag!...
Wind …  This solar wind affects houses. (Dieser solare Wind greift Häuser an). 
Get ready for what is coming. (Bereite dich für das was kommt.) 
The last day is on the door. (Der letzte Tag ist vor der Tür.) 
I need help within you, for today is a risk. (Ich brauche Hilfe in dir, denn heute ist ein Risiko.) 
Ja. Ich bin bereit.
“Consumption.” (Verzehr) 
“Non of the Big Island is ready. (Niemand auf Hawaii ist bereit) 
Israel“
Die Lage ist unverändert – der See im Big Valley – die Lava kocht in der Magmakammer des 
Yellowstone SuperVulkans. Er steht vor dem Ausbruch.
“The lava field looks like going on and on and on. The dept .. Ohio raise.” (Das Lavafeld sieht aus als ob 
es so weiter und weiter und weiter geht. Die Tiefe .. Ohio hebt sich) 
“Winter in every corner.” (Winter in jedem Winkel.) 
The character. Thank you. (Dein Charakter. Danke dir.) 
Millions spending day and night with eather harm. (Millionen verbringen Tag und Nacht damit, 
aneinander zu leiden.) 
“Friede. Bist eine Kerze. Kaffee nur einer am Tag. Check it out. Low level.(Überpüfe das. Den niedrigen 
Level) Aber du vertraust mir. Wind high (Die hohen Winde) Dich führe ich auch jede Sekunde. 
Anna Maria hat jetzt eine Hitze in sich. Ihr ist so heiß und sie dampft Wasser aus und hat Durst. 
“Listen! Lucky! Happy!” (Höre! Glücklich! Fröhlich!) 
Ja. 
“Runder Globus. Bist hohl!” 
Wieso. Was ist denn mit mir? Ich bin wie gebadet in einer heißen Quelle, so heiß ist mir innerlich, so 
unsagbar wohl und warm/heiß ist mir, Glückseligkeit, die übernatürlich ist. Meinst du das. Es vibriert 
und bebt und zittert in meinem Inneren. 
Anna Maria sieht die lange Leine aus ihrem Traum. 
Du läßt mich an der langen Leine, gibst mir Spielraum für meine tägliche Arbeit mit dir, ohne 
Einschränkungen, weil du mir vertraust. Wenn ich etwa einen Fehler mache, weisest du mich liebevoll 
darauf hin und korrigierst mich weise, wie bei der Vision von der Schokolade, mit einem Traum oder 
mit einem Wort von dir. 
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Es muß ja nicht immer beängstigend sein, neine, heute sprichst du lobende Worte mit mir und darum 
wird mir innerlich so warm/heiß. Das fühlt sich so gut an, es tut so gut, dich loben zu hören. 
Das willst du bei allen tun können, dann ginge es dir auch wesentlich besser und du müßtest nicht 
solche aufrüttelnden Katastrophen ankündigen, damit alle aufwachen, wenn es geschieht, wie es 
gerade dauernd in Amerika geschieht und rund um den Globus. Wie sehr muß es dir widerstehen, 
deine Schöpfung, die du so sehr liebst, zu vernichten, um sie neu zu erschaffen, weil du keinen 
anderen Weg mehr siehst, die Menschen zu dir umzukehren, damit sie dich suchen. 
Die Zeit wird kommen, da wirst du nur liebende, lobende, kosende Vaterworte sagen zu allen deinen 
Geschöpfen, weil sie demütig sein und dir gehorchen warden. 
“Du blickst es. Bad Humanity.” (Schlechte Menschheit) 
Ja. 
Weil niemand sich bemüht, mit dir eins zu warden, auf dich zu hören, dich um Rat zu fragen, sich von 
dir leiten zu lassen, seine Fehler zu bereuen, und sie dir zu gestehen, damit du das heilst und in die 
richtige Bahn lenkst – denn dann wären alle glücklich und würden niemals scheitern und niemals böse 
sein zu sich selbst oder zu anderen, sondern mit der ganzen Schöpfung im Einklang leben. 
Sie sehen einfach nicht, daß du dich so sehr danach sehnst, dass sie dich suchen und als Guide 
annehmen. Sie sehen nicht, daß das ihr Auftrag ist, mitzuwirken an deinem Schöpfungswerk und dass 
sie dazu deine Unterstützung brauchen. 
Sie meinen, sie sind klüger und müssen nicht auf dich hören und sehen nicht, wie sie immerzu daneben 
liegen und vielfach scheitern und nicht wissen, in welche Richtung sie gehen sollen, weil ihnen der 
Weitblick fehlt und die Weisheit, schöpferisch zu denken und zu handeln. 
“Du hast das Potential. Liebe. Du hast ein großes Herz. Du handelst besonnen. Ich liebe dich.” 
Ich liebe dich auch, Hoheit. 

Der Herr sagt... Dies ist Mein aktuelles Rhema für dich Botschaft vom 24. Mai 2008 Wer ist Erster in 
deinem Leben? 
https://www.youtube.com/watch?v=CcUkDELhFNs&list=PL73-eEs6JmCvWOadjdhTHACTlfS0-fMqU  
WER IST ERSTER IN DEINEM LEBEN? 24. Mai 2008 - Von YahuShua HaMashiach, Jesus Christus, 
Unserem Herrn und Erlöser - Das Wort Des Herrn gesprochen zu Timothy für seine Brüder in Christus 
und für all Jene, die Ohren haben und hören 
Meine Geliebten, die Ich Meine Freunde genannt habe, vertraut Mir… Hört auf, Meinen Namen zu 
leugnen und Meine Werke zuzudecken. Ich habe euch gerufen, Ich habe auch all diese Dinge getan. 
Doch ihr verschweigt das, was Ich gesagt habe, dass ihr es Allen zeigen sollt und ihr seid stille 
geworden, obwohl Ich euch befohlen habe, es zu trompeten… Sogar bis zum Schliessen eures Mundes 
auf Wunsch eines Anderen, auch habt ihr sanfte Töne gesprochen und gesagt… “Pst” – aus Angst, 
andere könnten es hören, wo doch Ich euch aufgefordert habe, es laut von den Dächern zu rufen.” 
Deshalb hört Meiner Stimme zu und nehmt die Führung Meines Geistes an und tut jene Dinge, welche 
gut und richtig sind aus Meiner Sicht... 
Verkündet die Wahrheit! Sprecht sie laut! Doch verbergt nicht mehr länger, was ihr tut, als ob ihr euch 
irgendwie schämen würdet. Denn obwohl ihr sagt… ‘Ich werde Frieden bewahren’, gibt es doch keinen 
Frieden! 
In euren Herzen habt ihr jedoch gesagt… ‘Ich werde im Stillen dienen’, Ich sage euch die Wahrheit, ihr 
habt Mich sicherlich geleugnet! Deshalb Meine Söhne, lasst euer ‘Ja’ ein ‘Ja’ sein und euer ‘Nein’ ein 
‘Nein’, wie es geschrieben steht – Gehorcht oder gehorcht nicht.  
Meine Söhne, wer ist Erster? Ihr sagt, dass Ich es bin, doch ihr versucht, euch an dem festzuhalten, was 
vergeht, ihr versucht einen Frieden aufrecht zu halten, der schon entfernt ist – ihr realisiert nicht, dass 
dies nur dazu dient, die Wahrheit zu enthüllen, dass ihr nicht eure Frauen oder eure Angst vor 
Konflikten über Mich stellt, sondern euch selbst! 
Deshalb gürtet eure Lenden wie Männer und dient Mir in Aufrichtigkeit und in Wahrheit oder dient 
Mir nicht. Denn es ist weit besser, nichts zu tun, als Mich zu leugnen durch verborgene Taten und 
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heimliche Reden. Auch sollt ihr nicht versuchen, euch selbst zu rechtfertigen mit falschen und 
fehlerhaften Gleichnissen, welche ihr nicht von Mir empfangen habt. Denn ihr habt es nicht mit 
Kindern zu tun, noch mit Jenen, die Ignoranz vortäuschen, sondern mit Jenen eures eigenen Haushalts, 
von welchem ihr das Haupt sein solltet. Deshalb seid ihr dafür verantwortlich, Meine Söhne. Denn 
durch euer Handeln habt ihr das Dilemma verschlimmert, wenn ihr stattdessen rasch all diese schiefen 
Wege hättet begradigen sollen!… 
Oder habt ihr die Schriftstelle vergessen… “Wer sich zu Mir bekennt vor den Menschen, den werde Ich 
auch vor Meinem Vater im Himmel bekennen. Aber wer immer Mich leugnet vor den Menschen, den 
werde Ich auch leugnen vor Meinem Vater, der im Himmel ist. Denkt nicht, dass Ich kam, um Frieden 
auf die Erde zu bringen. Ich kam nicht, um Frieden zu bringen, sondern ein Schwert. Denn Ich bin 
gekommen, um einen Sohn gegen seinen Vater zu stellen und eine Tochter gegen ihre Mutter und eine 
Schwiegertochter gegen ihre Schwiegermutter und die Feinde eines Mannes werden Jene in seinem 
eigenen Haushalt sein. 
Er, der Vater und Mutter mehr liebt als Mich, ist Meiner nicht würdig. Und er, der Sohn oder Tochter 
mehr liebt als Mich, ist Meiner nicht würdig. Und er, der sein Kreuz nicht aufnimmt und Mir nachfolgt, 
ist Meiner nicht würdig. Er, der sein Leben findet, wird es verlieren und er der sein Leben verliert um 
Meinetwillen, wird es finden. Einer, der euch empfängt, empfängt Mich und Einer, der Mich empfängt, 
empfängt Ihn, der Mich gesandt hat. Einer, der einen Propheten aufnimmt im Namen eines Propheten, 
wird die Belohnung eines Propheten bekommen. Und Einer, der einen gerechten Mann aufnimmt, im 
Namen eines gerechten Mannes, der wird die Belohnung eines gerechten Mannes erhalten. 
So dann sage Ich das, was Ich zu Petrus gesagt habe, nun auch zu euch… Liebt ihr Mich mehr als 
Diese?… Dann füttert Meine Schafe und kümmert euch um Meine Lämmer… 
Sagt Der Herr. 

Die Zeit ist nahe 
August 17, 2018 - Worte von Jesus an Byron Searle 
Obadiah 1: 15-16 
15 Denn der Tag des Herrn ist nahe bei allen Heiden; wie du getan hast, soll dir geschehen; dein Lohn 
soll auf deinen Kopf kommen. 
16 Denn wie ihr auf meinem heiligen Berg getrunken habt, so werden alle Heiden fortwährend trinken, 
ja, sie werden trinken, und sie werden schlucken, und sie werden sein, als wären sie nicht gewesen. 
Transkript: 
Mein Sohn, die Zeit ist nahe, um in eine neue Richtung geführt zu werden. Meine Warnungen haben 
aufgehört, und die Urteile haben begonnen. Jene in der Welt werden aus dem Kelch der Zerstörung 
trinken, alles austrinken, sie werden es !! 
Mein Sohn, im letzten großen Weltkrieg wurden Hunderte von Millionen von Seelen geschlachtet. Im 
nächsten großen Weltkrieg werden Milliarden von Seelen geschlachtet werden! Wofür frags ihr? 
Milliarden werden vergehen, weil der Mensch Gott sein will. Die sündige Natur des Menschen möchte 
immer noch von dem Baum essen, den Satan als Werkzeug benutzt hat, um den Menschen dazu zu 
bringen, sich gegen Mich aufzulehnen. Dieser Kelch widerwärtiger Unreinheit ist das, was unbußfertige 
Menschen anspricht. Viele Menschen werden vom Glauben abfallen und an die Worte falscher 
Propheten glauben und an die Tricks, die sie ausführen. Habe ich in Meinem Wort nicht gesagt, dass 
Täuschung in den letzten Tagen Amok läuft und viele auf den falschen Weg führt? Deshalb sage ich: 
Bleib in meinem Wort! Und du wirst nicht getäuscht werden !!! BEWEISE ALLE DINGE DURCH MEIN 
WORT! Bete über alle Dinge! LASS DICH NICHT TÄUSCHEN!!! 
Mein Sohn, viele von Meinem Überrest werden ungeduldig, dass etwas passiert. Ich sage noch einmal: 
SEID NICHT IN EILE, DIE ZERSTÖRUNG SEHEN, DENN WENN ES ANFANGEN WIRD, HÖRT ES NICHT AUF 
!!! Mein Überrest, du musst dein Haus in Ordnung haben, denn die Zeit ist nahe! Der König des Landes 
führt viele Menschen von der Wahrheit weg. Er ist ein Lügner, und doch glauben meine Leute an die 
LÜGE! Wenn der Dollar stirbt, wird es auch diese Nation, und es wird zu spät sein, den Fall zu stoppen 
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!! Was war, wird wieder sein - unter der Sonne gibt es nichts Neues. Hitler war ein Pfadfinder im 
Vergleich zu dem, der kommt, der die Heiligen bekriegt und sie besiegt !!! Millionen werden Milliarden 
sein, Blut wird fließen, und es wird keinen Platz geben, alle Leichen abzulegen !!! 
Mein Sohn, ich liebe meine Leute, ich liebe meinen Körper, ich liebe meinen Überrest, ich liebe die 
Welt, aber ich hasse die Sünde, und das Gericht ist hier !!! Fahrt fort, die Alarme zu klingeln! Weiter 
BEREUT zu schreien !!! Betet weiter für die Verlorenen! Ich komme bald - die Zeit ist nahe !!! 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/08/time-is-near.html 
 
18.08.2018
 
Das Dritte Testament - Kapitel 62 – Worte für die anwesenden Zuhörer in Mexiko 
https://www.youtube.com/watch?v=JPR_B6ZHYYY&list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
Verse 122 – 126 + 136 
122. Über euch tobt ein unsichtbares Schlachtgetümmel, das nur die Zubereiteten gewahr werden 
können. Alles Böse, das von den Menschen ausgeht in Gedanken, in Worten und in Werken, alle Sünde 
von Jahrhunderten, alle Menschen und jenseitige Geistwesen die verwirrt sind, alle Verirrungen, 
Ungerechtigkeiten, der religiöse Fanatismus und die Abgötterei der Menschen, die törichten, 
ehrgeizigen Bestrebungen und die Falschheit haben sich zu einer Kraft vereinigt, die alles 
niederreißt, einnimmt und durchdringt, um es gegen Mich zu kehren. Das ist die Macht, die sich 
Christus entgegenstellt. Groß sind ihre Heere, stark ihre Waffen, aber sie sind nicht Mir gegenüber 
stark, sondern gegenüber den Menschen. 
123. Ich werde diesen Heeren eine Schlacht liefern mit dem Schwerte meiner Gerechtigkeit und werde 
im Streite bei meinen Heeren sein, von denen ihr nach meinem Willen ein Teil sein sollt. 
124. Während diese Schlacht die Menschen, die den Vergnügungen nachjagen, beunruhigt, sollt ihr, 
denen Ich die Gabe anvertraut habe, zu fühlen, was im Jenseits vor sich geht, für eure Brüder wachen 
und beten, denn so werdet ihr für euch selbst wachen. 
125. Christus, der Fürstliche Streiter, hat sein Schwert bereits gezückt; es ist notwendig, dass dasselbe 
das Böse gleich einer Sichel mit der Wurzel abschneidet und mit seinen Strahlen 
Licht im Universum schafft. 
126. Wehe der Welt und euch, wenn eure Lippen schweigen! Ihr seid geistiger Same Jakobs, und ihm 
verhieß Ich, dass durch euch die Nationen der Erde gerettet und gesegnet würden. Ich will euch als 
eine einzige Familie vereinen, damit ihr stark seid. (84, 55 - 57) 
136 Wer liebt, braucht nicht zu stottern, wer glaubt, fürchtet sich nicht. Wer fühlt, hat viele 
Möglichkeiten seine Aufrichtigkeit und Wahrhaftigkeit zu beweisen. (172, 24 - 26) 
Nachmittags gegen 17 Uhr weckt Jesus Anna Maria. 
Sie war müde und auf dem Sofa eingeschlafen.  
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Die Todesrate steigt 
Er sagt: „Let me feel your heart.“ (Laß mich dein Herz fühlen). 
Anna Maria wird innerlich sehr warm. Schweiß perlt ihr von der Stirn. Sie sieht Jesu Gedanken: 
‚Die Todesrate steigt von den Zerstörungen. Die Wasser rollen.‘ 
Wieder schiebt Jesus mit der Hand Wassermassen im Pacific an, auch die Flüsse schwellen weiter an. 
Anna Maria vermeint auch vernommen zu haben, dass Hawaii geschluckt werden wird. 
Sie fühlt einen Reiz an ihrem linken Fuß und vermeint die Gedanken Jesu zu hören, dass Brasilien 
mitten durch bricht und Millionen geschluckt werden. Der linke Fuß ist weit unten am Körper wie 
Brasilien weit unten ist in Amerika. 
Sie glaubt zu vernehmen, dass Jesus ein weiteres Coronal Hole bildet und davon mehr solare Winde 
kommen werden mit mehr als 500 km/sec. Bei dieser Geschwindigkeit erreichen die Winde nach 48 
Std. die Erde. 
Nun sagt Jesus
 ‚fertig!‘ 
Um 22 Uhr hat Anna Maria wieder eine Warnmeldung bekommen, dass ein koronales Loch die Erde 
sichtet und in drei Tagen mit Sonnenwinden zu rechnen ist. 
Das ist das, welches Jesus angekündigt hat morgens und am Nachmittag, was bis Dienstag hier sein 
wird. 
https://www.spaceweatherlive.com/de/sonnenaktivitat/koronale-locher  
NEXT ROUND OF SOLAR WIND: Solar wind flowing from this coronal hole should reach Earth on Aug. 
20-21.2018 (Solar Underground). 
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2155658221370214&id=1587078904894818&
hc_location=ufi 
 
18.08.2018 

Wer eine Frau gefunden hat, der hat es gut; es ist ein Zeichen der Güte des HERRN. 
Sprüche 18:22
 
Thank You - Jesus Army 
https://www.youtube.com/watch?v=gp4N12X1jKo&index=101&list=PLi7JLpMN11tneYkpVUMhXUj122
eQ_gJc6 
  
Aufruf von Anna Maria an Alle 
Liebe Geschwister in Jesus, der in jedem von uns wohnen möchte, die die Aufgabe haben, mit ihm die 
Schöpfung zu gestalten. 
SEID JETZT WACHSAM! Es kommt ein großer Tag, wenn sich der Herr zeigt mit Macht und Herrlichkeit. 
Ich habe gesehen, wie er mit seiner Hand sehr sanft aber bestimmt eine Landmasse auf der Sonne 
beiseitegeschoben hat. Coronal Hole. Gestern. Heute in der Nacht habe ich gesehen, wie er mit seiner 
Hand das Meer hat anschwellen lassen und er hat dabei gedacht: Das haben sie noch niemals zuvor 
gesehen! 
Das Meer hat sich so gewaltig aufgetürmt wie noch niemals zuvor. Die Worte Syrien, Italien sind dabei 
gefallen und Bombe (Yellowstone Nationalpark?). 
BETET. BEREUT eure Sünden und die der anderen. Bleibt nahe am Herrn, damit ihr beschützt seid. Gott 
segne euch alle. 

19.08.2018
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Heilung aus eigener Kraft 
August 19, 2018 
Das Dritte Testament – Kapitel 43 – Krankheit, Heilung und Erneuerung 
Heilung aus eigener Kraft 
8. Ihr bittet Mich, dass Ich euch heile; doch wahrlich, Ich sage euch, niemand kann ein besserer Arzt 
sein als ihr selbst. 
9. Was nützt es, dass Ich euch heile und euren Schmerz beseitige, wenn ihr nicht eure Fehler, Sünden, 
Laster und Unvollkommenheiten ablegt? Nicht der Schmerz ist die Ursache eurer Krankheiten, sondern 
eure Sünden. Seht, das ist der Ursprung des Schmerzes! Bekämpft also die Sünde, trennt euch von ihr, 
und ihr werdet gesund sein. Doch dies zu tun ist eure Aufgabe. Ich lehre euch nur und helfe euch 
dabei. 
10. Wenn ihr durch euer Gewissen den Grund für eure Leiden entdeckt und alles daransetzt, ihn zu 
bekämpfen, werdet ihr die göttliche Kraft voll und ganz spüren, die euch hilft, im Kampfe zu siegen und 
eure geistige Freiheit zu gewinnen. 
11. Wie groß wird eure Befriedigung sein, wenn ihr fühlt, dass ihr durch eure eigenen Verdienste 
erreicht habt, euch vom Schmerz zu befreien, und ihr Frieden erlangt habt. Dann werdet ihr sagen: 
"Mein Vater, Dein Wort war meine Heilung. Deine Lehre war meine Rettung." (8, 54 - 57) 
12. Der wahre Heilbalsam, Volk - jener, der alle Krankheiten heilt, entspringt der Liebe. 
13. Liebt mit dem Geiste, liebt mit dem Herzen und mit dem Verstande, dann werdet ihr genügend 
Macht haben, um nicht nur die Krankheiten des Körpers zu heilen oder in den kleinen menschlichen 
Nöten zu trösten, sondern um die geistigen Geheimnisse zu klären, die großen Ängste des Geistes, 
seine Verstörungen und Gewissensbisse. 
14. Jener Balsam löst die großen Prüfungen, entzündet das Licht, lindert die Qual, zerschmilzt die 
Ketten, die einschnüren. 
15. Der von der Wissenschaft aufgegebene Mensch wird beim Kontakt mit diesem Balsam zur 
Gesundheit und zum Leben zurückkehren; der Geist, der sich abgelöst hat, wird beim Liebeswort des 
Bruders, der ihn ruft, zurückkehren (296, 60 - 63) 
16. Schafft den Schmerz ab! Das von Mir erschaffene Leben ist nicht schmerzerfüllt. Das Leid 
entspringt 
dem Ungehorsam und den Verfehlungen der Kinder Gottes. Der Schmerz ist charakteristisch für das 
Leben, das die Menschen in ihrer Zügellosigkeit geschaffen haben. 
17. Erhebt euren Blick und entdeckt die Schönheit meiner Werke. Bereitet euch innerlich, damit ihr das 
göttliche Konzert vernehmt, schließt euch nicht von diesem Feste aus. Wenn ihr euch absondert - wie 
könntet ihr dann teilhaben an dieser Wonne? Ihr würdet traurig, gequält und krank leben. 
18. Ich will, dass ihr im universellen Konzert harmonische Noten seid, dass ihr begreift, dass ihr aus 
dem Quell des Lebens hervorgegangen seid, dass ihr fühlt, dass in jedem Geist mein Licht ist. Wann 
werdet ihr zur Vollreife gelangen, in der ihr Mir sagen könnt: "Vater, unterwerfe meinen Geist Deinem 
Geist, ebenso meinen Willen und mein Leben." 
19. Erkennt, dass ihr dies nicht werdet sagen können, solange eure Sinne krank sind, und euer Geist 
selbstsüchtig vom rechten Wege getrennt ist. 
20. Ihr lebt unter der Qual der Krankheiten oder der Furcht, sie euch zuzuziehen. Doch was bedeutet 
schon 
eine körperliche Krankheit gegenüber einer Verfehlung des Geistes? Nichts, wenn dieser sich zu 
erheben vermag; denn in meiner Barmherzigkeit werdet ihr immer Hilfe finden. 
21. So wie das Blut durch eure Adern fließt und den ganzen Körper belebt, so durchdringt die Kraft 
Gottes als ein Lebensstrom euren Geist. Es gibt keinen Grund, krank zu sein, wenn ihr das Gesetz 
erfüllt. Das Leben ist Gesundheit, Freude, Glück, Harmonie. Wenn ihr krank seid, könnt ihr kein Hort 
göttlicher Güter sein. 
22. Ihr Menschen mit kranken Gedanken, Herzen oder Körpern, der Meister sagt euch: Bittet euren 
Geist, 
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welcher Kind des Allmächtigen ist, dass er zum rechten Weg zurückkehre, dass er eure Leiden heile 
und euch in euren Schwächen beistehe. (134, 57 -59) …. 
Ganzes Kapitel hören!! 
43. KRANKHEIT, HEILUNG & ERNEUERUNG ❤️ DAS DRITTE TESTAMENT ❤️ Offenbarungen Jesu 
Christi 
https://www.youtube.com/watch?v=Lm_dHqGdTB4&index=49&list=PLi7JLpMN11tmSqJiTSoDkrYh3IZ4
FK5Wl&t=0s 
 
Heute, am 19.8.18 ca. um 5 Uhr hat Anna Maria leise vernommen: 
„Chemcial wappons. About 80. Launch.“ (Chemische Waffen, etwa 80, gestartet) 
(Golanhöhen???) 
Um 12:45 
„The beast is on ist way. Turkey. More than a half million…“ 
(Das Biest ist auf dem Weg. Türkei. Mehr als eine halbe Million…) 

Anmerkung: USA fürchten den wirtschaftlichen Kollaps der Türkei/USA. Es geht um Sanktionen der 
USA gegen die Türkei. 
Video: News Alert - Global Market Fears Turkey Economy Collapse Amid Severe Sanctions 
https://www.youtube.com/watch?v=OrPU4Xx4dAE 
 
Außerdem fürchten sich die USA vor einem Angriff von Rußland/China/Nord Korea und haben 
Militärübungen angeordnet 
ALERT: The U.S. Army In Action 'Frightens' Russia, China, & North Korea With Heavy War Exercises 
https://www.youtube.com/watch?v=X_5zIbgzjOA&t=318s 
 
Gegen 13:30 sagt Jesus: 
„Japan. It is already done. You have not cried it out. Video.“ 
(Japan. Es ist schon vollbracht. Du hast es nicht ausgerufen. Mit Video.) 
Japan habe ich ausgerufen, mit Video. Den Typhoon nicht. Entschuldigung. 
Hier ist alles, was ich gehört habe. Entschuldigung. Tut mir leid. Ich kann es nicht überprüfen. Aber 
ich poste es jetzt blind. 
“Solar Wind Forecast. Indonesia. Magnitudes.” 
In Indonesien sind 4 Erdbeben über Magnitude 5 und 6. 
Gestern, morgen und übermorgen Index Kp 4 (Solare Löcher, Solare Winde) 
“Kuala Lumpur” 
In Indien sind schwere Überschwemmungen und Erdbeben. 
“Sinabung. Krakatau.” 
Hier sind Erdbeben und die Vulkane sind sehr aktiv. 
Wohin wird das führen? 
“Miami.” 
“The magnetic field. Multiple raise. Earthquakes.” (Es beeinträchtigt das Magnetfeld. Vielfacher 
Anstieg der Erdbebenmagnituden.) 
Das versteh ich ja. Entschuldig. Ich mische mich ein. Du bist hier der Regent. Du könntest es auch ohne 
mich tun. Es ist reine Gnade, dass ich dabei sein darf. 
“The region. Female. (Die Region. Weibliche.) Sei nicht gleich beleidigt.” 
Danke für Alles. 
“Slain.” (Geschlachtet. ER!) 
“Vergiss es. Sonst mußt du mit falschen Angaben leben.” 
(Wenn er es nicht verkündigt warden die Medien un smit falschen Angaben täuschen.) 
“Florida. Worst case scenario.” 



   21

Nachtrag: 
Am 16.8.2018 hat Anna Maria dieses gepostet: 
August 16, 2018 
Worte von Jesus an Annna Maria Hosta 
Heute Morgen sagte Jesus: 
"Die Japaner. Am Wochenende. Während du betest, werde ich einige von ihnen retten. 
Frauen. Kinder. 
Schaue das nächste Video das kommt! 
Ich werde freilegen, was ich tue. 
Indien. Es macht einige Grad Celsius aus." 
Bei Min. 0:10 : Die japanische Behöde evakuiert Kuchinoerabu Islands wegen Eruption. Beben und 
Sulfur Ausstoß haben dramatisch zugenommen am Vulkan Kuchinoerabu-jima. Der Explosionslevel ist 
von 4 auf 5 gestiegen. 
Bei Min. 2:29 In Indien wurde auch Evakuierung angeordnet wegen massiven Erdspalten. 
Das Video: 
EVACUATIONS IN JAPAN FROM VOLCANIC SEISMIC ACTIVITY, MORE MASS SEA DEATHS, HUGE 
GROWING CRACKS AROUND https://www.youtube.com/watch?v=wkvpnbm7Ack&t=9s  
Am 16.8.2018 war ein Beben der Stärke 6.4 um 20:50 beim –jima. 
Am 17.8.2018 mehrere starke Beben über Magnitude 6, darunter auch in Japan Magn. 6.4 
https://www.youtube.com/watch?v=SnKv-6IpzTg&t=55s 
 Am 18.8.2018 waren 3 Beben am –jima Um 0:33 ein Beben der Stärke 5.6 Um 1:04 ein Beben der 
Stärke 5.0 und Um 9:46 ein Beben der Stärke 5.2 
Blitzfluten in Kerala, Indien gehen weiter 
https://www.youtube.com/watch?v=J0r5v7IK65A&t=22s  
https://www.youtube.com/watch?v=J0r5v7IK65A&t=20s  
https://www.youtube.com/watch?v=bzf-bd8f_k0&t=38s 
 
19.08.2018 um 0:19 war ein Beben der Stärke 8,2 in 566 km Tiefe bei den Fidji Inseln. Diese Tiefe löst 
keinen Tsunami aus, sagen sie.
 https://www.youtube.com/watch?v=RLvp7zXzXno&feature=youtu.be  
Um 17:25 sagt Jesus: 
“Solar Wind Forecast. Indonesien. Magnitude…Sinabung, Krakatau” 
Anna Maria hat das nachgeschaut: 
Gestern, morgen und übermorgen sind jeweils Kp 4 (Solar Holes, Solar Winds) 
https://www.spaceweatherlive.com/de  
In Indonesien Sumbawa Region beim Mt. Agung bzw. dem Rinjani Vulkan auf der Nachbarinsel davon 
waren heute schon 9 schwere Beben 
Um 4:06 in 14 km Tiefe Magnitude 5,5 
Um 4:10 in 23 km Tiefe Magnitude 6,5 
Um 9:50 in 10 km Tiefe Magnitude 5,0 
Um 14:56 in 17 km Tiefe Magnitude 6,8 
Um 15:16 in 50 km Tiefe Magnitude 6,0 
Um 15:28 in 10 km Tiefe Magnitude 6,0 
Um 16:21 in 10 km Tiefe Magnitude 5,0 
Um 16:37 in 10 km Tiefe Magnitude 5,3 
Um 18:23 in 10 km Tiefe Magnitude 5,2 
https://earthquakes.volcanodiscovery.com/  
Dutchsince: https://www.youtube.com/watch?v=NOmdxPT63Qs&t=24s  
Die Sonnenwinde, sagt Jesus, führen zu einem vielfachen Anstieg der Erdbebenmagnituden. 
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Wenn ER das nicht forcasten würde, müssten wir mit vielen falschen Angaben leben aufgrund der 
Lügen der Medien. 
Dieses Video habe ich gegen 20:45 erhalten. Hurricane Lane wird die anderen Inseln von Hawaii direkt 
treffen – es sind sogar zwei Hurricanes, die sich verbünden. 
Hurricane Lane to Hit Hawaii | 1-Week Forecast 
https://www.youtube.com/watch?v=RQpNMRh9KFg 
 
SuspiciousObservers möchte wissen, wer kommentiert zu seinen SpaceWeatherNews-Videos und dass 
Gott nicht zitiert werden soll. Er sagt: (Übersetzung aus dem Englischen) 
Anna Maria: Deine Arbeit ist lobenswert, aber bleibe demütig und erlaube Gott, dabei zu sein. 
https://www.youtube.com/user/Suspicious0bservers 
 Gott hatte auch Krieger. Als sie auftauchten, gaben sie ihre Namen an, wer sie waren, warum die 
Leute zuhören sollten und wie schlimm es wäre, sie zu ignorieren. Ungefähr 40-70% der 
Bescheidenheit ist es, Helden abzuhalten, und diejenigen, die verehrt werden konnten, wurden 
Jahrhunderte später in die Bibel aufgenommen. Die wahre Demut war im Angesicht Gottes. Ich mache 
nicht ohne Gott, ich achte darauf, ich habe die Augen zu sehen, ich folge nicht falschen Propheten, und 
ich benutze die Werkzeuge, die hier für mich eingesetzt wurden. 
Antwort: Anna Maria Hosta übersetzt aus dem Englischen 
Das ist sehr intelligent. Ich habe auch den Eindruck, dass Gott Sie als Krieger an diesen Platz gestellt 
hat für unsere Tage, die letzten Tag einer Epoche. Machen Sie einen Quantensprung und sehen Sie 
wirklich. Gott spricht zu allen Zeiten und gerade heute und hat ausgesuchte Gefäße, durch die er zu
den Menschen spricht. Wir befinden uns in einem epochalen Wechsel von der zweiten Zeit in die dritte 
Zeit, von der messianischen Zeit Jesu zu der marianisch trinitarischen Zeit des Heiligen Geistes. Und 
diese wird genauso durch Propheten eingeläutet wie die Zeit Jesu. Ich habe Verbindung zu einigen 
seiner Propheten und darf selbst meinen Mund auftun als seine Botin. Gott kannte mich schon, bevor 
ich im Mutterleib war und er war bei uns und mir die ganze Zeit und hat mich geführt und geformt und 
vorbereitet. Ich war schon als Kind hellsichtig, aber niemand wollte es wissen und schreibe bereits am 
vierten Buch über meine Gespräche mit Jesus seit 2017. Und meine Inspiration ist das Dritte 
Testament für die dritte Zeit, die dem Elia zugeordnet ist, während die zweite Zeit Jesus zugeordnet ist 
mit dem Neuen Testament. Das dritte Testament hat Jesus in Mexiko durch den Heiligen Geist 
gegeben von 1884 bis 1950. Es ist hier: 
https://jesus-comes.com/index.php/the-third-testament/  
Und wir sind hier in diesem Sektor der Erfüllung. 
https://www.youtube.com/watch?v=J9dZiGrbUNQ&list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
Kapitel 55 – Die Reinigung der Welt und der Menschheit im Gericht 
Kapitel 53 Zeit des Gerichts https://www.youtube.com/watch?v=qHjSfifnvKk&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7 
 und Kapitel 54 – Kampf der Weltanschauungen, Religionen und Kirchen 
https://www.youtube.com/watch?v=L8GNcLPKPJk&list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7 
 
20.08.2018 um 3:40 Uhr 
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Yellowstone und andere Bedrohungen
 “The Yellowstone .. coronal hole … unrest the field …. Abhauen …. Considered that it will explode … the 
geyser” 
(Der Yellowstone … Schwarzes Loch …. Die Caldera ist unruhig … Abhauen …. Es wird angenommen dass 
sie explodiert …. Der Geyser) 
Ist das das nächste. Oh weh. 
“First thing. Let people know.. don’t hold back … any method … magnetic field” (Laß das als erstes die 
Leute wissen… halte nichts zurück … wähle jede Methode … das Magnetfeld!) 
23:30 Uhr 
“A few hours. It’s on the table. The winds … must no more face these things like all others. Byron auch 
nicht mehr.” 
(Wenige Stunden. Es liegt auf dem Tisch. Die Winde…. Must nie mehr diese Dinge ansehen wie auch 
alle anderen nicht. Byron auch nicht mehr.) 
Der Yellowstone Nationalpark 
Bedingt durch ein Coronales Loch an der Sonne und infolgedessen durch Veränderungen des 
Magnetfeldes der Erde durch den Ausstoß von Sonnenwinden kommt es zu einer gesteigerten Unruhe 
des Vulkanfeldes des Yellowstone Natinalparks. Es muss in Erwägung gezogen werden, dass der Geysir 
explodiert. 
Es ist ratsam, das Umfeld zu verlassen. 
Zuallererst lass dies die Menschen wissen. Halte nichts zurück und bestätige meine Worte mit jeglicher 
dir zur Verfügung stehenden Methode. 
Zusammenfassung der sichtbaren Zeichen des göttlichen Gerichts 
Das Biest ist auf seinem Weg! 

Wirtschaftskrieg der USA | Kampfansage an den Dollar - Türkei China Deutschland Russland 
https://www.youtube.com/watch?v=dDUMYrza_iE  
Bis 18 Uhr sonst..! USA droht der Türkei - Reaktion der Anwaltskammer und der Regierung 
https://www.youtube.com/watch?v=ZdYW2YyWUdA&t=18s  
Türkei - Die Angst vor einer unabhängigen Türkei 
https://www.youtube.com/watch?v=JpJ0ditwV70  
in Europa Finanzkrise in der Türkei 
https://www.youtube.com/watch?v=ozYi8pL9MB4  
Schlagartige Worte von Erdogan an die USA 
https://www.youtube.com/watch?v=ABsbxLSIiHg&t=53s 
 
Wie von Jesus und SpaceWheather angekündigt – um 0:03 Uhr Coronales Loch mit Sonnenwinden Kp 4 
– etwa 500 km/sec, die nach spätestens 48 Std. auf der Erde ankommen. 
https://www.spaceweatherlive.com/de/polarlicht/kp-index    
HIGH ALERT: Ten Of Thousands Of Cyber-Attacks Strike Each Minutes On Internet 
https://www.youtube.com/watch?v=_kxG5U3AyPE&t=3s  
"Anonymous: American Blackout Are You Prepared?" 
Amerika ist abhängig von drei großen Stromlieferanten. Bei einem Ausfall ist nahezu das ganze Land 
ohne Strom z.B. bei einem Solarsturm 
https://www.youtube.com/watch?v=TGQ4xwKydFo&t=68s  
"Anonymous: Apocalyptic Events are Happening in America!" 
https://www.youtube.com/watch?v=tMub3gHDPe4  
Something Prophetic is Happening Worldwide! (Spirituell) 
https://www.youtube.com/watch?v=DQJJV5vkgTE&t=1s  
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Something Unusual Happened On Earth-End of the World Signs!? (Naturereignisse) 
https://www.youtube.com/watch?v=xpgpWNXJkrE&t=1s  
This Happened On Our Earth August 19,2018 (Feuersbrunst) 
https://www.youtube.com/watch?v=34KuHTPAr4U  
Wocenprognose – Hurricane Lane und ein zweiter Hurricane treffen sich Ende der Woche um die 
anderen Hawaii Inseln zu treffen 
Hurricane Lane to Hit Hawaii | 1-Week Forecast 
https://www.youtube.com/watch?v=RQpNMRh9KFg  
HUGE MAGNITUDE 8.0 HIT NEAR FIJI, 13 MAJOR QUAKES IN 6 DAYS, TORRENTIAL FLOODING 
https://www.youtube.com/watch?v=iCZ64i2ri5A  
GSM Update 8/19/18 - 8.2 Mag Deep Quake - Missing Sun In B.C. - Colorado Summer Snow 
https://www.youtube.com/watch?v=XVafP_iZG6g&t=51s  
END TIMES SIGNS LATEST STRANGE EVENTS (AUG 20, 2018) THIS HAPPENED ON OUR EARTH | 
EXTREME WEATHER 
Sturm in Mekka, Starke Beben in Indonesien mit vielen Nachbeben 
https://www.youtube.com/watch?v=l4Z0oPUm64g  

This Is The U.S. Multi-Domain Assault Exercise - Northern Strike 2018 
Kriegsvorbereitungen USA 
https://www.youtube.com/watch?v=23W17NJtqhM&t=1s  
STRANGE UFO OBJECT'S SEEN BY THE SUN? (Zeichen am Himmel) 
https://www.youtube.com/watch?v=P9wgkK5XVQg&t=20s  
Vulkanismus und Seismische Aktivitäten 
USGS Hawaii Overflight Footage Kilauea Volcano Eruption Update and Lava Flow Map on G.E. 
Vulkan Kilauea ist immer noch sehr aktiv – besonders die Fissures 
https://www.youtube.com/watch?v=e7fr5_bn-38&t=1s  
USGS Hawaii Kilauea Volcano Eruption Lava Flow Overflight Footage Update on Google 
https://www.youtube.com/watch?v=lFMUGuaQ8Tw&t=2s   
*Earth Is Ringing Like A Bell* 6.9 Indonesia*Over 31 Aftershocks of 8.2 Including 6.8*EQ Prep* 
Kompakte Zusammenfassung der Naturereignisse weltweit 
https://www.youtube.com/watch?v=1EsrZQrgIow&t=147s  
ZUM YELLOWSTONE !! Das Problem ist hinreichend bekannt – doch wer will es hören 
USGS Warns Of Poisonous Gas Emissions In Yellowstone National Park 
Giftige Gase die selbst Menschen töten, die zu nahe kommen 
https://www.youtube.com/watch?v=eagfiAzJdA4&t=89s  
NASA Red ALERT!! YELLOWSTONE volcano eruption Preparing To Biggest Blow! Scientists Reveal 
https://www.youtube.com/watch?v=iPurRbg1heY&t=21s  
Updates!! Experts Discuss Signs of Eruption of Super Volcano at Yellowstone National Park 
https://www.youtube.com/watch?v=xeWxb2vHAXU&t=10s  
Could The Yellowstone Volcano Eruption Destroy America? 
https://www.youtube.com/watch?v=p1Zoln3AKxs&t=23s  
UPDATES!! Nasa Scientists Reveal, YELLOWSTONE Volcano Eruption Preparing To Biggest Blow 
https://www.youtube.com/watch?v=JljgpI_Y1ZU  
SCIENTISTS WARNING of Eruption of Yellowstone Supervolcano 
https://www.youtube.com/watch?v=K91oGCOwfx0&t=12s  
YELLOWSTONE Volcano Eruption! Experts Discuss Warning Signs of Eruption of Super Volcano 
https://www.youtube.com/watch?v=E3U-PFS_Tf8  
ALERT: “Helium-4” Gas At Yellowstone Supervolcano Indication of Coming Eruption! 
https://www.youtube.com/watch?v=pEFBRdni-7E  
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Final Warning Updates!! YELLOWSTONE Volcano Eruption! SCIENTISTS Warn of Eruption of Super 
Volcano 
https://www.youtube.com/watch?v=ZxJap_jWE6I&t=1s   
What If Yellowstone Erupted Tomorrow? 
https://www.youtube.com/watch?v=YbHwPzYmRs4&t=19s 
 
Worte von Jesus an Byron Searle gegeben 
Ezekiel 12: 26-28 19 
26 Wiederum kam das Wort des Herrn zu mir und sprach: 
27 Menschensohn, siehe, sie sagen aus dem Hause Israel: Die Vision, die er sieht, wird noch viele Tage 
dauern, und er weissagt von den fernen Zeiten. 
28 Darum sage ich zu ihnen: So spricht der Herr, Gott; Es soll kein Wort mehr verlängert werden, 
sondern das Wort, das ich gesagt habe, soll geschehen, spricht der Herr, Gott. 
Transkript: 
Mein Sohn, die Worte, Visionen und Träume, die Ich Meinen Propheten, Wächtern, Sehern und 
Träumern gegeben habe, werden nicht länger verlängert werden. Die Welt ist tief in Sünde und 
Dunkelheit und Meine Wut kann nicht länger zurückgehalten werden. Meine Boten haben die Alarme 
und Warnungen gerufen, aber die Mehrheit meiner Kirche schläft tief. Ich habe mich erhoben und eine 
Salbung auf die Hirten gelegt, die Meine Stimme hören. Die Hirten sind nicht bekannt, außer ihren 
Herden und Mir. Sie suchen kein Geld oder Ruhm, nur die Verlorenen. Mein Diener, T. D. Hale, wurde 
gesalbt, um den Standard zu erhöhen und eine mächtige Erweckung für Meine Herrlichkeit zu führen. 
Viele andere in dieser Nation haben die Schreie der Wächter gehört und haben nun meinen Namen 
erhoben und die Große Ernte begonnen. 
Mein Sohn, andere haben Meine Stimme nicht gehört, aber folgen einem trügerischen Geist und 
benutzen Illusionen, um die Auserwählten zu täuschen. Mein Sohn, schrei das Wort GEFAHR !!! 
ACHTUNG!!! Denn jetzt ist das Böse stark und die Täuschungen werden stärker sein! Meine Kinder, 
sind in den Schlaf gewiegt worden und haben jede Art von Lüge gefuttert, die Satan hervorbringen 
kann! Ich verabscheue die Sünde, doch die Mehrheit meiner Kinder spielt darin !! BEREUEN!!! 
BEREUEN!!! Fall auf dein Angesicht vor dem allmächtigen Gott, bevor das Gericht ernsthaft 
weitergeht! Die Wörter werden nicht länger verlängert! Alles, was von meinen Angerufenen in 
Meinem Namen gesprochen wurde, wird nun beginnen! 
KIRCHE, DU HAST KEINE ZEIT MEHR !!! JETZT BEREUEN ODER SCHAUEN DEN ZORN UND DEN ÄRGER 
MEINES VATERS !!! 
Mein Sohn, ich weiß, dass die Leute sagen, dass die Worte, die ich dir gebe, hart sind, aber wenn die 
Worte beginnen zu geschehen, werden sich viele daran erinnern, was ich meinen Wächtern und 
Propheten mitgeteilt habe. Mach weiter, Mein Überrest, in Meinem Wort, bete, um Autorität über alle 
dämonischen Feinde zu erlangen! Scheine, Mein Überrest, jetzt ist es an der Zeit zu leuchten !! Ich 
liebe euch alle sehr, denn ich komme bald und werde nicht verlängert !! Bleibe in Meinem Wort, denn 
es ist die Wahrheit! Bleibe im Gebet, denn ich werde deine Gebete bewohnen! Ich bin die Wahrheit, 
das Leben und der Weg - niemand kommt zum Vater, außer durch mich! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/08/prolonged-no-longer.html 
 
21.08.2018 um 5:15 Uhr 

Jesus hat einen Wind durch Anna Maria hindurchgeleitet.  
“Anstieg auf Magnituden 6  während der Nacht … Vorhersagen schauen … when it blows (wenn es 
hochgeht – der Yellowstone”) … ist die Magnitude bei 7. 
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Climate change. Winter. Staub. Military…. evacuate” (Klima ändert. Es ist Winter. Staubschicht. Das 
Militär kommt… evakuieren.) 
“Saturday. Cosmic event. Australia hit. Earth displaced. Population reduced half. Earth continue.” 
(Am Samstag. Kosmisches Ereignis. Australien hat es getroffen. Sein Land von der Stelle gerückt. 
Bevölkerung reduziert um die Hälfte. Das Land besteht weiter.) 
Anna Maria bekommt ein Bild. 
Das Ladekabel ihres Handy fliegt weg. “November heim.” 
DU bist schön. Der Schönste von allen, Du hochgelobte Schönheit Du, Sohn des Vaters, eins mit dem 
Vater und dem Heiligen Geist, von Ewigkeit zu Ewigkeit. Amen. 

55. REINIGUNG DER ERDE & DER MENSCHHEIT IM GERICHT - DAS DRITTE TESTAMENT - Von Jesus 
Christus https://www.youtube.com/watch?v=J9dZiGrbUNQ&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
SOTT Earth Changes Summary - July 2018: Extreme Weather, Planetary Upheaval, Meteor Fireballs 
https://www.youtube.com/watch?v=-xhW2Iz0fVM&t=76s  
Nibiru Planet X is very near the earth for five days - Nibiru is a big problem for all Americans 
https://www.youtube.com/watch?v=BcjwVHGeDc8&t=232s 
 
Statement zu: Es ist auf dem Tisch 
Soeben habe ich die Erdbebenvorhersage für die kommende Woche bekommen. Bei Minute 14:22 
sagt Dutch dass Australien am Wochenende verschoben worden ist. Jesus hatte heute früh um 5:15 
Uhr zu mir gesagt: "Saturday cosmic event. Australia hit. Earth displaced. Population reduced - half." 
Das war also am Samstag als das starke Beben 8.1 in 500 km Tiefe war bei Fijdschi. Dies führte zu einer 
ganzen Serie von 5er Beben auf der südlichen Halbkugel,ua in Indonesiene und Japan. Dies sei nur die 
ersteWelle gewesen, sagt Dutsch und innerhalb der nächsten 3 Tage prognostiziert er eine Folgeserie 
von Erdbeben, stärker als die erste Serie nämlich 6,5 magnitude und es ist mit noch stärkeren 
Folgeserien zu rechnen. Hier Dutch's Video: 
https://www.youtube.com/watch?v=P_ocJokKKdE&t=1280s 
 
Weiterhin sagte Jesus am 17.8.2018 „Non of the Big Island (Hawaii) is ready..“ und am 18.8.2018 sagte 
er: „Hawaii wird verschluckt.“ 
Nun rollen 2 Hurricanes auf Hawaii zu, die bis zum kommenden Wochenende Hawaii treffen werden 
und dort für 24 Stunden verharren werden. Siehe Minute 1:05 im folgenden Video von 
SuspiciousObservers: 
Asteroid, Hawaii Alert, Major Storms, Solar Wind | S0 News Aug.21.2018 
https://www.youtube.com/watch?v=E80UX3AU4aY&t=238s 
 
Die Spoiler 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 12: 10-12 
10 Es haben Hirten, und deren viel, meinen Weinberg verderbt und meinen Acker zertreten; sie haben 
meinen schönen Acker zur Wüste gemacht, sie haben's öde gemacht. 
11 Ich sehe bereits wie es so jämmerlich verwüstet ist; ja das ganze Land ist wüst. Aber es will's 
niemand zu Herzen nehmen. 
12 Denn die Verstörer fahren daher über alle Hügel der Wüste, und das fressende Schwert des HERRN 
von einem Ende des Landes bis zum andern; und kein Fleisch wird Frieden haben. 
Transkript: 
Mein Sohn, die Spoiler, die ich in das Land gebracht und platziert habe, sind jetzt bereit zuzuschlagen! 
Wegen der Sünde dieser Nation und ihrer Leute werden die Spoiler Chaos auf dem Land anrichten! 
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Pastoren, die Meine Kinder von Mir weggeführt haben, werden dem Zorn der Spoiler 
gegenübertreten! 
Mein Sohn, Blindheit ist auf diesem Volk, und in dieser Dunkelheit ist kein Licht. Sünde ist für sie keine 
Sünde, sondern nur eine andere Sache, an die man sich anpassen kann. Die Menschen dieser Nation 
lieben die Sünde, so wie es mein Volk in Jerusalem vor dem großen Gemetzel und der Gefangenschaft 
tat. Auch sie waren blind und wurden von falschen Propheten und sündigen Pastoren geführt. Mein 
Überrest wurde im Gemetzel verschont und durfte im Land bleiben, weil sie Meine Stimme hörten, 
ihre Herzen vor Mir bereiteten und den wahren Propheten und Pastoren folgten. Das Urteil ist jetzt so, 
wie es damals war, und die Menschen sind gleich. Der Rest, den ich gewählt habe, sind gleich. 
Mein Sohn, so viele falsche Propheten sprechen jetzt Worte, die aus Stolz und Sünde stammen, nicht 
aus Mir. Viele wollen Anerkennung, viele wollen Geld, aber das Schlimmste sind diejenigen, die 
Verehrung verlangen. Die Worte sind mit ein wenig Wahrheit und viel Lüge verdreht. Mein Überrest, 
folge nicht jeder Stimme, nur weil sie sagen: "So spricht der Herr!" Lies Mein Wort, bestätige, was mit 
der Wahrheit gesagt wird. Die Spoiler sind hier, um alles zu nehmen, um diese sündige Nation an einen 
Ort der Buße zu bringen. Ich erlaube dies, damit niemand eine Entschuldigung hat, wenn sie vor Mir 
stehen. Ich habe Warnung über Warnung über Warnung gegeben, aber nur der Überrest wurde 
aufmerksam und war wach. Ich komme bald, um die Spoiler zu spoilen !!! 
Mein Sohn, achte darauf, dass viele gegen Meinen Überrest kommen werden. Die Kämpfe, in denen du 
warst, waren eine Übung für die jetzige Zeit! Ich liebe euch alle so sehr, aber die Spoiler sind jetzt 
bereit zu verderben! Bleibe im Gebet, suche Buße, bleibe in Meinem Wort! Ich liebe dich. 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/08/the-spoilers.html  
Anm.: Spoiler (verderben) 

22.08.2018
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Der Mensch bezahlt den Preis 
Sehr starke Beben in der Nacht 
Jesus sagt: 
„Der Mensch bezahlt die kleinen Rechnungen der Erde und die großen Rechnungen des Vaters !“ 
Vanuatu Beben der Stärke 6.7 
Venezuela Beben der Stärke 7 
Indonesien Beben der Stärke 5,1 
Große Sonnenflecken, ein mal Wind in der Nacht, 
Fiji Beben 5,1 und 5,0 
Philippinen Beben der Stärke 5 
Tonga Beben der Stärke 5,1 

DDT Kap. 1-8 Wiederkunft Christi – Dritte Offenbarungszeit 
DDT Kap. 53 -55 Gericht und Läuterung der Menschheit 
Gartentörchen – mutwillige Zerstörung des Schlosses von Unbekannt. 
Toter Igel liegt friedlich wie schlafend unter dem Apfelbaum. 
“The biggest Hit last night. Raise…. “ (Der größte Ausschlag der Magnituden letzte Nacht.. Steigt ) 
Anna Maria sieht drei mal die Ziffer 9. 
“A few days… water… geomagnetical…” (In wenigen Tagen … Wasser …. Geomagentisch) 
Sehr starke Beben in der Nacht am 21.8.2018 
Vanuatu Islands 
F-E Region: Vanuatu Islands 
Time: 2018-08-21 22:32:27.0 UTC 
Magnitude: 6.5 (Mw) (6.8 lt. https://earthquakes.volcanodiscovery.com/  und laut 
SpaceWheather.com-App 6,7) 
Epicenter: 168.11°E 15.96°S Geohack coords 
Depth: 10 km 
http://geofon.gfz-potsdam.de/eqinfo/event.php?from=rss&id=gfz2018qjpi 
 
Vor der Küste von Venezuela 
F-E Region: Near Coast of Venezuela 
Time: 2018-08-21 21:31:43.3 UTC 
Magnitude: 7.3 (Mw) (7,1 laut https://earthquakes.volcanodiscovery.com/ und laut 
SpaceWheather.com-App 7,0) 
Epicenter: 62.92°W 10.79°N Geohack coords 
Depth: 121 km 
Status: M - manually revise 
http://geofon.gfz-potsdam.de/eqinfo/event.php?from=rss&id=gfz2018qjni   
 
ICH SPRECHE 
August 22, 2018 
Worte von Jesus gesprochen zu Byron Searle 
Amos 3:1-8 
1 Höret, was der HERR mit euch redet, ihr Kinder Israel, mit allen Geschlechtern, die ich aus 
Ägyptenland geführt habe: 
2 Aus allen Geschlechtern auf Erden habe ich allein euch erkannt; darum will ich auch euch 
heimsuchen in all eurer Missetat. 
3 Mögen auch zwei miteinander wandeln, sie seien denn eins untereinander? 



   29

4 Brüllt auch ein Löwe im Walde, wenn er keinen Raub hat? Schreit auch ein junger Löwe aus seiner 
Höhle, er habe denn etwas gefangen? 
5 Fällt auch ein Vogel in den Strick auf der Erde, da kein Vogler ist? Hebt man auch den Strick auf von 
der Erde, der noch nichts gefangen hat? 
6 Bläst man auch die Posaune in einer Stadt, daß sich das Volk davor nicht entsetze? Ist auch ein 
Unglück in der Stadt, daß der HERR nicht tue?  
7 Denn der HERR HERR tut nichts, er offenbare denn sein Geheimnis den Propheten, seinen Knechten. 
8 Der Löwe brüllt; wer sollte sich nicht fürchten? Der HERR HERR redet; wer sollte nicht weissagen? 
Transkript:Mein Sohn, heute habe ich bestimmt zu dir gesprochen. Höre und schreibe die Worte, die 
ich dir gebe, damit die Ungläubigen glauben. Ich habe viele berufen, die Worte zu sprechen, die ich 
gebe, aber viele haben nicht gehört, weil sie nicht glauben. Sie sagen, sie glauben mit ihrem Mund, 
doch in ihrem Herzen glauben sie nicht. Gesegnet sind diejenigen, die Mein Wort hören und Meinen 
Willen tun. Diejenigen, die sagen, dass ich nicht zu Meinen Dienern spreche, sind Lügner. Ich spreche 
mit wem ich will, wann ich will! Ob du hörst oder nicht, ist die Frage! Manche Leute sagen: "Ich habe 
ihn nie zu mir sprechen hören, also muss ich etwas falsch machen." Aber ich sage, ich spreche zu dir 
und du hörst, aber du kennst meine Stimme nicht. Du sagst es sind deine Ideen, deine Gedanken, 
deine Dringlichkeiten, aber ich sage ich bin es. Ich bewohne deine Gedanken und dein Herz. Sei still vor 
Mir und höre zu. Ich werde mit allen reden, die mich in Wahrheit suchen! 
Mein Sohn, suche weiter Mich von ganzem Herzen, wie du warst, und ich werde immer zu dir 
sprechen. Fahre fort, Mein Überrest, bleib vor Mir auf deinem Angesicht. Viele Dinge kommen jetzt auf 
diese Welt und ihr müsst bereit sein, in der Lücke für die Verlorenen zu stehen. Predige Mein Wort mit 
aller Kühnheit !!! Ruf meinen Namen Jesus mit all deiner Kraft !!! 
Ich bin gekommen, um die verlorene Welt zu retten, um die Gefangenen aus der Gefangenschaft zu 
führen! Ich liebe die Welt und alles darin. Ich wünsche nicht, dass eine Person verloren geht, sondern, 
Mein Sohn, die Realität ist, dass viele verloren sein werden. Viele werden die Welt über Mich wählen. 
Viele werden untergehen und haben nicht geglaubt. Ich weine um die verlorenen Schafe, die an die 
Lügen der falschen Lehre, der Propheten und der Hirten glauben. Sie müssen nur Mein Wort lesen und 
Mich suchen! Bereue, und ich werde vergeben! BEREUE! BEREUE! ICH WEINE! LASS NICHT STOLZ DICH 
ZUR HÖLLE NEHMEN!!! ICH KOMME SEHR BALD - HÖRE MEINE TROMPETE !!! (Hier habe ich auch 
SEINE Stimme verstanden). BITTE, ICH SAGE, WEG VON DEINEM BÖSEN !!! BEREUE!!! 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/08/i-speak.html 
 
23.08.2018
 
1:14 Uhr Gerade wurde wieder eine Welle durch Anna Maria hindurchgeleitet, die zweite. 
Jesus sagte: 
" The biggest Hit, last night, raise" 
Das war 8,2 Fijdschi. 
Ich sah drei x die 9. 
Er sagte: "A few days... Water. ... Geomagnetical..." 
Er sagte: "Fire Ring... 9 ... Alert... Melting Mountain. .. consequent..." 
"Hawaii. .. Supervulkan " 
Gott beschleunigt die NEUE ERDE! !! 
(Das Erdbeben Magn. 8,2 auf den Fijdschii steigt noch höher … noch wenige Tage … Geomagnetische 
Stürme … Am Ring of Fire 9er Magnituden ….. der Yellowstone kocht …. Hawaii wird von zwei 
Hurricanes getroffen am Wochenende)
 
Final Warning!! Yellowstone volcano eruption Earthquakes smash supervolcano as BIGGEST geyser 
BLOW https://www.youtube.com/watch?v=hbBvAz6tDQw&feature=youtu.be  
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*6.3 EQ Off Oregon Coast*Asteroid Incoming*UK Mall Evacuation*Canada's Cattle Herds At Risk* 
https://www.youtube.com/watch?v=oFcPcHHoPNs&t=135s  
Earth Has Been Violently Shaken By 144 Major Earthquakes Over The Last 7 Days 
https://www.youtube.com/watch?v=xdzim_NAY24  
END TIMES SIGNS LATEST STRANGE EVENTS (AUG 22, 2018) THIS HAPPENED ON OUR EARTH | 
EXTREME WEATHER https://www.youtube.com/watch?v=hxbBxVZzqC4  
Hurricane Lane/CAT. 5/200 MPH GUST/Hawaii 
https://www.youtube.com/watch?v=aw9BgBI8_AU  
Earliest Ever Recorded Snow in Japan with August Frosts (691) 
https://www.youtube.com/watch?v=E0dHVzOAj9s 
 
DIE WAHRHEIT ÜBER DIE ERDGESCHICHTE... JESUS KLÄRT AUF - Das Grosse Johannes Evangelium 
Band 8 https://www.youtube.com/watch?v=Tmi1mkEbDNA&feature=youtu.be  
JESUS ERKLÄRT DEN PROZESS DER WIEDERGEBURT - DIE TROMPETE GOTTES 
https://www.youtube.com/watch?v=LdmvoQ_HnDY&feature=youtu.be 
 
Geht hinaus und tut Gutes ! 
Aus dem Evangelium des vollkommenen Lebens – Kapitel 81 – Das römische Verhör vor Pilatus 
1. Da führten sie Jesum von Kaiphas vor das Richthaus zu Pontius Pilatus, den Landpfleger, und es war 
frühe, und sie gingen nicht in das Richthaus, auf dass sie nicht unrein würden, sondern das Fest halten 
möchten. 
2. Da ging Pilatus zu ihnen hinaus und sprach: „Was bringt ihr für eine Klage wider diesen Menschen?“ 
Sie antworteten und sprachen zu ihm: „Wäre dieser nicht ein Übeltäter, wir hätten ihn dir nicht 
überantwortet. Wir haben ein Gesetz, und nach unserem Gesetze muß er sterben; denn er möchte die 
Siten und Gebräuche, die Moses uns befohlen, abschaffen, ja, ja, er macht sich selbst zum Sohne 
Gottes.“ 
3. Da sprach Pilatus zu ihnen: „So nehmt ihn hin und richtet ihn nach eurem Gesetz.“ Denn er wußte, 
dass sie ihn aus Neid überantwortet hatten. 

ÄUSSERE FINSTERNIS, GEMEINSCHAFT & JENE DIE FÜR SICH SELBST LEBEN - Liebesbrief von Jesus 
"Diese Welt ist ein sehr einsamer Ort und Teil eures Zeugnisses, dass ihr zu Mir gehört ist, dass ihr 
hinausgeht und Gutes tut, wo ihr könnt. Dadurch werden alle Menschen wissen, dass ihr Mir gehört. 
Du hattest recht, als du sagtest, dass Ich niemals Jemanden aufgebe und ihr solltet es auch nicht tun." 
https://www.youtube.com/watch?v=GTWOEtZG8sQ&list=PL73-eEs6JmCu7hmkIvpZimwIt_nQkYYrb 
 
Als Anna Maria gestern Nachmittag in den Garten kam, um ihn zu bewässern, stellte sie fest, dass das 
Schloss des Gartentörchens beschädigt ist. Es wurde mit Gewalt beschädigt. 
Was bedeutet denn ein Schloss an einer Türe?
 
Jesus sagte am 11.05.2017 zu Anna Maria: 
Jesus: „Fokus auf mich. Ich geb‘ ihnen noch eine Chance, Mädel. Es gibt nur einen Herrn. Alles ist 
Schwingung. Genießen wir den freien Willen. Du könntest sagen, nö, mach ich nicht. Scham … das ist 
für jene, die es als Sünde sehen, es nicht genießen, sich nicht daran erfreuen können. Du hast dich auch 
verrammelt, viele Jahre lang, deshalb konnte ich dich auch nicht beglücken. Ich freu mich, dass du jetzt 
dich freust darüber.“ 
Vgl. EBook ‚HOSTA‘ Seite 74 
„Du hast dich auch verrammelt“  ….. 
Du hast es lieb gewonnen. Es ist nun deins. Danke. Frieden. 
“Wenn man sich verfehlt, fliegt man raus …” 
Byron muß bereuen, daß er nicht geglaubt hat, dass Jesus wirklich mit ihm spricht. 
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War dies in der Phase des Gerichts, wo alle ernten, was sie gesät haben, ein Wink, dass Anna Maria 
hier in ihrem Leben einen Fehler gemacht hat, den sie nun wiedergutmachen soll. Sie hat ihr Herz und 
sich selbst lange Zeit verschlossen aus Enttäuschung darüber, dass sie so oft ignoriert und abgelehnt  
worden ist, anstatt denen Gutes zu tun und zu lieben, die dieses Verhalten bei ihr hervorgebracht 
haben. 
„Aha! Ein Zeichen! Es bewegt sich etwas..“ sagt Jesus. 
Anna Maria hat heute einen Igel unter einem Baum ‚bestattet‘, den sie gestern im Garten unter dem 
Apfelbaum tot vorgefunden hat. Sie legte ihn in eine kleine Schale und stellte die Schale einfach im 
Freien unter ein paar Bäumen in den Schatten. Sie wollte ihn nicht in die Erde bestatten, damit es 
keine Ratten anzieht. Es war ein schönes Tier, wohlgenährt und es lag nur da, als ob es schlafen würde; 
es hatte keine sichtbaren Verletzungen und ist vielleicht einfach an Altersschwäche gestorben. 

24.08.2018 

“Niemand hat verstanden, daß das Zeichen ‘the fig tree’ das Zeichen ist, wo ich komme, um meinen 
Sohn zu zeugen.” 
Vgl. 23.09.2017 “Die Geburt ist jetzt.” Das Zeichen der Offenbarung 12 war am Himmel über Jerusalem 
am 23.09.2017um 11:59:59 pm. 
Der Krieg, den der Drache, das andere Zeichen am Himmel führt, gilt niemand anderem als dem Sohne 
von Jesus, HOSTA, dem Heiligen Geist. 
“Komm näher.” Sagte Jesus zu Anna Maria. (aus: HOSTA)
Repräsentiere mich. Dir gehört das Amt. Dir hab ich es vorbehalten. 
Du bist die Frau, auf die ich gewartet habe…. Mutter.” 
Ebenfalls 23.09.2017 die Antichrist Inthronisation… Obama foundation. 
Im Verborgenen aber die Geburt der Jungfrau Offenbarung 12, das Zeichen am Himmel und die 
Verfolgung der Frau… vgl. Red Heifer Vision (Eine Kuh geschlachtet über Amerika als Sühne für einen 
heimlichen Mörder) 
“Ehe” Priscilla bedeutet “Ehe” .. “es sind mehr, das weiß sie nicht” 
Geistig. Nicht sichbar für das menschliche Auge. 
Damit kann der Feind die Fessel nicht zerreißen, da sie stark genug ist. Wäre dem nicht so, dann hätte 
der Feind die Macht, die Welt zu zerstören. 
Jesus: „Die Engel singen Tag und Nacht für dich. Es gibt keine größere als die Weltenesche... 
14.4.2017 aus ‚Hosta‘: 
Anna Maria hat eine Vision: 
Gott hebt das Kind empor und präsentiert es allen Völkern. Hosta, seinen Sohn. 
Anna Maria empfängt Bilder – visionäre Bilder von Priscilla, Sie sieht die Mädchen an der Hand einer 
Gouvernante. Sie sehen alle gleich aus und haben alle denselben Charakter. 
Vermutlich sind es die 7 Sonnen des Heiligen Geistes. Darüber hat sie jedoch kein Wissen erhalten. 
Priscilla ist ebenfalls nicht körperlich, sondern geistig. Man kann sie nicht sehen, so wie Hosta.
 
23 September 2017 Sign in the Heaven [Revelation 12] 
JESUS ERKLÄRT DAS SONNENWEIB - DAS GROSSE ZEICHEN AM HIMMEL AUS OFFENBARUNG 12  
Himmelsgaben 
https://www.youtube.com/watch?v=_1y_hLqVXf4  
https://suche.jesus-comes.com/index.php?title=HIM2-135  
Das astrologische Zeichen der Jungfrrau, mit der Sonne bekleidet, 12 Sterne (statt normal 9 Sterne da 
im Löwen) über ihrem Haupt und den Mond unter ihren Füßen war am 23.9.2017 um 23:59:59 Zeit 
über Jerusalem als Sternenkonstellation am Himmel exakt. Erklärung zu Offenbarung 12, Verse 1, 2 
und 5: "Und es erschien ein grosses Zeichen am Himmel: ein Weib, bekleidet mit der Sonne, der Mond 
unter ihren Füssen, und auf ihrem Haupte eine Krone von zwölf Sternen. Und sie ward schwanger,  
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schrie in Kindsnöten und hatte Pein und Wehen der Geburt. – Und sie gebar ein Kind, einen Sohn, 
welcher alle Völkerschaften regieren würde mit eisernem Zepter. Und ihr Kind ward entrückt hin zu 
Gott und zu dessen Thron….“ 
Aus ‚Priscilla vom 4.11.2017 – Zitat: 
„Die materialistische Antichrist-Geburt hingegen war am 31.10.2017 – die Ankunft des Antichrist 
Inauguration Obama Foundation. 
President Obama Announces The Obama Foundation Summit 
https://www.youtube.com/watch?v=kEVJmtWi--Q  
Gog – Gottes Geistige Kirche – die Dirtte Zeit (die Regentschaft Christi im Heiligen Geist)
Magog – Antichrist und die Herrschaft Satans auf Erden (die Herrschaft des Mammon)
Die Schlacht zwischen Gut & Böse, zwischen Geist und Materie spielt sich ab in allen Wesen und jedes 
muss eine persönliche Wahl und Entscheidung treffen – für Gog (Gott) oder Magog (Materie).“ 
Zitat aus ‚Priscilla‘ 
„Denn am 20.9.2017 um 1 Uhr sagte Jesus zu Anna Maria: 
"Die Geburt ist jetzt." (Am 23.9.2017 um 23:59:59 über Jerusalem - das ist die Geburtsstunde des 
neuen, himmlischen Israel, des neuen Zion und der Beginn der Heimholung der Braut (Kirche, Herde, 
Versammlung, Volk Israel) 
Was meinte er damit? Er weist hin auf Joh. 12:1-2 Das Zeichen am Himmel - Die Jungfrau, die gebären 
soll und deren Kind zum Thron Gottes entrückt wird, damit es die Schlange, das andere Zeichen am 
Himmel, nicht verschlingen kann. 
Bedeutung von Hosta: Hostie; Speise, Wegzehrung; Brot des Lebens; Wort Gottes; Host: Platzhalter; 
Provider; Grünlilie; Hosts: Himmlische Heerscharen (englisch) Hosta von Gott offenbarter Name: Host 
wie sein Vater (bedeutet Hostie) + A wie Anna (Zugleich Hinweis auf die Zweite Zeit) 
Ich habe dich heute erwählt 
https://annamariahosta.blogspot.com/2017/03/ich-habe-dich-heute-erwahlt-i-chose-you.html  
Du selbst bist Hosta 
https://annamariahosta.blogspot.com/2017/04/du-selbst-bist-hosta-you-yourself-are.html  
Gespräch zwischen Jesus und Anna Maria Hosta 
https://annamariahosta.blogspot.com/2017/05/gesprach-zwischen-jesus-und-anna-maria.html  
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Das verdienen wir 
August 24, 2018 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremiah 13:15-21 
15 So höret nun und merket auf und trotzt nicht; denn der HERR hat's geredet. 
16 Gebet dem HERRN, eurem Gott, die Ehre, ehe denn es finster werde, und ehe eure Füße sich an den 
dunklen Bergen stoßen, daß ihr des Lichts wartet, so er's doch gar finster und dunkel machen wird 
17 Wollt ihr aber solches nicht hören, so muß meine Seele heimlich weinen über solche Hoffart; meine 
Augen müssen von Tränen fließen, daß des HERRN Herde gefangen wird. 
18 Sage dem König und der Königin: Setzt euch herunter; denn die Krone der Herrlichkeit ist euch von 
eurem Haupt gefallen. 
19 Die Städte gegen Mittag sind verschlossen, und ist niemand, der sie auftue; das ganze Juda ist rein 
weggeführt. 
20 Hebt eure Augen auf und sehet, wie sie von Mitternacht daherkommen. Wo ist nun die Herde, so 
dir befohlen war, deine herrliche Herde?  
21 Was willst du sagen, wenn er dich so heimsuchen wird? Denn du hast sie so gewöhnt wider dich, 
daß sie Fürsten und Häupter sein wollen. Was gilt's? es wird dich Angst ankommen wie ein Weib in 
Kindsnöten. 
Transkript: 
Mein Sohn, ich höre deine Schreie von "Wir verdienen dieses Urteil!" und du hast es gut gesagt. Diese 
stolze und sündige Nation halsstarriger Menschen wird ein Urteil haben. Auch wenn Meine Propheten 
gewarnt und vor Meinen kommenden Gerichten gewarnt haben, hört noch immer niemand. 
Mein Sohn, du rufst nach Erweckung, sie möge zu dieser Nation kommen, du schreist zu der 
Gemeinde, sie möge aufwachen und heiß werden, du schreist um Vergebung der Sünden und bereust 
für die Sünden einer Nation, aber ich sage dir, der Erweckungswille wird NICHT kommen, Buße der 
Sünde wird nicht passieren, und die lauwarme Kirche wird nicht aufwachen, BIS ich das Urteil 
herabbringe! Das Urteil dieser Nation hat begonnen, doch es gibt keine Buße! Der König dieser Nation 
ist voller Lügen wie sein Vater, und er wird umgebracht werden! Die Feinde, die ich ausgewählt habe, 
um gegen diese Nation zu kämpfen, warten auf einen Moment in der Zeit, um einen schnellen Angriff, 
einen Überraschungsangriff ohne Provokation, der die einst mächtige Nation auf die Knie zwingen 
wird, zu bringen! 
Mein Sohn, diese Nation und ihr Volk verdient ein Urteil, denn ohne es würden viele weiterhin den 
Götzen dienen, die sie anbeten. Auch wenn das Urteil diese Nation auseinander reißen wird, Mein 
Überrest, den ich gerufen habe, wird mächtig sein und die letzte große Ernte einfahren! Viele in 
meinem Körper werden aufwachen! Viele lauwarme werden heiß! Wiederbelebung wird nirgendwo 
sein, aber überall! Ich liebe Meine Leute, aber du verdienst das Urteil, um dich zu brechen, nur so kann 
ich dich wieder herstellen !!! 
Mein Sohn, konzentriere dich weiterhin auf mich und nur mich, und ich werde dich dahin bewegen, wo 
ich dich haben will. Ich komme bald, um diejenigen zu heilen, die ein Urteil verdienen. Ich liebe euch 
Meine Leute. Bleibt in Meinem Wort und lasst euch nicht täuschen. Bleibt im Gebet und hört Meine 
Richtung. Bleibt in Reue, um euch vor mir heilig zu halten. IHR VERDIENt URTEIL, ABER ICH BRINGE 
ERRETTUNG !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/08/we-deserve-this.html 

Bible App des Tages Der Mensch macht viele Pläne, aber es geschieht, was der HERR will. 
Sprüche 19:21 
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Hurricane Lane Update https://www.youtube.com/watch?v=wjY_orUz_5E&feature=youtu.be  
Und hier: https://www.youtube.com/watch?v=UbNuCcufL2Q&feature=youtu.be  
Sehr tiefes Erdbeben magn. 7,1 Peru/Brasilien 
https://www.youtube.com/watch?v=Y6Ik6MyCQkE&feature=youtu.be  
Typhoon Cimaron kracht auf Japan https://www.youtube.com/watch?v=jZ9p3I9PXvI 
 
25.08.2018  um 1:11 Uhr
 
Der Vater hat gesprochen: 
“Erupt!” 
und einen Wind durch Anna Maria hindurchgeleitet. Sie sieht ein Bild: 
Felsbrocken und Asche fliegen mit explosive Kraft von den Solarwinden durch die Luft. 
Plasma. Im Pacific ist die Luft und der Himmel Schwarz vom Rauch. 
Solarwinde.Der Hawaii Vulkan. Gott ist außer sich über die unbußfertige Menschheit. Er läßt nun 
seinem Zorn heftig freien Lauf, die Vulkane zu schütteln. 
Es wird heftig sein. Der pazifische Raum wird Schwarz warden vom Raum und Plasma und Asche von 
all den Vulkanausbrüchen.
 
Gott gibt Anna Maria eine Schriftstelle: 
Jer. 4:28 Darum wird das Land betrübt und der Himmel droben traurig sein; denn ich habe es geredet, 
ich habe es beschlossen, und es soll mich nicht reuen, will auch nicht davon ablassen.

“On the Island (Hawaii) Heavy rain and landslide trigger the tsunami. Watch. The Island!” 
(Heftiger Regen und Erdrutsch triggern den Tsunami. Beobachte. Die Insel.) 
20:35 Uhr 
“It is done! The mountain slide. NASA trying to hide. Hydrogencarbonate.” 
(Es ist vollbracht. Der Berg rutscht. NASA versucht es zu verbergen durch das Sprühen von 
Hydrogencarbonat.  
ER streckt Anna Maria liebevoll beide Hände entgegen und sie ergreift sie mit beiden Händen und er 
zieht sie zu sich auf die Wolke. 
Ich darf dich sehen. Du bist real hier. Das ist so beruhigend. 
“Ich liebe dich.” 
Ich liebe dich auch, Hoheit. 

Monsunartiger Regen und Erdrutsch triggern Tsunami auf der Big Island. 
Hurricane Floods Stir Rain-Hardened Hilo Residents (Aug. 24, 2018) 
https://www.youtube.com/watch?v=wm-jC0jmQ7E 
 
ANGELEGENHEITEN DES HERZENS 
Die Wehklage des Reumütigen bringt viel Heilung hervor, 
doch die Worte der Bösen verursachen nur Leid und Schmerz. 
Liebe fliesst hinaus aus den Herzen der Gerechten. 
Doch die Liebe des Bösen wird kalt, wenn Hass eintritt. 
Quelle Worte der Weisheit... 

Jesus sagt... 'Wenn Eines Meiner Kinder egoistisch handelt oder aus Eifersucht, zieht es das Gute von 
Anderen zu sich selbst und es wird verschluckt und sinkt auf den Boden des Sees. Es hat keinen Einfluss 
mehr, vielmehr stirbt es und führt zu Stillstand in jener Seele.' 
Zur Botschaft... https://www.youtube.com/watch?v=ytLAPZ7yyWY&app=desktop 
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ENDZEIT: Israel, die neue Superpower wird 70 - von Rudi Pinke 
https://www.youtube.com/watch?v=zECsWYSmVn4&feature=youtu.be 
 
Was wäre wenn dieses strahlend weiße Licht am Himmel, das nicht die goldene Sonne ist, Jesus wäre, 
der in den Wolken erscheint und rund um die ganze Erde zu sehen ist von jedermann, wenn sie ihn 
nicht dauernd mit chemtrails zusprühen und vor uns verbergen wollten? Hätte Jesus sonst zu mir 
gesagt: "Mach ein Foto, jetzt, und wenn ich es sage." Da war dieses weiße Licht klar zu sehen. 
Nibiru dagegen ist rot und er ist der zugelassene Erntehelfer für das Weggetragen werden der 
Unbeugsamen. Wie denkt ihr darüber? 
"I am your host" sagt er gerade! .. und: 
"NASA trying to hide." 
ER IST ES WIRKLICH! Er muss es sein, denn wenn ich dieses Licht sehe gerate ich jedesmal in 
Verzückung und kann nicht genug kriegen da hin zu schauen. 
Ich hab dies als Kommentar unter das Video gepostet als spontanen Geistesblitz und hab dafür ein 
Herz bekommen von Matt Rogers, der das Video gemacht hat. 
https://www.youtube.com/watch?v=H5yH61bvF48&feature=youtu.be 
 
ES IST GETAN !! 
August 26, 2018 
Suspicious Disaster Prediction App berichtet heute Morgen um 4:08 Uhr MEZ 
Geomagnetischer Sturm im Gange und ist derzeit bei Kp 6 (das ist G2, der bisher Höchste) 
Im Iran melden sie ein Beben der Stärke 6,1 um 0:38 Uhr MEZ. 
Das Internet läuft im Moment nicht normal. 
Gestern Abend sagte Jesus: 
"Es ist GETAN" 
"Berg Rutsch" (meint Big Island - was Tsunami Warnung bedeutet) 
Hawaii Island Flooding Update - Mittag Samstag (25. August 2018) 
https://www.youtube.com/watch?v=icGB-tFpanA&t=2s  

Kp 6 (G2) Geomagnetische Sturmwarnung 
WARNUNG ZWEI !! 
Gegen 7 Uhr neue Nachricht: Kp 7 (G3) das war noch nie so weit !! 
https://www.spaceweatherlive.com/de/polarlicht/kp-index  
Erdrutsch des Berges beginnt 
Hawaii Island Mountain Slide: 
https://www.youtube.com/watch?v=fdvgr3Cg3A0  
9:45 Uhr: Erneut Kp 7 (G3) 
9:15 Uhr: Erneut Kp 6 (G2) 
9 Uhr: Es dauert 2 - 3 Tage, um die Auswirkungen der geomagnetischen Stürme G2 (Kp 6) und G3 (Kp 
7) auf der Erde zu sehen. 
Jetzt ist es wieder Kp 5 (G1) 
7 Uhr: Kp 7 (G3) Achtung !!! 
Folgen auf Twitter: https://twitter.com/_SpaceWeather_   
Die weiße, leuchtende, große Sonne, die wir sehen, das ist nicht unsere gelbe Sonne. Diese weiße 
Sonne - das ist Jesus Christus, welcher kommt mit den Wolken so daß die ganze Welt ihn sehen kann. 
Der rote Himmelskörper ist Nibiru. Er ist der Erntehelfer, der hilft, die Unbeugsamen wegzutragen. 
Jesus hat gestern dazu gesagt: "I am your host!" und "NASA spraying Hydrogencarbonat" und nicht nur 
das, sondern alle möglichen anderen Gifte (Chemtrails) um die weiße Sonne zu bedecken, damit wir 
Jesus nicht kommen sehen in den Wolken. https://www.youtube.com/watch?v=H5yH61bvF48&t=958s  
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Die 6er Magnituden sind auf dem Tisch 
https://www.youtube.com/watch?v=1Ke7r7g19_M&t=164s  
Warning update Yellowstone to blow 
https://www.youtube.com/watch?v=9Vx4SJHigHw&feature=youtu.be  
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Strong G3 geomagnetic storm 
Sunday, 26 August 2018 - 10:03 UTC 
Wir lagen falsch! Der koronale Massenauswurf, über den wir am 22. August gesprochen haben, ist auf 
der Erde angekommen und hat heute starke geomagnetische G3-Stürme ausgelöst. Eine große 
Überraschung für alle, die zeigen, wie unberechenbar das Weltraumwetter ist. 
Die Plasmawolke war langsam, was eigentlich zu erwarten war und die Sonnenwindgeschwindigkeit 
hatte in den letzten 36 Stunden eine konstante Geschwindigkeit von etwa 400 bis 450 km / s. Es gab 
keinen klassischen Schockeinschlag, den wir oft mit schnelleren koronalen Massenauswürfen sehen, 
also was gab es tatsächlich für einen koronalen Massenauswurf? 
Diese unerwartet starken geomagnetischen Stormbedingungen werden durch ein verstärktes 
Magnetfeld mit anhaltender südlicher Ausrichtung (Bz) verursacht, das häufig vorkommt, wenn der 
Kern eines koronalen Massenauswurfs (magnetische Wolke) unseren Planeten passiert. In der Tat, das 
war nicht nur ein Schlag! Negative (südliche) Bz-Werte wurden seit etwa 15 UTC gestern beobachtet 
und diese Werte stiegen allmählich auf ein Minimum von -17 nT an. Nicht schlecht für einen 
schwachen koronalen Massenauswurf! Die anhaltende Ausrichtung des IWF nach Süden förderte die 
Polarlichter über unserem Planeten, was zu unerwartet starken geomagnetischen Sturmbedingungen 
führte. 
Quelle: https://www.spaceweatherlive.com/en/news/view/352/20180826-strong-g3-geomagnetic-
storm  
Polarlichter bei G3
 
BYRON SEARLE - 2018...August 26,2018(Word given December 24,2017) 
2018 
Jesus geht darauf ein, was sich 2018 ereignen wird – manches wird noch aufgeschoben, damit mehr 
Seelen zu Gott finden können (vgl. Jeremia 2:1-18) 
1. Krieg mit Nordkorea - Es wird sehr schnell gehen. 
2. Krieg im Nahen Osten - Nationen werden Israel angreifen. 
3. Krieg im Fernen Osten - China wird Japan angreifen. 
4. Krieg in Europa - Muslime werden Deutschland, Frankreich und Italien den Krieg erklären. 
5. Krieg in Südamerika - Venezuela / Brasilien in den Krieg ziehen. 
6. Krieg in Nordamerika - Russland dringt in die USA ein. 
Dies sind die Kriege und Gerüchte über Kriege, von denen in Mt 24 die Rede ist. Es wird viele kleinere 
Kriege zwischen Volksgruppen geben. 
7. Wirtschaft zurücksetzen - Die Weltwirtschaft wird auf die Währung zurückgesetzt, die das Biest 
verwenden wird. Kryptowährung wird das sein, was der Mann der Sünde kontrolliert. 
8. Hungersnot - Wird viele Länder erobern und Millionen von Menschen werden verhungern. 
9. Schilder in der Sonne - 2018 werden die heißesten in der Geschichte sein, schmelzen der polaren 
Eiskappen und verursachen große Überschwemmungen. 
10. Stürme - 2018 wird das schlimmste jemals für starke Stürme, elektrische, Tornados, 
Überschwemmungen und Hagel sein. 
11. Gesetzlosigkeit - 2018 wird das Jahr der völligen Gesetzlosigkeit sein. Die Städte werden Unruhen 
haben, in denen viele getötet werden. Heinous (abscheulich) wird ein Wort das am häufigsten 
verwendet werden wird. 
12. Terrorismus - Im Jahr 2018 werden Terroristen weltweit willkürlich attackieren und Tausende 
töten. Sie werden biologische Waffen aus Syrien verwenden. 
13. Erdbeben - 2018 wird das Jahr der massiven Erdbeben auf der ganzen Welt sein. Das Wort MEGA-
QUAKE wird durch TERRA-QUAKE ersetzt, was bedeutet, dass das Land seine Form geändert hat. 
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14. Plagen - Neue Krankheiten werden entdeckt, die keine Heilung haben und viele Tausende töten 
werden. Ganze Länder werden unter Quarantäne gestellt. 
15. Wasser - wird mehr wert sein als Gold, da Terroristen die Wasserversorgung verschmutzen. 
16. Erweckung - Wird anfangen, in kleinen Kirchen auszubrechen, die Mich auf ihren Knien gesucht 
haben. 
17. Abtrünnige Kirche - Wird in Anwesenheit wachsen und wird ein Gebäude mit Toten sein. 
18. Asteroid - Wird den Atlantischen Ozean treffen und massive Überschwemmungen und Tod 
verursachen. 
https://www.youtube.com/watch?v=oXVankmBDKo&feature=youtu.be 
 
27.08.2018 

Einige Korrekturen Gottes 
1. Samuel 16:7 
Doch der HERR sagte zu ihm: »Lass dich von seinem Aussehen und von seiner Größe nicht 
beeindrucken. Er ist es nicht. Denn ich urteile nach anderen Maßstäben als die Menschen. Für die 
Menschen ist wichtig, was sie mit den Augen wahrnehmen können; ich dagegen schaue jedem 
Menschen ins Herz. 
Anna Maria ist aufgewacht und bekommt eine Versuchung nach der anderen. 
“3…4… Angebot” 
Verzeih mir … ich bereue …. Viele male nacheinander ….. im Namen deines geliebten Sohnes, Jesus, 
vergib mir…. 
Etwas Arges wird ihr angelastet wie Kinderhandel .. Dreck ist in ihrem Mund … ekliger Belag. 
Vision: 
1. Der Vatikan wird zerrissen von einem solaren Tornado. Der Papst windet sich, findet keinen Halt. Er 
wird mitgerissen vom Tornado, dreht sich, windet sich, im Sog. 
Flüchtig geschieht dasselbe mit dem Weißen Haus. 
2. Dasselbe mit der Queen, jedoch ist hier der Orkan nicht sichtbar, weil sie in ihren Räumen sicher 
scheinen. 
Die Queen denkt: “Sie kennt das Geheimnis” …. Und…… “The throne.” Der ihr entrissen wird, während 
Anna Maria “Verzeih mir, verzeih mir, ich bin ein Sünder” betet. 
3. Anna Marias Mund sammelt Puste, um zu blasen. Eine Woge des Meeres erhebt sich, türmt sich auf. 
Die Frage: “Wohin? USA oder Queen?” Eine andere Stimme: “Europa” “Go around” 
Die Woge soll überallhin gehen rundum. 
Anna Maria betet immer noch: “Ich bereue. Verzeih mir. Verzeih mir…” 
“Folge mir. Thron.” 
Ich bereue. Verzeih mir. Verzeih mir …. Hundertmal. Ich hab deinen Namen beschmutzt. Verzeih mir. 
“Berühre jene, die meiner Barmherzigkeit am moisten bedürfen. NACHRICHTEN!” 
Gemeint ist, daß Anna Maria ihre Blogartikel bei Nachrichten-Videos als Kommentar postet. 
Aber einige haben genatwortet auf die Kommentare, so, daß der Name Gottes beschmutzt wurde und 
dieses hat Anna Maria bereut und dafür um Verzeihung gebeten und gebetet: Es tut mir leid, es ist 
meine Schuld. Vergib mir. Bei diesen Channels wird sie nicht mehr kommentieren. 
“USA – Military/Army – consumption – crack Californien – szenario – move ..” 
(Das Militär wird viele einsammeln – die St. Andreas Verwerfung wird durch Beben teilweise 
abbrechen und im Meer versinken) 
Anna Maria will den Link: “Umkehr, Buße, Bitte um Heimkehr zum Vater” und den vom Dritten 
Testament immer anhängen. 
“It burns” (es verbrennt Sünden) 
“Blood” (das göttliche Blut reinigt von Sünden) 
Danke, Vater. 
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Jesus erinnert Anna Maria an ihren Fehler, als sie dachte: ‘Hau ab’, als sie klare Verhältnisse haben 
wollte. Wieder bittet sie dafür um Vergebung. 
“Hopefully” (Jesus vergibt damit auch Clare ihr Verschleppen der Musik-Produktion) 
“Worst case scenario.” In USA wird es eines geben. 
Bitte, korrigiere mich beim schreiben, wenn nötig. 
“Japan!” 
Was ? 
Dort sind starke Stürme, schwere Überflutungen, viele Tote, gewaltige Evakuierungen durch die 
solaren Winde und Kräfte des Heiligen Geistes – Korrekturen Gottes für ein unbeugsames Volk, dass 
stets Erster sein wollte. 
“Denkt mit. 4!”  
Was? 
“Kinder.” 
“Die müssen auch gerechtfertigt werden.” 
Bitte, vergib mir, verzeih mir und zeige mir, wie ich sie rechtfertigen kann. Ich vertraue dir. 
“Jetzt schaut nur noch die Hälfte von denen.” 
Anna Maria hat einige Kanal Abos gekündigt. Dadurch hat sie nun weniger Aufrufer ihres Blogs. 
Das reicht auch. 

28.8.2018 

Die WAHRHEIT ist das ZEICHEN 
Die Wahrheit ist das Zeichen und wer reinen Herzens ist, wird sie sehen. 
Anna Maria hat ein Rhema erbeten und dieses bekommen: 
Siehe hier: https://jesus-comes.com/index.php/my-rhema/ 
 
Rhema: Jesus sagt: Das Netzwerk der Elite bekommt Risse – Botschaft vom 13. März 2017 an 
Schwester Clare https://www.youtube.com/watch?v=bFMOfdtW58A  
Zitat: 
„Einige haben das höchste Opfer bezahlt. Für Andere scheint das Leben fast wie immer zu sein, doch 
Dinge entfalten sich in eurem Umfeld, die extrem anstrengend und frustrierend sind. Das ist auch ein 
Opfer und Ich wünsche nicht, dass ihr dies weiter ignoriert. Diese Verzögerungen, Widerstände, 
Unfälle und unerwarteten Rückschläge, alles davon ist absolut relevant, um Amerika und die Welt aus 
den Krallen des Bösen zu befreien." "Ja, ihr wisst, dass die Offenbarung erfüllt wird zu eurer Lebzeit 
und Teile davon haben sich schon erfüllt. Doch Ich bringe das Licht Meines Königreiches auf die Erde 
bevor die letzte Herausforderung kommt. Ich halte das Unumgängliche zurück, aber es sind eure 
Leiden, welche dies unterstützen. Ihr habt es Alle gut gemacht." "Während ihr im Glauben und in der 
Liebe wächst, werdet ihr euch an hohen Orten wiederfinden mit Mir, durchtränkt von Meiner Liebe 
und vereint mit Mir in der süssesten Glückseligkeit, die auf Erden möglich ist. Ja, mit dem grössten 
Opfer kommt auch grosse Freude." 
Aus den Anmerkungen im ‚Evangelium des vollkommenen Lebens‘ 
Zitat: 
„Gregor von Nazianz: Der Herr befiehlt uns, nur das Notwendigste zum Lebensunterhalt zu suchen, 
wenn er uns sprechen läßt: ‚Unser tägliches Brot gib uns heute!‘ Damit ist nicht Luxuriöses und 
Leckerhaftes gemeint. 
Bittet Gott um das Brot, das zum Lebensunterhalt notwendig ist, denn das Übrige ist nur erfunden von 
denen, welche die Schwelgereien und Ergötzlichkeiten des Zeitalters liebten und gehört zu jener Spreu, 
die längs des Weges verstreut ist. Die Saat des guten Hausvaters aber ist der gute Weizen, daraus er 
das Brot bäckt.“ 
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Der Weizen aber ist jedes Wort, das aus dem Munde Gottes zu den Menschen kommt, um ihnen den 
Weg zum ewigen Leben zu weisen. 
Anna Marias Mann hat sich ein teures Hörgerät gekauft auf Kredit, damit er seine Frau besser versteht 
sagt er. Nun, er ist schon ein bißchen schwerhörig und Anna Maria nuschelt ab und an, so dass er sie 
nicht versteht. 
Anna Maria hat einen Traum: 
Sie sieht zwei Menschen. Der eine hat im Test schlangenfarbene, blaue Schlangenhautfinger. Der 
andere sagt: Wir haben Macht, auf Schlangen und Skorpione zu treten. 
Anna Maria geht allein hinaus in die Natur, an ihren Kraftort, um nachzudenken, wie sie sich gegen den 
Materialismus zur Wehr setzen kann. 
Sie spricht in ihrem Herzen ein kraftvolles: ‘Weiche von mir in Jesu Namen. Amen.’ 
Dabei verliert sie ihre geistige Kraft und die Verbindung zu Jesus. Denn trotz allem liebt sie ihren Mann 
auch. Gerade jetzt wäre es so wichtig, das Göttliche zu hören. 
Zuhause legt sie sich auf den Boden und bittet Jesus um Verzeihung. Sie fühlt sich isoliert und weint. 
“Komm” sagte Jesus an dem Kraftort, als sie sich aufmachte,wieder nach Hause und: 
“Erkläre ihm, dass du heute mal frei hattest.” 
‘Wohin’ hat sie gefragt, weil sie sich so allein fühlte. 
Zwei kamen an den Kraftort, eine Kneipp Anlage, krempelten ihre Hosenbeine hoch und gingen in das 
Wasser, um zu kneippen, um sich zu kräftigen, wie sie sagten. 
Anna Maria sah sie in Wirklichkeit und doch, sie waren weg, und sie waren keine Wirklichkeit. Sie 
waren wie in einer Matrix. Sie sah sie wie einen Gruß der Ewigkeit, der kam und ging, war und nicht 
mehr war. 
“I have arranged.” 
Warum? 
“Der modern Mensch.” 
Ah. Byron hast du was ähnliches gesagt. 
“Timfoster” 
Anna Maria hat auch diese Verbindung unterbrochen. Sie soll individuell sein und niemand 
nachmachen. 
“Was machen wir denn da?” 
Sie nimmt sich vor, das wieder zu abonnieren. 

29.08.2018 um 9:30 Uhr 

Vater, höre mich an, bitte: 
Mein Mann zweifelt, daß der Pflegedienst meine Arbeit bezahlt. Dann arbeite ich eben um Gottes 
Lohn. Es tut mir leid, was ich zu ihm gesagt habe, das war nicht schön. Darf ich das jetzt alles in deine 
Hand legen. Dein Wille soll geschehen, so wie du es willst. Nimm auch meinen Willen und führe mich, 
wie ich gehen soll. Entschuldigung für meinen Ausbruch, es tut mir leid. 
Du, der Vater, der König, verlangt nach meiner Schönheit. Ich verneig mich vor dir, du bist ja mein 
Herr. Amen. Ja. Amen. 
Ich liebe dich. Nur dich. Amen. 
“Training für das was noch kommt an Widerstand. “ 
‘Hau ab’ zu jenen sagen, nicht zu Jesus. 
Nach dem Streit ist Anna Marias Mann auch rausgegangen. Sie selber eht in den Garten bis es regnet. 
Am Abend erscheinen zwei Regenbögen am Himmel. Zeichen des Sieges nach einem Streit unter zwei 
Göttern. 

3 Botschaften Byron Searle 
a) Proclaim the News https://byronsearle.blogspot.com/2018/08/proclaim-news.html  



   41

b) More to come https://byronsearle.blogspot.com/2018/08/more-to-come.html  
c) The false ones https://byronsearle.blogspot.com/2018/08/the-false-ones.html 
 
EWIG IN DER HÖLLE SCHMOREN JESUS ERLÄUTERT - Antworten von Jesus durch Jakob Lorber 
https://www.youtube.com/watch?v=_DTSvcthQJ4&feature=youtu.be  

IHR SEID NEUE WEINSCHLÄUCHE, GEHT NICHT ZURÜCK ZU DEN BRÄUCHEN DER HEBRÄER - 
Liebesbrief von Jesus https://www.youtube.com/watch?v=bVMfsmrEuvA 
 
MORE LARGE EARTHQUAKES, TORRENTIAL FLOODING, MASS FISH MORTALITIES, CRACKS AND 
LANDSLIDES https://www.youtube.com/watch?v=JoKwd0tZzvY&feature=youtu.be  
*Shallow 7.0 Earthquake New Caledonia*6.4 EQ North Mariana Islands*Heads Up West Coast* 
https://www.youtube.com/watch?v=D-2I99HUfVc&feature=youtu.be  
Strong G3-Class Geomagnetic Storm Creates Current Of Electricity Moving Underground 
https://www.youtube.com/watch?v=8tVrvWJq-RQ&feature=youtu.be  
A Strong G3 Geomagnetic Storm Hits Earth Right Now - Spaceweather Alert 
https://www.youtube.com/watch?v=WWZPgosFNxo&feature=youtu.be  
Interactive Map of Active Volcanoes and recent Earthquakes world-wide 
https://earthquakes.volcanodiscovery.com/ 
 
Liebe ist geduldig und freundlich. Sie ist nicht verbissen, sie prahlt nicht und schaut nicht auf andere 
herab. Liebe verletzt nicht den Anstand und sucht nicht den eigenen Vorteil, sie lässt sich nicht reizen 
und ist nicht nachtragend. 
1. Korinther 13:4-5 

Kolosser 1:6 
Das Wort der Wahrheit, das zu euch gekommen ist 
genauso wie in alle Welt, es trägt Frucht und es wächst, 
wie es auch unter euch tut, seit dem Tag, 
wo ihr von der Gnade Gottes gehört und sie gekannt habt.
 
Vertraue auf den HERRN! Sei stark und mutig, vertraue auf den HERRN! 
Psalm 27:14
 
30.8.2018
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Wirkungen von Sonnenstürmen 
Welche Auswirkungen haben geomagnetische Stürme oder gar Sturmtornados auf der Sonne für uns 
auf der Erde? 
Auswirkungen eines G3 Geomagnetischen Sturms können sein: 
Psychische Probleme, Herzprobleme, Depression, Suicid, Probleme auf dem Sektor der Luftfahrt, 
Stromausfälle (wie in Iowa, Arkansas, Missouri.. Sie triggern Erdbeben, Vulkanausbrüche, Stürme wie 
Hurricanes, Tornados, Typhone, Fluten, Überschwemmungen, Erdrutsche. 
https://www.youtube.com/watch?v=WWZPgosFNxo  
100,000 km of Solar Tornados vom 29.8.2018 (Die Flares /Winde sind unterwegs zu uns) 
https://www.youtube.com/watch?v=JbYOS9aJyDA 
 
Anna Maria wollte nicht schuld sein, als Kanal, der die Winde verteilt, am Tod so vieler sündiger 
Menschen. 
„Verletzt. Partner” 
“Insist” (Er besteht auf seiner Meinung) 
“Bitte, hilf uns, die Winde zu verteilen” 
“Host.” 
“Partner sind so.” 
Wo sind die 9er Beben? 
„Kapazität! Niedrigdruckgebiete erzeugen Hochdruck“. 
“Linkering” Es ist unklug, die Links auf Feindesseiten als Kommentar zu posten. 
“Dein Post gestern. Da haben sie geschaut, die Amerikaner.” 
“The channel “… Sie haben die letzten 2 Tage keine neue Nahrung erhalten. 
“Starkregen entsprechend dem, was ich dir gesagt habe .. schau nach den Videos” 
“Schriftstelle: Markus 11:9” = 
Und die vorangingen und die nachfolgten riefen Hosanna. Gepriesen der da kommt im Namen des 
Herrn! 
(Hoschana = hebr. = “Hilf doch”: Hosianna, Hosanna = Fleh- oder Jubelruf an Gott, den König.) 
Video “EndtimesSigns” Min. 11:30 Süd Korea – Starkregen. Preis für Reis 3 x so hoch wie normal. Einige 
Staaten nach Magnetsturm ohne Strom (Iowah, Wisconsin etc.) 
Ein G3 Geomagnetischer Sturm – Effekt auf Psyche, Herz, Depression, Erdbeben, Eruption, Stürme, 
Fluten, Erdrutsche, Stromausfall, Ausfall elektr. Geräte und Elektronik, Internet uvm. 
Vgl. 'HOSTA' EBook von Anna Maria Hosta - S. 49 vom 17.04.2017 - Ostermontag - Zitat: 
Anna Maria fragt: Herr, warum muss ich diese Winde fangen?
Jesus: „Die Winde sind Gnadenströme für die Welt, die ich durch dich hindurch leite." 
Die Flares oder Sonnenwinde sind der Heilige Geist bzw. eine Frequenz und Jesus leitet diese Winde 
durch einen Kanal hindurch an einen vorbestimmten Ort auf der Erde, um dort eine bestimmte 
Wirkung, eine Reinigung zu erzielen. 
Jesus gibt Anna Maria jetzt eine Schriftstelle: 
Markus 11:9 Und die vorangingen und die nachfolgten riefen Hosanna, Gepriesen sei der da kommt im 
Namen des Herrn! 
(Hoschana - hebräisch - "Hilf doch". Hosianna, Hosanna - Fleh- oder Jubelruf der Freude an Gott oder 
König.) 
Jesus: "Niederdruck erzeugt Hochdruck." 
Eine Tiefdruckzone in einer Erdbebenregion bedeutet HAB ACHT - Hier droht ein stärkeres Beben. 
Dies war der Fall in der Region um Australien wie auch in Californien. Gestern waren starke Beben der 
Magnitude 7,1 und 6,8 und 5er Beben im australischen Raum. Auf diese Weise bauen sich auch 
Tsunamis auf. 
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Jesus sagt: "Starkregen. Schau die Videos." 
Anna Maria hat geschaut. 
Forbidden Knowledge Neuws: Sintflutartiger Regen in Süd Korea (Seoul, Incheon, Namyangju), 
Hagelstürme in Spanien... https://www.youtube.com/watch?v=WRkm2Ys_H3s&t=156s 
Außerdem kam es zu Stromausfällen in mehreren Staaten der USA, Anstieg der Preise für Reis um das 
dreifache (Regen in Süd Korea Minute 11:30!) 
https://www.youtube.com/watch?v=MxkiAlZoV0Y&t=719s  
Rapid Reversal in the Earth's Magnetic Poles - Signs of Sharp Increase in Natural Disasters 
https://www.youtube.com/watch?v=_X-mmq3I8tM&feature=youtu.be 
 
Botschaften von Byron Searle: 
I am against you https://byronsearle.blogspot.com/2018/08/i-am-against-you.html  
Many Times https://byronsearle.blogspot.com/2018/08/many-times.html   
Übersetzung Many Times 
VIELE MALE 
Klagelieder 2: 15-16 
15 Alle, die vorübergehen, klatschen in die Hände. sie zischen und wedeln mit dem Kopf gegen die 
Tochter Jerusalems und sagen: Ist das die Stadt, die die Menschen die Vollkommenheit der Schönheit 
nennen, die Freude der ganzen Erde? 
16 Alle deine Feinde haben ihren Mund aufgeschlossen gegen dich; sie zischen und knirschen mit den 
Zähnen; sie sagen: Wir haben sie verschlungen; das ist der Tag, nach dem wir gesucht haben; wir 
haben es gefunden, wir haben es gesehen. 
Transkript: 
Mein Sohn, viele Male haben Meine Propheten und Wächter den Alarm meiner kommenden Gerichte 
gerufen. Viele Male haben sie über das Böse im Herzen des Königs gesprochen. Viele Male haben 
meine Leute geschrien, AUF WACHSEN !!! aber niemand bewegt sich, als ob sie nicht hören. Viele Male 
habe ich in Träumen und Visionen den Tod und die Zerstörung gezeigt, die bald über dieses Land 
kommen werden, doch die taube und blinde Kirche wird nicht glauben. 
Mein Sohn, die Leute sagen, ich bewege mich nicht, um mit irgendjemandem zu sprechen, sie sagen, 
dass alles weggegangen ist, aber ich sage: Sagt nicht Mein Wort, dass ich in den letzten Tagen Meinen 
Geist ausgießen werde und junge Männer prophezeien und alte Männer träumen werden Träume? Ich 
bin Gott!! Ich mache was ich will und benutze wen ich will !! Ich benutze diesen stolzen König, der ein 
Spiegelbild dieser Nation ist, um meinen Plan zu vollziehen - Urteil !! Ich sage: Bete für diesen König, 
denn seine Zeit, vor mir zu stehen ist nahe! 
Viele Male habe ich BEREUT gesagt !!! aber niemand hört die Dringlichkeit in meiner Stimme! Sie 
gehen davon aus, dass alles so weitergehen wird, wie es vorher war. Viele Male habe ich Meinem Volk 
gesagt, dass es sich vorbereiten soll, doch viele haben es nicht getan und werden es nicht bemerken. 
Oft habe ich um meine Kinder geweint, und Meine Tränen fließen weiter für die verlorene Welt. Viele 
Male habe ich an euren Herzen gezerrt, um mich hereinzulassen, doch ihr verhärtet eure Herzen und 
geht weiter. Viele Male bin ich in eurem Schlaf zu euch gekommen, doch ihr rollt euch um, ohne zu 
wissen, dass ich es bin. Oft sage ich, lass mich hinein und ich werde dein gebrochenes Herz heilen, Ich 
werde die Joche der Knechtschaft brechen und dich befreien aber ich werde ignoriert und vergessen. 
Mein Sohn, ich liebe Meine Kinder und wünsche, dass niemand umkommt, aber die Zeit des Gerichts 
ist hier, und bald wird es zu spät sein! Viele Male wird bald keine Zeit mehr sein! Ich komme bald, und 
ich habe es viele Male gesagt, und ich LÜGE NICHT !!! Amen. 
Messias Jesus 

DIE ZAHL 666 & DIE DREI TIERE DER OFFENBARUNG JESUS ERLÄUTERT -Himmelsgaben Jakob Lorber 
https://www.youtube.com/watch?v=5SIQ6BlqO4s  
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5 Mose 30:4 
Wenn du bis an der Himmel Ende verstoßen wärest, 
so wird dich doch der HERR, dein Gott, 
von dort sammeln und dich von dort holen. 
Nur eines ist notwendig für die Gnade, zurückkehren zu dürfen in des Vaters Haus: Umkehr - Reue und 
den Vater zu bitten, heimkehren zu dürfen zu Ihm in Sein Reich ! 
Der Vater hat für dieses Wochenende angekündigt: 
1) Die Platten bewegen sich im Bereich von Australien, Fiji, Neuseeland 
2) Krakatau intensiviert seine explosiven Entladungen 
3) Der Yellowstone Nationalpark intensiviert seine seismischen Aktivitäten 
4) Im Bereich von Californien vermehrt sich die seismische Unruhe 

Umkehr – Reue – Bitte um Heimkehr zu Gott 
https://annamariahosta.blogspot.com/2018/07/umkehr-reue-bitte-um-heimkehr-zu-gott.html 
 
Kat. 5 Typhon Richtung Japan https://youtu.be/CJupwKgWNow 
 
31.8.2018 

Am 1.9.2018 hält Russland eine Militärübung ab im Mittelmeer wegen Syrien. China will sich dem 
anschließen. 

1.9.2018

Anna Maria wacht auf an einer starken, inneren Erschütterung, wie eine krachende, explosive, 
seismische Bewegung … bummm … wie ein berstender Berg … und dann ein anhaltendes, inneres 
Zittern, als wäre da ein sehr starkes Erdbeben, das sie spürte und ihr kommt Californien in den Sinn. 
Und sie hatte einen Traum: 
Sie hat jemand hauswirtschaftlich betreut und war dann auf einer Veranstaltung mit sehr vielen 
Menschen im Saal, um dort für den Professor Abendbrot zu richten. Sie legte etwas auf den Teller 
unterhalb des Brotbelags, so daß dieses verdorben ward und nun brauchte sie etwas neues. 
Der Generalschlüssel paßte in den Tresor vorm Haus. Sie nimmt gerade den Hausschlüssel heraus, da 
steht der Professor hinter ihr und sagt: “Nicht den Schlüssel nehmen.” 
Sie entschuldigt sich für das Malheur mit dem Brotbelag. Er sagt: “Ich glaub nicht jeden Unsinn” und 
zieht sich auf der Straße sein Nachthemd an, als wäre er krank und müsste schlafen. 
Anna Maria hatteSpaceWheather Videos kommentiert bzw. dort geweissagt über Sonnenflecken, wie 
Jesus es ihr enthüllt hatte, aber er wollte nicht, daß jemand sein Wissen durch seine Forschungen 
vorwegnimmt, also ‘schlauer’ wie er ist. Deswegen hat er auf ihren Kommentar geantwortet: “Lassen 
Sie Gott aus dem Spiel. Stellen Sie sich erst einmal vor, wer Sie sind. Im alten Testament gab es 
Propheten und es hat sehr lang gedauert, bis diese anerkannt worden sind. Heute gibt es zu viele 
falsche Propheten.” 
Jesus: “Kaltes Herz. Durch mein Herz wird jedes Wort von mir in ihr Herz dringen.” 
 „Bleib.“ 
Ja. Gern. Wenn ich darf. 
„Das Herz!“ hast du gesagt. „Wenn du nicht mehr da bist, dann fehlt das Herz.“ 
Anna Maria bittet um eine Schriftstelle aus dem ‚Evangelium des vollkommenen Lebens‘ 
und schlägt zufällig auf: 
Kapitel 58 – Göttliche Liebe für den Bußfertigen 
Aus dem Gleichnis vom verlorenen Sohn: 
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12. Nun war aber der ältere Sohn auf dem Felde, und als er zurückkam und sich dem Hause näherte, 
hörte er Musik und Tanz. Und er fragte einen der Knechte, was dieses zu bedeuten habe? Und er 
sprach zu ihm: Dein Bruder, der verloren war, ist heimgekehrt, und dein Vater und deine Mutter haben 
ihm Brot und Öl und Wein und die schönsten Früchte gebracht, da sie ihn gesund und munter wieder 
erhalten haben.  
13. Und er ward zornig und wollte nicht in das Haus gehen. Und sein Vater kam heraus und lud ihn ein. 
Und er sprach zu seinem Vater: Sieh, viele Jahre lang habe ich dir gedienet und habe niemals deine 
Gebote übertreten, aber du hast mir niemals ein solches Fest gegeben, daß ich mit meinem Freunden 
fröhlich wäre. 
14. Doch, sobald dein Sohn, welcher sein Erbteil mit Huren verschwendet hat, zurückgekehrt ist, 
bereitest du ihm ein Fest von dem Besten, was du hast. 
15. Und sein Vater sprach zu ihm: Mein Sohn, du bist immer bei mir und alles, was ich besitze, ist dein. 
Wir sind nun heiter und froh, denn dein Bruder war gestorben und lebet wieder, er war verloren und 
ist wiedergefunden worden. 

Zeichen der Endzeit 
Anna Maria’s Mann hatte eine Verabredung mit einem 90jährigen Schachfreund und sie durfte dabei 
sein, als sie sich auf Wunsch und Einladung des Schachfreundes nachmittags zum Kaffee in einem der 
feudalsten Hotels der Stadt getroffen haben. Anna Maria hatte das Gefühl, dass dieses Treffen im 
Sinne von Jesus wäre und sie fand dann auch heraus, warum? 
Der Schachfreund, der nicht mehr gut sehen kann, hat nach und nach seine Bücher an ihren Mann 
verschenkt. Bei diesem Treffen überreichte er ihm 2 kleine Broschüren und wollte darüber mit ihm 
sprechen. Anna Marias Mann verwies den Schachfreund in diesem Fall an sie mit der Begründung, das 
sei derzeit ihr spezielles Thema. 
Es ging um die Wiederkunft Jesu. Hier konnte Anna Maria natürlich viel dazu sagen. Sie erzählte vom 
Dritten Testament und von den zur Zeit stattfindenden Gerichten über die Völker, besonders über das 
momentane Gericht über Amerika. Der Schachfreund war erstaunt und sagte: „Das wundert mich, dass 
es überhaupt noch jemand gibt, der glaubt, die meisten können mit diesem Thema gar nichts mehr 
anfangen…“ 
Damit bezahlte der Schachfreund die Rechnung, verabschiedete sich und fuhr mit der Bahn wieder 
zurück nach Hause. 
Als Anna Maria einen Blick in eine der Broschüren warf stellte sie fest, dass es in der Meinung der 
Katholischen Kirche gehalten war. Der Titel: „Sichere Zeichen der Endzeit“ von Johannes Rothkranz 
(Pro Fide Catholica) 
Zitat: 
8. Welchen Wert haben Privatoffenbarungen über die Endzeit? 
Nach unfehlbarer Lehre der Kirche einen sehr geringen! Denn niemand, nicht einmal ein Konzil oder 
ein Papst kann unfehlbar verbürgen, daß eine Privatoffenbarung echt ist. Darum kann die Kirche auch 
niemanden dazu verpflichten, an irgendeine solche Botschaft des Himmels zu glauben. Und darum tut 
sie das auch nicht…. Hat die Kirche keine Ermächtigung….. sie kann also nicht amtlich feststellen, ob 
eine Botschaft mit unfehlbarer Gewissheit vom Himmel stammt, ob sie vom Seher auch richtig 
aufgefaßt worden ist, ob nicht seine menschliche Phantasie an seiner Vision mitbeteiligt war, ob sich 
nicht der Teufel eingemischt hat, ob die Botschaft auch korrekt und in der richtigen Reihenfolge 
aufgeschrieben worden ist, ob das wirkliche Eintreten privater prophetischer Botschaften an 
Bedingungen geknüpft ist oder nicht ….. 
9. Welche Zeichen des Endes sind noch nicht erfüllt? 
Das Auftreten der beiden Zeugen Henoch und Elias, die Bekehrung der Juden sowie das Erscheinen von 
Zeichen am Himmel und an den Gestirnen. Auch diese drei Vorzeichen des Weltenendes sind in der 
Heiligen Schrift so klar geoffenbart, daß die ganze katholische Tradition stets mit ihnen gerechnet hat. 
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Doch wo diese Vorzeichen genau geweissagt sind, wie sie näher zu erklären sind, wann und in welcher 
Reihenfolge sie in Erfüllung gehen werden, das kann hier nicht mehr ausgeführt werden. Sie finden 
aber alles das, genauso wie den Lügenpropheten und die Hure Babel, eingehend besprochen in dem 
folgenden Werk: „Die Konzilserklärung über die Religionsfreiheit. Ein Dokument des II. Vatikanums und 
seine Folgen.“ 
Berichtigung 
Das Zeichen des Elia ist erfüllt im Dritten Testament, welches die Weisheit des Elia verkündet und 
durch Elia wird die Dritte Zeit eingeläutet, denn er kommt als der Wegbereiter des Herrn. Vgl. 
Das Dritte Testament Kapitel 2 - Die Morgenröte der Dritten Zeit 
Botschaften und Hinweise in aller Welt 
….. 9. Elia, der zuerst kommen musste, um den Weg des Herrn zu bereiten, gab sich zum 
erstenmal 1866 durch das menschliche Verstandesvermögen kund. Wollt ihr nicht ein wenig 
Zeit darauf verwenden, die Zeichen und Ereignisse zu erforschen, die auf allen Gebieten 
eintraten und mit dem Zeitpunkt jener Kundgebung zusammenfielen? Wieder werden es 
jene Gelehrten sein, die die Sterne studieren und die in der Antike Magier genannt wurden, 
welche bezeugen werden, dass der Himmel Zeichen gegeben hat, welche Göttliche Rufe 
sind. (63,81) 
Das Wirken Elia's als Wegbereiter des Herrn 
…. 26. Ich ließ Elia in der "Dritten Zeit" zurückkehren, und Ich als Meister hatte ihn in jener 
"Zweiten Zeit" angekündigt und gesagt: "Wahrlich, Elia ist unter euch gewesen, und ihr 
habt ihn nicht erkannt. Ich werde zur Welt zurückkehren, aber wahrlich, Ich sage euch: Vor 
Mir wird Elia da sein." 
Ganze Botschaft hören: 2. DIE MORGENRÖTE DER DRITTEN ZEIT - DAS DRITTE TESTAMENT - 
Offenbarungen von Jesus Christus 
https://www.youtube.com/watch?v=ixlqThGC5CE&index=5&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
 
Mein Rhema für dich: 
DAS DRITTE TESTAMENT Offenbarungen Jesu Christi Kapitel 4 - Die Unterweisung durch Göttliche 
Kundgaben 
So spricht der Herr: 
Die Quelle der Kundgaben 
1. Es spricht zu euch das Wort , das immer in Gott war, dasselbe, das in Christus war und das ihr heute 
durch den Heiligen Geist kennt; denn das Wort ist Wort, ist Gesetz, ist Botschaft, ist Offenbarung, ist 
Weisheit. Wenn ihr das “Wort” durch die Worte Christi vernommen habt und es nun durch die 
Inspiration des Heiligen Geistes empfangt − wahrlich, Ich sage euch, so ist es die Stimme Gottes, die ihr 
gehört habt. Denn es gibt nur einen Gott, nur ein Wort und nur einen Heiligen Geist. 
2. Wisst ihr, was der Ursprung jenes Lichtes ist, das in dem durch die Lippen der Stimmträger 
ausgesprochenen Worte liegt? Sein Ursprung ist im Guten, in der Göttlichen Liebe, im Universellen 
Licht, das von Gott ausgeht. Es ist ein Strahl oder ein Funke jenes All-Lichtes, das euch das Leben gibt − 
ist Teil der unendlichen Kraft, die alles bewegt und durch die alles schwingt, pulsiert und unaufhörlich 
seine Bahnen zieht. Es ist das, was ihr göttliche Ausstrahlung nennt, es ist das Licht des Göttlichen 
Geistes, welcher die Geister erleuchtet und belebt. 
3. Es spricht in diesem Augenblick Jener zu euch, der immer zu eurer Rettung gekommen ist: Christus, 
die göttliche Verheißung, Mensch geworden in Jesus in der “Zweiten Zeit”, das zu Menschenwort 
gewordene “Wort” Gottes; der Geist der Liebe, des Lichtes, der Weisheit, begrenzt in einem Strahl, 
welcher über das Gewissen den Geist und den Verstand des Menschen berührt, um ihn zu lehren, 
meine Gedanken zu übermitteln. 
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4. Ich bin Christus, den man verfolgt, verlästert und zum Angeklagten gemacht hat in dieser Welt. Nach 
allem, was ihr Mir in der “Zweiten Zeit” in Jesus angetan habt, komme Ich zu euch, um euch einmal 
mehr zu beweisen, dass Ich euch vergeben habe und euch liebe. 
5. Nackt habt Ihr Mich ans Kreuz geschlagen, und ebenso komme Ich zu euch zurück; denn Ich 
verberge euren Augen meinen Geist und meine Wahrheit nicht hinter dem Gewand der Heuchelei 
oder der Lüge. Doch damit ihr Mich erkennen könnt, müsst ihr zuvor euer Herz reinigen. 
6. Heute sage ich euch: Hier ist der Meister- jener, den die Menschen den Rabbi aus Galiläa nannten. 
Ich gebe euch die ewig gültige Lehre, die Lehre der Liebe. Das Festmahl, zu dem Ich euch heute 
einlade, ist geistig, das Brot und der Wein gleichfalls. Aber heute wie ehedem und wie immer bin Ich 
der Weg, die Wahrheit und das Leben. 
Ganze Botschaft hören: 4. UNTERWEISUNG DURCH GÖTTLICHE KUNDGABEN - DAS DRITTE TESTAMENT 
- Von Jesus Christus https://www.youtube.com/watch?v=ixlqThGC5CE&index=5&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7 
  
Wir haben die 3. Offenbarungszeit - die dem Elia zugeordnet wird - die Zeit des Trinitarisch-
Marianischen Heiligen Geistes oder der Geist-Kirche Jesu angetreten. 
Das Dritte Testament ist der dritten Zeitepoche göttlicher Offenbarungen zugedacht. 
Wir sind im 6. Siegel (Zeit des Elia). 
Das 7. Siegel, das noch verschlossen ist, ist Gott Vater auf Erden. 
38. DIE 3 OFFENBARUNGEN GOTTES & DIE 7 SIEGEL-EPOCHEN - DAS DRITTE TESTAMENT - Von Jesus 
Christus https://www.youtube.com/watch?v=pdu6SDIK4Ps&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7&index=43&app=desktop   
Die Zeichen am Himmel und an den Gestirnen sind erfüllt. Es ist, sagt Jesus: 
„Der Zerstreuer“ 
Es ist das Zeichen des Nemesis oder Nibirus und die Chemtrails, welche das Sichtbarwerden verdecken 
sollen. Es ist Nibiru, der Zerstreuer, dessen Magnetkern das Erdmagnetfeld durcheinanderbringt und 
Sonnenstürme hervorruft. Nibiru ist zugleich Erntehelfer. Er ruft allerlei Naturkatastrophen hervor und 
dadurch werden viele Menschen vor der Zeit weggetragen zum Gericht vor Gottes Thron. 
Jesus kommt also mit den Wolken und das ist auf der ganzen Welt zu sehen. 
Es ist auch das Zeichen der Jungfrau in Offenbarung 12, welches am 23.9.2017 um 23:59:59 über 
Jerusalem exakt geworden ist. 
The Revelation 12 Sign in 5 Minutes! September 23 2017 Alignment Explained What you need to know 
https://www.youtube.com/watch?v=ZSqPiR2EK2s   
Die Bekehrung der Juden wird nicht geschehen bis zuletzt, da Sie Jesus nicht als Messias anerkennen, 
sondern nach Mose Gesetz leben und nicht davon abweichen wollen. 

Byron Searle – SEP-TIIMMBBERRRR!!! 
https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/sep-tiimmbberrrr.html   
Übersetzung: 
(Anm.: Heute früh habe ich das Zittern gespürt wie ein bersten eines Berges ... bumm .... und langes 
nachzittern ... so war es in meinem Innern nach dem Aufwachen!!) 
SEP-TIIMMBBERRRR!!! 
Jeremiah 38:6 Da nahmen sie Jeremia und warfen ihn in die Grube Malchias, des Königssohnes, die am 
Vorhof des Gefängnisses war, da nicht Wasser, sondern Schlamm war, und Jeremia sank in den 
Schlamm. 
Transkript: 
Mein Sohn, genau wie Holzfäller schreien, TIIMMBBERRR !!! Als ein mächtiger Baum fällt, schreie ich 
auch, TIMMMBERRR !!! wie eine mächtige Nation fällt !!! Eine Nation, die einst ein starker und 
mächtiger Baum war, dessen Zweige und Wurzeln sich um die Welt erstreckten, ist jetzt vom inneren 
Kern HERABGESETZT und IST BEREIT, ZU FALLEN! TIMMMBERRR !!! Ich sage: DIESE NATION WIRD 
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FALLEN UND WIRD DIE WELT MIT SICH NEHMEN !!! Alle Nationen werden das Zittern fühlen, wenn 
dieser einst mächtige Baum den Boden berührt! 
Mein Sohn, wenn dieser Baum fällt, wird es die Kirche WECKEN, wie ich dir vor einem Jahr gesagt 
habe! SCHÜTTLE DIE KIRCHE WACH wird über Nacht passieren! Die Wirtschaft der Welt wird 
zusammenbrechen, wenn der mächtige Baum auf den Boden trifft, und ein neues Geld wird aus der 
Asche steigen und Gehorsam erfordern, um es zu benutzen! 
TIMMMBERRR im September !!! Nur Mein Überrest ist bereit und wach! Der Rest der Welt wird 
unbemerkt erwischt und SHOCKIEREND wird das Wort sein! Viel Gewalt wird die Welt einkreisen, und 
das ist erst der Anfang! TIMMMBERRR !!! Mein Körper wird endlich aufwachen und erkennen, dass sie 
von all den falschen Propheten in den Schlaf gewiegt wurde! Viele falsche Propheten werden das 
Zittern nicht überleben, das kommen wird, wenn wütende Horden von Menschen nach Rache 
Ausschau halten! Ihre großen Häuser, Autos und Flugzeuge werden verbrannt und ihre Villen 
geplündert werden! 
Mein Sohn, dies wird ein unvergesslicher Monat sein, denn ich werde der Welt zeigen, dass ich Gott 
bin und es gibt keine anderen! Gehe weiter mit den Worten, die ich dir gebe, zu den Verlorenen. Bete, 
dass die Augen geöffnet werden und höre die Botschaft der Vergebung und Erlösung! Sagt denen, die 
auf dem Zaun sind, dass es Zeit ist, nach Hause zu kommen und Buße zu tun! Ich liebe alle Meine 
Kinder, aber viele werden nicht zuhören! Ich möchte sie aus dem Abwasser des Lebens heben! Ich bin 
das Seil zum Festhalten! So wie Jeremiah aus der Kanalisation gehoben wurde, werde ich das Gleiche 
für dich tun! Tue Buße, bitte um Vergebung, ich werde dich hören und zu dir kommen! Ich komme 
bald, und ich habe meine AXT !!! TIMMMBERRRR !!!!! 

02.09.2018 

Anna Maria hat Nachtschicht bei einem Patienten in der Intensivpflege. Das hat sie zwar gelernt, aber 
schon lange nicht praktiziert. 
Jesus: “Du mußt noch viel lernen.” 
Wegen des Patienten sagt Jesus: “Heute noch wirst du mit mi rim Paradiese ….” (aber nicht heute, 
sondern wenn Jesus kommt.) 
Wegen seiner Frau sagt Jesus: “Shelter. Hast gut gemacht.” Sie hat ihn liebevoll gepflegt. 

Rhema: Video 
Der Lohn des Geizes 
Anna Maria ist sehr gerührt, wie Jesus einer armen Familie aus der Not heraus half. Sie kommt sich 
erbärmlich geizig vor. 
Er aber sagt: “Herrin.” 

Phlegräische Felder: Europas Supervulkan erwacht | Quarks 
https://www.youtube.com/watch?v=X1asFo2WTDI&feature=youtu.be   
Das sind die fünf gefährlichsten Vulkane der Welt | Quarks 
https://www.youtube.com/watch?v=-m28GVJtDYE&feature=youtu.be   
DER HEILIGE ORT ... IM SCHOSS DES VATER'S - DIE TROMPETE GOTTES 
https://www.youtube.com/watch?v=YW_lJA3t3Wg&feature=youtu.be   
SEGEN ODER FLUCH & DER LOHN DES GEIZES - BETTELKINDER VON EMMAUS - Gr Johannes 
Evangelium 7 133 https://www.youtube.com/watch?v=yccM_LgKzjU&feature=youtu.be   

04.09.2018 

Verwirrt von zu vielen Videos ruft Anna Maria Jesus an 
“Juli, August, September … you are my …. Elect.” 
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Thank you. 
“There is another Patient.” (Da ist noch ein Patient)  
OK 
“Es ist Urlaub.” 
Ja. Diese Arbeit ist fast wie Urlaub. 
“Let me be home in you.” (Laß mich in dir daheim sein.) 
Das darfst du. Danke. 
“Ash” 
Mehr Vulkane sind ausgebrochen. Ätna speit weiter. Ebenso Vesuv und Stromboli in Italien. 
Ein Supervulkan für Europa in Italien, die Phlegräischen Felder bei Neapel , dampft ebenso wie der 
Yellowstone und könnte auch bald ausbrechen und weite Teile Europas mit Asche bedecken, die 
Landwirtschaft beenden und einen nuklearen Winter herbeiführen. 
 
ALERT: Cosmic Rays are Getting Worse - Deep Space Radiation Intensifying Faster than Predicted 
https://www.youtube.com/watch?v=q7ClwOZHHqg&feature=youtu.be   
Hurricane Tracks, Solar Wind, Meteor-Neutrino-Nova | S0 News Sep.4.2018 
https://www.youtube.com/watch?v=sMq4XwsBqZA&feature=youtu.be   
Das richten tausende Erdfälle in Thüringen an | Quarks 
https://www.youtube.com/watch?v=nTz50j-GoDw&feature=youtu.be   
Dolinen in Florida: Wo Häuser in der Erde verschwinden | Quarks 
https://www.youtube.com/watch?v=39rhaiPOm2A&feature=youtu.be   
Russia, China, Japan, Turkey, Iran and Iraq Ditch US Dollar In Bilateral Trade 
https://www.youtube.com/watch?v=weJtdlCt0OM&feature=youtu.be  
 
05.09.2018 

“Du kämpfst.” 
“Wetter Forcast… das brauchst du jetzt nicht mehr machen.” 
Kämpferisch ist: 
Dem Wort Gottes nicht zu-hören, sondern dagegen argumentieren. 
18 Uhr 
8,1 Magn. Beben Fiji. 650 mtr. Tief. Die australischen Platten bewegen sich weiter. Weltweite 
Auswirkungen sind möglich. 
Ein Sand Hurricane Richtung Ost-Küste USA ist unterwegs.
 
Jesus verdammt die Misshandlung der Tiere 
Aus dem Evangelium des vollkommenen Lebens - Kapitel 38 
1. Und mehrere seiner Jünger kamen zu ihm und sprachen zu ihm über einen gewissen Ägypter, einen 
Sohn des Belial, der lehrte, dass es nicht wider das Gesetz sei, die Tiere zu quälen, wenn ihr Leiden den 
Menschen Nutzen bringe. 
2. Jesus sprach zu ihnen: "Wahrlich, ich sage euch, die Vorteile ziehen aus dem Unrecht, das einem 
Geschöpf Gottes zugefügt wird, die können nicht rechtschaffen sein. Noch dürfen alle, deren Hände 
mit Blut befleckt sind oder deren Mund mit Fleisch verunreinigt ist, heilige Dinge berühren oder die 
Geheimnisse des Himmels lehren. 
3. Gott gibt die Saatkörner und die Früchte der Erde zur Nahrung; und für den Gerechten gibt es keine 
andere rechtmäßige Nahrung für den Körper. 
4. Der Räuber, der in ein Haus einbricht, das von Menschen erbaut ist, ist schuldig; die aber, so in ein 
Haus, das von Gott gebaut ist, einbrechen, sind die größeren Sünder. Deshalb sage ich zu allen, die 
meine Jünger werden wollen, haltet eure Hände fern vom Blutvergießen und lasset kein Fleisch über 
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eure Lippen kommen, denn Gott ist gerecht und gütig und hat befohlen, dass die Menschen leben 
sollen allein von den Früchten und den Saaten der Erde. 
5. Aber wenn ein Tier arg leidet, sodass sein Leben ihm eine Qual ist, oder wenn es gefährlich ist, so 
erlöset es von seinem Leben rasch und mit so wenig Schmerz als ihr könnt. Schicket es hinüber in Liebe 
und Mitleid und martert es nicht, und Gott, euer Vater und Mutter, wird euch Mitleid zeigen ebenso 
wie ihr Mitleid gezeigt habt denen, die in eure Hände gegeben worden sind. 
6. Und was ihr immer tut dem Geringsten meiner Kinder, das tuet ihr mir. Denn ich bin in ihnen und sie 
sind in mir. Ja, ich bin in allen Geschöpfen und alle Geschöpfe sind in mir. An allen ihren Freuden 
erfreue ich mich auch und an allen ihren Schmerzen leide auch ich. Darum sage ich, seid gütig mit 
allen, mit allen Geschöpfen Gottes. 

Begnadigung 
Wundert es uns, dass scheinbar die angekündigten Gerichte nicht geschehen? 
Jesus sagt : 
"Neu Seeland. Es geschieht gerade. Die Irritation ist weg. Da sind Evakuierungen." 
Die seismischen Aktivitäten in Neuseeland und weltweit sind wie vorhergesagt am Wochenende 
stärker geworden. 
"Ein Modell casten reicht aus." 
(Coppertropical Erdbeben Vorhersage) 
https://youtu.be/oIv_OwMLHPI  
 
Aber du hast gesagt, du kommst mit der Axt. 
"Mehr wird kommen." 
Langsam, nicht alles auf einmal? 
"Schau mal zurück. Normal hättet ihr jetzt hier den dritten Weltkrieg und eure Frauen wären 
geschlachtet. Glauben, Gebet und Treue haben das verändert. Auch dass dein Mann freiwillig so auf 
dich verzichtet um meinetwillen hat viel dazu beigetragen, auch die intensivpflegerische Betreuung, die 
du jetzt machst." 
Du warst überrascht, dass ich so was auch mache. 
"Du musst noch viel lernen" hast du gesagt. 
Ich habe doch schon intensivpflegerisch betreut. Du hast es mir gar nicht zugetraut und ich habe dich 
gebeten, bitte bleibe bei mir damit alles gut geht und es dem Patienten auch gut geht und so ist es 
harmonisch in der Nachtschicht. 
Das alles hat der Vater genommen, um zu begnadigen. Es wird noch viel Glauben, Gebet und Treue 
gebraucht, um den Zustand der Welt zum Besseren zu verändern. Wer immer kann und willig ist, bitte 
den Vater um diese Gnade. 
Lombok ist nur ein Beispiel dafür, was passiert, wenn wir das unterlassen. 
Der tiefe Staat ist auch schon ziemlich herunter gebracht worden als Zeichen der Begnadigung Gottes 
auf der Basis von Glauben, Gehorsam und Gebet. 
Gelobt sei dein heiliger Name, von jetzt an bis in Ewigkeit. Amen  

Der Tiefe Staat ist auch schon ziemlich heruntergebracht als Zeichen der Begnadigungen Gottes. 
Diese Leute verstecken sich ja auf den Inseln und deswegen sind die Inseln so stark betroffen von den 
Naturkatastrophen. 
Gelobt sei SEIN Heiliger Name von nun an bis in Ewigkeit. Amen. 

Peace Deal with Israel. September 18, 2018. ( Kushner leaves hint. ) 
https://www.youtube.com/watch?v=ymvoKI7ZHGg&feature=youtu.be  
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9/2/18 11pm Weekly Earthquake Forecast Dutchsinse 
https://www.youtube.com/watch?v=oIv_OwMLHPI&feature=youtu.be  
 
Die Wiedererneuerung der Seele 
Aus dem Evangelium des vollkommenen Lebens Kapitel 37 - Die Wiedererneuerung der Seele 
Jesus sagt : "Gesegnet sind, die viele Erfahrungen durchmachen, denn sie werden durch Leiden 
vollkommen werden. Sie werden seine wie die Engel Gottes im Himmel und sie werden nimmer 
sterben noch werden sie wiedergeboren werden; denn Tod und Geburt haben keine Herrschaft mehr 
über sie. Die da gelitten und überwunden haben werden zu Pfeilern gemacht werden im Tempel 
meines Gottes und sie werden ihn nie wieder verlassen. Wahrlich ich sage euch, wenn ihr nicht 
wiedergeboren werdet durch Wasser und Feuer, so werdet ihr das Himmelreich nicht sehen. 
Der Wind bläst wo er will und du hörst sein Sausen wohl, aber du weißt nicht, woher er kommt und 
wohin er fährt. Das Licht scheint vom Osten zum Westen. Aus der Finsternis steigt die Sonne empor 
und steigt wieder hinab in die Finsternis. Also ergehet es dem Menschen in alle Ewigkeit. 
Wenn sie aus der Finsternis kommt, so hat sie vorher gelebt, und wenn sie wieder Niederkunft, so 
geschieht es, auf dass sie ein wenig raste und dann abermals lebe. 
Also müsset ihr durch viele Wandlungen hindurch, damit ihr vollkommen werdet, so wie es 
geschrieben steht in dem Buche Hiob: "Ich bin ein Wanderer und wechsle einen Platz nach dem 
anderen und ein Haus nach dem anderen, bis ich in die Stadt und in das Haus komme, die ewig sind. 
Zu Nikodemus: "Wenn ich euch von irdischen Dingen sage und ihr glaubet nicht, wie würdet ihr mir 
glauben, wenn ich euch von himmlischen Dingen sagen würde. 
MEINE GNADEN VOLLENDEN ALLE DINGE - Liebesbrief von Jesus vom 29. November 2015 
https://www.youtube.com/watch?v=628nVrO1zJ0&list=PL73-eEs6JmCu7hmkIvpZimwIt_nQkYYrb   
BIST DU FÜR MICH ODER GEGEN MICH ? - Liebesbrief von Jesus vom 9. Oktober 2016 
https://www.youtube.com/watch?v=laBRjwZpXlY&list=PL73-eEs6JmCs0VCa3SG99DigS9dQvrZB_  
 
06.09.2018
 
Aus dem Evangelium des vollkommenen Lebens - Kapitel 28 
Jesus befreit die Kaninchen und Tauben 
1. Und es geschah eines Tages, da Jesus seine Rede vollendet hatte, in einem Ort nahe von Tiberias,wo 
sieben Quellen sind, daß ein junger Mann ihm lebende Kaninchen und Tauben brachte, damit er sie 
mit seinen Jüngern verzehre. 
2. Und Jesus blickte den jungen Mann liebevoll an und sprach zu ihm: "Du hast ein gutes Herz und Gott 
wird dich erleuchten; doch weißt du nicht, daß Gott am Anfange dem Menschen die Früchte der Erde 
zur Nahrung gab und ihn nicht geringer machte als den Affen oder den Ochsen oder das Pferd oder das 
Schaf, daß er seine Mitgeschöpfe töten und ihr Fleisch oder Blut verzehren solle? 
3. Ihr wisset, daß Mose wahrhaftig befahl, solche Geschöpfe zu opfern und zu verzehren und so tuet 
ihr im Tempel; aber siehe, ein Größerer als Mose ist hier und kommet, die Blutopfer des Gesetzes und 
die Gelage abzuschaffen und wiederherzustellen die reine Gabe und das unblutige Opfer, wie es im 
Anfang war, nämlich die Körner und Früchte der Erde. 
4. Von dem, was ihr Gott darbringt in Reinheit, sollt ihr nicht essen, denn es wird die Stunde kommen, 
da eure Blutopfer und Feste aufhören werden und ihr Gott anbeten werdet in Heiligkeit und mit 
reinem Opfer. 
5. Lasset daher die Geschöpfe frei, daß sie sich in Gott freuen und den Menschen keine Schuld 
auferlegen."Und der Jüngling setzte sie in Freiheit und Jesus zerbrach ihre Käfige und ihre Fesseln. 
6. Doch siehe, obgleich sie in Gefahr waren, wieder gefangen zu werden, flohen sie nicht. Und er 
sprach zu ihnen und hieß sie gehen und sie gehorchten seinen Worten und enteilten voll Freude. 
7. Zu jener Zeit da sie zu sechst an der Quelle saßen, erhob sich Jesus und rief: "Lasset jene, die da 
dürsten, zu mir kommen und trinken; denn ich will ihnen vom Wasser des Lebens geben. 
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8. Aus den Herzen derer, die an mich glauben, werden Bäche fließen, und was ihnen gegeben ist, 
werden sie mit Kraft sprechen und ihre Lehre wird wie lebendiges Wasser sein." 
9. (Dieses sagte er von dem Geiste, den die, welche an ihn glaubten, erlangen sollten; denn die Fülle 
des Geistes war noch nicht ausgegossen, da Jesus noch nicht verklärt war.) 
10. "Wer da trinket von dem Wasser, das ich gebe, wird niemals dürsten; denn das Wasser, das von 
Gott kommt, wird in ihnen sein als Quell, der aufspringt in das ewige Leben." 

Byron Searle – FEAR IS NOT AN OPTION 
https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/fear-is-not-option.html  
Übersetzung  - Angst ist keine Option 
Hebräer 13:5-6 
5 Der Wandel sei ohne Geiz; und laßt euch genügen an dem, was da ist. Denn er hat gesagt: "Ich will 
dich nicht verlassen noch versäumen"; 6 also daß wir dürfen sagen: "Der HERR ist mein Helfer, ich will 
mich nicht fürchten; was sollte mir ein Mensch tun?" 
Transkript: 
Mein Sohn, viele ängstliche Dinge kommen über die Welt, und diejenigen, die in Meinem Wort nicht 
stark sind, werden in Angst sein! Aber ich sage, Angst ist keine Option, denn es ist im Gegensatz zu 
meinem Wort !!! Mein Überrest wurde trainiert, GLAUBEN zu haben, und in den nächsten Tagen wird 
GROSSER GLAUBE benötigt! Ängstliche Dinge werden auf die Erde kommen, die verwirren und sogar 
diejenigen, die nicht in Meinem Wort sind, dazu bringen, vor Angst zu schreien! Viel Blut wird 
vergossen und Zerstörung auf der ganzen Welt wird sehr beängstigend sein, es zu beobachten !!! 
Mein Sohn, ich habe in Träumen und Visionen die kommenden Katastrophen gezeigt, und sogar einige 
von Meinem Rest sind ängstlich! Ich sage wieder, Angst ist keine Option !!! MEINE ÜBRIGGEBLIEBENEN 
MÜSSEN SICH NICHT FÜRCHTEN, WAS AUF DIE ERDE KOMMT, SONDERN IN MICH VERTRAUEN, UM SIE 
VON ALLEM TERROR ZU FERNZUHALTEN !!! Ich werde Meinen Rest durch Meine Stimme führen und 
leiten. Du musst glauben, dass du meine Stimme hörst - DAS IST GLAUBEN !!! Folge der Führung 
meines Geistes! Bleib in meinem Wort! 
Wenn diese Zeit voranschreitet, werden viele wissen wollen, wie Sie nicht in Angst sind. Mein Überrest 
wird viele zu Mir führen, weil die Welt im Chaos sein wird, doch Mein Überrest wird meinen Frieden 
haben. Mein ÜBERREST wird RUFEN, BEREUT! und viele werden es tun. Jene auf dem Zaun werden  
Buße tun und viele mehr zu Mir führen. Es wird exponentiell wachsen und die Welt bedecken! Dann 
bringe ich Meine Braut nach Hause! 
Mein Sohn, Angst ist keine Option in den kommenden Tagen !!! GROSSER GLAUBE IST UND WIRD FÜR 
ALLE ERFORDERLICH !!! Glaube nicht alles was du mit deinen natürlichen Augen siehst. Es gibt viele 
Täuschungen in den kommenden Tagen! Sei bereit und teste alle Dinge auf Mein Wort. Bete im Geiste, 
dass du dich nicht von den Illusionen täuschen lässt. Viele Menschen werden die Täuschungen 
akzeptieren und werden an die Verdammten übergeben werden, die mich hassen, und bald wirst du 
!!! 
Ich komme bald, um alle Angst zu entfernen !!! Lauft IN UND MIT DEM GLAUBEN, MEINE LEUTE !!! 
BEREIT FÜR DAS WAS KOMMT !!! Angst ist keine Option für meinen ÜBRIGEN!!! Ich LIEBE EUCH ALLE 
SEHR - SEHEN UNS BALD !!! 
Messias Jesus 

DIE RICHTUNG IST KLAR 
Jesus sagte Anna Maria heute Morgen (wieder zurück von der Nachtschicht) 
"Wettervorhersagen brauchst du jetzt nicht mehr zu beobachten...." 
Die  Richtung, in welche wir alle vorwärts gehen, ist klar. Die Naturschauspiele, die wir bisher gesehen 
haben, werden jetzt immer stärker werden und jene aufrütteln, die sich noch nicht zum Herrn 
umgewendet haben, damit sie zu ihm kommen und sich vor ihm niederwerfen, ihre Sünden bekennen 
und bereuen und um Vergebung bitten werden. Sie werden gerettet sein. 
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Die sich dem widersetzen werden, werden nicht gerettet sondern verloren sein. 
DURCH DEN GEIST GOTTES WERDEN DEN ERWÄHLTEN ALLE DINGE OFFENBART - DIE TROMPETE 
GOTTES https://www.youtube.com/watch?v=Ymqy5WERsyY&feature=youtu.be   
18:08 Uhr 
Soeben Meldung 8.1 Magn. Beben Fiji Inseln in 652 km Tiefe. 
Da verschieben sich wieder Platten (der gesamte südamerikanische Kontinent wurde hier gerückt) 
Da kommen wieder mehrere Wellen von Beben ab Stärke 5 entlang dieser Platten wie Indonesien, 
Japan, weltweit, evtl. sogar kanarische Inseln Bergrutsch o.a. 
8.1 Megaquake Fiji 652KM Deep 
https://www.youtube.com/watch?v=wqpP97erpo4&feature=youtu.be   
Ein Sand Hurricane formt sich in Richtung OstküsteUSA 
EPIC Event! - Newly forming hurricane doing something extraordinary - Oh my... 
https://www.youtube.com/watch?v=S7Wh4mNUoRI&feature=youtu.be   
ANOTHER MAGNITUDE 8.0 EARTHQUAKE NEAR FIJI, MORE MASSIVE SINKHOLES, AND FLOODING 
https://www.youtube.com/watch?v=DHkJMPH2mwg&feature=youtu.be  
 
07.09.2018 

Bereitet euren Geist 
Heute Nacht hatte Anna Maria einen Traum: 
Ein Motorradfahrer in voller Montur und mit Helm kommt schnell aus der Luft vor das Haus gefahren 
und parkt, nimmt seinen Helm ab und kommt zu ihr herein. Ein junger Mann ist es mit hellbraunem 
Bart und seine Augen waren Cristallen gleich und sie kennt ihn und seinen Namen. Er sagt energisch: 
"Dich hab ich auch schon lang nicht mehr ...." 
Er bringt eine Korrektur. 
"Es ist nicht die ganze Wahrheit." 
Ihr Artikel gestern WIR ERNTEN WAS WIR SÄEN! Er war angelehnt an das Futhark. Sie steht auf und 
lösche es direkt. 
Am Morgen nimmt sie eine Zufallsstelle im Dritten Testament und postet neu: 
Worte Jesu an die Zuhörer der Gemeinde - Kapiel 62 DDT. 
Vergib mir Vater, daß ich Halbwahrheiten gepostet habe. Es tut mir leid. Ich bitte dich um Vergebung 
und sieh, ich habe den Fehler korrigiert und berichtigt, um deinen heiligen Namen zu ehren. 
Das Dritte Testament – Kapitel 62 – Worte für die anwesenden Zuhörer …. 
73. O meine vielgeliebten Kinder, die ihr wie verirrte Schafe klagt und mit angstvoller Stimme nach 
eurem Hirten ruft! Wenn ihr eure Augen vor der Wirklichkeit, die euch umgibt, verschließt, denkt ihr 
schließlich, dass Ich die Ursache all eures Elends auf der Erde bin; andere glauben, dass Mir ihr Wohl 
und Wehe gleichgültig ist. 
74. Wie undankbar seid ihr, wenn ihr so von eurem Vater denkt, und wie ungerecht in der Beurteilung 
meiner vollkommenen Gerechtigkeit! 
75. Meint ihr, Ich höre euch nicht, wenn ihr sagt, dass ihr euch nur von Bitternissen nährt; dass die 
Welt, die ihr bewohnt, eine Welt ohne Glück ist, und dass das Leben, das ihr führt, keine 
Daseinsberechtigung hat? 
76. Ihr fühlt Mich nur, wenn ihr glaubt, dass Ich euch züchtige, dass Ich euch jede Barmherzigkeit 
versage, und vergesst die Zärtlichkeit und Güte eures Vaters; ihr beklagt euch über euer Leben, statt 
seine Wohltaten zu segnen. 
77. Dies deshalb, weil ihr eure Augen vor der Wahrheit verschließt und nur Leid und Tränen in eurer 
Umwelt seht und in Verzweiflung geratet, weil ihr glaubt, dass alles ohne Belohnung bleiben wird. 
78. Wie anders wäre euer Leben, wenn statt dieses Aufbegehrens, dieser Verständnislosigkeit, euer 
erster Gedanke täglich der wäre, euren Vater zu segnen, und eure ersten Worte solche des Dankes 
wären für so viele Wohltaten, die euch seine Liebe beschert! 
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79. Aber ihr vermögt diese Tugenden nicht mehr zu empfinden, weil das "Fleisch" [Seele] euren Geist 
verstört hat, und ihr meine Lehre vergessen habt; deshalb spreche Ich zu euch von diesen 
Empfindungen, die ihr aus eurem Herzen verbannt habt. (11, 4 - 9) 
80. Ihr habt gesündigt, die Ehe gebrochen, Verbrechen begangen, und nun, da ihr der Wahrheit meines 
Wortes gegenübersteht, das euch eure Vergehen aufzeigt, vergesst ihr eure Übertretungen und glaubt, 
dass euer Herr ungerecht ist, wenn er zu euch von Prüfungen und Sühne spricht. (17, 33) 
81. Ihr seid sehr geprüft worden, liebste Jünger. Weil jede Prüfung für euch ein Geheimnis birgt, wisst 
ihr nicht, ob sie dafür da ist, um euch im Kampfe zu stärken, um euch etwas zu offenbaren, das ihr 
nicht kennt, oder um irgendein Vergehen zu sühnen. Doch weicht niemals vor den Prüfungen zurück, 
denn dazu sind sie nicht gesandt worden; auch gehen sie nicht über eure moralischen oder geistigen 
Kräfte. (47, 26) 
82. Warum fürchten viele von euch, dass euer Schicksal von Mir mit Prüfungen, Schmerzen, Strafen 
oder Unglücksfällen niedergeschrieben worden ist? Wie könnt ihr zu der Auffassung gelangen, dass 
Der, der euch in vollkommener Weise liebt, euch einen Weg voller Dornen beschert? Wahrlich, Ich 
sage euch, der unheilvolle und mit Schicksalsschlägen besäte Weg ist jener, den ihr nach eurem Willen 
wählt, in der Meinung, dass auf ihm Freuden, Freiheit, Glückseligkeit zu finden seien, ohne zu 
begreifen, dass es gerade der euch bestimmte Weg ist, von dem ihr euch entfernt, auf dem wahrer 
Friede, Sicherheit, Kraft und Gesundheit, Wohlergehen und Überfluss zu finden sind. 
83. Dieser Weg, den Ich euch in meiner Lehre anbiete, ist der eurem Geiste von seiner Erschaffung an 
vorbestimmte, damit ihr auf ihm schließlich das findet, was ihr ersehnt. (283, 10 -11) 
130. Diese Botschaft hat Licht für alle Religionen, für alle Sekten und Glaubensgemeinschaften und für 
die verschiedenen Arten der Menschenführung. Doch was habt ihr mit meinem Worte gemacht, 
Jünger? Wollt ihr auf diese Weise den Baum zum Erblühen bringen? Lasst zu, dass er Blüten treibt, 
denn sie werden ankündigen, dass er später Früchte trägt. 
131. Warum verbergt ihr diese Botschaften und bringt der Welt nicht mit dieser Frohen Botschaft die 
Überraschung dieser neuen Epoche? Warum wagt ihr der Welt nicht zu sagen, dass die Stimme Christi 
unter euch ertönt? Sprecht und legt Zeugnis ab von meiner Unterweisung durch eure Liebeswerke; 
denn wenn manche ihre Ohren verschließen sollten, um euch nicht zu hören, so werden andere sie 
öffnen, und eure Stimme wird dann für sie so süß und wohlklingend sein wie der Gesang der 
Nachtigall. (114, 46) 
132. Die Menschheit erwartet meine neuen Jünger; doch wenn ihr, die ihr meine Arbeiter seid, das 
Saatkorn und die Ackergeräte aus Furcht vor der Meinung der Welt im Stich lasst – was soll dann aus 
dieser Menschheit werden? Habt ihr nicht die Verantwortung für euren Auftrag empfunden? 
133. Euer Gewissen betrügt euch niemals, und es wird euch immer sagen, ob ihr eure Pflicht erfüllt 
habt. Die Unruhe, die ihr erlebt, ist ein Zeichen dafür, dass ihr meine Weisungen nicht befolgt habt. 
(133, 10) 
134. Ihr beklagt euch manchmal darüber, dass die Zahl der Anhänger meines Wortes nur langsam 
zunimmt. Doch Ich sage euch, dass ihr euch über euch selbst beklagen müsst, denn ihr habt die 
Aufgabe, die Scharen, die diese Gemeinschaft bilden, zu vermehren und zu vervielfachen. Aber wenn 
es in euren Herzen an Glauben mangelt, wenn eure Geistesgaben nicht entfaltet sind, wenn in eurem 
Verstande das Licht geistigen Wissens fehlt – wie wollt ihr dann den Ungläubigen überzeugen? Wie 
wollt ihr ihn mit eurem Glauben und eurer Liebe innerlich bewegen, wenn diese Tugenden im Herzen 
nicht entfaltet sind? 
135. Wer nicht versteht, kann nicht zum Verständnis hinführen; wer nicht fühlt, wird kein Gefühl 
erwecken. Begreift nun, weshalb eure Lippen gestottert und gestammelt haben, wenn ihr vor der 
Notwendigkeit standet, von meinem Worte Zeugnis abzulegen. 
136. Wer liebt, braucht nicht zu stottern, wer glaubt, fürchtet sich nicht. Wer fühlt, hat viele 
Möglichkeiten seine Aufrichtigkeit und Wahrhaftigkeit zu beweisen. (172, 24 - 26)  
137. Heute wollt ihr erklären, warum ihr Israel seid, und habt keine Argumente; ihr wollt erklären, 
warum ihr Spiritualisten seid, und es fehlen euch die Worte. Ihr versucht darzulegen, worin eure 
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Geistesgaben bestehen, und es fehlt euch die Beweisführung und die geistige Entwicklung, um sie 
überzeugend zu erläutern. Aber wenn eure Aufwärtsentwicklung wahr wird, werden euch die 
notwendigen Worte zufliegen, da ihr mit euren Werken der Liebe erklären werdet, wer ihr seid, wer 
euch gelehrt hat und wohin ihr geht. (72, 27) 
138. Euch sage Ich: Auf was wartet ihr, um die Frohe Botschaft weiterzugeben? Wollt ihr etwa auf 
Trümmern weissagen? Ich sage und offenbare euch alles, damit ihr jederzeit eine weise Antwort auf 
jede Frage habt, die euch eure Mitmenschen stellen. Bedenkt, dass ihr mit schwerwiegenden 
Argumenten angegriffen werdet, die denjenigen mit Furcht erfüllen, der nicht vorbereitet ist. 
139. Prägt euch mein Wort ein und vergesst nicht die großen Wunder, die Ich euch gewährt habe, 
damit jeder von euch ein lebendes Zeugnis meiner Wahrheit ist. Dann wird der, der euch ausforscht 
und in meinem Wort herumstöbert, erkennen, dass es in nichts dem widerspricht, was Ich euch in den 
vergangenen Zeiten gesagt und prophezeit habe. 
140. Der Kampf wird groß sein – so groß, dass einige, die meine Jünger gewesen sind, von Furcht erfüllt 
werden und Mich verleugnen, indem sie behaupten, dass sie Mich nie gehört haben. 
141. Diejenigen, die meinen Geboten treu bleiben und sich dem Kampfe stellen, werde Ich mit einem 
Mantel bedecken, unter dem sie sich verteidigen werden, und sie werden jede kritische Situation 
unversehrt überstehen. 
142. Wer diesen Samen schlecht sät oder wer die Reinheit dieses Werkes befleckt, dem wird zu jeder 
Stunde Gericht, Verfolgung der Menschen und Ruhelosigkeit zuteil. Jedermann soll den Baum, den er 
großgezogen hat, am Geschmack seiner Frucht erkennen. 
143. Ich halte für die Zeit des geistigen Kampfes meines Volkes große Wunder bereit – Wunder und 
Werke, welche Gelehrte und Wissenschaftler in Staunen versetzen werden. Niemals werde Ich euch 
euren eigenen Kräften überlassen. Lasst euch nicht verunsichern, wenn die Menschen euch 
verspotten; 
vergesst nicht, dass sich in der "Zweiten" Zeit die Menge auch über euren Meister lustig machte. (63, 
42 -44) 
144. Wahrlich, Ich sage euch, die Welt ist gegen euch, und darauf bereite Ich euch vor, damit ihr die 
Sache eures Glaubens mit den Waffen der Liebe und Barmherzigkeit zu verteidigen versteht. Ich sage 
euch, ihr werdet siegen, auch wenn euer Sieg nicht bekannt wird. 
145. Jetzt wird euer Opfer kein Blutopfer sein, aber ihr werdet dennoch Verleumdung und Verachtung 
erfahren. Doch der Meister wird da sein, um euch zu verteidigen und zu trösten, denn kein Jünger wird 
verlassen sein. (148, 17) 
Hier weiter …. 62. BEFREIT EUREN GEIST - DAS DRITTE TESTAMENT - Offenbarungen von Jesus Christus 
https://www.youtube.com/watch?v=JPR_B6ZHYYY&list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
 
Byron Searle – Wicked 
https://www.youtube.com/watch?v=DHkJMPH2mwg&feature=youtu.be   
Übersetzung: 
BÖSE !! 
Jeremia 2:19 
Es ist deiner Bosheit Schuld, daß du so gestäupt wirst, und deines Ungehorsams, daß du so gestraft 
wirst. Also mußt du innewerden und erfahren, was es für Jammer und Herzeleid bringt, den HERRN, 
deinen Gott, verlassen und ihn nicht zu fürchten, spricht der HERR HERR Zebaoth. 
Transkript: 
Mein Sohn, höre das Wort des Herrn: So spricht Er, der auf dem Thron sitzt: ICH HABE DIESE NATION 
ALS VERDAMMT ANGENOMMEN !!! Viele falsche Propheten gehen durch das Land und sagen, dass ich 
dieses Land wegen eines Mannes segne! Sie sagen, ich segne dieses Land, weil diejenigen in diesem  
Land Israel segnen! WAS FÜR FLEISCHLICHE NARREN !!! Segne ich ein Land, das sich von Mir 
abgewandt hat und nach fremden Göttern hurte ??? Ich sage nicht !!! Ich werde jedes Idol und jede 
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Person zerstören, die sich Baal übergeben hat! Ich werde dieses Land nicht segnen, aber wegen der 
Ungerechtigkeit habe ich Urteil gebracht !!! 
Mein Sohn, die Menschen in diesem Land wollen nur gesegnet sein, aber sie tun nichts, um Segen zu 
verdienen! Ich habe dieses Land verflucht, und bald werden jene in hohen Rängen heruntergebracht 
werden! Diejenigen, die Mein Name verleumden und alles Unheilige vollbringen, werden umgebracht! 
Diejenigen, die in meiner Gegenwart Unzucht treiben, werden niedergebrannt werden! Sie haben 
Mein Wort und Meine Leute verdorben! Jene falschen Hirten und Führer, die vorgeben, zu stehen und 
Mein Wort zu verkünden, werden heruntergebracht werden, und die Worte, die sie verkünden, 
werden ihr Unheil sein! 
Mein Sohn, diese verdorbene Generation wird jetzt die Kraft von ihm sehen und fühlen, die auf dem 
Thron sitzt !!! Die alten Tage werden nicht mehr zurückhalten !!! 
Mein Sohn, all jene, die dem wahren Weg folgen, wurden markiert und ausgewählt und haben einen 
göttlichen Termin mit ICH BIN !!! Ich komme bald, um Meine Braut zu erlösen und die Bösen zu 
richten! Die Zeit ist jetzt zu SCHREIEN, BEREUT! BEREUT! denn bald wird es keine Zeit mehr geben! Ich 
sage es noch einmal, BEREUT! denn das Himmelreich ist nahe! Erlaube mir dein Herz und ich werde 
deinen Weg führen. 
Ich liebe dich, Meine kostbare Braut, und ich komme, um dich bald zu holen. Halte noch für eine kurze 
Zeit durch - bleibe in Meinem Wort, bete immer, vergib immer! Mein Sohn, sende dieses Wort an den 
Körper; Viele werden nicht an ihren eigenen Tod glauben! Amen. 
Shalom, 
Der Vater und der Messias Jesus 

Was hat es mit dem Nordlicht wirklich auf sich ?? 
GEISTERKAMPF DER GEFALLENEN & DAS GESTRIGE NORDLICHT - Himmelsgaben Jakob Lorber 
https://www.youtube.com/watch?v=QzsjM2-Pj3s&feature=youtu.be 

Byron Searle – CRY WAR !!! 
https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/cry-war.html    
Übersetzung 
Schreie KRIEG !!! 
Jeremia 4:19-31 
19 Wie ist mir so herzlich weh! Mein Herz pocht mir im Leibe, und habe keine Ruhe; denn meine Seele 
hört der Posaunen Hall und eine Feldschlacht 
20 und einen Mordschrei über den andern; denn das ganze Land wird verheert, plötzlich werden 
meine Hütten und meine Gezelte verstört. 
21 Wie lange soll ich doch das Panier sehen und der Posaune Hall hören? 
22 Aber mein Volk ist toll, und sie glauben mir nicht; töricht sind sie und achten's nicht. Weise sind sie 
genug, Übles zu tun; aber wohltun wollen sie nicht lernen. 
23 Ich schaute das Land an, siehe, das war wüst und öde, und den Himmel, und er war finster. 
24 Ich sah die Berge an, und siehe, die bebten, und alle Hügel zitterten. 
25 Ich sah, und siehe, da war kein Mensch, und alle Vögel unter dem Himmel waren weggeflogen. 
26 Ich sah, und siehe, das Gefilde war eine Wüste; und alle Städte darin waren zerbrochen vor dem 
HERRN und vor seinem grimmigen Zorn. 
27 Denn so spricht der HERR: Das ganze Land soll wüst werden, und ich will's doch nicht gar aus 
machen. 
28 Darum wird das Land betrübt und der Himmel droben traurig sein; denn ich habe es geredet, ich 
habe es beschlossen, und es soll mich nicht reuen, will auch nicht davon ablassen. 
29 Aus allen Städten werden sie vor dem Geschrei der Reiter und Schützen fliehen und in die dicken 
Wälder laufen und in die Felsen kriechen; alle Städte werden verlassen stehen, daß niemand darin 
wohnt. 
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30 Was willst du alsdann tun, du Verstörte? Wenn du dich schon mit Purpur kleiden und mit goldenen 
Kleinoden schmücken und dein Angesicht schminken würdest, so schmückst du dich doch vergeblich; 
die Buhlen werden dich verachten, sie werden dir nach dem Leben trachten. 
31 Denn ich höre ein Geschrei als einer Gebärerin, eine Angst als einer, die in den ersten Kindesnöten 
ist, ein Geschrei der Tochter Zion, die da klagt und die Hände auswirft: "Ach, wehe mir! Ich muß fast 
vergehen vor den Würgern." 
Transkript 
Mein Sohn, SCHREIE KRIEG und bereite die Herzen Meines Volkes vor! Diese Nation ist eine Kriegshure, 
die nicht genug von ihrem Vergnügen bekommen kann - KRIEG !!! Ein mächtiger Krieg kommt über 
diese Nation, doch Meine Kirche kann nicht sehen, wie nahe es ist! Die Welt sieht nicht, wie Krieg alles 
ist, was sie wollten! Was? Repräsentiert die Regierung nicht die Menschen? Die Regierung dieses 
Königs will Krieg, das Volk auch! Die Regierungen manipulieren alles vom Geld bis zum Essen. Sie 
schneiden Nahrung für Nationen ab, die ohne sie verhungern werden, also kann der König einen Deal 
machen, um stolz zu sein! 
Mein Sohn, ich stelle Armeen auf, um gegen diese Nation zu kommen und Urteile und die große Ernte 
zu bringen! KRIEG !!! KRIEG !!! Sieh Wächter an der Wand! Sieh die mächtigen Armeen, die in großen 
Staubwolken kommen! Die Leute werden nicht bereit sein für die Schnelligkeit der Angriffe! Die 
Zerstörung großer Städte wird die Menschen in einen Schockzustand versetzen! Selbst mit der 
mächtigen Armee dieser Nation wird der Angriff überraschen und alle außer Acht lassen! 
SCHREIE KRIEG UND TÖNE DIE ALARME !!! SCHLAG DIE TROMMEL, UM MEINE KIRCHE ZU WECKEN !!! 
Sag ihnen, dass sie auf ihre Knie fallen und um Vergebung für die Bosheit dieses Volkes bitten sollen! 
Bittet um Umkehr, wendet euch von euren bösen Wegen ab und suchet Mich! Ich werde nicht die 
Urteile bereuen, die über diese Nation kommen, diese hochmütige, böse Nation! Habe ich nicht 
gesagt, dass du mit dem Schwert stirbst, wenn du mit dem Schwert lebst? Diese Nation lebt jetzt nur 
noch vom Schwert und von den Lügen derer, die an der Macht sind! 
Mein Sohn, sag meinem Überrest, den kommenden Krieg nicht zu fürchten - deshalb habe ich es dir 
gesagt! Diejenigen, die ich angerufen habe, haben sich darauf vorbereitet, wenn das kommt, und es 
kommt sehr bald! Überreste, sei nicht überrascht, denn ich habe geschrien, KRIEG KOMMT !!! von 
vielen meiner Wächter! Ich komme bald, und ich bringe KRIEG !!! Lies mein Wort! Ich bin nicht nur ein 
Zimmermann - ich bin ein Krieger !!! 
Mein Sohn, SCHREIE KRIEG !!! Buße tun! Such Mich auf deinen Knien in deinen Gebetsräumen! Lies 
und bleibe in Meinem Wort! Ich liebe euch alle, aber KRIEG KOMMT !!! 
Messias Jesus 

Für alles auf der Welt hat Gott schon vorher die rechte Zeit bestimmt. In das Herz des Menschen hat er 
den Wunsch gelegt, nach dem zu fragen, was ewig ist. Aber der Mensch kann Gottes Werke nie voll 
und ganz begreifen. 
Prediger 3:11 

08.09.2018 

Anna Maria versucht, in Jesu Herz zu sein, aber es geht nicht. Da ist eine Blokade, da kommt sie 
momentan nicht darüber hinaus. Ein Quadrat blokiert. 
Anna Marias Mann kann an seinem Einsatzort nicht schlafen, weil Mitbewohner Lärm machen. Er 
beschwert sich, daß sich niemand für sein Leben interessiert und alle nur bei ihm abladen. 
Anna Maria versucht ihn zu trösten und fragt per SMS, ob sie kommen soll und ein Wort sprechen soll 
und dass Sünde und Ferne von Gott es ist, die unruhig sein lassen. 
Ca. 3:45 
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Anna Maria wacht auf. Jesus spricht von 6er Beben im Pacifik oder Atlantik. Sie steht unter Schock und 
will wissen, wer mit ihr spricht. Sie ist voller Angst, Dämonen aufzusitzen, weil L. und ihr Mann ihr dies 
einreden, dass es so ist. Sie ruft nach Jesus. 
“Downgraded – vom Mann –  zur Hure” 
Es ist eine dunkle, finstere Stimme. Anna Maria fangt an zu beten, zittert, ist voller Angst, den Tränen 
nahe. Sie sieht es mit aufblitzen, ein Licht, mehrmals, während die Augen noch geschlossen sind. Sie 
öffnet die Augen. Draußen vor dem Fenster, blinkt ein Licht und bewegt sich hin und her. Sie hört 
Geräusche, an der Kellertür. Sie schaltet mutig das Nachttischlicht ein. Ein kurzes Flackern noch 
draußen, nachdem sie es wieder ausgeschaltet hat, dann ist es still, wieder dunkel. Sie kniet sich hin 
vor dem Bett und betet und wird ruhiger. 
Sie denkt an das Video gestern von Clare: 
“Angst und Unwissenheit ist euer ärgster Feind.” 
Zitat daraus: 
Jesus mahnt Clare, ihre Meinung zu ändern über das Wirken seiner Mutter auf Erden und 
nicht seiner Mutter die Tür zuzuknallen. 
Angst, Unwissenheit kommen aus Sünde, Ablehnung, Lügen. 
Anna Maria erinnert sich: 
“Laß dich nicht verführen” hatte Jesus neulich gesagt. 

Da waren drei 5,5er Beben im Pacifik (Fiji, Tonga, Fiji) und zwei 6er Beben (Philippinen) die nicht 
gelistet worden waren. Auf diese hat Jesus hingewiesen, damit sie nicht verheimlicht werden. 
6 Uhr: 
“Chapter” sagt Jesus. 
Anna Maria schlägt zufällig im Dritten Testament die Stelle auf: 
Kapitel 49 – Religion und Rechtsprechung –Die hartherzige Selbstgerechtigkeit der Menschen 
Verse 46-48:
46. Die Liebe soll es sein, die euch leitet, damit ihr zu wahren Botschaftern des göttlichen Trösters 
werdet. Denn ihr, die ihr in keinen Abgrund hinabgestürzt seid, seid immer schnell bei der Hand, zu 
beschuldigen, zu richten. Ihr verurteilt eure Nächsten ohne das geringste Mitgefühl, und das ist nicht
meine Lehre.
47. Wenn ihr, bevor ihr richtet, euch selbst und eure Fehler erforschen würdet - Ich versichere euch, 
euer Urteil wäre mitfühlender. Ihr haltet jene in den Gefängnissen für schlecht, und betrachtet als 
Unglückselige, die in den Krankenhäusern sind. Ihr haltet euch von ihnen fern, ohne euch bewusst zu
machen, dass sie würdig sind, in das Reich meiner Liebe einzugehen. Ihr wollt nicht daran denken, dass 
auch sie das Recht haben, die Strahlen der Sonne zu empfangen, welche geschaffen wurden, um allen 
Geschöpfen ohne irgendeine Ausnahme Leben und Wärme zu schenken.
48. Jene an Orten der Sühne eingeschlossenen Menschen sind oftmals Spiegel, in denen sich die 
Menschen nicht erblicken wollen, weil sie wissen, dass das Bild, das jener Spiegel ihnen enthüllt, in 
vielen Fällen das einer Anklage sein wird. (149, 51 - 53)

Anna Maria hat über Clare geurteilt. Es fehlte ihr an Demut, Clares Haltung der Mutter Jesu gegenüber 
mit Demut zu begegnen. Verletzt und beleidigt war sie anfällig für das Eindringen des Bösen. 
Deswegen der Einbrecher in der Nacht. Sie fragt Jesus: 
Hast du nicht sie mich angreifen lassen, mich mit ihr kämpfen lassen und sie selbst “Kobra” genannt? 
“Es war ein Test um zu sehen, wie du damit umgehst.” 

DDT Kap. 49 Vers 45 
45. Wenn ihr diese Wesen sehen könntet, wenn sie dann in der Geistigen Welt leben und in ihren 
Geistern das Licht aufgeht! Statt unsinniger und unnützer Huldigungen würdet ihr ihnen ein Gebet 
zusenden, um sie in ihrer schweren Reue zu trösten. (159, 44-45)



   59

Dann: 
“Sende uns wieder jemand, der das amerikanische Volk zur Reue und Buße anleitet.” 
Kannst du mir verzeihen. Ich bitte um Vergebung. Kannst du mir bitte helfen, jene in meine 
Herzenergie zu nehmen, die mich/dich schmähen und angreifen, damit  sie heilen. 
“Die family” 
Die die Family schmähen und angreifen. 
Und danke, dass du mir den Weg der Liebe zeigst, damit ich Liebe übe, und eine liebendere Mutter 
werde. 
Endlich innehalten, und statt auf Rache auf die Qualitäten des Herzens zurückbesinnen. Danke Vater. 
Er ist auch dein Vater, Clare, unser aller Vater. Ich erlaube dich in meinem Herzen, Clare. Du hast einen 
festen Platz in seinem Herzen, wie jedes von ihm geschaffene Wesen. Teile diese Liebe mit allen, dann 
findest du Frieden. Dich in meinem Herzen erlauben ist der einzige Weg zum Frieden. 

Video: Das Reich Gottes & Wiedergeburt von Jakob Lorber – Vers 25 
“Liebe zu mir, große Herzensgüte, Liebe zu allen Menschen, das ist in einem Bündel beisammen das 
richtige Zeichen der Wiedergeburt. Wo aber dieses fehlt, die Demut noch nicht für jeden Stoß stark 
genug ist, nützen weder Heiligenschein, Kutte noch Geistervision etwas.” 
10 Uhr 
Anna Maria braucht viel Kraft, ihren verstörten Mann zu besänftigen und fühlt sich danach energetisch 
kraftlos und müde und legt sich auf das Sofa. 
“So ja, leg dich mal hin, damit du mir nicht wegläufst.” 
Jesus zeigt Anna Maria ein Bild: 
Sie sieht ihre Mutter, die an ihr herumzerrt 
Jesus sagt: “Das hätte auch schon genügt, um die Erde zu schütteln.” 
Anna Maria ist sehr müde und energetisch ausgelaugt, weil sie das alles mit Herzenergie überwunden 
hat. Deswegen hat sie sich hingelegt. 
Vater,danke für deine Unterstützung. Mir ist schlecht. 
Sie hat 20-30 Jahre gebraucht, um die Nachwirkungen der ‘Erziehung’ durch ihre Mutter zu 
harmonisieren und in sich auszugleichen, um geistig wachsen zu können. 
13:30 Uhr 
Anna Maria hat geruht und es geht ihr besser. 
“Kaffee” Danke. Es geht mir gut. Ohne Kaffee. 
“Video” 
Es ist die Geistige Sonne von Jakob Lorber – 12. Gebot – Die Nächstenliebe 
(siehe unten) 
Jesus, darf ich dir eine wirklich bedeutungsvolle Frage stellen. Mit Leib und Seele bist du aufgefahren 
in den Himmel, darum ist diese meine Frage folgende: 
Wo wohnst du? Wo ist dein Körper? Wo ist dein Aufenthaltsort? 
“Komm” 
Wohnst du in mir? Oder wo hälst du dich auf? Hilf mir doch. Ich verstehe es nicht. Du bist vorausgeeilt 
nach Fuerteventura und hast dort auf mich gewartet. Also mußt du doch irgendwo anders wohnen als 
in mir. Sag es mir doch bitte. Nirgends. Überall. 
Kannst du dich auflösen und den feinstofflichen Körper wieder annehmen und darin erscheinen? 
Als Vision? Traum? Gesicht? Wie geht das? 
Wo versammelst du die geistige Gemeinde, um mit / vor ihr zu sprechen? 
Sag es mir bitte? 
Wo bist du, wenn ich deine Stimme höre? In meinem Herzen, durch den Heiligen Geist? Oder von wo 
aus sprichst du zu mir? 
Wo befindet sich also deine Seele? Das ist dein Fleisch, dein Körper? 
Er braucht doch einen Ort, wo er sich aufhalten kann. 
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Der Geist kann ja doch überall sein, aber wo hält sich dein Körper, deine Seele auf? 
“Die Wohnung! Meine!” 
Wo ist die Wohnung. Wie kann man/ich es mir vorstellen, wo deine Wohnung ist? 
“Im Raum” 
Und wo? 
“Ich bin oft dort.” 
Könnte ich auch dort hin? 
“In ein paar Jahren” 
Werde ich dann bei dir wohnen? 
“Selbstverständlich. Hier. Der Körper wird klein, wie ein Finger.” 
Die Seele. Sie wiegt nur ein paar Gramm. Und du und ich –werden wir beide beisammen wohnen? 
“Erübrigt sich, die Frage.” 
Hat er ja gesagt. 
“Himmel. Du bist groß. Du kommst direkt zu mir. Entschuldigung, daß ich dir das so noch nicht gesagt 
habe.” 
Darum frag ich dich doch. Wo ist das Haus deines Vaters. 
“Überall.” 
Ja. Der Vater ist ja der Körper. Die ganze sichtbare Schöpfung. 
Kann man das so verstehen, dass du dich überall in der ganzen Schöpfung aufhalten kannst, ohne dass 
du an einem bestimmten Ort wohnst auf Dauer. Wie kann ich dich dann finden und bei dir sein? 
“Fliegen. In Windeseile kannst du bei mir sein, Jahr aus Jahr ein.” 
Etwa mit der Geschwindigkeit der Gedanken, telepathisch mich zu dir teleportieren, so, wie wenn ich 
mein Herz mit dem deinen verbinde und wir im Herzen beieinander eins sind und ruhen. 
“Gesicht. Im Gesicht kannst du mich sehen.” 
Also mit der Vorstellungskraft? Weil du jedesmal anders aussahst, wenn ich dich im Traum oder in 
einem Gesicht sah. Ist es dann auch nur durch die Vorstellung im Geist möglich, mit dir zu tanzen? Und 
nicht körperlich? Ist das Tanzen mit dir im Himmel rein geistig? So wie neulich? 
Auf Fuerteventura hast du gesagt, als wir am Strand entlang gingen, am Meer: 
“Das bin ich.” 
Und als uns die Tauben auf die Hand flogen und da sitzen blieben, da sagtest du: 
“Nur so kann ich mich offenbaren.” 
Nur dort sind uns Tauben auf die Hand geflogen und sitzen geblieben, auch andere Vögel, die dort 
waren. Weil du sie das geheißen hast. Sonst würden sie das nie tun. 
Und weil du das Meer und der Strand bist, darum können viele bei dir sein, denn das Meer und der 
Strand sind groß und weit, da ist Platz für viele und alle können sich zugleich geistig mit dir dort 
verständigen und du kannst gleichzeitig mit allen sprechen, weil alles Geist ist, auch der Strand und das 
Meer sind davon durchdrungen, denn nur deswegen ist es da, weil der Geist es lebendig macht, das 
Wasser bewegt. Vom Wind wird das Wasser bewegt und von den geistigen Kräften aus der Erde. 
D.h. ich brauch nicht erst hinübergehen, sondern kann dich jetzt schon fühlen und mit dir sprechen, 
schon in diesem Leben mittels des Geistes, mittels meiner Gedanken und dich sehen mittels meiner 
Vorstellungskraft und dich fühlen mit meinem Herzen. 
D.h. egal, in welcher Form ich bin, immer und überall bin ich bereits mit dir verbunden und eins mit 
dir, geistig eins, ob in dieser Form oder in einer anderen, das spielt keine Rolle. 
D. h. ich bin jetzt schon daheim. 
Du bist in allem da, im Wasser, in der Wolke, im Wind, im Feuer, in der Erde, in der Luft, in jeder 
Blume, im Gebirge, im Wald, in der See, im Garten – überall. Direkt und unmittelbar in meiner Nähe. 
Und deine Hand ist, während sie mir über den Kopf streichelt zugleich bei einem Kind in Afrika, um ihm 
zu essen zu geben oder bei einer Seele, die im Begriff ist, zu fallen, um ihr aufzuhelfen, überall und 
gleichzeitig. 
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D.h. um dir zu begegnen, muss man einfach nur sensibel sein und dich fühlen, den Geist mit dem 
deinen verbinden, die Gedanken zu dir schicken, um mit dir zu sprechen oder sich dich vorstellen, 
wobei der größere Anteil ja von dir ausgeht, damit das möglich ist, aber der Wunsch soll von uns 
kommen und dann bist du es, der es in uns verwirklicht. 
Du bist es, der das ganze Universum bewegt durch den Geist und du bist überall zugleich in allem 
Lebendigen anwesend und erreichbar, spürbar, auch in mir, immer, jeden Augenblick und ewig. 
Der Vater, der der Körper ist und die sichtbare Schöpfung spricht nicht, aber der Sohn der die Seele ist 
und das Wort und der Gedanke und die Inspiration und das Wissen und ihr seid beide eins durch den 
Geist, der das Wort in die Schöpfung verströmt. 
Johannes 1:38-39 
38 Jesus aber wandte sich um und sah sie nachfolgen und sprach zu ihnen: Was suchet ihr? Sie aber 
sprachen zu ihm: Meister, wo bist du zur Herberge? 
39 Er sprach zu ihnen: Kommt und sehet's! Sie kamen und sahen's und blieben den Tag bei ihm. Es war 
aber um die zehnte Stunde.
Jesus, wenn ich erst mal anfange, Fragen zu stellen, dann kommen immer mehr Fragen. 
Während ich hier am Schreibtisch sitze und dies tippe habe ich das Gefühl, dass du an deinem 
Schreibtisch sitzt und da beschäftigt bist, wie ich, während du mir zuhörst. Wie ist denn das zu 
verstehehen? 
Warum hab ich das Gefühl, du machst genau dasselbe, was ich tue und du konzentrierst dich dabei auf 
mich, wie ich mich auf dich konzentriere? Kann es sein, dass ich du bin und du ich bist, weil wir eins 
sind durch den Geist? Und dennoch sind wir zwei – denn du bist vorausgeflogen nach Fuerteventura 
und hast dort auf mich gewartet. Wir sind eins und wir sind zwei, wir zwei. 
Mir kommt es gerade in den Sinn, dass auch alle geschaffenen Wesen untereinander so sein könnten – 
nämlich eins und dennoch zwei zueinander. Aber dazu müssten sie sich wohl völllig aufenander 
einstimmen in vollkommener Liebe zueinander. 
Desweiteren fällt mir auf, dass du angefangen hast, meine Frage nach den Qualitäten, die die Mutter 
aller haben muß, praktisch zu beantworten. 
Du schickst mir jeden Tag Übungen zum üben dieser Qualitäten und dabei ist es doch nur eine 
Qualität, auf die es wirklich ankommt, und das ist die Liebe oder die Herzenergie, mit welcher sich alle 
Schwierigkeiten im Zusammenhang mit anderen Wesen auflösen lassen, ja, da zählt allein die Liebe. 
Und ich erkenne, dass diese Übungen, die du mir schickst, mir zum geistigen Wachstum verhelfen und 
es ermöglichen, dass ich mich dir öffne in allem, in jeder Hinsicht, dass ich dich erlaube in allem, was 
du tun willst mit mir oder durch mich. 
DAS REICH GOTTES & DIE WIEDERGEBURT ... JESUS ERLÄUTERT - Die Erde offenbart durch Jakob 
Lorber 
https://www.youtube.com/watch?v=0FzgmFwieGM&feature=youtu.be 
 
9.9.2018
 
Eine greuliche und schreckliche Sache
Jeremia 5:30-31 
30 Es steht greulich und schrecklich im Lande. 
31 Die Propheten weissagen falsch, und die Priester herrschen in ihrem Amt, und mein Volk hat's gern 
also. Wie will es euch zuletzt darob gehen? 
Transkript: 
Mein Sohn, eine greuliche und schreckliche Sache wurde im Land begangen. Viele falsche Propheten 
prophezeien falsch, und die Pastoren, die sie fördern, führen Mein Volk in den Ruin. SO VIELE sind der 
falschen und irreführenden Worte, dass mein Volk, das mich nicht sucht, voller Verwirrung ist! Wegen 
des Mangels an Wissen über Mein Wort kommen viele Menschen um! 
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Mein Sohn, das Schreckliche ist, dass die Menschen - NEIN, LIEBEN - hören wollen, wie die falschen 
Propheten ihre Ohren mit beruhigenden Worten kitzeln! Die Leute sind so vertrauensvoll, wie 
Lämmer, die zum Gemetzel geführt werden, um jedes Wort zu glauben! Sie sollten keine Worte für 
bare Münze nehmen, sondern beten über sie, es ihnen beweisen durch Mein Wort! So viele Worte 
und so viele Träume und Visionen, NUR Meine Krieger im Gebet und diejenigen, die in Meinem Wort 
leben, können die Wahrheit von Lügen unterscheiden! Mein Prophet Jeremia sprach die Wahrheit, 
doch das ganze Volk vom König glaubte dem Hannanihas. Die falschen Worte, die sie liebten zu hören, 
die Wahrheit, die sie hassten und dadurch, mich hinaustrieben! 
Mein Sohn, die Menschen, mein Volk, lieben die falschen Worte, die von den Lügenpropheten 
gesprochen werden, und haben mich dadurch vertrieben !!! Es ist nicht so, dass ich es liebe, mein Volk  
zu richten, aber wie sonst werden sie sich an mich wenden ??? Das Wunderbare ist, dass viele sich 
während der Urteile an Mich wenden werden. Eine mächtige Erweckung und Ernte von Seelen für 
Meinen Ruhm wird das wunderbare Ergebnis sein !!! Es ist nicht zu spät, um jetzt zu bereuen, sich von 
deinen bösen Wegen abzuwenden, und ich werde dir vergeben. Mein Erbarmen und Gnade wird alle 
Sünde zudecken. Folget einfach mir und nicht den Worten der falschen Propheten! 
Mein Sohn, die Zeit ist abgelaufen, die Urteile haben begonnen, und meine Kirche ist immer noch 
SCHLAFEND !!! WARUM SIND MEINE MENSCHEN MIT DEM VERBUNDEN, DER DER SOHN DES 
VERDERBENS SEIN WIRD??? DIE Priorität SOLLTE SEIN, ZU SUCHEN DEN, DER DER SOHN GOTTES IST 
UND DAS DER VERLORENEN WELT ZUZURUFEN!!! PROPHETIE WIRD ERFÜLLT WERDEN, EGAL WAS, SO 
VERSCHWENDET NICHT DIE NOCH VERBLIEBENE KURZE ZEIT, HASEN IN DIE LÖCHER JAGEND!!! 
Ich komme bald, und ich bin greulich !!! Ich liebe euch alle sehr, Meine Braut. Sucht Mich im Gebet, 
bleibt in Meinem Wort. Amen. 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/a-wonderful-and-horrible-thing.html 
 
Russische Militärübungen im Mittelmeer
Drills in Mediterranean Sea: Russian navy infantry landing on Syrian coast in Latakia 
https://www.youtube.com/watch?v=yF6i0CZ7ouw&feature=youtu.be  
Steamboat Geyser (2018) (HD) Yellowstone 
https://www.youtube.com/watch?v=yZoDFbO84OE&feature=youtu.be  
Best Lightning (2018) in the High Desert 
https://www.youtube.com/watch?v=xXHPKXtYVGk&feature=youtu.be  
*States Of Emergency SC & NC*Second Sun Sighted-Not Lens Flare!?*Your Dreams & 
Visions*Prepping* 
https://www.youtube.com/watch?v=JTnzbpkMuPs&feature=youtu.be 
 
WO BEFINDEN SICH HIMMEL & HÖLLE? -Antworten von Jesus - Lehrgang 9 
https://www.youtube.com/watch?v=j3cdoZiPt80&feature=youtu.be 
12. GEBOT... DIE NÄCHSTENLIEBE - LIEBE DEINEN NÄCHSTEN WIE DICH SELBST - Offenbart an Jakob 
Lorber https://www.youtube.com/watch?v=zPiT0m4Y9P8&feature=youtu.be  
11. GEBOT... DIE GOTTESLIEBE - DU SOLLST GOTT ÜBER ALLES LIEBEN - Offenbart durch Jakob Lorber 
https://www.youtube.com/watch?v=OKxz78Earkc&feature=youtu.be  

10.9.2018
 
Der Engel des HERRN umgibt alle mit seinem Schutz, die Gott achten und ehren, und rettet sie aus der 
Gefahr. 
Psalm 34:8 69 

WIR WERDEN NICHT HÖREN !!! 
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Worte von Jesus an Bruder Byron Searle 
Jeremia 6:16 So spricht der HERR: Tretet auf die Wege und schauet und fraget nach den vorigen 
Wegen, welches der gute Weg sei, und wandelt darin, so werdet ihr Ruhe finden für eure Seele! Aber 
sie sprechen: Wir wollen's nicht tun! 
Jeremia 6:17 Ich habe Wächter über dich gesetzt: Merket auf die Stimme der Drommete! (Horn) Aber 
sie sprechen: Wir wollen's nicht tun! 
Transkript: 
Mein Sohn, ich komme wieder zu dir und bitte dich, die Warnung mit meiner mächtigen Stimme 
AUSZURUFEN, doch selbst mit all den Warnungen und den klingelnden Alarmsignalen und allen 
klopfenden Klapsen hört niemand zu !!! Ich höre deine Gebete mit denen du um Vergebung bittest für 
die Sünden des Volkes dieser Nation. Ich höre, wie du nach Reue schriest, aber ach, diese Leute dieser 
Nation MÖCHTEN NICHT BEREUEN !!! Diese Leute ziehen es vor, in der Sünde zu bleiben und sie 
aufrichtig zu nennen! Diese Leute werden meiner Stimme nicht gehorchen, wenn ich mit ihnen rede! 
Sie werden deine Stimme nicht hören, wenn ich durch dich spreche. 
Mein Sohn, Meine alten Propheten hatten das gleiche Dilemma - niemand hörte ihnen zu, bis ich über 
die störrischen Leute urteilte! Das Gleiche gilt jetzt, denn unter der Sonne gibt es nichts Neues. Diese 
Leute werden heute nicht hören, bis das Urteil über ihnen ist! Viele lachen und verspotten heute 
Meine Propheten und sagen, dass es keine Urteile gibt! Sie rufen Meine Propheten und Wächter-
Narren, aber diese Worte, die sie sagen, werden zu ihnen zurückkommen! 
Mein Sohn, viele werden meiner Stimme nicht gehorchen, auch wenn ich Warnungen gebe! Ich sage 
dir jetzt, dieses Land wird ernten, was sie gesät haben - KRIEG !!! Ich werde der Nation Winde und 
Regen schicken, die niemals gesehen wurden! Nie gehörte Mengen von Wasser werden das Land 
überfluten! WACHT AUF, MEINE KINDER DES SÜDENS - ICH KOMME AUF EUCH !!! Die Nation wird 
ernten, was sie gesät hat - Stolz, Arroganz, Bosheit, Götzendienst und Sünde über alle Maßen! Was? 
Ihr denkt ich sollte euch segnen ??? Selbst diejenigen, die mich Herr nennen, hören nicht auf meine 
Stimme, aber sie werden alle sehr bald zu mir schreien !!! Ich werde entfernen, was sie in 
Wertschätzung über mich halten - Geld !!! 
Seid jetzt gewarnt, Meine Kinder, Dinge, die ihr normal nennt, werden nicht mehr sein! Ihr denkt in 
eurem Herzen dass ich das nie tun würde, dass ich kein Gott dieser schrecklichen Bedingung bin! 
Ich sage dir, du blinde, taube, dumme Kirche, lies mein Wort und sieh wer ich bin!!! 
ICH LIEBE EUCH, MEINE LEUTE, ABER ICH KANN NICHT ZULASSEN, DASS IHR WEITER IN DER SÜNDE 
LEBT !!! Ich komme bald. Werdet ihr auf mich hören ??? 
Amen 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/we-will-not-hearken.html 
  
Hurricane Olivia Civil Defense Update (Sept. 9, 2018) 
https://www.youtube.com/watch?v=uPzdbv6muMI  
9/9/18 11pm Earthquake Update Dutchsinse M5.1 Lombok 
https://www.youtube.com/watch?v=DqkfnHLa74k  
9/9/18 3pm Earthquake Update Dutchsinse - M6.7 Soloman Islands 
https://www.youtube.com/watch?v=lov5ydqvCkw  
*TIME 2 PREPARE* HURRICANE FLORENCE "CATASTROPHIC POTENTIAL" Hurricane ISAAC Hurricane 
HELENE https://www.youtube.com/watch?v=nvR0mDJps-k  
VOLCANIC AVALANCHE, 3 MORE LARGE EARTHQUAKES, EXTREME FLOODING AND HAIL 
https://www.youtube.com/watch?v=MQc0H0Nqm0Y&feature=youtu.be 
 
11.09.2018
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Rhema VOM TOD INS LEBEN 10/11/10 Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des 
Herrn gesprochen zu Timothy während einer Online Bibel/Brief Studien Versammlung – Für die Kleine 
Herde Des Herrn und für all Jene, die Ohren haben um zu Hören 
Das sagt Der Herr… Geliebte, da kommt viel Tod und viel Verzweiflung. Doch inmitten von all diesem 
Tod und dieser Verzweiflung wird auch grosse Freude und viel Singen sein. Für Jene, die beabsichtigt 
sind, in einer Stadt zu wohnen, werden sicherlich dort zu wohnen kommen… Einer in dieser Stadt und 
ein Anderer in jener Stadt. 
Allerdings gibt es einen Tod, an welchem Der Herr Wohlgefallen hat und auch einen anderen Tod, 
welcher Mein Herz massiv schmerzt. Denn Ich habe keine Freude am Tod der Gottlosen… Doch ihre 
Zerstörung muss kommen, sie muss erfüllt werden. 
Denn eine grosse Völkerschar wird im läuternden Feuer zurück gelassen sein, und sie werden Alle den 
Schmerz des Todes erleiden werden… 
Für Einige ein Tod in die Dunkelheit… Und für Andere ein Tod ins Leben… 
Während auch ein paar Auserwählte, welche Der Herr beschützen wird, durchgebracht werden. Diese 
werden ein Überbleibsel sein, über welchen die schützende Hand Des Herrn sein wird als Absicherung. 
Sie wird sie vor all Jenen verbergen, die sich gegen sie erheben werden, als Schutzschild, welches sie 
vor all ihren Feinden beschützt, eine hohe Wand, die weder abgerissen noch bestiegen werden kann 
von Jenen, die versuchen, sie zu zerstören… Und sie werden ausharren und verborgen sein vor dem 
Gesicht des Drachen und des Tieres. Denn Diese sind reserviert für die Herrlichkeit, um Mir grossen 
Ruhm zu bringen auf der ganzen Erde. 
Diese sind es, die den gleichen Tod erleiden, den ihr sucht und sicherlich haben werdet, wenn eure Zeit 
erfüllt ist, wenn Ich euch vollende… Das Abstossen der Haut dieser Welt, euren alten Menschen mit 
seinen Wegen kreuzigend… Das Anziehen des neuen Menschen, der erneuert ist im Wissen, 
entsprechend dem Bild von Ihm, welcher sie erschaffen hat, sagt Der Herr. 
Denn Jene, die in die Welt kommen durch Wasser und Blut, waren vom Leben ins Leben geboren… 
Doch um in Mein Königreich zurück zu kehren, muss Einer wiedergeboren sein vom Tod ins Leben. 
Denn dies sind Meine Worte und Ich spreche sie laufend für Jene, die Ich liebe… Beachtet sie und 
schaut mit einem grösseren Weitblick. Und wenn eure Augen sich trüben und euer Gehör nachlässt 
und euer Verständnis abnimmt, sagt „Amen“… Und vertraut. Und seid nicht schnell mit dem Zuordnen 
eurer Gedanken zu den Meinen, noch gebt eure Erklärungen Einem, der spottet, als ob ihr oder sie in 
der Lage wären, Meine Wege zu verstehen. 
Und obwohl Mein Wille verborgen scheint, er ist überhaupt nicht verborgen, denn Ich habe ihn 
öffentlich kundgetan von Anfang an… 
Doch vor Jenen, die Mich ablehnen, ist er tatsächlich verborgen, obwohl er vor ihren Augen 
vorbeizieht… 
Schaut, Ich habe ihn deutlich gemacht für euch, kleine Herde… Sagt Der Herr. 

Fragt nach dem HERRN und rechnet mit seiner Macht, wendet euch immer wieder an ihn! 1. Chronik 
16:11 

Wir leben jetzt in einer neuen Zeit. Alles, Gutes oder Böses, was wir tun, kommt sofort wieder zu uns 
zurück. Urteilen wir über jemand, wird auch uns postwendend ein Urteil erreichen und wir könnten 
uns unversehens in einem Zustand von 'Hölle' wiederfinden, wo es uns innerlich nicht gut geht. Das 
überwinden wir nur durch Reue, Buße und den Wunsch, uns von Gott heilen zu lassen, indem wir sein 
Erbarmen anrufen und Barmherzigkeit erbitten oder üben. Dies wird die nächsten 1000 Jahre so 
bleiben. Diese Zeit ist uns gegeben, um uns einzuüben in das messianische Reich der Liebe, welche ist 
das Gesetz Gottes. Nach diesen 1000 Jahren findet noch ein letztes, endgültiges Gericht statt und das 
Böse wird für immer beseitigt und Gott Vater wird wohnen in allen Wesen für immer und ewig in 
ständiger Kommunikation mit allen auf Erden. 
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12.09.2018 

Botschaft von Jesus an Byron Searle 
Vision: 
Dunkle Materie 
Habakuk 2:1-3 1 
Hier stehe ich auf meiner Hut und trete auf meine Feste und schaue und sehe zu, was mir gesagt 
werde, und was meine Antwort sein sollte auf mein Rechten. 2:2 Der HERR aber antwortet mir und 
spricht: Schreib das Gesicht und male es auf eine Tafel, daß es lesen könne, wer vorüberläuft! 2:3 Die 
Weissagung wird ja noch erfüllt werden zu ihrer Zeit und endlich frei an den Tag kommen und nicht 
ausbleiben. Ob sie aber verzieht, so harre ihrer: sie wird gewiß kommen und nicht verziehen. 
Transkript: Der Herr hat mir letzten Monat eine Vision gegeben, aber ich hatte nicht das Gefühl, es 
loszulassen, bis Er es mir heute sagte. Wie die meisten Leute hatte ich in der Vergangenheit den Begriff 
Dunkle Materie gehört, wie es in Shows wie Star Trek usw. erwähnt wurde, aber ich habe nie wirklich 
viel darauf geachtet, war mit seiner Bedeutung nicht vertraut und hatte mich nie damit befasst oder 
irgendwelche Nachforschungen angestellt. Wie bei jedem Traum, jeder Vision oder jedem Wort, bitte 
bete darüber und bringe es zur Bestätigung zum Herrn. Beim heutigen Gebet sprach der Herr zu mir 
und sagte: 
"Mein Sohn, geh voran und teile dunkle Materie, denn die Zeit ist nahe. Sei gesegnet in dieser Zeit der 
Feste. Ich komme bald." 
VISION: Am 8. August 2018, während meiner Gebetszeit, hörte ich den Herrn die Worte "Dunkle 
Materie" sprechen. Zuerst dachte ich, was ist das, Dunkle Materie? Ich betete weiter, aber der Herr 
wiederholte es noch einige Male, und ich dachte: Herr, warum erzählst du mir das? Wieder fuhr ich mit 
dem Beten fort, aber nachdem Er es ein paar Mal wiederholt hatte, fühlte ich, dass ich aufhörte zu 
beten und zuzuhören, was Er mir sagen wollte. Ich setzte mich mit meiner Bibel hin und fühlte mich zu 
den oben aufgeführten Schriften hingezogen. Dann fragte ich den Herrn, ob er das lesen wolle, und er 
antwortete: "Ja. Dunkle Materie." Sobald er das sagte, wurde ich sofort in eine offene Augenvision 
hineingezogen und zu einem Ort gebracht, wo ich direkt vor der Statue der Göttin Shiva stand, die sich 
vor der CERN-Einrichtung befindet. Ich spürte die Gegenwart des Herrn an meiner Seite und fragte Ihn: 
"Was mache ich hier?" Er fragte mich dann: "Was siehst du?" Ich sagte: "Ich sehe einen falschen Gott 
namens Shiva." Der Herr sagte zu mir: "Was repräsentiert es?" Nicht wirklich 100% sicher, sagte ich: 
"Ich denke, es bedeutet Chaos und Zerstörung." Er sagte: "Mein Sohn, du hast recht. In einer sehr 
kurzen Zeit von jetzt an wird Amerika das erleben." Ich verstehe das so, dass Amerika bald Chaos und 
Zerstörung erleben wird. Dann fragte ich den Herrn: "Was ist mit Dunkler Materie? Ich verstehe, dass 
Amerika Chaos und Zerstörung erleben wird, also warum sagst du Dunkle Materie?" Als ich das fragte, 
wurde ich sofort in das Gebäude des CERN gebracht, und der Herr und ich standen hinter einem 
großen Raum, der aussah wie eine Art Labor. Direkt vor mir auf der anderen Seite des Raumes konnte 
ich einen Mann von der Rückseite sehen, und er stand vor einer verglasten Fläche. Er hatte einen 
weißen Laborkittel und seine Arme waren in Handschuhen, die durch das Glas in diesen Bereich 
eingeführt wurden. Es sah so aus, als wäre es einer dieser Sicherheitsbereiche, in denen man sich 
davor bewahrt, einer gefährlichen Substanz ausgesetzt zu werden. Dann brachte mich der Herr näher 
zu dem Mann, damit ich einen besseren Überblick bekommen und beobachten konnte, was er tat. Ich 
stellte mich gerade zur Seite und etwas hinter dem Mann und konnte durch die Glaswand sehen und 
ihn beobachten, während er arbeitete. Ich sah viele kleine, silberfarbene Phiolen in Reihen in einem 
Behälter auf der Theke im Glas. Sie schienen ungefähr 1 Zoll hoch und 1/2 Zoll im Durchmesser zu sein. 
Der Mann war extrem vorsichtig, als er arbeitete. Er benutzte mechanische Finger, um sehr vorsichtig 
eine Phiole auf einmal aufzunehmen und dann langsam in eine kleine Schachtel zu legen. Dann schloss 
er den Deckel der Schachtel und schloß ihn ab, dann holte er ihn langsam durch den verglasten Bereich 
und stellte ihn vorsichtig auf einen Tisch neben sich. Ich beobachtete ihn ein paar Mal. Dann mit der 
nächsten Box, als er es durch das Glas herauszog, wurde der Deckel versehentlich gefangen und 
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aufgestoßen. Damit flog die Phiole aus der Schachtel, traf den Boden und brach. Sofort und ich meine 
SOFORT, der Raum war voller Dunkelheit, so dunkel und so schnell, dass ich nichts sehen konnte. Ich 
kann nur sagen, dass es fast so war, als ob die Dunkelheit in den Raum explodierte und den ganzen 
Raum in einem Bruchteil einer Sekunde füllte. Ich konnte nichts sehen, es war totale schwarze 
Dunkelheit. Das nächste, was ich wusste, waren wir außerhalb des CERN-Gebäudes, und ich sah, wie 
die Dunkelheit aus dem Gebäude flog und sich in alle Richtungen ausdehnte. Je mehr es sich 
ausbreitete, desto schneller schien es zu gehen und deckte mehr und mehr ab. Der Herr sagte dann: 
"Dunkle Materie wird die Welt für 3 Tage bedecken. Die Menschen in diesem Gebäude werden dafür 
verantwortlich sein, Dunkle Materie zu entfesseln. Sie sammeln sie, um sie als Waffe zu benutzen. Ein 
Tropfen Dunkler Materie entkommt und die Welt ist in die Dunkelheit getaucht. Während dieser Zeit 
werden sich Portale öffnen und unvorstellbare Dinge werden auf den Menschen losgelassen. " Der 
Herr brachte mich dann über das Gebäude und ich beobachtete, wie sich diese Dunkelheit 
exponentiell über das Land ausdehnte. Er nahm mich sehr hoch, wo ich einen Blick auf die ganze Erde 
hatte. Ich sah zu, wie sich die Dunkelheit so schnell ausbreitete und in alle Richtungen ausging, bis sie 
die ganze Welt bedeckte. Als die Vision zu Ende war, zeigte mir der Herr in der Ferne das Gesicht eines 
Mannes. Als ich weiter zusah, wurde sein Gesicht näher und näher und wurde größer und klarer. Als 
sein Gesicht in meiner Nähe war, sah ich, dass dieser Mann einen grauen Bart, längere graue Haare 
hatte und einen Laborkittel. Es war ein Entsetzen auf seinem Gesicht, mit weit aufgerissenen Augen 
und als ob er vor Entsetzen schreien würde. Er sah aus wie ein Wissenschaftler und erinnerte mich ein 
wenig an Albert Einstein. Ich hatte das Gefühl, dass dieser Mann der Wissenschaftler war, der für den 
Vorfall verantwortlich war. Die Vision endete. Der Herr sprach diese Worte dann zu mir: "Mein Sohn, 
ich habe dir das gezeigt, um das Volk vorzubereiten, um Meinen Überrest vorzubereiten. Die Dunkle 
Materie wird in 3 Tagen diffundieren und das Licht wird zur Erde zurückkehren. NICHTS DERGLEICHEN 
WIRD JEMALS WIEDER SEIN !!! Ich komme bald - durch die dunkle Materie !!! Seid bereit, meine 
ÜBRIGGEBLIEBENEN !!! Ich liebe euch alle! Amen. 
Messias Jesus 

Sprüche 8:17 Ich liebe Jene, die Mich lieben und Jene, die Mich ernsthaft suchen, finden Mich. 

Hurrikan Florence nähert sich der US-Ostküste! (Mod.: Dominik Jung) 
1,5 Millionen Menschen sind schon evakuiert 
https://www.youtube.com/watch?v=47Gr5793pbA&feature=youtu.be  

NEW ACTIVITY AT MT ETNA, 7 LARGE QUAKES IN 5 DAYS, CONTINUOUS CLIMATE CHAOS 
https://www.youtube.com/watch?v=lLrrC1awcMI  
Erdbeben: Italiens Supervulkan vor dem Ausbruch? - Faszination Wissen - ganze Sendung 25.7.17 
https://www.youtube.com/watch?v=jvyVc0bBe5o  

DIE BECHER DER DURSTIGEN... DER HERR ERKLÄRT - TROMPETE GOTTES 
https://www.youtube.com/watch?v=D1bxZgb8y9Y&list=PLlE_EbCIMQYxKjcqr2IBWSwUi4rNVpqY6  

DIES IST MEIN LETZTER AUFRUF, HERAUS ZU KOMMEN & DER LETZTE STOSS DIESER TROMPETE -
TROMPETE GOTTES https://www.youtube.com/watch?v=53VMvFTNeYI&feature=youtu.be  

DENKT AN DEN SABBAT & AN EUREN GOTT - DIE TROMPETE GOTTES 
https://www.youtube.com/watch?v=HkjD5fY_hPY&list=PLlE_EbCIMQYxKjcqr2IBWSwUi4rNVpqY6 

GEISTERKAMPF DER GEFALLENEN & DAS GESTRIGE NORDLICHT - Himmelsgaben Jakob Lorber 
https://www.youtube.com/watch?v=QzsjM2-Pj3s&feature=youtu.be   
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13.9.2018
 
Hurrikan "Florence" bedroht US-Südostküste - Tausende bringen sich in Sicherheit 
https://www.youtube.com/watch?v=M8JEgGTXPTI  
https://www.youtube.com/watch?v=nc_345Z2BBA 
Florence ereicht die US-Ostküste - zweigeteiltes Wochenende in Deutschland! (Mod.: Frank Böttcher) 
https://www.youtube.com/watch?v=brdBqg0svnM&feature=youtu.be  
Coppertropical Erdbebenvorhersage hat nun auch für diese Region (DE, A, FR) Beben der Stärke 4 
angesagt, nachdem nun in GREECE auch 5er Beben auftreten, die einen Effekt auf diese Region haben. 
“Eastern.” 
Ist das Bodensee, Schwäbische Alp, Bodensee, Oberrheingraben? Aberwas ist mit Frankreich? 
Jesus hat Anna Maria erdbebensichere Zonen einzurichten versprochen und dass sie eine davon ist. 
Anna Maria will beten! 
“Fracture zones… Forecast ganz anhören..” 
“Köln” sagt Jesus. 
‘Zwei gegen ein Haus’ hat Jesus mal gesagt. Anna Maria weiß nicht, was das bedeutet. 
Abends: 
“Darf ich bei dir sein?” 
Ja. Komm. 
 
14.9.2018 
 
Jesus hat Anna Maria in der Nacht mit Liebe übergossen und sehr glücklich gemacht. Er war da, als sie 
aufwachte und sie wußte sofort, daß er wieder Nachkommenschaft gesät hat. Diesmal sah sie die 
Vereinigung in einem Traum, kurz bevor sie aufgewacht ist.  

Samstag gehen Ann Maria und ihr Mann zu einer Chilli-Veranstaltung im Samengarten von der 
Volkshochschule. Mein Mann hat mich dazu eingeladen und sie hat zugesagt und Jesus das mitgeteilt 
und gesagt: Und ich bin die Deine. Danke für deine Liebe zu mir. 
“Damit du nicht verstört bist.” 
Du bist lieb. Ich muß üben, Mutter aller, üben – mit Herzenergie – meine Verstörtheit – deine 
Verstörtheit – meines Mannes Verstörtheit auszugleichen. 
ICH SEGNE DICH, MEN JESUS und danke dir für deine Güte. 
Ich segne euch beide, auch mein irdischen Begleiter, den du mir gabst, damit Satan das Band nicht 
zerreisen kann. Danke, Eure Hoheit. 
“Herrsche.” 
“Du hast keine Ahnung, was die Trompete alles bläst.” 
Gericht. Kommt nun das Gericht über mich? 
“Über die Bösen.” 
Anna Maria denkt an Hurricane Florence und dass dort viele vom Deep State gerade auf der Flucht 
sind, weil Evakuierung angeordnet wurde. 1,5 Millionen Menschen wurden evakuiert wegen 
FLORENCE.
 
GSM Update 9/13/18 - Hurricane Florence - Typhoon Mangkhut - Summer Snow Dump Continues 
https://www.youtube.com/watch?v=RwTP6iJ9Ib0&feature=youtu.be  

7 Uhr 
“State …. No longer exist … über Nacht wird sich alles ändern!” 
(Der Tiefe Staat existiert nicht länger … ) 
DU bist so toll. Das hast du toll gemacht. Und es kommen weitere Stürme an die Ost-Küste, Carolina, 
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Der USA hinterher. Hat der Florence alle vom Deep State verjagt, klasse, das sollte geschätzt werden 
und gefeiert! 
21:30 Uhr 
Anna Maria erkennt: Segnen kann nicht ich. Der Mensch kann nur bitten und beten für seine 
Mitgeschöpfe. 
SEGNEN kann allein der Himmlische Vater. 
Jetzt weiß ich was ich habe: 
Er sagte gerade: 
„Was, wenn erst Krieg ist“ (Was ist dann erst mit mir los?) 
Es ist so – ich bin so knatschig, unentschlossen, gehe scheinbar rückwärts. 
Das ist falsch, ich fühle es. 
Vater, bitte, entfache meine Liebe zu dir neu. Mach mich wieder zuverlässig und treu in allem, daß ich 
dich wieder bedingungslos liebe, ohne Zweifel oder Vorbehalte, ungeachtet dessen, was du mit 
Amerika tust, das weißt du allein, warum das wichtig ist für das Gleichgewicht der Welt, was da nötig 
ist, getan zu werden. Wecke mich wieder auf aus dieser trägen Lethargie von mir, wo ich darin stecke. 
Entschuldigung. 
„Müde“ 
Nein. Eher parteiisch. Du bist nicht der Fokus, sondern Mitleid ist mein Fokus. Das lähmt. 
Entschuldigung. Ich hoffe, du kannst mich trotzdem noch brauchen. 
Was auch sein kann! Du hast mich überglücklich gemacht. Es kann sein … 
„ELTERN“ 
Ja. 
…….daß ich jetzt in einer vorübergehenden Glücksphase mich nicht anstrengen will, sondern einfach 
nur genießen und mich um nichts kümmern. Irgendwann werde ich daraus aufwachen und wieder Gas 
geben. Aber im Moment fühle ich mich prall und gefüllt. Erst wenn ich wieder Mangel empfinde 
strenge ich mich wieder an. Also kein Grund zur Sorge, das reguliert sich von selbst. Es ist, weil ich 
schwanger bin. Das ist der Grund meiner Trägheit und warum es jetzt ständig wieder Reibereien gibt 
mit meinem irdischen Begleiter. 
Ich hab es für mich behalten und nicht an die große Glocke gehängt. Es ist mein Geheimnis. Und es 
macht mich prall und stolz darauf. Und ich fühle mich mächtig und unschlagbar. Und kämpferisch. Ich 
verteidige unseren Nachwuchs, der da unterwegs ist. Unsere Familie. Mit Power. Deswegen bin ich 
jetzt gefährlich für die Spöttischen. 
Vielleicht sollte ich mich demütiger zeigen und mehr zurücknehmen. Oder Farbe bekennen, daß ich 
wieder schwanger bin. Jesus hat sich mir noch nie zuvor so nah gezeigt wie jetzt. Das läßt mich auch 
stolz anschwellen und mich aufblähen. Und da es das Umfeld nicht zu wissen braucht besteht die 
Gefahr, daß ich rausplatze, explosiv nach Widderart. 
Es schmiedet Jesus und mich, den Vater und die Mutter noch mehr zusammen. Wir sind unzertrennlich 
verbunden und das verleiht mir diese Schwellkraft. Und auch, daß die Beziehung gerade so lebendig ist 
– wie im Frühjahr. 
Das Kind. Ich habe es gerade gefühlt – dass es glücklich ist, sich geborgen fühlt. Es hat selig gelächelt. 
„Namen erraten ….. einer ist – WIND“ 
Wegen: 4 = mit vollem Mund blasen! 
Es raunt im Raum: 
„…. Ist einer der ersten Brüder und Schwestern…“ 
„Diplomatisch!“ 
Danke. 
„Es muss was Wesentliches sein?“ (Mann) 
„Summer feeling.“ 
„Hitze“ 
„Lieb“ 
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„shallow … Zone“ (shallow: Untiefe. Flache, seichte Stelle) 
Vgl. 29.08.2018 
4 ! - gerechtfertigt durch Werke 
Rune Man (20) Das Hereinkommende mit dem Hinausgehenden ! (= der Atem) 
Vgl. 6.9.2018 
Rhema: 2 Mose 13:8 Und ihr sollt eurem Sohn in jenen Tagen sagen ….. 
‚Ich bin Schwanger‘ Ein Sohn! 
Vgl. 14.9.2018 
Der Name ist WIND = mit vollem Mund blasen = WIND !! 
Carolina Deep State wegblasender Hurricane Florence = Die vier Winde N/O/S/W !!  

BÖSES in dem Haus 
Daniel 9:14 
Darum ist der HERR auch wach gewesen mit diesem Unglück und hat's über uns gehen lassen. Denn 
der HERR, unser Gott, ist gerecht in allen seinen Werken, die er tut; denn wir gehorchten seiner 
Stimme nicht. 
Transkript: 
Mein Sohn, das Böse, das im Land ist, habe ich zugelassen, weil Mein Volk meiner Stimme nicht 
gehorcht hat! Ich habe gesagt, in Meinem Haus einen Maßstab zu setzen, aber es gab keinen Standard, 
und die Sünde ist Amok in Meinem Haus gelaufen! Mein Haus ist eine Räuberhöhle, und jede gemeine 
Sünde ist erlaubt und gelobt! Mein Volk nicht mehr loben mich, aber loben einen Mann, dem ich 
erlaubte über euch zu herrschen !!! 
Es waren nicht mehr die Gebete der FLEISCHLICHEN Kirche, die ihn im Büro platziert haben wie den 
einen vor ihm! WEISST DU NICHT, DASS ICH KÖNIGE AN DIE MACHT SETZE, UM MEINEN WILLEN ZU 
TUN ??? 
Ich habe Obama an die Macht gebracht, um die Grundlage für das Urteil über diese Nation zu legen, 
und ich habe Trump an die Macht gebracht, um das Urteil zu vervollständigen !!! Du blinde, 
hochmütige und arrogante Kirche verehrst einen Mann, der genau so ist wie Du! Amerika wird niemals 
großartig sein, weil sie mich verlassen haben !!! Ich bin nicht mehr in dieser Nation unter Trump wie 
ich mit Obama war !!! 
Dieses Land und seine Leute sind böse in ihren Herzen! Sie sind weit von mir entfernt und sehen nur 
wie weiße Grabstätten aus, sind aber innen leer! ABER ich habe einen Überrest - diejenigen, die nicht 
am Altar von Trump oder Obama anbeten !!! 
Diejenigen, die Mein Herz und Meine Wege suchen! Diejenigen, die wissen was vor uns liegt und sich 
geistig und körperlich vorbereitet haben! Diejenigen, die mich in Wahrheit und mit Meinem Geist 
anbeten! Viele sind berufen, aber wenige sind auserwählt, und diejenigen, die auserwählt sind, wissen 
es und hören Meine Stimme. Dunkle Tage sind vor uns, und die Nation, die es für großartig hält, wird 
stark fallen !!! 
Mein Sohn, ich komme sehr bald, und diejenigen, die bereit sind, werden meine Stimme hören! Ich 
sage jetzt zur verwerflichen, lauwarmen Kirche - BEREUT !!! WEG VON DEINEN BÖSEN UND GEMEINEN 
WEGEN !!! PREDIGT DAS WORT KOMPROMISSLOS UND MIT KRAFT !!! 
BEREUEN! Ich sage, BEREUT !!! HÖR MICH, KIRCHE !!! BIER !!! Bleibe in Meinem Wort, bleibe im Gebet, 
vergib immer und liebe deinen Bruder und deine Schwester. Amen. 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/evil-in-house.html 
 
Selbst wenn meine Kräfte schwinden und ich umkomme, so bist du, Gott, doch allezeit meine Stärke – 
ja, du bist alles, was ich brauche! 
Psalm 73:26
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15.09.2018
 
6 Uhr 
Anna Maria ist aufgewacht und hört  
„trennen“ 
Und denkt: 
Bleiben wo ich bin. 
„3“ 
„10“ 
Anna Maria bittet um ein Rhema
 
Rhema: Die Würde des Menschen (Mayerhofer) 
Sie wählt eine Zufallsstelle des Dritten Testamentes und schlägt zufällig auf: 
DDT Kapitel 60 – Wirken des Geistes Christi – Verse 77-78 + 81 
77 „Seid unermüdlich neue Jünger, wenn ihr von dieser Wahrheit sprecht. Ungeübte Lippen, die ihr 
mein Wort aus Furchtsamkeit nicht aussprecht - öffnet euch im Augenblick eurer Entscheidung. 
Ein einziges Wort, in meinem Namen gesagt, kann einen Sünder retten, Abgründe schließen, die im 
Bösen widerspenstig Gewordenen auf ihrem Wege aufhalten. Kennt ihr etwa die Macht, die mein 
Wort hat? Kennt ihr die Kraft eurer Vollmacht? 
78. Sprecht durch beispielhafte Taten und werdet jenem Teil meines Werkes gerecht, den Ich euch 
anvertraut habe. Das Übrige werde Ich tun. (269, 6) 
81. Wenn ihr die Wahrheit einmal begreift und fühlt, werdet ihr erleben, wie leicht es für den Geist ist, 
den Schritten seines Meisters zu folgen, selbst in den härtesten Prüfungen. Tut alles, was euch möglich 
ist, denn Ich werde nicht mehr von euch verlangen, als ihr tun könnt. Dann werdet ihr für 
die neuen Generationen den Weg gebahnt hinterlassen.“ 

Anna Maria wollte sowieso heute das Geheimnis lüften, welches sie für sich behalten wollte. 
„WIND“ heißt das Geheimnis und kam mit FLORENCE! 
Anna Maria sagt: 
Ich bleibe …. Den Rest wird Gott übernehmen …. 

ENDZEIT: Der dritte jüdische Tempel! 
https://www.youtube.com/watch?v=ko7LrlS0jcc&t=1s  

Haushaltung Gottes – Gottes Gebote an die Menschen – Jakob Lorber 
https://www.youtube.com/watch?v=Samu5uL3Pi4  
2. Sage den ängstlichen Müttern: sie sollen ihre Töchter nicht in der Furcht vor den Männern und der 
Welt erziehen - denn was man fürchtet, dem gehorcht man blindlings in der Versuchung, und dem 
Gefürchteten wird der Sieg leicht werden -, sondern sie sollen sie lieber in Meiner Furcht und Liebe 
erziehen, damit Ich Sieger werde, damit sie die Welt verachten und in Meiner unbegrenzten Liebe 
schwelgen. Sie sollen sie der Gewinnung eines Ehegatten willen nicht auf öffentliche Örter führen, 
sondern zu Mir, zu Mir sollen sie sie bringen, und Ich sage dir: Nicht eine ihrer Begierden soll 
ungesegnet und unbefriedigt bleiben; denn Ich bin ein reicher Gott, der an allem den unendlichsten 
Überfluß hat, der alles im höchsten Übermaße geben kann und auch geben will. 
4. Meinen Freunden und Freundinnen sage: sie sollen Meine Diener und Knechte nicht mehr lieben als 
Mich! Ihr Heil sollen sie nicht so sehr in ihre, sondern vielmehr ganz in Meine Hände legen und sich 
ganz Mir anvertrauen. Denn der Diener muß handeln nach dem Gebote streng, will er nicht für 
unwürdig befunden werden; allein der Geber des Gesetzes steht über demselben und kann auch über  
dasselbe stellen, wen er will. Solange sie aber stehen unter dem Joche, werden sie gerichtet; wer aber 
zu Mir kommt, dem kann Ich das Gericht erlassen. 
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14. DIE WÜRDE DES MENSCHEN ... JESUS ERLÄUTERT -  LEBENS-GEHEIMNISSE durch Gottfried 
Mayerhofer 
https://www.youtube.com/watch?v=h5uQjxHTlRw&list=PL73-eEs6JmCvatiNmjDJyeB5DzeeDdLd2 
 
END TIMES SIGNS: LATEST NEWS AND STRANGE EVENTS (SEPTEMBER 14, 2018) hurricanes and flu 
https://www.youtube.com/watch?v=ffo-oeXDg1M  
*Over 600K Without Power Carolina's*Texas Disaster Declaration*Super Typhoon Mangkhut 167 MPH 
Winds* https://www.youtube.com/watch?v=pwoW-jlrrmE&t=128s 
 
16.09.2018 

Babylon Shall Fall in ONE HOUR ! [USA?] 
https://www.youtube.com/watch?v=ivZ8ZbOFBus 
 
Johannes 7:38 : Wer an mich glaubt, wird erfahren, was die Heilige Schrift sagt: Von seinem Inneren 
wird Leben spendendes Wasser ausgehen wie ein starker Strom.« 

17.09.2018 

Ihr müsst von neuem geboren werden 
Johannes 3:3-13 
3 Jesus antwortete und sprach zu ihm: Wahrlich, wahrlich, ich sage dir: Es sei denn, daß jemand von 
neuem geboren werde, so kann er das Reich Gottes nicht sehen. 
4 Nikodemus spricht zu ihm: Wie kann ein Mensch geboren werden wenn er alt ist? Kann er auch 
wiederum in seiner Mutter Leib gehen und geboren werden?
5 Jesus antwortete: Wahrlich, wahrlich ich sage dir: Es sei denn daß jemand geboren werde aus 
Wasser und Geist, so kann er nicht in das Reich Gottes kommen. 
6 Was vom Fleisch geboren wird, das ist Fleisch; und was vom Geist geboren wird, das ist Geist. 
7 Laß dich's nicht wundern, daß ich dir gesagt habe: Ihr müsset von neuem geboren werden. 
8 Der Wind bläst, wo er will, und du hörst sein Sausen wohl; aber du weißt nicht, woher er kommt und  
wohin er fährt. Also ist ein jeglicher, der aus dem Geist geboren ist. 
9 Nikodemus antwortete und sprach zu ihm: Wie mag solches zugehen? 
10 Jesus antwortete und sprach zu ihm: Bist du ein Meister in Israel und weißt das nicht? 
11 Wahrlich, wahrlich ich sage dir: Wir reden, was wir wissen, und zeugen, was wir gesehen haben; 
und ihr nehmt unser Zeugnis nicht an. 
12 Glaubet ihr nicht, wenn ich euch von irdischen Dingen sage, wie würdet ihr glauben, wenn ich euch 
von himmlischen Dingen sagen würde? 
13 Und niemand fährt gen Himmel, denn der vom Himmel herniedergekommen ist, nämlich des 
Menschen Sohn, der im Himmel ist. 

Lieber Vater, hast du ein paar Minuten Zeit für mich? Ich habe wieder einmal eine Frage. Warum muß 
die Mutter den Wind tragen? Es gibt doch schon den Wind. Das waren die ersten Brüder und 
Schwestern, habe ich gehört. Also, warum nocheinmal deinen Sohn "WIND" tragen? 
"In jeder Epoche wird alles neu gemacht. Geist, Herz, die Winde und noch viel mehr." 
Warum? Sind sie dann auf mehreren Ebenen und unterschiedlichen Stufen mehrfmals da? 
"Genau. Kind, was glaubst du? Warum hat Maria einen neuen Körper bekommen?" 
Weil sie aufsteigt, auf eine höhere Ebene, näher zu Dir, o Gott. 
"Familie. Wir sind eine große Familie." 
Und er, mein Mann, ist der Joseph? Der Pflegevater?
 „Entschuldigung. Hab ich dir doch gesagt.“ 



72

Ja. Ich stell mich wieder an. Entschuldige. Natürlich, das hast du. Und Hosta, Priscilla und Wind sind die 
Kinder von Jesus - und deine Enkelkinder - das hast du mir auch gesagt. 
Hosta = Das Wort, Seele, Liebe, Weisheit, Wissen von Gott 
Priscilla = Herz, Geist, Ehe, Elfe und es sind mehr als eine - ich rate, sie sind die 7 Flammen des Hl. 
Geistes - und 
WIND - sind die 4 Winde N/O/S/W) und sie sind nicht physisch, nicht materiell - nur geistig und man 
kann sie nicht sehen auf Erden. 

Aus dem Evangelium des vollkommenen Lebens - Nachwort Punkt 14 - Parallelen: 
Als Christus auf die Erde zu den Menschen kommten wollte, erwählte der Vatergott eine gewaltige 
Kraft im Himmel, die Michael hieß und vertraute Christus ihrer Fürsorge an. Und die Kraft kam in die 
Welt und wurde Maria genannt. (Hebräerevangelium, zit. nach Michaelis S. 130) Sogleich nahm mich 
meine Mutter, der heilige Geist, an einem Haare und trug mich fort auf den großen Berg Thabor. Die 
göttliche Kraft ist also unspezifisch. Er sprach zu mir: Johannes, warum zweifelst du? Sei nicht 
kleinmütig, denn ich bin bei euch alle Zeit. Ich bin der Vater, ich bin die Mutter, ich bin der Sohn. Ich 
bin der ewig Seiende, der Unvermischbare, da es keinen gibt, der sich mit ihm vermischt." Maria hat 
Gott in allen Epochen geboren. 

20. MARIA... DIE MUTTERLIEBE GOTTES - DAS DRITTE TESTAMENT - Offenbarungen von Jesus Christus 
https://www.youtube.com/watch?v=zjkO6ISq4-o&list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7 
 
33. MANN & FRAU - ELTERN & KINDER - EHE & FAMILIE - DAS DRITTE TESTAMENT - Von Jesus Christus 
https://www.youtube.com/watch?v=mbqsjeWNl9M&list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7 
 
Super Typhoon MANGKHUT in Hong Kong, China (Sept 16, 2018) 
https://www.youtube.com/watch?v=b7oPm1zwuos&t=148s 
 
This happened on our earth aug / sept 2018 ? ...!! 
https://www.youtube.com/watch?v=NblHB8OMXQ0&t=910s
  
Hurricane Florence and Flash floods in Carolina, USA (Sept 14, 2018) 
https://www.youtube.com/watch?v=gS-emfXGtIk&t=59s 
 
HÖRE MICH 
Jeremia 7:21-24 
21 So spricht der HERR Zebaoth, der Gott Israels: Tut eure Brandopfer und anderen Opfer zuhauf und 
esset Fleisch. 
22 Denn ich habe euren Vätern des Tages, da ich sie aus Ägyptenland führte, weder gesagt noch 
geboten von Brandopfer und anderen Opfern; 
23 sondern dies gebot ich ihnen und sprach: Gehorchet meinem Wort, so will ich euer Gott sein, und 
ihr sollt mein Volk sein; und wandelt auf allen Wegen, die ich euch gebiete, auf daß es euch wohl gehe. 
24 Aber sie wollen nicht hören noch ihre Ohren zuneigen, sondern wandelten nach ihrem eigenen Rat 
und nach ihres bösen Herzens Gedünken und gingen hinter sich und nicht vor sich. 
Transkript: 
Mein Sohn, ich habe das Gericht in das Land geschickt, doch es gibt keine Buße! Ich sage, genau das 
Gegenteil passiert! Die Leute haben mich nicht um Hilfe gebeten, aber erwarten, dass die Regierung 
ihnen hilft! Ich sage, der stolze König hat ALLEN RUHM zu helfen für sich genommen! Ich werde seinen 
Stolz brechen, wie ich es tat bei Nebuckadnezzar !!! 
DIE VIELEN GERICHTE, DIE AUF DIESE ERBÄRMLICHE NATION KOMMEN, WERDEN NUN 
BESCHLEUNIGT!! Der König hat gesagt, du wirst es satt werden zu gewinnen, aber ich sage, DU WIRST 
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MÜDE WERDEN VON ZERSTÖRUNG UND TOD !!! ABER IHR, LEUTE, HABT EURE HERZEN VERHÄRTET, 
SIE WERDEN NICHT MICH BITTEN NOCH BEREUEN !!! 
Mein Sohn, ich werde meine Kirche wachrütteln, denn sie schlafen fest !!! JEDOCH WERDEN SIE 
WEDER UM VERGEBUNG BITTEN, NOCH SICH WEG VON IHREN BÖSEN WENDEN, ICH WERDE SIE BÖSE 
SCHÜTTELN !!! Einige werden aufwachen, aber viele werden behaupten, dass es wegen des 
Klimawandels ist! Viele werden untergehen und niemals die Wahrheit erkennen, weil sie nicht 
glaubten, dass ich durch meine Propheten redete! 
Mein Sohn, ich möchte nicht, dass die Leute denken, dass ich ein grausamer Gott bin, der nur alles und 
jeden zerstören will! Ich LIEBE JEDEN, UND ICH WILL KEINEN VERLIEREN !!! Ich WILL DAS ALLE MICH 
KENNEN UND BEREUEN !!! WENN ICH NICHT DIE URTEILE SENDE, UM MEINE LEUTE ZU ERWECKEN, 
DANN WERDEN SIE IN DER HÖLLE ENDEN UND BRENNEN !!! Viele sind in direkter Sünde, während 
andere vom Vater der Lügen getäuscht wurden! So subtil sind die Lügen, dass mein Volk getäuscht 
wird! Sie wären es nicht, wenn sie Mein Wort lesen oder Mich im Gebet suchen würden! Sie glauben 
an die Lüge, dass ich nicht zu Meinem Volk spreche, oder dass sie nicht würdig genug sind, dass ich mit 
ihnen rede! Mein Wort sagt FRAGE, KLOPFE AN und SUCHE - WENN SIE DAS TUN, antworte ich !!! Sei 
still vor Mir. Ich komme bald - wie bald? JETZT!!! 
Meine Leute, HALTETE EUER HAUS REIN, WERFT DEN MÜLL RAUS UND SUCHT MICH !!! Ich liebe euch 
alle so sehr! Ich warte darauf, euch nach Hause zu bringen! Amen. 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/hear-me.html 
 
18.09.2018
 
Jakobus 3:16 
Denn wo Eifersucht und Selbstsucht sind,  da gibt es Verwirrung und jegliche verdorbene Tat. 

3 Uhr 
Jesus denkt bei sich: 
"Wenn du denkst du denkst ...." 
Anna Maria fühlt eine innere Unrast. Etwas Bedrohliches, sie kann es nicht erkunden. Finster. 
"Spitzmaus... isoliert" 
Warum? 
"Kind" 
Anna Maria betet: 
Ich bereue. Ich bereue. Ich bereue. Ich bitte um Vergebung für meine Sünden und für die Sünden der 
ganzen Welt. 
Jesus sagt: 
"Norden" 
Der Feind kommt vom Norden. Krieg!! Anna Maria denkt, sie hat falsch gewählt. Norden - Asgard - ihr 
Mann sagt, das ist die flasche Richtung. Kriegerisch. Nun will sie nach Utgard, in den Himmel. 
Jesus sagt: 
"Liebe" 
Das fühlt sich freundlicher an 
Jesus sagt: 
"Krieg! Der Weltkrieg kommt." 
Anna Maria sieht ein Bild mit ihrem inneren Auge: 
Eine Anhöhe wird mit einem einzigen Windstoß weggefegt. 
Anna Maria denkt sofort an Syrien und die dortigen Militärübungen Rußlands und Chinas. Die 
Golanhöhen sind wohl gemeint. 
Jesus sagt: 
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"Wie lang hab ich darauf gewartet. Jahrzehnte." 
Jesu Herz blutet dabei. 
"Nieder mit dem Weib." 
Mit der großen Hure Babylon. Jesus meint nicht Anna Maria. Er meint Amerika - mit der großen Hure 
Babylon, mit dem Weib.  
(Siehe Offenbarung des Johannes Kapitel 17 
http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-offenbarung-17.html  ) 
'November bist du bei mir' hatte Jesus zu Anna Maria gesagt. 
Da ist der Spuk vorbei! 
Jesus sagt: 
"DAS NÄCHSTE ! Es geht wieder weiter! "LUCIDA" - ein Mädchen.!" 
Anna Maria hat die Gedanken wiederholt, um sie sich einzuprägen. 
Jesus sagt: 
"Sie hat es verstanden." 
Das Licht kommt zurück auf die Erde. 
Jesus sagt: 
"Strategie. Weltuntergang. Hunger. Zunächst.... Es kommen neue Technologien. 
Das kann ich nicht bezahlen." 
Das ist Anna Marias Überlegung, die Jesus zitiert - Jesus sagt weiter: 
"Es bekommt jeder umsonst. Aus der Taufe gehoben. ICH! 
Saat... verpflanzen, die neue Saat. Du bist eine davon." 
Jesus verpflanzt nach den Wirren einige in den göttlichen Garten und Anna Maria ist eine der Pflanzen 
und er wird der alleinige Gärtner sein, der die Pflänzchen hegen und pflegen wird. 

ZUUU SPÄT !!! 
Wort von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 8:19-20 
19 Siehe, die Tochter meines Volks wird schreien aus fernem Lande her: "Will denn er HERR nicht mehr 
Gott sein zu Zion, oder soll sie keinen König mehr haben?" Ja, warum haben sie mich so erzürnt durch 
ihre Bilder und fremde, unnütze Gottesdienste? 
20 Die Ernte ist vergangen, der Sommer ist dahin und uns ist keine Ernte gekommen. 
Transkript:  
Mein Sohn, ich sage es ist zu spät, um die Urteile zu stoppen, die IM ERNST BEGONNEN haben! Ich 
höre meine Kinder schreien zu mir, um die Urteile zu stoppen, aber ich werde nicht hören! Die Zeit ist 
ZU SPÄT, und die Sünden dieser Nation müssen jetzt gesühnt werden! Denn ich habe viele Meiner 
Knechte über dieses Land gesandt und zur Buße gerufen, aber niemand hat auf sie gehört! Diese 
Nation ist in ihren Eitelkeiten gefangen und hat keine Zeit zu bereuen! 
Mein Sohn, Nation für Nation ist in der Vergangenheit in Sünde und Bosheit gefallen. Amerika ist jetzt 
eine andere Nation, die erkennen wird, dass es ZU SPÄT ist! Der ganze Himmel wartet auf die letzte 
Ernte, wissend, dass die Urteile BEGONNEN HABEN UND DIE REUE BEGINNEN WIRD! 
Mein Volk, du kannst nicht dafür beten, dass die Gerichte enden, denn es ist Mein Wille, dass sie hier 
sind! Bevor es zu spät ist, bete für die Seelen dieser Verlorenen! Geh auf die Straße und erreiche 
diejenigen, die mich nicht kennen! Verweise sie auf Meinen Sohn, Jesus - erlaube ihnen, das Leben zu 
wählen !!! Wie können sie gerettet werden, wenn niemand ihnen etwas predigt ??? 
Mein Sohn, für viele Menschen wird es zu spät sein, denn sie werden das Angebot der Erlösung 
ablehnen und glauben, dass sie sich selbst retten können. Sie glauben, dass ein König oder eine 
Regierung sie retten kann, aber sie liegen falsch und es ist ZU SPÄT! 
Ich habe mein Alles den Kindern der Welt gegeben. Ich habe einen Weg der Hoffnung durch meinen 
Sohn Jesus gegeben. Aber jetzt, wo die Zeit vorbei ist und viel Chaos und Unheil über den Menschen 
kommt, lehnen sie die Erlösung ab, so wie es in den Tagen Noahs war! 120 Jahre lang baute Noah eine 
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Arche und predigte die Errettung für diejenigen, die eintreten würden, aber niemand hörte den Ruf! 
Für sie war es zu spät !!! 
Für jetzt, am Ende dieses Zeitalters, ist Meine Predigt für alle ausgegangen, die die Arche Meines 
Sohnes Jesus finden werden. Sei nicht zu spät !!! Du weißt nicht, wann dein letzter Atemzug sein wird - 
NUR ICH WEIß DAS !!! 
Ich liebe euch alle, und mein Sohn Jesus kommt bald - Er wird nicht zu spät sein !!! Ich segne alle, die 
zu mir kommen. 
Shalom 
Der Vater 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/too-late.html 
 
19.09.2018
 
Deine Nummer ist abgelaufen 
Jeremia 10:10 
Aber der HERR ist ein rechter Gott, ein lebendiger Gott, ein ewiger König. Vor seinem Zorn bebt die 
Erde, und die Heiden können sein Drohen nicht ertragen. 
Transkript 
Mein Sohn, Amerikas Tage waren gezählt, und diese Nummer ist jetzt über euch! Meine Propheten 
und Wächter warnen und rufen die Worte, die ich ihnen gegeben habe, ohne Erfolg! Die Menschen 
weigern sich, die Worte zu hören, weigern sich, Buße zu tun, weigern sich, Mich zu kennen! Du, mein 
Sohn, hast mich von ganzem Herzen gesucht. Du hast nach diesem steifen nackigen Volk ausgerufen, 
um zu bereuen, doch sie kommen gegen dich und Meine wahren Propheten. Ich sage, ich bin gegen 
sie! Ich habe gesagt, sie sollen meinen Gesalbten nicht berühren, aber diese Menschen kennen keine 
Salbung von einem falschen Propheten !!! Die Menschen haben ALLE MEINE PROPHETEN FALSCH 
genannt - Hesekiel, Jeremia, Sacharja und SELBST MICH! SIE SAGTEN, ICH WAR VON MEINEM VATER, 
DEM TEUFEL !!! 
Mein Sohn, diese Nation hat jetzt den Punkt der Rückkehr überschritten, und ihre Nummer ist 
abgelaufen! Ich habe dir gesagt, dass ich niemals Termine gebe, denn ich möchte, dass meine Leute 
jederzeit bereit sind. Aber wisst, dass die Zeit abgelaufen ist !!! Mein Sohn, sag meinen Wächtern und 
Propheten, dass sie BEREUT SCHREIEN MÜSSEN !!! AUCH DURCH DIE URTEILE, SCHREIEN SIE BEREUT 
!!! 
Mein Sohn, höre mich jetzt und sende aus, dass AMERIKA'S NUMMER ABGELAUFEN IST UND DAS 
URTEIL HIER IST !!! Es gibt keine Gebete oder Fasten, die die Urteile stoppen, da sie sowohl auf die 
Gerechten als auch auf die Ungerechten fallen werden. Deshalb sage ich, bereit zu sein, dein Haus in 
Ordnung zu haben, denn du könntest in einem Augenblick vor mir stehen !!! 
Die Welt wird Mein Volk hassen, besonders Meine Wächter und Propheten! Sie werden dir die Schuld 
geben (Er spricht hier zu all Seinen Wächtern und Propheten) für alles, was geschieht, und sie werden 
dich aufhalten wollen! Aber ich sage: Ich werde meine Engel-Gastgeber um dich haben, und nichts 
wird dir schaden, bis ich dich nach Hause rufe !!! 
Amerika, du niederträchtige, sündige, mörderische, götzendienerfüllte Nation - DEINE ZAHL IST 
ABGELAUFEN!!! Ich sage dir, es ist ZU SPÄT, aber du kannst Buße tun! Ich werde vergeben, denn Meine 
Gnade und ERBARMEN ist UNBEGRENZT !!! Wirst du umkehren? Wirst du dich von deinen bösen 
Wegen und Gesetzen abwenden? Wirst du mich in allen Dingen an die erste Stelle setzen? ICH WEISS 
DIE ANTWORT! BEREUEN! BEREUEN! BEREUEN!!! Ich liebe euch alle so sehr, und ich komme bald - die 
Zahl ist abgelaufen !!! 
Messias Jesus 
Quelle: 
https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/your-number-is-up.html 
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Video von Clare vom 17.09.2017 (Vol. 1 von 7) 
Scripture Reveals Mary’s Role in the Church pt. 1 of 7 
(Die Schrift enthüllt Maria’s Rolle in der Kirche VideoReihe pt. 1 von 7) 
https://www.youtube.com/watch?v=Zz4FAfm296g&t=2s  

Maria – Mutterliebe Gottes – 20. Kapitel – Das Dritte Testament 
https://www.youtube.com/watch?v=zjkO6ISq4-o&list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7   

FREUDIGER DIENST 
Ein richtiges Herz dient froh 
und ein freudiger Geber erntet, was er sät... 
Leben im Überfluss wird seine Belohnung sein. 
Doch das Herz des Gottlosen sucht seinen eigenen Weg 
und auch er wird ernten entsprechend dem, wie er gesät hat, 
den Tod begrüssend, wenn er kommt. 
Quelle Worte der Weisheit... 
Diese und folgenden Kommentar hat Anna Maria auf YouTube bei Clare gepostet unter: 
Your Prayers Are Working But Time is Short 
https://www.youtube.com/watch?v=ar-Bg9gwo-Q&t=93s 
 
Jesus sagt heute zu Anna Maria: 
„Du hassest sie nicht. Jetzt ist sie geheilt.“ 
Mit Demut, denkt sie, hat sie nicht gerechnet. DEIN Wort war es, das sie geheilt hat. 
„Sie bricht zusammen. Krank.“ 
Die dunkle Nacht des Geistes ist heilsam. 
„Geduld“ 
Lenke meine Schritte, meine Gedanken. 
„…. Haben wir bereits eine neue Seite gemacht.“ 
Ein Orkan rollt auf Deutschland zu. Es wird Herbst. https://www.youtube.com/watch?v=4YGLDA_5U_E  
„Secretary“ 
Ich schreibe dir diese Seite heute! In meine persönliche, heilige Schrift. 
Anna Maria sieht gerade ein Bild: 
Da ist Ruhe im roten, tobenden Bereich des Orkans über Deutschland und kein Schaden entsteht. 
Danke dir, Vater, mit Vertrauen. 
„Nun muss.. Zephanja fragen..“ 
http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-zephanja-1.html  
Ausschnitt aus Zephania (Urteil wie über Sodom und Gomorra) 
Zephanja 3:2 
Sie will nicht gehorchen noch sich züchtigen lassen; sie will auf den HERRN nicht trauen noch sich zu 
ihrem Gott halten. 
Anna Maria schreibt eine SMS an ihren Mann, der im Außeneinsatz ist und sich für ihre Liebe bedankt. 
Kompromisse mit dem Mann, 
auf irdischen Halt bauen, 
Nicht gehen wenn man aufgefordert wird, 
Jesus irgendetwas vorziehen, 
bedeutet, 
nicht genommen zu werden 
Wir haben gesehen: 
Als Anna bereit war nach Afrika zu gehn für Jesus hat er es verhindert ! 
Schweiz ebenso ! 
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Wenn Sie und ihr Mann gestritten haben hat er es geheilt und neu verbunden, 
aber in letzter Zeit macht Anna Kompromisse und will nicht gehn und verlässt sich auf irdischen Halt 
und das kränkt Jesus und sie riskiert, nicht genommen zu werden. 
Ihm geht es nur darum unseren Glauben zu prüfen 
wie beim Abraham 
wo Abraham folgsam den Isaak auf den Scheiterhaufen gesetzt hat obwohl er ihn über alles liebte, 
und Gott dann seine Hand zurückgehalten hat, 
weil er sah, dass Abraham ihm gehorchen wird. 

20.09.2018
 
Rhema: 
BIBELVERHEISSUNGEN... Thema TREUE GOTTES 
Jesaja 25:1 
Oh Herr, Du bist mein Gott, 
ich erhöhe Dich, ich lobe Deinen Namen, 
denn Du wirst ein Wunder tun... 
Deine Ratschläge aus alter Zeit sind 
Zuverlässigkeit und Wahrheit. 
Und 
Römer 10:11 
Denn die Schrift sagt: 
Wer sein Vertrauen in ihn setzt, wird nicht zuschanden werden. 
Clare veröffentlicht in den Kommentaren des ersten Videos über Maria ihrer geplanten Serien von 7 
Videos in etwa folgenden Kommentar: 
Ezechiel (Clares Mann) war dort, wo der Vater wohnt. In einer Vision wurde er hingeführt durch den 
Wald auf einen Hügel zu einer Holzhütte im Wald. Da gab es nur einen runden Holztisch und eine 
Holzbank. Und bei ihm, dem Vater, war Maria. Sie hatte was gekocht und sie saß neben ihm, Gott, dem 
Vater. 
Der Vater hatte Maria ein Ei in den Bauch gepflanzt. Mit nur einem Chromosom. Alle anderen 
Chromosomen waren in dem Ei enthalten. Jesus war also unvermischt und gleich wie der Vater. 
Dadurch hat sie sich das Recht erworben, seine Ehefrau zu sein. Er ist ihr sehr zugetan wegen ihrer 
Reinheit und weil sie gut kocht. Sie hat nicht spekuliert,  Kinder zu bekommen, war von ihren Eltern in 
die Tempelschule gebracht worden, unter Obhut Josefs, was Bedingung war für die Tempelschule (der 
Essener). Sie hat nicht widersprochen, als sie im Alter von 14 Jahren vom Engel informiert wurde, daß 
sie schwanger werden wird und den Sohn des Allerhöchsten tragen wird, sondern ohne Widerspruch 
gehorcht. Sie wurde vom Vater so erschaffen, so zu sein, wie sie ist, weil er sie so wollte. Der Vater hat 
Maria mit seinen eigenen Eigenschaften ausgestattet, damit sie ihm ähnlich ist, so wie er jeden 
Menschen mit diesen göttlichen Eigenschaften ausgestattet hat gemäß ihrer Aufgabe, die jedem von 
Gott zugedacht worden ist. 

Vgl. Video DIE DREIEINIGKEIT IN GOTT & MENSCH ... JESUS ERLÄUTERT - Grosses Johannes 
Evangelium 6 / 230 
https://www.youtube.com/watch?v=N_Re49Pcni8 
 
Anna Maria fragt Jesus: 
Vater, was machst du gerade? 
„Verstecken. Damit ich dich nicht erkenne.“ 
Warum? 
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„Ihr seid frei. Ihr müsst nicht ängstlich den Forecast schauen. Das ist für die anderen. Sie will ich heilen, 
bzw. ihre Wunden.“ 
Das ist sehr großherzig von dir. Danke. 
Du versteckst dich, damit du mich nicht erkennst? Laß mich raten…. Weil deine Sposa wegen Schleim 
argumentiert hat. Armer Vater. Du hast es schwer mit deiner schüchternen Sposa. 
„Du lachst.“ 
Entschuldigung. Ja. Du bist wundervoll. Hab’s nicht so gemeint. Ich mag dich. So wie du bist, ich meine, 
du bist so sensibel, so einfühlsam. Jetzt sind wir schon viele und du möchtest noch mehr. Ich hab 
immer noch diesen Heißhunger im Moment. 
„Machtvolle Operationen stehen aus.“ 
Ich weiß, Vater, es ist jetzt die Ruhe vor dem Sturm. 
„Die Lüfte … die Winde …. Und lauter herrenlose Völker/Länder. Morgen geht’s in die nächste Runde.“ 
Ja. Hier. In Deutschland. Ein Orkan am Wochenende. 
„Let me feel your heart.“ 
Fühl es. Und ich deines zugleich. 
„Hitze. Aber du hast es gut gemacht. Habt ihr verdient.“ 
Den schönen, wenn auch trockenen Sommer!! Danke, Vater. 
„Untergrund. Da warten die, um …..“ 
Alle Frauen, die sich ihm widersetzt haben, schweben in Todesgefahr …… ich weiß. 
„Die Summe läßt sich selbst durch rechnerische Beispiele nicht ermitteln. Brav. Die Schlote der Vulkane 
rauchen.“ 
Es werden immer mehr Vulkane, die ausgebrochen sind. Dutchsince hat sie heute morgen aufgefzählt. 
„Die Decke wackelt. Alles wieder ins richtige Lot bringen. Treu. Kannst dich erholen. Hier geschieht 
nichts.“ 
Ich bin dir so dankbar. Gnade. Barmherzigkeit von dir ist so gut, wenn es da ist, weil du hilfreich bist 
jenen, die dich ernstlich suchen. 
„Die ihm folgen, die beschützt das Lamm.“ 
Lenke mich, mein Denken und Handeln. Bleibe bei mir im Sturm. 
„Beltane.“ 
Sommeranfang? Morgen ist Herbstanfang. 
„Buch. Zu Ende.“ 
Muß ich mir einen anderen Verleger suchen – oder gar nicht mehr? Legt der Sturm das Internet lahm? 
Ich bin doch schon an Band 4 –  ‚WIND‘
Beltane (Sommeranfang), Mabon (Herbstanfang) sind irische Feste. Wohnt Jesus dort, bei den Elfen. 
Er verneint: „hmmhmm“ 
Dort wohnt er nicht. Warum hast du Beltane gesagt, das ist Sommeranfang. Mabon ist Herbstanfang 
am 21.9.18, also morgen. 
„Heiraten“ 
Ah. Wir haben zum Sommeranfang ‚Himmel‘ geheiratet, meinst du. 
„Haus in Einklang gebracht. Frieden für alle Zeit.“ 
Dir zur Freude! Und mir und allen, die dich lieben! Danke, meines Herzens Liebster. 

Jesus, so wie in dem Übergabegebet, das du mir heute geschickt hast, sahst du auch in meinem Traum 
aus, in deinem Motorrad-Dress. Hübsch. Gefällt mir. Ich hab dich erschreckt, nicht wahr, meine Worte 
wegen dem Schleim, jetzt traust dich nicht mehr her zur kalten Anna. Ich war dumm, und glücklich, 
erst glücklich, dann dumm wegen der Angst vor der Meinung der anderen. 

DER ANTICHRIST HAT SICH DER WELT OFFENBART VERSCHWENDET KEINE ZEIT ! - Liebesbrief von Jesus 
https://www.youtube.com/watch?v=Lxn8U4REZwc&feature=youtu.be   
Das Original von Clare in englisch 



   79

Confession: I Allowed Distractions to Steal Time 
https://www.youtube.com/watch?v=wXskeR4jW5I&feature=youtu.be   
2. Video in der Reihe Clares über Maria 
Mysteries Revealed about Mary 2a of 7 (Enthüllte Geheimnisse über Maria 2a von 7) 
https://www.youtube.com/watch?v=v3wdCCDGDJ4   
3. Video in der Reihe Clares über Maria 
Mysteries Revealed about Mary 2b of 7 (Enthüllte Geheimnisse über Maria 2b von 7) 
https://www.youtube.com/watch?v=xabwKM3uRoA  
 
Hoffnung 
Worte von Jesus gesprochen zu Byron Searle 
Jeremia 15:19-21 
19 Darum spricht der HERR also: Wo du dich zu mir hältst, so will ich mich zu dir halten, und du sollst 
mein Prediger bleiben. Und wo du die Frommen lehrst sich sondern von den bösen Leuten, so sollst du 
mein Mund sein. Und ehe du solltest zu ihnen fallen, so müssen sie eher zu dir fallen. 
20 Denn ich habe dich wider dies Volk zur festen, ehernen Mauer gemacht; ob sie wider dich streiten, 
sollen sie dir doch nichts anhaben; denn ich bin bei dir, daß ich dir helfe und dich errette, spricht der 
HERR, 
21 und will dich erretten aus der Hand der Bösen und erlösen aus der Hand der Tyrannen. 
Mein Sohn, ICH BIN DIE HOFFNUNG DER WELT, JA, ICH BIN DIE HOFFNUNG DER ÜBERBLEIBSEL !!! Ich 
werde mein Volk, meinen Überrest, aus der Hand des Bösen befreien! Obwohl der Böse meinen 
Überrest in Fragmente unbrauchbaren Tuches zerfetzen will, werde ich bei dir sein und dich 
beschützen! Ich werde Meinen Überrest zu einer starken Mauer machen, die nicht durchbrochen 
werden kann! Viele werden gegen dich kommen; sie werden sich nicht durchsetzen, denn ICH BIN MIT 
DIR! Den vielen falschen Propheten, die in meinem Namen Lügen verkünden, werde ich 
widersprechen! Für sie gibt es keine Hoffnung !!! 
Mein Sohn, ich werde dich weiterhin benutzen und diejenigen, die ich gerufen habe, die wahren 
Stimmen, die Meine Stimme hören und gehen, wenn sie gefragt werden. Ich habe der Kirche die Wahl 
gestellt - folge meinen Worten, die durch Meine Propheten und Mein Wort des Lebens gesprochen 
werden, oder folge den Lügen der falschen Propheten von Baal und vergehe !!! Woher weißt du, wer 
meine wahren Propheten sind? Sie sprechen Mein Wort, das in Meinem Wort ist !!! Sie sprechen die 
Realität der Tage des Endes, nicht eine aufgeblasene Lüge, um dich glauben zu lassen, dass die Dinge 
großartig sind und besser werden! Sie sprechen die Wahrheit, dass Mein Geist in dir bestätigen und 
herausfordern wird! 
Mein Sohn, während die Zeit in Richtung des letzten Countdowns zieht, SCHREIE ZU MEINER KIRCHE, 
BEREUE !!! Raus aus dem Fleisch und in den Geist !!! RUFE IHR KÖNNT NICHT ZWEI HERREN DIENEN - 
GELD ODER ICH !!! Sag ihnen, ich bin die einzige Hoffnung, die sie in diesen letzten Tagen haben 
werden !!! WENN SIE NICHT MICH HABEN, HABEN SIE KEINE HOFFNUNG !!! 
Ich segne meinen Überrest, der in diesen gefährlichen Zeiten stark ist. Viele werden gegen dich 
kommen, aber du bist eine Mauer - Worte werden einfach abprallen! Für diejenigen, die gegen Meine 
wahren Propheten sind und harte Worte gegen sie sprechen, wäre es besser, wenn ein Mühlstein um 
ihren Hals gehängt und sie ins Meer geworfen würden! Ich komme bald - Eure einzige Hoffnung, alle 
Menschen frei zu setzen !!! Ich liebe Euch alle! Bleibt im Kampf! Bleibt in meinem Wort! Bleib im 
Gebet! Amen. 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/hope.html  
 
21.09.2018 (Herbstanfang)  Ca. 4 Uhr 

Jesus sagt: 
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DE: 
„Sturm. Blitzeinschläge. Regen 
Massive landslides…. 600 verschluckt, cracks 
Big earthquake rattle down the sea … 
80 Vulkane brechen aus … “ 
Anna Maria hat einen unruhigen Traum 
Sie ist unter Menschen, Familien, Gruppen. Der Abfluß ihrer Mutter im WC ist verstopft. Die Mutter will 
das ohne ihre Hilfe allein regeln. Sie sieht ein kleines Gerät für einen Eingriff, wo man eine Sone 
einführen kann und dass ihr eine Operation bevorsteht. Sie will alle vor Satan warnen und wendet sich 
in die Runde, auch an einen Priester. Niemand will es wissen, auch der Priester wendet den Kopf zur 
Seite und schweigt dazu. Anna Maria schickt die Botschaft durch die Kanäle 
Jesus sagt: 
„Babylon.“ 
Da war gestern ein Video, da wurden bei einem Erdrutsch viele Häuser und Menschen geschluckt. 

*New Activity Yellowstone Geyser*Unexplained Burning Hole Arkansas*Medicane Forming*UK 3 Big 
Storms* https://www.youtube.com/watch?v=Em3xeqZmyks&t=413s   

80 Vulkane brechen aus, es sind jetzt zwischen 40-50 vor allem am Ring of fire, viele sind auch orange 
dh sie stehn kurz vor dem Ausbruch. 
Dutchsinse sagte gestern er erwarte ein Beben der Stärke 7 in Neuseeland. Jesus sagte um ca 4 Uhr: 
big earthquake rattle down the sea. 
Anna Maria's Disaster prediction App meldet ein Beben um 3:40 Uhr der Stärke 5,8 in 638,83 km Tiefe 
164 km östlich von Suva,Fiji. Und ein zweites Beben eine Minute danach. 
Die interaktive Map hat das zweite Beben nicht aufgeführt, das eine Minute später, um 3:41 Uhr in 
640,8 km Tiefe und 9 km von dem ersten entfernt, also 173 km östlich von Suva, Fiji mit der Stärke 5,9 
stattfand. Dutchsince würde sagen, dass beide zusammen eine Stärke von 7 hätten. 

9/20/2018 -- Global Earthquake Forecast -- Direct hit near Guam -- Unrest spreading = HAVE A PLAN 
https://www.youtube.com/watch?v=zKBvIpEwM3A  
 
Anna Maria bittet um ein Rhema und erhält dieses: 
GEBET EINES AUFRICHTIGEN HERZENS 
Bitte bete für mich,  dass Stolz nicht zu einem Thema wird,  denn Ich will nur mit YahuShua wandeln. 
 [Der Herr antwortete] 
In deiner Bitte ist Weisheit. 
Denn Jene mit einem aufrichtigen Herzen, 
deren Gebet lautet, von Stolz zu fliehen, 
haben ihre Bitte schon beim Fragen erfüllt… 
Womit sie auch schon begonnen haben, 
eine Absicherung um sich herum aufzubauen, 
aufgrund ihrer Absicht, sagt Der Herr. 
Quelle Worte der Weisheit... 

22.09.2018 

Hölle oder Himmel – selbst wählen 
Um 2 Uhr meldet die Desaster Prediction App: 
Geomagnetic Storm in Progress – um 6 Uhr ist das Kp 5 (G1 Geomagnetischer Sturm): Wird ausgelöst 
von starken Gefühlen. 
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Traum: 
Jesus fährt mit Freunden mit dem Motorrad wie wild durch die Gegend, um Gegenstände zu besorgen, 
um seine Wohnung zu verändern. „Stühle hab ich schon“ sagt er und ist besorgt über Anna Marias 
Gemütszustand und glaubt es liegt an seiner Wohnungseinrichtung. 
Anna Maria wacht auf und sagt:
 ‚Das interessiert mich nicht. Es ist dein Charakter, der mich stört‘. 
Jesus überlegt fieberhaft, was der Grund der Gemütsverstimmung von Anna Maria sein könnte und 
kommt nicht drauf. Ihre Gemütsverstimmung rührt von einem Video her, das sie am Abend 
angeschaut hat, aber das will sie nicht sagen und will auch nicht darüber reden. Sie fragt sich nur, ob 
die Ewigkeit darin besteht, dass sich eifersüchtige Furien im Himmel gegenseitig die Augen auskratzen 
werden. Das will sie sich nicht antun. 
„Beta-EL“ 
sagt Jesus und Anna Maria überwindet sich und steht auf zum morgendlichen Gebet. 
Sie hat heute ein Gespräch im Garten mit dem Vorstand wegen der eifersüchtigen  Gartennachbarin 
Anna. 
Jesus sagt:
 „Wenn ein Mann und eine Frau sich berühren, heißt das, sie sind aufgenommen.“ 
In dem Video hat Clare beschrieben, wie er mit ihr getanzt hat. 
Anna Maria hat noch immer keine Antwort auf ihre Frage, ob Maria Magdalena Eva im Paradies 
verführt hat. 
„Profan“ 
(ohne Bedeutung für die menschliche Entwicklung) sagt Jesus. 
Das bedeutet, es war ohne Bedeutung, WER Eva verführt hat und es war kein Name, kein externes 
Wesen, das ihr etwas Böses wollte. 
Der wahre Grund der Vertreibung aus dem Paradies war dieser: 
Eva sowohl als auch Adam waren es nicht gewohnt und hatten noch nicht gelernt, mit starken 
Gefühlen umzugehen und kamen nicht damit klar. Sie fielen heraus aus ihrer Einheit mit sich selbst, als 
Eva Adam zur geschlechtlichen Liebe überredet hatte. Plötzlich befanden sie sich in einem inneren 
Zustand von Hölle, nachdem sie das erstemal Sex miteinander gehabt haben. Und da konnten sie keine 
Hilfe finden, denn sie fühlten sich schuldig. 
Hätten sie nun den Quantensprung geschafft, zurückzufinden zu dem ursprünglichen Zustand der 
Einheit mit sich selbst und mit dem himmlischen Vater, wäre ihnen die ganze jahrtausende dauernde 
Lernphase, mit machtvollen Gefühlen klar zu kommen, erspart geblieben und sie wären im lichten, 
himmlischen Zustand geblieben. Dies mußten aber alle Menschen erst in einem langandauernden 
Reifungsprozess im Inneren des Menschen lernen – die Entwicklung des Geistigen Lebens des 
Menschen. 
Gott ist eine Trinität und er hat den Menschen ebenfalls als Trinität geschaffen. Der Vater – die 
allumfassende Liebe, die in der ganzen Schöpfung sichtbar wird, der Sohn – die Seele, die Weisheit und 
das Wissen des Vater, das Wort und der Heilige Geist – die starke wirkende Kraft, die beides 
miteinander in Einklang bringt und die ganze Schöpfung verbindet. 
Durch diese Kraft ist es jedem möglich, aus der Hölle, aus dem Leiden, in die es sich begeben hat, 
wieder herauszukommen und sich wieder ins Licht zu bewegen, näher zu kommen viele km, die es sich 
selbst entfernt hat von der Einheit mit sich selbst. 
Das ist die Antwort. Es war nicht Maria Magdalena, oder die Schlange, die Eva im Paradies verführt 
hat, sondern es war das eigene, ungeübte , unerfahrene Gefühl  in Eva selbst, die am Anfang noch 
nicht gelernt hatte, mit machtvollen Gefühlen umzugehen, wie mit denen der Sexualität. 
Das war es, was alle Menschen auf Erden erst lernen mußten auf einer unendlich langen Reise durch 
die Erfahrungen in vielen Existenzen, bis das Kollektiv gelernt hat, mit diesen Gefühlen im Einklag und 
im friedlichen Miteinander zu leben. 
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Und Gott, der diese Einheit und Frieden von Anfang an gern mit den Menschen geteilt hätte, mußte 
soooo lang auf den Menschen warten, darauf, dass er diese Fähigkeit in sich entwickelt und er wartet 
immer noch darauf. 
Hätten Adam und Eva es schon gekonnt, wären sie nicht aus allen Wolken gefallen in die 
selbstgebastelte Hölle, sondern hätten sich und ihre Mitmenschen lieb gehabt , um den friedvollen 
und harmonischen Zustand des Paradieses zu erhalten und miteinander in Frieden zu leben auf Erden. 
So mußten die Menschen in tausenden von Generationen sich reiben aneinander und ihre Kräfte durch 
viele Übungen zähmen und verfeinern, um friedfertig und liebesfähig zu werden. So aber haben sie 
sich eine Schablone gebastelt und sind freiwillig hineingegangen, in einen Zustand von Dunkel und 
Kälte und Unfrieden und Leiden und ohne die Hilfe Gottes kommen sie da nicht mehr raus. Er, der sich 
selbst als einziger immer treu geblieben ist, der niemals den Zustand des Lichtes verlassen hat, kennt 
als einziger den Weg aus der Matrix heraus ins Licht und nur Er kann uns da raus führen. 
Diese Erkenntnis gab der Vater heute morgen Anna Maria, um sie wach zu machen für das anstehende 
Gespräch im Gartenbüro mit dem Vorstand wegen des Konfliktes mit der eifersüchtigen 
Gartennachbarin Anna. 
Jesus sagt: 
„Die einzige, die sich die Mühe macht, darüber nachzudenken, WIE  ICH WIRKLICH BIN“ 
Die Einzige? fragt Anna Maria Jesus. 

23.09.2018 (Herbstanfang)

Rhema:
BIBELVERHEISSUNGEN... Thema SCHULD

1 Johannes 1:7
Wenn wir aber im Licht wandeln, wie Er im Licht ist,
so haben wir Gemeinschaft miteinander,
und das Blut von Jesus Christus, Seines Sohnes,
reinigt uns von aller Sünde. 

          

Auszug aus dem Evangelium des vollkommenen Lebens nach Szekely (Essener Lehren) 
Das Evangelium des Friedens
Die Engel der Mutter
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Und viele Kranke und Verstümmelte kamen zu Jesus und fragten ihn. »Wenn du alles weißt, so sage 
uns, warum haben wir unter diesen schmerzhaften Plagen zu leiden? Warum sind wir nicht wie andere 
Menschen? Meister, heile uns, auf daß auch wir stark zu sein vermögen und nicht länger unser Elend 
erdulden müssen. Wir wissen, daß du in dir die Kraft hast, alle Krankheiten zu heilen. Befreie uns von 
Satan und von all seinen großen Peinigungen.
Meister, erbarme dich unser!«
Und Jesus antwortete: »Selig seid ihr, daß ihr nach Wahrheit hungert; denn ich werde auch sättigen 
mit dem Brote der Weisheit. Selig seid ihr, daß ihr anklopfet; denn ich werde euch das Tor des Lebens 
öffnen. Selig seid ihr, daß ihr euch von Satans Macht befreien wollt; denn ich werde euch ins Reich der 
Engel unserer Mutter führen, in das die Satansmächte nicht einzudringen vermögen.«
Und sie fragten ihn voll Verwunderung: »Wo ist unsere Mutter, und welches sind ihre Engel? Und wo 
ist ihr Reich?« »Eure Mutter ist in euch, und ihr seid in ihr. Sie gebar euch; sie schenkte euch das 
Leben. Sie gab euch euren Leib, und zu ihr wird er eines Tages wieder zurückkehren. Selig seid ihr, 
wenn ihr sie und ihr Reich erkennen lernt, wenn ihr eurer Mutter Engel empfangt und ihre Gesetze 
erfüllt. Wahrlich, ich sage euch, wer diese Dinge tut, wird niemals krank werden. Denn die Macht 
unserer Mutter steht über allem. Und sie zerstört Satan und sein Reich und regiert über alle eure 
Leiber und über alles, was da lebt.
Das Blut, das in uns rinnt, ist geboren aus dem Blute unserer Erdenmutter. Ihr Blut fällt aus den 
Wolken, springt aus dem Schöße der Erde, singt in den Bächen der Berge, strömt weit in den Flüssen 
der Ebenen, schläft in den Seen, tobt gewaltig in den Stürmen der Meere.
Die Luft, die wir atmen, kommt aus dem Atem unserer Erdenmutter. Ihr Atem ist das Blau in den 
Höhen der Himmel; er rauscht um die Gipfel der Berge, raunt in den Blättern des Waldes ........  hier 
weiter: 
Evangelium des vollkommenen Lebens nach Szekely (Essener Lehren) – hier Volltext online lesen 
https://archive.org/stream/Heliand-EvangeliumDesVollkommenenLebens/SzekelyEdmond-Heliand-
EvangeliumDesVollkommenenLebens194092S._djvu.txt
Evangelium des vollkommenen Lebens nach Szekely (Essener Lehren) – als PDF Datei downloaden 
https://archive.org/stream/Heliand-EvangeliumDesVollkommenenLebens/SzekelyEdmond-Heliand-
EvangeliumDesVollkommenenLebens194092S.#page/n0 

24.09.2018 

Jesus: „Die Stimme Gottes auf Erden. Halt durch. Der Felsendom. Ich bin gewiß gerecht und auch nicht 
stur.“ 
Anna Maria sieht:
Sich als Braut im Weißen Kleid an der Hand des Bräutigams mit 2 Kindern an der anderen Hand. 
Dann sagt Jesus:
„Also gut, ich habe sie dir vorangestellt mir zur Freude. Du hast dich zurückgehalten aus Rücksicht.“ 
Anna Maria fragt in der Facebook-Gruppe:
Seid ihr auch gerade so mancher Prüfung unterworfen, so wie ich in materieller Hinsicht?
Ich habe versehentlich einen Haustürvertrag mittels Telefonwerbung  unterschrieben und das Geld für 
den letzten Auftrag nicht bekommen - was tun.  Sie erbat ein Rhema und bekam dieses:
Jesus sagt...
Dies ist Mein aktuelles Rhema für dich
Botschaft vom 9. November 2015
Regt euch nicht auf über Zeit 
https://www.youtube.com/watch?v=22vnEzIkqIw&list=PL73-eEs6JmCu7hmkIvpZimwIt_nQkYYrb 
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Anna Maria nimmt Tomaten aus ihrem Garten in die Hand und Jesus sagt:
„Kalebassen.“ 
Das hat sie nicht gewußt, dass man diese Art Tomaten auch Kalebassen nennt. Jetzt weiß sie es. 
Flaschentomaten (wie es Flaschenkürbisse gibt). Dann sagt Jesus: 
„Geld abheben.“ 
Das vermisste Geld des Auftraggebers ist jetzt eingegangen. 
„Zur Sicherheit. Bist ne Große“
Danke daß der Pflegedienst jetzt bezahlt hat. 

Sie werden es wissen 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 16:19-21
19 HERR, du bist meine Stärke und Kraft und meine Zuflucht in der Not. Die Heiden werden zu mir 
kommen von der Welt Enden und sagen: Unsre Väter haben falsche und nichtige Götter gehabt, die 
nichts nützen können.
20 Wie kann ein Mensch Götter machen, die doch keine Götter sind?
21 Darum siehe, nun will ich sie lehren und meine Hand und Gewalt ihnen kundtun, daß sie erfahren 
sollen, ich heiße der HERR.
Transkript:
Mein Sohn, es naht der Tag, an dem alle, die zweifeln, wissen, dass ich alles, was ich durch meine 
Wächter und Propheten prophezeit habe, herbeiführen werde! Die Belastungen dieser Erde sind 
offensichtlich für diejenigen, die Augen zu sehen haben, aber für diejenigen, die taub, dumm und blind 
sind, sie werden es nicht wissen! Viele von denen, die sich bei Meinem Namen nennen, werden nicht 
wissen, dass diese Ereignisse Meine Gerichte sind!
Mein Sohn, viele, viele Menschen werden meinen Namen anrufen, um die Ereignisse zu stoppen, die 
nacheinander auftreten werden, aber ich werde sie nicht hören! Meine Propheten haben den Alarm 
gerufen, um Buße zu tun, aber diejenigen, deren Stolz sie kontrolliert, weigern sich, Buße zu tun !!! Sie 
sagen, dass Meine Propheten falsch sind, aber SEHR bald WEREN SIE WISSEN !!! Im Süden wird eine 
Gans gekocht, dann wird er es wissen! Die Ereignisse des September haben jetzt die Bühne !!!
Was??? Denkst du, ich spreche nur von Amerika? ICH SEHE DIE GANZE WELT, UND MEIN ZEITPUNKT 
IST ISRAEL !!! WIE KÖNNEN MEINE LEUTE SO BLIND ??? England - Bereite dich vor, denn Wind und 
Regen kommen dir entgegen! Die Erde wird weiter erschüttern und den Boden erschüttern, auf dem 
du gehst! Australien - Du hast mich einmal zu oft verspottet, indem du den Sodomiten erlaubt hast, die 
Nation zu regieren! Ich werde dir Wärme und Feuer bringen!
Wache auf, meine Kirche !!! AUFWACHEN!!! WIE KANNST DU SO ZU DIESEM ZEITPUNKT SCHLAFEN ??? 
BEREUT, IHR SÜNDER, DIE DENKEN, DASS SIE NICHT SÜNDIGEN !!! Der Böse hat seine Horden 
ausgesandt, um zu täuschen, und sie gewinnen den Kampf !!!
Mein Sohn, die gute Nachricht ist, wir werden den Krieg gewinnen !!! Mein Überrest wurde von den 
mächtigsten Dämonen angegriffen, aber ihr alle habt die Angriffe überstanden! Betet weiter in der 
Kraft des Geistes! Fahret fort mit Meinem Wort gegen den Feind! Suchet mich auf euren Knien - ich 
werde euch stärken! Ich liebe euch, meine Leute, aber alles ändert sich !!! Ich komme bald - dann 
werden sie  wissen !!!
Ich liebe euch! Amen.
Messias Jesus



   85

25.09.2018 

Letzter Aufruf 
Jeremia 25:4-7
4 So hat der HERR auch zu euch gesandt alle seine Knechte, die Propheten, fleißig; aber ihr habt nie 
hören wollen noch eure Ohren neigen, daß ihr gehorchtet
5 da er sprach: Bekehrt euch, ein jeglicher von seinem bösen Wesen, so sollt ihr in dem Lande, das der 
HERR euch und euren Vätern gegeben hat, immer und ewiglich bleiben.
6 Folget nicht andern Göttern, daß ihr ihnen dienet und sie anbetet, auf daß ihr mich nicht erzürnt 
durch eurer Hände Werk und ich euch Unglück zufügen müsse.
7 Aber ihr wolltet mir nicht gehorchen, spricht der HERR, auf daß ihr mich ja wohl erzürntet durch 
eurer Hände Werk zu eurem eigenen Unglück. 
Transkript:
Mein Sohn, DAS IST DIE ENDGÜLTIGE AUFRUF FÜR ALLE, DIE IN LAUWARMEN KIRCHEN SITZEN !!! Ich 
rufe euch auf, zu antworten !!! Leg deine Hochmütigkeit und deine hochmütige Haltung nieder und 
komm zu Mir als Kleinkind! Was? Du sagst: "Du kannst nicht über mich sprechen!" Ich sage dir jetzt, 
dass viele das Königreich nicht sehen werden, weil sie wie die Pharisäer sind! Sie erhöhen sich, indem 
sie auf dem Kirchentrittbrett sind! Sie sagen lange Gebete, um sich selbst gerecht und heilig zu 
machen! Sie fahren schöne Autos und tragen teure Kleidung und geben Kirchenprojekten Geld. Doch 
ich sehe mehr im Herzen eines Obdachlosen, der mit allem, was er hat, zu mir kommt! Ich sagte in 
Meinem Wort: Ich werde dich aus meinem Mund erbrechen, du lauwarmer Kirchenbankwärmer !!!
Mein Sohn, es gibt viele Dinge, die passieren werden, die die Grundlagen aller Gläubigen erschüttern 
werden !!! NUR DIE, DIE MIR VERKAUFT WERDEN, WERDEN NICHT GETÄUSCHT WERDEN !!! So viele, 
die nicht auf dem Felsen gegründet sind, werden im Treibsand verschlungen! Nicht jeder, der mich 
Herr nennt, ist gerettet! Ich sage in Meinem Wort, dass sie an diesem Tag sagen werden: "Aber Herr, 
haben wir nicht Teufel in deinem Namen ausgetrieben? Haben wir nicht die Kranken in deinem Namen 
geheilt? ABER ICH SAGE: "HINWEG VON MIR! Ich habe euch nie gekannt!
Mein Sohn, wenn ich heute für Meine Braut zurückkäme, würden nur 15% weggerufen werden! Meine 
Kirche denkt, dass sie bereit sind, ABER ICH SAGE, DAS IST MEIN ENDGÜLTIGER RUF, DAS  BÖSEN ZU 
BEREUEN UND UMZUKEHREN !!! Meine Braut ist eine Hure, gekleidet in einem schmutzigen weißen 
Kleid! Warum sollte ich das nach Hause bringen wollen? Meine Braut verehrt so viele falsche Götter 
und nimmt an so vielen Sünden teil, sie widert mich an! AUFWACHEN, IHR MENSCHEN !!! Komm aus 
der Hure und suche mich !!! Setz mich an die erste Stelle, NICHT EUCH SELBST !!!
Mein Sohn, diese Nachricht ist roh, aber das ist der letzte Aufruf !!! Bald, sehr bald, werden die Dinge, 
die vorangehen, Euch  nicht erlauben, mich zu suchen – Ihr werdet mehr damit beschäftigt sein, 
lebendig zu bleiben !!! Endgültiger Aufruf ist jetzt !!! BEREUT!!! Bittet um VERGEBUNG und dreht Euch 
weg von Eurem bösen Weg !!!
ICH LIEBE DICH ÜBER ALLES!!! Bitte beachte meinen Schlussaufruf !!! Ich komme bald, um diejenigen 
zu holen, die den letzten Aufruf hören !!! Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/final-call.html 

27.9.2018 

Vater, sag doch etwas!
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„Der jetzige Sohn …. (Wind) ….. er macht dich zu meiner Frau!“
Und Hosta, wie geht es Hosta? 
„Mit einem liebevollen Herzen den Patienten pflegen.“
Du sagst ja doch was. 
„Wundert es dich nicht ….“ 
Schon. Ja, es wundert mich – warum du mich so sehr liebst.
Vater, nimm deine windige Braut an die Leine, damit sie nicht verloren geht. Bitte. 
Der Dienst bei meinem Patienten – Anna Maria ist verwickelt und es ist anstrengend. 

3.10.2018 

Anna Maria fragt sich: 
Heiraten – wenn ich nur wüßte, wie das gehen soll, wenn ich doch hier bin? 
„Ich weiß, wie ich damit umzugehen habe, laß mich das machen.“ 
Wenn ich Rente beantrage, dann habe ich viel mehr Zeit für dich. 
Du machst alles, wenn du kommst, wie du es mir einst gesagt hast. 

05.10.2018

Tag der Heimsuchung 
Jesaja 10:3
Was wollt ihr tun am Tage der Heimsuchung und des Unglücks, das von fern kommt? Zu wem wollt ihr 
fliehen um Hilfe? Und wo wollt ihr eure Ehre lassen
Transkript:
Mein Sohn, nur mein Überrest ist bereit für den Tag meiner Heimsuchung, denn wenn ich komme, 
wird die Welt nicht erwarten, wie ich bin. Ihnen wurde beigebracht, dass ich eine Illusion bin, dass ich 
nur eine Idee oder ein Gedanke bin. Ihnen wurde beigebracht, dass ich eine schwache, philosophische 
Person bin. Manche wurden gelehrt, ich sei nur ein guter Mann, ein Prophet oder ein Lehrer. Manche 
lehren sogar, dass ich tot bin. Sie sagen: Meine Jünger haben meinen Körper gestohlen, um alle zu 
täuschen.
Aber ich sage euch und allen, die diese Worte lesen, ich lebe und komme als König der Könige und 
Herr der Herren zurück !!! ICH BIN DER MÄCHTIGE ALPHA UND OMEGA, UND ICH KOMME ZURÜCK, 
SEHR, SEHR BALD !!!!!
Mein Sohn, wird mein Volk an diesem Tag bereit sein? Ich sage etwas wollen, aber die meisten sind es 
nicht! ICH BRINGE MEINE URTEILE, NICHT UM ZU ZERSTÖREN, SONDERN UM NEUES LEBEN IN MEINEN 
KÖRPER ZU GEBEN !!! Mein Körper schläft fest, glücklich, einfach weiterleben zu können, ohne mich zu 
beachten! Die meisten beten nie, und wenn sie es tun, glauben die meisten nicht, was sie beten! Das 
Gebet in meinem Körper ist nur eine Formalität, die man durchmacht, wie die Pharisäer !!!
Mein Sohn, der Tag der Heimsuchung ist so nah, doch in meinem Körper gibt es keine Drangsal !!! Sie 
vertrauen einem Mann, der sie anlügt, nur um Stimmen zu bekommen. Ich sage dir jetzt zum sechsten 
Mal, der König ist durch und durch böse, und ER TUT MEINEN WILLEN, DAS URTEIL AUF DIESE NATION 
ZU BRINGEN !!! ABER SIE, MEINE KIRCHE, SIND BLIND, TAUB UND DUMM, UND DIE URTEILE, DIE ICH 
BRINGE, WERDEN SIE WECKEN !!!
WIEDERBELEBUNG WIRD UND KOMMT NUR AUS URTEIL UND ZERSTÖRUNG !!! Dann, und nur dann, 
wird mein Körper auf seine Gesichter fallen und mich suchen !!! Dann wird wahre Anbetung beginnen, 
und mein Körper wird in Kraft gehen !!! Wird er aufstehen, aufzuwachen? JA!!! Mehr als du jemals 
wissen wirst !!! Es ist Zeit, mir und nicht einem Mann zu vertrauen !!!!!!
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Mein Sohn, Ich liebe Meinen Körper so sehr, aber gerade jetzt, heute, nur Meine Restlichen sind 
bereit! MEIN KÖRPER - BEGINNE HEUTE, BeEREUE DEINE VERFEHLUNGEN UND FALLT AUF EUERE 
GESICHTER VOR MIR UND SCHREIT UM VERGEBUNG, WÄHREND IHR NOCH ZEIT HABT !!! Ich komme 
bald zu meinem  Besuch !!! WERDET IHR BEREIT SEIN???
Bleibt im Gebet füreinander, liebt einander und bleibt in Meinem Wort. Amen.
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/10/day-of-visitation.html 

Verfolgung
Worte von Jesus an Byron Searle 
Daniel 7:20-21
20 und von den zehn Hörnern auf seinem Haupt und von dem andern, das hervorbrach, vor welchem 
drei abfielen; und das Horn hatte Augen und ein Maul, das große Dinge redete, und war größer, denn 
die neben ihm waren.
21 Und ich sah das Horn streiten wider die Heiligen, und es behielt den Sieg wider sie,
Transkript
Mein Sohn, GROSSE VERFOLGUNG kommt zu Meinen Heiligen, und es wird das schlimmste sein, seit 
die Zeit begonnen hat. Die Verfolgung auf Meine Heiligen war schon immer, aber sehr bald wird eine 
Verfolgung beginnen, die deinen Glauben prüft. Ich habe Meine Leute gewarnt, um ihr Haus in 
Ordnung zu bringen. Ich meinte euren Wohnsitz nicht, ich meine  euren Körper - indem ihr mein Wort 
betet und liest, indem ihr im Glauben geht und glaubt, dass ich in allen Dingen bei euch bin, indem ihr 
Zeit mit mir alleine erbringt und in der stillen Zeit auf meine Stimme hört . Das sind die Dinge, die ich 
meinte, als ich sagte, eure Häuser in Ordnung zu bringen!
Mein Sohn, Mein Volk sollte täglich hereingehen und Buße tuen. Was?? ALLE Menschen sündigen 
täglich, und um das Haus sauber zu halten, müssen sie um Vergebung bitten und Buße tun! Ich komme 
bald wegen meiner Braut! Sie wird keine Flecken oder Falten haben! Gerade jetzt ist Meine Braut eine 
schmutzige Hure, gekleidet in Gold und Silber, Purpur und wohlriechende  Düfte.  Aber ich sage, meine 
Braut wird durch Vertreibung sauber und weiß gemacht werden !!!
Diese Nation ist eine der letzten Nationen, in denen keine Verfolgung stattgefunden hat. Ich habe 
diese Nation gesegnet, aber 1964 wurde ich aus den Schulen genommen! Ich wurde 1966 für tot 
erklärt! Im Jahr 1973 wurden Gesetze erlassen, um meine Babys zu ermorden! Nach all diesen Jahren 
gab es von meinen Leuten KEINEN AUFSCHREI!!! Im Jahr 2015 wurde das Gesetz verabschiedet, um 
Sodomiten zu erlauben, verheiratet zu sein! Wo waren meine Leute ??? Ja ich höre die Gebete von 
Menschen, die um Segen bitten! ICH SEGNE NICHT SÜNDE !!! Ich hasse Sünde !!! (Der Vater hat das 
SEHR laut gesprochen!) Weil du dich weigerst, die Sünde genauso zu hassen wie ich, haben Urteile 
begonnen !!!
Mein Sohn, Chaos und Zerstörung fließen jetzt quer durch dieses Land! Die Verfolgung wird beginnen, 
wenn all mein Mein Volk  für all das CHAOS beschuldigt wird! Meine wahre Braut wird verfolgt 
werden! Diejenigen, die denken, dass sie mir gehören, werden sich abwenden, um sich selbst zu 
retten! Menschen werden Meine Leute töten und denken, dass sie es für mich tun! Bereite dich jetzt 
vor! Dein Haus sollte in Ordnung sein, da es jetzt zu spät ist! Die Zerstörung liegt auf dir! Chaos ist sein 
Geliebter! Ich liebe euch, meine Leute, aber die Zeit ist vorbei !!! Sucht mich im Gebet! Lest mein 
Wort! Ich werde dieses Wort mit dir bestätigen.
SHALOM!
Messias Jesus und der Vater
https://byronsearle.blogspot.com/2018/10/persecution.html  
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06.10.2018

Anna Maria ist dabei, ihre bisher erschienenen Bücher als Ebooks zu publizieren. Das ist eine größere 
Aktion, denn die Texte müssen angepaßt werden, weil die Anforderungen an ein Ebook, das man mit 
Readern liest, sehr streng sind. 
Jesus: „Mach weiter. Bleib da, wo du bist. Da war’s gut.“ 
Anna Maria zweifelt, ob der bisherige Selbstverlag, der in Amerika ist, das, was kommt, übersteht. 
„Ich kann einen Bogen drum machen. Nicht alles wird zerstört.“ 
Das wäre gut, ich danke dir, mein Vater. Dort kann ich es als Buch drucken lassen
Dieser Verlag veröffentlicht jedoch keine Ebooks. Und die Links kann man im Buch nicht öffnen, nur im 
Ebook. 
Du brauchst unsere Hütte nicht extra für mein Kommen vorbereiten, wir machen das zusammen, wenn 
ich komme, wenn ich wieder heimkomme zu dir. 

Canyonartiges schwarzes Loch an der Sonne zur Erde gerichtet
Gott kann das tun - mit seiner rechten Hand - ein Loch in der Sonne ausheben - ER hat es mir in einer 
Vision gezeigt: Er schöpfte mit seiner rechten hohlen Hand Masse aus der Sonne sodaß ein schwarzes 
Loch entstand. Schwarzes Loch bedeutet, daß Elektrische Masse ausgeworfen wurde und da es dann 
an dieser Stelle der Sonne kälter ist erscheint die Oberfläche schwarz. 
Ein massives canyonartiges schwarzes Loch an der Sonne ist der Erde zugewandt
https://www.youtube.com/watch?v=lyNNYRxxY8s 

Auswurf von elektrischer Masse löst - wenn sie in Richtung Erde geht - auf der Erde gewaltige 
Naturkatastrophen aus wie einen Anstieg der seismischen und vulkanischen Aktivitäten, welche zu 
Vulkanausbrüchen, Erdbeben, Wirbelstürmen, Hurricanes, Typhoones, Orkanen, Tsunamis und 
Erdrutschen führen. Dies tut Gott, um die Erde zu reinigen und den Boden zu erneuern und seinen 
göttlichen Samen darin anzulegen für neue Arten und neue Spezies für den gottähnlichen Menschen, 
der auf der Erde leben wird.  

END TIMES SIGNS LATEST STRANGE EVENTS (OCT 6, 2018) THIS HAPPENED ON OUR EARTH | EXTREME 
WEATHER   
https://www.youtube.com/watch?v=JjgVIvMJZjI  
                                                                                            
10/5/18 2pm Earthquake Update Dutchsinse 
https://www.youtube.com/watch?v=AOjhb4bngac&t=29s

*Biblical Signs?Ocean Blood Red-Dead Sea Reborn-Noahs Ark Of Bacteria*Antarctica Mysterious 
Energy*
https://www.youtube.com/watch?v=PzHeLf15CRs&t=256s 

Taube Ohren
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jesaja 29:18
Und zu derselben Zeit werden die Tauben hören die Worte des Buches, und die Augen der 
Blinden werden aus Dunkel und Finsternis sehen
Transkript 
Mein Sohn, an dem Tag, wenn die Urteile im schneller Nachfolge eintreffen, dann werden die Tauben 
Ohren meiner Leute geöffnet werden !!! ICH SAGE DIR, MEIN GEIST WIRD AUS DEM HIMMEL IN EINER 
MÄCHTIGEN FLUT HERAUSFLIESSEN !!! Die Augen derer, die durch die falschen Lehren geblendet sind, 
werden geöffnet! Die Ohren derer, die von den falschen Propheten taub gemacht worden sind, 
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werden offengehalten! Diejenigen, die mich suchen, werden sehen und hören, was mein Geist sagt, 
was BEREUEN ist !!! FALL AUF DEIN GESICHT VOR MIR UND FRAGE, UND ICH WERDE VERGEBEN !!!
Mein Sohn, DER TAG KOMMT SCHNELL HERAN, NEIN, ER IST HIER, DASS MEINE LEUTE, DIE MICH 
GESUCHT HABEN, ERSTAUNT SEIN WERDEN !!! Ich werde die blinden Augen öffnen, um dir Mein Wort 
zu offenbaren! Ich werde die tauben Ohren öffnen, um Meine Stimme zu dir sprechen zu hören! 
Meine Kinder, mach euch bereit, erstaunt zu sein, wie ihr noch nie zuvor gesehen oder gehört habt! 
Euer Verstand kann nicht einmal die Freuden und Geräusche und Sehenswürdigkeiten ergründen, die 
ihr sehen werdet !!!
Mein Sohn, ICH WERDE EINE MÄCHTIGE ARBEIT MACHEN, UM MEINE BRAUT ZU VORBEREITEN !!! Ich 
werde die ganze Sünde herausnehmen !!! Ich werde den ganzen Stolz herausnehmen !!! Ich werde 
Meine Auserwählten aus den Gebäuden herausziehen, die ihnen ständig Milch zuführen - NEIN! SAURE 
MILCH!!! Mein Geist wird ihnen Mein Wort lehren und einem ungebildeten Volk neue Offenbarungen 
eröffnen! Ich bin voller Freude, dass die Zeit gekommen ist, und alle Dinge sind jetzt an Ort und Stelle!
Mein Sohn, RUFE DIE NACHRICHT, DASS ICH KOMME, TAUFE OHREN ZU ÖFFNEN !!! RUFE BEREUT UND 
WENDET EUCH VON EUREN SÜNDEN!!! RUFE ZU MEINEN KINDERN IM SÜDEN - ICH LIEBE EUCH !!! 
SCHREI ZU MEINEN LEUTEN - ICH LIEBE EUCH UND ICH KOMME BALD !!! Ist Euer Haus in Ordnung ??? 
Ich spreche von eurem Herzen !!!
Ich sage euch jetzt, sehr schlimme Dinge werden über diese Welt kommen, aber ich habe euch in der 
Hand, meiner Hand! Ich werde diejenigen beschützen, die mein Vater mir gegeben hat, und euch 
sammeln, wie eine Henne ihre Küken tut! Bleibt in meinem Wort! Bleibt auf euren Knien! Bleibt im 
Geist und nicht im Fleisch! Amen.
Messias Jesus

08.10.2018

„Big quake.“
Ja. 6.0 Haiti. Vulkane – Krakatau u.v.a. in Indonesien 
Anna Marias Allgemeinzustand ist nicht gut. Nach Bluthochdruckkrise und Notarzt bei ihr zuhause fühlt 
sie sich schlapp und müde. 
„Komm.“ 
Ja. 
„Dein Zustand ist nicht gut.“ 
Ja. Seit dem Einsatz. Die Frau des Patienten hat mich runtergebracht – hohe Ansprüche und viel 
geweint über ihre familiäre Situation. 
Jesus hat Anna Maria erleuchtet, daß sie für jeden Verlag eine eigene ISBN braucht, um HOSTA als 
Ebook zu publizieren. 
„Kat. 5“ 
5 Sterne ist es wert, meint er damit. 
„½ Million“ 
Er meint, so viele wollen es haben. Danke Vater, die höchste Kategorie. Weil es von dir ist. Weil du der 
Höchste bist. 

Eitelkeiten über Eitelkeiten
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 23:13-14
13 Zwar bei den Propheten zu Samaria sah ich Torheit, daß sie weissagten durch Baal und verführten 
mein Volk Israel;
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14 aber bei den Propheten zu Jerusalem sehe ich Greuel, wie sie ehebrechen und gehen mit Lügen um 
und stärken die Boshaften, auf daß sich ja niemand bekehre von seiner Bosheit. Sie sind alle vor mir 
gleichwie Sodom, und die Bürger zu Jerusalem wie Gomorra.
Transkript
Wehe Euch, die den Lehren und Äußerungen von Menschen glauben und ihnen folgen. Ich habe jene  
nicht gerufen, die sagen, SO SPRICHT DER HERR! Sie prophezeihen in ihrer eigenen Eitelkeit und den 
Gedanken ihres bösen Geistes! Wehe denen, die Träume erzählen, die ich nicht gegeben habe. Sie 
denken, dass alle Träume von mir kommen und sie sie jedem erzählen müssen. Das ist die Eitelkeit 
ihrer eigenen lustvollen Herzen. 
Mein Sohn, so viele Meiner Kinder werden von jedem Wind der Lehre umweht, die Lehre, die der 
Mensch gemacht hat, nicht ich! MEINE LEHRE IST MEIN WORT – Liebe deinen Nächsten wie dich selbst  
und liebe mich mit deinem ganzen Herzen, Seele und Geist. DAS IST MEINE LEHRE! Wehe diesen 
falschen Hirten, die ständig Meine Schafe mit Halbwahrheiten und Weisheit aus bösen Herzen speisen! 
Diese Männer werden Meiner Wut gegenüberstehen und nicht in Meinem Königreich sein!
Mein Sohn, ich habe immer und immer wieder gesagt, ich komme, aber Worte fallen auf taube Ohren! 
In den kommenden Tagen hätten sich viele gewünscht, dass sie meine Warnungen ernst genommen 
hätten! Es sind gefährliche Zeiten über eine Nation gekommen, die sich von mir abgewandt hat und 
den falschen Prophezeiungen Hananjas folgt! Meine wahren Nachfolger kennen Meine Stimme und 
haben sich auf das vorbereitet, was passieren wird!
Amerika, deine Zeit des Gerichts ist hier und keine Menge von Gebeten wird stoppen, was ich 
begonnen habe! Dein lügender König kann dich nicht retten! Dein Geld kann dich nicht retten! Dein 
Oberstes Gericht kann dich nicht retten! Noch die Show eines falschen Propheten kann dich retten! 
Nur ich kann dich retten, spricht der Herr, und nur ich kann deine Sünden vergeben, die du liebst. 
Mein Sohn, HÖRE MICH JETZT, wie ich sage, die Zeit des Urteils ist hier! Amerika wird abnehmen, nicht 
größer werden! Alles was ist, wird nicht mehr sein! Sie Menschen haben die Lüge über die Wahrheit 
gewählt und nun werden sie essen, was sie gewählt haben. Wehe jenen, die nicht bereuen werden 
und sich von ihren üblen Wegen abwenden.
 Mein Sohn, ich liebe dich und meinen Überrest, die bereit sind und nicht Lügen folgen! Amen.
Messias Jesus
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/10/vanity-of-vanities.html 

11.10.2018 

Anna Maria und ihr Mann machen einen Ausflug nach Bregenz auf den Pfänder. Jesus sagte ihr:
„Fliege“
als sie ihn um die Erlaubnis fragte. Während der Fahrt im Bus ist sie vor Müdigkeit eingeschlafen und 
als sie erwacht, sagt Jesus: 
„Du mußt noch lernen, wie du mit deinem Gastgeber umgehen sollst.“ 
Anna Maria erzählt es ihrem Mann und muß lachen. Sie hat ihr Handy dabei und bittet um ein Rhema, 
da kommt ein Video von Timothy:
„Komm und flieg mit mir weg“ 
Anna Maria bittet Jesus:
Gib mir ein Lied, das dir gefällt, das ich singen kann. Er sagt:
„Frieden“ 
Anna Maria singt in Gedanken:
Shalom chaverim … Herr, gib uns deinen Frieden, Frieden, gib uns …… und Dona nobis pacem … 

Hurricane Michael geht an Land mit Kat. 4 – verheerende Verwüstung und Zerstörung an der 
Westküste, Texas, Carolina etc. 
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12.10.2018

Anna Maria hat wieder Nachtdienst. 
„Ich will dich.“ 
Das ist lieb von dir. Ich freu mich darüber. 
“Anbetung.“
Ja. 
„Mußt den Ärger abgeben.“ 
Danke. Ich komm jetzt. 
Bezüglich Veröffentlichung von HOSTA und PRISCILLA
‚wundert es dich nicht, hab ich gesagt‘ 
Was meinst du? 
‚Pflege‘
‚Morgen. Grün. Norden. Du kennst mich doch. Nach Drehbuch. Winter.“ 
Du meinst – Hurricane Leslie (Kanaren, Madeira, Spanien) oder Michael (USA) wie auf Hawaii – der 
Vulkan Kilauea, der grünen Auswurf regnete?
„Die rauben dir…“
Wegen den Ebooks – meine Kraft, meinen Halt, die dein Wort mir gibt. Fokus auf Vater, nicht auf jene, 
die es bewerten. 
„Kirche rausreißen. Blasphemie.“ 
Ja. Die Verlage auch. Und vor allem Rom, das sind die Lakaien. 
„Mädel.“
„Der Herr sagt: Ich kenne euch nicht.“ 
Deine Schafe kennen deine Stimme, aber die kalte Kirche leugnet es, daß sie deine Stimme hören. Sie 
will nicht zugeben, daß du lebendig bist, damit sie die Schafe kontrollieren kann. 
„Aladin“ 
Und in deinen Schafen wohnst und zu ihnen sprichst. 
„Nevada. Katastrophal. Wunder dich nicht. Die Ehe. Ich heirate nicht.“
Im Himmel, hast du gesagt, heiratet man nicht. 
„Ab und zu. Mutter.“ 
Du meinst – Vereinigung? 
„Hübsch. K.“ 
Du meinst – Verzückung? Fliegen – zum Berg Thabor. Die Mutter, das ist doch der Heilige Geist, das ist 
doch ein Mann – oder? Die 3. Göttliche Person? Dir nehmen sie auch die Kraft, wenn sie deine Worte 
nehmen. Du bist ihre Kraft. 
„Druck nicht auf die Tube.“ 
Tut es dir jetzt leid, daß du es gesagt hast?
„Für dich“ 
Hm? Für mich tut es dir leid?
Weil es in meinen Büchern steht? Ist es dann leblos in den Books, dein Wort? 
„Katholisch.“ 
„Du bist die Hilfe.“ 
Vom Adam? Eva war nicht mit Adam verheiratet. Sie waren so zusammen, nicht wahr?
„Es geht ihnen ja immer wieder gut. Ich gebe ihnen ja immer wieder Nahrung/Speise.“ 
„Nicht von B. abhängig“ 
Nein? Aber der hat mich von dir fortgerissen, nach der ersten heiligen Kommunion, dass ich 
traumatisiert war. 
„Adam und Eva“ 
Ich verstehe. Seither darf niemand zu dir. Vertrieben aus dem Garten Eden. Und die Menschen hast du 
gemacht, dass sie dir gehorchen, nicht wie die gefallenen Engel, die sich gegen dich auflehnten. 
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„die Schlange …. Willsch du mich heiraten ..“ 
„Heiraten probieren…“ 
„Kategorie 4 … morgen“ 
Huricane Michael. Dir ist übel von dem Gestank und Dreck, der da durchgemischt wird.
„Hätt ich dich von Anfang an …. Dann wäre ich auch unendlich gewachsen.“ 
Du mußt doch nicht wachsen, oder? Du bist doch Gott. Aber vielleicht verstehen wir das nicht. Auch du 
kannst wachsen an deinen Erfahrungen mit uns. 
„David … die alle …. Legten Zeugnis ab von mir.“ 
Ja. Du hast es ihnen gegeben. Sie inspiriert. Und sie haben es aufgeschrieben für andere. Vater, wie 
hast du das denn gemeint, ich soll lernen, dich in der ganzen Welt zu verbreiten. 
„Simoultanesously. (Gleichzeitig). Ich kenne dich. Mir zwei.“
Ist es jetzt gefährdet, falls zu viele das lesen? Ziehn die uns dann das Leben raus aus den Adern? 
Problem! Wie dich verbreiten? An deinem Herzen? 
Oh je, was hab ich da getan. Tausendfach verletzbar gemacht. 
„Übung. Romantisch.“ 
Ich hab doch damit angegeben, mich wichtig gemacht. Perlen vor die Schweine werfen. Warum 
gehorche ich nicht. Nur für mich gesprochen. Maria hat alles nur den Aposteln erzählt. Sie hat kein 
Buch veröffentlicht. Sie war bescheiden, demütig. Nicht wie ich. Ich liefere mich und dich den Attacken 
selbst aus.
„Wie soll man lesen, wenn es nicht veröffentlicht wird.“ 
Wird es nicht? Stimmt. Regentschaft. Ein Verlag hat es abgelehnt, wegen dem Inhalt.
Ihr Mann liest es auch nicht. 
Maria mußte ihr Geheimnis auch enthüllen. Dem Josef mußte sie reinen Wein einschenken, von wem 
sie das Kind bekommt. Sie konnte es auch nicht nur für sich behalten. Sie mußte das organisieren, 
dafür einstehen, die Verantwortung übernehmen, das göttliche Kind, dich, aufziehen und Josef sollte 
ihr dabei helfen. So war es dein Wille. Sie mußte vor den Henkern nach Ägypten fliehen. Und ich muß 
den Mann, Gott, schützen, damit die Gender-Vertreter nicht sagen, Gott ist eine Frau und dich vor 
dem Antichrist bezeugen, der sich als Messias ausgeben wird. 
Du bist in Sorge um mich, daß sie mich finden und verletzen. 
Weil ich meinen Mann informiert habe, hat er mich zu seinem Cousin geschleppt mit der Frage, ob er 
sich von mir scheiden lassen soll. Ich trage das für dich, aber wenn ich klüger gewesen wäre und 
gewußt hätte, dass die Kinder nur geistig sind, hätte ich es nicht gesagt. 
„Noch sind sie zu allem fähig – lokal.“ 
Die Muslime? 
„Die Veränderungen. Wir frieren … zu eurer Besserung.“ 
Mich quält ein Dämon. Hätte ich der Frau des Patienten nur nichts von dir und mir erzählt. Nun traf 
mich unberechtigte Kritik mit steifem Beharren und falschen Behauptungen.
„Wenn der Herr mit seiner Freundin oder Frau unterwegs ist …
Ja, mein Geliebter, wenn ich dich so nennen darf. 
Die Stürme, ist es meine Aufgabe, sie zu dokumentieren, oder ist es Täuschung – verbreite ich Angst 
damit? 
„Woman .. take me in your arms…“ 
Komm. 

14.10.2018

Abends vor dem Nachtdienst ein Video
Jungfrauen für Jesus .. so rein wie die Jungfrauen in Salomons Tempel 
„Hast du gedacht, ich hab nur eine?“ 
Anna Maria tut das weh. 
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‚Die größte Ermächtigung…. Kinder ….. Mutterfüchsin…. Und die anderen fragt sie sich. 
„Jetzt weiß ich’s.“ 
Jesus zweifelt. Er will wissen, ob Anna Maria ihn liebt, ihn allein. Scheinbar. Sonst würde es nicht so 
weh tun. Ja. 
Klar gibt es viele Anwärterinnen. 
‚Erde regieren mit mir, jeder ½‘… ??? 
„Herzlichen Glückwunsch. Da muß man ganz sanft sein.“  

Umkehrspiel & Sturzflug
Worte von Jesus an Byron Searle 
Während meines Gebets und der stillen Zeit mit dem Herrn gab er mir heute eine Botschaft, die er 
Umkehrspiel nannte. Nachdem er dieses Wort zu mir gesprochen hatte, wies er mich an, dass ich 
zusammen mit diesem Wort die Botschaft "Sturzflug", die er mir letztes Jahr gegeben hatte, neu 
zusammentragen soll, da diese beiden Botschaften zusammengehören, wodurch er die Wirtschaft 
warnt. Ich spüre vom Herrn eine Dringlichkeit, allen zu sagen, dass sie sich bereit machen und ihr Haus 
in Ordnung bringen sollen.
Sturzflug
11/30/17    
VISION: Der Herr gab mir eine Vision zur selben Zeit, als Er mir dieses Wort vor fast einem Jahr gab. In 
der Vision sah ich eine 747 in einer Höhe von 45.000 Fuß fliegen. Er sagte mir, dieses Flugzeug sei 
repräsentativ für die Wirtschaft und den Aktienmarkt. Ich sah die Passagiere, Piloten und Crew, und 
alle schienen glücklich zu sein. Dann, als jeder Motor des Flugzeugs begann sich nach und nach zu 
beugen, sagte mir der Herr, dass die Motoren verschiedene Märkte repräsentieren, die die Wirtschaft 
beeinflussen (das Flugzeug). Eine Maschine war der Rentenmarkt, eine andere war Rohstoffe, eine 
andere war Metalle, und die vierte war Futures / Leerverkäufe. Ich sah zu, wie jeder Motor zu 
explodieren begann, und mit jedem der Piloten versicherte er den Passagieren, dass alles in Ordnung 
war, dass es keinen Grund zur Sorge gab, dass es nur ein paar Turbulenzen waren. Das Flugzeug 
begann langsam zu sinken, als jeder Motor ausging, aber als der letzte Motor ausging, ging das 
Flugzeug in eine Abwärtsspirale auf den Boden und stürzte ab. 
Jakobus 5: 1-3
1 Geht nun hin, ihr Reichen, weint und heult nach eurem Elend, das über euch kommen wird.
2 Eure Reichtümer sind verdorben, und eure Kleider sind mottenzerfressen.
3 Euer Gold und Silber ist verkalkt; und der Rost an ihnen soll ein Zeuge gegen euch sein und euer 
Fleisch essen wie Feuer. Ihr habt in den letzten Tagen einen Schatz zusammengehäuft.
Transkript:
Mein Sohn, diese Nation ist in einem Tauchgang, ein Sturzflug, und der Aufprall wird schockierend und 
plötzlich sein! Dieser Absturz wird auf der ganzen Welt zu hören sein, und es wird keine Überlebenden 
geben! Der Pilot konnte die Passagiere nicht warnen, die keine Probleme hatten. Das Flugzeug begann, 
sich nach vorn zu neigen und an Höhe zu verlieren. Aber ich, sagt der Herr, werde die Motoren 
ausblasen, und das Flugzeug wird unkontrolliert auf den Boden tauchen !!! Jetzt sind die Passagiere 
erschrocken, einige versuchen sich umzubringen, bevor das Flugzeug in den Boden stürzt, aber ohne 
Erfolg. Als das Flugzeug eine unkontrollierbare Geschwindigkeit erreicht, stürzt es in den Boden. Nichts 
ist mehr aufzuheben, alle Passagiere sind tot und die Black Box ist zerstört, so dass niemand wissen 
wird, was den Absturz verursacht hat. 
Mein Sohn, seit du an Düsentriebwerken gearbeitet hast (ich war zuvor als 
Düsentriebwerksmechaniker / Inspektor beschäftigt), ist dieses Wort für dich zu teilen. Das Flugzeug, 
das du gesehen hast, war ein Jumbo-Jet, der so hoch fliegt, wie es die Flugzeugzelle erlaubt. Das 
Flugzeug ist die Wirtschaft dieser Nation. Obwohl es scheint, dass es flugfähig ist, verliert das Flugzeug 
langsam an Höhe. Plötzlich fängt einer der vier Motoren Feuer und explodiert! Die Motoren 
repräsentieren die verschiedenen Märkte, die die Wirtschaft unterstützen. Der Pilot kündigte an, dass 
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es sich um nichts handelt und ging wieder zum Fliegen. Dann blies ein zweiter Motor, dann ein dritter 
und vierter Motor und fingen Feuer. Das Flugzeug begann dann in einem sehr scharfen Winkel nach 
unten zu gehen. Die Passagiere schrien alle "Lass uns raus!" aber niemand hat sie gehört! Die meisten 
Passagiere sind schockiert. Der Pilot hatte angekündigt, dass es nur ein wenig Turbulenzen gab und 
keine Sorge, das Flugzeug kann bei Bedarf gleiten.
Mein Sohn, die Wirtschaft dieses Landes, ist bereit zu stürzen, und die Banker sagen, dass alles 
großartig ist - geh wieder schlafen !!! Das sind die letzten Tage! Kümmere dich nicht um irgendetwas 
anderes als um meiner Stimme und meinem Willen zu folgen! Viele Dinge passieren aufgrund der 
Sündhaftigkeit dieser Nation. Niemand betet für die Umkehr. Jeder gibt Kredite für Dinge aus, die er 
nicht braucht. Wenn sie meine Stimme hörten, würden sie ihre Häuser in Ordnung bringen, Mich im 
Gebet suchen und sich auf das vorbereiten, was über die Welt kommt! Amen.
Messias Jesus
Umkehrspiel
14.10.18
2 KÖNIGE 23: 26-27
26 Gleichwohl wandte sich der Herr nicht von der Heftigkeit seines großen Zornes, womit sein Zorn 
über Juda entbrannte, wegen all der Provokationen, mit denen Manasse ihm provoziert hatte.
27 Und der Herr sprach: Ich werde Juda auch aus meinen Augen entfernen, wie ich Israel entfernt 
habe, und werde diese Stadt Jerusalem, die ich erwählt habe, abwerfen, und das Haus, von dem ich 
gesagt habe: Mein Name soll dort sein.
Transkript 
Mein Sohn, obwohl der König an der Macht gut aussieht und das Lob des Volkes und meines Volkes 
hat. Sie erkennen nicht, dass das Urteil über ihnen ist. Mein Diener Josiah wurde von allen Leuten 
geliebt, und er tat gut in meinen Augen. Er zerstörte alle Altäre für die falschen Götter. Er zerstörte alle 
Orte, an denen Menschen diese falschen Götter anbeteten. Er tötete alle falschen Priester und ließ 
Mein Volk das Passah einhalten.  Allerdings habe ich Urteile gefällt und Gefangenschaft
auf Juda gebracht wegen des vorigen Königs namens Manasse, der in Meinen Augen großes Böses tat 
und das Volk zur Sünde veranlasste.
Mein Sohn, der König versucht heute, das Unrecht des vorherigen Königs zu korrigieren, ABER ES IST 
ZU SPÄT !!! URTEILE SIND GEFÄLLT UND ALLE WERDEN ERFÜLLT !!! Die Teilung, die du im Land siehst, 
wird exponentiell größer werden, bis Chaos und Anarchy die großen Städte beherrschen werden! Dies 
ist Teil meiner Urteile, die ich gesandt habe! Je weiter sich die Menschen von Mir entfernen, desto 
stärker wird der Feind!
Mein Sohn, MEIN WORT GIBT KLARE UND GENAUE WARNUNGEN VON DEM WAS KOMMT !!! AMERIKA 
MUSS VON DER WELTBÜHNE ABTRETEN, UND ISRAEL MUSS SICH ERHÖHEN !!! 
Ich habe vorher gesagt, dass, solange ISRAEL VON AMERIKA ABHÄNGT, es sich nicht von mir abhängig 
machen wird !!! Amerika ist das Geheimnis Babylon, aber meine Kirche will das nicht glauben !!! STATT 
DESSEN BETEN SIE FÜR SEGNUNGEN UND WELTWEITEN MATERIALISMUS !!! LEST MEIN WORT,  
BLINDE UND TAUBE KIRCHE !!! WAS SOLL ICH SAGEN??? Ich bin missinterpretiert und aus dem Kontext 
herausgenommen, UM MEIN  WORT EURER DUMMHEIT ANZUPASSEN !!!
Mein Sohn, schreie weiter BEREUT ZU MEINEN LAUWARMEN Menschen !!! SIE MÜSSEN SICH VON 
IHREN BÖSEN, WELTLICHEN WEGEN ABWENDEN  UND MIR FOLGEN !!! Ich werde sie sicher und 
beschützt halten, denn ICH BIN EIN STARKER TURM !!! Ich liebe sie so sehr, und ich möchte nicht 
sehen, dass irgendwelche untergehen !!! Lesen Sie wieder mein Wort !!! Der nächste König nach Josia, 
dem guten König, war ein böser König und trieb Mein Volk zurück in die Sünde. Wer Ohren hat zu 
hören, höre was der Geist sagt! Bereite dich vor, denn der Crash kommt! Das Flugzeug ist gesunken, 
aber niemand sieht das! Ich komme bald! Amen.
Messias Jesus
https://byronsearle.blogspot.com/2018/10/backlash-crash-dive.html 
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15.10.2018 

Anna Maria hat meditiert, um zu eigenen Herzen zu kommen. 
„Wenn die Katzen anfangen, zu erfreuen.“
In Salomos Tempel. Die Neue. Eine von vielen sog. Jungfrauen, um dich zu trösten und zu erfreuen. 
Toll! 
„Mein Schatz. Autobahn. Raum. Viewers. OK“ 
Einige haben die Gruppe wieder verlassen. 
„goldig.“ 
Gibt’s noch mehr/andere Miezen? Eine von 144.000? Und danke für dieses Video. Herrscher! 
„Rematch“ (Rückspiel) 
So. So. 
„Bein von meinem Bein. Jetzt!“
Du willst mir weh tun. Jetzt. 
Talente vergraben.  Viewers.
„Auftragggeber. Vertrag.“
„Kanonen. Battle.“ 
Zuckungen. An den Beinen. 
„Zerstreut.“ 
Verwundet!
„Bleib.“ 
Mit wem noch? Andere Mütter? Wie iele? Glaub ich, ich bin die einzige? 
„Viecher“ 
Ah. Nett. Danke. Du machst mich lächerlich.
„Allein. Du.“ 
Lüg nicht. Rapture!!
„Musik. Polster war Musik.“ 
War?! Gelogen. War! 
„Ehefrau“ 
Nr…?  Harem. 
„Ich hasse dich.“ 
Ich dich auch. 
„Versteinert. In between“ 
Verrammelt? 
„Fructus .. ventris … tui. Köfferle packen. Du bist völlig am Ende. Hirate.“ 
Rente beantragen. 
Weg. Vergangenheit. Du. Hupfsch von einem zum anderen.
Schütze. Du. 
„Pussie.Des überlaß ich dir.“ 
Ich bin wirklich ganz verhärtet innerlich und habe viele Zuckungen. 
„Wir hatten ja angerufen und hatten gefragt, falls wirs verkaufen….“
Ah. Um das geht es dir also. Was soll ich jetzt tun. 
„Neu. Neu machen. Verkaufen. Stück.“ 
Wie meinst du das? Neu machen. Wie? Rausnehmen die Books. Aus dem Verkehr ziehen wieder. 
„Romantisch“ 
Ich schäm mich. Schuldig. Deshalb  versteinert. Schuldig vor dir. 
„Bleib. Hurry“ (Beeil dich) 
Ist das dein Ernst? 
„Du bist neu. Und gut“ 
Für dich? 
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„Ja. Bin nicht … (beleidigt).. Esel) 
Mann. Gender. Überwinden mit dir. Alle sollen es wissen. Im Himmel.. Geheimnisse? Lob mich. 
Zwilling. Twinflame.
„Rothaarig. Nochmal. Bitzele.“ 
Zrück gehen. Viel Glück. 
„Ich hab dich gern.“ 
Bin wieder versteinert. Schuldig.
„Wärme. Du.“ 
Komm halt. Ruh dich halt aus bei mir. Dann find ich auch diese Ruhe. Komm.
„Mir sind einig.“
Warum denn nicht mehr. Ja. 
„Wir reden.“ 
..darüber. Ja. Das ist gut, daß wir das tun. Erlaube es. Es geht um ns. Geteilte Freud. Geteiltes Leid. Darf 
ich es ganz dir geben. 
„Du machst ganz neue Gesetze. Standhaft. Das mein ich.“ 
Probieren. Wenn nötig, korrigieren. Erlaube.  Darf ich alles dir übergeben. Hab ich dein Gesetz 
gebrochen? Ist das zu meinem Schaden, oder zu deinem? 
„Ja. Magd. Du bist eine Magd.“ 
Als Ehefrau auch? Magd. 
„Mutter.“ 
Regieren. Mit dir. Deine Kinder erreichen. Zu dir bringen. Dich repräsentieren. Vertreten auf Erden. 
Hast du gesagt. 
Lernen, dich in der ganzen Welt zu verbreiten, hast du gesagt. Du gabst es mir. Alles. Von dir. Ich geb’s 
nur weiter für dich, was du mir gabst. 
„Ja.oo.. geschrieben“
Wenn’s wahr ist! Ist doch wahr, oder? 
„Image. War anders. Hätt ich bloß nicht machen sollen.“ 
Wie anders? 
„Sakrament. Der Ehe.“ 
Und jetzt. Nicht mehr? Bereust du es schon. Brauchst du mich gar nicht? Liebst du mich denn noch? 
„Tochter“ 
Dein Wort, Vater. Das Dritte Testament ist auch ein Buch, im Verlag veröffentlicht, für die Kinder 
zugänglich. Entschuldigung. Ich bereue. Du willst es nicht. Es tut mir leid. Vergib mir. 
„Ich liebe dich.“ 
Wenn ich nicht Magd bin, bist du dann nicht der Herr. Du bist doch Gott. 
Anna  Maria hat ein Ziehen unten. 
„Ich kann nicht.“ 
Mußt du denn? Oder ich? 
„Busserl.“ 
Ja. Komm. 
„Für immer und ewig.“ 
Oh ja, gern. 
„Erfüllt. Manna.“ 
Siehst du. 
„Geomagnetic field. Bist / bin froh.“ 
Ja. Ich auch. 
„Disziplin.“ 
Genau. Dazu stehen. Zeugnis. 
„M. wenn die so weiter macht … heiraten“ 
Die Tochter des Cousins ihres Mannes – hilfreich und sanft. 
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Anna Maria betet den Barmherzigkeitsrosenkranz. 
„Priscilla. Die Quellen sind die Wahrheit. Du kommsch. Sein Herzchen denkt nicht, daß es allein auf der 
Welt ist.“ 
Alle Bräute, alle, die er ausgesucht hat, abgesondert und gereinigt hat durch Wiedergeburt, werden 
mit ihm herrschen. 

16.10.2018 

Was droht uns aus der Astenosphäre
Als Anna Maria heute früh in ihr Herz eingekehrt ist, hat sie Jesus mit einer gedrängten Stimme, die 
darauf schließen läßt, dass eine Katastrophe sich anbahnt, sprechen gehört:
„California
Ohio – Torpedo
Insulas  - Astenosphere – Bomb
Du bist informiert.” 
Ja.

 

Weitere Bilder unter: https://www.google.com/search?q=Asthenosphere&client=firefox-
b&tbm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ved=2ahUKEwjyuYKghoreAhXLDOwKHY5GD40QiR56BAgKEBY
&biw=1301&bih=615#imgrc=_ 

Was Californien angeht: Es steht zu befürchten, daß durch die seismischen Aktivitäten der 
Andreasgraben reißt und große Teile des Landes im Meer versinken. Am 17.8.2018 (siehe Zitat unten 
aus Regentschaft – Band 1) sagte Jesus, daß sich Ohio hebt wohl im Zusammenhang mit dem Kochen 
der Magmakammer des Yellowstone Supervulkans. 
Mit den Insulas meint Jesus die Fiji Inseln, Neuseeland, Australien, Indonesien. Nord Korea (??) hat 
eine Bombe auf den dortigen Vulkan tief unten im Meer unter den Kontinentalplatten geworfen und 
die Platten beschädigt, ein Loch in die Platten geschossen mit einer Interkontinentalrakete. Das hat 
tiefe Beben mit Magnituden von 6 und 7 in 500 bis 600 km Tiefe zur Folge. Diese strahlen aus über den 
gesamten Ring of Fire und seither finden täglich Beben mit Magnitude 5 bis 6 oder sogar 7 statt in der 
Gegend von Fiji, Neuseeland, Indonesien, Japan, Rußland, Arktis, Canada, Californien, Mexiko, Peru 
usw. Die größte Gefahr besteht dann, wenn auf einmal keine Beben mehr sind, denn dann bricht der 
Vulkan aus unter der Kontinentalplatte von Fiji und verschluckt viele der Inseln dort und bringt die 
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Vulkane entlang des Ring of fire zur Explosion. An anderer Stelle hat Jesus gesagt, daß, wenn die 
Magnituden im Bereich 7 sind, explodiert der Yellowstone. 

Beben heute  Morgen 
Magn. 6,5 New Caledonia 2:37 am 
Magn. 6,8 New Caledonia  3:11 am 
Magn. 5,8 New Caledonia  3:34 am 
Magn. 5,4 New Caledonia  3:49 am 
Magn. 5,4 Yining Xian, China  4:23 am 
Magn. 5,0 New Caledonia  4:46 am 
Magn. 5,1 New Caledonia  5:21 am 
Magn. 5,1 New Caledonia  5:32 am 
Magn. 5,0 New Caledonia  5:48 am 
Magn. 5,0 Liloy, Phillippines  6:04 am 
Magn. 5,1 New Caledonia  6:24 am 
Magn. 5,0 New Caledonia  6:36 am
Magn. 5,6 New Caledonia  7:03 am 
Magn. 5,1 New Caledonia  7:52 am 
Magn. 5,2 New Caledonia  9:09 am 
Magn. 5,3 Central Mid-Atlantic Ridge 10:54 am 
Magn. 5,4 Easter Island 3:13 pm 

17.10.2018 

Geben und Nehmen 
Anna Maria hat einen Traum 
Sie ist neu in einer Gemeinschaft. Als sie gesungen haben, hat sie sich mokiert. Als sie wieder gesungen 
haben, hat sie sich engagiert und versucht, sich zu integrieren. Jemand fragte:
‚Und du hast auch schon gesungen?‘ Da durfte sie mitsingen. 
Jesus: „Bäbäbäbäbää“ 
Er spiegelt Anna Maria, weil sie auf die Kritik der Frau des Patienten sich heftig verteidigte. Die Ehefrau 
des Patienten hatte sich einen Krimi angeschaut. Dann kam sie ins Patientenzimmer und behauptete, 
Anna Maria hätte ihn 3 Stunden nicht gelagert. Das war eine falsche Aussage und Anna Maria wehrte 
sich. Es war quasi eine Unterstellung oder Lüge, da sie den Patienten in der Zwischenzeit zeimal 
gelagert hatte innerhalb von 3 Stunden. Die Ehefrau war aber mißtrauisch und blieb bei ihrer 
Behauptung. 
Anna Maria fragte Jesus: Wie hättest du das denn gemacht?
„Schweigen“ 
Anna Maria fühlte sich verletzt und wollte das auflösen. 
Jetzt nach dem Traum ist sie verzweifelt. Sie weint. Sie fragt Jesus: Wo warst du, als sie auf mich 
losgingen. Mein Mann weiß um die Situation in der Pflege bei unzufriedenen Angehörigen. Er hätte 
mich getröstet. 
Und jetzt bettele ich um Liebe bei dir, da ich bei dir auch nur eine von vielen bin und dich auf den 
Knien um Vergebung bitten muß. Anbetung ist keine Beziehung, sondern ein Amt, ein Dienst. Und ich 
habe keine Sünde begangen. Ich wurde verletzt. 
Dann dachte sie, es ist so, wie wenn sie ihrem Mann die Wäsche bügelt, das ist ein Dienst innerhalb 
der Beziehung, die nicht nur aus dienen besteht, sondern ein Geben und Nehmen ist. Jesus verschenkt 
Gnaden für den Dienst der Anbetung. 
„Deine Gegend“ sagt er. 
Er schenkt Frieden und Sicherheit als Gnade für den Dienst der Anbetung. 
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„Bauch. Kinder. Ich hab dich schon als Frau genommen.“ 
Da ist eine Liebesbeziehung. Sie konnte es gerade nur nicht sehen und dass es schon so viele liebevolle 
Momente gegeben hat voller Glück und Seligkeit, daran erinnert sie sich auch gerade wieder. 
Sie erkannte, dass es besser ist, ehrlich miteinander zu sprechen über die Situation, als einfach auf den 
Knien etwas zu bereuen, was schmerzhaft gewesen ist und wo sie quasi unschuldig angegriffen wurde. 
Die Reue stellt sich von selbst ein, wenn die Situation im Gespräch aufgelöst wird und die Liebe wieder 
fließt. 
„Geh weiter!“  sagt er und „Tussi. Beleidigt.“ 
Mit Tränen das bittere Salz ausgeschwemmt geht es weiter. 
„Sie sperrten sich dagegen. DU auch.“ 
Ich hab mich auch verrammelt. Viele Jahre lang. 
Aber diesmal war ich sofort für dich bereit und du hast mich zur Mutter gemacht. Ohne darüber 
nachzudenken, was mein Mann sagen würde, hab ich sofort ja gesagt. Er wollte auch Kinder, aber für 
ihn war ich zu alt, unfruchtbar. Nur du konntest mich noch zur Mutter machen in meinem hohen Alter. 
Du kannst nicht körperlich, aber du kannst göttliche Eier pflanzen, geistige Saat aussäen.  Nun ist allen 
geholfen und meinen Mann hast du zu einem Stammvater gemacht auf Erden und dem Vater hast du 
einen Enkel gezeugt, einen Sohn von seinem Sohn, Jesus. GEBEN und NEHMEN. 
„Mir zwei.“
Ein wundervolles Team. 
Eine Urkunde gibt es nicht, die wir unterschreiben. Komplettes Vertrauen ist das Siegel. Wie im 
Paradies bei Adam und Eva. 
„Denk mal. Wie froh sie ist.“ 
Es ist wundervoll. Ich darf mich nicht mit den anderen vergleichen, damit ich mich nicht verwickle und 
daran leide. Es ist einmalig und wunderbar. Einfach wundervoll, was mit uns geschieht. 
„Gnade. Ich kenn dich.“ 
Danke. Ich liebe dich.
„Wodsch du mich ..“
Wir sind ja schon. Ja. 
„Ich hab nur eine.“ 
Immer schon. Ich glaube dir. Ich vertraue dir. Du bist es. Du hast mein Herz befreit. Geheilt. 
„Spitzmus. War nötig. Du mußtest mich suchen.“ 
Gefunden. Froh. Dankbar. Glücklich. 
„Am Ölberg. Da war auch niemand.“ 
Mein Held. Der einzige, der diesen schweren Weg gehen konnte. Du allein. Niemand außer dir konnte 
das tun. Allein dein Glaube war dazu fähig und die Kraft von oben. 
„Gefunden.“ 
Ich nimm dich mit in den Tag. Bleibe bei mir. 
„Bewegung. Da ist Bewegung.“
Lebenskraft pur. Es fließt wieder. 
„Der Teich…“ 
Fische füttern. Oh. Ich muß heute hin, wenn es so warm ist, haben sie Hunger. Du belohnst uns mit 
sommerlichem Wetter im Oktober. Ich freu mich darüber. Die Wäsche gestern war gleich trocken. 
„Ich muß sagen, schön, wie du das gemacht hast. Prima.“ 
Heilsam.
„Was hätt ich nur angefangen ohne dich. „
Und ich erst. Diesen Ort hier gäbe es nicht mehr. Das verdanke ich dir, daß wir hier im Frieden wohnen 
dürfen. Schön. 
‚Spitzmaus!‘ Deshalb hat mein Mann auch damit angefangen, damit ich DICH suche. 
„Divorce“
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Scheidung gibt es nicht im Himmel. Er hat das anfangs öfters mal als Waffe benutzt, wenn er seinen 
Willen durchsetzen wollte. Im Himmel gibt es nur Versöhnung und ewige Liebe. 
„Jetzt hen mirs. Ich hab selber nicht gewußt, daß ich das bin.“ 
Ja so was. Gibt’s das auch, Du, Gott, nicht gewußt. Das mit der Beziehung meinst du? Du hast es 
bestimmt gewußt – aber noch nicht erfahren. Du erfährst es erst jetzt und ich auch. 
„Du hast mich gefunden. Letztendlich hast du mich gefunden.“ 
Toll. 
Du hast auch gesucht – eine Frau. Da sind viele. Aber nicht bereit für dich, so wie du es wünschst.  Hast 
dich finden lassen von mir. Gefunden. Froh. 
„Kaffee. Jetzt darfsch.“ 
Lach.
„Deswegen verbieten Männer den Frauen etwas, wenn sie sich ihrer Zuneigung nicht sicher sind.“ 
Na dann – Latte macchiato ist mir am liebsten. 

Unwetter in Spanien .. Bodenfrost in Deutschland  
https://www.youtube.com/watch?v=XbJce74Kp7Q&t=4s 

Jesus sagt…
Dies ist Mein aktuelles Rhema für dich
Botschaft vom 9. April 2018
Der Nutzen einer Prüfung & Die zunehmende Heiligkeit
https://www.youtube.com/watch?v=zVIYvqudGcA 

Abends, nach dem Beten:
„In atonement … wie kommst du dazu, mich als deinen Mann vorzustellen. Ich bin nicht dein Mann.“ 
Die Bilder! In ‚Geben und Nehmen‘ – entfernen. 
Ich hab dich doch nicht als meinen Mann vorgestellt, höchstens als Vater und ich bin deine Tochter 
und Hosta ist dein Sohn. Das ist alles. 
„Willst du …. Überlegen.“ 
Ich bin gespannt … was hast du jetzt wieder vor? Ich habe ein schlechtes Gewissen wegen dem Artikel 
‚Geben und Nehmen‘. 

18.10.2018

Anna Maria bereut. Wie kann sie ihn, den himmlischen Vater so präsentieren, als ihren Mann, 
während sie doch mit R. verheiratet ist. Sie ist beiden zu nahe getreten. Sie hat beiden weh getan. 
Vielleicht mag der Vater auch nimmer mit ihr, oder ihr Mann. Beide nicht mehr. Wenn sie sie noch 
erlauben, so mögen sie sie doch einfach beide lieb haben. Freunde. Freunde fürs Leben. Wenn du 
willst, Joshua. 
„Nachher.“ 
Anna Maria will nun schweigen. Sie bittet, ihr das ‚bäbäbäää‘ schon wieder zu vergeben. 
Er ist nicht ihr Mann, sie ist mit ihrem Mann verheiratet und er ist der Vater der Kinder, der geistigen 
Kinder, die er mit ihr möchte oder gewollt hat. Sie bittet:
Verzeih mir bitte. Danke, Jeshua, für die Kinder, für deine Geduld, Güte und Großherzigkeit. Ich 
wünschte, du würdest mich nochmals in die Arme nehmen und lieb halten. Das würde mir sicher gut 
tun. Dir vielleicht auch. Und danke für deine Zurechtweisung. Ich hätte mich verfehlt, und du hast die 
Dinge wieder gerade gerückt in die Wahrheit, in das, was wirklich ist. 
„Du hassest mich nicht?“ 
Auf keinen Fall. Nein. Du hassest mich doch auch nicht. Du liebst mich. 
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‚Hau ab‘. Jetzt kommt es nur ganz leise noch von dir, als ob du es überwunden hättest, was ich gesagt 
habe um Clares Liebe willen zu dir, weil sie dich auch liebt. Du bist wahrhaftig und gerecht. Man muß 
nur miteinander reden.  Dann klärt sich manches auf.
„Da hab ich halt gesucht und jetzt ist es noch da… wodsch mich …?“
Wart noch. Nicht dass ich mich wieder verfehle. Gell, dich drängt es auch wieder her zu mir. Danke, 
daß du wieder mit mir redest.
„… und deswegen … spreche ich.“ 
Ja. Gut so. Nur du kennst die ganze Wahrheit und weißt, wann es Zeit ist, zu sprechen. 

Ebook ‚Regentschaft‘
Ein Verlag hat es abgelehnt. Anna Maria fragt Jesus, warum? Da sieht sie ihre Angst. Sie hat vor Angst 
geschlottert, da haben sie es abgelehnt. 
„Dort gibt es diese Phase. Wenn jemand neu ist, packen sie ihn erst mal beiseite.“ 
Ja. Sie hat es gefühlt. Die beiden Books HOSTA und PRISCILLA haben sie anstandslos veröffentlicht. Als 
sie es mit ‚Regentschaft probierte, hat sie gesehen, wie sie murren: ‚Schon wieder die, so schnell.‘ 
Ausbrennen?
„Locker.“
„Kapiersch. Die wollen dir nichts. Aber die brauchen auch Zeit, um die Dinge zu verdauen. Praktisch wie 
du.NEU. Mach dich nicht verrückt. Du hast Zeit genug. Ist mir viel lieber, wenn du bei mir bleibst. 
Schnapsidee.“
Versteht ja doch niemand, wenn sie nicht zugerüstet sind von deiner Liebe. Ich wäre auch lieber bei 
dir, wenn es vollbracht wäre, aber so läßt es mich nicht Ruhe finden. Widder !!  Die haben immer 
Angst, zu spät zu sein.
Danke, dann habe ich verstanden. Diesen Verlag (bookRix) in Ruh lassen und bei dem anderen Verlag 
(neobooks) probieren. 
Sie versucht es bei dem anderen Verlag. Das Texterkennungsprogramm findet Fehler, die Anna Maria 
nicht findet.  Sie bittet den Verlag um Hilfe. Sie soll ihnen das Manuskript schicken. Nachdem sie es 
geprüft und freigegeben haben zum hochladen kann Anna Maria das Ebook ‚Regentschaft‘ bei diesem 
Verlag veröffentlichen. 

Die Bedeutung von Leiden – Warum ich sie zulasse und wie sie genutzt werden 
https://youtu.be/Rb2RAhpW-l8 

Paradigmenwechsel für ISRA-EL und die Gemeinde 
https://youtu.be/ZvgG38qHQOc 

19.10.2018 

Tief präge ich mir dein Wort ein, damit ich nicht vor dir schuldig werde.
Psalm 119:11

Sonnenwinde und geomagnetische Sonnenstürme 
Minor G1 geomagnetische Sturmbeobachtung für den 19. Oktober 2018
Die wahrscheinlichste Aerea von Aurora Ausdehnung: die Nähe der Gruenen-Linie (Kp 5)
NOAA-Prognostiker sagen, dass es am 19. Oktober eine 60%ige Wahrscheinlichkeit für einen 
geomagnetischen Sturm der G1-Klasse gibt.
G1-Bedingungen sind wahrscheinlich auf antizipierte Antworten zurückzuführen, die mit der Ankunft 
einer gleichläufigen Wechselwirkungsregion (CIR), gefolgt von einem Koronalloch-
Hochgeschwindigkeitsstrom, verbunden sind.
CIRs sind Übergangszonen zwischen sich schnell und langsam bewegenden Sonnenwindströmen.
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In diesen Regionen türmt sich das Sonnenwindplasma auf und erzeugt Dichtegradienten und 
Schockwellen, die Aurora-Strahlung gut zünden. Der Hochgeschwindigkeitsstrom fließt von einem 
nördlichen Loch in der Sonnenatmosphäre, die hier in extremer ultravioletter Wellenlänge vom NASA 
Solar Dynamics Observatorium gezeigt wird. Arktische Himmelsbeobachter sollten vor dem 
Wochenende auf Polarlichter achten.
Was ist Weltraumwetter?
Weltraumwetter bezieht sich auf Veränderungen in der Weltraumumgebung .... Besonders die Region 
zwischen Erde und Sonne. Der 'Sonnenwind' von der Sonne strömt an der Erde vorbei und wird 
hauptsächlich durch das Erdmagnetfeld abgelenkt, aber Variationen im Sonnenwind verursachen 
Veränderungen im Erdmagnetfeld.
Gelegentlich tritt eine enorme Freisetzung von magnetischer Energie, Sonneneruption genannt, in der 
Sonne auf.  Flares können große Mengen an Röntgenstrahlen erzeugen, die die Erdatmosphäre 
beeinflussen. Sie können auch atomare Teilchen (meist Protonen) auf sehr hohe Geschwindigkeiten 
beschleunigen (ein wesentlicher Bruchteil der Lichtgeschwindigkeit!)
Diese hochenergetischen Teilchen sind gefährlich. Die meisten Auswirkungen des Weltraumwetters 
betreffen uns bis zu einem gewissen Grad. Einige Aspekte sind gutartig, aber faszinierend wie die 
Aurora, und einige sind bösartig.
Je mehr unsere Gesellschaft von Technologie abhängig wird und je mehr wir den Raum nutzen, desto 
mehr werden wir vom Weltraumwetter beeinflusst.
(Anmerkung: Jesus hat mir in einer Vision ein Bild gezeigt, wie er mit seiner hohlen Hand Masse an der 
Sonnenoberfläche verschoben hat und ein Sonnenloch geschaffen hat, aus welchem dann 
Sonnenwinde in Richtung Erde geweht sind. Diese Sonnenwinde können auf der Erde Veränderungen 
der Form bewirken, dass die seismischen Aktivitäten und die Vulkanaktivitäten zunehmen und dass es 
zu Tsunamies, Hurricanes, Tornados, Erdspalten und –rissen sowie allerhand Naturschauspielen 
kommt. Die Stärke bestimmt und kontrolliert Jesus, denn ER ist der Herr über die Naturkräfte. Die 
Naturkräfte sind seine Erntehelfer bei seinem Zweiten Kommen im Gericht. Dabei gilt Jesu Zusage, 
jene zu beschützen, die Ihn suchen und seinem Willen dienen. 
Aurora Displays ALERT: Geomagnetische Sturmbeobachtung der G1(Kp5)-Klasse angezeigt für den 19. 
Oktober - Was ist Weltraumwetter?
https://www.youtube.com/watch?v=__8jSTvw6YI 

Aber Wind steht auch für Geist und es geht in eine neue Richtung - es kommen geistige Inhalte wie z.B. 
Was uns drüben einsam macht und wie wir mit Engeln Freundschaft schließen 
https://www.youtube.com/watch?v=2XLgGkVo9QA&t=88s 

Lebe diesen Tag, als ob es dein letzter wäre auf Erden – Liebesrief von Jesus 
https://www.youtube.com/watch?v=dzsG94R8HgA&list=PL73-eEs6JmCs0VCa3SG99DigS9dQvrZB_ 

Zu guter Letzt lasst uns hören, welche Schlussfolgerung sich aus all dem ergibt: Begegne Gott mit 
Ehrfurcht und halte seine Gebote! Das gilt für jeden Menschen.
Prediger 12:13

20.10.2018

Der Ruhm der Menschen muß sterben – Die Trompete Gottes 
https://youtu.be/qrGmiX4wY50 

21.10.2018



   103

Unglaubliche Überflutungen weltweit, Erdrutsche und massive Erdspalte 
https://youtu.be/CoR0XlSFVNU 

Der Herr sagt: Eure Entschlossenheit und euer Vertrauen wird auf die Probe gestellt – Die Trompete 
Gottes   https://www.youtube.com/watch?v=DGJVykisW4k 
Anna Maria fehlt heute jeglicher Antrieb und Entschlossenheit. 
Ihre Disaster Prediction App meldet gestern abend um 23:22: ZERO DAY Update: kp 0 für 36 Stunden. 
Das ist die höchste Alarmstufe für Herzpatienten und Geistige Patienten. Bewußtsein und Gedächtnis 
können betroffen sein in allen biologischen Wesen. Das heißt es sind keinerlei Sonnenaktivitäten, 
keinerlei Auswurf von elektromagnetischer Masse, die das Erdmagnetfeld beeinflussen können, dafür 
fehlt es an Power und das System ist unten, kein Antrieb, die Maschine steht still. Dennoch sind Beben 
von 5,9 und 5,3 und 5,0 und 5,5 in der bekannten Gegend von Australien, Indonesien, Japan.

Ihr seid eingetreten – Der Tag des Herrn ist hier – Die Trompete Gottes 
https://www.youtube.com/watch?v=_n6_W4BINEo 

Mein Geist ist sanft und von Herzen demütig – Kommt und lernt von mir – Liebesbrief von Jesus 
https://youtu.be/ZhP1IBauIKc 

22.10.2018 

Anna Maria will wissen:
Jesus, warum hastdu gesagt ‚atonement… ich bin nicht dein Mann. Du bist nicht die einzige. Ich hab 
viele. Warum? Und warum fragtest du dann: Würdest du mich auch heiraten? Wo ist denn mein 
Irrtum? Was ist falsch mit mir? 
„Fröhlich. Entschuldigung. Kind.“ 
Anna Maria sieht ein Brautkleid, weiß – da kommt: 
„Bist ein Mann. Willst selber nicht heiraten.“ 
Das könnte sein. Habe mich stets schwer getan damit. 
„Schwer“ 
Dann bin ich beruhigt. Dann geh ich jetzt auch schlafen. 
Um 23:45 Uhr aufgewacht:
„Hütte. Himmel. Motorradfahrer. Geheimnis wird gelüftet, mitten in der Nacht.“ 
Schütteln. 
„Schlaf. Remnant.“ 
Du willst mich an der Nase rum führen. Warten. Du. Ich bin auf der Erde. 
Anna Marias Mann hat Durchfall. Er braucht sie jetzt. Er ist krank. Zu viel Arbeit. Es geht ihm nicht gut. 
„Du bist ja keine normale Krankenschwester.“ 
Du versteckst dich. Du führst mich nur an der Nase rum. 
„Auf dem Lamm ruhen nur Herzen und ihre Quellen.“ 
Anna Maria beschwert sich, weil er gesagt hat, dass er viele hat und sie seine Mutter sei und Maria 
Magdalena seine liebste Freundin auf ewig, und dass sie wohl deswegen immer am liebsten allein 
gewesen sei, daß ihr Mann sie braucht. 
„Ich trenn euch.“ 
Sie sagt, daß ihr Mann ihr einziger Freund sei, dass die Heartdwellers sie auch nicht mögen und dass in 
ihrem Kanal auch niemand antwortet, daß sie nur das Brot nehmen, aber nichts sagen und nun wolle 
er sie auch noch von ihrem besten Freund trennen, den sie habe. 
Sie sieht ein Bild: 
Ein Mann liegt auf dem Bauch auf seinem Lager. Er wird geschüttelt und in ihre Richtung geworfen. 
„Wohlhabend.“ 
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Das stimmt. Ihr Mann liebt den Wohlstand. Josef war auch wohlhabend, als Pflegevater Jesu. 

Gott, Vater aller Menschen, ich bin es, deine Tochter, dein Kind. Ich brauche deine Hilfe. Es tut mir leid, 
dass ich so taktlos geredet habe. Ich bitte um Klarheit in allen schwelenden Dingen, nach dem 
göttlichen Willen für alle Betroffenen, in der Kraft des hl. Michael, der kämpft, im November, um 
Klarheit und um den Sieg der Wahrheit. Ich lege alles, was ist, an dein Herz, weihe alles deinem 
göttlichen Vaterherzen. 
„Bleib.“ 
Ich bleibe bei dir. Bitte, hilf mir zur Klarheit in allen schwelenden Dingen gemäß deinem Willen. 
JESUS ! WILLST DU MEIN FREUND SEIN; FÜR IMMER ?
„Natürlich“ 
SCHÖN
„Lokal“ 
„Ich liebe dich“ 
Ich liebe dich auch. 
Jesus zeigt Anna Maria .. ihre Leute, ihre Familie und sagt:
„Die wissen, daß ich auf dich warte.“ 
FREUNDE !!!!  
„Du auch. Komm her.“   
JA. !!! 

Bring dein Kind schon in jungen Jahren auf den richtigen Weg, dann hält es sich auch im Alter daran.
Sprüche 22:6 

1 Korinther 13:13
Nun bleiben Glaube, Erwartung und Liebe...
Diese drei. Aber Liebe ist das Grösste.

Das hier müssen wir uns tief zu Herzen nehmen
Jesus selbst geht jetzt auf die Knie und betet
Ich bin auch schuldig mit meiner Zeiteinteilung und mit meinem Handeln ... dabei kann wirklich jede 
Stunde, ja jede Minute nun die letzten sein .. Bedenken wir es und handeln wir in Jesus Sinn
Ihr steht am Abgrund der Katastrophe und die Zeit läuft aus – Liebesbrief von Jesus 
https://www.youtube.com/watch?v=XVPkOPLxtHg 

23.10.2018 

Anna Marias Schmerz im Nacken antwortet: ‚ Allein. Nachfolge. Jünger.‘

24.10.2018

»Ich habe dich schon gekannt, ehe ich dich im Mutterleib bildete, und ehe du geboren wurdest, habe 
ich dich erwählt, um mir allein zu dienen. Du sollst ein Prophet sein, der den Völkern meine 
Botschaften verkündet.«
Jeremia 1:5

Der letzte Strohhalm
Jeremia 7:27-28
27 Und wenn du ihnen dies alles schon sagst, so werden sie dich doch nicht hören; rufst du ihnen, so 
werden sie dir nicht antworten.
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28 Darum sprich zu ihnen: Dies ist das Volk, das den HERRN, seinen Gott, nicht hören noch sich bessern 
will. Der Glaube ist untergegangen und ausgerottet von ihrem Munde.
Transkript:
Mein Sohn, dies ist der letzte Strohhalm, denn ich habe meine Propheten und Wächter, meine Seher 
und Träumer, meine Töchter der Weisheit und meine Männer des Wissens, die Meine Warnungen und 
Gerichte ausrufen, aber mein Volk ist so arrogant, dass es sich weigert die Wahrheit zu hören und 
beschließen, ihre Häuser nicht in Ordnung zu haben !!! Meine Leute sind so fleischlich, sie denken 
daran, ihre Häuser in Ordnung zu bringen, weil sie sich mit Vorräten eindecken müssen! Das Haus, von 
dem ich spreche, ist das Herz !!! Vielleicht haben Sie einen unterirdischen Unterstand, er kann mit 
Jahren Essen bestückt sein; aber wenn dein Herz nicht aufgehört hat fleischlich zu sein, wirst du für alle 
Ewigkeit zugrunde gehen !!!
Mein Sohn, warne weiterhin Meine Leute, während es Zeit ist - DAS IST DER LETZTE STROHHALM !!! 
Ich sage dir jetzt, dass Rot Blau überholen wird, und die Leute der Nation fordern das Kriegsrecht! 
Chaos und Gewalt werden wie nie zuvor sein, und die Menschen werden Angst haben, ihre Häuser zu 
verlassen! Meine Leute sind nicht bereit für das, was bald zuschlagen wird - sie wurden vom lügenden 
König in den Schlaf gewiegt!
Mein Sohn, während dieser Zeit werden Gemeinden von denen mit verwerflichem Bewußtsein 
überfallen werden und viele während des Gottesdienstes töten! Ich sage, HABE DEINE HÄUSER IN DER 
ORDNUNG !!! Mein Volk, bitte höre auf meinen wahren Wächter und Propheten, NICHT auf 
diejenigen, die über Frieden, Wohlstand und Segen schreien !!!
Höre das Wort des Herrn - Tod und Verfolgung kommen zu dieser Nation! Männer werden verrückt 
werden, und wildes Blutvergießen wird das Land bedecken! Die Wirtschaft wird zusammenbrechen 
und nicht wieder aufstehen, bis der Böse alle Dinge kontrolliert!
Mein Sohn, die Westküste ist geladen und der Hammer ist zurück! Ich habe meinen Finger am Abzug 
und es ist ein Haar auslösen! Ich habe seit vielen Jahren gewarnt - DIE ZEIT IST JETZT HIER! Dieser König 
wird mein Land teilen, und ich werde seines teilen! DAS IST DER LETZTE STROHHALM!!!
I CH SAGE JETZT FÜR JENE VON EUCH, DIE ZWEIFELN - JETZT VERGEBEN !!! WEG VON DEINEN BÖSEN 
WEGEN, UND ICH VERGESSE! Dieser Diener ist nur einer von vielen, die ich gewählt habe, um zu 
wiederholen! HÖRE DIE WAHRE STIMME !!! Bleib in meinem Wort! Bleib im Gebet! SUCHE MICH, DASS 
ICH DICH IN DEN KOMMENDEN TAGEN UNTERSTÜTZE! Ich liebe euch, und ich komme bald !!!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/10/the-last-straw.html 

Beitrag zum inneren und äußeren Aura Sehen
https://www.youtube.com/watch?v=nVV3ZGTuTeU&t=2953s 

Wie man Chakren öffnet – einfach erklärt 
https://youtu.be/RSbMU4OEiAs 

25.10.2018

„Du verstehst am schnellsten, welche Art Weg dort angesiedelt wird – Wahl.“ 
Dich. Ich wähle Dich. 
„Vorträge..“ 
Sind sie Wahrheit? Jesus meint Antroposophie nach Rudolf Steiner. 
Vergib mir, wenn ich manchmal eifersüchtig werde, aber das ist nur so lang, bis ich mich wieder 
beruhigt habe, dann bin ich dir wieder gut. 
„Brauchst dich doch nicht fürchten. Dir passiert doch nichts, hab ich dir doch gesagt.“
Ja. Ich will es dir glauben. 
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„Leg dich hin …… das hast du nicht gemacht.“
Nein. Weil ich noch nicht fertig war. Es tut mir leid. Entschuldigung. Ich hätte auf dich hören sollen. 

Über das geistige Leben und das Jenseits 
Vorträge über das Leben nach dem Tod - von Axel Burkart (in Anlehnung an Rudolf Steiner - 
Antroposophie - Lehre vom geistigen Leben) 

1) Wer ist tot und wer lebendig? Der spirituelle Blick sieht Dinge anders - Unser Leben im Jenseits    
https://www.youtube.com/watch?v=fT0os_mK1FE&list=PLPsKQnVnJetODmqPzZNRiwcleHqscLD3N&in
dex=2&t=5s

Reinigung von Aura, Chakren und Räumen 
Video-Reihe:
Zur YouTube -Playlist:
https://www.youtube.com/playlist?list=PLi7JLpMN11tmyt-KYuXKh32yYFoHctUYF

26.10.2018

„Channeling… das hat dich gereinigt. Jetzt bist du bei mir.“ 
Du meinst, nicht mit der Welt verheiratet. 
„Das sind Leute, die erwählt wurden. Die lassen sich nicht blenden.“ 
Danke, mein König. Danke für all die Gnaden, die ich von dir empfangen habe. Ich übergebe dir alles, 
was bei mir da ist. Bitte, übernimm die Führung. 
„Ich mag dich.“ 
Ich dich auch, Majestät. 
„Fertig?“
Aufschreiben! 
„In dem Moment, wo man mit Christus spricht, muß man nicht mehr sterben.“ 
Vision:
Jesus zeigt Anna Maria im Geiste ein Bild, wie eine Kugel sich formt, ganz hell wird, golden, eine 
goldene, hell leuchtende Kugel, dann wiederholt sich das nochmals, dann sieht sie ein strahlend helles 
Licht im All.
Er sagt: „Das bist du. Davon gibt es Millionen.“ 
Jesus will andeuten, daß sie nicht die einzige ist, die er liebt. 
Sie alle haben die Wahrheit gesucht, deswegen leuchten sie in der Dunkelheit. Sie haben die Chance, 
während der Vater der Materie, Satan versucht, sie an den Mammon zu binden, sich davon zu reinigen 
durch Entsagung, dadurch sich nicht an die materiellen Dinge zu binden, sondern sie nur zu nutzen, 
wenn es sein muß.  Sie haben die Chance, ihren Geist zum leuchten zu bringen durch Reinigung und 
immer heller zu strahlen, geistig zu wachsen und den Himmel zu wählen, den Himmel schon auf Erden 
zu wählen als Bund, als geistige Ehe. Anna Maria glaubt, daß es so zu sehen ist, daß der göttliche Funke 
im Menschen, wenn er erst einmal zum Vorschein gekommen ist, den Geist Gottes heiratet dadurch, 
daß sich Geist und Geist vereinen und für immer darin verbleiben mit der Hilfe und der Gnade Gottes. 
„Komm zu mir.“ 
Wenn du willst. Gern. So, wie du erlaubst. 

Ein Erdbeben der Stärke 6,8 trifft Griechenland – Tsunami-Warnung 
https://youtu.be/pBr8VkxbIIQ   

27.10.2018
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Der Herr sagt – Eure Herzen sind offenbart. Jetzt ist es Zeit, euer Vertraue zu prüfen – Die Trompete 
Gottes  https://www.youtube.com/watch?v=F6ZKhJHtC0Q  

Herr, Dir gebührt die Ehre und der Lobpreis und der Dank 
Heilig, heilig, heilig – Heilig ist der Herr 
https://www.youtube.com/watch?v=ih-j0yuDolk&t=3s 

Baruch Haba B’Shem Adonai 
https://www.youtube.com/watch?v=uv6_iYoRKzI 

Worte von Jesus an Byron Searle
Seid ihr bereit ?  
Matthäus 24:44 
Darum seid auch bereit, denn in solch einer Stunde, wie ihr denkt, kommt der Menschensohn nicht.
Transkript:
Mein Sohn, ich frage meine Leute diese Frage - SEID IHR BEREIT? Leider, mein Sohn, ist die Mehrheit es 
nicht! Sie können die Zeiten, in denen sie sind, nicht erkennen! Sie können die falschen Propheten 
nicht von den wahren Propheten unterscheiden! Sie lachen und verspotten Meine Wächter, die Alarm 
schlagen, um sie aufzuwecken! Sie sagen, dass sie mich mit einem Atemzug lieben, und doch hassen 
sie mich in ihren Herzen! Sie sagen, ich halte sie davon ab, in dieser Welt Spaß zu haben! Nochmals 
frage ich diejenigen, die sich bei Meinem Namen nennen - SEID IHR BEREIT?
Mein Sohn hat Meine Worte gerufen,  zu bereuen und eure Häuser in Ordnung zu bringen, aber ihr 
lacht nur und geht weiter zum nächsten Wort, das euch besser gefällt! Ich sage dir, Meine Braut, du 
bist nicht bereit! Du bist lau, und jeder Greuel hat eine Wohnung unter dir! Ich sage: KOMM AUS DER 
HARLOT-KIRCHE UND SUCHE MICH UND WERDE BEREIT !!! Es ist Zeit, um für mich heiß zu werden und 
in Kraft zu gehen, um die Verlorenen zu erreichen !!! SEID IHR BEREIT, HEISS ZU WERDEN ???
Mein Sohn, nur Meine übriggebliebene Braut ist bereit, und sie werden bald genommen werden! BIST 
DU BEREIT??? Bist du bereit, Dinge zu sehen, die so großartig sind, um in Ehrfurcht zu sein? Bist du 
bereit, im Geist mit Kraft und Feuer zu gehen, um alles zu heilen, was zu dir kommt? Bist du bereit, 
mich zu sehen, das Lamm, das vom Fundament der Welt an geschlachtet wurde? BIST DU BEREIT???
Wenn nicht, folge diesen Schritten – BEREUE UND WENDE DICH AB VOM BÖSEN!  WENDE DICH SELBST 
VON DIESER WELT AB! Suche mich täglich im Gebet! HÖR AUF MEINE STIMME UND DIE Führung DES 
HEILIGEN GEISTES! HALTE DEINE HÄUSER (HERZ) REIN UND SAUBER VOR MIR!
Mein Sohn, viele sind nicht bereit für das, was auf diese Welt kommen wird - nicht nur Amerika !!! Die 
Urteile kommen auf Amerika, weil es zwischen den Kohlen spazieren gegangen ist, sie hat das 
Evangelium auf der ganzen Welt verbreitet, sie hat die Wahrheit gekannt, ABER SIE VEREHRT JEDES 
FREMDE IDOL UND OPFERT IHRE JUNGEN DEM BAAL !!! SIE IST IN MEINER SICHT GESCHLOSSEN, UND 
DIE URTEILE SIND EINGESTELLT !!! BIST DU BEREIT??? ICH KOMME BALD!!! BIST DU BEREIT??? ICH 
LIEBE DICH!
Amen.
Messias Jesus

Worte von Jesus an Byron Searle 
Die Nationen schütteln  
Haggai 2: 6-7
6 Denn so spricht der Herr der Heerscharen; Doch einmal ist es eine kleine Weile, und ich werde den 
Himmel und die Erde und das Meer und das trockene Land erschüttern.
7 Und ich werde alle Nationen erschüttern, und der Wunsch aller Nationen wird kommen. Und ich 
werde dieses Haus mit Ruhm füllen, spricht der Herr der Heerscharen.
Transkript:



108

Mein Sohn, ich werde diese Nation schütteln, wie sie noch nie zuvor erschüttert wurde !!! Ich werde 
das Land und alle Dinge darauf erschüttern! Ich werde die Berge und alle Dinge in ihnen schütteln! Ich 
werde den Himmel erschüttern, und die Sterne werden fehl am Platz fallen! Ich werde Mein Volk 
erschüttern, damit ihre Herzen weich werden! Alles, was geschüttelt werden kann, wird geschüttelt, 
weil ich Gott bin !!!
Mein Sohn, ich hasse Sünde, und ich werde jetzt Mein Land und Mein Volk davon befreien! Es wird 
nicht einfach sein, wie meine Leute ihre Sünde lieben, aber trotzdem werde ich es raus und weg von 
ihnen !!! Du sagst, dass Meine Urteile zu schwer sind - dass ich, der Herr von Allem, das nie tun würde 
??? LIES MEIN WORT !!! Ich habe schon, und ich werde es wieder tun !!!
Denkst du, ich werde dich in dem Zustand in mein Königreich lassen, in dem du bist? Dumme, dumme 
Kinder !!! Du wirst in deinen Rebellionen und Sünden sterben und in den Feuersee geworfen werden 
!!! Dieses Wort ist zu schwer! Du hast  nur ein wenig Zeit, um Deine  Häuser in Ordnung zu bringen! 
Die Hölle ist im Begriff, auf dieser Welt entfesselt zu werden, und doch, alles, woran du denkst, ist, wer 
im Sport, in der Politik, in deinem Job gewinnen wird !!! ICH ERKLÄRE DIR JETZT, WENN DAS 
SCHÜTTELN GESCHEHEN WIRD, WIRST DU NUR NOCH NACH EWIGKEIT TRACHTEN !!!
Mein Sohn, noch einmal sage ich dir, dass du ihnen sagen sollst, WENDET EUCH VON DER SÜNDE UND 
WENDET EUCH ZU MIR ALS EUREN RETTER, NICHT AN EINEN MENSCHEN !!! Dein König wird sehr bald 
geprüft werden, und ich werde ihm Meine Herrlichkeit zeigen, wenn er fällt! Meine Kirche, ich bin im 
Begriff, dich zu schütteln, bis Du nicht mehr stehen kannst !!! Du spielst mit Sünde und Hexerei herum, 
als wäre es nichts! Deine Hirten sind Lügner, und deine Propheten sind Lügner, die nur Ruhm und Geld 
wollen! ICH WERDE SIE SCHÜTTELN, UM MEINE LEUTE ZU TÖTEN !!! WAS??? Du denkst, ich liebe dich 
nicht? Ich schüttle dich, weil ich es tue !!!
BERIETE DEINE HÄUSER JETZT, SPRICHT DER HERR DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN! Suche mich mit 
deinem ganzen Herzen, Verstand und Seele !!! STÜRME DIE TORE MIT GEBET !!! ICH KOMME JETZT, 
UM DIE NATIONEN ZU SCHÜTTELN !!! SCHÜTTELN!!! SCHÜTTELN!!! SCHÜTTELN!!!!!
Amen.
Messias Jesus

28.10.2018

Von Staatenlos.info  (https://www.youtube.com/user/isibiene/videos )
US Präsident Donald Trump bietet Friedensvertrag mit Deutschland and !! 
https://www.youtube.com/watch?v=yU8u-xthE4Q 
dazu 
Völkerrechtliche, verbindliche Erklärung an die Deutschland besetzenden und verwaltenden 
Kriegsvertragspartner  des deutschen Übergangsrates vom 25.9.2017 (1 Tag nach der Bundestagswahl) 
– LupoCattivo:  https://www.lupocattivoblog.com/2017/09/25/voelkerrechtliche-verbindliche-
erklaerung-an-die-besetzenden-und-verwaltenden-
kriegsvertragspartner/?fbclid=IwAR16RH_VmJ1UYDLgCmGzhd83lAKWGuuNEecmd3KiJGZ7cvKxmI9q8x
whh5Q 

Mitteilungen Jesu Christi über die geistigen Lebensverhältnisse des Jenseits. Durch das Innere Wort 
empfangen von Jakob Lorber.
Kapitel 85 - Achter Saal - 8. Gebot. Die materielle Hülle - das Mittel zum Lügen.
1. Wir sind im achten Saale und sehen da auf der uns aus allen früheren Sälen wohlbekannten 
Rundtafel mit deutlicher Schrift gezeichnet: „Du sollst kein falsches Zeugnis geben“ - oder was 
ebensoviel sagt: Du sollst nicht lügen! -
2. Es klingt dieses Gebot im Reiche der reinen Geister wohl sonderbar, indem ein Geist in seinem 
reinen Zustande aller Lüge unfähig ist. Ein Geist kann unmöglich anders sprechen, als wie er denkt, da 
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der Gedanke schon sein Wort ist. Der Geist im reinen Zustande kann darum auch keine Unwahrheit 
über seine Lippen bringen, weil er ein einfaches Wesen ist und in sich keinen Hinterhalt haben kann.
3. Der Lüge ist sonach nur ein unreiner Geist fähig, wenn er sich mit einer Materie umhüllt. Ist aber ein 
Geist, auch von unreiner Beschaffenheit, seiner gröberen Umhüllung ledig, so kann er auch keine 
Unwahrheit aussprechen.
4. Aus diesem Grunde umhüllen sich denn auch die argen Geister mit allerlei groben Truggestalten, um 
in dieser Umhüllung lügen zu können.
5. Also musste sich auch der bekannte „Satan“ im Paradiese vor dem ersten Menschenpaare mit der 
materiellen Gestalt einer Schlange umhüllen, auf dass er dadurch in sich einen Hinterhalt bekam und 
hernach anders denken und anders sprechen konnte.
6. Aus diesem alleinigen Grunde sind auch die Menschen auf Erden imstande zu lügen so oft sie 
wollen, weil sie in ihrem Leibe einen Hinterhalt haben und können von diesem aus die Maschine des 
Leibes gerade in entgegengesetzter Richtung von dem bewegen, was sie denken.
7. Solches jedoch, wie bemerkt, ist den reinen Geistern nicht möglich. Sie können sich zwar, so sie sich 
irdischen Menschen gegenüber äussern, in Entsprechungen kundgeben und sagen dann auch nicht 
selten etwas ganz anderes, als was der innere Sinn ihrer Rede darstellt. Aber das heisst nicht lügen, 
sondern die geistige Wahrheit in irdische Bilder legen, welche dieser Wahrheit genau entsprechen.
8. Wir sehen aber aus dem, dass dieses Gebot für die Geister gar nicht taugt, indem sie der Fähigkeit zu 
lügen gänzlich ermangeln.
9. Für wen aber gilt hernach dieses Gebot? - Ich weiss, man wird mit der Antwort bald fertig werden 
und sagen: Es gilt für die mit Materie umhüllten Geister und gebietet ihnen, ihre Umhüllung nicht 
anders zu gebrauchen, als wie in ihnen ihr Denken und aus demselben hervorgehendes Wollen im 
reingeistigen Zustande beschaffen ist.
10. Wir wissen aber, dass dieses Gebot, so gut wie alle früheren, von Gott, als dem Urgrunde alles 
Geistigen, ausgeht. Als solches aber kann es unmöglich nur eine materielle und nicht zugleich auch 
eine geistige Geltung haben.
11. Um der Sache aber so recht auf den Grund zu kommen, müssen wir erörtern, was unter „Lügen“ 
oder „falsches Zeugnis geben“ eigentlich zu verstehen ist. Was ist denn die Lüge oder ein falsches 
Zeugnis in sich selbst? Ihr werdet sagen: Eine jegliche Unwahrheit. Aber ich frage: Was ist denn eine 
Unwahrheit? Da dürfte wohl auch jemand mit der Antwort bald fertig werden und sagen: Jeder Satz, 
welchen der Mensch ausspricht, um dadurch jemanden zu täuschen, ist eine Unwahrheit, eine Lüge, 
„ein falsches Zeugnis“. Es ist dem aussen nach alles gut, aber nicht also dem innen nach. Wir wollen 
dafür eine kleine Probe aufstellen.
12. Frage: Kann der Wille denken? Ein jeder Mensch muss solches verneinen, indem er offenbar sagen 
muss: Der Wille verhält sich zum Menschen wie das Zugvieh zum Wagen. Dieses zieht denselben wohl 
kräftig; aber wo wird es den Wagen hinbringen ohne den denkenden Fuhrmann?
13. Weiter frage ich: Kann der Gedanke wollen? Kehren wir zum Fuhrwerk zurück. Kann der Fuhrmann 
bei dem besten Verstande ohne Zugkraft der Lasttiere den schweren Wagen von der Stelle bringen? 
Ein jeder wird hier sagen: Da können tausend der gescheitesten Fuhrleute neben dem schwer 
belasteten Wagen alle möglichen philosophischen Grundsätze aufstellen, und dennoch werden sie mit 
all diesen Prachtgedanken den Wagen so lange nicht von der Stelle bringen, als bis sie in ihren 
Gedanken darin übereinkommen, dass vor dem Wagen eine demgemässe Zugkraft angebracht werden 
muss.
14. Aus diesem Beispiele haben wir nun gesehen, dass der Wille nicht denken, und dass der Gedanke 
nicht wollen kann. Sind aber Gedanke und Wille vereint, so kann der Wille doch nur das tun, wozu ihn 
der Gedanke leitet.
15. Nun aber frage ich weiter: Wenn es sich mit der Sache also verhält, wer kann dann lügen aus dem 
Menschen? Der Wille sicher nicht, denn dieser ist ein Etwas, das sich allezeit nach dem Lichte des 
Gedankens richtet. Kann der Gedanke lügen? Sicher nicht, er ist einfach und kann sich nicht teilen. 
Wird der Leib etwa lügen können im Menschen? Wie der Leib lügen könnte als eine für sich tote 
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Maschine, welche nur durch den Gedanken und Willen des Geistes durch die Seele zur Tätigkeit 
angeregt wird, das wäre wirklich überaus merkwürdig in Erfahrung zu bringen.
16. Ich entdecke aber soeben einen Psychologen, und zwar aus der Klasse der geistigen Dualisten, 
dieser spricht: Die Seele des Menschen ist auch ein sich selbst bewusstes denkendes Wesen und denkt 
zum Teil aus den naturmässigen und zum Teil aus den geistigen Bildern. So können sich in ihr gar wohl 
zweierlei Arten von Gedanken bilden, nämlich naturmässige und geistige. Sie kann daher wohl die 
geistigen in sich denken, da ihr aber auch der Wille des Geistes zur Disposition steht, so kann sie 
anstatt der auszusprechenden Wahrheit oder des geistigen Gedankens den naturmässigen, der 
geistigen Wahrheit ganz entgegengesetzten Gedanken aussprechen. Und tut sie das, so lügt sie oder 
gibt ein falsches Zeugnis. Was meinet ihr wohl, ist dieser Schluss richtig?
17. Den Anschein von Richtigkeit hat er, für den äusseren Menschen genommen betrachtet, wohl, aber 
im Grunde des Grundes ist er dennoch falsch; denn was für eine Tätigkeit würde da wohl zum 
Vorscheine kommen, wenn man zur Fortschaffung etwa eines Wagens vorne sowie rückwärts gleich 
viele und gleich starke Zugpferde und daneben auch Fuhrleute zur Leitung der Pferde anspannen und 
anstellen möchte?
18. Wie der Wagen nie von der Stelle gebracht würde, also möchte es doch wohl auch mit dem Leben 
eines Menschen aussehen, wenn dasselbe sich auf zwei entgegengesetzte lebendige Prinzipien 
gründen möchte. Das wäre gerade so viel wie plus 1 und minus 1, welches addiert null gibt.
19. Es muss also nur ein lebendes Prinzip sein; wie aber kann dieses lügen und falsches Zeugnis geben?
20. Entweder kann dieses eine Prinzip, wie erwiesen, gar nicht lügen und falsches Zeugnis geben, oder 
unter dem Begriffe „lügen“ und „falsches Zeugnis geben“ muss grundsätzlich etwas anderes 
verstanden werden, als was bisher verstanden wurde.
21. Da sagt freilich jemand: Wenn die Sache so zu nehmen ist, so ist eine jede uns bekannte Lüge, jeder 
falsche Eid, wie auch jeder Wortbetrug als unsündhaft und frei gang und gäbe zu betrachten. Gut, sage 
ich, die Einwendung wäre so übel nicht, aber nach eurem Sprichworte: „Wer zuletzt lacht, der lacht am 
besten“ werden wir uns ein ähnliches Vergnügen auf den Schluss vorbehalten. 
Quelle: Geistige Sonne 85 
https://suche.jesus-comes.com/index.php?title=GSO2-85 
Hauptseite – Geistige Sonne 
https://suche.jesus-comes.com/index.php?title=Hauptseite 

29.10.2018 

Anna Maria sucht immer wieder die Verbindung zum Göttlichen in ihrem Herzen, denn sie, weiß, diese 
kann niemand je trennen. 
„Ich nehme euch beide, weil er nicht gewußt hat, was ich mit dir vorhab. Die Wunde … (des 
Getrenntseins)…. Damit hab ich viel Gutes getan.“ 

Worte von Jesus an Byron Searle 
Das Werkzeug 
JESAJA 10: 5-6
5 O Assyrien, der Stab meines Zorns, und die Mitarbeiter in ihrer Hand sind meine Empörung.
6 Ich werde ihn gegen eine heuchlerische Nation senden, und gegen die Leute meines Zorns werde ich 
ihm eine Anklage geben, die Beute zu nehmen und sie wie den Dreck der Straßen zu verfolgen.
Transkript:
Mein Sohn, ich habe eine Werkzeugkiste und in dieser Box ist Mein Stab der Entrüstung. Ich sage jetzt, 
dass dieses Werkzeug zuerst in Amerika, dann in der Welt verwendet wird. Dieses Werkzeug 
kontrolliert Armeen in den Nationen, die ich verwenden werde, um Meine Pläne für Amerika zu 
verwirklichen.
Amerika wird nur groß sein in den Köpfen von Menschen, die schlafen!!! Wenn mein Werkzeug aus 
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dem Norden kommt, wird niemand sie kommen sehen! Armeen, die jetzt Amerika umgeben, werden 
sich wie ein Löwe auf die Beute werfen! Während alle Augen nach Süden gerichtet sind, wird der 
Angriff aus dem Norden kommen!
Mein Sohn, ich habe meine Leute über Jahrzehnte gewarnt, ihnen die Details dieses kommenden 
Überrschungsangriffs und des Falls von Amerika gebracht, aber niemand möchte mir glauben, was ich 
ihnen gesagt habe!!! Ich sage es wieder, Rußland und China, beide meine Werkzeuge, werden von 
Nord und West kommen! In den Süden werden Armeen von Männern ohne Seelen kommen und nur 
Tod und Zerstörung folgen ihren Wegen! Diese Armee besteht aus Männern ohne Regeln, und Hass ist 
ihr Führer! Aus dem Osten kommt eine vereinte Armee von Muslimen, geführt von den Persern mit 
Togarmah auch! Diese sind meine Werkzeuge, um Gericht über Amerika zu bringen!!! Jeder Mensch 
wird mehr besorgt sein, den Ansturm zu überleben, als über Mich nachzudenken. 
Ich sage jetzt ist die Zeit zu bereuen !!! Jetzt ist die Zeit um vergeben zu werden und mich in eurem 
Herzen zu ermöglichen! Jetzt ist die Zeit, mich zu suchen und Euer Vertrauen in mich zu setzen !!! Ich 
bin der Weg, die Wahrheit und das Leben. Niemand kann zum Vater kommen, außer durch mich!!!! 
Jetzt ist die Zeit, während ihr es noch könnt, aber ich werde ein nachträglicher Gedanke sein, wenn ihr 
jetzt noch nicht wählt. 
Mein Sohn, bete weiter für diese verlorene Nation, denn die Gebete Meines Überrestes sind alles, was 
den kommenden Ansturm zurückhält! Aber die Gebete werden mein Wort nicht davon abhalten, 
erfüllt zu werden, denn alle Dinge müssen eintreffen, wie ich es  in meinem Wort aufgezeichnet habe 
!!! Mein Überrest, setze deine Gebete fort, fahre fort in Meinem Wort! Ich komme bald mit meiner 
Toolbox !!! WIE VIELE WERDEN BEREIT SEIN???
Amen.
Messias Jesus

30.10.2018 

Anna Maria überlegt sich, welche Schritte sie gegen den Intensivpflegedienst einleiten könnte, damit 
sie ihren überfälligen Lohn bezahlen. 
„Warte noch. Sie müssen abrechnen.“ 
Das hast du gut gemacht. 
„Länger hättest du das nicht mehr machen können.“ 
Dann wäre ich pleite gegangen. 

Worte von Jesus an Byron Searle, 
Das Zeichen 
Jeremia 44: 29-30
29 Und dies soll dir ein Zeichen sein, spricht der Herr, daß ich dich an diesem Ort bestrafen werde, 
damit du weißt, daß meine Worte wider das Böse wider dich stehen werden:
30 So spricht der Herr: Siehe, ich werde Pharao-Sophira König von Ägypten in die Hand seiner Feinde 
geben und in die Hand derer, die sein Leben suchen; wie ich Zedekia, den König von Juda, in die Hand 
Nebukadnezars, des Königs von Babel, seines Feindes gab, der sein Leben suchte.
Transkript: 
Mein Sohn, alle Leute wollen ein Zeichen. Sie wollen sehen, dass die Urteile beginnen, um ihren 
fleischlichen Verstand zu befriedigen, aber wie ich schon sagte, wenn diese Dinge, von denen Meine 
Propheten und Wächter sprechen, geschehen, werdet ihr mich anflehen, aufzuhören! Ich werde nicht 
hören !!! So wie die Menschen in Jerusalem sich geweigert haben, Jeremia zu hören und weiterhin 
Opfergaben und Räucherwerk für fremde Götter zu opfern, haben die Menschen dieser Nation das 
Gleiche getan! Viele meiner Leute feiern den Tag der Toten und bieten Süßigkeiten und Leckereien 
denen an, die sich zu Ehren dieses Tages verkleiden! Mein Haus wurde in ein Bordell verwandelt, um 
diese Götter zu verehren !!! Wie auch immer Sie es nennen - Erntedankfest oder Herbstfest - ES IST 
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NOCH DAS GLEICH !!! Oh, gib den Kindern einen sicheren Platz, um Leckereien zu bekommen! Warum 
nicht die Tore der Hölle, anstatt sie zu öffnen ??
Mein Sohn, die Zeichen meines Kommens sind überall, aber die blinde, taube und stumme Kirche sieht 
sie nicht! Hier ist ein Zeichen - Ihre Wirtschaft wird zusammenbrechen und Ihr König wird fallen !!! 
Wegen der Sünde dieser Nation und der Sünde meines Volkes wirst du nicht gesegnet sein !!! Wenn 
der Fall kommt, werden diese Nation und die Menschen nicht wieder auferstehen! Es wird Chaos 
geben durch Banden marodierender Menschen, die alles stehlen und nehmen! Diese Bands werden 
die Männer töten und die Frauen als Sexsklaven benutzen - oder schlimmer !!! Das wird nicht eine Zeit 
des großen Segens sein, aber es wird eine Zeit des Urteils sein, die ich erklärt habe über ein sünden-
getränktes Volk!!! 
Mein Sohn, es gibt viele Hananias in der Welt, die alle die gleichen Lügen erzählen - Die Nation wird 
wieder großartig sein, dein Geld wird wieder großartig sein, die ganze Welt wird sich vor deinem König 
verbeugen, weil er der größte Gewinner aller Zeiten ist! !! Aber so spricht der Herr, deine Nation wird 
verbrannt und neimals groß!!Ihr Geld wird verrotten und rosten und nie groß sein!! Die Welt wird sich 
nicht vor deinem König verbeugen, sondern vor dem Sohn des Verderbens, den ich gewählt habe und 
nicht offenbart habe. Dein König ist kein Sieger, sondern ein Werkzeug, das ich verwende, um einer 
sündigen Nation das Urteil zu bringen. 
So wie ich Nebukadnezar benutzte, um Israel zu richten, benutze ich Trump, aber meine blinde Kirche 
und geistig schlafende Menschen sehen das nicht! Der Zusammenbruch wird die tote Kirche völlig 
erschüttern!
Mein Sohn, ich sage, schrei laut Alarm!! Es ist hier !! Es ist hier !! Es ist hier!! Das Urteil ist hier. 
Aufwachen. Aufwachen. Aufwachen !!!
Es wird Buße geben, wenn alles weggenommen ist, und Meine Kinder, die ich liebe, WERDEN 
ZURÜCKKOMMEN !!! Vergebung ist in den Flügeln und Barmherzigkeit wird folgen!
Mein Sohn Jesus kommt zurück, um diejenigen aufzunehmen, die ihre Herzen vorbereitet und ihre 
Häuser in Ordnung gebracht haben! Er wird euch in allen Dingen trainieren und dein Leben 
energetisieren, um mir zu dienen! Ich habe große Pläne für Meinen Überrest - sei würdig, zu ihnen 
gezählt zu werden !!! Seid gesegnet, Meine Kinder!
Shalom.
Der Vater

Endzeit - Der Fürst (Prinz) von Persien 
https://www.youtube.com/watch?v=iKZtUPMHeR4&t=2s 

Geht hinaus und liebt einen nach dem anderen – Liebesbrief von Jesus 
https://www.youtube.com/watch?v=vkVeW98rD3U 

31.10.2018

Vater, sei mir nicht abgeneigt, wenn ich noch eine Bitte äußere und verzeih, wenn ich dabei an mich 
denke. Es handelt sich um Aurachirurgie. Würdest du mir die Güte erweisen und es mir erlauben, mich 
behandeln zu lassen – meinen schmerzenden Nacken, der immer steifer wird, meine Schmerzen in den 
Leisten usw. 
„Komm!“
„Geh da hin. Ich hab es dir ja empfohlen. Gesund.“ 
Das ist aber nett von dir, da ich krank bin in meinem Geiste und dich immer noch nicht 
uneingeschränkt hören kann, weil da noch ein Schleier ist, den ich noch nicht durchdringen kann. 
Maria Magdalena will meine Mutterrolle schmälern.
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„Ich habe dich erwählt. Du gibst mir alles. Prima. Gut, daß du es mal aussprichst. Alles. Wonne. Geh 
noch tiefer. Ich mag dich. Willst du mich heiraten? Den Schmutz der Welt entsorgen. Danke für deine 
Zärtlichkeit und Liebe.“ 
Oh Vater Jah, es ist mir eine Freude, mit dir zu sein und bei dir sein zu dürfen. Alles, was du mir 
erlaubst. Komm und mach mich heil-ig vor dir, eine gereinigte Jungfrau im Geiste, auf dass sie dir 
wohlgefällt, sogar in den Schieflagen dieses irdischen Daseins, makelloser, reiner, als es bisher möglich 
war, zu werden.
„Ich darf dich auch nicht uneingeschränkt lieben. Die Zeugung ….“ 
Sie ist allein dir vorbehalten, weil es dein Wunsch und Wille ist. 
„Ich brauch das.“ 
Ich gehöre nur dir. Gut, daß du die Eierstöcke hast rausnehmen lassen und es nur noch möglich ist, 
göttliche Eier zu spenden und vielen Dank für dein Vertrauen zu mir. Es ist mir eine sehr große Freude, 
die ich sehr gern mit dir teile. Es macht mich unendlich froh und glücklich, daß du mir das als Geschenk 
gibst, um dich zu verherrlichen. Danke Jah. Wie steht es um WIND? 
„Reinigung. Glaube. Vertraue.“ 
Mach ich, mein Geliebter. Alles, was du dir wünschst. Hilfst du mir beim tiefer gehen und noch mehr in 
dich hineinzuwachsen? Ich weiß doch nicht mehr, wie ich es anstellen muß! 
„Faul. Die Mutter der Heiden.“ 
Ich vrtraue auf dich. Auf deine Gnade. Alles geschehe  nach deinem Willen. 
Und entschuldige, daß ich doch den Mahnauftrag geschickt habe, da ich nun bald pleite bin und nicht 
länger auf meinen Lohn warten kann. Eigentlich verbietet es dein Gesetz, aber wenn ich nicht mehr 
zahlen kann, pfänden sie mich oder bringen mich ins Gefängnis und da ich um den Lohn gearbeitet 
habe sind sie es, die gepfändet gehören, wenn sie nicht zahlen. 

Geistige Wissenschaft – Axel Burkart 
Ist ‚Merkel muß weg‘ und Merkel-Hass spirituell angesagt 
https://www.youtube.com/watch?v=0W7cEPdSzYo 

Merkel-Rückzug II: Freilich darfst du hassen, aber willst du es angesichts der geistigen Folgen 
https://www.youtube.com/watch?v=pI9IA7NJkSc 

RT: Thorsten Schulte (ehemaliges CDU-Mitglied) zur CDU nach Merkel: ‚Schlimmer geht nimmer. Oh 
doch!‘  https://www.youtube.com/watch?v=_yDB4Civ6Go 

Dreieinigkeit – Jesus lehrt seine Jünger 
Das Evangelium des vollkommenen Lebens - Kapitel 66 
Und abermals lehrte Jesus sie und sprach: „Gott hat Zeugen erwecket für die Wahrheit in allen Völkern 
und jeglichen Alters, daß alle den Willen des Ewigen hören und ihn erfüllen sollen als Herrscher und 
Mitarbeiter des Ewigen.
2. Gott ist Kraft, Liebe und Weisheit, und diese drei sind eins. Gott ist Wahrheit, Güte und Schönheit, 
und diese drei sind eins.
3. Gott ist Gerechtigkeit, Wissen und Reinheit, und diese drei sind eins. Gott ist Glanz, Mitleid und 
Heiligkeit, und diese drei sind eins.
4. Und diese vier Dreieinigkeiten sind eins in der verborgenen Gottheit, dem Vollkommenen, dem 
Ewigen, dem Einzigen.
5. Ebenso sind in jedem Manne, welcher vollkommen geworden ist, drei Personen, der Sohn, der Gatte 
und der Vater, und diese drei sind eins.
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6. Ebenso sind in jedem Weibe, das vollkommen geworden ist, diese drei Personen, die Tochter, die 
Braut und die Mutter, ebenso wie Gott eins ist.
7. So ist es auch mit Gott dem Vater-Mutter, in welchem nicht Mann oder Weib und in welchem beide 
sind und jedes dreifältig, und alle sind eins in der verborgenen Einheit.
8. Wundert euch nicht darüber, denn so wie oben, so ist es unten, und wie unten, so oben, und das, 
was auf Erden, ist so, weil es im Himmel so ist.
9. Und ich sage euch abermals: Ich und meine Braut sind eins, ebenso wie Maria Magdalena, die ich 
erwählt und mir geheiligt habe als ein Vorbild, die ich erwählt und mir geheiligt habe als ein Vorbild, 
eins ist mit mir. Ich und meine Gemeinde sind eins. Und die Gemeinde ist die Auslese der Menschheit 
zur Erlösung aller.
10. Die Gemeinde des Erstgeborenen ist die Maria Gottes. So spricht das Ewige. Sie ist meine Mutter, 
und sie hat mich empfangen von Anfang und hat mich geboren als ihren Sohn in jedem Zeitalter und 
Himmelsstrich. Sie ist meine Braut, ewig eins in heiliger Gemeinschaft mit mir, ihrem Gatten. Sie ist 
meine Tochter, denn sie ist ewig entsprungen und hervorgegangen aus mir, ihrem Vater, und freuet 
sich in mir.
11. Und diese zwei Dreieinigkeiten sind eins im Ewigen und sind bezeuget in jedem Mann und jedem 
Weibe, welche vollkommen geworden sind und ewig von Gott geboren werden und sich im Lichte 
erfreuen und immerdar aufgehoben und eins gemacht werden mit Gott, und die immerdar Gott 
empfangen und hervorbringen zur Erlösung der vielen.
12. Das ist das Geheimnis der Dreieinigkeit im Menschen, über dies muß in jedem Menschenkinde sich 
das Geheimnis Gottes erfüllen, das Licht zu erschauen, Leiden zu erdulden für die Wahrheit, in den 
Himmel aufzusteigen und den Geist der Wahrheit auszusenden. Dies ist der Pfad der Erlösung; denn 
das Reich Gottes ist inwendig in euch.“
13. Da sprach einer zu ihm: „Herr, wann wird das Reich Gottes kommen?“ Und er antwortete und 
sprach: „Wenn das, was außen ist, sein wird wie das, was innen ist, und das, was innen ist, wie das, 
was außen ist, und das Männliche und das Weibliche weder männlich noch weiblich, sondern beide 
eines. Die Ohren haben, zu hören, sollen hören.“

Quelle: Humata Verlag Bad Homburg, Baseler Strasse 2
ISBN 3-7197-0384-3
Siebente Auflage, Neuausgabe
Verlagscode 9-406-75-3
1988 + 1993 Humata Verlag Harold S. Blume
Aus dem aramäischen Urtext ins Englische übersetzt und herausgegeben von G.J.R. Ouseley
Deutsche Übersetzung von W. Zimmermann
(Aufbewahrungsort in den Klöstern von Tibet über die Jahrhunderte und dort unzugänglich bis in 
unsere Zeit)

Die letzte Salbung durch Maria Magdalena 
Evangelium des vollkommenen Lebens Kapitel 65 –
1 Und an dem Abend des Sabbat vor dem Passahfeste, als Jesus in Bethanien war, ging er in das Haus 
Simons, des Aussätzigen, wo sie ihm ein Abendmahl herrichteten. Und Martha bediente, während 
Lazarus einer von denen war, welche mit ihm bei Tische saßen. 
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2. Und es kam Maria, genannt Magdalena, die hatte ein Kästchen aus Alabaster mit einem überaus 
kostbaren und köstlichen Salböl, und sie öffnete das Kästchen und goß das Salböl Jesu auf das Haupt 
und salbte seine Füße und trocknete sie mit den Haaren ihres Hauptes. 
3. Da sprach einer von seinen Jüngern, Judas Ischariot, welcher ihn verraten sollte: „Wozu dienet diese 
Vergeudung? Dieses Salböl hätte mögen teuer verkauft und die Münzen den Armen gegeben werden.“ 
Dieses sagte er aber nicht aus Sorge für die Armen, sondern weil er von Eifersucht und Gier erfüllt war 
und er den Sack trug und das, was darein gegeben ward. Und sie murrten über Magdalena. 
4. Jesus aber sprach: „Lasset sie in Frieden! Was kümmert ihr euch um sie? Sie hat ein gutes Werk 
getan an mir. Ihr habet allezeit Arme bei euch, mich aber habet ihr nicht allezeit. Sie hat meinen Leib 
gesalbet zu meinem Begräbnis. 
5. Wahrlich, ich sage euch, wo dieses Evangelium gepredigt wird in aller Welt, da wird man auch das 
sagen zu ihrem Gedächtnis, das sie jetzt getan hat.“ 
6. Da trat Satan in das Herz des Judas Ischariot, und er ging seines Weges und zu den Hohepriestern 
und beriet mit ihnen, wie er ihn verraten könne. Und sie wurden froh und vereinbarten mit ihm dreißig 
Silberlinge, den Preis für einen Sklaven, und er versprach es ihnen und suchte, wie er ihn verriete. 
7. Und zu dieser Zeit sprach Jesus zu seinen Jüngern: „Predigt allen in der Welt und saget: Bemühet 
euch, die Geheimnisse des Lichtes zu empfangen und in das Reich des Lichtes einzugehen, denn die 
angemessene Zeit ist da, und gekommen ist der Tag der Erlösung. 
8. Verschiebet es nicht von einem Tag zum andern, von einem Umlauf zum anderen, von einer Äone 
zur andern in dem Glauben, daß, wenn ihr zurückkehret in diese Welt, ihr die Geheimnisse erlangen 
und in das Reich des Lichtes eintreten werdet. 
9. Denn ihr wisset nicht, wann die Zahl der Vollendeten erfüllt sein wird; denn dann werden die Tore 
des Reiches des Lichtes geschlossen werden, und von da an wird niemand mehr eintreten können, 
noch daraus hervorgehen. 
10. Bemühet euch, daß ihr eintretet, solange der Ruf ertönet, bevor die Zahl der Vollendeten besiegelt 
und vollständig ist und das Tor geschlossen wird.

Jesus lehrt im Palmengarten 
Das Evangelium des vollkommenen Lebens - Kapitel 64 
Jesus kam zu einem Brunnen nahe bei Bethanien, wo zwölf Palmenbäume standen und wohin er oft 
mit seinen Jüngern ging, um sie die Geheimnisse des Reiches Gottes zu lehren. Dort saß er unter dem 
Schatten der Bäume, und seine Jünger mit ihm.
2. Und einer von ihnen sprach: „Herr, von früher her ist geschrieben, die Elohim machten den 
Menschen nach ihrem eigenen Bilde und schufen Mann und Weib. Wie sagtest du dann, daß Gott eins 
ist?“ Und Jesus sprach zu ihnen: „Wahrlich, ich sage euch, in Gott ist weder Mann noch Weib, und 
doch sind beide eins, ist Gott beides in einem. Er ist Sie, und Sie ist Er. Elohim – unser Gott – ist 
vollkommen, unendlich und eines.
3. Also ist in dem Manne der Vater verkörpert und die Mutter verborgen; so ist in dem Weibe die 
Mutter verkörpert und der Vater verborgen. Darum soll der Name des Vaters und der Mutter 
gleicherweise geheiliget werden; denn sie sind die großen Kräfte Gottes, und eines ist nicht ohne das 
andere in dem Einen Gott.
4. Bete Gott an, der über euch ist, unter euch, zur rechten Hand und zur linken, vor euch, unter, hinter 
euch, in euch und um euch. Wahrlich, es ist nur Ein Gott, Er ist alles in Allem, und in ihm bestehen alle 
Dinge, die Quelle alles Lebens, ohne Anfang und ohne Ende.
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5. Die Dinge, welche sichtbar sind und vergehen, sind die Verkörperungen des Unsichtbaren, das ewig 
ist, auf daß ihr von den sichtbaren Dingen der Natur zu den unsichtbaren Dingen der Gottheit gelanget. 
Und daß ihr durch das Natürliche zu dem Übernatürlichen gelanget.
6. Wahrlich, die Elohim schufen den Menschen nach Gottes Ebenbild, Mann und Weib, und die ganze 
Natur ist ein Bild Gottes, darum ist Gott beides, Mann und Weib, nicht geteilt, sondern Beides in 
Einem, ungeteilt und ewig, in welchem alle Dinge sind, die sichtbaren und die unsichtbaren.
7. Vom Ewigen sind sie ausgegangen, und in das Ewige werden sie zurückkehren. Geist zum Geiste, 
Seele zu Seele, Verstand zu Verstand, Gefühl zu Gefühl, Leben zu Leben, Form zu Form, Staub zu Staub.
8. Im Anfange hat Gott gewollt, und da kamen sein Sohn, die göttliche Liebe und die geliebte Tochter, 
die heilige Weisheit, gleicherweise aus der Einen göttlichen Quelle; und aus dieser kommen die 
Geschlechter der Geister Gottes, der Söhne und Töchter des Ewigen.
9. Und diese steigen herab auf die Erde und wohnen mit den Menschen und lehren sie die Wege 
Gottes, die Gesetze des Ewigen lieben und ihnen gehorchen, auf daß sie in ihnen Erlösung finden.
10. Viele Völker haben ihre Tage gesehen. Unter verschiedenen Namen sind sie ihnen gezeigt worden, 
und sie haben sich in ihrem Lichte gefreut; und sie kehren wieder zu ihnen auch heute, doch Israel will 
sie nicht aufnehmen.
11. Wahrlich, ich sage euch, meine Zwölf, welche ich ausgewählt habe: alles, was in früherer Zeit von 
ihnen gesagt worden ist wahr – nur entstellt durch die falschen Einbildungen der Menschen.“
12. Und abermals sprach Jesus zu Maria Magdalena: „Es stehet geschrieben im Gesetze, wer Vater und 
Mutter verlässet, den lasset Todes sterben. Das Gesetz aber spricht nicht von den Eltern in diesem 
Leben, sondern von dem Bewohner des Lichtes, welches in uns ist bis zum heutigen Tage.
13. Wer also Christus den Erlöser verlässet, das heilige Gesetz und die Gemeinschaft der Auserwählten, 
die lasset Todes sterben. Ja, lasset sie in der tiefsten Finsternis verloren sein; denn so haben sie es 
gewollt, und niemand kann sie hindern.“

Worte von Jesus an Byron Searle 
Schmerzen und Sorgen 
Jesaja 13: 9-119 
Siehe, es kommt der Tag des Herrn, grausam mit Zorn und wildem Ärger, um das Land zu verwüsten, 
und er wird seine Sünder daraus vertilgen.
10 Denn die Sterne des Himmels und ihre Konstellationen werden kein Licht geben. Die Sonne wird 
sich verdunkeln, und der Mond soll sein Licht nicht leuchten lassen.
11 Und ich werde die Welt für ihr Übel und die Bösen für ihre Missetat bestrafen; und ich werde die 
Arroganz des Stolzen aufhören lassen und den Hochmut des Schrecklichen herabsetzen.
Transkript
Mein Sohn, rufe diesen Taub-Menschen zu, dass Schmerzen und Sorgen reichlich kommen werden! Ich 
habe diese Worte zu vielen Leuten gesprochen, aber nur diejenigen, die Ohren und Augen haben, 
hören sie! Mein Volk, auch wenn die Welt um dich herum in chaotisches  Chaos verfällt, weigerst du 
dich immer noch, die Warnhinweise von Meinen Übriggebliebenen zu beachten! Deine Arroganz wird 
dein Untergang sein, und dein Stolz wird dich in die Hölle führen! Ich sage dir jetzt - es ist hier, sogar 
vor der Tür !!! Höre auf, den Hananiah’s zu glauben !!!
Mein Sohn, Mein Volk ist dabei, alles zu verlieren, was sie über Mir halten, doch keiner von ihnen ist 
besorgt! Mein Volk ist so lauwarm geworden, dass es einen bösen Tag wie einen heiligen Tag 
behandelt! Blinde und törichte Menschen, die eine Abscheulichkeit in Mein Haus lassen! Mein Zorn 
und sein heftiger Zorn sind heiß entflammt, und ich werde die Urteile, die in diesem Land kommen, 
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nicht bereuen !!!
Mein Sohn, diese Welt steht kurz davor, in die Dunkelheit getaucht zu werden, doch niemand glaubt, 
dass dies passieren wird! Mein Wort ist Wahrheit, und alles, was darin geschrieben ist, wird passieren! 
Das Böse, das die Welt noch nie gesehen hat, entfesselt sich jetzt vor einem ahnungslosen Volk! Die 
Menschen werden böser, das Töten wird diesen Menschen eine Freude machen! Was begonnen hat, 
wird sich in den nächsten Tagen um das Zehnfache verschlechtern! Die Leute werden sagen "Warum 
passiert das? Wie viel wird noch passieren, bevor sie um Kriegsrecht betteln?
Mein Sohn, ich sage allen meines Überrests, bleibe im ständigem Gebet um Führung von Mir! Diese 
kommenden Tage werden sogar diejenigen schockieren, die wissen, was kommt! Liebst du mich mehr 
als Sport? Füttere meine Schafe! Liebst du Mich mehr als materiellen, weltlichen Reichtum? Füttere 
meine Schafe! Liebst du mich mehr als alles andere? Füttere meine Schafe !!!
Ich sage jetzt, BEREUT EURE BÖSEN, LUSTVOLLEN WEGE! Ich liebe euch alle! Bis bald, denn ich 
komme !!!
Amen.
Messias Jesus  

01.11.2018

Jesus: „Die Sprechstunde von mir und dir, die lieb ich am meisten.“ 

Worte von Jesus an Byron Searle 
 Schneide es aus
Jeremia 36: 22-24
22 Nun saß der König im neunten Monat im Winterhaus. Vor dem Feuer brannte ein Feuer.
23 Und es begab sich: Als Jehudi drei oder vier Blätter gelesen hatte, schnitt er sie mit dem Stiftmesser 
ab und warf sie in das Feuer, das auf dem Herd stand, bis das ganze Buch verbrannt war in dem Feuer. 
24 und niemand entsetzte sich noch zerriß seine Kleider, weder der König noch seine Knechte, so doch 
alle diese Reden gehört hatten, 
Transkript 
Mein Sohn, ich habe Mein Wort in die Herzen derer geschrieben, die mich kennen und lieben - von den 
Reichen bis zu den Armen, von den Königen bis zu den Dienern. Aber ich sage dir jetzt, der König dieser 
Nation kennt Mich nicht und Meine Worte sind nicht in sein Herz geschrieben worden! Diejenigen, die 
ihn mit Gebet umgeben, sprechen nur untätige Worte - SCHNITT ES AUS !!! Ich höre ihre Worte nicht 
und bewege mich auch nicht in ihren Augen !!! Ich bewege mich, wenn ich mich bewege !!! Ich 
bewege die Männer, um meinen Willen zu erfüllen !!! Mein Wille ist es, ein Urteil über diese 
steifbesetzten Menschen zu bringen, die sich weigern, meine Worte zu hören und sich zu beeilen !!!
Dieser König hat die Berufung des Gerichts auf seinem Kopf! Er wurde von Menschen gesalbt, NICHT 
VON MIR !!! Der Mann, den ich gewählt habe, um diese Nation zu führen, ihr steifen Leute, die ihr 
euch bei meinem Namen nennt, ihr habt ihn abgelehnt !!!
Schneide es aus !!! Wie lange muss ich dir sagen, dass er bereuen soll, und trotzdem bist du dumm 
genug, an heidnischen Ritualen und Bräuchen teilzunehmen !!! Dumme Kinder !!! Du bittest mich um 
Urteil - so ist es hier !!! Denke nicht, dass dein König dich retten wird - ER WIRD NICHT !!! Diejenigen, 
die ihn umgeben, benutzen ihn für ihre Agenda und falsche Religion !!!
Mein Sohn, ich habe gesagt, schneide  es aus !!! Sage meinem Überrest, ALLE AUSZUSCHNEIDEN, DIE 
NICHT VON MIR SIND, UND KEHRE NICHT ZURÜCK ZU DEM ERBRECHEN !!! Oh, Amerika, du leuchtetest 
einst unter allen Völkern! Jetzt bist du nichts als Mist, und die, die sich darin wälzen, sind nichts als 
Mist!
HÖRT MICH JETZT, SAGT DER HERR, BEREUT! Wendet euch von euren  schlechten Wegen und sucht 
mich! KEHR UM VON EUREN GÖTZEN ! BEREUT DIE ANBETUNG EURES KÖNIGS, denn ich will vor mir 
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keine anderen Götter haben !!!
Mein Volk, öffne deine blinden Augen, ziehe deine tauben Ohren aus und suche nach MEINER 
Wahrheit, nicht nach deinen falschen Pastoren, falschen Lehrern und falschen Propheten !!! SUCH 
MICH!!! Ich schreie zu Ihnen, denn die Zeit ist abgelaufen !!! Ich liebe dich, aber nicht die Sünde, in der 
du dich schlängelst und an ihr haftest !!! Ich komme bald und niemand wird es erwarten, denn sie 
lieben diese Welt !!! SCHNEIDET ES HERAUS !!!
Amen.
Messias Jesus

                    

Anna Maria hat sich aufs Sofa gelegt, weil sie müde war und ist dabei eingeschlafen. Sie hatte einen 
Traum:
Ein Kind, das behindert war, konnte nicht mit seinem Fahrrad fahren und es kam nicht vorwärts, weil 
ein Bein lahmte. Dann auf einmal gab es sich innerlich einen Ruck und fuhr ungeachtet aller Zweifel los, 
wie ein Rennfahrer. Es fuhr viele hundert Meter weit wie ein Rennfahrer und kam wieder 
zurückgefahren und legte eine Vollbremsung hin mit zwei gesunden Beinen und stieg über die 
gelungene Rallye zufrieden von seinem Fahrrad. 
Als sie aufgewacht war,  war sie unruhig und verspürte wegen der Publikation ihrer Bücher eine 
geistige Trockenheit und hatte das Gefühl, daß sie etwas falsch gemacht hat. Da sie nicht wußte, wie 
sie sich nun verhalten soll, ob sie die Bücher wieder kündigen und aus dem Markt herausnehmen soll 
bat sie den himmlischen Vater um Rhemas, mit der Frage:
Muss ich die Bücher kündigen, weil das eitles Weltdenken von mir ist ? 
Ja? Oder Nein? 
Sie erbittet zwei Rhema und bekommt diese:
Zu Ja, sie muss die Bücher wieder kündigen und vom Markt nehmen, bekommt sie dieses Rhema: 
1 Mose 18:19
Denn dazu habe Ich ihn auserkoren,
dass er seinen Kindern befehle und seinem Hause nach ihm,
dass sie des Herrn Wege halten und tun, was recht und gut ist,
auf dass der Herr auf Abraham kommen lasse,
was er ihm verheissen hat. 
Zu Nein, sie braucht die Bücher nicht kündigen und muß sie nicht aus dem Markt herausnehmen, 
bekommt sie dieses Rhema: 
Ohne Schriftstelle:
Weil du gehorcht hast,
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wirst du den Rest deiner Tage in Wohlstand
und deine Jahre in Zufriedenheit verbringen.

2.11.2018

Aus gegebenem Anlaß (Rücktritt von Kanzlerin Angela Merkel) beten wir alle jeden Abend um 19 Uhr 
die 
WEIHE der Deutschen Nation an das GÖTTLICHE HERZ JESU in Verbindung mit dem Rosenkranz zur 
Göttlichen Barmherzigkeit 
(https://www.youtube.com/watch?v=G7ZZDZecnkY&t=0s&index=3&list=PLi7JLpMN11tneYkpVUMhXU
j122eQ_gJc6 )
WEIHEGEBET:
Herr Jesus Christus, Sohn des lebendigen Gottes, König des Himmels und der Erde, gib diesem Volk,
das seit Generationen niedergedrückt wird, Wasserzöglinge – Führer, die dieses Land mit Weisheit
und Liebe lenken gemäß deinem heiligsten Willen.
Übernimm Du, Herr Jesus Christus, die Geschicke dieser Nation und lenke ihr Schicksal auf den Weg
des Friedens und der Bruderliebe.
Bringe zur Ausscheidung, was es niederdrückt und lähmt. Stärke und segne dieses Volk und richte es
wieder auf, wenn es Dir dient in Demut und Liebe.
Ich bringe Dir, geliebter Vater, die gesamte Nation in Verbindung mit dem Auftrag, den Du mir
gegeben hast und weihe Deutschland deinem Göttlichen Herzen, jetzt und für die kommenden Zeiten.
Ewiger Vater, ich opfere Dir auf den kostbaren Leib und das Blut, die Seele und die Gottheit Deines
geliebten Sohnes, unseres Herrn, Jesus Christus, zur Sühne für unsere Sünden und für die Sünden der 
ganzen Welt.
Um des sorgenvollen Leidens willen, hab Erbarmen mit uns und mit der ganzen Welt. 
Heiliger Gott, Heiliger starker Gott, Heiliger unsterblicher Gott, hab Erbarmen mit uns und mit der 
ganzen Welt. 
Nimm auch, nach deinem Willen, meine Wunden als Sühne an, sowie die Wunden aller deiner Kinder, 
aller niedergedrückten Menschen dieser Nation. Reinige uns und mache uns Deiner würdig.
Blicke voll Erbarmen auf dein Volk, die deutsche Nation und führe es weise und gütig.
Wecke die Menschen in Deutschland, die noch immer voller Stolz sind, auf aus ihrem falschen
Glauben, dass das Schicksal der Menschen auf der Welt sie nichts angeht. Laß sie erkennen, dass mit
Dir, Herr, mit Deiner mächtigen Hilfe eine Veränderung möglich ist, wenn man dich vertrauensvoll um 
Hilfe anruft, weil Dir die Geschicke aller Menschen sehr am Herzen liegen. Laß die Menschen dieser 
Nation sich dir demütig zuwenden, weil Du sie vom Stolz befreien und wieder aufrichten willst, wie Du 
es nach dem zweiten Weltkrieg verheißen hast, wenn sie Dich demütig loben und preisen und Deinem 
Namen Ehre erweisen, durch das Übernehmen von Verantwortung für das Wohl aller Menschen auf 
der Erde. Amen.
(vgl. Drittes Testament Kapitel 64 – Prophezeihungen für die 7 hauptverantwortlichen Nationen für die 
Endzeit), 
Das Dritte Testament - Kapitel 64 - Prophetien
Große Völkerprophetie Jesu vom 10. Januar 1945, gegen Ende des Zweiten Weltkrieges…. U.a.
15. DEUTSCHLAND: Ich suche in diesem Augenblick euren Stolz heim und sage euch: bereitet euch,
denn euer Same wird nicht untergehen. Um neue Länder habt ihr Mich gebeten, doch die Menschen
haben sich in meine hohen Ratschlüsse eingemischt. Ich beuge euren Nacken und sage euch: nehmt
meine Kraft und vertraut darauf, dass Ich euch retten werde. 16. Aber wenn ihr nicht auf Mich
vertrauen werdet und euch eurem Stolze hingeben solltet, werdet ihr allein und Sklave der Welt sein.
Doch dies ist nicht mein Wille, denn nun ist die Zeit, in der Ich die Herren stürze und die Sklaven und
Gefangenen befreie. Nehmt mein Licht und richtet euch wieder auf.
Jesus hat gesagt:
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"Deutschland ist eine höhere Nation. Es wurde durch die Drangsale der letzten Generationen gereinigt 
und geläutert."

Wer Ehrfurcht vor dem HERRN hat und ihm gehorcht, der empfängt Reichtum, Anerkennung und 
Leben.
Sprüche 22:4

Ja das ist wahr. Der Pflegedienst will  Anna Marias Lohn nicht zahlen. Die Ehefrau des Patienten pflegt 
ihn umsonst und das wird ausgenutzt. Der Pflegedienst sagte, er kann niemand schicken… Heute 
wollte Anna Maria Anzeige erstatten, wurde aber wieder nach Hause geschickt. Was tun? 
Jesus hat sich eingeschaltet. Sie bekam eine Freundschaftsanfrage via Facebook und – dahinter steckte 
ein deutschlandweiter Intensivpflegedienst, der Fachkräfte sucht. Sie hat die Ehefrau des Patienten 
angerufen weil sie weiß, daß sie auch einen anderen Dienst suchen, und ihr die Kontaktdaten 
durchgegeben. Diese gibt sie ihrer Tochter, und diese nimmt Kontakt auf. Und Anna Maria kann auch 
für diesen Dienst arbeiten. 
Danke, lieber Heiland, du hast genau zum richtigen Zeitpunkt alle verbunden, die nach einer Lösung 
suchen. Das ist wirklich wunderbar von dir – du siehst alles und alle und bringst alle zusammen. 
Jesus hat gesagt: „Es gibt noch einen Patienten“ weil er gesehen hat, daß dort Not ist. Sie haben 
weitere Patienten in Anna Marias Region und sie kann sogar wieder zu ihrem Patienten über diesen 
Dienst. Wunderbar.

3.11.2018 

Friede Gottes oder Geiz ?? 
Der Friede Gottes, der alles Denken übersteigt, sei mit uns und die Gnade unseres Herrn Jesus 
Christus. 
„Im Geistigen kommt es sehr auf das Nicht-Sexuelle an“ sagt Jesus. 
„Die 3-D-ler machen das. Sie hassen dich.“
„Der Geiz kommt von ungestilltem Verlangen.“ 
„Minimalismus.“ 
„Es ist das, was die Gruppe spürt. Kraft.“ 
Jesus nähert sich Anna Maria als zärtliche, sanfte, zarte  KRAFT und führt sie, auch so zu empfinden.
Die Wesen in der Dritten Dimension sind an die Materie gebunden und haben keinen Zugang zu jener 
Stille, die aus dem Geiste kommt. Deswegen hassen sie die Kinder des Lichts. Weil sie keinen inneren 
Frieden finden und jedes Verlangen gierig macht auf mehr und da es keinen Weg gibt, dieses 
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Verlangen zu enden, artet es in Geiz aus, weil dann dieses Geld fehlt, um beispielsweise in Urlaub zu 
fahren oder andere teure Vergnügungen sich zu leisten. 
Minimalismus ist der Versuch ihres Mannes, mit so wenig wie möglich zufrieden zu sein, um zu sich 
selbst zu finden. Es ist der Versuch, nicht von anderen zu fordern, d.h. sie auf ihrem Weg nicht zu 
behindern und sich der eigenen Verantwortung bewusst zu sein. 
Die Zartheit und der Frieden des Geistes verleihen innere Kraft. Der Himmel ist eine Kraft und diese 
Kraft ist Zärtlichkeit, Zartheit, Sanftheit, Frieden, Harmonie und alle /s vereint sich in ihr. 
In letzter Zeit mußte Anna Maria verstärkt  Ärger und Wut durchmachen und sie erkennt nun den 
Unterschied. Dies ist eine Kraft, die die Seele verfinstert, während die innere Stille, Zärtlichkeit und 
Sanftmut  die Seele weiht und mit Wärme und Leuchten erfüllt. 
Begierde, Verlangen, materielles Streben auf der einen und Frieden, Wärme und Leuchten auf der 
anderen Seite, das, was sie immer schon lange vor Weihnachten empfindet, jene heilige Stille im 
Inneren. Es ist das, was uns Jesus an Weihnachten geben will – das Materielle ruhen zu lassen, um die 
mystische und magische Stille im Inneren unserer Herzen, also in unserem Geiste zu spüren und zu 
erlauben. 
Diese Zeit kommt nun wieder. Werden wir diesmal gehorchen und uns fernhalten von dem Trubel da 
draußen, um in unserem Inneren Heiligtum Jesus voll Sanftmut zu begegnen, anders gesagt, mit ihm 
im Himmel zu verweilen, fernab der heidnischen Bräuche der Welt, aber bereits in den himmlischen 
Gefilden der Seligen, wie ein Kind des Himmlischen Vaters. 
Wenn wir gehorchen und unsere Seele so rein halten werden wir es erfahren, daß Gott in uns wohnt. 

Unerträglich 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 19:15
So spricht der HERR Zebaoth, der Gott Israels: Siehe, ich will über diese Stadt und über alle ihre Städte 
all das Unglück kommen lassen, das ich wider sie geredet habe, darum daß sie halsstarrig sind und 
meine Worte nicht hören wollen.
Transkript 
Mein Sohn, ich habe vielen Menschen viele Worte gegeben, um sie meinem Körper zu geben. Mein 
Körper möchte jedoch nicht die Wahrheit hören. Sie bleiben lieber im Schlaf und glauben, dass alles 
besser und besser wird. Nur mein Überrest hört die Worte der Warnung und betet über ihnen. Die 
Mehrheit meines Körpers will die Urteilssprüche nicht hören. Stattdessen verspotten sie lieber die 
Propheten und geben ihnen Namen! Wissen sie nicht, dass sie mich verspotten ??? Sie würden mich 
heute einen falschen Propheten nennen und auch düster und verloren!!! Ihr sagt, nein, würden sie 
nicht! LEST MEIN WORT !!! Sie haben es schon getan !!! Sie nannten mich von MEINEM VATER, DEM 
TEUFEL!!!
Mein Sohn, die Zeiten der Urteile sind wegen der unreflektiven Kirche vorgezogen worden! Warne 
meinen Überrest, stark zu sein, da die Angriffe im Geiste immer mehr zunehmen werden! Bald wird es 
unerträglich erscheinen, aber ich habe dich bedeckt! KEINE ANGST!!! STEHT ZUSAMMEN MIT DEM 
ÜBERREST !!! HEBT EINANDER HOCH IM GEBET !!! Legt kleine UInterschiede beiseite, Auf DIE ES NICHT 
ankommt im großen Bild! Mein Sohn, worauf es ankommt, so viele Seelen wie möglich in das 
Königreich zu gewinnen !!! Überrest - ES IST JETZT ZEIT, UM sich an die ARBEIT zu machen !!! Bedeckt 
nicht euer Licht   lasst es scheinen !!! Dies gilt nicht nur für Amerika - ich habe meinen auserwählten 
Überrest auf der ganzen Welt !!!
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Wenn  ihr euch fragen müsst, ob ihr mein Überrest seid, dann seid ihr es  nicht! Ihr müsst euch  fragen, 
ob ihr euch mehr für diese Welt und die Dinge in dieser Welt interessiert als für mich? Nimmst du 
täglich das Kreuz auf dich und gibst dich auf, um anderen zu helfen? Möchtest du lieber das Superbowl 
sehen oder für Wiederbelebung beten? !!!
Mein Sohn, viele, die denken, sie sind Überrest sind es nicht! Zu ihnen sage ich - JETZT BEREUEN! Gib 
diese Welt auf und stirb dir selbst! Diene mir von ganzem Herzen, Verstand und Seele, DANN kannst 
du Rest genannt werden und erwarten, von Meinem Geist erzogen zu werden!
DIESE WELT IST VERLOREN, UND VIELE MEINER LEUTE SIND VERLOREN !!! BETEN UND BEREUEN !!! 
KOMMT HERAUS AUS DER LAUWARMEN LAODICEISCHEN-KIRCHE !!! BEREUT UND ICH WILL EURE 
AUGEN ÖFFNEN UND VERGEBEN !!!
Ich liebe dich, mein Volk, so sehr! Ich komme und stehe sogar vor der Tür !!!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/unbearable.html 

Jesus sagt: Böse Tage liegen vor euch, aber sie sind kurzlebig
https://www.youtube.com/watch?v=peLF1Dg-ko0 

Jesus sagt: Kriegstrommeln schlagen im Himmel und meine Pläne für eure Lieben 
https://www.youtube.com/watch?v=qBpadgLKS2g 

UN Migrationspakt: Aufpassen – Es gibt einen Geheimplan HINTER dem Geheimplan – gegen dich
Axel Burkart https://www.youtube.com/watch?v=2T6sVfnuB1I&t=70s 

Die Pole schiften aufeinander zu und Sonnenstürme intensivierten auf 5 % in 10 Jahren statt wie früher 
5 % in 100 Jahren und es wird immer schneller das ist Warum das Magnetfeld zusammenbricht und die 
Erde ihren Schutzmantel gg die Geomagnetische Stürme verliert - verheerende Folgen 
Naturkatastrophen aller Art  
https://www.youtube.com/watch?v=VVgUZv9ccyQ&t=2s 

Warum die Süd Atlantik Anomalie da ist – die Pole shiften aufeinander zu 
https://www.youtube.com/watch?v=f6VnvwY3rGM&t=3s 

Das ist unsere Zukunft (zunehmende Solarstürme und Naturkatastrophen durch Zusammenbrechen 
des Erdmagnetfeldes) 
https://www.youtube.com/watch?v=w89mUDvnttU&t=4s  

RT: China’s Präsident versetzt sein Militär in Kriegsbereitschaft (er ist sehr vorsichtig und das tut er nur, 
wenn es ernst ist) https://www.youtube.com/watch?v=nx16JvLZqn0&t=1s  

4.11.2018 

Was unsichtbar ist, wird ans Licht gebracht werden...
Was verborgen ist, wird offenbart werden...

Der innere Christus, die Auferstehung und das Leben 
Evangelium des vollkommenen Lebens – Kapitel 69 
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1. Als Jesus mit seinen Jüngern an der Westseite des Tempels saß, siehe, da trugen Leute einen Toten 
auf einer Bahre, um ihn zu begraben, und einer sprach zu Jesus: „Meister, wenn ein Mensch gestorben 
ist, wird er wieder leben?“ 
2. Und er antwortete und sprach: „Ich bin die Auferstehung und das Leben, ichbin das Gute, das 
Schöne, das Wahre und wer an mich glaubt, der wird nimmermehr sterben, so werden alle in Christus 
wieder auferstehen. Gesegnet seien, die in mir sterben und vollkommen geworden sind in meinem 
Bilde; denn sie ruhen aus von ihrer Arbeit und ihre Werke folgen ihnen nach. Sie haben das Böse 
überwunden und sind zu Pfeilern des Tempels Gottes gemacht worden, und sie gehen nicht mehr 
heraus; denn sie werden in der Ewigkeit ruhen. 
3. Die aber Böses getan haben, für die gibt es keine Ruhe; denn sie werden ein- und ausgehen und 
durch viele Zeitalter Leid erdulden müssen zu ihrer Besserung, bis sie vollkommen geworden sein 
werden. Doch die Gutes getan haben und Vollkommenheit erlangt haben, die haben ewige Ruhe und 
sie gehen ein in das ewige Leben. Sie ruhen in dem Ewigen. 
4. Über sie haben Tod und Geburt in ihrer Wiederholung keine Macht mehr, für sie dreht sich das Rad 
des Ewigen nicht mehr, denn sie haben den Mittelpunkt erreicht, wo ewige Ruhe herrscht und der 
Mittelpunkt aller Dinge ist Gott.“ 
5. Und einer seiner Jünger fragte ihn: „Wie soll man in das Reich Gottes eingehen?“  Und er antwortete 
und sprach: „Wenn ihr nicht das untere wie das Obere macht und das Linke wie das Rechte, das was 
hinten wie das was vorne ist, wenn ihr nicht in den Mittelpunk eingehet und in den Geist, werdet ihr 
nicht in das Reich Gottes eingehen.“ 
6. Und er sprach: „Glaubet nicht, daß irgendein Mensch ohne Irrtum sei, denn sogar unter den 
Propheten und den Eingeweihten der Christheit wird das Wort des Irrtums gefunden. Doch es gibt 
viele Irrtümer, welche die Liebe zudeckt.“ 
7. Und da es Abend geworden war, ging er hinaus nach Bethanien mit den zwölfen; denn dort 
wohnten Lazarus und Maria und Martha, die  er liebte. 
8. Und Salome kam zu ihm und fragte ihn: „Wie lange soll der Tod Macht haben?“  Und er antwortete 
und sprach: „Solange ihr Männern Lasten auferlegen und als ihr Weiber gebären werdet. Aus diesem 
Grund bin ich gekommen, um die Werke der Unbedachten zu beenden.“ 
9. Und Salome sprach zu ihm: „Dann habe ich wohlgetan, nicht geboren zu haben.“ Und der Herr 
antwortete und sprach: „Iß von jeder Weide, welche gut ist; aber von jener, die Bitternis des Todes 
hat, iß nicht.“ 
10. Und als Salome fragte, wann diese Dinge, um welche sie ihn fragte, erkannt sein werden, sprach 
der Herr: „Wenn ihr das Kleid der Schamhaftigkeit werdet abgetragen haben und euch über die 
Begierde erhebet; wenn die beiden eins sein werden und das Männliche und das Weibliche mit dem 
Männlichen und dem Weiblichen weder männlich noch weiblich sein werden.“ 
11. Und er sprach abermals zu einem anderen Jünger, der ihn fragte: „Wann werden alle dem Gesetz 
gehorsam sein?“ „Wenn der Geist Gottes die ganze Erde und das Herz jeden Mannes und jeden 
Weibes erfüllen wird. 
12. Ich streute das Gesetz in die Erde, und es faßte Wurzel und trug zu rechter Zeit zwölf Früchte als 
Nahrung für alle. Ich warf das Gesetz in das Wasser und es war gereinigt von allem Übel. Ich warf das 
Gesetz in das Feuer und das Gold ist gereinigt worden von allen Schlacken. Ich warf das Gesetz in die 
Luft und es bekam Leben durch den Geist des einen Lebenden, der alle Dinge erfüllet und im Herzen 
eines jeden wohnet.“ 



124

13. Und noch viele andere, ähnliche Gleichnisse sagte er denen, welche Ohren hatten, um zu hören 
und zu verstehen. Doch für die Menge war es unverständlich. 

5.11.2018

Du weißt nicht, aus welcher Richtung der Wind kommen wird; du siehst nicht, wie ein Kind im 
Mutterleib Gestalt annimmt. Ebenso wenig kannst du die Taten Gottes ergründen, der alles bewirkt.
Prediger 11:5        

Die vielen Wohnungen in dem einen Haus 
Evangelium des vollkommenen Lebens – Kapitel 72 
1. Und Jesus saß mit seinen Jüngern im Garten von Gethsemane und sprach zu ihnen: „Lasset eure 
Herzen nicht betrübt sein: Ich glaubet an Gott, so glaubet auch an mich. In meines Vater-Mutters Haus 
sind viele Wohnungen: Wenn es nicht so wäre, hätte ich es euch gesagt. Ich gehe euch einen Platz zu 
bereiten. Und wenn ich gehe und euch einen Platz bereite, werde ich wiederkommen und euch bei mir 
empfangen, damit auch ihr dort wäret, wo ich bin. Und wohin ich gehe, wisset ihr, und auch den Weg, 
wohin ich gehe.“ 
2. Thomas sprach zu ihm: „Wir wissen nicht, wohin du gehst und wie können wir den Weg wissen?“
Und Jesus sprach zu ihnen: „Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben. Niemand kommet zum All-
Vater-Mutter, es sei denn durch mich. Wenn ihr mich gekannt hättet, hättet ihr auch mein Vater-
Mutter gekannt. Und von nun an wisset ihr und habet mein Vater-Mutter gesehen.“ 
3. Philippus sprach zu ihm: „Herr, zeige uns das All-Vater-Mutter und es genügt uns.“  Jesus sprach zu 
ihm: „Bin ich so lange bei dir gewesen und du kennst mich noch nicht, Philippus. Wer mich gesehen 
hat, der hat das All-Vater-Mutter gesehen und warum sprichst du dann: Zeige es uns. Glaubest du 
nicht, daß ich im Vater-Mutter bin und es ist in mir? Die Worte, die ich zu euch spreche, spreche ich 
nicht selbst. Denn das Vater-Mutter, das in mir wohnet, tuet alle Werke. 
4. Glaubet mir, daß ich im Vater-Mutter bin und es in mir ist, oder glaubet mir wenigstens um des 
wahren Werkes willen. Wahrlich, wahrlich ich sage euch, die an mich glauben, werden die selben 
Werke tun, die ich tue, und sie werden größere Werke tun als diese; denn ich gehe zu meinem Vater-
Mutter. 
5. Und was immer ihr erbitten werdet in meinem Namen, das will ich tuen, auf daß das All-Vater-
Mutter verherrlicht werde im Menschensohn. Was ihr in meinem Namen bitten werdet, das werde ich 
tun. 
6. Wenn ihr mich liebet, haltet meine Gebote. Und ich will das Vater-Mutter bitten, und es wird euch 
einen anderen Tröster geben, der bei euch bleiben wird ewiglich. Den Geist der Wahrheit, den die 
Welt nicht empfangen kann; denn sie sieht nicht und kennet ihn nicht; ihr aber kennet ihn; denn der 
Geist wohnt in euch und wird in euch sein. 
7. Ich will euch nicht ohne Tröstung lassen. Ich werde zu euch kommen. Eine kleine Weile noch und die 
Welt wird mich nicht mehr sehen; doch ihr sehet mich. Weil ich lebe, werdet auch ihr leben. An diesem 
Tage werdet ihr wissen, daß ich in meinem Vater-Mutter bin und ihr in mir und ich in euch. 
8. Die meine Gebote haben und sie halten, diese lieben mich; und die mich lieben werden geliebt 
werden von meinem Vater-Mutter, und ich werde sie lieben und mich ihnen offenbaren.“
9. Und Judas sprach zu ihm: „Herr, wie ist es, daß du dich uns zeigen willst und nicht der Welt?“ Jesus 
antwortete und sprach zu ihnen: „Die mich lieben, werden meine Worte halten: Und das Eine Heilige 
wird sie lieben, und wir werden zu ihnen kommen und wir werden bei ihnen verbleiben. 
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10. Die mich nicht lieben, werden meine Worte nicht hören, und die Worte, die ihr höret, sind nicht 
meine Worte, sondern die Worte es All-Vater-Mutters, das mich gesandt hat.  Diese Dinge habe ich zu 
euch gesprochen, da ich noch bei euch bin. Doch der Tröster, der meine Mutter ist, die Heilige 
Weisheit, die der Vater senden wird in meinem Namen, wird euch alles lehren und euch alles in 
Erinnerung bringen, was ich euch gesagt habe. 
11. Den Frieden lasse ich euch, meinen Frieden gebe ich euch: Nicht wie die Welt gibt, gebe ich euch. 
Lasset eure Herzen nicht betrüt sein, und fürchtet euch nicht. Ihr habt gehört, wie ich euch gesagt 
habe, ich gehe fort, und ich werde wiederkommen zu euch. Und wenn ihr mich liebt, so werdet ihr 
euch freuen; denn ich habe euch gesagt; ich gehe zum All-Vater-Mutter; ddenn es ist größer denn ich. 
12. Und nun habe ich es euch gesagt, bevor es geschehen ist, damit ihr glaubet, wenn es geschehen 
wird. Nun werde ich nicht mehr viel zu euch sprechen; denn der Fürst dieser Welt wird kommen und 
hat nichts an mir. 
13. Damit die Welt wisse, daß ich das All-Vater-Mutter liebe, so hat Es mir das Gebot gegeben, und so 
tue ich. Bis an das Ende.“ 

Sündhafte Nation 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Amos 9:8-10
8. Siehe, die Augen des HERRN HERRN sehen auf das sündige Königreich, daß ich's vom Erdboden 
vertilge; wiewohl ich das Haus Jakob nicht ganz und gar vertilgen will, spricht der HERR.
9. Denn siehe, ich will befehlen und das Haus Israel unter alle Heiden sichten lassen, gleichwie man mit 
einem Sieb sichtet, und kein Körnlein soll auf die Erde fallen.
10. Alle Sünder in meinem Volk sollen durchs Schwert sterben, die da sagen: Es wird das Unglück nicht 
so nahe sein noch uns begegnen. 
Transkript: 
Mein Sohn, meine Augen beobachten diese sündige Nation und sehen keine Reue in den Herzen der 
Menschen. Wie oft habe ich über die Leute geweint, die von mir wissen, sich aber weigern, mich um 
Vergebung zu bitten! Wegen der halsstarrigen Leute muss ich jetzt dieses sündige Volk verurteilen! Ich 
bewege mich unter meinen Leuten, wodurch sie aufgeweckt werden, aber sie sind nicht ganz wach, 
sondern nur benommen! Mit jedem Urteil wird mein Volk beginnen, aufzuwachen, aber nur wenige 
werden wach bleiben!
Mein Sohn, ich fange an, das Land zu schütteln, um sie aufzuwecken !!! Viele werden umkommen und 
nach Hause kommen, aber viele werden wieder einschlafen, wenn es ruhig scheint! Deshalb gibt es 
KEINE PAUSE zwischen den Urteilen! Sie werden nacheinander beginnen! Meine Leute rufen dann zu 
mir auf, um ihnen zu helfen, aber ALLES WOLLEN IST IHR ZEUG - NICHT MICH !!! Ich werde alle ihre 
Sachen wegbringen, um ihre Herzen zu mir und nicht zur Welt zu drehen !!! Nach den ERDBEBEN  
werden die FEUERBÄLLE landen, sowohl zu Lande als auch zu Wasser! Diejenigen, die im Meer landen, 
werden große Wasserwände verursachen, die das Land reinigen werden !!!
Mein Sohn, AUCH NACH DIESEN URTEILEN SUCHEN MENSCHEN MICH NICHT, ABER FLUCHEN MICH !!! 
Sie werden den König suchen, um alle ihre Sachen wieder herzustellen! Ich werde dann FINSTERNIS  
über das ganze Land bringen, und nichts wird funktionieren, und ihre Sachen werden nicht mehr 
funktionieren! In der Dunkelheit werden viele vergehen, aber viele werden sich zu mir wenden und 
BEREUEN !!! In der Dunkelheit werden sie sehen !!! DAS ENDGÜLTIGE GERICHT ÜBER DIESE SÜNDIGE 
NATION IST KRIEG UND GEFANGENHEIT !!! 
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Mein Sohn, niemand wird wissen, wann der Feind kommt - es gibt keine Kommunikation !!! NUR 
MEINE LEUTE, DIE BETEN UND MICH SUCHEN, WERDEN MEINE STIMME HÖREN UND WISSEN, WAS 
PASSIERT !!!
MEIN ÜBERREST WIRD FÜR INFORMATIONEN AUS DEM HIMMEL GESUCHT WERDEN !!!
Mein Sohn, ich weiß, dass dies sehr schlimm erscheint, aber NUR DADURCH WERDEN MEINE LEUTE 
GERETTET !!! Sie werden aufwachen und BEREUEN !!! SIE WERDEN SICH ZU MIR DREHEN UND NICHT 
ZUM KÖNIG! Ich werde sie heilen und ihnen vergeben! Ich werde meine Eigenen entfernen, und dann 
meinen Zorn auf dieser Welt gießen!!!
RUFT HALLELUJAH, DENN DAS KÖNIGREICH GOTTES IST DA !!! Ich liebe euch, meine Leute! Ich komme 
sehr bald mit einem Schrei !!!
Amen.
Messias Jesus

Für die 3 Tage Dunkelheit gibt es Anweisungen:
Man darf die Wohnung nicht verlassen. Die Fenster müssen verschlossen sein und zugedeckt sodass 
man nicht hindurchsieht. Man darf kein Licht machen um nicht auf sich aufmerksam zu machen und 
muss sich ganz ruhig verhalten. Es werden Armeen von Dämonen durch die Straßen ziehen und keinen 
verschonen den sie erspähen können. Selbst im Haus wird man nicht sicher sein. Nur einen Schutz wird 
es geben: Der Name Jesu. Den Namen Jesu anrufen, um Vergebung bitten und beten wird der einzige 
Schutz sein.

6.11.2018

Jesaja 2:3
Und viele Völker hingehen und sagen:
Kommt, laßt uns auf den Berg des HERRN gehen,
zum Hause des Gottes Jakobs,
daß er uns lehre seine Wege
und wir wandeln auf seinen Steigen!
Denn von Zion wird das Gesetz ausgehen,
und des HERRN Wort von Jerusalem.

Der Rechte Weinstock 
Evangelium des vollkommenen Lebens – Kapitel 73 
1. Und darauf sprach Jesus zu ihnen: „Ich bin der rechte Weinstock und mein Vater-Mutter ist der 
Weingärtner. Eine jegliche Rebe an mir, die keine Frucht bringt, wird es wegnehmen; und eine jegliche, 
die da Frucht bringt, wird es reinigen, dass sie noch mehr Frucht bringe. 
2. Bleibet in mir und ich in euch. Gleich wie die Rebe von ihr selber keine Frucht bringen kann, sie 
bleibe denn am Weinstocke, also könnt auch ihr nicht, ihr bleibet denn in mir. Ich bin der Weinstock 
und ihr seid die Reben: Wer in mir bleibt und ich in ihm, der bringt viel Frucht; denn ohne mich könnet 
ihr nichts tun. 
3. Wer nicht in mir bleibet, der wird weggeworfen wie eine Rebe, die nutzlos ist und verdorret; und 
man sammelt sie und wirft sie ins Feuer und sie müssen verbrennen. So ihr aber in mir bleibet und 
meine Worte bleiben in euch, werdet ihr bitten, was ihr wollt, und es wird euch widerfahren. 
4. Wahrlich, ich bin das rechte Brot, das vom Himmel kommt, der Stoff Gottes, der eins ist mit dem 
Leben Gottes. Und ebenso, wie viele Körner in eurem Brote sind, so seid auch ihr, die ihr glaubet, und 
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den Willen meines Vater-Mutters im Himmel tuet, eins in mir. Nicht wie eure Vorfahren, die Manna 
aßen und gestorben sind; denn die dieses essen, werden ewiglich leben. 
5. So wie der Weizen von der Spreu gesondert wird, so müßt ihr euch von den Falschheiten dieser Welt 
trennen; ihr braucht nicht aus der Welt zu gehen, aber ihr sollt abgesondert leben in der Welt für das 
Leben der Welt. 
6. Wahrlich, wahrlich, der Weizen wird gedörrt durch das Feuer, so müsset auch ihr, meine Jünger, 
durch Trübsal gehen. Doch freuet euch, denn wie ihr gelitten habt mit mir als in einem Körper, so 
werdet ihr herrschen mit mir in einem Körper mit mir und Leben spenden der Welt. 
7. Darin wird das Vater-Mutter verherrlicht, daß ihr viel Früchte traget; so werdet ihr meine Jünger 
sein. Wie mich das All-Vater-Mutter geliebt hat, so habe ich euch geliebt. Fahret fort in meiner Liebe.  
Wenn ihr meine Gebote haltet, werdet ihr in meiner Liebe verweilen, ebenso wie ich die Gebote 
meines Vater-Mutters gehalten habe, und verweilet im Geiste der Liebe. 
8. Diese Dinge habe ich zu euch gesprochen, damit meine Freude in euch verbleibe und eure Freude 
ganz sei. Dieses ist mein Gebot, daß ihr einander liebet, wie ich euch geliebt habe. Eine größere Liebe 
hat kein Mensch als diese, daß er sein Leben hingibt für seinen Freund. Ihr seid meine Freunde, wenn 
ihr alles tut, was ich euch befehle.
9. Fortab nenne ich euch nicht mehr Diener, denn der Diener weiß nicht, was sein Herr tut: Aber ich 
habe euch Freunde genannt, denn alles, was ich von meinem Vater-Mutter gehört habe, das habe ich 
euch gelehrt. Nicht ihr habt mich gewählt, sondern ich euch und euch geweiht, auf dass ihr hingehen 
und Früchte tragen möget und dass euere Frucht bleiben soll. Das alles, was ihr in meinem Namen 
vom All-Vater-Mutter erbitten möget, das werdet ihr erhalten. 
10. Dieß heiße ich euch: Daß ihr euch untereinander und alle Geschöpfe Gottes liebt. Wenn euch die 
Welt haßt, so wisset, daß sie mich früher gehaßt hat als euch. Wenn ihr von dieser Welt wäret, so 
würde die Welt die Ihrigen lieben; doch weil ihr nicht von dieser Welt seid, denn ich habe euch aus der 
Welt herausgewählt, darum hasset euch die Welt. 
11. Erinnert euch an das Wort, das ich euch gesagt habe: Der Knecht ist nicht größer als der Herr. Und 
wie sich mich verfolgt haben, so werden sie auch euch verfolgen; wie sie meine Worte befolgt haben, 
so werden sie auch eure Worte befolgen. Aber alles werden sie euch tuen um meines Namens willen; 
denn sie kennen es nicht, das mich gesandt hat.
12. Wenn ich nicht gekommen wäre nd zu ihnen gesprochen hätte, wären sie ohne Sünde gewesen. 
Jetzt aber haben sie keinen Deckmantel für ihre Sünden. Wer mich hasset, der hasset auch mein Vater-
Mutter. Wenn ich nicht unter ihnen jene Werke getan hätte, die niemand anderer getan hat, hätten 
sie keine Sünden gehabt;  doch jetzt haben sie welche und haben mich und mein Vater-Mutter 
gesehen. Doch dies alles muss geschehen, damit das Wort erfüllet werde, das geschrieben ist in ihrem 
Gesetze: Sie hassten mich ohne Grund. 
13. Doch wenn der Tröster gekommen sein wird, den ich euch vom All-Vater-Mutter senden werde, 
den Geist der Wahrheit, der vom Vater und der Mutter ausgehet, der nämliche wird von mir zeugen: 
und ihr alle werdet Zeugnis geben; denn ihr seid bei mir gewesen von Anfang an.                    

Was ist das Leben ? 
Gottfried Mayerhofer – Jesus erläutert
https://www.youtube.com/watch?v=DN_1QYNhI9o&list=PL73-eEs6JmCvatiNmjDJyeB5DzeeDdLd2 
22. Nun sehet also, das Leben, wie ich es euch gezeigt habe, als „Ausfluss meines ewigen, 
unvergänglichen Lebens“ ist es allein, welches die ganze Schöpfung durchwebt, im Lichte bis in die 
weiteste Ferne dringt, dort durch Vibration die Wärme hervorbringt, und dann nach meinen 
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unumstösslichen Gesetzen  die primitiven Elemente zuerst antreibt, sich miteinander zu verbinden, 
von Grad zu Grad höhere Stufen im unorganischen Leben erringend, endlich langsam ins organische 
Leben übertritt, wo vermittles der Organe alle früheren Elemente zu andern Zwecken und durch 
andere Prozesse, vom Festen ins Flüssige umgewandelt, dem neugestalteten Leben nur dienen 
können. 
23. So wird der frühere, scheinbar „leblose Stoff“  ein lebendiger, bei den Tieren ein seelischer, und 
endlich beim Menschen als Geistiges verarbeitet. 
24. Das angenehme Einatmen der Frühlingsluft ist nicht das Produkt von Sauer- oder Kohlenstoff, wie 
ihr sie nennt, sondern es ist das geistige, neu aus dem Winterschlaf erwachende Leben, welches die 
eine Halbkugel der Erde überkommt, während die andere auf einige Monate ihrem Ruhepunkt 
entgegengeht oder –eilt. 
25. Es ist nicht bloß materielles Wohlsein oder materieller Einfluß, den die Gebirge auf den Wanderer 
äußern, wenn er zwischen ihnen wandelt, wenn er rauschende Waldbäche von schroffen Felswänden 
herabstürzen sieht, oder verwitterte Steinmassen und Schneefelder ihn aus unübersteigbarer Höhe 
anblicken; es ist ein weit größerer, geistiger Zug des geistigen Lebens im Menschen, welcher ihn 
beschleicht, ihn ahnen läßt, daß hoch über der stummen Materie in der Natur noch ein anderer Geist 
weht, welcher freundlich zu ihm spricht: Siehe, kleiner, winziger Wanderer, das was du siehst und was 
du fühlst hier in meiner Nähe, ist Gottes Stimme, welche zu dir spricht und welche hier im ewigen 
Walten, zum Besten für euch, mit wenigen Mitteln Zufriedenheit, Ruhe und Glückseligkeit unter euch 
verbreiten und euch sagen möchte:
26. Verlieret euch nicht so, ihr Menschen, in materiellen Interessen, die nur auf diese kurze Spanne 
Zeit des irdischen Lebens Bezug haben! Achtet mehr uf eure geistige Ausbildung! Wir alten Zeugen 
einer vorweltlichen Natur, die wir waren, ehe ihr den Fuß auf diesen Erdball gesetzt habt, wir zeugen 
euch stets von Gottes Größe, vonseiner Allmacht, von seiner Liebe! Schließt euch uns an! Seid einfach 
und stets gleich wie die Natur, und euer physisches wie euer geistiges Leben wird nicht wie unsere 
Gewässer rauschend und tobend sich zwischen Felsen und Engpässen Bahn brechen müssen, sondern 
wird langsam und sanft dann zwischen blumigen Wiesen und schattigen Wäldern seinem Ziel 
entgegengehen.
27. Betrachtet das Leben als Ausfluß eures Schöpfers Geist, durch dessen mächtigsten Willen auch wir 
gehoben wurden, um einst wieder verwittert zur Tiefe herabzusinken; als hartes Gestein stehen wir 
da, Wind und Wetter trotzend, bis auch unsere Elemente, unser Leben, zur höheren Stufe reif 
geworden, in ein anderes, höheres übergehen kann
28. So sprechen die Berge zu euch, so spricht das geistige Leben in ihnen zu eurem Geiste,der im 
herabfallenden Wasser nicht Wasser,im bedeckten Schneehaupt eines Berges nicht kalten Schnee, 
sondern geistige Entsprechungen lesen kann, welche Speise für seine Seele und Nahrung für seinen 
Geist sind. …

Trump widerruft das Atomabkommen mit Rußland
RT YouTube – Zum erstenmal seit der Kubakrise ist der Atomkrieg real 
https://youtu.be/OpQuUMURex8  

7.11.2018 

Himmlische  Hochzeit 
Würdest du mich auch heirten? Hat Jesus Anna Maria des öfteren gefragt. Sie kann sich jedoch unter 
diesem Begriff nichts anderes vorstellen, als  ihre irdischen Bilder über eine Hochzeit. Doch nach und 
nach wird es ihr immer klarer, daß die himmlische Hochzeit mit ihren irdisch-bildhaften Vorstellungen 
nichts zu tun hat und dass es einen viel tieferen Sinn hat. 
Jesus sagte: „M., wenn die so weitermacht, heirate ich sie auch.“ 
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M. ist ein junges Mädchen, die Tochter des Cousins ihres Mannes aus gutem Hause mit einem 
hilfreichen Wesen und schon sehr weisen Geiste, die nun angefangen hat, zu studieren. 
Das gibt Anna Maria die sichere Überzeugung, dass die himmlische Hochzeit anders verstanden 
werden muß als nach ihren jetzigen bildlichen Vorstellungen. Sie kommt zu der Einsicht, daß das weiße 
Brautkleid ein Symbol ist für den reinen, unbefleckten Geist im Menschen. 
Sie kommt zu der Erkenntnis, daß es sich bei dem Bräutigam um den Göttlichen Geist handelt. Sie 
versteht es so, daß jeder menschliche Geist als Abbild des Geistes des himmlischen Vaters , der die 
Nebelschleier durchdringt und zur Reife gelangt oder zu jener Vollkommenheit und Reinheit, die es 
ihm ermöglicht, in Gottes Geist einzugehen und darin zu ruhen, weil er frei geworden ist von den 
Begierden und Anhaftungen an die Welt, eine Einheit bildet mit dem Göttlichen Geist und daß dieser 
Zustand ewig dauern wird. Diese Einheit steht für das Bild der himmlischen Hochzeit des göttlichen 
Funkens (Geistes)  im Menschen mit dem Göttlichen Geist des himmlischen Vaters und er will, daß 
jeder Mensch diese Vollkommenheit erlangt und in seinem Geiste eingeht.  Diese Ehe ist viel reiner 
und heiliger, als die Ehe auf Erden mit all ihren Anhaftungen und Begierden. Sie ist frei von Sünde und 
von den daraus resultierenden Leiden . 
Sexualität, wie wir sie kennen, wird es nicht geben, da die himmlischen Wesen alle vollkommene 
Trinitäten sind, die nicht nach dem fehlenden Anteil in sich suchen müssen, weil die geistigen Wesen 
alle Aspekte in sich selbst vereinen. 
Anna Maria kann es nur so verstehen, daß Jesus sie ihre geistige Wiedergeburt im Bild einer 
Schwangerschaft erfahren ließ, als er ihr Hosta  ankündigte. Später hat er das aufgeklärt und ihr 
mitgeteilt, daß sie selbst Hosta sei. Vor einigen Tagen fragte Anna Maria ihn, wie es Hosta  gehe und 
Jesus sagte:
„Er pflegt liebevoll den Patienten.“ 
Da wußte Anna Maria, daß Hosta sie selbst als Wiedergeborene ist und daß Priscilla ihr eigenes, 
wiedergeborenes  Herz ist. Als Anna Maria Jesus fragte: Vater, den Wind gibt es doch schon. Warum 
muß ich den Wind noch einmal gebären? antwortete Jesus: 
„Alles muß auf jeder Ebene neu geboren werden.“ 
Anna Maria wurde auf eine höhere Stufe gehoben und muß dort ihre Seele (Hosta), ihr Herz (Priscilla), 
den Hohen Wind (Geist) und noch viel mehr wieder gebären, so, wie es im göttlichen Plan für sie 
vorgesehen ist. 
         
Der Dresch—Boden 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 51:46
Euer Herz möchte sonst weich werden und verzagen vor dem Geschrei, das man im Lande hören wird; 
denn es wird ein Geschrei übers Jahr gehen und darnach im andern Jahr auch ein Geschrei über 
Gewalt im Lande und wird ein Fürst wider den andern sein.
Transkript: 
Mein Sohn, ich habe Amerika auf die Tenne gesetzt, denn seine Sünde und sein Götzendienst sind in 
meinen Augen ein Greuel! Ich werde die Sünden dieser Nation austreiben und das Feuer anwenden, 
um die Spreu zu entfernen! Ich werde Meine Urteile herbeiführen, um die Menschen im ganzen Land 
zu verwirren - um einer Nation, die mich nicht mehr fürchtet, den GROSSEN ich BIN, Reue zu bringen! 
Sogar Meine Kirche lacht und verspottet mich und ist voll von Götzendienst und Sünde! Sie glauben 
NICHT, dass ich ein gerechter und heiliger Gott bin, sondern einer, der im Haus über die Sünde 
zwinkert!
Mein Sohn, falsche Hirten lehren, dass ich zulasse, dass alle Dinge weitergehen, weil ich immer 
verzeihen werde, und die Sünde weitergehen kann, weil ich nett und liebevoll bin - dies ist die 
moderne Zeit und ich habe mich mit der Zeit verändert.
DAS SAGT DER HERR, ICH ÄNDERE  NICHT, UND WAS SÜNDE  IST, IST IMMER  NOCH SÜNDE. Meine 
Weißglut und Feuer ist heiß, und ich werde alles verbrennen, was nicht von mir ist !!!
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Mein Sohn, ich habe gesagt, dass die Spoiler aus dem Norden Meine schwere Hand des Gerichts über 
dieses Volk bringen werden! Sie werden Mein Volk gnadenlos dreschen und Mein Volk wird nach Mir 
rufen, um sie zu retten! Das Gericht ist hier, da ich viele Jahre lang gewarnt habe, um Sie 
vorzubereiten, aber Sie glauben nicht, wie Ihre früheren Generationen an Mich geglaubt und Mich 
gesucht haben! Ihr, meine Leute, glaubt nicht !!!
Mein Sohn, wie dein König MAGA sagt, wissend, dass dies niemals passieren wird, sage ich MAR - 
MAKE AMERICA BEREUE!!! AMERIKA WIRD BEREUEN um hohen Preis und den Verlust des Lebens, aber 
diejenigen, die umkehren, werden gerettet! AMERIKAS GRÖSSE KOMMT NUR AUS AMERIKAS REUE !!! 
Ich habe die Warnungen ausgesprochen, und jetzt werde ich mar !!! Viele Menschen werden mich 
ablehnen - sie lieben die Welt und die Freuden darin, aber diejenigen, die diese Welt aufgeben und mir 
nachfolgen, werden großartig im Königreich sein!
Ich liebe dich, mein Volk, aber ich will Reue oder du siehst die Dreschhalle !!! Ich komme für dich, wer 
will mar !!!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/the-threshing-floor.html 

8.11.2018

Meine Zeugen & Mein Wort
11/5/09 Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen zu Timothy für 
all Jene, die Ohren haben um zu Hören
Das sagt Der Herr…
Meine Worte werden wie Feuer sein in dem Mund Meiner Zeugen, welche die Ohren jedes Hörers 
versengen! Meine Worte werden das volle Gewicht Meines Geistes tragen und sehr schwer sein!…
Schaut, Ich werde Meine Worte veranlassen,
Gewicht und Stärke zu haben!…
Gewicht wie ein Mensch sich fühlt,
wenn er gegen die Stärke des Meeres kämpft,
wenn die Wellen ihn zurück drängen,
ihn umstürzen und umwerfen,
bis er keine Luft mehr in sich hat…
Wie die Luft, die aus einem Menschen gepresst wird,
wenn er hart auf die Brust getroffen wird,
ihn zurücklassend in fassungsloser Stille, unfähig zu sprechen,
denn all seine Gedanken sind von ihm gewichen…
ICH WERDE MEINE STÄRKE VERANLASSEN,
IN MEINEN WORTEN ZU WOHNEN,
WIE DAS BRAUSEN DES MEERES!
https://awakeningforreality.com/meine-zeugen-und-mein-wort-trompete-gottes-trumpetcallofgod-
online-deutsch/?fbclid=IwAR1avDQr3uOTTjvuwq_TpVfsGM37Wi15kF9O6oFVz0qj6M5Pr_z9-myMAEI 

Hab ich dir heute schon Werke der Wiedergutmachung geschenkt ???
Mt 5,25-26  Setze alles daran, dich noch auf dem Weg zum Gericht mit deinem Gegner zu einigen. Du 
könntest sonst verurteilt werden und in das Gefängnis kommen. Von dort wirst du nicht eher wieder 
herauskommen, bis du auch den letzten Pfennig deiner Schuld bezahlt hast.
 Röm 13,8  Seid niemand irgend etwas schuldig, als nur einander zu lieben! Denn wer den anderen 
liebt, hat das Gesetz erfüllt.
Jak 5,16  Bekennt nun einander die Sünden und betet füreinander, damit ihr geheilt werdet! Viel 
vermag eines Gerechten Gebet in seiner Wirkung.
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Anna Maria hat wochenlang scheinbar ohne Erfolg um ihren Lohn gerungen und gebettelt und dabei 
sind ihr Glaube und ihr Vertrauen heruntergebracht worden. Sie wollte sogar eine Betrugsanzeige 
aufgaben, aber der Polizist verwies sie auf die Zivilgerichtsbarkeit.
Vor zwei Tagen wandte sie sich mit ihrem Anliegen an den himmlischen Vater und bat ihn um Hilfe.
Während des Abendgebetes sagte Er: 
"Brauchst du Geld?" 
Sie sagte: Ja. Bitte. Ich brauch das Geld. Da ist so viel, was ich zahlen muß.
Gestern kam ihr die Idee, eine SMS an den Gläubiger zu senden. Sie schrieb:
Ich will eine klare Antwort. Wann bezahlen Sie meine Rechnungen?
Nach einer Weile kam die Antwort per SMS: Die Rechnungen wurden soeben überwiesen.
Anna Maria atmete erleichtert auf und im Laufe des Tages war alles auf ihrem Konto und sie bedankte 
sich versöhnlich dafür per SMS.
Heute früh sagte Jesus: 
"Jetzt hast du die Werke für dich selbst verbraucht und mußt sie nun alle wieder ersetzen." 
Und nun hat Anna Maria begonnen, ihre sündigen Gedanken, Worte und Werke, die sie in dieser 
Angelegenheit gemacht hat - weil sie sich von dem mammonitischen Vater der Materie hat in sein 
Boot ziehen lassen - wiedergutzumachen. Sie verzichtet auf ihr Lieblingsgetränk, sie ißt was sie sonst 
nicht gerne ißt, sie kümmert sich um Kräuter, was ihr sonst widerstrebt, sie denkt darüber nach, wie 
sie Armen helfen kann und ......
Es wird eine Weile dauern, bis sie ihre Verfehlungen durch Werke wiedergutgemacht und das Defizit 
auf dem himmlischen Konto wieder ausgeglichen haben wird.

10.11.2018

Wie man Eisen durch Eisen schleift, so schleift ein Mensch den Charakter eines anderen.
Sprüche 27:17

11.11.2018 

Das Eis der Schlacht 
Matthäus 24:12  12 Und weil die Gesetzlosigkeit überhand nimmt, wird die Liebe bei vielen erkalten.
Das Gleichnis vom klugen und vom bösen Knecht
45 Wer ist denn der treue und kluge Knecht, den der Herr über sein Gesinde einsetzte, damit er ihnen 
zur rechten Zeit die Nahrung gebe?
46 Selig der Knecht, den der Herr damit beschäftigt findet, wenn er kommt!
47 Amen, ich sage euch: Er wird ihn über sein ganzes Vermögen einsetzen.
48 Wenn aber der Knecht böse ist und in seinem Herzen sagt: Mein Herr verspätet sich!
49 und anfängt, seine Mitknechte zu schlagen, und mit Zechern isst und trinkt,
50 dann wird der Herr jenes Knechtes an einem Tag kommen, an dem er es nicht erwartet, und zu 
einer Stunde, die er nicht kennt;
51 und der Herr wird ihn in Stücke hauen und ihm seinen Platz unter den Heuchlern zuweisen. Dort 
wird Heulen und Zähneknirschen sein.
 
Anna Maria legt sich nieder. Sie ist vollkommen kraftlos und erschöpft und fühlt eine tiefe Bedrückung. 
Ihr fehlt es an neuer Kraft und Lebensmut. Als sie durch den Schlaf wieder zu neuen Kräften 
gekommen ist, entschließt sie sich, eine Runenziehung zu machen. 
Vergangenheit:  (11)  ISA
Gegenwart:  (12)  JERA
Zukunft:  (5)  RIT 



132

Vergangenheit: ISA
Anna Maria fällt auf, daß der Auftraggeber, der sich sträubte, ihre Rechnungen zu bezahlen, mit 
Vornamen  ISA  heißt. Sie spürte, daß sie hier alle Hebel in Bewegung setzen muß, um ihren Lohn zu 
erringen, der ihr von Rechts wegen zusteht. 
Bedeutung der Rune  ISA: 
Eis. Statischer Zustand. Säule aus Eis in nebliger, winterlicher Gebirgslandschaft. Steht isoliert, 
entfremdet da. Erhebt sich zu hoch über Mutter Erde,verliert den Kontakt. Die umgebende Szenerie ist 
eine Vision eisiger Kälte. Scharfe Trennung zwischen Unbewußtem und Bewußtsein.  Das Ich-
Bewußtsein ist unbeweglich, gefroren, erstarrt und erscheint als unüberwindliches Hindernis für das 
Umfeld. ISA steht in Verbindung zum Eremit. Es ist astrologisch der Jungfrau zugeordnet. 
Symbolisiert den Eiszapfen, den gefrorenen Wasserfall am Felsen, oder die gerade Schwertklinge, das 
„Eis der Schlacht“, sehr kalt und glatt. Schimmert wie Glas, gleich einem Edelstein. Eis ist Wasser im 
festen Zustand. Wasser wird zu Eis, wenn es Wärmeenergie verliert. Durch Verlust der Wärme verliert 
es seine Fließeigenschaft und nimmt eine harte, unnachgiebige Qualität an, die ganz anders ist als ihr 
vorheriger Zustand,  gefrorene Erde, die ehrfurchtgebietende Unfruchtbarkeit verkörpert. Die 
glitzernden Eiskristalle sind zwar schön, aber sie können vom Menschen nicht praktisch genutzt 
werden. ISA ist Trägheit, das polare Gegenteil von KAN. 
Eis kann durch Temperaturveränderung aber auch schmelzen und wieder flüssig werden. Große 
Mengen von Eis – z.B. Gletscher – bewegen sich extrem langsam, üben dabei jedoch eine 
unwiderstehliche Kraft aus. In anderer Form treibt ein Eisberg auf dem Meer, trügerisch, mit nur 1/9 
seiner Masse über dem Meeresspiegel. 
ISA friert in der Natur das Wachstum ein und ist die Gegenkraft zur Evolution, der materiellen, wie der 
spirituellen. ISA hat die Macht zur Konservierung und erhält Dinge, wie sie sind, unveränderlich, 
sowohl zum Guten wie zum Schlechten, in Gegenwart desssen, was ewig werdend ist. ISA zeigt an, daß 
ein größeres Hindernis den weiteren Weg versperrt. Es stellt einige der schädlichen, 
unkontrollierbaren, unterdrückenden Aspekte der Welt um uns dar, ist ein Zeichen von Stillstand und 
Trägheit, von Anhalten des Fortschritts oder der Beendigung einer Beziehung aufgrund mächtiger, 
unerbittlicher Kräfte jenseits der Kontrolle des Fragestellers. 
Hier wirkt sie als EIS DER SCHLACHT und beendet Dinge auf die gleiche Weise, wie ein Schwert Leben 
beendet. ISA bedeutet, Frustration bei allen Versuchen, die Dinge zu verändern.  Dies führt zu einem 
Teufelskreis von Scheitern und Enttäuschung und damit zu einem Verlust an Dynamik. 
Beim Erscheinen von ISA bedeutet dies,  daß es zur Zeit keine Möglichkeit einer Veränderung der 
Umstände gibt. Laufende Projekte werden eine Verlangsamung oder Verzögerung erfahren und fürs 
erste eingefroren werden. 
Im Zwischenmenschlichen zeigt ISA das Abkühlen von Emotionen an, den Verlust von Wärme zwischen 
Partnern, Distanzierung und vielleicht Trennung aus Gleichgültigkeit auf beiden Seiten. Unstimmigkeit 
mit Verwandten und Freunden werden auch angezeigt. Im schlimmsten Fall zeigt ISA an, daß alle 
Antriebskraft, Energie und Begeisterung aus einer Unternehmung „hinausgefroren“ werden. Daraus 
folgt, daß der Fragesteller aufgeben und anderswo von neuem beginnen sollte mit einem neuen 
Projekt oder Beziehung (oder Auftraggeber!) 
Im nachstehenden Film über Atlantis und seine Rückkehr wird dies u. a. am Beispiel des Kampfes 
gegen den Eismenschen verdeutlicht, aber auch vom Gegenteil, dem Armageddon, dem Kampf um den 
Feuer-Speer. 

Disney: ATLANTIS – Die Rückkehr – Deutsch – ganzer Film 
https://www.youtube.com/watch?v=L-59jdrIHYM&t=1242s 

Zitat aus Priscilla:
24.11.2017  um 0:30 Uhr 
‚Ich wohne ganz in deiner Nähe. Wölkchen‘
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Nun hab ich dich erkannt.
Du bist JaHuWe! Denn auf dem Horeb gab es Jesus noch nicht, nur den Sohn, JaHuShua.
Sehe ich auch so aus, wie eine weiße Wolke, ein Leuchten, wie die Könige von Atlantis. Ich war mal
Königin von Atlantis.
„So nehmen sie wieder ihren Platz ein.“
Er zeigt ihr im Geist ihren Mann mit seinem strahlendsten Lächeln und sie sieht
den Mond in der Nacht, ein kleines, rundes Licht – dreimal –
Mond – dunkel – Mond – dunkel – Mond
Ist er auch dabei?
„Der letzte Mohikaner. Du bist gewachsen – gewachsen – gewachsen.
Nähe. Bei mir.“
Ich bin bereit. Und was wird aus ihm?
„Ich werde ihm Ruhe verschaffen…. Er muss sogar …. in den Wald. Wenn er nicht kommen will….

RÜCKKEHR DES LICHTES 
Kinder des Lichts, sind demnach Kinder Gottes. Jesus, der Sohn Gottes sagt ja von sich:  „Ich bin das 
Licht der Welt“ (Joh. 8,12).
Er sagt auch zu seinen Schülern: „Ihr seid das Licht der Welt“ (Matt. 5,14). Es geht also um das 
göttliche Licht, das Licht, das wir nicht in uns selber haben, sondern das in uns entzündet wird durch 
die Beziehung zu Gott, den Vater des Lichts. 
Rune (12) JERA Bedeutung 
Dynamische Rotation der 4 Jahreszeiten um die kosmische Achse. Ganzheitliches Jahr. Fruchtbares 
Land zwischen hohen Bergen und tiefen Seen und die menschliche Daseinssphäre zwischen West, 
Nord, Ost und Süd. Bezug zum Schicksals-Rad. Planet: Jupiter. Das Jahr im Sinn der Vollendung der 
ewig zyklischen Wesensart Zeit. Ende und Anfang eines Zyklus. 
JERA steht für erfolgreiche Ernte, auch für kluges Wirtschaften im Rahmen der Einschränkungen durch 
die Naturgesetze. Wenn man in Harmonie mit der Ordnung der Natur handelt und in 
Übereinstimmung mit ihren Gesetzen, werden die Resultate vorteilhaft sein und Fülle bringen für Arm 
und Reich. 
Rückblick aufs alte, vergangene Jahr und Vorausschau ins Neue Jahr, das gerade beginnt. 
Insgesamt spiegelt JERA als Kombination von ISA und ING, Bewußtem und Unbewußtem, die mystische 
Hochzeit von Erde und Kosmos wider, von Partnern im zyklischen Muster der Existenz. 
Rune der Vereinigung männlicher und weiblicher Polarität. Sie ist heilig der Göttin Freya und dem 
Gotte Frey für gute Jahreszeit und Ernte. 
JERA deutet das zyklische Wesen der Existenz an, den jährlichen Weg des Planeten Erde um die Sonne 
und die Rotation der Galaxis in einer höheren Dimension und Zeitmaß. 
JERA stellt auch die freudige Fülle von Weihnachten dar, wo das Produkt der dunkelsten Periode des 
Jahres genossen wird und der Beginn der Rückkehr des Lichtes gefeiert werden kann. 
JERA, das reiche vierte Viertel des Jahres von den drei vorausgegangenen, nicht produktiven Vierteln 
HAGAL, NOT und ISA. 
JERA zeigt die komplementäre Qualität der 24. Rune DAG – Involution statt Evolution, Rückkehr statt 
Hinausgehen, an. 
JERA verheißt Fülle für alle, die richtig handeln, eine Veränderung zum Besseren, vielleicht einer 
Vermögensbildung als Folge einer früheren Aktivität, Erfolg im Geschäft, guter Ertrag einer Investition, 
gute Bezahlung für in der Vergangenheit geleistete Arbeit. 
JERA kann Ausgleich von Schäden ankündigen, die gesetzlich geregelt sind, das Begleichen von 
Außenständen oder Empfang von Zahlungen, die dem Fragesteller zustehen. 
JERA bedeutet rechte Ordnung und Urteil, sammeln von Erfahrung und das Nutzen desselben auf 
wohltuende Weise. 
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JERA bedeutet das Ernten des Ertrages von langem Studium oder dem Befolgen eines steilen, 
spirituellen Weges. 
Es bedeutet, daß der Fragesteller eine positive Phase in seinem Leben betritt. Spirituell markiert diese 
Rune das Ende einer dunklen Periode der Seele und die plötzliche Erkenntnis, daß man Gewahrsein 
erlangt hat. 

Zitat: Aus ‚WIND‘ (Band 4 von Anna Maria Hosta) 
18.9.2018
Jesus sagt:
"DAS NÄCHSTE ! Es geht wieder weiter! "LUCIDA" - ein Mädchen.!"
Anna Maria hat die Gedanken wiederholt, um sie sich einzuprägen.
Jesus sagt:
"Sie hat es verstanden."
Das Licht kommt zurück auf die Erde.
Jesus sagt:
"Strategie. Weltuntergang. Hunger. Zunächst.... Es kommen neue Technologien.
Das kann ich nicht bezahlen."
Das ist Anna Marias Überlegung, die Jesus zitiert - Jesus sagt weiter:
"Es bekommt jeder umsonst. Aus der Taufe gehoben. ICH!
Saat... verpflanzen, die neue Saat. Du bist eine davon."
Jesus verpflanzt nach den Wirren welche in den göttlichen Garten und Anna Maria ist eine der 
Pflanzen und er wird der alleinige Gärtner sein, der die Pflänzchen hegen und pflegen wird. 

Gottes Wort zeigt uns auch, dass Gott den Weg – den Lebensweg – eines jeden Menschen leiten will, 
um ihn in seine Nähe zu bringen. Sie spricht in diesem Zusammenhang auch von den Wegen Gottes, 
die er mit den Menschen geht, damit sie den rechten Weg finden.
Als Jakob auf der Flucht vor Esau auf dem Weg nach Haran war, tat er ein Gelübde:
„Wenn Gott mit mir ist und mich behütet auf diesem Weg, den ich gehe, und mir Brot zu
essen gibt und Kleider anzuziehen, und ich in Frieden zurückkehre zum Hause meines
Vaters, so soll der HERR mein Gott sein“( 1. Mo 28,20-21).
STEIN DER WEISEN 
Zukunft:  Rune  (5) – RIT 
Bedeutung von RIT: 
Rad, Reise, Bewegung… Sie zeigt eine heilige Stätte, an der Rituale durchgeführt werden. 
Halbverborgen liegt im Inneren der Höhle unter der Inschrift „Stein der Weisen“ ein grüner Malachit in 
Form einer Kugel. Um die heilige Stätte steht eine natürliche Wand aus Felsen, die den Ort schützt. 
Morgendämmerung bringt neuen Rat. 
Bedeutungen von RIT auch: Rat, Reiten/Fahren, Wagen/Weg, Straße, Route, Ansturm, Ritual, Weg zum 
Ziel. 
Einbindung in einen Prozeß, das Ziel zu erreichen. RIT steht für Verwandlung von Energien, für 
Transformationsprozesse, für Übertragung von Materie von einem Ort zum anderen, z.B. im Wasser, in 
Bezug auf Geist oder Materie. Der Ritt ist leicht für den Helden im Inneren der Halle. Hier bedeutet RIT 
reiten (geschlechtliche Liebe). 
RIT steht für den bewußten Kontakt zu unserem individuellen Schicksal, etwa durch den positiven 
Einfluß unseres Bewußtseins auf das Rad des Schicksals. RIT bedeutet auch das bewußte Entscheiden 
im Licht des Wissens und dann das Ausführen der rechten Tat ohne zu zögern. 
Wir müssen unser Dasein in Harmonie bringen mit den sich ständig weiterdrehenden Zyklen des 
Daseins, wenn wir ein einigermaßen erfolgreiches Leben führen wollen. 
RIT steht für das angemessene Kanalisieren unserer Energien, um die erwünschten Resultate zu 
erzielen. Am rechten Ort sein zur rechten Zeit und Ausführung der rechten Tat in der rechten Form.
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Physisch kann es eine Rille oder einene Spalt (Erdspalte!!) bedeuten und das kann ein Rat sein, eine 
Empfehlung, aber auch eine Warnung, Vorhersage, Weissagung bezwecken hinsichtlich der 
Kanalisierung von Energien, oder eines Weges, eine Aufeinanderfolge von Geschehnissen in einer 
bestimmten, unveränderlichen, symbolischen Ordnung. 
Es kann symbolisch das Abschreiten eines heiligen Weges sein, schnurgerade ausgerichtet einen 
heiligen Hügel oder Berg empor zur Anerkennng und Besänftigung des Geistes von Mutter Erde. 
In Irland gibt es die Tradition von Elfenpfaden, die in geraden Linien von Rath zu Rath (Festungshügeln) 
führen. An bestimmten, heiligen Tagen (wie 1. Nov.) marschieren Geister, Elfen und andere Mitglieder 
des übernatürlichen Reiches in einer Prozession. Diese übernatürlichen Wesen gelten als Beschützer 
der Erde und ihre Spuren sind unberührbarer, heiliger Boden, auf den zu bauen unvorstellbar gewesen 
wäre. 
RIT bedeutet hier jene Reise, die nach dem Tod von der Seele unternommen wird von dem Hügelgrab 
in andere Welten (Allerseelen, 2. Nov.) 
RIT im Sinne von Ritterlichkeit und ehrenhaftem Verhalten setzt sich für die Wahrung von 
Gerechtigkeit ein – die Rechte von einzelnen Menschen verteidigend. Ein Labyrinth kann Symbol der 
Mutter-Erde-Göttin und Reise der Seele sein. Geburt: vonihr fort. Tod – zu ihr zurück. Eine Pilgerreise 
nach Jerusalem als dem Mittelpunkt der Welt bedeutet eine Reise zur eigenen Mitte. 
Troja dagegen ist das Zentrum oder die Mitte der Welt. 
Der Weg zum Mittelpunkt des Labyrinths ist ein symbolisches Zentrieren, in dem die Reise, der Pfad 
und der spirituelle Weg eines sind entlang einer vorgegebenen Route. Global ist es der korrekte Pfad, 
den die Partnerschaft zwischen Mensch und Erde nehmen sollte, eine Rune zur Heiligung der Erde, zur 
Wiederherstellung ihres Gleichgewichts,symbolisiert durch den grünen Stein der Weisen, die 
schimmernde Kugel, die wir unser Zuhause nennen – unseren Mutterplaneten, die Erde. 
RIT hat seine Entsprechung im Hierophant, dem Hohenpriester im Tarot, dem Hüter von Doktrinen und 
Ritualen des Glaubens, die mit dem Widder korrespondiert. 
Rads Element ist die Luft und die Gottheiten der Erdfruchtbarkeit, ING und NERTHUS. RIT hat 
männliche Polarität. 
RIT zeigt bestimmte Bewegungen im besonderen, abgestimmten Handeln im allgemeinen an und 
bedeutet das korrekte Ordnen der Dinge, vielleicht den Weg zurück auf einen guten Kurs, nachdem 
Probleme eine Abweichung von den eigenen Plänen verursachten. 
RIT umfaßt uch die Übernahme von Kontrolle, die Ausübung einer Führungsrolle, eines Wächters. Gute 
Beurteilung als das Fällen einer Entscheidung zwischen zwei Möglichkeiten bei zwei Liebespartnern, 
zwei Stellenangeboten oder Alternativen anderer Art, die beide gleich attraktiv erscheinen. Der 
Fragesteller sollte hier seinem Urteil vertrauen, denn RIT zeigt an, daß die korrekte Route gewählt 
wird. Bei Verhandlungen bedenkt RIT beiderseitig einvernehmliche Lösungen, eine Situation, von der 
beide Seiten profitieren werden. Aber die Rune wahrt auch die Rechte des Einzelnen in einer 
Beziehung. 
RIT kann bedeuten, daß der Fragesteller möglicherweise auf eine Reise geht und von einem geselligen 
Mitreisenden begleitet wird. 
Spirituell zeigt RIT das SUCHEN außerhalb der normalen, scheinbar sicheren Kanäle der Erfahrung, die 
zu Resultaten führt, solange fundamentale Prinzipien nicht mißachtet werden. 

Worte von Jesus an Byron Searle vom 8.11.2018 
ES IST NAHE 
Zephanja 1:14-18
14 Des HERRN großer Tag ist nahe; er ist nahe und eilt sehr. Wenn das Geschrei vom Tage des HERRN 
kommen wird, so werden die Starken alsdann bitterlich schreien.
15 Denn dieser Tag ist ein Tag des Grimmes, ein Tag der Trübsal und Angst, ein Tag des Wetters und 
Ungestüms, ein Tag der Finsternis und Dunkels, ein Tag der Wolken und Nebel,
16 ein Tag der Posaune und Drommete wider die festen Städte und hohen Schlösser.
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17 Ich will den Leuten bange machen, daß sie umhergehen sollen wie die Blinden, darum daß sie wider 
den HERRN gesündigt haben. Ihr Blut soll ausgeschüttet werden, als wäre es Staub, und ihr Leib als 
wäre es Kot.
18 Es wird sie ihr Silber und Gold nicht erretten können am Tage des Zorns des HERRN, sondern das 
ganze Land soll durch das Feuer seines Eifers verzehrt werden; denn er wird plötzlich ein Ende machen 
mit allen, die im Lande wohnen.
Transkript 
Mein Sohn, ich sage dir, meinen Leuten zu sagen, dass es nahe ist! ES IST NAH!!! Mein Volk glaubt 
nicht, dass der Tag nahe ist und wird unvorbereitet erwischt, und ihre Häuser werden nicht in Ordnung 
sein! Sie glauben nicht meinen Warnungen und Alarmen, da sie die Zeichen des Gerichts nicht sehen! 
Aber ich sage euch, die Urteile haben begonnen, und nur diejenigen, die Meine Stimme hören und 
kennen, sind bereit! Ich sagte, zehn Jungfrauen hätten den Schrei um Mitternacht gehört, aber nur 
fünf gingen hinein. Sie hörten den Schrei und waren bereit. Ihre Häuser waren in Ordnung.
Mein Sohn, ich sage, es ist nahe - näher als jene glauben können! So nahe, dass  sogar einige von 
Meinen Übrigen überrascht werden! Mein Volk, jetzt ist NICHT die Zeit, um mit der Sünde zu spielen! 
Bereue und  dein Herz reinigen von allem, was nicht von mir oder meinem Wort ist! Bereuen! Denn 
das Böse hat sich in Mein Haus eingeschlichen, und viele Meiner Leute beteiligen sich an einer 
"akzeptablen" Sünde - der Sünde, dass die Menschen davon überzeugt waren, dass es NICHT Sünde ist, 
sondern nur die Traditionen der Menschen, die nicht schlecht sind.
Mein Sohn, ich sage, die totale Zerstörung dieser sündigen Nation wurde auf die Überholspur 
gebracht, da die Menschen die Sünde gewählt haben! Der König wird jetzt im Kampf seines Lebens 
sein, da das wirtschaftliche Urteil bereit ist zu fallen! Diejenigen, die das Böse angenommen haben, 
werden auch am schwersten getroffen! Viele der Menschen, die für das Böse gestimmt haben, nennen 
sich bei Meinem Namen! Ich habe keinen Anteil an ihnen, und wenn sie nicht umkehren und sich von 
ihren bösen Wegen abwenden, werden sie zugrunde gehen und in der Hölle brennen!
Mein Sohn, ich habe dich ausgewählt, um die harten Worte zu geben! Obwohl es so scheint, als ob 
niemand hört, tun sie es! Meine Worte haben viele steinerne kalte Herzen durchdrungen und viele 
Reuefeuer entfacht! DIE, DIE SAGEN, DASS NICHTS PASSEN WIRD, SIND NARREN, DENN WENN MEIN 
STAB DER ENTRÜSTUNG IN VOLLER WUT ZUSCHLÄGT, WIRD ER NICHT AUFZUHALTEN SEIN !!! Die 
Menschen werden dann betteln zu stoppen, aber sie werden nicht bis ich komme um sie zu stoppen !!! 
BEREUT, sage ich euch jetzt! Gib mir dein Herz, und ich will dir vergeben! 
Ich komme bald - es ist nahe! ES IST NAH!!! 
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/it-is-near.html 

Fürchte Mich !!!
Worte von jesus an Byron Searle 
Zephanja 3:7-8
7 Ich ließ dir sagen: Mich sollst du fürchten und dich lassen züchtigen! so würde ihre Wohnung nicht 
ausgerottet und der keines kommen, womit ich sie heimsuchen werde. Aber sie sind fleißig, allerlei 
Bosheit zu üben.
8 Darum, spricht der HERR, müsset ihr mein auch harren, bis ich mich aufmache zu seiner Zeit, da ich 
auch rechten werde und die Heiden versammeln und die Königreiche zuhauf bringen, meinen Zorn 
über sie zu schütten, ja, allen Zorn meines Grimmes; denn alle Welt soll durch meines Eifers Feuer 
verzehrt werden.
Transkript 
Mein Sohn, mein Volk fürchtet mich nicht. Sie reden und sagen es, aber in ihren Herzen gibt es keine 
Angst! Nicht die Furcht vor dem Menschen, sondern die Furcht vor einem heiligen, rechtschaffenen 
und eifersüchtigen Gott. Meine Leute glauben, dass ich heute nicht wütend werden kann, dass alle 
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meine Wut in der Vergangenheit war. Es ist wahr, ich bin ein Gott der Liebe, denn ich bin die Liebe, 
aber ich bin auch nur gerecht, und ein sündhafter Mensch wird mich ärgern! Sie sagen: "Aber Herr, 
warum willst Du ein Urteil herbeiführen, das Deine Leute töten könnte? Das ist nicht sehr liebevoll!"
Meine Leute kennen weder mein Wort noch mich! Wenn sie es täten, würden sie wissen, dass ich 
meine Urteile aus Liebe herausbringe, um sie zu mir zurückzubringen !!! Viele Leute werden die 
Tatsache nicht akzeptieren, dass alles, was passieren wird, ALLES VORHERGESAGT WORDEN IST UND 
LAUT VERKÜNDET !!! Große Erdbeben kommen, große Stürme mit gewaltigen Wellen, Sterne, die vom 
Himmel fallen, große Kriege mit vielen Toten, unheilbare Seuchen! Dies sind nur einige meiner Urteile! 
Bin ich Finsternis und Untergang oder ein liebender Gott, der versucht, Sie auf das vorzubereiten, was 
kommt?
Mein Sohn, das Problem ist, es gibt keine Angst! Meine Leute glauben nicht an die Propheten, die ich 
gesandt habe, und die Leute glauben, dass sie viel Zeit haben, vielleicht viele Jahre, sogar eine 
Generation! ABER ich sage, dass Ihre Zeit abgelaufen ist, und bald werden Sie mich fürchten! AUS 
DIESER ANGST WIRD REUE UND WAHRE ERHOLUNG KOMMEN !!! MEINE LEUTE WACHEN AUF !!! Es 
wird sehr schwer sein und viele werden umkommen! Diese Angst ist nicht die böse Angst, die Sie 
erschreckt, aber diese Angst wird mit Ihrem Vater verglichen, der sie korrigiert. Für kurze Zeit tut es 
weh, aber es folgen immer Vergebung und Respekt.
Mein Sohn, ich bitte mein Volk jetzt, umzukehren und von seinen bösen Wegen abzuweichen! Suche 
mein Herz, und ich werde dir vergeben! Bereite dich und deine Familien vor, denn meine Urteile fallen 
jetzt! Die dämonische Aktivität hat zugenommen, als ich sagte, es würde so sein! Zieh jeden Tag meine 
Rüstung an, um dich zu schützen, und bleib in meinem Wort! Glaube nicht jeder Stimme, die Du hörst, 
aber bete um Einsicht und Führung! Alle Worte, die ich verkündige, sind in Meinem Wort! 
Ich komme bald!Ich liebe dich!
Amen.Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/fear-me.html 

Endzeit und Startups  
Einführung in 7 Videos über Israel 
https://youtu.be/MJ-VgxVYw0M 

12.11.2018

Winde des Wandels 
Worte von Jesus an Byron Searle vom 10. Nov. 2018 
Epheser 4:14-15
14 auf daß wir nicht mehr Kinder seien und uns bewegen und wiegen lassen von allerlei Wind der 
Lehre durch Schalkheit der Menschen und Täuscherei, womit sie uns erschleichen, uns zu verführen.
15 Lasset uns aber rechtschaffen sein in der Liebe und wachsen in allen Stücken an dem, der das Haupt 
ist, Christus,
Transkript
Mein Sohn, die Winde des Wandels wehen jetzt in dieser Nation. Die vom letzten König begonnene 
Teilung wird nun von diesem König beendet. Veränderung ist hier - Söhne kämpfen gegen ihre Väter, 
Väter kämpfen gegen ihre Söhne, Töchter gegen Mütter und Schwarz gegen Weiß. Reiche kämpfen 
gegen Arme und Nationen kämpfen gegen Nationen. So viel Hass in dieser Welt, also mache ich allem 
ein Ende! Die Winde des Wandels sind jetzt in meinen Händen und ich blase sie heftig! Ich werde alles 
wegblasen, was nicht von mir ist!
Mein Sohn, bittet mein Volk weiterhin, Buße zu tun und ihre bösen Wege zu stoppen. Meine Winde 
des Wandels lassen niemanden in Sünde stehen! Der Wind weht über diese Nation und trennt den 
Weizen vom Unkraut, und Mein Heiliges Feuer verbrennt die Spreu! Ich habe gesagt, so viele Male zu 
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bereuen, und ich werde bis zum letzten weitermachen! Dann wird der Wind ein scheuernder Wind und 
entfernt alles aus meiner Gegenwart!
Wind ist etwas Merkwürdiges - man kann ihn nicht sehen, aber man hört ihn. Du fühlst ihn, aber du 
weißt nicht woher er kommt. Er kann dich an einem heißen Tag abkühlen oder eine ganze Stadt 
zerstören. Ich bin der Wind, und ich werde mein Haus von aller Unreinheit reinigen !!! Ich werde den 
Wind dazu bringen, Tod und Zerstörung einer Nation zu bringen, die so selbstsüchtig in Sünde und 
Stolz ist!
Mein Volk, die Winde des Wandels wehen jetzt, also bereite dein Haus vor und vertraue mir! Urteile 
sind hier, sie haben bereits begonnen, aber die meisten meiner Leute sind zu blind, um sie zu sehen! 
Sie wollen den falschen Propheten glauben und sich nicht vorbereiten, sondern huschen mit jedem 
Wind falscher Doktrin hin und her!
Ich liebe dich, mein Volk! Ich möchte nicht die ganze Zerstörung mitbringen, aber ihr habt den Kurs 
gewählt und lauft geradewegs zu Urteilen! WEIL EUER KÖNIG DEN WEG KONTRÄR ZU MEINEM WORT 
GEWÄHLT HAT, wurde das  URTEIL ERKLÄRT !!! Hütet euch, meine Kinder, vor diesem König. Er ist 
NICHT zur Reue zu mir gekommen, und sein stolzes Herz wird Massenvernichtung verursachen. Stolz 
geht vor dem Fall, und der Fall liegt auf der Hand !!!
ICH KOMME IN DEN WINDEN DES WANDELS !!!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/winds-of-change.html  

13.11.2018 

Wählen !!
 II Chronik 12:5-8
5 Da kam Semaja, der Prophet, zu Rehabeam und zu den Obersten Juda's, die sich gen Jerusalem 
versammelt hatten vor Sisak, und sprach zu ihnen: So spricht der HERR: Ihr habt mich verlassen; darum 
habe ich euch auch verlassen in Sisaks Hand.
6 Da demütigten sich die Obersten in Israel mit dem König und sprachen: Der HERR ist gerecht.
7 Als aber der HERR sah, daß sie sich demütigten, kam das Wort des HERRN zu Semaja und sprach: Sie 
haben sich gedemütigt; darum will ich sie nicht verderben, sondern ich will ihnen ein wenig Errettung 
geben, daß mein Grimm nicht triefe auf Jerusalem durch Sisak.
8 Doch sollen sie ihm untertan sein, daß sie innewerden, was es sei, mir dienen und den Königreichen 
in den Landen dienen.
Transkript: 
Mein Sohn, ich habe viele Propheten gesandt, um den Königen, die diese Nation beherrschen, Mein 
Wort zu verkünden. Die Könige haben sich nicht entschieden, Meine Stimme zu hören und statt dessen 
die Stimmen vieler sogenannter spiritueller Führer zu beachten! Diese Führer behaupten, mich zu 
kennen, aber ich kenne sie nicht !!! Der gegenwärtige König empfängt schlechte Nachrichten von 
diesen Anführern und wird zu einem Pfad der Zerstörung geführt! Rehoboam war Salomons Sohn, und 
indem er von seinen Beratern und Ehefrauen einen schlechten Rat annahm, führte er mein Volk Israel 
in den Götzendienst!!
Ich brachte Meine Propheten herbei, um den König zu warnen, und er und das Volk demütigten sich zu 
Mir. Ich hielt die totale Zerstörung Jerusalems zurück, ließ aber mein Urteil bestehen. Rehoboam tat 
das Böse vor meinen Augen, so ist es auch mit dem König dieser Nation. Der König dieser Nation wird 
sich nicht demütigen oder die Nation dazu bringen, sich selbst zu demütigen!
Mein Sohn, wegen des Stolzes, der Arroganz und des Bösen in seinem Herzen, werde ich die totale 
Zerstörung dieser Nation herbeiführen! MEIN VOLK- WÄHLT AN DIESEM TAG, WEM IHR DIENEN 
WOLLT - MIR ODER DEM KÖNIG VON AMERIKA !!! Ich habe diesem König erlaubt zu regieren, um die 
Vollendung des Gerichts über diese götzendienerische Nation herbeizuführen! Diese Nation hat mehr 
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Idole als Babylon JEMALS hatte, und sie verehren den König, wie Nimrod verehrt wurde !!! Seht ihr, 
wie einfach es sein wird, wenn der Sohn des Verderbens an die Macht kommt ???
Leider sieht meine blinde Kirche nicht, was vor ihnen ist - zu wählen, einen König über mir anzubeten 
!!! Sie werden sagen: "Aber wir verehren keinen König!" Lügner !!! Ich sehe eure Herzen !!!
Mein Sohn, schreie zu meinem Volk, aufzuwachen und Buße zu tun !!! Wendet euch ab von eurem 
Götzendienst und demütigt euch vor Mir! Ich komme sehr bald mit Feuer in meinen Augen, um die 
Herzen der Menschen in dem zu brennen, was sie erwählt haben! Ich bin zur Rechten meines Vaters! 
Ich komme, um meinen Überrest zu nehmen! Ich bringe den einzigen Frieden, den diese Welt kennt!
Die Enthüllung des sogenannten "Friedensplans" kommt in Bewegung. 
Der letzte Countdown !!! Seid bereit – habt euer  Haus in Ordnung! Wählt heute wie eine weise 
Jungfrau! Wählt mich jetzt und ich werde euch vergeben!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/choose.html 

Das Haus (Herz) in Ordnung bringen:
Im Wald da sind die, die zu schwach sind, um ihre Schwächen zu erkennen !!
Und wenn sie ihre Schwächen nicht erkennen werden sie
sie nicht überwinden !!
Und wenn sie eine sehen und sie 
gleich wieder vergessen ??
Ablenkungen !!

Jeremia 17:8
Der ist wie ein Baum, am Wasser gepflanzt und am Bach gewurzelt.
Denn obgleich eine Hitze kommt, fürchtet er sich doch nicht,
sondern seine Blätter bleiben grün, und sorgt nicht,
wenn ein dürres Jahr kommt sondern er bringt ohne Aufhören Früchte. 

HOSEA – Abfall, Umkehr und Rettung 
HOSEA 1 - Abfall: http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-hosea-1.html 
HOSEA 2 - Umkehr und Rettung:   http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-hosea-2.html 
Hoseas Prophezeiung - Der Tag des Herrn – Seid bereit ! 
https://youtu.be/c1Jamq6O7-g 

Nebukadnezars Traum – Daniels Deutung 
http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-daniel-2.html 

Das Buch: HENOCH
YouTube Playlist:  
https://www.youtube.com/playlist?list=PLwCVAo2it3VYQtY5yyCWw7aO3Zxpm3tAy 
Text: Das Buch HENOCH 
Kapitel 1
Segenswort Henochs 
Wie er die Auserwählten und Gerechten segnete, die am Tag der Trübsal vorhanden sein werden, der 
bestimmt ist, alle Bösen und Gottlosen zu entfernen. Und Henoch verkündete, ein gerechter Mann, 
dem die Augen von Gott geöffnet waren, dass er das Gesicht des Heiligen in den Himmeln sah, welches 
mir die Engel zeigten, und von ihnen hörte ich alles und verstand, was ich sah, doch nicht für diese 
Generation, sondern für die künftige, ferne. Von den Auserwählten sprach ich und  über sie hob ich an 
den Spruch: der Heilige und Große wird aus seiner Wohnung hervorgehen und der Gott der Welt und 
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Er wird von da auf den Berg Sinai treten und inmitten seiner Heerscharen erscheinen und in der Stärke 
seiner Macht vom Himmel sich zeigen und alle werden sich fürchten und die Wächter werden beben 
und Furcht und gewaltiges Zittern wird sie ergreifen bis an die Enden der Erde und die hochragenden 
Berge werden erschüttert werden und die hohen Hügel werden niedrig werden und werden schmelzen 
wie Wachs vor der Flamme und die Erde wird bersten und alles, was auf der Erde ist, wird umkommen 
und ein Gericht wird über alle stattfinden und über alle Gerechten. Den erechten aber wird Er Frieden 
schaffen und die Auserwählten behüten und Gnade wird über ihnen walten und sie werden alle Gott 
angehören. Es wird ihnen wohl gehen und sie werden gesegnet sein und das Licht Gottes wird ihnen 
leuchten. Und siehe, der Herr ist gekommen mit seinen heiligen Zehntausenden, um Gericht zu halten 
über alle und alle Gottlosen unter ihnen zu strafen wegen all ihrer gottlosen Taten, womit sie sich 
vergangen haben und wegen all der harten Worte, die gottlose Sünder gegen ihn geredet haben.
Kapitel 2 
Beobachtet alle Dinge am Himmel, wie die Lichter am Himmel ihre Bahnen nicht ändern, wie alle 
aufgehen und untergehen, alle genau zu ihrer Zeit, ohne ihre Ordnung zu überschreiten. Ehet die Erde 
an und merket auf die Dinge, die auf ihr geschehen, vom Anfang bis zum Ende, wie kein Werk Gottes in 
seinem Erscheinen der Veränderung unterworfen ist. Betrachtet den Sommer und Winter, wie die 
ganze Erde voll Wasser ist und Gewölk, Tau und Regen über ihr lagern.
Kapitel 3 
Beobachtet und sehet alle Bäume, wie sie dürr und all ihrer Blätter beraubt erscheinen, außer 14 
Bäumen, die ihr Laub nicht verlieren, sondern zwei bis drei Jahre lang beim alten verharren, bis das 
neue kommt. 
Kapitel 4 
Und beobachtet wiederum die Tage des Sommers, wie Sonnenanfang derselben  über der Erde steht 
und ihr sucht dann Schatten und einen kühlen Ort vor der Sonnenhitze und die Erde ist brennend heiß 
infolge der Glut, so daß ihr weder auf den Boden noch auf Felsgestein zu treten vermögt wegen ihrer 
Hitze. 
Kapitel 5 
Beobachtet, wie die Bäume sich mit dem Grün der Blätter bedecken und  Frucht tragen und merket auf 
alles und erkennt, wie dieses alles für euch gemacht hat, der da ewig lebt und wie seine Werke vor ihm 
jedes Jahr geschehen und alle seine Werke ihm dienen und sich nicht ändern, sondern wie Gott es 
bestimmt hat, so geschieht alles. Sehet, wie die Meere und Flüsse zusammen ihr Werk vollbringen. Ihr 
aber habt nicht ausgeharrt und das Gebot des Herrn nicht erfüllt, sondern übertreten mit Stolz und 
trotzigen Worten, aus dem Munde eurer Unreinheit Seine Majestät geschäht. Ihr Hartherzigen, ihr 
werdet keinen Frieden haben und daher werdet ihr eure Tage verfluchen und der Jahre eures Lebens 
verlustig gehen und die Jahre eures Verderbens werden sich mehren in der Kraft eines ewigen Fluches 
und ihr werdet keine Gnade finden und in jenen Tagen werdet ihr eure Namen hergeben zu einem 
ewigen Fluche für alle Gerechten und sie werden euch Sünder immer verfluchen und den 
Auserwählten wird Licht und Freude und Frieden zuteil werden und sie werden das Land ererben. Euch 
jedoch, ihr Gottlosen, wird der Fluch treffen. Und dann wird den Auserwählten Weisheit verliehen 
werden und sie alle werden leben und nicht mehr sündigen, weder aus Lässigkeit noch aus Übermut, 
sondern es werden demütig sein, die da Weisheit besitzen. Sie werden nicht wieder sündigen, noch 
Strafe zu erleiden haben ihr ganzes Leben lang und werden nicht sterben durch Plagen und 
Zorngericht, sondern die Tage ihrer Lebenstage vollenden und ihr Leben wird zu hohem Alter kommen 
in Frieden und der Jahre ihrer Freude werden viele sein in ewiger Wonne und Frieden alle Tage ihres 
Lebens.
Kapitel 6 
Und als die Menschenkinder zahlreich geworden waren, da wurden ihnen in jenen Tagen schöne und 
liebliche Töchter geboren, und es sahen sie die Engel, die Söhne der Himmel, und sie begehrten ihrer 
und sprachen untereinander: Wohlan, wir wollen uns Frauen auswählen aus den Menschenkindern 
und uns Kinder erzeugen. Da sprach zu ihnen Senjazzar, der ihr Oberster war: Ich fürchte, ihr dürftet 
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vielleicht keinen Gefallen daran finden, daß diese Tat ausgeführt werde, und ich werde allein für eine 
große Sünde büßen müssen. Die Engel aber antworteten ihm: Wir wollen alle einen Eid schwören und 
alle einander durch Verwünschung verpflichten, diesen Plan nicht aufzugeben, vielmehr diesen Plan 
zur Tat werden zu lassen. Da schwuren sie alle zusammen und verpflichteten einander dazu durch 
Verwünschungen, und es waren im Ganzen 200 und sie stiegen herab in den Zeiten Jarez auf den Arez, 
den Gipfel des Berges und sie nannten ihn ab dann den Berg Hermon, weil sie auf ihn geschworen und 
einander durch Verwünschungen verpflichtet hatten. 
Und das sind die Namen ihrer Obersten:
Semjazar, ihr Oberster, Arakil, Aramil, Kokail, Tamil, Ramil, Danil, Esekiel, Barakiel, Asiel, Amaus, 
Battariel, Ananiel, Sakiel, Samsiel, Satariel, Turiel, Jumil, Arasil, das sind ihre Dekarchen. 
Kapitel 7
Diese und die übrigen alle mit ihnen nahmen sich Frauen und ein jeder wählte sich eine aus und sie 
fingen an, zu ihnen hineinzugehen und sie vermischten sich mit ihnen und lehrten sie Zauberei, 
Geisterbeschwörung und die Herstellung von Naturzaubermitteln und jene wurden schwanger und 
gebaren mächtige Riesen, welche allen Erwerb der Menschen verzehrten, bis die Menschen sie nicht 
mehr zu ernähren vermochten. Da wandten sich die Riesen gegen sie selbst, um die Menschen zu 
fressen und sie fingen an, sich an den Tieren, an den Vögeln, an dem was da kriecht und an den 
Fischene zu versündigen, ja sie fraßen sogar untereinander ihr eigenes Fleisch und das Fleisch der Tiere 
und tranken das Blut davon. Da klagte die Erde über die Gewalttätigen. 
Kapitel 8 
Und Asaseer lehrte die Menschen Messer, Schilde und Brustpanzer zu verfertigen und er zeigte ihnen 
die Metalle und ihre Bearbeitung von Armspangen und Schmucksachen und die Kunst, die Augen zu 
schwärzen und die Verschönerung der Augenbrauen und das allerkostbarste und ausersehendste 
Gestein wie Edelsteine und allerlei Farbmischungen und die Handelsware der Welt und es herrschte 
eine große und allgemeine Gottlosigkeit und sie hurten und gingen in d ie Irre und waren verderbt auf 
allen ihren Wegen. Amitsiras unterrichtete die Geisterbeschwörer und Zauberkräuterhersteller. 
Armaros lehrte die Lösung der Geisterbeschwörung. Barakiel unterrichtete die Sternseher. Kukadil 
lehrte die Zeichendeutung. Tamil lehrte die Sterndeutung und Astariel den Lauf des Mondes. Und bei 
ihrer Vernichtung schrien die Menschen und ihre Stimme drang zum Himmel. 
Kapitel 9 
Da blickten Michael, Uriel, Raffael und Gabriel vom Himmel herab und sahen das viele Blut, das auf der 
Erde vergossen wurde, und all das Unrecht, das auf der Erde geschah. Und sie sprachen untereinander: 
Horch, die Stimme ihres (der Menschen) Wehgeschreis verödet, schreit die Erde, daß es dringt bis zu 
den Pforten des Himmels und jetzt klagen vor euch, den Heiligen des Himmels, die Seelen der 
Menschen, indem sie sprechen: Bringet für uns die Rechtssache der Menschen an den Höchsten. Und 
sie sprachen zum Herrn der Könige: Du bist der Herr der Herren, der Gott der Götter, der König der 
Könige und der Thron deiner Herrlichkeit besteht durch alle Geschlechter der Welt und dein Name ist 
heilig gepriesen und hoch gelobt in alle Ewigkeit. Gepriesen und hoch gelobt bist du, du hast alles 
geschaffen und die Herrschaft über alles steht bei dir. Alles ist vor dir enthüllt und offenbar. Du siehst 
alles und es gibt nichts, das sich vor dir verbergen könnte. Du hast gesehen, was Asaser getan hat, wie 
er alle Ungerechtigkeit auf Erden lehrte und die Geheimnisse der Urzeit, die im Himmel bereitet 
werden, offenbarte, wie den Menschen Kunde grachte Senjazar, dem du die Vollmacht gegeben hast, 
über seine Genossen zu herrschen, und sie sind hingegangen zu den Töchtern auf Erden, haben bei 
ihnen geschlafen, haben sich mit ihren Frauen verunreinigt, und ihnen alle Sünde offenbart, und die 
Frauen haben Riesen geboren, durch die die ganze Erde voll Blut und Gewalttätigkeit geworden ist, 
und nun siehe die Seelen der Gestorbenen schreien und klagen, daß es bis zu den Pforten des Himmels 
dringt und ihr Seufzen ist aufgestiegen und vermag nicht zu entweichen vor dem Angesicht der 
Gewalttätigkeit, die auf Erden geschieht und du weißt alles, ehe es geschieht. Du weißt es, was sie 
betrifft, und sagst uns nicht einmal um dessentwillen, was wir mit ihnen tun sollen. 
Kapitel 10 
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Da sprach der Höchste, der Große und Heilige ließ sich vernehmen und entsandte den Haserlialjo zum 
Sohne Lamechs und sagte ihm: Geh zu Noah und sage ihm in meinem Namen, verbirg dich und 
offenbare ihm das bevorstehende Ende, denn die ganze Erde wird untergehen und eine Wasserflut 
wird über die ganze Erde kommen und es wird untergehen, was auf ihr ist. Und nun belehre ihn, daß er 
entkomme und sein Same erhalten bleibe für alle Generationen und weiter sprach der Herr zu Raffael 
gewendet: Binde den Arsasel an Händen und Füßen und wirf ihn in die Finsternis und wirf ihn in die 
Wüste, die in Dudael ist und wirf ihn hinein und häufe auf ihn spitze Steine und bedecke ihn mit 
Finsternis. Er soll ewig dort hausen und bedecke sein Gesicht, daß er das Licht nicht sehe und am 
großen Tage des Gerichts soll er in die feurige Lore geworfen werden und heile die Erde, die die Engel 
verderbt haben und zeige an die Heilung der Erde, auf dass sie die Menschen heilen und nicht alle 
Menschenkinder umkommen durch das Geheimnis alles dessen, was die Wächter verkündet und ihren 
Söhnen gelehrt haben. Und die ganze Erde ist verderbt worden durch die Lehre der Werke Asasels und 
ihm schreibe alle Sünde zu. Und zu Gabriel sprach der Herr: Ziehe gegen die unheiligen Nachkommen 
und die Verworfenen und die Hurenkinder und vertilge die Söhne der Wächter  unter den Menschen. 
Führe sie hinaus und hetze sie ufeinander, dass sie selbst sich im Kampf vernichten, denn langes Leben 
ist ihnen nicht bestimmt. Und von allem, worum sie dich bitten werden, soll ihren Vätern nichts 
gewährt werden, daß sie etwa hoffen dürften, ein ewiges Leben zu führen, sondern daß jeder von 
ihnen 500 Jahre leben werde. 
Und zu Michael sprach der Herr: Gehe zu dem Senjazzar und den anderen und verkünde ihnen, die sich 
mit den Weibern verbunden haben, um mit ihnen zu verderben in all ihrer Unreinigkeit, wenn all ihre 
Söhne sich gegenseitig erschlagen und sie den Untergang ihrer Lieblinge gesehen haben werden, so 
binde sie für 70 Generationen unter die Hügel der Erde bis auf den Tag ihres Gerichts und ihrer 
Vollendung, bis das Gericht für alle Ewigkeit vollzogen werde. Und dann wird man sie abführen in den 
feurigen Abgrund in der Qual und im Gefängnis werden sie auf ewig eingeschlossen sein und wenn 
jemand verurteilt und vernichtet werden soll, so wird er von nun an mit ihnen zusammen gefesselt 
sein bis an das Ende aller Generationen und vernichte alle wollüstigen Seele und die Söhne der 
Wächter, denn sie haben die Menschen mißhandelt. Vertilge alle Gewalttat vom Antlitz der Erde und 
jedes Werk der Bosheit soll ein Ende nehmen und der Sproß der Gerechtigkeit und Wahrheit soll 
erscheinen und er wird zum Segen gereichen. Werke der Gerechtigkeit und Wahrheit werden mit 
Freuden auf ewig gepflanzt werden. Und nun werden all Gerechten entkommen und werden am Leben 
bleiben, bis sie 1.000 Kinder gezeugt haben werden und alle Tage ihrer Jugend und ihren Sabbat 
werden sie in Frieden verbringen. Und in jenen Tagen wird die ganze Erde in Gerechtigkeit bebaut 
werden und wird ganz mit Bäumen bepflanzt und voll Segen sein. Und alle Bäume der Lust wird man 
auf ihr pflanzen und man wird Weinstöcke auf ihr pflanzen und der Weinstock, der auf ihr gepflanzt 
werden wird, wird Wein in Fülle geben und von allen Samen, der darauf gesät wird, wird ein Maß 
tausend bringen und ein Maß Oliven wird 10 Pressen Öl geben und du reinige die Erde von aller 
Gewalttat, von aller Ungerechtigkeit, von aller Sünde, von aller Gottlosigkeit, von aller Unreinigkeit, die 
auf Erden vorkommt. Vertilge sie von der Erde und alle Menschenkinder sollen gerecht werden und 
alle Völker sollen mich ehren und preisen und alle werden mich anbeten und die Erde wird rein sein 
von aller Verderbtheit und aller Sünde, von allem Strafgericht und aller Pein und niemals werde ich 
mehr dergleichen über sie bringen von Generation zu Generation in Ewigkeit. 
Kapitel 11
Und in jenen Tagen werde ich die himmlischen Schatzkammern des Segens öffnen, um sie auf Erden 
über das Werk und die Arbeit der Menschenkinder herabkommen zu lassen und Friede und Wahrheit 
werden vereint sein für alle Tage der Welt und für alle Geschlechter der Welt. 
Kapitel 12 
Vor allen diesen Begebenheiten ward Henoch entrückt und keines von den Menschenkindern wußte, 
wohin er entrückt worden war und wo er sich aufhielt und was mit ihm geschehen war. Und all sein 
Tun war mit den Wächtern und Heiligen in seinen Tagen und ich, Henoch, pries eben den großen Herrn 
und König der Welt. Siehe, da riefen mich, Henoch, den Schreiber, die Wächter und sprachen zu mir:
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Henoch, Schreiber der Gerechtigkeit, geh und verkünde den Wächtern des Himmels, welche den 
hohen Himmel, die heilige Stätte verlassen haben und sich mit Frauen geshändet und getan haben, wie 
die Menschenkinder tun und sich Frauen genommen haben und in große Verderbnis auf Erden 
versunken sind und sie werden keinen Frieden noch Vergebung der Sünden haben und weil sie sich 
über ihre Kinder freuen, sollen sie die Ermordung ihrer Lieblinge sehen, über den Untergang ihrer 
Kinder klagen und sie werden immerdar bitten, aber Barmherzigkeit und Friede wird ihnen nicht zuteil 
werden. 
Kapitel 13
Und Henoch ging hin und sagte zu Asasel, du wirst keinen Frieden haben. Ein gewaltiges Urteil ist über 
dich ergangen, dich zu fesseln. Milde und Fürbitte wird dir nicht zuteil werden wegen der Gewalttat, 
die du gelehrt hast und wegen all der Werke der Lästerung, Gewalttat und Sünde, die du den 
Menschen gezeigt hast. Dann ging ich hin und redete zu ihnen allen zusammen und sie fürchteten sich 
alle. Furcht und Zittern ergriff sie und sie baten mich, für sie eine Bittschrift zu schreiben, daß ihnen 
dadurch Vergebung zuteil werde und ihre Bittschrift hinaufzubringen vor den Herrn des Himmels, denn 
sie selbst können von nun an nicht mit ihm reden und auch nicht ihre Augen zum Himmel erheben aus 
Scham über ihre Sünde, um derentwillen sie verdammt worden sind. Da verfasste ich ihre Bittschrift 
und das Gnadengesuch für ihren Geist und für ihre einzelnen Taten und um das, was ihr Anliegen war, 
dass ihnen Verzeihung und Nachsicht dadurch zuteil werden möchte und ich ging hin und setzte mich a 
n die Waser Dan im Lande Dan, welches rechts, südlich von der Westseite des Hermons liegt und las 
ihre Bittschrift vor, bis ich einschlief. Und siehe, ein Traum kam über mich und Gesichte fielen auf mich 
und ich sah die Gesichte des Strafgerichts und seine Stimme erscholl, dass ich zu den Söhnen des 
Himmels reden und sie schelten sollte und als ich aufgewacht war kam ich zu ihnen und sie saßen alle 
beisammen in Israel, welches zwischen dem Libanon und Senezar liegt, trauernd mit verhülltem 
Gesicht und ich erzählte vor ihnen alle Gesichte, die ich im Schlaf gesehen hatte und fing an, jene 
Worte der Gerechtigkeit zu verkünden und die Wächter des Himmels zu schelten. 
Kapitel 14 
Dieses Buch ist das Wort der Gerechtigkeit und der Zurechtweisung der Wächter, die von Ewigkeit 
sind, wie der Heilige und Große in jenem Gericht befohlen hat. Ich sah in meinem Schlafe, was ich jetzt 
mit Fleischeszunge verkünde in meinem Odem, der der Große den Menschen in den Mund gegeben 
hat dadurch, miteinander zu reden und mit dem Herzen es zu verstehen. Wie er den Menschen 
erschaffen und ihnen verliehen hat, das Wort der Erkenntnis zu verstehen, so hat er auch mich 
geschaffen und mir verliehen, die Wächter, die Söhne des Himmels zu schelten. Ich habe eure Bitte 
aufgeschrieben, aber in meinem Gesicht erschien es so, daß eure Bitte nicht erfüllt werden wird in alle 
Ewigkeit, daß das Gericht über euch vollendet ist und euch nichts mehr gewährt werden wird und von 
nun an werdet ihr nicht mehr zum Himmel aufsteigen bis in alle Ewigkeit und es ist befohlen worden, 
euch auf der Erde zu binden für alle Tage der Welt. Doch zuvor werdet ihr den Untergang eurer lieben 
Söhne gesehen und euch ihres Besitzes nicht erfreut haben, sondern sie werden vor euch fallen durch 
das Schwert und eure Bitte wird für sie nicht erfüllt werden wie auch nicht für euch, wie ihr auch dabei 
weint und fleht und doch nicht einmal ein Wort aus der Schrift, die ich geschrieben habe, vorbringt. 
Und das Gesicht erschien mir folgendermaßen. Siehe, Wolken riefen mich im Gesicht und Nebel riefen 
mich und der Lauf der Sterne und die Blitze ließen mich eilen und trieben mich an und die Winde im 
Gesicht gaben mir Flügel und ließen mich eilen und sie hoben mich empor und sie brachten mich in 
den Himmel und ichging hinein, bis ich an eine Mauer kam aus Hagelsteinen erbaut und Feuerzungen 
ringsherum und ich fing an, mich zu fürchten und ich trat ein in den Kreis der Feuerzungen und ich 
näherte mich einem Hause, das aus Hagelsteinen erbaut war und die Wände jenes Hauses waren wie 
Plattenbelag aus Steinen von Hagel und sein Fußboden war Hagel, sein Decke wie die Bahn der Sterne 
und die Blitze und dazwischen feurige Cherubime und ihr Himmel gleich Wasser und flammendes 
Feuer rings um die Wände und seine Tür brannte im Feuer und ich trat ein in jenes Haus und es war 
heiß wie Feuer und kalt wie Schnee und nichts von Lebensfreude war daselbst. Furcht deckte mich und 
Zittern ergriff mich und erschütert und zitternd fiel ich nieder auf mein Antlitz und schaute im Gesicht. 



144

Und siehe, da war ein anderes Haus, größer als dieses und die Tür ganz geöffnet vor mir und es war 
aus Feuerzungen gebaut und in allen Stücken so überschwänglich an Herrlichkeit und Pracht und 
Größe, daß ich euch von seiner Herrlichkeit und Größe keine Beschreibung geben kann. Sein Fußboden 
war von Feuer und darüber Blitze und die Bahn der Sterne und seine Decke flammendes Feuer und ich 
schaute hin und sah darin einen hohen Thron und sein Aussehen war wie Reif und sein Umkreis war 
wie die leuchtende Sonne und es ertönten Cherubimstimmen und unterhalb des Thrones kamen 
Ströme flammenden Feuers hervor und ich vermochte nicht hinzusehen und die große Herrlichkeit saß 
darauf und ihr Gewand war leuchtender als die Sonne und weißer als aller Schnee und keiner von den 
Engeln vermochte in dieses Haus einzutreten und sein Antlitz zu schauen vor Hoheit und Herrlichkeit 
und keiner, der dem Fleisch angehört, vermochte ihn zu sehen. Flammendes Feuer war rings um ihn 
und ein gewaltiges Feuer stand vor ihm und keiner von denen, die um ihn waren, näherte sich ihm. 
10.000 mal 10.000 waren vor ihm. Er aber hatte keinen Rat nötig und die Heiligkeiten der Heiligen, die 
in seiner Nöhe waren, entfernten sich nicht ei Nacht und gingen nicht weg von ihm und ich war bis 
dahin wie mit einem Schleier auf meinem Antlitz gewesen, indem ich zitterte. Da rief mich der Herr mit 
eigenem Munde und sprach zu mir: Tritt heran, Henoch, und höre mein heiliges Wort. Und er richtete 
mich auf und brachte mich bis zur Tür. Ich aber schlug mein Antlitz zu Boden. 
Kapitel 15 
Und er hob an und sprach zu mir und ich hörte auf seine Stimme: Fürchte dich nicht, Henoch, du 
gerechter Mann und Schreiber der Gerechtigkeit. Tritt heran und höre mein Wort und geh hin und 
sage den Wächtern des Himmels, die dich geschickt haben, für sie zu bitten. Ihr hättet für die 
Menschen bitten sollen aber nicht die Menschen für euch. Warum habt ihr den hohen und heiligen 
Himmel verlassen und bei den Frauen geschlafen und mit den Töchtern der Menschen euch 
verunreinigt und habt euch Frauen genommen und wie die Kinder der Erde getan und Riesensöhne 
erzeugt. Und ihr waret doch heilig, geistig, teilhaftig des ewigen Lebens und habt euch nun durch das 
Blut der Frauen verunreinigtund mit dem Blute des Fleisches Kinder gezeugt und nach dem Blute der 
Menschen begehrt und habt Fleisch und Blut hervorgebracht, wie auch die zu tun pflegen, die da 
sterblich und vergänglich sind. Darum habe ich ihnen die Frauen gegeben, dass sie dieselben besamen 
und Kinder von ihnen erhalten, auf daß so nichts auf Erden fehle. Ihr aber seid zuvor geistig gewesen, 
Teilhaber des unsterblichen, ewigen Lebens für alle Geschlechter der Welt. Darum habe ich für euch 
keine Frauen geschaffen, denn die Geistigen des Himmels haben ihre Wohnung im Himmel. Und nun 
die Riesen, welche von den Geistern und Fleisch gezeugt worden sind, böse Geister werden sie auf 
Erden genannt werden und uf der Erde wird ihre Wohnung sein.  Böse Geister sind aus ihrem Leibe 
hervorgegangen, weil sie von oben her geschaffen wurden und von heiligen Wächtern ihr Anfang und 
die erste Grundlage stammt. Böse Geister werden sie auf Erden sein und böse Geister genannt 
werden. Die Geister des Himmels sollen im Himmel ihre Wohnung haben und die Geister der Erde, die 
auf Erden geboren wurden, sollen auf Erden ihre Wohnung haben. Und die Geister der Riesen, die 
Nephilim, die da Gewalttat üben, Vernichtung bringen, darüber herfallen, kämpfen, Zerstörung auf 
Erden anrichten, die nicht die geringste Speise essen, nicht Durst leiden und nicht wahrzunehmen sind 
und diese Geister werden sich gegen die Menschenkinder und gegen die Frauen erheben, denn sie 
sind von ihnen ausgegangen. 
Kapitel 16 
Von den Tagen des Mordes und Verderbens und des Todes der Riesen an, da die Geister aus den 
Seelen ihres Fleisches herausgegangen sind, sollen sie Verderben anrichten ohne Gericht. Sosollen sie 
verderben bis auf den Tag der großen Vollendung des großen Gerichts, an dem der große Wettlauf zu 
einem Ende gekommen sein wird an den Wächtern und den Gottlosen. Und nun sprich zu den 
Wächtern, die dich geschickt haben, für sie zu bitten, die vordem im Himmel waren. Nun sprich: Ihr 
seid in den Himmeln gewesen, aber alle verborgenen Dinge waren euch noch nicht offenbart, doch 
kanntet ihr ein fluchwürdiges Geheimnis und das habt ihr den Frauen in eurer Herzenshärtigkeit 
erzählt und durch dieses Geheimnis richten die Frauen und Männer auf Erden viel Böses an. Sage 
ihnen also, ihr erdet keinen Frieden haben. 



   145

Kapitel 17 
Und sie nahmen mich hinweg an einen Ort, wo diejenigen, die daselbst hausen, wie flammendes Feuer 
sind und wann sie wollen, erscheinen sie wie Menschen und sie führten mich an den Ort des 
Sturmwindes und auf einen Berg, dessen höchster Gipfel bis an den Himmel reichte. Und ich sah die 
Stätten der Lichter und des Donners an den äußersten Enden in der Tiefe, wo der feurige Bogen und 
die Pfeile nebst ihrem Köcher und dem flammenden Schwert und alle Blitze sind und sie brachten mich 
bis zu den lebendigen Wassern bis zu dem Feuer des Westens, welches jeden Sonnenuntergang 
aufnimmt und ich kam zu einem Feuerstrome, dessen Feuer wie Wasser dahinfließt und der sich in das 
große Meer im Westen ergießt. Und ich sah die großen Ströme und kam bis zu einer großen Finsternis 
und ich ging weiter, dahin wo kein Fleisch wandert. Und ich sah die Berge der winterlichen Finsternisse 
und den Ort, wohin das Wasser des ganzen Abgrundes sich ergießt. Und ich sah die Mündungen aller 
Ströme der Erde und die Mündungen des Abgrundes. 
Kapitel 18
Und ich sah die Schatzkammern aller Winde und ich sah wie Er mit ihnen die ganze Schöpfung 
ausgeschmückt hat und ich sah die Grundfesten der Erde und sah den Eckstein der Erde und sah die 
vier Winde, welche die Erde tragen und das Firmament des Himmels. Und ich sah, wie die Winde die 
hohe Wölbung des Himmels ausspannen, indem sie zwischen Himmel und Erde stehen. Das sind die 
Säulen des Himmels und ich sah die Winde, welche den Himmel im Kreise drehen, welche die 
Sonnenscheibe und alle Sterne zum Untergang bringen. Ich sah die Winde der Erde, welche an den 
Wolken zu tragen haben. Ich sah die Pfade der Engel. Ich sah am Ende der Erde das Fundament des 
Himmels darüber und ich ging nach Süden und sah einen Ort, der brannte Tag und Nacht, da wo die 
sieben Berge aus Edelstein sind. Drei nach Osten und drei nach Süden. Und von den nach Osten 
gelegenen war einer aus farbigen Steinen, einer aus Perlstein und einer aus Heilstein. Und die nch 
Süden gelegenen waren aus rotem Gestein und der mittlere reichte bis in den Himmel, dem Throne 
Gottes gleich aus Malachit und die Spitze des Thrones aus Saphir  und ich sah ein flammendes Feuer 
und was auf allen Bergen ist und hinter diesen Bergen und ich sah daselbst einen Ort, jenseits der 
großen Erde, daselbst werden die Himmel zusammengetan werden. Und ich sah eine tiefe Kluft bei 
den Säulen himmlischen Feuers, und ich sah unter ihnen Feuersäulen herabfallen, die nach Höhe und 
Tiefe kein Maß hatten. Und überjene Kluft hinweg sah ich einen Ort, der nicht das Firmament des 
Himmels über sich noch den festen Grund der Erde unter sich hatte. Kein Wasser war auf ihm und 
keine Vögel, sondern ein wüster und schrecklicher Ort war es. Daselbst sah ich sieben Sterne wie 
große, brennende Berge wie ein Geist und als ich danach fragte sprach der Engel: Das ist der Ort, wo 
Himmel und Erde zu Ende sind. Zum Gefängnis ward es bestimmt für die Sterne und die Mächte des 
Himmels. Und die Sterne, die über dem Feuer rollen, das sind die, welche den Befehl Gottes 
übertreten haben, von Anfang ihres Anfanges an, weil sie nicht zu ihrer Zeit hervorkamen und er war 
zornig auf sie und band sie, bis zu ihrer Zeit, daß ihre Sünde abgetan sein wird im Jahres des 
Geheimnisses. 
Kapitel 19
Und Uriel sprach zu mir: Hier werden die Engel stehen, nachdem sie sich mit den Frauen vermischt 
haben und ihre Geister,vielerlei Gestalt annehmend, haben die Menschen geschändet und werden sie 
verführen, den Dämonen als Göttern zu opfern bis an den Tag des großen Gerichts, an dem sie werden 
gerichtet werden, sodaß es mit ihnen zu Ende sein wird und ihre Frauen, die die Engel verführten, 
werden die Friedfertigen werden. Und ich, Henoch, habe allein den Einblick gesehen, die Enden des 
Alls, und keiner von den Menschen wird sehen, wie ich gesehen habe.
Kapitel 20
Das sind die Namen der heiligen Engel, welche Wache halten: Uriel, einer von den heiligen Engeln, 
nämlich dem Engel der Welt und des Tartarus. 
Raffael, einer der heiligen Engel, der Engel der Geister der Menschen.
Raguel, einer der heiligen Engel, der Rache nimmt an der Welt der Lichter. 
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Michael, einer der heiligen Engel, nämlich der, welcher unter die Besten der Menschen über das Volk 
gesetzt ist
Saraquel, einer der heiligen Engel, der über die Geister der Menschenkinder gesetzt ist, die gegen die 
Geister sündigen. 
Gabriel, einer der heiligen Engel, der über das Paradies, die Schlangen und die Cherubim gesetzt ist.
Kapitel 21 
Und ich ging umher, bis zum Formlosen und daselbst sah ich etwas Schreckliches; ich sah weder 
Himmel oben noch Erde unten gegründet, sondern einen Ort, ungestaltet und schrecklich. Und 
daselbst sah ich sieben Sterne des Himmels, an ihnen zusammengebunden, wie große Berge und im 
Feuer brennend. Da sprach ich: Um welcher Sünde willen sind sie gebunden und welshalb sind sie 
hierher verstoßen?  Da sagte zu mir Uriel, einer von den heiligen Engeln, der mit mir war, indem er 
mich führte und sprach: Henoch, um wessentwillen fragst du und um wessentwillen forschest du und 
trägst Sorge? Die gehören zu den Sternen, die ds Gebot Gottes übertreten haben und sie sind hier 
gebunden, bis 10.000 Zeiten, die Zahl der Tage ihrer Sünden, beendet sind. Und von da ging ich nach 
einem anderen Orte, schrecklicher als dieser und ich sah entsetzliche Dinge. Ein mächtiges Feuer war 
da, das flammte und loderte und einen Spalt hatte der Ort, bis zum Abgrund angefüllt mit mächtigen 
Feuersäulen, die man hinabfahren ließ und ich vermochte weder seine Masse noch seine Größe zu 
sehen und war nicht imstande, sie abzuschätzen. Da sprach ich: Wie schrecklich ist dieser Ort und 
schmerzvoll anzusehen. Da antwortete mir Uriel, einer der heiligen Engel, der bei mir war und sprach: 
Henoch, warum hast du solche Furcht und Schrecken? Und ich antwortete: Wegen diesem 
entsetzlichen Orte und wegen dem Anblick dieser Schmerzen. Und er sprach zu mir: Dieser Ort ist das 
Gefängnis der Engel und hier eren sie gefangen gehalten bis in Ewigkeit. 
Kapitel 22
Von da ging ich nach einem anderen Orte und er zeigte mir im Westen einen großen und hohen Berg 
und harte Felsen und vier schöne, hohle Räume waren in ihnen, die sehr tief, breit und glatt waren, 
drei davon finster und einer licht und eine Wasserquelle in seiner Mitte und ich sprach: Wie glatt sind 
diese Höhlungen und tief und finster zu schauen. Da antwortete Raffael, einer der heiligen Engel, die 
bei mir waren und sprach zu mir: Diese schönen, hohlen Räume sind dazu da, dass dahin die Geister 
der Seelen der Abgeschiedenen zusammengebracht werden. Zu dem Zweck sind sie geschaffen, um in 
sich alle Seelen der Menschenkinder aufzunehmen und diese Räume sind gemacht, um sie daselbst 
unterzubringen bis zum Tage ihres Gerichtes und bis zu ihrer bestimmten Frist  und diese Frist währt 
lange bis zu dem großen Gericht über sie. Ich sah die Geister von Menschenkindern, die verstorben 
waren und ihre Stimme drang zum Himmel und klagte. Da fragte ich Raffael, den Engel, der bei mir war 
und sprach zu ihm: Wessen Geist ist das, dessen Stimme so empordringt und Klage erhebt und er 
antwortete und sprach zu mir also: Das ist der Geist, der von Abel ausging, welchen sein Bruder Kain 
tötete und er erhebt Klage gegen ihn, bis sein Same vertilgt sein wird vom Antlitz der Erde und aus 
dem Samen der Menschen sein Same verschwunden sein wird. Da fragte ich nach dem Gericht über all 
jene, die in den Höhlungen waren: Warum sind sie getrennt, eine von der anderen und er antwortete 
und sprach zu mir: Diese drei sind gemacht, um die Geister der Verstorenen zu scheiden und ebenso 
sind die Seelen der Gerechten abgetrennt, da wo die Quelle des Wassers des Lebens, das Licht dabei 
ist und in gleicher Weise wurde eine Abteilung für die Sünder geschaffen, wenn sie sterben und 
bestattet werden, ohne dass das Gericht bei ihren Lebzeiten über sie gekommen ist. Daselbst werden 
ihre Seelen für diese große Strafe abgesondert bis auf den großen Tag des Gerichts und der Strafe für 
die in Ewigkeit Fluchenden und der Vergeltung für ihre Seelen daselbst wird er sie binden in Ewigkeit.  
Und ebenso war eine besondere Abteilung gemacht worden für die Seelen der Klagenden, welche 
Kunde geben von ihrem Untergang, als sie in den Tagen der Sünder getötet wurden. Und so ist sie auch 
dür die Seelen der Menschen geschaffen worden, die nicht Gerechte, sondern Sünder von vollendeter 
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Bosheit gewesen sind und mit den Frevlern ihr Los teilen werden. Ihre Seelen werden auch nicht 
getötet werden am Tage des Gerichts, aber sie werden auch nicht von hier auferstehen. 
Da pries ich den Herrn der Herrlichkeit und sprach: Gepriesen sei mein Herr, der Herr der 
Gerechtigkeit, der in Ewigkeit regiert.
Kapitel 23 
Und von da ging ich an einen anderen Ort, nach Westen hin, bis zu den Enden der Erde und ich sah ein 
flammendes Feuer, das lief ohne zu ruhen und abzulassen von seinem Laufe weder bei Tage noch bei 
Nacht, sondern blieb darin sich gleich und ich fragte, indem ich sprach: Was ist dieses ruhelose Ding 
da? Da antwortete mir Raguel, einer der heiligen Engeln, der bei mir war und sprach zu mir: Dieser 
Feuerlauf, den du nach Westen gerichtet gesehen hast, ist das Feuer, welches alle Lichter des Himmels 
vertreibt. 
Kapitel 24 
Von da ging ich an einen anderen Ort der Erde und er zeigte mir einen Feuerberg, der in Flammen 
stand, Tag und Nacht und ich ging darauf zu und sah sieben herrliche Berge, jeden vom anderen 
verschieden und prächtie und schöne Steine und alle prächtig und herrlicher Anbick und schön von 
Aussehen. Drei gegen Osten, einer dicht bei dem anderen und drei gegen Süden und einer bei dem 
anderen und tiefe und gebundene Schluchten, keine an die andere stoßend und der siebente Berg lag 
zwischen ihnen. In ihrer Höhe glichen sie alle einem Thronsessel und es umgaben ihn wohlriechende 
Bäume und es war unter ihnen ein Baum,wie ich noch nie einen gerochen hatte und keiner von diesen 
noch andere waren so wie er. Er verbreitete einen Duft, herrlicher als alle Wohlgerüche und seine 
Blätter, seine Blüten und sein Holz welken in Ewigkeit nicht und seine Frucht ist schön und seine Frucht 
gleicht den Trauben der Dattelpalme. Da sprach ich: Oh dieser schöne Baum und herrlich anzusehen 
und lieblich seine Blätter und seine Frucht, gar ergötzlich für den Blick des Auges. Da antwortete mir 
Michael, einer von den heiligen und hohen Engeln, der bei mir war und er, der über sie gesetzt war 
und sprach zu mir:
Kapitel 25
Henoch, was fragst du mich über den Geruch dieses Baumes und was forschest du, die Wahrheit zu 
efahren? Da antwortete ich, Henoch, ihm, indem ich sprach: Von allem wünsche ich Kunde zu erhalten, 
besonders aber von diesem Baume und er antwortete, indem er sprach: Dieser hohe Berg, den du 
gesehen hast, dessen Gipfel dem Throne des Herrn gleicht, ist sein Thron, wo der Heilige, der große 
Herr der Herrlichkeit, der ewige Herr und König, sich niederlassen wird, die Erde zu besuchen zum 
Guten und diesen Baum von köstlichem Geruche zu berühren ist keinem einzigen sterblichen erlaubt 
bis zum großen Gericht, wenn er für alles Vergeltung übt und es zur Vollendung bringt für die Ewigkeit. 
Dann wird dieser den Gerechten und Demütigen übergeben werden. Durch seine Frucht wird den 
AuserwähltenLeben gegeben werden und er wird nach Norden verpflanzt werden an einen heiligen 
Ort bei dem Haus des Herrn, des ewigen Königs. Da werden sie sich freuen in Fröhlichkeit und 
Frohlocken und in das Heiligtum werden sie eintreten, den Duft in ihren Gebeinen und sie werden ein 
langes Leben auf Erden leben. Wie es deine Väter getan haben in ihren Tagen wird weder Trauer noch 
Leid noch Mühsal sie treffen. Da pries ich Gott der Herrlichkeit, den ewigen König, daß er solches für 
die gerechten Menschen bereitet hätte und solches geschaffen hätte und solches verheißen, ihnen zu 
geben. 
Kapitel 26
Und von da ging ich nach der Mitte der Erde und sah einen gesegneten und fruchtbaren Ort, wo es 
Bäume mit immerwährenden Schößlingen gab, die selbst aus den gefällten Bäumen sprossten und 
daselbst sah ich einen heiligen Berg und unterhalb des Berges ein Wasser von Osten her kommend und 
sein Lauf nach Süden gerichtet und ich sah nach Osten hin einen anderen Berg, der höher war,als 
dieser und zwischen ihnen eine tiefe, aber nicht breite Schlucht und auch an ihr floß ein Wasser an 
dem Berge hin und westlich von diesem war ein anderer Berg, der war niedriger als er und er hatte 
keine Höhe und eine Schlucht war unterhalb derselben zwischen ihnen und eine andere, tiefe und 
trockene Schlucht am Ende von den dreien. Alle Schluchten waren tief, aber nicht breit, aus hartem 
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Felsen und kein Baum war in ihnen gepflanzt. Und ich wunderte mich über das Felsgestein, wunderte 
mich über die Schlucht und wunderte mich da sehr. 
Kapitel 27
Da sprach ich: Wozu ist dieses gesegnete und ganz mit Bäumen bestehende Land und diese verfluchte 
Schlucht dazwischen? Da antwortete mir Uriel, einer der heiligen Engel, der bei mir war und er sprach 
zu mir: Diese verfluchte Schlucht ist für die in Ewigkeit Verfluchten bestimmt. Hier werden alle 
zusammengebracht werden, welche unziemliche Worte gegen den Herrn in ihren Mund nehmen und 
über seine Herrlichkeit freche Reden führen. Hierhin wird man sie zusammenbringen und hier ist ihr 
Strafort. In den letzten Tagen wird an ihnen das Schauspiel eines gerechten Gerichtes gezeigt werden 
in Ewigkeit immerdar. Da werden die, welche Erbarmen übten, den Herrn der Herrlichkeit, den ewigen 
König preisen und in den Tagen des Gericht über jene werden sie ihn preisen für die Barmherzigkeit, 
wie er ihnen ihr Los zugeteilt hat. Da pries ich den Herrn der Herrlichkeit, verkündete ihm sein Lob, wie 
es sich für seine Majestät gebührt. 
Kapitel 28 
Und von da ging ich nach Osten, mitten in das Gebirge Mattbara und sah eine öde und einsame 
Gegend voller Bäume und aus diesen Samen rieselte Wasser her von oben darüber hin. Es erschien mir 
wie ein reichlicher Wasserlauf, der Wasser spendet in nordwestlicher Richtung und von überall her 
stieg Wasser und Tau auf.
Kapitel 29 
Und von da ging ich an eine andere Stelle von Mattbara und näherte mich der Ostseite jenes Berges 
und daselbst sah ich die Gerichtsbäume, besondere Gefäße von Weihrauch und Myrrhengeruch und 
die Früchte wiederum glichen Nüssen. 
Kapitel 30 
Und ich ging darüber hinaus nach Osten zu, nicht weit, und sah einen anderen Ort, eine Schlucht mit 
Wasser gleich solchem, welches nicht versiegt. Und ich sah einen schönen Baum, einen Duftbaum von 
der Art, welcher dem Mastix glich und an den Rändern jener Täler erblickte ich den wohlriechenden 
Zimtbaum und ich ging darüber hinaus nach Osten zu. 
Kapitel 31 
Und ich sah andere Berge, auf denen Bäume waren und es kamen daraus hervor wie Nektar, was Saran 
und Galbanum heißt. Und über jenem Berge sah ich einen anderen Berg, darauf waren Aloebäume und 
jene Bäume waren voll Früchten, die den Mandeln glichen und hart sind und wenn man diese Frucht 
nimmt und zerreibt, so übertrifft sie alle Wohlgerüche. 
Kapitel 32 
Und als ich nach diesen Wohlgerüchen nach Norden blickte über die Berge sah ich sieben Berge voller 
köstlicher Nadel-, Duftbäume, Zimt und Pfeffer. Und von da ging ich über den Gipfel jener Berge 
hinweg, weit nach Osten hin und ich schritt über das erithärische Meer hinweg und kam weit weg von 
ihm und schritt über den Sottiert hinweg und ich kam an den Garten der Gerechtigkeit und sah über 
jene Bäume hinaus noch viele und große Bäume daselbst sprossen, von trefflichem Geruch, groß und 
von hoher Schönheit und herrlich und den Baum der Weisheit, durch den die welche davon essen, 
großer Weisheit teilhaftig werden und er glich dem Johannesbrotbaum und seine Frucht war wie die 
Weintraube, ganz vortrefflich, und der Geruch jenes Baumes verbreitete sich und drang weithin. Da 
sprach ich: Wie schön ist dieser Baum und wie schön und erfreulich ist sein Anblick. Und es antwortete 
mir der heilige Engel Raffael, der bei mir war und sprach zu mir: Das ist der Baum der Weisheit, von 
dem dein Urahn und deine Ältermutter, die vor dir waren, gegessen haben und sie wurden der 
Weisheit kundig. Und ihre Augen wurden aufgetan und sie erkannten, daß sie nackt waren und 
wurden aus dem Garten vertrieben. 
Kapitel 33 
Von da ging ich bis an die Enden der Erde und sah daselbst große Tiere, jedes war vom anderen 
verschieden, und ebenso Vögel, verschiedenartig nach Gestalt, Schönheit und Stimme, der eine anders 
als der andere. Und östlich von diesen Tieren sah ich die Enden der Erde, worauf der Himmel ruht und 
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die Tore des Himmels offen und ich sah, wie die Sterne des Himmels herauskamen und ich zählte die 
Tore, aus denen sie hervorkamen und schrieb all ihre Ausgänge auf, für einen jeden einzelnen 
besonders, nach ihrer Zahl und ihren Namen, nach ihrer Verbindung, ihrer Stellung, ihrer Zeit, ihren 
Monat, wie es mir Uriel, der Engel, der mit mir war, zeigte. Alles zeigte er mir und schrieb es mir auf. 
Und auch ihre Namen schrieb er mir auf, ihre Gesetze und ihre Vereinigungen.
Kapitel 34 
Von da ging ich gegen Norden an den Enden der Erde und sah daselbst eine großartige und herrliche, 
weise Veranstaltung an der ganzen Erde und ich sah daselbst drei Himmelstore geöffnet am Himmel. 
Aus einem jeden kamen Nordwinde heraus. Wenn sie ehen, da gibt es Kälte, Hagel, Reif, Schnee, Tau 
und Regen. Und  aus dem einen Tore blasen sie zum Guten. Wenn sie aber durch die beiden anderen 
Tore blasen, dann geschieht es mit Gewalt und unheilbringend über die Erde hin und sie blasen mit 
Gewalt. 
Kapitel 35
Von da ging ich gegen Westen an den Enden der Erde und sah daselbst drei offene Himmelstore, wie 
ich im Osten gesehen hatte, ebenso viele Tore und ebenso viele Ausgänge.
Kapitel 36
Und von da ging ich nach Süden an den Enden der Erde und sah daselbst drei offene Himmelstore und 
es kamen da heraus der Südwind und Tau und Regen und Wind.  Und von da ging ich nach Osten und 
sah daselbst die drei östlichen Himmelstore offen und über ihnen kleine Tore. Durch jedes jener 
kleinen Tore gingen die Sterne des Himmels durch und zogen westwärts auf der Bahn, die ihnen 
gezeigt war und so oft ich das sah, habe ich jedesmal den Herrn der Herrlichkeit gepriesen und werde 
ihn preisen, der die großen und herrlichen Wunder vollbracht hat, um seinen Engeln, den Seelen und 
den Menschen die Größe seines Werkes zu zeigen, dass sie sein Werk, die ganze Schöpfung preisen, 
auf dass sie das Werk seiner Macht sehen und das große Werk seiner Hände rühmen und ihn in 
Ewigkeit preisen. 
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Es gibt da ein Geheimnis
Zwei Menschen, die der Himmlische Vater in der Ehe zusammen geführt hat waren oder werden im 
Himmel eine einzige Wesenheit sein aus einem männlichen und einem weiblichen, ohne ein Mann 
oder eine Frau zu sein
Eheschliessung, Hochzeitssegen und Friedensmission – Jesus erklärt
Aus dem Buch des wahren Lebens – Unterweisung 357
https://www.youtube.com/watch?v=b0OJgiNQvhM&t=8s 

Anna  Maria fragte den Himmlischen Vater nach "WIND"
Nun hat sie ein Geheimnis entdeckt.
Hos-(ihr Mann)-T-(Hostie)-A-(sie selbst)  im Stadium eins der Wiedergeburt der Seele 
PRISCILLA – sie selbst - im Elfenstadium
WIND – sie selbst  - im Engelstadium
Das Geheimnis ist: Wiedergeburt / Aufstiegsweg
wie er für sie nach göttlichem Plan vorgesehen ist.
Und er zeigte ihr als Warnung zweimal ein Gesicht -
Sie sah ein schwarzes, gierig triefendes Wolfsgesicht. Er sagte:
"Die sehen dich. Sie wollen dich zerreißen."
Ich fragte, wo sind sie?
Er sagte: 
"In deiner Nähe. Ich paß auf."
Anna Maria wurde von zwei Stößen getroffen
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Und er sagte: 
"Hör zu. Jene, die das Blitzfeuer ergreift, gehören mir. Schon im voraus, ehe sie bei mir eingegangen 
sind.  Niemand ist berechtigt, sie zu nehmen. Du gehörst mir.“
„Der starrt dich an.“ 
Anna Maria sieht im Geiste das Bild eines schwarzen Wolfskopfes 
Sie sagt: Ja JahuWa. Jahuschua. Das bist doch du ?
„Der Gerechte. GERECHTE. Wind hat Gestalt angenommen. DU. Engel. 
ISA.. fromm. Mein Wacher. 
Bewegung. Im Sommer hatt ich alles.“ 
Verzeih. Bin ich wieder weggelaufen vor dir. Habe ich mich wieder in die Ablenkungen und 
Beschäftigungen geflüchtet. Darum deine Bitternis: ‚brauchsch Geld?‘
Da hast du es wegen mir eingefroren, damit ich mich besinne wieder auf dich. Du wirkst auch so 
bekümmert. Verzeih. Ich habe mich abgelenkt und dabei habe ich dich doch auch unsagbar vermisst. 
Du hast mir so gefehlt.
„Ich hatt Lust und du gibst deine Energie den Schwachsinnigen und Kranken.“ 
Verzeih. Ich weiß nicht, wie ich es sonst finanziell schaffen soll. Aber die Bücher … nein, das war nicht 
nötig. Niemand liest sie. 
Anna Maria sieht Clares Musik für die Zurückgelassenen. Jesus sagt: 
„Das war vor allem für sie selber. Sie hat mich verführt. Attention. Achte darauf, was noch passiert.“ 
YouTube hat ihren Kanal gelöscht und sie ist zu einem anderen Kanal gewechselt. 
„Zittern. War ich. Jetzt weißt du alles.“ 
Anna Maria hatte mehrmals ein inneres Zittern und Frieren. 
Sie überlegt: Schwachsinnige und Kranke? 
Ihr Mann pflegt Schwachsinnige in einer Epilepsie-Klinik. Ist er etwa meine andere, meine männliche 
Hälfte, mit der ich im Himmel wieder vereint sein werde. Jesus hatte ihr gesagt, daß sie und ihr Mann 
auch im Himmel wieder vereint sein werden und dass es ein Geheimnis sei. 
„Ja.“  
Bedeutet das, daß er und ich im Himmel eine einzige Wesenheit sein werden. 
„Drängs ihm nicht auf, er muß selber drauf kommen. Wie alt?“ 
Er ist 53. 
„Dann baucht er noch 10 Jahre. Sag ihm, ich hab dich gern, das hört er gern.“ 
„Die Schwarzen (Wolfsköpfe) sehen dich. Sie wollen dich zerreißen. Ich paß auf.“ 
Wo sind die?
„In deiner Nähe.“
Ich fürchte mich, allein auf die Straße zu gehen. Mein Mann ist jetzt oft beruflich weg. 
„Komm.“ 
Anna Maria hat das wieder gepostet. Sie kann es einfach nicht lassen. 
„Du kannst es nicht erwarten, bis du bei mir bist.“ 
Du kannst es auch nicht. 
Lieber Jahuschua, mein Mann trifft sich morgen mit einer Kollegin, mit der hat er auch telefoniert, als 
er zuletzt hier war.  Dann kann ich auch meine ganze Energie allein für dich verwenden, für dich, den 
Gerechten. Ich weiß, wem ich vertraue. Dir. Dir allein. Damals haben wir uns verloren, aber diesmal pa 
ich besser auf, daß ich dich nie mehr verliere. 
Er sagt: „Vergeben.“ 
Schon geschehen. SMS geschrieben. 

Trübsinn und Untergang 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 4:20-22 
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20 und einen Mordschrei über den andern; denn das ganze Land wird verheert, plötzlich werden 
meine Hütten und meine Gezelte verstört.
21 Wie lange soll ich doch das Panier sehen und der Posaune Hall hören? 
22 Aber mein Volk ist toll, und sie glauben mir nicht; töricht sind sie und achten's nicht. Weise sind sie 
genug, Übles zu tun; aber wohltun wollen sie nicht lernen. 
Transkript 
Mein Sohn, viele Leute nennen die Worte, die ich meinen Propheten und Wächtern gebe, "Trübsinn 
und Untergang". Mein Volk mag sie nicht, weil sie harte Worte sind und das Herz durchdringen. In 
ihrem Geist wissen sie, dass die Worte wahr sind, weil ihr Geist mit Meinem Wort Zeugnis ablegt. Das 
Wort Gloom bedeutet düster, Traurigkeit, keine Hoffnung. Sagen sie, dass meine Worte keine 
Hoffnung geben? Das Wort Doom bedeutet Zerstörung, völlige Aufgabe, Einsamkeit. Sagen sie, dass 
meine Worte Einsamkeit verursachen? 
Mein Sohn, in Matthäus 24, sagte ich ihnen, was sein sollte! War das "Gloom and Doom"? Oder 
vielleicht in Meiner Offenbarung an Johannes, wo ich ALLES ausführlich umriss, das auf diese Erde 
kommen wird! Sind meine Worte an Johannes "Düsternis und Einsamkeit?" Verstehen meine Leute 
nicht die Liebe, die ich für sie habe - dass ich offenbart habe, was sein wird und bereit zu sein? NEIN!!! 
Stattdessen verspotten und verhöhnen sie Meine wahren Propheten und Wächter und erheben die 
falschen Propheten wegen ihrer süßen Worte! Wenn die Leute Meine Diener "Düster und Einsam" 
nennen, greifen sie mich an !!!
Mein Sohn, die meisten Leute werden nicht auf die Wahrheit hören! Stattdessen nennen sie jene, der 
nicht an ihre Dogmen glauben, einen Lügner oder einen "Gloomer und Doomer"! Mein Überrest kennt 
die Wahrheit und sucht nach dem Königreich! Meine Urteile werden ernsthaft beginnen, wenn dieser 
lügende König Mein Land und Meine Stadt mit Meinem Namen auf ihm trennt !!! WEHE an die 
Bewohner Amerikas an diesem Tag, da Meine Rache beginnen wird und NICHT aufhört !!! Die Feuer an 
der Westküste sind nur eine Kerze im Vergleich zu dem, was kommt! Deine Sünde, dein Stolz und 
deine Rebellion sind jetzt vor Mir, und da es keine Umkehr gibt, werden viele umkommen - sowohl die 
Gerechten als auch die Ungerechten!
Der Vater begann hier zu sprechen:
Mein Sohn, das Geschrei von BEREUEN! BEREUEN! ist auf die taube Kirche gefallen, und es findet keine 
Reue statt! Störrische Kinder! Genau wie mein Volk Israel! Mein Sohn Jesus wird den Himmel spalten, 
und alles wird Ihn halten !!! Die Schuppen werden entfernt und taube Ohren geöffnet !!! Die Helligkeit 
wird die Welt füllen, in der einst die Dunkelheit herrschte !!! (Halleluja!!!)
Ich sage zu denen, die meinen Sohn Jesus nicht kennen - JETZT BEREUEN !!! DIE ZEIT IST UM!!! Verlasst 
diese Welt nicht ohne Ihn in eurem Herzen !!! Jesus kommt jetzt - SEID IHR BEREIT ODER NICHT ??? Ich 
liebe euch, meine übriggebliebenen Kinder! AUGEN AUF !!!!!
Shalom
Der Vater und der Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/gloom-and-doom.html 

Ein ‚Weiter so für Netanyahu‘
https://www.zeit.de/politik/ausland/2017-12/jerusalem-friedensverhandlungen-naher-osten-israel-
palaestina-5vor8 
Trump hat in Erwägung gezogen, im Osten Jerusalems ebenfalls eine Botschaft zu eröffnen für die 
Palästinenser und das würde erneut eine Teilung der Stadt in zwei Sektoren bedeuten!  Die erste 
Teilung der Stadt geschah nach dem 2. Weltkrieg durch die Siegermächte bei der Neugründung des 
Staates Israel. 
Mit Trump werden die Friedenspläne Makulatur
https://www.zeit.de/politik/ausland/2017-12/jerusalem-friedensverhandlungen-naher-osten-israel-
palaestina-5vor8/seite-
2?fbclid=IwAR3EKySUlAjGAEkRd6CfNVIxTnpiedd7my510ALkZRCQ9r9RqViZQfQjJjM 
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Hammer – Zeit !!
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 23:29
Ist mein Wort nicht wie Feuer, spricht der HERR, und wie ein Hammer, der Felsen zerschmeißt?
Transkript:
Mein Sohn, ich sage, es ist Hammerzeit - Zeit, eine Nation und ein Volk in meinen Willen zu schlagen, 
um das Volk dem Bild meines Sohnes Jesus anzupassen. Diejenigen, die sich mit Meinem Namen 
bezeichnen, werden entweder von Meinem Hammer angepasst oder zermalmt. Mein Hammer ist nicht 
wie die irdischen Hämmer. Mein Hammer zermalmt die Sünde und spuckt Unreinheiten aus. Mein 
Hammer tut weh, weil das Fleisch sich von der Sünde nicht trennen will. Mein Volk, bete und bitte um 
meinen Hammer in deinem Leben - es wird dich stärker machen! So viele meiner Kinder erkennen 
nicht, dass die Situationen in diesem Leben  Mein Hammer sind, der daran arbeitet, Sie an das Bild 
Meines Sohnes anzupassen.
Mein Sohn, es ist Hammerzeit, und Mein Hammer bringt auch Mein Urteil über eine unbußfertige 
Nation! Mein Hammer wird zuerst die Sünde in meinem Haus vernichten, dann wird er die Dinge 
zerstören, die die Menschen vor mir als Götzen verehren! Ich werde die Wirtschaft der Welt zerstören! 
Ich werde die Abtreibungsmordzentren der Welt zerstören! Ich werde lügende Könige und die 
Autoritäten in jeder Nation, die ICH BIN leugnet, vernichten !!!
Meine Hämmer treffen jetzt die Erde und große Erdbeben passieren. Meine Hämmer treffen die, die 
gegen Mein Volk Israel vorgehen - beobachte meine Wut! Meinen heiligen Engeln wurden Hammer 
gegeben, um die Erde zu treffen, was große Beben und große Wellen verursacht.
Meine Kinder, die Zeit ist jetzt an euch, Buße zu tun, in Mein Wort zu kommen und euer Herz auf Mein 
Sohn auszurichten! Ich habe viele Warnungen gegeben, und jetzt ist Hammerzeit! Mein Sohn kommt, 
sobald der Befehl in meinem Atem ist !!! Spielt nicht mit Sünde herum! BEREUT, meine Kinder, und 
seid würdig, dem zu entkommen, was jetzt auf eure Erde kommt! Sucht mich von ganzem Herzen, und 
euer Haus wird in Ordnung sein. Suche weiter nach meiner Stimme, und ich werde mit dir sprechen. 
Ich bin die immer noch kleine Stimme, die du in deinen ruhigen Zeiten mit Mir hörst.
Ich liebe euch, meine Kinder. ES IST HAMMERZEIT !!! SEID IHR BEREIT???
Shalom,
Der Vater
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/hammer-time.html 

15.11.2018

„Vier Paare kommen davon. Du bist eines davon. Glocke.“
Wie traurig, Jesus, nur vier?
„Warum vertraust du dem noch?“ 
Ich vertrau ihm ja nimmer. 
„Locker.“ 
Ich vertrau ihm nimmer.  Darum komm ich ja zu dir.
„Die Eltern. Sie wollen ihn …. Weil du nicht gehst.“ 
Vater, sag, ist es dann nicht besser, wenn ich Weihnachten nicht mit zu seinen Eltern fahre, wie er es 
vorgeschlagen hat, sondern hier bleibe, daheim, und auf dich warte, was meinst du dazu? Tut mir leid, 
daß ich dir so viel Kummer bereite. 
„Ganz so schlimm ist es nicht. G.“  
Sie glaubt nicht mal an ein Leben nach dem Tod und schon gar nicht an dich. Sie zweifelt sogar daran, 
daß es dich gibt. Ich liebe dich umso mehr, mein Jesus. Werde ich dir denn genug sein, mein Jesus, ich 
meine, wo ich doch immer allein war und keine Freunde finde, nicht einen. 
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Weil du mich liebst, weil du mich unendlich liebst, deswegen darf ich deine Winde fangen und deine 
Stöße. 
„Verzeih.“ 
Gar nichts zuz verzeihen. Steht dir doch zu, dir allein. Nur du allein liebst mich wahrhaftig. 
Liebster, bitte öffne mein Herz wieder, damit ich dich wieder so zärtlich wie am Beginn lieben kann. Du 
kannst das, ich weiß es, wenn es deinem Willen entspricht. 

Meine Leute, ihr müsst die alten Wege loslassen! Denkt darüber nach 
12. Januar 2017 – Worte von Jesus an Schwester Clare 
Jesus begann… 
“Ich möchte mit dir sprechen. Wie kann Ich dich nutzen, wenn du keine Fehler hast? Wie kann Ich die 
Gemeinsamkeiten mit Meiner bedingungslosen Liebe überbrücken, wenn die Gemeinsamkeiten 
fehlerlos sind? Ja, es ist eine Wahrheit, dass wenn man richtet, dass man besser sich selbst richtet – 
denn es kommt. Auch wenn es deine Aufgabe ist, bei der Aufdeckung der Sünden zu helfen, so musst 
du trotzdem auch entblösst werden. Wie man so schön sagt, wenn du mit deinem Finger zeigst, zeigen 
drei Finger zurück auf dich und Einer auf dein Nächstes. 
Das ist der Grund, warum die Mönche es bevorzugten, still zu bleiben, sie sahen sich selbst so klar und 
deutlich.” “Aber du kannst nicht still bleiben, du bist ein Wächter und ein Hirte. Du musst hinaus rufen 
und jene Dinge aufdecken, die die Menschheit daran hindert, auf Erden im Himmel zu leben. Deshalb 
musst du besonders wachsam und strikt sein mit jenen Fehlern, auf die Ich dich hinweise.” 
“Ich weiss, dass du innerlich zitterst, Clare. Ich weiss, wie du dich fühlst. Manchmal müssen diese 
Lektionen in Sachen Demut tief eindringen und noch tiefer. Keiner wird das Ausmass der eigenen 
Sünden kennen bis er im Himmel ist, jener schicksalshafte Augenblick, wo alles enthüllt sein wird. 
Die Sünden aber, zu denen ihr euch bekannt habt, sie werden dort nicht mehr gefunden werden. Es 
sind die Sünden, die ihr nicht gestanden und nicht  bereut habt, die in Erscheinung treten werden, um 
euch zu überführen. Ist es nicht besser, jetzt überführt zu werden, Liebste, als zu jenem Zeitpunkt?” 
“Wie Ich es hasse, dich so leiden zu sehen, doch es ist nötig zur Reinigung. Das Feuer des Läuterer’s, 
der das Gold schmilzt, um daraus Gefässe zu formen für den Tisch des König’s.” 
“Nun, du musst dich wirklich mit diesen Dingen auseinander setzen und sie öffentlich teilen, damit Ich 
sogar die elendesten und jämmerlichsten Fälle heilen kann, welchen du ziemlich nahekommst. Du 
weisst sehr wohl, dass das, was Ich sage, wahr ist, denn hätte Ich die Gnaden, die dir gegeben wurden, 
dem schlimmsten Sünder geschenkt, wäre er mittlerweile ein Heiliger. Doch du kämpfst immer noch. 
Warum ist das so? Ist es nicht, weil du dich selbst noch nicht ganz ergeben hast? Ist es nicht so, dass 
dein Fleisch sich stur an den alten Wegen festhält? Egal, du bist in guter Gesellschaft und das ist, 
warum Ich dich nutze. Doch je mehr du Andere liebst, um so mehr wird dich die Barmherzigkeit 
reinigen und beschützen. Werde niemals unachtsam in Sachen Liebe, niemals.”
Hier weiter:  https://youtu.be/RLUfYutwPV8 

Zweisamkeit mit Mir… Bittet Mich immer & in allen Dingen um Hilfe 
1. Juli 2016 – Worte von Jesus an Schwester Clare (Clare) 
Jesus begann… 
“Ich möchte mit dir über Zweisamkeit mit Mir sprechen. Dies ist, wonach Ich Mich sehne mit dir, Clare 
und mit all Meinen Kindern, Meinen Bräuten, Meinen Gläubigen und den neu Konvertierten, mit 
ALLEN – mit jedem Einzelnen. Ich will mit Jedem zusammen sein und Ich möchte ein vertrauter Teil 
ihres Lebens sein. Wenn sie in den Laden gehen, möchte Ich, dass sie Mich bitten, sie zu begleiten. 
Wenn sie an der Kasse stehen, möchte Ich, dass sie Mich bitten, ihre Augen vor Eitelkeit, Egoismus und 
Unanständigkeit zu schützen. Wenn sie nach Hause kommen, möchte Ich, dass sie Mich um Hilfe 
bitten, die Dinge zu verstauen. Wenn sie in ihrer Bibel lesen, möchte Ich, dass sie wieder bitten… ‘Herr, 
salbe mich, damit ich die richtigen Schriftstellen lese und sie auch verstehe.’” “Viele von euch hatten in 
den seltsamsten Momenten Ideen empfangen von Meinem Heiligen Geist… Während ihr unter der 
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Dusche standet, oder das Geschirr weggeräumt habt, oder während ihr mit dem Hund spazieren 
gegangen oder zur Arbeit gefahren seid – allerdings nur, wenn ihr eure Ohren nicht dem Radio 
überlasst – während ihr über den Parkplatz läuft oder eine Pause einschaltet und die Füsse hochlagert. 
Dies sind alles Gelegenheiten, um von Mir hören zu können. Zeiten, um Dinge mit Mir zu teilen, wie ihr 
es mit dem Ehepartner tun würdet, der neben euch sitzt. Vertraut Mir eure Emotionen an und bittet 
Mich, sie zu zügeln.” 
“Oh Meine Leute, ihr lehnt euch viel zu wenig an Mich, viel zu wenig. Euer Bewusstsein für Meine 
Gegenwart liegt fast bei Null, verglichen mit dem, wie gegenwärtig Ich bei euch bin.” 
(Clare) Jesus, ich versuche es, aber es entfällt mir. Ich vermute, dass Du da bist und dann drifte ich 
weg. Aber ich handle, als ob ich alleine wäre. Wie ändere ich das? 
(Jesus) “Mein Liebling Clare, warum denkst du, dass Ich dir diese Ermahnung zukommen lasse? Ist es 
nicht, weil du Meine Gegenwart ignorierst und die Dinge laufend allein tust? Hmm?” 
(Clare) Ok, ich verstehe. Also bitte lehre uns, wie wir uns auf Dich verlassen können, Herr. 
(Jesus) “Du sagtest gerade das magische Wort… ‘verlassen’. Eure Tage sind lang, frustrierend und 
unproduktiv, weil ihr Mich nicht um Hilfe bittet. Und wenn ihr es tut, was bitte ist das Ergebnis?” 
(Clare) Oh ja! Gestern Abend sagte ich… ‘Herr bitte hilf mir.’ Ich durchsuchte mein Gedächtnis, 
während ich hier sitze und ich versuche mich daran zu erinnern, wofür ich Ihn um Hilfe gebeten habe, 
aber ich kann mich nicht erinnern….
https://youtu.be/tUYU99eEy84 

16.11.2018 

„Wehr dich“ 
Anna Maria sieht ihr Gesicht. Es ist aus Stein. Dann sieht sie, wie das Gesicht aus Stein zerbricht und 
wie ihr befreites, lächelndes Gesicht dahinter wieder zum Vorschein kommt. 
„Flieh, wenn er dich sitzen läßt.“ 
Bis ans andere Ende der Erde. 
„Ich bin da.“ 
Mein Herz, oder ist es deins, klopft beständig in mir. 
„Seine Stärke zerbrechen …. Mit der (Kollegin) treibt er sich jetzt rum.Welt“ 
Ja. Da hat er mich hingezogen. Er will Vergnügen und Wohlstand haben. 
„Du … noch die Wäsche waschen.“ 
„Du bist lieb. Ich mag dich.“ 
„Sag ihm: Kinder sind eine Gabe des Herrn. Er soll sich nicht mit Weibern beflecken.“ 
Josef war der Mutter und dem Kind nur als Schutzengel zur Seite gestellt. 
„Langt. Gefällsch mir.“ 
Ich verstehe. Du hast mich heute wieder geprüft.
Anna Marias Mann kommt heute vom Auswärtseinsatz nach Hause. Er hat sich mit ihr verabredet in 
der Salatstube und will auch Hosen kaufen. 
Anna Maria fragt Jesus: Vater, ist es schlecht, wenn ich auch mal wieder einen Pullover kaufe für den 
Winter? 
„Mir gefällsch so.“ 
Danke dir herzlich und Entschuldigung wegen der Riesenlinzertorte, weil doch der Mann so ein 
Schlecker ist. Brauchst nichts sagen, ich weiß ja, dass es egoistisch ist von mir. 
Vater, du hast gesagt: ‚November, Rauch, Chef von meinem Mann wird gerichtet…?‘
Ich werde ja sehen, was passiert. 
Vater, Facebook hat geschrieben, die Weihe Deutschlands verstoße gegen die Richtlinien. Deshalb 
haben sie es ausgeblendet, so daß nur ich es noch sehen kann. Ich habe es einfach noch einmal neu 
gepostet.  
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Mit den Pferden Laufen 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 12:5-6
5 Wenn dich die müde machen, die zu Fuße gehen, wie will dir's gehen wenn du mit den Reitern laufen 
sollst? Und so du in dem Lande, da es Friede ist, Sicherheit suchst, was will mit dir werden bei dem 
stolzen Jordan?
6 Denn es verachten dich auch deine Brüder und deines Vaters Haus und schreien zeter! über dich. 
Darum vertraue du ihnen nicht, wenn sie gleich freundlich mit dir reden. 
Transkript 
Mein Sohn, ich habe dir von vielen Dingen erzählt, die noch kommen werden, um die Herzen Meines 
Volkes darauf vorzubereiten, mit den Pferden zu laufen. Viele, die die Worte gelesen haben, die ich 
Ihnen gegeben habe, und viele andere Propheten und Wächter haben sie zu Herzen genommen und 
sich vorbereitet. Aber viele von meinen Leuten in der lauwarmen Kirche glauben nicht an die Worte 
und werden nicht in der Lage sein, mit den Fußsoldaten mitzuhalten, und sie werden auf dem Weg 
fallen. Nur wer seine Häuser in Ordnung hat, läuft mit den Pferden!
Mein Sohn, die blinde Kirche kann nicht erkennen, was sich am Horizont befindet, SO SCHRECKLICH, es 
wird sie einholen, während sie schlafen! Mein Wort gibt genaue Einzelheiten zu den Ereignissen an, 
aber meine Kirche ignoriert diese Warnungen und konzentriert sich nur auf die Verbesserung der 
eigenen Persönlichkeit! Statt Wiederbelebungen veranstaltet die Kirche heidnische Seminare und 
Hexerei-Lernkonferenzen! Meine Kirche ist so in Rituale versunken, dass die Welt draußen stirbt und in 
die Hölle geht !!!
So spricht der Herr: Ich werde die GRUNDFESTEN dieser heidnischen, lauwarmen Kirche schütteln !!! 
Ich werde die Wände niederreißen, die mein Wort blockieren, weil es unter Strafe steht !!! Ich werde 
alle weltverhetzenden Hirten mit meinen Kindern runter bringen !!!
Mein Sohn, ich werde jedes Götzenbild, das der Mensch über mich gestellt hat, einschließlich eines 
selbstgerechten, lügenden Königs niederreißen! Ich habe ihn an die Macht gebracht, um meinem Volk 
die Chance zu geben, sich auf das vorzubereiten, was kommen wird, aber sie haben meine 
Alarmsignale nicht beachtet und sind mehr in die Welt gegangen !!! Ich bin dabei, deine Fantasy-Welt 
zum Absturz zu bringen !!! Ich habe gesagt, ich werde alle deine Spielsachen wegnehmen, die dich von 
mir wegziehen und  ICH BIN !!! Ich habe gesagt, dass ich dein Land spalten werde, um mein Land 
aufzuteilen, und ICH BIN !!! Ich habe gesagt, dass ich Feuer schicken werde, um alles zu zerstören, was 
du hast und ICH BIN !!! Denkt ihr, daß ich euch sterben lasse und zur Hölle gehen, ohne daß ich 
versuche, euch zu retten??
Mein Sohn, sag ihnen, dass sie lesen und dass sie dieses Wort sehen, um JETZT ZU BEREUEN, WENN SIE 
KÖNNEN !!! Es wird eine Zeit kommen, in der die Umkehr Ihr letzter Gedanke sein wird! Bereut jetzt 
während der Ruhe, bittet um Vergebung der Sünde, und ich werde vergeben! Beeilt euch, denn eure 
Zeit wird sehr kurz !!!Ich komme bald wieder für diejenigen, die mit den Pferden laufen !!! ICH LIEBE 
EUCH! BEREUET!!! BEREUET!!!
Amen.Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/run-with-horses.html 

18.11.2018

Das Hohelied der Liebe (1 Kor 13)
13,1 Wenn ich in den Sprachen der Menschen und Engel redete,
hätte aber die Liebe nicht,
wäre ich dröhnendes Erz oder eine lärmende Pauke.
2 Und wenn ich prophetisch reden könnte
und alle Geheimnisse wüsste
und alle Erkenntnis hätte;
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wenn ich alle Glaubenskraft besäße
und Berge damit versetzen könnte,
hätte aber die Liebe nicht,
wäre ich nichts.
3 Und wenn ich meine ganze Habe verschenkte
und wenn ich meinen Leib opferte, um mich zu rühmen
hätte aber die Liebe nicht,
nützte es mir nichts.
4 Die Liebe ist langmütig,
die Liebe ist gütig.
Sie ereifert sich nicht,
sie prahlt nicht,
sie bläht sich nicht auf.
5 Sie handelt nicht ungehörig,
sucht nicht ihren Vorteil,
lässt sich nicht zum Zorn reizen,
trägt das Böse nicht nach.
6 Sie freut sich nicht über das Unrecht,
sondern freut sich an der Wahrheit.
7 Sie erträgt alles,
glaubt alles,
hofft alles,
hält allem stand.
8 Die Liebe hört niemals auf.
Prophetisches Reden hat ein Ende,
Zungenrede verstummt,
Erkenntnis vergeht.
9 Denn Stückwerk ist unser Erkennen,
Stückwerk unser prophetisches Reden;
10 wenn aber das Vollendete kommt,
vergeht alles Stückwerk.
11 Als ich ein Kind war,
redete ich wie ein Kind,
dachte wie ein Kind
und urteilte wie ein Kind.
Als ich ein Mann wurde,
legte ich ab, was Kind an mir war.
12 Jetzt schauen wir in einen Spiegel
und sehen nur rätselhafte Umrisse,
dann aber schauen wir von Angesicht zu Angesicht.
Jetzt ist mein Erkennen Stückwerk,
dann aber werde ich durch und durch erkennen,
so wie ich auch durch und durch erkannt worden bin.
13 Für jetzt bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei;
doch am größten unter ihnen ist die Liebe.

Lade alle ein !! 
Anna Maria kann nicht einschlafen. Ihr Mann schläft. Sie spürt Jesus und er ist ungeduldig mit ihr. 
Anna Maria fragt: Wer will zu mir? Der Vater? Der Sohn? Wer ist Er? 
Da sieht sie ein Bild:
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Amerika als Landkarte und das Land in Stücke zerbrochen wie eine Windschutzscheibe, die ein Stein 
getroffen hat. Dann sieht sie einen Atompilz.Und wie das ganze Land erzittert.
Und sie fragt: Was kann ich denn noch tun? 
Dann fordert sie Ihn auf: 
„Komm hierher zu mir, das ist besser, als Krieg.“ 
Und Er ist da in ihrem Herzen und sie hält ihn, trägt ihn, Er ist wie ein Kind und ruht darin. Er sagt: 
„Es ist der Sohn.“ 
Anna Maria denkt, ja, das ist der Sohn, denn er kommt, die Erde zu richten und zu regieren. Der Sohn. 
Dann sieht sie einige Kinder, die auch bei ihr ruhen wollen. 
Dann entfernt Er sich und dann sieht sie einen Knaben, an eine Hauswand gelehnt und Er sagt: 
„Ich will mit dir zusammen sein.“ 
Anna Maria antwortet: Das ist auch das, was ich will. Aber du warst schon lang nimmer da. Du bist 
schon lang nimmer zu mir gekommen. Dann setzt er sich wieder auf den Thron und sagt: 
„Werde meine Frau“
Und du werde mein Mann. 
„…. um mit mir von Deutschland aus zu regieren.“ 
….Anna Maria sagt nach einer Weile: Du und ich! Ich wär so gern wie Du. 
Er sagt:
 „Lade alle ein“ 
Das tue ich doch schon, jeden Tag. 
„Dann schlagen wir es aus..aber es ist noch nicht die Ewigkeit“ 
Du meinst, wir machen es öffentlich bekannt. 
„Sag’s ihm.“
Wie? ohne daß er ….. ?? 
„einmal muß sein…“ 
Ich werde ihn fragen, ob er mir erlaubt, mit dem Sohn von Deutschland aus zu regieren und ob er mir 
dabei hilft. Ich brauche seinen wachen Geist.
Er denkt bei sich über sich selbst: 
„Der Schöpfer“ 
Und über Anna Maria: 
„bescheiden.“ 
 „Sie sind jetzt am Ende …. zusammengebrochen. Merkel.“ 
Das hab  ich auch gedacht. Es kriselt nach dem Rücktritt von Merkel. 
Und in Frankreich demonstriert die ganze Nation gegen die hohen Benzinpreise, aber nicht nur 
deswegen.
Und Rothschild verkauft gerade alle seine treuhänderischen Anteile, weiltweit. Will er den Dritten 
Weltkrieg damit finanzieren, um ein Riesengewinn damit zu machen? 
„Du hast dich entschieden.“ 
Ja, weil es dein Wille ist, denn sonst würdest du mich zurechtweisen. Nur, weil ich es darf und weil du 
es mir erlaubst.
Zitat aus ‚PRISCILLA‘ vom 27.7.2018
„November. Du musst dich entscheiden. 
Freecare wird gerichtet. Fällt den Novemberstürmen zum Opfer. Lügt.
Host … er weiß es.“ 
Was? Dass er lügt oder daß er gerichtet wird?
„Er traut dem nicht.“ 
Aah!
„Big Mama. Er hat keine. Verheiratet. Er hat den abgezapft.“ 
Mich wollte freecare auch als Zeitarbeiter, aber ich habs nicht zugelassen. Ich hatte kein gutes Gefühl 
dabei, wegen dem meine Selbständigkeit gegen schlechtere Bedingungen zu vertauschen. 
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„Knock down. Weiber.“ 
Er hat Tatoos. Wenn R. wirklich ein Gespür für die Wahrheit hat, weiß er das, aber er zeigt mir 
gegenüber Vertrauen zu freecare.  Und warum muß dann ich mich entscheiden? Hab doch nichts mit 
freecare zu tun. 
„moving. Eltern.“ 
Oha. Was ist mit ihnen? Brauchen Sie Hilfe. Hast du mir schon gesagt, daß ich ihnen helfen soll. 
(vgl. PRISCILLA S. 42; 17.10.2017– Zitat:
„November, vom Rauch, alle werden weggetragen.“ 
Vgl. PRISCILLA S. 180; 14.1.2018 – Zitat: 
„Werden weggezogen sein. In einem Jahr. Die Karibik. Die Platten bewegen sich.“ 
Vgl. PRISCILLA S. 167; 8.1.2018 – Zitat: 
„Da wartet doch noch jemand auf dich. Die Eltern, daß du sie pflegst.“ 
Zitat Ende) 
Kannst du mir da beistehen als Schwiegertochter? Daß das alles friedlich verläuft.
„Ich liebe dich. Du brauchst nur zu machen was ich dir sage.“ 

Der Herr erklärt: Mache Ehrlichkeit zu deinem Begleiter und Integrität zu deinem besten Freund – Die 
Trompete Gottes 
https://www.youtube.com/watch?v=hR0H7w2tOiM&t=2s 

Rothschild verkauft alle seine Treuhandgeschäfte – 15.11.2018 
https://www.youtube.com/watch?v=zvQyHldLMWw&t=22s 

Weltpolitisches Erdbeben: Rothschild verkauft Vermögensverwaltung innerhalb 2-3 Monaten, was 
sonst normalerweise Jahre dauern würde! Was braut sich zusammen? 
https://www.youtube.com/watch?v=vmOq6ehs64E&t=35s 

Eilmeldung: Nachricht aus Frankreich (neuer Bürgerkrieg organisiert im ganzen Land) 
Demonstrationen – Bitte an Deutsche, nicht in das Land zu kommen während der Demonstrationen, da 
sie sonst nicht mehr rauskommen, bis die Demonstrationen vorüber sind. 
https://www.youtube.com/watch?v=oHa-4i4DDLg&t=40s 

Die große Teilung
Worte von Jesus an Byron Searle 
 Amos 7:17
Darum spricht der HERR also: Dein Weib wird in der Stadt zur Hure werden, und deine Söhne und 
Töchter sollen durchs Schwert fallen, und dein Acker soll durch die Schnur ausgeteilt werden; du aber 
sollst in einem unreinen Lande sterben, und Israel soll aus seinem Lande vertrieben werden.
Transkript:
Mein Sohn, sie werden es die große Teilung nennen, wenn ich diese Nation in zwei Hälften spalte! Sie 
werden keine Brücke darüber bauen können - ich werde sie nicht zulassen! Ich werde das Land ständig 
rütteln, damit niemand etwas bauen kann! Ich werde dieses Land teilen, für die Teilung meines 
Landes !!! Die Berater, die den König umgeben, haben ihn angelogen und ihm falsche Worte gegeben, 
von denen sie sagen, sie seien von Mir. Dieser König glaubt den Lügen und wird die Ursache der 
Landteilung sein. Der vorige König verursachte die Spaltung des Volkes und ist mit großer Arroganz 
stolz darauf. Der gegenwärtige König ist sehr stolz auf das ultimative Friedensabkommen, das die 
Urteile über diese Nation besiegelt.
Mein Sohn, mein Volk hat keine Ahnung, was ihm bevorsteht! Jeder bereitet sich auf Festessen und 
Familientreffen vor, aber ich sage, bereitet euch auf die Urteile vor, denn sie sind jetzt !!! Ich werde 
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nicht zulassen, dass Mein Land oder Meine Stadt mit Meinem Namen darauf aufgeteilt wird, bis ich es 
in drei Teile teile!
(Vision hier gegeben.)
Mein Sohn, diese Nation wird durch das Schwert fallen, und viele, viele Menschen werden 
umkommen! Wenn ich das Land aufteile, bereite dich auf die Invasion vor !!! Diese Teilung des Landes 
wird sich nicht nur in der Mitte befinden, sondern wird links und rechts sein und auch große Städte 
zerstören! Dies wird auch große Meereswellen verursachen! Bereitet euch jetzt vor, bereut und bringt 
euer  Haus in Ordnung, denn dieser ultimative Deal wird mit großem Druck unterzeichnet!
Mein Sohn, ich sage meinen Leuten, dass sie bereit seien! Wenn ihr es nicht seid, bereut heute eure 
Sünden, und ich werde euch vergeben. Diese Aufteilung des Landes wird viele Todesfälle verursachen! 
Jede Person im Land wird von diesem Urteil berührt, und sie werden wissen, dass es durch Meine 
Hand war !!!
Die große Teilung ist an der Hand !!! Fürchte dich nicht!!! Wenn dein Haus in Ordnung ist, dürfte es 
keine Angst geben !!! Vertraut mir !!! Glaube daran, dass ich bald bei dir sein werde !!! ICH KOMME!!! 
ICH KOMME!!! 
Amen.
Messias Jesus
Vision:
Der Herr gab mir auch eine sehr kurze Vision, als er dieses Wort zu mir sprach. Als er an dem Ort 
ankam, an dem er sagte, "bis ich es in Drittel teile", hat er mir die folgende Vision gezeigt. 
Er zeigte mir einen Überblick über die gesamten Vereinigten Staaten, in denen alles als normal 
erschien. Dann sah ich plötzlich, dass die Erde mitten in Amerika aufplatzte. Ich sah, dass es weit 
aufgerissen wurde, so weit, dass ich schätzen würde, dass es ungefähr 50 Meilen breit aussah. Es sah 
aus wie ein Canyon, der sich gerade erst öffnete, und verbreitete sich schnell weiter und weiter. Gleich 
darauf wurde meine Aufmerksamkeit schnell an die Westküste gelenkt, wo ich wieder beobachtete, 
wie das Land sich vom ganzen Staat Washington bis zur Südspitze Kaliforniens spaltete. Dann wandte 
sich meine Aufmerksamkeit schnell der Ostküste zu, wo ich eine weitere Aufspaltung des Landes von 
der Boston-Gegend bis hinunter nach Georgia sah. Sobald die Aufteilung des Landes stattfand, sah ich 
entlang der beiden Küsten massive Flutwellen vor den Küsten, die sich in Richtung Land bewegten. Ich 
habe auch gesehen, wie die Wellen vom Golf in die Mitte und von den Great Lakes in die Mitte rollen. 
Alle diese Wellen waren so groß wie nichts, was wir je zuvor gesehen haben. Dann endete die Vision, 
und der Herr sprach mir den Rest des Wortes weiter vor.
https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/the-great-divide.html 

19.11.2018

Die Eltern von Anna Marias Mann haben sich in diesem Jahr entschieden, nicht wie in den letzten 
Jahren, nach Weihnachten zu verreisen, sondern den ganzen November auf Teneriffa zu verbringen. 
Anna Maria bekommt ein Video, daß am 17./18.11.2018 im Norden Teneriffas heftige Stürme sind und 
daß das Meer vom Wind so aufgepeitscht wurde, daß eine 6-8 m hohe Monsterwelle auf die Küste 
getroffen hat und Balkone eine Hochhauses dabei weggerissen und Autos ins Meer geschwemmt 
wurden. Sie schreibt ihrem wieder im Einsatz befindlichen Mann eine SMS und bittet ihn, er solle ihnen 
doch eine SMS schicken wo alles in Ordnung ist. 
https://www.youtube.com/watch?v=B_kPGFplZ6o&t=237s 

20.11.2018

Anna Maria hat keine Antwort von ihrem Mann bekommen, ob er Kontakt bekommen hat zu seinen 
Eltern auf Teneriffa. 
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Bei Min. 5:40 in diesem Video, das sie ihrem Mann schickt, gibt es mehr Infos zu den Wellen von 
Teneriffa:  https://www.youtube.com/watch?v=bxWXsWfcz-c&t=124s 
Dieses Video ist leider nicht mehr auffindbar !! 
Anna Maria schreibt nun selbst eine SMS an ihren Schwiegervater, aber sie bekommt keine Antwort. 
Dan kommt Nachts um 1 Uhr eine SMS, daß es ihnen gut geht und daß sie noch bis 7.12. in Teneriffa 
bleiben. 

 Das Feuer anzünden  

Worte von Jesus an Byron Searle
Hesekiel 21:31-32
31 und will meinen Zorn über dich schütten; ich will das Feuer meines Grimmes über dich aufblasen 
und will dich Leuten, die brennen und verderben können, überantworten.
32 Du mußt dem Feuer zur Speise werden, und dein Blut muß im Lande vergossen werden, und man 
wird dein nicht mehr gedenken; denn ich, der HERR, habe es geredet.
Transkript: 
Mein Sohn, ich habe oft gesagt, dass meine Entrüstung über Amerika aufkommen wird, aber niemand 
hört es. Ich habe Urteile über das Land gebracht, aber die Leute sagen: "Es ist genau diese Jahreszeit." 
"Feuer und Fluten kommen immer, Hitze und Kälte immer, also kein Urteil, sondern Natur." Ich werde 
den Stolz und die Arroganz des amerikanischen Volkes brechen. Ich werde eine solche Zerstörung 
verursachen, dass ALLE MENSCHEN WISSEN WERDEN, DASS ICH ES BIN UND SIE WERDEN BUSSE TUN 
!!! Dieses Land wird nicht nur brennen, sondern schmelzen! Ich werde die Feuer Meines Zorns über 
diese sündige Nation entfachen!
Mein Sohn, der lügende König, sagte, er werde den Mord an den Ungeborenen beenden - ER HAT 
NICHT! Der lügende König sagte, er werde Gesetze herbeiführen, um die Sodomiten-Gesetze 
umzukehren - ER HAT NICHT! Der lügende König sagte, er sei ein Beschützer Israels, aber er wird mein 
Land spalten, um seinen Stolz zu besänftigen! Mein Volk, ihr habt bekommen, wofür ihr gebetet habt - 
einen stolzen, arroganten, lügnerischen Mann, nur für sich selbst - NICHT MICH! Er sagt meinen 
Namen, aber er kennt mich nicht, noch ich ihn!
Mein Sohn, dieser König ist im Begriff, Meine schwere rechte Hand des Gerichts über diese Nation zu 
bringen, aber das Volk wird ihn immer noch verehren und anbeten! Ich werde diese Nation in die 
Hände der Mörder geben, und die Angst wird der Gott des Volkes! Mein Überrest, bleib stark in den 
kommenden Tagen, denn der Teufel möchte euch wie Mehl sieben! Gib nicht der Angst nach, sondern 
wandle im Glauben - NEIN, IN GROSSEM GLAUBEN !!!
Fahre fort, weiter BEREUT zu den ängstlichen Menschen zu rufen, denn sie suchen den Frieden, den 
ich dir in diesen gefährlichen Tagen gebe. Bete um Stärke und Kraft, um in Meinem Geist zu wandeln 
und von Meinem Geist geleitet zu werden. Gib nichts in das Fleisch, denn das Fleisch ist schwach, und 
egal was kommt, das Fleisch will sich kauern. Stehe stark in der Rüstung, die ich dir gegeben habe !!! 
Steh bei mir, denn ich bin dein starker Turm! Ich bin dein Fels und deine Festung! Sei in mir, Überrest, 
nicht in der Welt! Ich liebe dich, aber ich komme jetzt, um diese Nation zu richten! Sei bereit, die 
Verlorenen zu Mir zu führen !!!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/fuel-fire.html 

Russlands Präsident Wladimir Putin erwartet, dass "der gesunde Menschenverstand" und "das Gefühl 
der gegenseitigen Verantwortung" den Kern eines "längst überfälligen" Dialogs mit den USA über die 
strategische Stabilität in der Welt bildeten, wie er auf der Jahrestagung über die Entwicklung der 
Streitkräfte am Montag in Sotschi erklärte. Ich möchte noch einmal betonen, dass wir bereit sind, mit 
den US-Partnern einen Dialog über dieses wichtige Thema zu führen, und wir hoffen, dass es mit 
großem Verantwortungsbewusstsein geführt wird", sagte er in Bezug auf den INF-Vertrag. Die USA 
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hatten kürzlich gedroht, diesen aufkündigen zu wollen. Der russische Präsident betonte, dass eine 
solche Entscheidung, sollte sie umgesetzt werden, Gegenmaßnahmen provozieren würde. In diesem 
Zusammenhang möchte ich daran erinnern, dass die USA sich einseitig aus dem Vertrag über 
ballistische Raketen zurückgezogen haben, als wir ehrlich und offen erklärten, dass wir zu 
Gegenmaßnahmen gezwungen sein würden. Und wir haben es geschafft. Jetzt besitzt Russland die 
Hyperschallwaffe, die in der Lage ist, jedes Raketenabwehrsystem zu überwinden", so Putin. 
Putin zu INF-Drohung der USA: Werden zu Gegenmaßnahmen wie Überschallraketen gezwungen sein
https://www.youtube.com/watch?v=TO0R6md7GsM 

Durch die Stürme schlafen 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jona 1:4-5
4 Da ließ der HERR einen großen Wind aufs Meer kommen, und es erhob sich ein großes Ungewitter 
auf dem Meer, daß man meinte, das Schiff würde zerbrechen.
5 Und die Schiffsleute fürchteten sich und schrieen, ein jeglicher zu seinem Gott, und warfen das 
Gerät, das im Schiff war, ins Meer, daß es leichter würde. Aber Jona war hinunter in das Schiff 
gestiegen, lag und schlief.
Transkript: 
Mein Sohn, viele Menschen in meiner Kirche schlafen tief durch die Stürme, die ich sende! Es ist nicht 
so, dass sie Angst vor dem haben, was die Stürme tun werden, es ist, dass sie Blinder haben und nur an 
sich selbst und die in der Nähe befindlichen denken! Viele in Meinem Körper haben gesehen, was die 
Feuerstürme dem Westen angetan haben, aber diejenigen, die nicht von der Zerstörung betroffen 
sind, sagen nur ein kurzes Gebet und setzen ihr Leben fort. Jonas ist ein gutes Beispiel dafür. Ich habe 
viele Menschen gerufen, Mir zu dienen, eine Nation im Gebet zu erheben und Umkehr zu bewirken, 
aber sie sind wie Jonas - er hatte Angst, mir zu vertrauen und floh! 
Mein Sohn, nur die, die Mein Rest sind, haben den Anruf beantwortet! Während die Stürme um 
Meinen Rest toben, sind sie im Gebet auf den Knien, während Mein Körper, obwohl er denkt, dass sie 
wach sind, durch die Stürme schläft! Aber ihr sagt: "Jesus hat während der Stürme geschlafen - wir 
sind wie er!" Mein Sohn Jesus und ich gingen zusammen durch die Stürme !!! Ihr, mein Volk, seid wie 
Jonas - Sie versuchen, es alleine zu machen oder vor dem Ruf davonzurennen !!!
Mein Sohn, die Leute sagen, die Stürme des Lebens seien zu hart! Ich sage: Ja, das sind sie, und diese 
Stürme, denen Sie sich gegenübersehen, sind nur ein Training für die Stürme, die noch kommen 
werden, damit niemand durchschläft !!! Diese Nation wurde als zu schwach befunden, und der 
Gestank in meinen Nasenlöchern hat mich dazu gebracht, meinen Kopf zu wenden! Ich habe Amerika 
gesegnet, aber das war zu meiner Freude - das Evangelium des Königreichs zu verbreiten! Aber jetzt, 
Amerika, ist deine Zeit vorbei! Deine Sünde hat dich überholt und deine Zeit muss abnehmen! Amerika 
wird bald ein Begriff sein, und MEIN LEUTE ISRAEL werden aufstehen und mächtig sein !!!
Amerika wird nie großartig sein, weil ich nicht mehr in Amerika bin !!! Bis Amerika bereut, genau wie 
die Menschen in Ninive - vom König bis zum Pauper -, dann werde ich meinen Kopf zurückdrehen! 
Aber Amerika wird niemals bereuen! Ihr Stolz und ihre Sünden haben sie gebunden! Amerikas König 
wird sich NIEMALS vor Mir demütigen; deshalb werden die Stürme toben !!!
Bis alle meine Leute schnell und für diese Nation beten, dann halte ich meine Hand zurück !!! ABER, 
MEIN SOHN, ALLE MEINEN LEUTE WERDEN NICHT SCHNELL, NOCH BETEN, NOCH NICHT EINMAL 
AUFWACHEN !!! SIE SCHLAFEN DURCH DIE STURME !!! ICH LIEBE DICH, MEINE REST, MEIN VOLK, 
MEINE KIRCHE !!!
Shalom,
Der Vater
Quelle:  
https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/sleeping-through-storms.html 
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21.11.2018

Anna Marias Mann kommt heute von seinem Einsatzort nach Hause und wird abends von ihr geholt. 
Sie macht gerade die Wohnung sauber und will noch einkaufen. 
Da vernimmt sie leise in ihrem Innern die Stimme, die zu ihr spricht: 
„.. sie läßt es schleifen, bis ich komm…“ 
Anna Maria trifft es wie ein Blitz, die Erkenntnis, daß sie und ihr Mann in der geistigen Welt eins sein 
werden, aber nicht nur das …… 
Sie erkennt, daß ihr Mann ähnlich wie der männliche Teil von ihr GOTT  SELBER  ist. Das ist das 
Geheimnis der Schöpfung. Gott spricht nicht nur als Geist Gottes zu unserem Geist in unserem Herzen, 
sondern ER ist überall um uns herum in allem und in der ganzen Schöpfung, das alles ist ER auch, weil 
er IN ALLEM  ist. 
Er hatte einmal zu ihr gesagt: ‚Geschieden kann ich dich nicht brauchen!‘ und:
‚Der einzige, der den Schritt gewagt hat!‘ (Anna Maria zu sich zu nehmen).
‚Vorbereitung… Heiraten…. Hab dich genommen, wir sind doch schon verheiratet….. Cousin…. 
Noch hab ich nicht gesprochen.‘ 
Und nun sagt Er noch: 
„… und wenn du ihn verführst, dann verführst du mich.“  
Video: Ich wünsche Barmherzigkeit! Seid mein Beispiel & zeigt ihnen meine Barmherzigkeit – 
Liebesbrief von Jesus an Clare
https://youtu.be/FdLruuDM3c8 
Clare: ‚Du bist Geist und in allem und alles hälst du zusammen und hast alles erschaffen.‘
Jesus: ‚Und doch bin ich auch eine Person. Es ist ein Geheimnis, das du niemals verstehen wirst.‘
Während Anna Maria es betrachtet,da kommt:
„DU! Mach nur ..“
Du willst mit mir zusammen sein! 
„Horch… Milliarden warten auf mich.“ 
Alle Wesen harren dein … .ihrem Schöpfer. 
„So will ich dem Vater glauben und vertrauen.“ 
Ich will’s versuchen. Ja, Joshua. 
Alles, was ich bisher noch nicht verstanden habe, steht im Buch des wahren Lebens, in klaren und 
einfachen Worten verständlich erläutert . So viel Mühe hast du dich um den Menschen gemacht. Das 
war sehr viel Arbeit über eine lange Zeit hinweg, von 1860 bis 1950. 
Beispiel: Band I – Unterweisung 7 
Anweisungen für jene, die der Vater heute wieder in seinen Dienst berufen hat  …
https://annamariahosta.blogspot.com/2018/11/bdwl-band-1-unterweisung-7.html 

Falsche Götter 
Wort von Jesus an Byron Searle 
Psalmen 115:2-8
2 Warum sollen die Heiden sagen: Wo ist nun ihr Gott?
3 Aber unser Gott ist im Himmel; er kann schaffen, was er will.
4 Jener Götzen aber sind Silber und Gold, von Menschenhänden gemacht.
5 Sie haben Mäuler, und reden nicht; sie haben Augen, und sehen nicht;
6 sie haben Ohren, und hören nicht; sie heben Nasen, und riechen nicht;
7 sie haben Hände, und greifen nicht; Füße haben sie, und gehen nicht; sie reden nicht durch ihren 
Hals.
8 Die solche machen, sind ihnen gleich, und alle, die auf sie hoffen.
Transkript 
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Mein Sohn, diese Generation verehrt jeden falschen Gott, der je geschaffen wurde. Obwohl sie nicht 
aus Holz oder Stein bestehen, verehrt diese Generation alle Dinge. Viele sagen, dass sie nichts 
anbeten, aber sie lügen! Sogar zur Zeit des Paulus verehrten die Epheser jeden Gott, sogar den 
unbekannten Gott. Diese Generation verehrt jeden Gott, auch wenn sie es nicht kennen. Alles, was 
über mich gesetzt wird, ist ein Idol, und dieser Idol ist armselig! Es könnte Sport sein, es könnte Jagd 
und Angeln sein, es könnte sein Puzzles zusammenfügen! WAS IMMER mir Zeit wegnimmt, ist ein Idol 
!!! Du schaust 12 Stunden Fernsehen, aber ich bekomme nicht einmal einen Gedanken, es sei denn, 
deine Fußballmannschaft verliert, dann rufst du Meinen Namen!
Mein Sohn, die kommenden Tage sind voller Not und Schmerz. Die Leute werden mich dann 
verfluchen und sagen, dass ich kein guter Gott bin, weil ich so viel Tod und Zerstörung zulasse! Mein 
Volk wird auf falsche Götter setzen, um sie zu retten! Der König dieser Nation wird dich nicht retten, 
aber du wirst ihn anbeten !!! Aber du sagst: "Herr, wir werden niemals einen König anbeten !!!" Ich 
sage, dass sie es schon tun !!! Sehr bald werde ich der einzige Gedanke in Ihrem Kopf sein, der um 
Schutz bittet, aber NICHT umkehrt !!! Ich sage: BEREUT TÄGLICH - halte dein Haus in Ordnung !!! Hör 
auf zu raten, wann ich komme - SEI NUR BEREIT !!! Die 10 Jungfrauen wussten nicht wann ich kommen 
würde, aber von den 10 waren immer nur 5 bereit !!!
Mein Sohn, die falschen Götter, die die Menschen machen, sind genauso wie sie. Sage meinem Volk, 
dass es sein Leben untersuchen soll,  alle falschen Götter raus werfen und bereuen soll. Wendet euch 
an mich, um euch durch Mein Blut zu waschen und alles wiederherzustellen, was der Feind gestohlen 
hat oder was ihm freiwillig gegeben wurde!
Bereue und verlange Verzeihung vom Götzendienst, nimm dein Kreuz und folge Mir nach! Der Weg 
wird nicht leicht sein, denn um Mir zu folgen, musst du Mir erlauben, dich zu vernichten, und alle 
falschen Idole, die du gemacht hast, um Mich zu ersetzen, aus dir herauszuschlagen! Ich liebe dich, 
mein Volk, aber der Götzendienst in meinem Haus MUSS ausgespült werden !!! Feuer ist der Weg, um 
dich zu befreien - Heiliger Geist Feuer von oben !!! Ich komme bald, um die falschen Idole zu zerstören 
!!!
Amen.
Messias Jesus
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/false-gods.html 

Mitten in der Nacht wird Anna Maria von Jesus geweckt. Jesus ist sauer auf Anna Maria, sagt:
„.. du kannst mich auch mal …“ 
Anna Maria war gestern mit ihrem Mann beim Aurachirurg in Lichtenstein. Sie waren mit dem Auto 
hingefahren. Sie will wissen, was denn jetzt wieder falsch war und sagt: ‚Komm mal hierher zu mir. Du 
bist so aufgebracht, was ist denn passiert. 
„Iran …. Die Welle …. „ Er ist frustriert. 
Er kommt herein und ruht in ihrem Herzen als Kind und dann bittet er ohne Worte als Mann um einen 
Kuss, den sie austauschen und Geist umarmt Geist. 
„Wenn du jetzt nicht gekommen wärest, hätte ich dich entlassen.“
Dann reist Anna Marias mit Jesu Geist dreidimensional . 
Sie sieht mit dem Blick, mit dem Jesus sieht, durch den Raum, den sie scannen. Sie sieht Welten, 
Planeten, wie die Erde einer ist, im taghellen Raum vorbeiziehen … und ihr Blick ist so geistig, dass er 
durch die Objekte hinduchsehen kann, und wie diese innerlich beschaffen sind, ob sie heil sind oder wo 
sie krank sind und sie erkennt, wie Jesus nur mit einem Gedanken das kranke in ihnen von Ferne heilen 
kann und dass er auf diese Weise auch erschaffen kann. Und dann wurde es dunkle Nacht. Sie denkt: So 
also erschaffst du, heilst du – du blickst durch alles hindurch und scanst es von ihnen und weißt sofort, 
wie es darum bestellt ist und was nötig ist, um es zu heilen und ein Gedanke von dir genügt und schon 
ist es geheilt. Es geschieht nur durch einen Willen von dir und schon verändert es sich gemäß deinem 
Willen. 
„Tanzen“ 
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Aber es kam wieder nicht dazu.
„Sie mußten lauschen, von wo der Wind kam … kam er von Norden, von Osten … von Süden … von 
Westen … ?“ 

Anna Maria fragt Joshua:
Ist mein Auftrag beendet, weil du mir nichts mehr sagst? 
Sie bittet um ein Rhema, da er nichts dazu sagt: 
Rhema: 
Psalm 91:9-10
Denn der Herr ist deine Zuversicht
Der Höchste ist deine Zuflucht
Es wird dir kein Übel  begegnen
Und keine Plage wird zu deiner Hütte sich nahen.
„Mach weiter.“ 
Danke. Ja. 

22.11.2018

Murmeln
Worte von Jesus an Byron Searle 
Numeri 14:27-28
27 Wie lange murrt diese böse Gemeinde wider mich? Denn ich habe das Murren der Kinder Israel, das 
sie wider mich gemurrt haben, gehört
28  Darum sprich zu ihnen: So wahr ich lebe, spricht der HERR, ich will euch tun, wie ihr vor meinen 
Ohren gesagt habt.
Transkript
Mein Sohn, wie lange werden diese steifen Nacken murmeln und an mir zweifeln? Habe ich ihnen 
nicht alles gegeben? Habe ich nicht mit meinem Leben freiwillig für die Sünde bezahlt, die Sie so 
lieben? Sagt nicht: "Aber ich liebe die Sünde nicht!" Ich sage dir, ihr lügt !!! Es gibt keine wahren 
Worte, die aus dem offenen Abwasserkanal Ihres Mundes ausgehen !!! Ich habe mein ALLES für euch 
gegeben, aber ihr könnt mir nicht einmal 1 Stunde pro Tag geben !!! Sie murmeln und sagen, warum 
hat mich der Herr nicht gesegnet? Ich bin gut! Ich gehe am Sonntag in die Kirche, ich gebe meinen 
Zehnten, ich unterrichte sogar die Sonntagsschule! Ich sage euch: Werke ohne Glauben sind tot! Ich 
brauche dein Geld nicht, aber ich bitte dich, mit einem freundlichen und liebevollen Herzen zu geben, 
aber alles, was du tust, ist Murmeln!
Mein Sohn, diese sündigen, hasserfüllten Menschen, die sich mit Meinem Namen bezeichnen, sind so 
stolz, dass sie NIEMALS die von mir verkündeten Warnungen hören oder beachten werden! Wenn die 
Urteile plötzlich passieren, werden zwei Personen in Mein Haus sein - diejenigen, die gegen mich 
murmeln, und diejenigen, die nicht murren! Zu murmeln ist so einfach, denn es geht aus deinem 
Herzen hervor. Wenn dein Herz nicht Mir gehört, ist es natürlich, gegen mich zu murmeln. Murmeln 
kostet viel. Sie schaden jungen Babys mit Zweifel, und viele wenden sich von mir ab. Seien Sie nicht 
wie die Kinder Israels, die ständig gemurmelt haben, sie wollten nach Ägypten zurückkehren, wo das 
Leben einfach war - zumindest leichter als durch die Wüste zu streifen!
Mein Sohn, das will meine Kirche heute - sie wollen nach Ägypten zurück! Sie wollen nur einen 
Gottesdienst besuchen, Mein Wort für 10 Minuten aufschlagen, ein kurzes Gebet beten, ihre Arme in 
einem auffälligen Gottesdienst hochheben! Sie wollen nicht stundenlang auf die Knie gehen und nach 
einer Nation unter Gericht schreien, die weint, ich bereue! Ich bereue diese sündige Nation und 
Welt !!!
Meine Kirche werde ich es so machen, wie ich es zuvor getan habe - ich werde Leute erwecken, die nur  
mich lieben werden und niemals nach Ägypten zurückkehren wollen !!!



   165

Amerika, deine Zeit ist jetzt! Kirche, deine Zeit ist jetzt! Ich sage, komm auf Knien zu mir, und ich werde 
dir vergeben und dein Herz erneuern! Ich liebe dich - ich bin für dich gestorben !!! Ich komme bald, um 
das Murmeln zu beenden!
Messias
 Jesus
Quelle:   https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/murmur.html 

23.11.2018 

Gräber
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 5:2-4
2 Und wenn sie schon sprechen: "Bei dem lebendigen Gott!", so schwören sie doch falsch.
3 HERR, deine Augen sehen nach dem Glauben. Du schlägst sie, aber sie fühlen's nicht; du machst es 
schier aus mit ihnen, aber sie bessern sich nicht. Sie haben ein härter Angesicht denn ein Fels und 
wollen sich nicht bekehren. 
4 Ich dachte aber: Wohlan, der arme Haufe ist unverständig, weiß nichts um des HERRN Weg und um 
ihres Gottes Recht. 
Transkript
Mein Sohn, ich spreche heute zu denen, die behaupten und schwören, dass ich lebe, aber sie schwören 
falsch. Viele Menschen besuchen Gottesdienste in Gebäuden, in denen Mein Name über der Tür steht. 
Die Menschen sind jedoch leer und die Gebäude sind Gräber. Diese Leute weigern sich zu bereuen und 
denken, dass ihre Herzen rein sind, aber sie leben in Sünde! Die Hirten dieser großen Gebäude haben 
Mein einfaches Evangelium zu einer mit Zucker überzogenen Pille gemacht, die ein anderes 
Evangelium glauben lässt! Ein Evangelium, in dem Sünde nicht wirklich Sünde ist, weil wir jetzt modern 
sind! Ein Evangelium, in dem Mein Wort geändert wird, um der Sünde zu entsprechen, die sie wollen!
Mein Sohn, diese lügnerischen Hirten wollen nur euer Geld nehmen und in verschwenderischen Villen 
wohnen und zu exotischen Orten fliegen, um heimlich Sünden zu begehen! Diese falschen Hirten, die 
ihr Herz mit Sünde und Stolz verhärtet haben, werden sich an jenem Tag meinem Zorn stellen! Die 
blinden Kinder, die diesen falschen Hirten folgten, werden sich auch meinem Urteil stellen. Was? du 
sagst? Sie wurden in die Irre geführt! Es ist nicht ihre Schuld! Aber ich sage, dass sie Mein Wort hatten, 
was Wahrheit ist, aber es niemals lesen !!! Sie folgten einem Mann, nicht mir !!!
Mein Sohn, dieselben Leute folgen einem lügenden König. Egal wie viele Lügen er erzählt, die blinden 
Menschen folgen ihm einfach weiter! Viele glauben, dass die Leute um ihn herum Ratschläge von Mir 
geben! Das ist eine Lüge!!! Ich kenne diese falschen Propheten und Lehrer nicht um ihn herum! Ihre 
Herzen sind schwarz vor Stolz und ihre Augen sind voller Betrug! Ich werde diesen König im Nu 
entfernen und beobachten, wie eine Nation schnell zu ihrem Erbrochenen zurückkehrt !!!
Mein Sohn, schreie weiter  BEREUT! BEREUT!!! Denn DER TAG, DA DER HERR KOMMT liegt auf der 
Hand !!! Sag ihnen, sie sollen mich im Gebet und in Meinem Wort suchen - ich werde sie hören! Sag 
ihnen, dass sie sich von ihren Wegen abwenden und aus den Gräbern herauskommen und in Ihren 
ruhigen Zeiten nach mir rufen müssen! Setzt mich an die erste Stelle - NICHT die Welt !!! Diese Welt 
wird zugrunde gehen und ALLE, die mit ihr verbunden sind !!!
Ich liebe euch, meine Kinder, und ich will nur das Beste für euch! Komm zu mir, wie du bist, und ich 
werde dich für meinen Ruhm gebrauchen! Ich werde demnächst mit dem Training beginnen - die 
Ohren haben zu hören, wissen was ich sage!
Bleib in meinem Wort! Bleib im Gebet! Raus aus den Gräbern! Such mich zu Hause und ich werde zu 
dir kommen!
Amen.
Messias Jesus
Quelle: 
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https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/tombs.html 

Frage von Anna Maria an Joshua, während sie um ein Rhema bittet:
Ist mein Auftrag beendet, weil du mir nichts mehr sagst?
Das Rhema: Psalm 91:9-10
Denn der Herr ist deine Zuversicht, der Höchste ist deine Zuflucht. 
Es wird dir kein Übel begegnen und keine Plage wird zu deiner Hütte sich nahen. 
„Mach weiter.“ 
Danke. 

24.11.2018

Gewaltenteilung
Anna Maria atmet in der Nacht in ihren schmerzenden Nacken, während die Kopfstellung geradeaus 
ist. Da kommt von innen:
„Neglect“
Anna Maria negiert etwas…?
„Heiraten… Spinner … Ja …. Du sagst jedesmal nein, wenn ich dich frage….“??? 
Was muß ich denn sagen, wenn ich nicht ja sagen soll?? 
„Donnern …. Was wilsch denn du …. Ich bin doch schon lang mit dir verheiratet. 
Levitikus. ….. Tanzlied. Mich heiraten. Nicht den….“ (nicht Anna Marias Mann). 
Was willsch denn du von mir. Wir sind doch schon lang verheiratet. Wieso fragsch du mich das denn. 
Ich bin längst deine Frau. Nicht dem seine. 
„Langt.“
„Geyser. Wenn der hochgeht, sind alle hin.“ 
„Wendehals, hin und her, wie es dir grad paßt.“ 
Mach kein Theater. Ich bin bereits deine Frau.
„Bist du sicher, daß du es willst?“
Wieso. Zweifelst du etwa daran? 
„Jetzt hasch es.“ 
Wieso zweifelst du das an, daß du mich das dauernd fragst. Wieso fragst du dauernd, wenn ich es doch 
schon bin. Du bist komisch. 
„Nur Jesaja war vorbereitet. Er kann dir helfen. Noch.“ 
Jesaja. Meinst du Byron ? War er Jesaja ? 
„Äther. Fuel (Treibstoff, Flammen). Atem. Kannst dich an mir festhalten.“ 
Warum fragst du mich? Warum MICH? 
„Königin“
Was Du nicht sagst. 
„Findest du?“  (soll Anna Maria da sagen) 
„Familie“  Warum das?  „Frei“ (soll sie sagen) 
Byron war Jesaja. Sag mir die Wahrheit. 
„..führt zu Jesaja!)“ 
„Lied der Könige“ 
Levitikus?
Schriftstellen zu Lied der Könige: 
3 Lieder Samuel Kap. 6, 22 
6 Lieder 1. Könige Kap. 8, 17, 18, 19 
1 Lied 2. Könige Kap. 18 
Hohelied Salomos, das Hohelied, GL 259; GL 748 
Du hast mich geküsst. Das ist das Lied. 
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„Narden. Das sind Düfte. Salben.“ 
„Anna. In alle Winde zerstreut. Weil du so verblendet warst.“ 
„Ruh dich aus. Du wirst es nötig haben.“ 
Der Traum: (Version A)

Es geht um eine Hochzeit.Eine ist Braut. Kommt in Konflikt mit einer zweiten. Beide sind es nicht. Es ist 
eine dritte, die du nicht kennst. 
 „Hast genascht… H…“ 
Anna Maria überlegt: Wenn die beiden nicht die Braut sind, welche ist es dann? Ist es die gereinigte 
Form als die dritte Möglichkeit, die genommen wird? 
„Wenn’s warm wird!“ 
Anna Maria erinnert sich zuerst nicht an den Traum, alles ist verdunkelt. Sie bittet:
Vater, gib mir die Bedeutung dieses Traums und dass ich mich daran erinnere. 
„Du schaffst es. Hin und Her.“ 
Die Möglichkeit ‚GERADE AUS‘ ist es. Das Paradox des „GOLDENEN VOGELS“ ist es. 
(Tiefenpsychologische Deutung von Jürgen Drewermann des Märchens: „Der GOLDENE VOGEL“
Wo der Fuchs an der Schwelle zwischen beidem als Schlaumeier die neutrale Lösung findet und wo der 
Bräutigam die Jungfrau im Bad erwischt und nimmt, als sie völlig blank und schutzlos ist und nicht 
damit gerechnet hat, aber im gereinigten Zustand sich befindet)
„Die Nase“!
Weil er die gleiche hat?? 
DER TRAUM  (Version B) 
Eine Frau kommt von rechts, deutlich zu sehen, voller Begeisterung und Zuversicht und Optimismus 
betritt sie die Mitte des Raumes. Da ist eine andere Frau ihr gegenüber, die von links gekommen ist. 
Diese ist in Dunkel gehüllt, dass man sie nicht sehen kann. Es ist, also ob nur ihr Schatten da ist, ihre 
Gedanken kann man nicht sehen. Beide geraten miteinander in einen Kinflikt. Beide sind nicht die 
Braut.
Hinter den beiden in der Mitte zeigt sich die Mutter. Sie beobachtet das Schauspiel, zieht ihre Schlüsse 
daraus und sagt: ‚Ah… So geht das!‘ .. und sie stand gefestigt da und war als Person sichtbar und hatte 
die Einsicht, die Erkenntnis. 
„Glückwunsch“ 
Jetzt hast du mich aber aufgeklärt. 
„Behalten“
Wenn du meinst. 
Ja- ; Nein-Antworten sind dualistisch! Paraphrasieren und in der Mitte bleiben!
Paraphrasieren ist eine Methode der Gesprächsführung. Der eine macht eine Aussage und der andere 
bestätigt sie dadurch, daß er einen ähnlichen Satz sagt, der der gemachten Aussage entspricht. 
Dadurch wird der Dualismus (der Konflikt oder Widerspruch) vermieden. Man bewahrt auf diese Weise 
die Unschuld und Reinheit des Geistes, indem man sozusagen NEUTRAL antwortet und sich weder links 
noch rechts orientiert und festlegt. 
Nun folgen einige Übungsbeispiele, wo Jesus Anna Maria auf diese Fähigkeit trainiert oder prüft: 
„Willkomen“  Wie du meinst 
„Dumm. Krank.“  Heile mich. Du kannst das. 
„Empfangen“ Wenn du willst. Wenn du das brauchst. 
„Hau ab“  Wohin? Wo soll ich hin? 
„Die Neue“  Seit Anbeginn bin ich bei dir 
„Ufer“  Gras 
„Familie“  Da sind viele 
„Weihe“  konsekrieren 
Zwei vergessen …… 
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„Israel“   dein Volk 
„Kaffee“   Getränk. Trinken. 
„Holland“  Andere Gegend 
„Wasser“   flüssig, es fließt 
„gestrandet“  anfangen. Regenerieren. 
„Willsch heiraten?“  Gute Idee. Ich denk darüber nach 
„Soldat“  Ich mach was ich kann 
„Eile“  mit Weile 
„Hochzeit“  Willsch feiern? 
„Drama“    auflösen 
„Folge mir“  Ich bin unterwegs
„Lebe. Liebe.“   So gut wie es geht. 
„Bleib bei mir“   Für was brauchst du mich? 
„Service“  Du meinst ackern 
„Still“   Lächeln 
„Quite“  Smile 
„Ich hab genug“  Ich ruh mich aus. 
Anna Maria will sich hinlegen und ausruhen. Es ist mitten in der Nacht. Da kommt:
„Gewaltenteilung!“ 
Aha. Die richtige Einstellung macht den Unterschied. Nämlich neutral bleiben. 
Die Drei Frauen im Traum stehen für: 
1. Von rechts kommend, sichtbar, hörbar = Bewußtsein, Körper, Verstand, Denken, Wissen 
2. Von links kommend, Schatten, nicht sichtbar, nicht hörbar = Unterbewußtsein, Seele, außerhalb von 
Körperkontrolle, arbeitet unkontrollierbar durch den Menschen, wurde aber vom Menschen 
programmiert durch Gedankenmuster 
3. Dahinter, in der Mitte und zwischen 1. und 2.  =  der Geist (Gewissen, Herz), die Mutter. 
„Es gibt noch mehr als nur den Verstand oder das logische Denken“ 
Unterbewußtsein (Seele) und Herz (Gewissen, Geist) sind jenseits der Kontrolle durch den 
vordergründigen Verstand. 
Sie kann man nur erlauschen in der Stille, wenn man in sie hineinatmet, in sie hineinhört, in sie 
hineinspürt und horcht, ob sich was zeigen will, ob sich was verändert, z.B. der Schmerz, während man 
ihn liebevoll annimmt und ihm nachspürt, oder ob sich die innere Stimme zu Wort meldet. Diese 
spricht immer die Wahrheit, kann aber durch den Verstand fehlinterpretiert werden, weil der Verstand 
nur das gelten läßt, was er gelernt hat. Die innere Stimme kann auch ein Antrieb, eine Intuition, eine 
Inspiration sein oder die Erinnerung an etwas, das aus Erfahrung gelernt wurde. 
„Dämonisch“ 
Die Stimmen von Bewußtsein Verstand) und Unterbewußtsein (Seele, feinstoffliche Natur) können 
auch dämonisch sein, weil sie irren, sich täuschen und zur Unklarheit führen. 
„Gestaltwandler“
Sie sind der ständigen Veränderung unterworfen, driften hierhin und dorthin, ohne Rast und Ruh, weil 
sie ständig miteinander im Konflikt sind (Dualität), ohne daß sie eine gemeinsame Lösung finden. 
Die DRITTE PERSON im Traum in der MITTE, zwischen und hinter den beiden ersten, bietet neutrale 
Lösungsansätze an auf der Grundlage von Gerechtigkeit und Wahrheit. 
Der GEIST (Herz, Gewissen) ist ein Schiedsgericht, ein wahrer und gerechter Richter, der kein Urteil 
spricht, sondern die Lösungsansätze zum Ausdruck bringt, die auf der Hand liegen, nachdem er das 
Gerangel zwischen den ersten beiden mit angesehen hat und daraus ein Fazit gezogen hat auf einer 
höheren Ebene. Daher ist sein Wirken als schöpferisch zu betrachten, weil es nicht in die Blokade, 
sondern aus ihr heraus und um sie herum führt, in die erlösende Befreiung durch eine höhere Einsicht. 
„Du hast tief geschlafen!“ 
Du machst mich wach. 
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Anna Maria sagt zu ihrem Mann: Ich fange jetzt mal an zu regieren!  Weißt du, was 
GEWALTENTEILUNG bedeutet? 
‚Judikative, Legislative, Exekutive‘
Nein! 
Gewaltenteilung bedeutet: 
Wir brauchen eine Schiedsgerichtstelle. Jemanden, der als Schlichter fungiert, wenn zwei eine 
Auseinandersetzung miteinander haben. Die beiden müssen ihre Sache vor dem Schiedsrichter 
vortragen, jeder aus seiner Sicht. Dann werden sie aufgefordert, gemeinsam nach einer Lösung zu 
suchen. Finden sie keine Lösung, muß der Schiedsrichter ihnen einen Lösungsansatz anbieten, der dem 
Grundsatz Gerechtigkeit und Wahrheit entspricht. 
Die Kontrahenten müssen nichts bezahlen. Der Schiedsrichter wird von Vergnügungs- und 
Konsumsteuern des Volkes entlohnt. 

Vater, höre meine Bitte. 
Mach mir bewußt, wenn mein Unterbewußtsein nein sagt oder schlimmer und hilf mir, das zu ändern, 
dass ich zumindest neutral antworte. Zeige mir, wie ich dich aufrichtig und vollkommen lieben soll. 
Reiße alle Lügen und Verneinungen mit der Wurzel aus meinem Unterbewußtsein aus und säe guten 
Samen hinein, der Früchte gute bringt. Entferne alles, was ich früher da hinein programmiert habe – 
als ich wenig Vertrauen hatte. 
Ermutige mich auch zu einem Donnerwetter, wenn du an mir zweifelst, an meiner Aufrichtigkeit dir 
gegenüber. Das Hin und Her ist nur, weil ich nach irdischen Gesetz verheiratet bin. Du hast mich doch 
hierher geschickt auf diese Reise und mir gesagt: ‚Du wirst immer haben, was du brauchst‘ und du 
weißt, dass ich das alles nötig habe, was du mir gegeben hast. 
„Bleib.“ 
Ich gehe doch nirgends hin weg – wo soll ich denn hingehen? Kannst du es mir nicht leichter machen, 
dich zu finden. Warum räumst du nicht einfach diese Barrieren weg, die mich noch von dir trennen, um 
dich zu hören, dich zu sehen und meinen Geist mit dem deinen zu vereinen. 
„kicking me off, wenn ich dich rufe, dann hast du keine Zeit…“
Weil ich zu geschäftig bin, in der Meinung, für dich zu arbeiten. Ich könnte mich ausruhen. In der Stille 
klärt sich so manches. 

25.11.2018

Anna Maria nimmt sich die Zeit und setzt sich still hin zur Meditation über den Schmerz in ihrem 
Nacken. Sie dreht dabei den Kopf nach rechts und nach linkls und bei jeder Blokade, wo ein Schmerz 
sticht, hält sie ein und spürt in ihn hinein. Stimmen melden sich und dann kann sie den Kopf weiter 
bewegen. Es sind Hinweise auf eigene Erlebnisse, frühere Gedanken, erst mehr negative und dann 
auch schöne Gedanken. Wärme breitet sich schließlich aus im Kopf- und Nacken und Schulterbereich. 
Später aber merkt sie, daß der Schmerz immer noch vorhanden ist. 
Dabei sieht sie auch ein Bild:
Sie sieht, daß Jesus im weißen Hemd mit gefalteten Händen auf den Knien mit gesenktem Kopf 
angestrengt betet, daß sie es schaffen möge (das ist die gleiche Haltung, wie Anna Maria sie oft selbst 
beim Beten einnimmt.) 
Dann sagt Jesus: 
„Ich brauch ihn noch. Du bist schwanger.“ 
Und
„Erdbeben. Morgen.“ 
In der Nacht vom 25. auf den 26.11.18 waren wieder starke Beben im Pazifik bei Neuseeland 
Magnitude 5,8 und 5,6 und Colombia 6,1. 
Sowie mehrere 5er Beben bei Iran, Taiwan, Antarktis. 
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Lacht jetzt ! 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremiah 6:22-23
22 So spricht der HERR: Siehe, es wird ein Volk kommen von Mitternacht, und ein großes Volk wird sich 
erregen vom Ende der Erde,
23 die Bogen und Lanze führen. Es ist grausam und ohne Barmherzigkeit; sie brausen daher wie ein 
ungestümes Meer und reiten auf Rossen, gerüstet wie Kriegsleute, wider dich, du Tochter Zion.
Transkript 
Mein Sohn, ich sage jetzt zu Meinem Volk! LACHE JETZT! GENIESST diese Feiertage, die der Mensch 
gemacht hat, denn bald werdet ihr NICHT LACHEN !!! Wenn ich mein Schwert des Zorns gegen ein Volk 
bringe, das NICHT BEREUEN wird, sind die Tage der Heiterkeit vorüber und die Tage der Leiden 
beginnen !!! Ich sage euch jetzt, viele der Stimmen, die sprechen, sagen, dass ich bereits die Siegel des 
Gerichts eröffnet habe - sie lügen und möchten nur, dass ihr glaubt, dass wir beim fünften Siegel sind! 
ICH HABE KEINERLEI SIEGEL GEBROCHEN !!! DIE ZEIT, in der ihr jetzt seid, SIND DIE Geburtsschmerzen - 
DIE TAGE VON SORGEN !!! WENN ICH DIE SIEGEL ERÖFFNET HABE, WISST IHR, DASS ICH, DER HERR 
DER GASTGEBER, MEINE URTEILE AUF DER WELT BEGONNEN HABE !!!!!
Mein Sohn, DIE GEBURTS-SCHMERZEN HABEN gerade NUR BEGONNEN !!! Was werden meine Leute, 
die KEIN GLAUBEN haben, denken, wenn die Geburt näher rückt? Die Urteile, die Sie für so schrecklich 
halten, sind noch NICHTS !!! Die Kriege werden schlimmer und viele werden sterben! Die Erdbeben, 
von denen jeder sagt, dass sie so groß und schrecklich sind, sind noch NICHTS! Bald werde ich die 
ganze Welt schütteln !!! Alles, was sich schütteln kann, wird geschüttelt und Millionen werden 
vergehen !!!!!
Die rauschenden Meere und Wellen, die die Inseln und Küsten abwischen, sind WIEDER nur die Tage 
der Leiden, NICHT DIE SSIEGEL, die GEBROCHEN werden!!! Warum wollen meine Leute so sehr, dass 
die Siegel geöffnet werden ??? Sie wollen sie, denn das würde bedeuten, dass ich bald komme, um sie 
zu bekommen !!! Glaubst du, meine Braut ist BEREIT ??? NEIN!!!!! Meine Braut muss vom Feuer 
verfeinert werden, um die Sünde und die Idolatur aus ihr zu verbrennen !!! Sie ist eine Hure und wird 
sauber gemacht durch die Tage von Schmerzen !!!
Mein Sohn, du und viele andere haben Meine Heiligkeit und Gerechtigkeit einer gehörlosen Kirche 
verkündet, ABER SOFORT WERDEN DIE LACHENDEN, REBELLIOSEN LEUTE AUFHÖREN UND AUF IHRE 
KNIE FALLEN. Hütet euch vor den vielen falschen Propheten, die sagen, wir seien JETZT IN DER 
TRÜBSAL! IHR SEID ES  NICHT UND WERDET ES NICHT SEIN!!! Ich werde meine Braut zu mir bringen, 
nachdem sie rein und heilig gemacht wurde - ohne Fleck oder Makel!!!
Fahre fort, BEREUT zu rufen, denn Meine Rettung steht jetzt allen zur Verfügung, die um Vergebung 
schreien !!! SEID DANKBAR, DASS DIE SIEGEL  NICHT GEBROCHEN WURDEN, und betet für einander, 
denn die TAGE OF SORGEN WERDEN SCHLECHTER !!!
DIE ARMEE AUS DEM NORD IST JETZT BEREIT – SEID IHR ES ??? IST EUER HAUS BESTELLT ??? Ich 
komme bald wieder, um das Lachen zu beenden !!!
Amen. 
Messias Jesus  
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/laugh-now.html 

26.11.2018

Anna Maria ist hineingetaucht in den Geist und er sagte zu ihr: 
„Herrsche über mein Reich.“ 
Es ist still geworden. Er spricht viel seltener als früher. Das kann aber auch ein Zeichen sein, daß Anna 
Maria schon in die geistige Kommunikation mit dem Geist eingetreten ist,die keiner Worte bedarf und 
dennoch sehr effektiv ist. 
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„Ich hab dich trotzdem sehr lieb, auch wenn ich nicht mehr so oft komme.“ 
Ich such dich von Herzen im Geist in der Stille der Nacht.
 In der Dunkelheit erscheinst du als helles Licht in meinem Inneren. 
Wo es kalt ist in mir machst du es weich und warm. 
Du heilst mich unablässig. 
Wenn du dabei nicht sprichst, so erfüllst du mich doch mit deinen Gaben.
Gnade über Gnade hinterläßt du in meinem Geist, auch wenn ich es nicht sehe. 
Du inspirierst mich.
Du schenkst mir Erkenntnis der geistigen Geheimnisse, Wissen und Weisheit. 
Du verfeinerst meine Tugenden.
Du heilst meine Krankheiten, die von meinen Irrwegen kommen.
Du führst mich wieder auf den geraden Weg der Tugend. 

Hals: Da sitzen die Zwillinge. Die Dualität. Das Hin und Her ohne eine Lösung zu finden. 
Die Lösung:  Die Mitte Die Mutter. Die Neutralität. Das Gewissen. Das Herz. Der Geist. Die Trinität.  

Ihre Herzen sind weit weg von mir
Worte von Jesus an Byron Searle
 Jesaja 29:13
Und der HERR spricht: Darum daß dies Volk zu mir naht mit seinem Munde und mit seinen Lippen mich 
ehrt, aber ihr Herz fern von mir ist und sie mich fürchten nach Menschengeboten, die sie lehren
Transkript: 
Mein Sohn, viele in Meinem Körper bekennen Mich und glauben, dass sie Mir einen Dienst leisten, 
aber ich sage ihnen, dass ihre Herzen weit von Mir entfernt sind! Jede Woche stehen Menschen auf, 
gehen in ein Gebäude und tun so, als würden sie mich kennen. Sie tragen gute Taten auf und 
präsentieren sich als Gerechte und Heilige. Sie sprechen lange Gebete und singen Lieder, wo sie in die 
Hände klatschen und die Arme heben, und doch sind ihre Herzen weit von Mir entfernt! Viele dieser 
Menschen sind Pastoren, Diakone oder Älteste, die alle richtigen Wörter und Sätze kennen. Sie können 
Schriftstellen im Handumdrehen zitieren, aber ihre Herzen sind weit von mir entfernt!
Mein Sohn, das sind die, die wie weiße Grabmäler aussehen, aber innen sind sie stolz und hochmütig! 
Ich sage, viele in Meiner Kirche in Amerika, Großbritannien, Australien und Europa sind auf diese 
Weise, und viele in diesen Nationen werden nicht bestehen, da die von mir erklärten Urteile an 
Intensität und Zahl zunehmen. Diese Urteile sollen die unumkehrbare Welt in die Knie zwingen, aber 
der Stolz lässt das nicht zu! Sie sehen keinen Grund um zu bereuen - "Ich habe nicht gesündigt! 
Vielleicht haben andere, aber nicht ich!"
Mein Sohn, Stolz und ein hochmütiger Geist werden viele von denen, die jede Woche zu Mein Haus 
gehen, zur Hölle schicken! Pastoren in den Kirchen haben die Altäre entfernt, auf denen die Menschen 
zu Mir um Vergebung aufschreien! Jetzt gibt es eine Bühne und an den Altären gibt es kein Weinen 
mehr! Die Herzen meiner Leute sind weit von mir entfernt !!! Wenn ich alles wegnehme, würdest du 
mich verfluchen oder mich preisen? Meine Leute in Kalifornien, die alles in den Feuern verloren haben, 
preisen sie mich oder verfluchen sie mich? Denken sie nicht, weil sie nicht hören Meine Stimmenicht 
hören würden, die ihnen sagt, sie sollen wegziehen, dass ich ihnen helfen müsste, sie zu überzeugen? 
Alle Dinge wirken zum Wohl derer, die Mich lieben und anbeten!
Mein Sohn, ich habe darum gebeten, dass Mein Volk mich von ganzem Herzen sucht, und ich werde 
mit ihnen sprechen! Ich werde mit Meinem Wort sprechen, oder ich spreche in deinen Geist, oder ich 
kann hörbar sprechen! Ich werde dir ein Wissen geben, was du tun musst, aber dein Herz darf nicht 
weit von mir entfernt sein !!!
Ich liebe dich und will in den kommenden Tagen nur das Beste für dich. Bringe dein Haus (Herz) in 
Ordnung, bereue die Sünde, suche Mich auf allen deinen Wegen und ich werde deine Pfade lenken! 
Ich komme bald für diejenigen, deren Herzen nicht weit von mir entfernt sind !!!
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Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/their-hearts-are-far-from-me.html 

27.11.2018

Friedensarche, geistige Sündflut & Der Geist der Herrschsucht Himmelsgaben – Jakob Lorber - 17. 
November 1848
1. Schauet und trauet aber nun ausser Mir niemandem. Das spricht zu euch, der euch erschaffen, 
erlöst und geheiligt hat durch Sein Wort und durch Seinen Geist! –
 2. Über die Erde geht nun eine geistige Sündflut, wie einst vor viertausend Erdjahren zu den Zeiten 
Noahs eine materielle gegangen ist. Jene tötete das Fleisch, und diese tötet aber beides, das heisst 
Seele und Leib. Die Seele tötet diese Flut durch den Geist der Herrschsucht, der nun, wie einst die 
Wasserwogen, zum Teil aus dem Erdinnern und zum Teil aus der Luft, das heisst, aus deren bösen 
Geistern sich ergiesst und die Seelen, die er leicht überflutet, mit der Herrschsucht verdirbt. 
3. Und diese Flut ist wie ein Feuer – und ist ebendasselbe Feuer, von dem es geschrieben steht, dass 
die Welt durch dasselbe zum zweiten Male wird gerichtet werden allgemein. Wollt ihr aber von dieser 
argen Feuerflut nicht ergriffen werden, so bleibet fest bei Mir und urteilet ja nicht bald so und bald so, 
und saget auch nicht: Dieser oder jener – oder diese oder jene Partei – oder die Grossen oder die 
Kleinen haben recht; denn Ich sage euch: Nun hat niemand recht als bloss der nur, der sich weder hin 
noch her neigt, sondern ganz kerzengerade und felsenfest bei Mir verbleibt und alles Mir ganz allein 
überlässt, – was darüber ist, Ich sage es euch offen heraus, ist Sünde.
 4. Dies alles musste also kommen des Gotteswortes wegen, welches ist Mein Wort, das Ich Selbst vor 
Jerusalem geredet habe über Jerusalem und desgleichen auch, wie ihr es wisset, über die ganze Welt. 
5. Es werden noch gar grosse Dinge geschehen, und viel Arges werdet ihr noch sehen und werdet 
davon reden hören, und es wird ein Volk das andere verdammen. Eine Partei wird der andern Galgen 
erbauen; die noch vor kurzem sich als Freunde begrüssten, werden sich gegenseitig verraten, der Sohn 
den Vater und der Vater den Sohn. 
6. Fället aber ihr über niemanden ein Urteil, sondern überlasset alles Mir allein, so werdet ihr euch in 
Meiner Friedensarche befinden, in der euch nichts Arges dieser Zeit wird erreichen können. 
7. Wer aus euch hat wohl eine Macht, etwas zu wirken in der Welt und auszurichten in ihr? – Urteilt er 
wider die eine Partei – so sie aber siegt, wird sie dann nicht kommen und ihn ergreifen und 
Rechenschaft fordern von ihm? Und hält er es aber mit der andern und siegt die erstere, wird diese 
nicht auch tun, wie die andere mit dem, der wider sie war? Darum, da Ich bis jetzt noch keiner Partei 
den Sieg vorbestimmt habe, als allein derjenigen, die mit Mir hält, so enthaltet euch jedes Lobes, wie 
auch jedes Tadels, denn ihr wisst es nicht, wen ihr loben oder tadeln sollt. Solches weiss allein Ich und 
werde jedem geben nach seinem Werke. 
8. So aber eine Macht siegt, da gehorchet eben der Macht, die da gesiegt hat; denn sie wäre keine 
Macht, so sie es nicht wäre aus Mir, denn Ich allein gebe Macht und Ohnmacht. Die Macht siegt, und 
die Ohnmacht unterliegt. Oder war Ich, als Mich Pilatus richtete, nicht so wie jetzt und ewig der 
alleinige Herr der Unendlichkeit? – So Ich das Gericht des Pilatus annahm und widersetzte Mich nicht 
demselben, da es sich doch um Meine eigene Haut handelte, also murret auch ihr nicht in eurer 
Sicherheit über das, was nun geschieht. Denn so ohne Meinen Willen kein Sperling vom Dache fällt 
und sogar alle Haare eures Hauptes gezählt sind, wie sollen nun diese Dinge geschehen können so ganz 
ohne Meinen Willen? – Ist aber das also Mein Wille, und das darum, weil es die Welt selbst also wollte 
und noch will, so ist es aber dabei auch Meine Sorge, die zu bewahren, die fest an Mir halten und alles 
Mir überlassen. Wisset ihr denn nicht, dass Meine Ratschlüsse unerforschlich und Meine Wege 
unergründlich sind?
9.  Sehet, Ich sende Wolkenbrüche, Blitze, Donner und Hagelschlag über die zumeist friedlichen 
Alpenbewohner, und die Fluten rauben ihnen Ochsen, Kühe, Schafe und Ziegen, und ihre
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Hütten reißen sie fort in die Abgründe, und ihrer Hände mühevolle Werke werden verwüstet, während
dem reichen Städter kein Haar gekrümmt wird. So ihr da urteilen möchtet nach euren Rechtsbegriffen, 
wie wäre da Mein Handeln vor euren Augen? – Ich aber urteile und handle also, wie es recht ist in der
Wahrheit.
10. So irgend die reineren Berge eine Geistespest beschleichen will, so wasche Ich sie mit den rechten 
Mitteln hinweg, und die Alpe wird wieder rein. Der reiche Städter aber als kein Kind der Höhe hat in 
seinem ungestörten Wohlleben aber auch zuallermeist seinen Lohn dahin. Der Bessere aber
wird schon auch gewaschen, wennschon nicht durch einen Wolkenbruch, so aber doch durch allerlei
andere Gewässer, – denn ungewaschen kommt niemand in Mein Reich. –
11. Ich brauche euch nicht wieder vorzusagen, was da alles sonderheitlich noch geschehen wird; denn 
es kann noch sehr viel geschehen, aber auch sehr wenig mehr – danach die Menschen sich zu Mir oder 
von Mir wenden werden. 
12. Das Schwert hat schon viel zu tun gehabt und hat arg gehaust; aber so die
Menschen noch länger in der Herrschsuchtsflut sich herumtreiben werden, so werde Ich noch einen
anderen Engel senden, nämlich den Hunger- und zugleich den Pestengel. Diese Lehrer werden den
Menschen sicher ganz andere Rechtsbegriffe beibringen als jene, von denen sie jetzt belebt sind. 
13. Euer Wahlspruch aber sei: Gebet dem Kaiser, was sein ist, und gebet vor allem aber
Mir, was Mein ist, so werdet ihr mit der Welt und mit Mir Selbst am allerbesten darauskommen. Der
Zöllner hatte wohl auch kein Recht, von Mir und dem Petrus einen Mautzins zu verlangen, denn wir
waren keine Fremden, sondern einheimische Kinder. Was aber Ich als der Herr und euer aller Vater tat,
das tuet auch ihr, so werdet ihr in allem wahrhaft Meine Kinder sein amen.
14. Das sage Ich als euer Vater voll Weisheit und Liebe amen, amen, amen
Quelle: https://youtu.be/VP0sbEBoDtI 
PDF Download Himmelsgaben Band 3: https://jesus-comes.com/wp-
content/uploads/2015/06/Himmelsgaben-Band-3-Jesus-offenbart-durch-Jakob-Lorber.pdf 

Schriften von Christus verbreiten 
Gestern sagte Jesus
"Maria war die Magd deiner Mutter"
Anna Maria überlegte, was es damit auf sich haben könnte.
(Sie war ein Mensch, durch den die Gnade oder die Weisheit Gottes geflossen ist)
Ausserdem sagte er:
"Willsch meine Schriften?"
Oh weh. Sie hat ihn gar nicht gefragt, ob sie die Schriften aus dem Buch des wahren Lebens 
veröffentlichen darf. Es tut ihr leid. Wirst du mir verzeihen?
Vater, wirst du es mir im Nachhinein erlauben oder muss ich es sein lassen. Kannst du mir bitte ein 
Rhema dazu geben.
Da erhielt ich dieses Rhema :
"Der Heilige Geist ist keine Person, er ist ein Segen"
https://youtu.be/VHi1TpxODUQ 
Sie fragt Jesus: Was ist dein Wille für mich?
"Bleib"
Wirst du mir verzeihen? Wirst du mir den Weg zeigen , den ich gehen soll? Wirst du mich führen auf 
dem Weg den ich gehen soll?
Er sagt:
"Rudolf Steiner"
"Er weiß es"
Das ist Axel Burkart, der die Lehre von Rudolf Steiner verbreitet mit großem Eifer und Erfolg. Ich habe 
es gestern gespürt, als ich ihm Band 1 - Unterweisung 7 unter eins seiner Videos als Kommentar 
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gepostet habe, dass er es weiß, dass du willst, dass er für dich diese Botschaft verkündet. Soll ich ihm 
die Quelle zukommen lassen??
Es war dieses Video: 
https://www.youtube.com/watch?v=gHN3C_R-TQQ 
OK. Das hat sie gemacht. Sie hat ihm die Quelle zukommen lassen und einen Hinweis in seinem Live-
Video jetzt ihm gegeben. Aber ihr Hinweis wurde gelöscht.
 
Erneut erbat sie ein Rhema - dieses bekam sie:
DIE WAHRHEIT BESTEHT FÜR IMMER
***
Die Macht einer Lüge ist nur so stark wie Jene, die sie glauben,
doch Die Wahrheit wird euch frei machen.
Alle Lügen werden vom Bösen geboren und sie werden untergehen,
doch die Wahrheit besteht für immer.
Quelle Worte der Weisheit...
******
Was ist nun die Wahrheit? Will vielleicht ein lügender Geist die Verbreitung der Schriften des Buches 
des wahren Lebens verhindern. Will ein lügender Geist Anna Maria daran hindern, diese Schriften zu 
verbreiten? 
Anna Maria erbittet noch ein Rhema – dieses:
DER HERR SAGT... Die Zeichen des Endes sind über euch - TROMPETE GOTTES 12/29/04 Von Dem 
Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Ein Brief gegeben an Timothy für all Jene, die Ohren haben zu 
Hören Das sagt Der Herr zu Seinem Diener…  
Die Zeichen des Endes dieses Zeitalters sind über dir, Mein Sohn. Deshalb befahl Ich dir, zu 
beobachten. Und tatsächlich hast du gesehen, jedoch nur undeutlich. Denn dein Vertrauen in Mich ist 
stark und deine Liebe zum Heiligen von Israel steht ausser Frage, doch dein Fleisch ist schwach und 
veranlasst dich, in den Zweifel zu stolpern, es stiehlt von deinem Vertrauen, welches noch nicht reif ist. 
Deshalb widerstehst du der Weisheit Des Geistes, denn du bist noch nicht fähig, völlig zu empfangen, 
noch verstehst du. Und deshalb habe Ich deine Ohren geöffnet, damit du Meine Stimme hören kannst, 
damit du verstehst. Mein Sohn, dein Vertrauen ist im Moment wie das eines kleinen Kindes, das lernt 
zu laufen, denn du musst erst noch lernen in Meinen Wegen zu wandeln. Du bleibst unbeständig und 
hast wenig Wissen. Doch Ich Selbst werde dich lehren und bald wirst du mit sicheren Schritten laufen, 
selbst über diesen schiefen Boden. Schau, Ich werde es sogar möglich machen für dich, unerschrocken 
durch das Lager des Feindes zu gehen. Denn Ich bin Der Herr und du bist Mein Prophet und du wirst 
gehen, wo immer Ich dich sende und sprechen, was immer Ich dir befehle und Keiner wird dich daran 
hindern mit irgendwelchen Mitteln. Mein Sohn, drei grosse Zeichen sind dieser Generation gegeben 
worden, Eines für deine Brüder und zwei für die Welt, doch Alle sind überhaupt nicht zur Kenntnis 
genommen worden von den Völkerscharen… Doch Jene, die Mein sind, haben klar gesehen; Denn 
Jene, die Mich wirklich kennen, jubeln in Der Wahrheit und nehmen Meine Korrektur an und sie 
streben immer danach, in Meinen Wegen zu wandeln, Meinem Namen verherrlichend ohne 
Unterbruch… Denn sie scheinen wie die Sonne zur Mittagszeit, selbst im Hochsommer. Doch verstehe 
dies… Diese Zeichen sind nur die Ersten von Vielen. Und wie die Sonne aufsteigt, so werden sie 
ansteigen, bis die Sonne ihren Zenith erreicht. Dann wird Der Menschensohn kommen, gekleidet im 
Glanz Seiner Herrlichkeit, ein Glanz wie ihn diese Welt noch nicht gesehen hat… Seht, sogar die Sonne, 
der Mond und die Sterne werden kein Licht geben! Denn das Leuchten der Sonne ist nur ein Schimmer, 
ein Zwinkern in einem menschlichen Auge, verglichen mit der Herrlichkeit und Majestät Des Herrn! 
Sogar Jene ohne Augenlicht werden Seine Pracht erblicken und vor Ihm niederknien, denn Er ist Herr 
und Gott!… Der König der Könige! Der Herr der Herren! Immanu El! Viermal habe Ich zum Meer 
gerufen und gesagt… “Erhebe dich! Wühle dich auf und bringe einen schrecklichen Wind hervor! 
Regne auf die Menschen nieder! Geh an die Küste und erhebe dich in die Höhe und mache einen 



   175

grossen Lärm! Veranlasse einen Wind, wie die Stimme Des Allmächtigen! Verschiebe alle Dinge aus 
ihren Orten, reisse alles auf deinem Weg in Stücke! Veranlasse diese Menschen zum Fliehen, 
veranlasse sie zum Fürchten, damit sie jetzt Meinen Namen anrufen können!”… Doch noch immer 
haben Diese in den Küstengebieten Meinen Namen nicht in Ernsthaftigkeit und Wahrheit angerufen; 
noch haben sie Busse getan von ihren bösen Taten…..
Der Herr sagt: Die Zeichen des Endes sind über euch – Die Trompete Gottes 
https://www.youtube.com/watch?v=1EdCuPr0jjc&list=PLlE_EbCIMQYxKjcqr2IBWSwUi4rNVpqY6 

Und es kommt gerade noch eine Botschaft: 
Der Herr sagt… Lasst euren Stolz los! Ihr seid arm, blind, taub und nackt… 22. Juni 2005 – Von Dem 
Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen zu Timothy für all Jene, die Ohren 
haben und hören 
Schaut Das Lamm, das die Sünden der Welt wegnimmt… Er ist Der Löwe… Sein Antlitz ist wie ein Blitz 
und Seine Fusstritte beben auf der Erde. Er kommt auf den Wolken in grosser Herrlichkeit und jedes 
Auge wird Ihn sehen und weinen. Er hat die Sünden Jener weggenommen, die Ihn lieben… Sie werden 
hochgehoben sein. Jene, die Das Geschenk ablehnen, werden gerichtet werden, für Alles, was sie 
getan haben. Wehe Jenen, die rebellieren und ihre Fäuste gegen Ihn erheben, der sie erschaffen hat 
und ihnen Liebe und Erlösung anbot, denn Der Zorn Des Vaters ist angefacht und wird ausgegossen 
werden… Seine Strafen für die Gottlosen kommen rasch. Dennoch wird jede Seele errettet werden, die 
sich selbst demütigt und Seinen Namen anruft, den einzigen Namen, der gegeben ist unter dem 
Himmel, durch welchen ihr errettet sein müsst. Ihre Erlösung ist gesichert, aber ihre Notlage ist noch 
nicht zu Ende, denn lange haben sie Den Herrn ihren Gott und Seinen Einzig Hervorgebrachten 
geleugnet, also werden sie auf der Erde verweilen, bis die Werke, ja die mächtigen Werke Des Herrn, 
abgeschlossen sind. Trauert nicht… Der Helfer wird mit ihnen sein. Jetzt kommt, seht, hört zu und 
versteht, ihr Männer und Frauen mit Intellekt und weltlicher Bildung… Euer Wissen hat euch zum 
Narren gemacht… Ihr seid zu den niedrigsten und erbärmlichsten Seelen geworden am ganzen 
Königshof… Ihr seid arm, blind, taub und nackt… Euer Stolz hat euch zu einem König und Herrn für 
euch selbst gemacht. Lasst euren Stolz los und seid wie ein Bettler. Denn aus seiner verzweifelten Not 
heraus ruft er um Hilfe und bittet Alle, die an ihm vorbeikommen, um Nahrung und Geld, damit er 
noch einen Tag länger leben könnte. So frage Ich dich, du stolze Generation, warum tobt der Heide 
und schüttelt seine Faust gen Himmel? Oh Geliebte, Meine Verlorenen und Kranken, ihr müsst nicht 
betteln, sondern nur werden wie ein Bettler. Werft all das weg, was euch an diese Welt bindet und 
bittet um Hilfe und der Helfer wird kommen. Er wird Manna vom Himmel mit sich bringen und euch 
damit versorgen und euch mit neuen Gewändern bekleiden, die weiss sind und Er wird euch vor dem 
Sturm beschützen. Was Ich bringe, wird euch nicht nur einen weiteren Tag lang versorgen, sondern 
einen Tag, der niemals endet. Denn der Bettler ist verzweifelt, weil er weiss, dass er in ernsthafter Not 
ist und er versteht nicht, dass ihm Mein Königreich gehören wird. Ihr sagt, dass ihr keinen Bedarf habt 
nach irgend etwas… Ich sage zu euch mit einer lauten Stimme, WEHE! Ihr befindet euch in einer 
verzweifelten Not. Ihr steht mit beiden Füssen bereits im Grab, geblendet durch den Stolz… Streckt 
eure Hände aus und fühlt den Grabstein, worauf euer Name geschrieben steht und all eure Werke 
gegen Gott. Jetzt schaut in euch hinein… Ist nicht euer Herz genau so gestaltet wie dieser Grabstein? 
Ich gab euch ein Herz wie Meines. Ihr habt es umgestaltet, im Bild der Welt und des Bösen. Von 
diesem Ort in euch ersinnt ihr alle verdorbenen Dinge, die ihr dann aus eurem Mund speit und das 
beschmutzt euch fortlaufend. Jetzt dreht euch zu Mir, ihr seid nicht aufgegeben… EUER ERLÖSER LEBT! 
Wendet eure Wange von dieser Welt ab und betrachtet Meine Herrlichkeit… Denn in Meiner linken 
Hand halte Ich ein eisernes Zepter, um jenen Stein zu zertrümmern, der auf eurem Grab liegt… Ich 
werde ihn in der Tat zertrümmern und ihn zu Staub mahlen unter Meinen Füssen… Mit Meiner rechten 
Hand werde Ich euch aus eurem Grab heraushelfen und eure Füsse auf guten Boden setzen. Hier 
Meine Kinder, nehmt diesen Becher von Mir und trinkt innig und seid geheilt. Betrachtet die 
Gottlosen… Sie werden umgestaltet und die Erlösten genannt werden… Aus allen steinigen Orten 
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werden Flüsse von lebendigen Wassern fliessen… Das Grab wird verschlungen sein, alle Grabsteine 
zertrümmert. Denn Das Wort Gottes ist gekommen… Und nur Sein Wort wird fortan geschrieben und 
gesprochen werden, für immer… Amen.
https://www.youtube.com/watch?v=ZQXYbDWirDQ&t=4s 

Anna Maria fragt:
Vater, willst du, daß ich deine Schriften nehme und davon Artikel  verbreite? 
Sie richtet sich eine kleine Mahlzeit und hat dabei eine Intuition: 
‚Axel hat die Chance gehabt, aber er hat abgelehnt und dadurch seine wahre Haltung gezeigt.‘

„Shalom, Shalom-Kanal!!! Die leugnen das…“
Anna Maria hat nachgesehen. Es ist ein YouTubeKanal eines Juden auf deutsch, der die Thora vertritt. 
Dort hat sie auch einen Artikel aus dem Buch des wahren Lebens gepostet, aber ihr Kommentar wurde 
gelöscht und die Kommentarfunktion deaktiviert. Die Juden sind bei der Lehre des Moses bis heute 
stehengeblieben und leugnen bis heute Jesus, als ihren Messias und leugnen also auch die Schriften 
Christi des Buch des Wahren Lebens. 
„Pentagon“
Da hab ich aber nichts gemacht, denkt Anna Maria.
„Noch nicht. Du stehst auf der schwarzen Liste.“ 
„Brusch nid…“  (Du brauchst nicht…) 
Könnte das der Geist ihrer verstorbenen Mutter sein …. Irgendwie boshaft …. 
Ich befehle dir, du lügender Geist, im Namen Jesu, des Christus, entferne dich von mir und von den 
Schriften des Heiligen und gehe zurück in deinen Raum, von wo du gekommen bist! 
So betet Anna Maria.
Da kam noch ein weiteres Video
Enthüllt die Lügen der falschen Propheten – Liebesbrief von Jesus an Schwester Clare 
https://www.youtube.com/watch?v=SS4zRj6z5Nw&t=14s 
Anna Maria bittet erneut um ein Rhema und erhält dieses: 
Das sagt Der Herr...
'So werdet ihr sehen, wie sich alles nach diesen Gesetzen und Perioden entwickeln wird. Nach den 
Frühlingsjahren, der Zeit der Gärung, werden die Sommerjahre des Ausreifens mit ihren Stürmen und 
Gewittern − und dann die Herbstjahre kommen, in denen Ich als Schnitter die Spreu vom Weizen 
sondern, das Bessere in Meine geistigen Himmel und vergeistigten Erdkörper aufnehmen, das 
Schlechtere aber in die gefestigte Materie bannen werde, in der sodann auf weitem Wege das erreicht 
werden muss, was auf kürzerem verschmäht wurde.
Bereitet euch also vor, im Frühjahr des geistigen Lebens - durch den Gärungs- und Läuterungsprozess 
jedes einzelnen in seinem Innern - dasselbe zu tun, was Ich im Großen bewirkte. Reinige ein jeder sein 
Herz von allem Weltlichen soviel wie möglich, damit er die Stürme und Gewitter des nachfolgenden 
Sommers mit Geistesstärke ertrage und, wie die Pflanzen und Bäume auf freiem Feld, siegreich aus 
dem Kampf hervorgehe, damit im Herbste nicht leere Blätter, sondern schön ausgereifte Früchte in 
Taten und Worten, würdig eines Kindes des göttlichen Vaters, das ...  zur Botschaft: 
 https://youtu.be/80-RJIyaRVo?list=PL73-eEs6JmCuBI2WDNieCqT60IHYI10za 

Lied 
Lobe den Herrn meine Seele und seinen heiligen Namen
Lobe den Herrn meine Seele, lob ihn in Ewigkeit Amen 
https://youtu.be/wiJ_6NOnF48 

28.11.2018
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Wir hasssen dich
Worte von Jesus an Byron Searle 
Hebräer 11:36-37
36 Etliche haben Spott und Geißeln erlitten, dazu Bande und Gefängnis;
37 sie wurden gesteinigt, zerhackt, zerstochen, durchs Schwert getötet; sie sind umhergegangen in 
Schafpelzen und Ziegenfellen, mit Mangel, mit Trübsal, mit Ungemach
Matthäus 10:22
Und ihr müsset gehaßt werden von jedermann um meines Namens willen. Wer aber bis an das Ende 
beharrt, der wird selig.
Transkript 
Mein Sohn, die Menschenmassen schrien: "Wir hassen dich, Jesus!" "Raus aus unserer Stadt, Jesus!" 
"Kreuzige ihn!" "Er ist ein Lügner und bezeichnet sich selbst als Sohn Gottes!
Meine Wächter, wie sehr sie mich gehasst haben - sie werden dich auch hassen! Ich wurde mit jedem 
Namen genannt, der böse und gemein ist! Sie haben Steine auf mich geworfen! Die Leute haben mich 
geschlagen und auf mich gespuckt! Es haben sich halbnackte Frauen auf mich geworfen, und 
Sodomiten machten mir Vorschläge! Habe ich nicht gesagt, was ich getan habe, wird auch dir 
geschehen? Sie sagen, meine Worte sind hart und harsch, aber sie wissen nicht, dass ich Sie nur auf die 
Tage des Leidens in Amerika vorbereiten möchte?
Mein Sohn, viele Länder wurden von Feuer versucht, und Meine Kirche ist in diesen Ländern stark! 
China hat Meine Kinder seit vielen Jahren verfolgt, doch Mein Name ist dort stark! Viele Brüder und 
Schwestern haben ihr Leben für mich gegeben! Russland, ein anderes Land, das Meine Kirche verfolgt 
hat! Libyen, Äthiopien, Sudan, Jemen, Saudi-Arabien, Iran, Syrien, Nigeria, Ägypten und viele mehr 
verfolgen meinen Körper, doch in diesen Ländern ist Meine Kirche stark! Amerika, dein Tag des 
Testens rückt näher! Was wirst DU tun, meine Volk?
Viele glauben, dass sie den Prüfungen entgehen werden! Mein Volk in Syrien, das immer noch für mich 
stirbt und mir nicht den Rücken zukehrt! Amerika, was würdest du tun, wenn deine gesamte Familie zu 
Tode gekommen wäre? Würdest du deinen Glauben an mich aufgeben, um deine Familie zu retten? 
Du sagst: "Ich muss mir keine Sorgen machen! Die Verzückung wird uns treffen, bevor das passiert!" 
Glaubst du, dass sie das in China, Russland, Syrien oder einem Dutzend anderer Nationen dachten? 
Ja!!! Dies ist ein hartes Wort, aber DU, AMERIKA, MUSST WACHSEN, denn dies ist auf deiner 
Türschwelle!
 Mein Sohn, die Kirche, meine Kirche weigert sich zu predigen, was kommt! Sie predigen lieber 
flauschige, süße Predigten, um die Menschen nicht abzuschrecken! Ihre Hirten werden vor mir stehen 
und über Ihre Predigten Rechenschaft ablegen, dass sie sich weigern, von Meinem Geist geleitet zu 
werden, was zu predigen ist! Viele Menschen werden an diesem Tag zurückgelassen, die sich das 
Zeichen nehmen, weil sie nicht gelernt haben, im Glauben zu gehen !!! Sie nehmen das Zeichen für 
Nahrung, für das Leben ihrer Familie, für ihr Leben! Einige lehren, du kannst das Mal nehmen, und ich 
werde dir vergeben! Dieses Mal wird dich für die Ewigkeit in die Hölle schicken !!!! 
Ich liebe euch, Meine Kinder, aber sie haben Mich zuerst gehasst, und sie werden euch mehr hassen! 
Bereuet jetzt und fangt an im Glaubenzu gehen!!!
 Messias Jesus
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/we-hate-you.html 

Das Ende 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Hebräer 6; 14
6  Christus aber als ein Sohn über sein Haus; des Haus sind wir, so wir anders das Vertrauen und den 
Ruhm der Hoffnung bis ans Ende fest behalten.
14 Denn wir sind Christi teilhaftig geworden, so wir anders das angefangene Wesen bis ans Ende fest 
behalten.
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Transkript 
Mein Sohn, vor 20 Jahren sind viele Leute verrückt geworden und haben kleine Stofftiere gesammelt. 
Denn viele dachten, diese Gegenstände würden ihnen eines Tages ein Vermögen bringen. Hysterie 
regierte den Tag, an dem die Zusteller ein neues Set in die Läden brachten. Verrückte Leute, die 
schubsen, stoßen und an einigen Stellen die Lieferwagen beraubten, um das seltene Stofftier zu 
bekommen! Um die wahnsinnigen Menschen noch verrückter zu machen, wurde verkündet, dass das 
letzte Spielzeug Das Ende heißen würde. Mit dieser Ankündigung wurden die Leute, die sie 
einsammelten, wirklich verrückt! Die Preise für die kleinen Stofftiere waren unglaublich hoch !!!
Mit der Zeit kam jedoch ein anderes Set heraus, und die Herstellung der Spielwaren verdoppelte sich 
aufgrund der rasenden Verkäufe. Der Wert sank - die Leute merkten, dass sie getäuscht worden waren 
!! Das Ende, das kam, basierte auf einer Lüge !!!
Mein Sohn, erzähl meinen Leuten, das Ende ist jetzt, und ich lüge nicht und betrühe dich nicht !!! Mein 
Wort sagt dir die genauen Zeichen, nach denen du suchen solltest, um dich wissen zu lassen, dass es 
am Ende ist !! Im Moment gibt es keine wahnsinnigen Menschen, weil ein König sie angelogen hat, der 
sagt, das Ende sei nicht nahe !! Wir werden Amerika wieder großartig machen !! Meine Leute wurden 
durch lauwarme Predigten und lügende Propheten eingeschläfert !! Ich sage, Du musst in einem 
wahnsinnigen Zustand sein und so viele der Verlorene erreichen, wie du kannst !!! DAS ENDE IST JETZT, 
und lauwarme Menschen gehen jeden Tag weiter, als würde nichts passieren !!!
Mein Sohn, ich sage, dass, WENN DIE GESCHEHNISSE  IN AMERIKA STATTFINDEN, JEDER  IN TOTALEM- 
UND ABSOLUTEN SCHOCK IST !!!!! Genau wie mit den Spielsachen, als sie dachten, das Ende sei nahe, 
wurden die Leute verrückt !!! Wenn dieses Ereignis eintritt, werden viele erkennen, dass das Ende 
gekommen  ist!!!
Die Tage der Normalität sind vorbei, und die Tage des Glaubens haben begonnen !!! WIRST DU BEREIT 
SEIN???
Ich sage jetzt, ich sende euch !!! BEREUT EUERE LAUHEIT !!! WERDET HEISS FÜR MICH !!! ERREICHE DIE 
VERLORENEN FÜR MICH !!! Ich habe dir alle Waffen gegeben, die du brauchst - mein Wort !!! LIES ES! 
SCHLAFE ES! ISS ES! DENN DIES IST DAS, WAS DICH AM ENDE UNTERSTÜTZEN WIRD !!!Ich liebe euch, 
meine Leute! Ich komme bald  - dann das Ende !!!
Amen.Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/the-end.html 

29.11.2018

Anna Maria macht täglich weiter mit den Übungen, meditativ in den Schmerz in ihrem Hals 
hineinzuspüren und es kommen immer neue Sätze und Gedanken dabei an die Oberfläche, sowohl 
negative wie auch erfreuliche Erkenntnisse zeigen sich da. Nach rechts gedreht fängt der Kopf innen an 
zu leuchten. Nach links gedreht nicht.  

Bereit zur Schlacht 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Psalmen 18:2
HERR, mein Fels, meine Burg, mein Erretter, mein Gott, mein Hort, auf den ich traue, mein Schild und 
Horn meines Heils und mein Schutz!
Transkript 
Mein Sohn, so viele Leute, die sich unter Meinem Großen Namen nennen, sind nicht bereit für die 
Schlacht! Sie sagen, dass sie es sind, aber viele sind bereits zum Feind verfallen. Ich halte die Leute für 
schuldig, aber vor allem die Pastoren, die meinen Kindern nicht beibringen, wie sie sich gegen die List 
des Teufels stellen sollen! Als ich in der Wüste versucht wurde, war ich versucht, nicht ein Fürstentum 
oder  Herrscher an einem hohen Ort oder einen anderen hochrangigen Dämon zu kaufen. Ich wurde 
vom Satan selbst versucht! Du sagst: Aber du bist Gott! Ich sage, ich bin auch ein Mann und wurde auf 
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alle Arten versucht, so wie ihr es seid! Ich habe Satan besiegt, weil ich meine Rüstung anhatte! Ich 
habe ihn mit Meinem Schwert, dem Wort Gottes, niedergeschlagen und erstochen! Ich habe Satan so 
schwer verletzt, dass er sich nach nur drei Versuchungen für eine Saison erholen musste!
Mein Sohn, sag Meinem Volk und Meinem Rest, dass die Tests und Prüfungen stark zugenommen 
haben! Ich höre die Gebete meines Volkes, die nach mir rufen, um ihnen zu helfen! Aber ich sage, ich 
habe dir alles gegeben, was du brauchst, um jeden Gegner zu besiegen, der gegen dich kommt! Ich 
habe dir meine Rüstung gegeben !!! Ziehst du sie jeden Tag an? Wenn nicht, wirst du besiegt !!!
Der Teufel und seine Schergen befinden sich seit Tausenden von Jahren im Krieg. Sie kennen jede 
Schwäche, die ihr habt, und wissen, wie ihr versucht werden könnt, um  zu versagen. Sobald du versagt 
hast, ernähren sie dich mit Zweifel und Schuld und versuchen, dich dazu zu bringen, deinen Schild 
fallen zu lassen, der Glaube ist. Seht ihr nicht, dass Sie im Geist kämpfen, nicht im Fleisch ??? ZIEHT 
EURE  RÜSTUNG AN JEDEN TAG WIE DIE SCHLACHT LÄUFT UND IHR MÜSST KRIEGSBEREIT SEIN !!!
Mein Sohn, My Rest wird schwer und extrem angegriffen. Die meisten stehen, obwohl sie schlimm 
getroffen sind. Ich, der Herr, sage: STEH !!! Sei bereit für den Kampf, denn was du jetzt durchmachst, 
ist nur Training für das, was kommen wird! Mein Überrest muss kampferprobt sein und bereit sein für 
den Angriff, der in naher Zukunft auf Euch zukommt! Ich kenne deine Probleme, und ich höre deine 
Schreie, aber ich habe dir die kraftvollste Waffe im ganzen Universum gegeben - mein Schwert - das 
Wort Gottes !!! NICHTS im Geist kann ddm widerstehen, was gegen meinen Krieger, VOLLSTÄNDIG 
GEPANZERT, kommt !!!
Mein Sohn, Soldaten ziehen nicht in Jogginghosen und Pullovern in die Schlacht! Nein!!! Sie gehen 
völlig geschützt und die Waffen sind geladen! Ich habe dir den Gürtel der Wahrheit um deine Taille 
gegeben - lege ihn an !!! Ich habe dir die Brustplatte der Gerechtigkeit gegeben, weil du die 
Gerechtigkeit Gottes bist - sie ist stärker als Kevlar !!! Ich habe dir Stiefel für deine Füße gegeben, 
damit du laufen und das Evangelium predigen kannst !!! Ich habe dir den Schild des Glaubens gegeben 
- HEB IHN AUF !!! GEH IN GROSSEM GLAUBEN !!! Er wird alle Angriffe des Feindes stoppen! Ich habe 
dir den Helm der Erlösung gegeben, um deinen Geist vor den ständigen Angriffen von Depression und 
Verzweiflung zu schützen !!! Als nächstes die ultimative Waffe - DAS SCHWERT DES WORTES GOTTES 
!!! TRAGE ES IMMER !!! TRAINIEREN ES !!! Diese Waffe wurde von mir entworfen - persönlich !!!
Mein Sohn, sage meinen Leuten, ich liebe euch und möchte, dass ihr mit mir siegreich seid, in voller 
Kampfausrüstung, die dich führt! VERTRAUT MIR !!! Geh durch den Glauben, nicht durch das Sehen, 
und geh im Geist, nicht im Fleisch !!!Ich komme bald für meine großartige Armee von schlachtbereiten 
Kriegern !!!
Amen.Messias Jesus
https://byronsearle.blogspot.com/2018/11/battle-ready.html 

30.11.2018

Die Reinigung 
Worte von Jesus an Anna Maria 
“Amerika wird wieder leuchten und wird wieder beneidet werden.
Europa wird auch umgewandelt werden. 
Du brauchst keine Angst haben vor H. Merz, du hast die Matrix hinter dir gelassen, du bewegst dich im 
Himmel, dein Körper muß sich noch schlafen legen, wie meiner, aber du steigst weiter auf zu mir. 
Deshalb wurdest du zurückgelassen. Du kannst es. 
Die East-Rift-Zone bewegt sich. Die Seismic geht in die Upper-Range. 
Die Berge werden wackeln. 
Unwetter kommen. Morgen.“ 
Die Wettervorhersage sagt nun endlich Regen voraus. Am Montag bis zu 30 l/qm. Das ist für die Natur 
dringend erwünscht und benötigt. 
„Dankbar. Du warst uns gnädig.
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Das Lamm Gottes, das hinwegnimmt die Sünde der Welt.
Das Gericht dient nur der Reinigung, danach strahlt die Erde wieder in neuem Glanz. 
Gott wird nicht mehr zulassen, daß die Einen Viel und die Anderen Nichts haben werden, sondern alle, 
die die Erde bewohnen werden, werden in Wohlstand und Frieden miteinander leben in einer Welt ohne 
trennende Grenzen, wo die Menschen frei sind und nach seinem Gesetz der Liebe miteinander vereint 
wie in den Zeiten unserer Urväter.“ 

      

„Afrika. Ein Spalt durch den Kontinent. Es entsteht eineSenke. Unterschiedliche Klimazonen. Für alle 
wird genug da sein.
Neuseeland – Australeien. In Australien entsteht auch eine Senke, weil dort die Kontrollzentren der Elite 
sind, wo sie das Wetter manipulieren – wo die Hurricanes aufblühen.“ 

Hungersnot im Land  
Worte von Jesus an Byron Searle 
Amos 8:11-13
11 Siehe, es kommt die Zeit, spricht der HERR HERR, daß ich einen Hunger ins Land schicken werde, 
nicht einen Hunger nach Brot oder Durst nach Wasser, sondern nach dem Wort des HERRN, zu hören;
12 daß sie hin und her von einem Meer zum andern, von Mitternacht gegen Morgen umlaufen und des 
HERRN Wort suchen, und doch nicht finden werden.
13 Zu der Zeit werden die schönen Jungfrauen und die Jünglinge verschmachten vor Durst,
Transkript
Mein Sohn, der Tag naht in dieser Nation schnell, dass eine große Hungersnot die Menschen ergreifen 
wird! Die Menschen dieser Nation haben Mich von fast allem ausgeschlossen - DAS ist die Ursache der 
Hungersnot! Die Hirten in vielen Kirchen füttern Meinem Volk schimmeliges Brot, altes Brot, das kein 
Leben hat, weil sie mich jetzt zu einer "netten Person" gemacht haben. Sie predigen oder lehren nicht 
länger die Wahrheit aus Meinem Wort, sondern eine Studie aus einer Computeranwendung! Die 
Hirten nehmen lieber den einfachen Weg, als auf die Knie zu gehen und mich zu fragen, was sie 
meinen Leuten sagen sollen!
Mein Sohn, die Hungersnot begann vor vielen Jahren, und der unterernährte Körper liegt jetzt in 
einem komatösen Zustand! Nur wenn du Mein Wort aufbrichst und von Meinem Geist geleitet wirst, 
kann der Körper aufwachen und die lebenden Wasser trinken, die ich gebe! Sie sagen, die Worte, die 
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ich Ihnen gebe, sind hart, aber ich sage, dass sie es nicht sind! Der taube, stumme und blinde Körper 
liest sie nicht einmal! Nur der Überrest und diejenigen, deren Ohren und Augen sich geöffnet haben, 
lesen diese Worte! ABER DIE ZEIT KOMMT, WENN DAS EREIGNIS PASSIERT, DASS DER KÖRPER NACH 
DENEN SUCHT, DIE ICH BENUTZTE, UM DIE WAHRHEIT ZU HÖREN !!!
Mein Sohn, wenn ich die Siegel öffne, wird jedes Pferd laufen. Das weiße Pferd wird die Offenbarung 
des Bösen sein, des Sohnes der Verdorbenheit! Das Rote Pferd wird Krieg um die ganze Welt bringen - 
im Fleisch, im Geist! Es wird Krieg gegen meinen Geist bringen, mein Volk! Das Schwarze Pferd wird 
Hunger bringen, sowohl im Fleisch als auch im Geist! Das hellgrüne Pferd wird den Tod sowohl zum 
Fleisch als auch zum Geist bringen, wenn Sie sein Malzeichen erhalten!
Die Menschen wollen nur das Fleisch sehen und dem Geist nicht glauben! Ich sage jetzt, hört was der 
Geist Gottes sagt! ES KOMMT EINE GROSSE HUNGERSNOT  IN DIE WELT !!! Viele Menschen werden 
umkommen, nur weil sie göttliche Sprüche sprechen! Die Verfolgung um meines Namens willen wird 
wie zu keinem anderen Zeitpunkt in der Geschichte sein !!!
Mein Sohn, ich sage denen, die dieses Wort lesen, dass sie für nicht gerettete Angehörige und 
Familienmitglieder um Erlösung beten sollen! Jetzt ist es an der Zeit, sie mit dem Evangelium zu 
erreichen, denn wenn die Hungersnot kommt, wird der Kampf viel schwieriger sein! Kinder werden 
sich gegen Eltern, Freunde gegen Freunde kehren! Es wird so sein, wie wenn jeder ein Feind ist !!!
Dieser Tag der Tage kommt schnell näher !!! HABT SIE IHR HAUS (HERZ) in ORDNUNG !!! Ich werde 
diejenigen nehmen, die zum Training bereit sind, um die FINALE ERNTE zu leiten! 
Ich liebe euch, Meine Kinder des Lichts!
Amen.
Messias Jesus

26. Kapitel – Lukas 19:27 
Jesus erklärt die Pfunde  10 – 5 – 3 – 1  
»Doch jene Meine Feinde, die Mich nicht zum Könige über sich haben wollten, bringet her, und 
erwürget sie vor Mir!«
Schrifttexterklärungen – Jesu Auslegung verschiedener Bibeltexte
Aufgezeichnet durch Jakob Lorber am 03.02.1844
Offenbarungen mit ausführlichen Erklärungen und Auslegungen zahlreicher wichtiger und bisher 
schwer deutbarer Bibelstellen durch Jesus selbst. Ein wichtiges Buch vor allem für jene, die 
Neuoffenbarungen auf ihre geistige Übereinstimmung mit der Bibel prüfen und die biblischen Texte 
besser verstehen wollen.
1. »Doch jene Meine Feinde, die Mich nicht zum Könige über sich haben wollten, bringet her, und 
erwürget sie vor Mir!«
2. Vorliegender Text ist beinahe wohl zu leicht, als daß man darüber eine lange Erklärung geben sollte, 
und gehört ebenfalls zu denjenigen, worüber die Jünger nicht fragten: »Wie sollen wir das verstehen?« 
Denn diesen Text verstanden sogar die blinden Pharisäer, die da genau wußten, daß Ich unter den zu 
erwürgenden Bürgern der Stadt sie gemeint habe.
3. Das wäre aber freilich wohl ein enger Sinn; dessenungeachtet aber ist auch der allgemeine durchaus 
nicht schwer zu erkennen, – man braucht nur zu wissen, daß ,erwürgen’ soviel als ,richten’ heißt, so 
hat man dann schon das Ganze!
4. Wer sind denn die ,Bürger’ der Stadt, die den König nicht wollten? – Blicket hinaus in die Welt, und 
ihr werdet solche Bürger in allen Straßen, Ecken und Winkeln in einer Unzahl erblicken, die den König 
nicht wollen! – Die ,Stadt’ ist die Welt; ihre ,Bürger’ sind die Weltmenschen, die von Mir nichts wissen 
wollen.
5. Die zehn mit den Pfunden Beteilten sind die wenigen Auserwählten, die unter diesen Weltbürgern 
leben, – darunter aber selbst noch einer träge ist und will nicht wirtschaften mit dem einen ihm 
anvertrauten Pfunde.
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6. Unter diesem ,einen’ werden verstanden diejenigen, welche das Wort Gottes wohl annehmen und 
anerkennen, aber sie sind zu träge, darnach zu handeln; darum wird ihnen auch am Ende das 
genommen, was sie haben, und es wird dem, der da zehn Pfunde hat, gegeben.
7. Warum denn? – Weil der vollkommen nach Meinem Worte gelebt hat, daher in der Volliebe zu Mir 
ist, also im Vollfeuer und Volleifer; daher gebührt ihm auch, wie einer Sonne, das komplette Vollicht.
8. Wer aber kein Feuer hat, der hat auch kein Licht und gleicht einem Planeten, der nur mit fremdem 
Lichte prunkt, welches ihm nicht bleiben kann. Wird er von seiner Sonne genommen, so schwebt er 
dann als ein finsterer Klumpen in seiner durch sich selbst gerichteten Verworfenheit von einer 
Unendlichkeit zur andern.
9. Aus diesem Gesagten läßt sich schon sehr leicht erkennen, was obangeführter Text in sich trägt, – 
nichts anderes nämlich als das Gericht alles Welttümlichen!
10. Nur kommt hier noch eine dritte Art Wesen vor, zu denen der Herr oder der König spricht: »Bringet 
die Bürger der Stadt hierher, die Mich nicht zum Könige wollten, auf daß sie erwürgt werden.
11. Wer sind die? – Wer sonst wohl als die Engel der Himmel, von denen ihr schon lange wisset, wie sie 
allenthalben die Leiter Meiner Gerichte sind. Diese werden die Welt allezeit richten.
12. Warum denn? – Weil sie Nr. 1 eins sind mit Mir, und dann Nr. 2 der schroffste Gegensatz zur Welt! 
Darum sie eins sind mit Mir, haben sie alle Macht und Gewalt aus Mir, und darum sie der schroffste 
Gegensatz sind zur Welt, darum auch wird diese allezeit von ihnen gerichtet.
13. Das ist der ganz einfache, wohl zu beachtende Sinn dieses Textes.
14. Manchmal wurden unter den ausgeteilten Pfunden die verschiedenen auszubildenden 
menschlichen Anlagen verstanden. Doch solches ist grundfalsch! Denn würde das gelten, da wäre 
dadurch der höchst gotteslästerliche St. Simonismus (Kauf von geistlichen Ämtern und Würden) eine 
Gott über alles wohlgefällige Sache, der auch die Ausbildung des Diebes- und Mördertalentes als eine 
billige Sache ansieht. Das ist aber doch sicher nicht der Sinn, der den ausgeteilten Talenten oder 
Pfunden zugrunde liegt.
15. Diese ausgeteilten Talente und Pfunde sind bloß nur das ausgeteilte Wort Gottes. Wer es zugleich 
lebendig hat, der hat die zehn Pfunde; lebendig aber hat er es, wenn er es in seiner Liebe hat oder in 
seinem Herzen.
16. Wer aber die fünf Pfunde hat, der hat das Wort in seinem lebendigen Glauben, darnach er tätig in 
der Liebe werden kann.
17. Wer die drei Pfunde hat, der hat das Wort Gottes in seinem Verständnisse; wenn er darnach tätig 
wird, so wird er die Weisheit erlangen.
18. Wer aber nur ein Pfund hat, der hat zwar auch das Wort Gottes in seiner Erkenntnis; aber es sieht 
ihn nicht an. Er hat zwar nichts gegen dasselbe, – er hält es im Gegenteil für schön, gut und wahr; aber 
wenn er vollernstlich darnach tätig werden soll, da spricht er:
19. »Ja, wenn man nicht auf die Welt hier beschränkt wäre und müßte darum das Weltliche der Welt 
wegen tun, da wäre es freilich sehr löblich, vollkommen dieser Lehre gemäß zu leben! Aber man muß 
einmal in der Welt leben, und so muß man sich auch nach ihr richten, sonst wird man leichtlich als ein 
Sonderling ausgeschrien: man verliert seine Ehre und Reputation (Ansehen) und stellt sich dadurch 
also isoliert dar, daß man dann auch nicht mehr in der Welt zu wirken imstande ist, wo es zu einem 
guten Zwecke zu wirken notwendig gewesen wäre!«
20. Der Reiche spricht: »Ich wollte mit meinem Vermögen ja wohl evangelisch gebaren (dem 
Evangelium gemäß leben), wenn die Zeitumstände anders wären; aber die Welt ist nun einmal Welt, 
und da heißt es mit dem Vermögen also umgehen, daß man fürs erste im Alter selbst nicht darben 
darf, und daß auch die Kinder mit der Zeit diejenige nötige Versorgung finden, die sie vor der Welt 
unabhängig stellt.«
21. Der Beamte aber spricht: »Mein Gott! Wo sollte ich Zeit hernehmen? Amts- und Herrendienst geht 
vor Gottesdienst! Wenn ich mich einmal in den Ruhestand setzen werde, dann will ich auch in Gottes 
Namen den Rosenkranz zur Hand nehmen, oder ich will nach dem Evangelium leben, soviel es sich 
ohne große Beschränkung meiner Verhältnisse tun läßt!«
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22. Der Geistliche spricht: »Wenn man nur die Pflichten seines Standes erfüllt, den man in der Welt 
bekleidet, und das alles Gott aufopfert, so hat man genug getan!«
23. Ich aber sage dazu: »Das sind lauter einpfündige Pfundvergräber, und es wird ihnen allen ergehen, 
wie es von dem evangelischen Ein-Pfund-Inhaber gesagt ist!«
24. Warum denn? – Weil da in keinem auch nur ein Fünklein Liebe zu Mir werktätig anzutreffen ist! 
Diese ziehen eine gewisse Bequemlichkeit ihres irdischen Lebens allezeit Mir vor.
25. Der Reiche ist mit Mir zufrieden, solange er durch sein Geld sich und seine Familie überaus wohl 
versorgt erblickt; welche lebendige Liebe aber hat er aufzuweisen und welches Vertrauen zu Mir in der 
Tat, so er selbst nach allen Kräften sorgt, daß er und seine Familie einst nicht darben möchten?! Für 
ein solches Zutrauen wird sich ein jeder bedanken!
26. Wenn ein Wechsler einen Sachwalter bestellt, ihm aber nie einen Groschen ernstlich anvertraut, 
wird der Sachwalter da nicht bald sagen: »Wie, mein Freund, hältst du mich denn für einen Spitzbuben 
und meine große Kaution für null und nichtig, daß du mir nicht um einen Groschen Zutrauen 
schenkst?! Verwalte dein Vermögen selbst; ich aber fordere meine Kaution zurück!«
27. Dasselbe werde auch Ich mit solchen reichen Christgläubigen tun und werde Meine Kaution von 
ihnen nehmen; denn für einen Narren lasse Ich Mich von ihnen nicht halten und noch weniger für 
einen Lügner und Betrüger, für das sie Mich werktätig halten, darum sie Mir nicht trauen und daher 
selbst für ihr Bestehen sorgen.
28. Desgleichen werde Ich auch zu jenen Beamten und Geistlichen aller Sekten sagen, die den 
Weltdienst und die Erfüllung der Standespflichten für den Gottesdienst halten: »Habt ihr umsonst 
gedient? Hat euch die Erfüllung der Pflichten eures Standes keinen Gewinn abgeworfen? Habt ihr aus 
Liebe zu Mir oder aus Liebe zu den Vorteilen, die aus der Erfüllung der Standespflichten folgen, eben 
diese eure Standespflichten erfüllt?«
29. Wenn sie sagen werden: »Wir taten das Gute und das Rechtliche des Guten und des Rechtlichen 
selbst willen und durften auch mit gutem Gewissen diejenigen Vorteile genießen, die die Folge guter 
und rechtlicher Handlungen sind!«,
30. dann aber werde Ich sagen: »Also seid ihr ja bezahlte Arbeiter gewesen und habt euern Lohn 
empfangen! Wieviel aber habt ihr dabei mit dem einen, euch anvertrauten Pfunde für Mich 
gewonnen? Zeiget den Gewinn!«,
31. und wahrlich, da werden alle diese das nackte Pfund aufweisen und werden sagen müssen: »Herr, 
das Pfund war in den Verhältnissen, in die wir auf der Welt gestellt waren, nicht zu gebrauchen; wir 
aber erkannten es als ein Heiligtum, darum tasteten wir es auch nicht an!«
32. Und Ich sage: Da wird mit ihnen ebenfalls das geschehen, was von dem evangelischen Einpfündler 
ausgesagt ist, und diese Einpfündler werden jenseits ganz entsetzlich lange zu tun haben, bis sie sich 
auf einen Heller werden heraufgearbeitet haben! Da wird viel Heulens und Zähneklapperns 
vorangehen!
33. Ich meine, das wird auch klar sein; beachtet es, auf daß ihr nicht unter die Einpfündler geraten 
möchtet! Amen.
https://www.youtube.com/watch?v=EMBxxTEfVnY 

2.12.2018 um 4:30 Uhr

Anna Maria erwacht aus einem Alptraum:
Dunkle Gestalten sind in einem Raum, in einer Wohnung und es herrscht ein Durcheinander und 
Chaos.
Anna Maria sucht im Gebet Hilfe und betet: Vater, dein Wille geschehe an mir. Segne diese Wesen.
Langsam lassen sie von ihrem Geist ab und sie wird ruhiger. Erneut träumt sie von dunklen Wesen. 
Ein dunkles Wesen fragt sie etwas. Sie ist auch in diesem Raum jetzt. Sie antwortet: „Ich hab ihn 
tatsächlich geheiratet.“ Ein anderes dunkles Wesen erscheint mit einem dunklen Überwurf-Mantel und 
fragt Anna Maria: „Wann kommst du endlich wieder unter meinen Mantel.“ Sie fürchtet sich jedoch 
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und meint, es könnte ein lügender Geist sein und betet wieder um Schutz vor dunklen Mächten und sie 
segnet das Wesen mit dem Überwurfmantel. 
Um 6 Uhr schreibt ihr Mann, der im Einsatz ist und ein Zimmer in einer WG der Einrichtung benutzt, 
daß er nicht brav gewesen sei. Die Madagassen hätten nach seinem Spätdienst und vor seinem 
Frühdienst, der um 6:30 beginnt bis um 23:30 in der WG-Küche Lärm gemacht und so habe er nun um 
5:30 auch Lärm gemacht. 
Anna Maria schrieb zurück, daß Madagaskar vielleicht bald untergehen wird und ein großer Teil des 
Festlandes in Südafrika bald wegbrechen könnte. Dann erzählt sie ihm von ihrem Traum und daß sie 
gebetet habe: Vater, dein Wille geschehe an mir und segne diese Menschen. 
Anna Maria fühlt sich beim morgendlichen Gebet wegen den SMS an und von ihrem Mann gestört, 
aber Jesus sagt: 
„Liebe“
Also antwortet sie auch brav auf die sms während des Morgengebetes. Anna Maria und ihr Mann 
wundern sich. Der Traum hängt mit dem Chaos in der WG zusammen. 
Dann erinnert sich Anna Maria daran, daß sie gestern eine Unterweisung aus dem Buch des wahren 
Lebens veröffentlichte, in der es darum geht, seine Feinde zu lieben, für sie zu beten und sie zu 
segnen. Es war ein Test, ob sie das, was sie postet, auch selbst lebt und anwendet. Auch das schreibt 
sie an ihren Mann. 
„Genügt“  sagt Jesus. 
Anna Maria fand auf YouTube ein Video, wo ein Jude in deutsch den Henoch-Kalender erklärt. In 
einem anderen Video hatte sich der Jude beschwert über die Christen: ‚Was habt ihr aus unserer Lehre 
gemacht?‘ Anna Maria hatte einen Kommentar unter das Video gesetzt und gefragt: 
Jesus, der Christus,  kommt jetzt zum zweiten Mal. Werdet ihr ihn auch diesmal nicht als euren 
Messias erkennen. Würdet ihr meinen Vater jetzt ein zweites Mal nicht annehmen und wieder 
kreuzigen. 
Dieser kommentar von ihr wurde von dem Juden gelöscht. Sie hatte noch andere Kommentare 
hinterlassen von Byron über das Gericht über Amerika und hat diese dann auch gelöscht. 
Einen Tag später fragte er, der Jude, ihre Facebook-Freundschaft an und sie war darüber höchst 
erstaunt und erfreut und nahm ihn sofort als Freund an. 
An jenem Abend sagte Jesus ihr, wie von einer großen Last befreit:
„Endlich. Du bist mir für ihn verantwortlich.“ 
Endlich, damit will Jesus sagen, endlich gibt es einen Juden, der anfängt, Jesus als den Messias zu 
erkennen und anzunehmen ??  
Die Israeliten sind heute einzeln unter allen Völkern auf der ganzen Welt verteilt. ISRA-EL ist kein 
irdischer Name, sondern ein himmlischer Name. Das Volk ISRA-EL ist Gottes Volk und viele sind in der 
Endzeit als Friedensboten in die Welt gesandt in alle Völker und Nationen. 

                            

Als Anna Maria dies so in der Gruppe gepostet hat sagt Jesu Stimme: 
„Erzähl!“ 
Sie antwortet: Ich hab’s ja schon erzählt. 
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Tasse der Unzucht 
Worte von Jesus an Byron Searle
Jeremia 51:7-9
7 Ein goldener Kelch, der alle Welt trunken gemacht hat, war Babel in der Hand des HERRN; alle 
Heiden haben von ihrem Wein getrunken, darum sind die Heiden so toll geworden. 
8 Wie plötzlich ist Babel gefallen und zerschmettert! Heulet über sie, nehmet auch Salbe zu ihren 
Wunden, ob sie vielleicht möchte heil werden! 
9 Wir heilen Babel; aber sie will nicht heil werden. So laßt sie fahren und laßt uns ein jeglicher in sein 
Land ziehen! Denn ihre Strafe reicht bis an den Himmel und langt hinauf bis an die Wolken.
Transkript 
Mein Sohn, setze deinen Stift zu Papier und schreibe die Worte, die ich sage. Amerika, deine Urteile 
sind jetzt auf dir, und wegen des Stolzes in deinem Herzen siehst du nicht! Du hast deinen Dreck auf 
der ganzen Welt verbreitet, und der Reichtum, den du gemacht hast, versetzt dich in einen 
besonderen Bereich des Gerichts! Sodom und Gomorrah werden auf den Rauch und die Asche Ihrer 
Städte zurückblicken und weinen! Die Hexerei und der Götzendienst, in dem Sie schwimmen, machen 
Babylon und ihre Sünden blass im Vergleich !!!
Amerika, du nennst dich großartig! Das ist wahr - großartig, die korrupteste Nation überhaupt auf 
dieser Erde zu sein! Es macht dir Spaß, deine Kinder zu Molech zu bringen! Sie sind stolz auf alle 
abscheulichen sodomistischen Rituale und Paraden! Du wählst Könige, um über dich zu herrschen, die 
nur ein Spiegelbild deiner sündigen Herzen sind! In einer Stunde werde ich diese Nation zerstören, und 
die ganze Welt wird weinen und heulen, denn sie wissen, dass das Gericht gekommen ist, und der 
Reichtum und die Sünde, die von dieser Nation verbreitet werden, ist zu Ende gegangen !!!
Mein Sohn, Mein Volk wird in totalem Schock sein, wenn ich weiterhin Druck auf dieses fesselnde 
Leiden einer Nation ausübe! Nur meine Überreste sind wach und sehen, was passiert und haben ihre 
Herzen vorbereitet. Ich habe mehrmals gesagt, dass die Erdbeben sowohl in der Häufigkeit als auch in 
der Intensität zunehmen. Glaubst du mir nicht??? Die Erde jammert und stöhnt von all den Sünden 
und den rebellischen Menschen!
Ich komme sehr bald! Ich habe dies meinen Dienern täglich gesagt, aber die Leute verspotten sie nur 
und sagen "Ja, sicher !!!" Was für eine Überraschung werden sie an diesem Tag haben, und das sind 
Leute, die sich Christen nennen !!!
Mein Sohn, schreie weiter BEREUT für die Verlorenen, denn ich liebe sie alle und möchte, dass keiner 
zurückbleibt oder untergeht! Bitte  sie, umzukehren und sich von ihren bösen Wegen abzuwenden und 
zu rufen, dass ich komme und ihnen vergeben werde! Die Zeit ist so kurz, dass diese Nation namens 
Mystery Babylon und Spiritual Egypt gerichtet und vernichtet wird! Glaube dem lügenden König nicht! 
Er ist ein Betrüger, und diese Nation wird nicht wieder großartig sein!
Sei im Gebet und auf den Knien! Ich werde bald bei dir sein!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/cup-of-fornication.html  

03.12.2018 

Vater, siehe, ich lege mich nieder vor dir – so betet Anna Maria. 
Bitte, laß mich erkennen, was wirklich meine Aufgabe ist und womit ich deinen Willen erfülle?
„Schreib nieder.. meine Befehle … wart auf mich, bis ich sie erteile…Hüte dich, meinem Wort zu 
mißtrauen.“ 
Vater, so will ich es halten, zum Segen für mich und für alle, die du mir anvertraut hast. 
„Bleib.“ 
Segne mich, Vater. Amen. 
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Rhema:
Was heute ist, ist morgen nicht mehr – Prediger 4:4 
Ich sah, daß all die Mühe und Fähigkeit bei der Arbeit Neid bringt zwischen dem Menschen und seinem 
Nächsten. Auch das ist nutzlos und bedeutet, sich vom Wind ernähren. 

Nichts außer dem Mutigen 
Worte von Jesus an Byron Searle
II Petrus 3:8-10
8 Eins aber sei euch unverhalten, ihr Lieben, daß ein Tag vor dem HERRN ist wie tausend Jahre, und 
tausend Jahre wie ein Tag.
9 Der HERR verzieht nicht die Verheißung, wie es etliche für einen Verzug achten; sondern er hat 
Geduld mit uns und will nicht, daß jemand verloren werde, sondern daß sich jedermann zur Buße 
kehre.
10 Es wird aber des HERRN Tag kommen wie ein Dieb in der Nacht, an welchem die Himmel zergehen 
werden mit großem Krachen; die Elemente aber werden vor Hitze schmelzen, und die Erde und die 
Werke, die darauf sind, werden verbrennen. 
Transkript 
Mein Sohn, ich weine um meine Kinder, die sich weigern, die Wahrheit meines Wortes zu hören! Sie 
lesen es ohne zu verstehen und versuchen, durch das Fleisch im Geist zu leben. Meine Kinder gehen 
und leben im Fleisch, daher wird Mein Wort eine Botschaft von Taten und Verboten anstelle einer 
Botschaft der Vergebung. Dieses Wort nannte ich "None But The Brave" und erinnerte mich an alle, die 
mich bis zum Tod liebten. Diese Brüder und Schwestern hatten nicht das vollständige Wort, wie Sie es 
heute haben. Sie hatten Briefe von einer Person zur anderen weitergegeben. Sie hatten Glauben, der 
in der heutigen Welt nicht gesehen wird. Sie starben im Glauben daran, dass ich von den Toten 
auferstanden bin und ihnen ihre Sünden vergeben habe.
Mein Sohn, ich habe heute etwas gegen die Kirche! Sie nehmen Mein Wort und interpretieren es neu, 
um in das sündige Leben zu passen, in dem sie leben. Viele Kirchen leugnen meinen Tod, mein 
Begräbnis und meine Auferstehung. Sie sagten, es sei alles Allegorie, es sei nur eine Geschichte, um die 
Massen zu beeinflussen. Dieselben Kirchen haben Häresien, Hexerei, Homosexualität, Unzucht, Stolz, 
Lust, Selbstsucht und jede andere abscheuliche Sünde eingebracht !!!
Mein Sohn, obwohl meine Liebe zu denen, die solche Kirchen besuchen, niemals endet, bin ich wütend 
darüber, dass sich die Menschen weigern, Buße zu tun und sich von ihren bösen Wegen abzuwenden! 
Ich werde diese falschen Lehren und abscheulichen Kirchen durch Feuer niedermachen! Mein Volk hat 
in den Kirchen die Wahrheit geschrien, nur um beschämt und vertrieben zu werden! Ich erhebe einen 
Überrest von mächtigen Kriegern, die Mich mit all ihrem Herzen, all ihren Gedanken und mit allem, 
was sie haben, lieben! Dies werden die Starken in den kommenden Tagen sein! Diejenigen, die sich 
nicht um ihr Leben fürchten, weil sie wissen, dass ich sie in meiner Hand habe! Sie werden in den 
nächsten Tagen die Mutigen sein!
Mein Sohn, das Gericht ist hier! Meine Leute wissen es und fühlen es in ihren Geistern! Die 
Dringlichkeit, die Verlorenen zu erreichen, treibt viele von Meinem Überrest dazu, im Glauben 
aufzutreten und Mich zu prüfen. Ich bin bei dir, spricht der Herr, und ich werde weder weggehen noch 
dich verlassen! Such mich täglich! Höre auf meine Stimme! Lies mein Wort für Anweisungen! Ich liebe 
euch sehr und ich komme sehr bald für euch !!!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/none-but-brave.html  

4.12.2018
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Lieber Vater, ich erhebe mein Herz zu dir und erlaube mir, dich um einen Gefallen zu bitten, wenn es 
so dein Wille ist und mir Heilung erlaubt ist, von meinen Nackenschmerzen, die ich in meinen Garten 
gepflanzt habe, dann heile das in mir, aber nicht wie ich will, sondern wie du willst. 
Anna Maria dreht den Kopf links, da kommt: 
„Westen“ 
Was hat der Westen mit meinem Hals zu tun?
„Sie sind halsstarrig.“
Der Westen ist starrsinnig, unbußfertig, aha. Und der Osten? 
„Wucher. Gold“
Aah. Du meinst die BRICS. Goldgedecktes Geld? 
Auf einmal konnte Anna Maria den Kopf rechts drehen, ohne Mühe, nach ganz rechts. Da sitzen 
Muster fest, Blokaden, es fließt nicht, d.h. der Westen ist trotzig, und will das goldgedeckte Geld nicht 
akzeptieren. 
„Noch hab ich nicht gesprochen.“ 
Sprich nur ein Wort, so wird mein Hals wieder gesund. Aber nicht wie ich will, sondern wie du willst. 

Die Schlacht 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Römer 8:37-39
37 Aber in dem allem überwinden wir weit um deswillen, der uns geliebt hat.
38 Denn ich bin gewiß, daß weder Tod noch Leben, weder Engel noch Fürstentümer noch Gewalten, 
weder Gegenwärtiges noch Zukünftiges,
39 weder Hohes noch Tiefes noch keine andere Kreatur mag uns scheiden von der Liebe Gottes, die in 
Christo Jesu ist, unserm HERRN.
Transkript 
Mein Sohn, ich höre, wie mein Überrest zu mir schreit, der Kampf sei zu hart. Ich sage, habe Vertrauen 
in das Wissen, dass ich bereits den Sieg errungen habe, und die Schlachten, mit denen ihr jetzt 
konfrontiert seid, sind nur Übungen, die die Glaubensbildung in den kommenden Tagen fördern. Mein 
Wort ist dein Trainingsleitfaden. Darin findest du alle Anweisungen, die du benötigst, um jedes 
Hindernis zu überwinden. Ich weiß, dass viele von euch an Körpern leiden, die repariert und geheilt 
werden müssen. Vertraut mir, dass ich euren gebrochenen Körper heilen werde und sucht mich im 
Glauben und nicht im Schwanken, dass ihr geheilt werdet. Meine Pflaster sind für deine Heilung - gehe 
in diese Offenbarung !!!
Mein Sohn, ich habe die Schreie gehört und die Tränen meines Volkes gesehen, die ich in Dienst 
gestellt habe und aufhören möchten, weil die Angriffe von innen und außen zu groß waren. Aber ich 
sage, STEHT !!! Wozu was ich dich gerufen habe, werde ich nicht umkehren! Habe ich dich zum 
Evangelisieren gerufen? Evangelisiere !! Habe ich dich zum Unterricht gerufen? Dann lehre !! Habe ich 
dich zum Pastor gerufen? Dann weide Meine Schaf !! Habe ich dich zur Weissagung gerufen? Dann geh 
in Meinem Namen voran und weissage !!
Ich habe Meinem Körper alles gegeben, was es braucht, um jede Situation im Leben zu überwinden. 
Aber ich sage nur, dass wir mit dieser Terminalgeneration nur für das Ende der Tage trainieren! Die 
Mehrheit meines Körpers befindet sich in einem komatösen Zustand, aber meine Gerichte, die jetzt 
über diese Nation strömen, werden einige von ihnen aufwecken, und ihre Ausbildung wird beginnen!
Mein Sohn, My Remnant war und ist derzeit in den Schlachten, die die Komatakirche später 
durchmachen wird. Deshalb werde ich Meinen Überrest mit in die Wildnis nehmen, um ihre 
Ausbildung zu beenden und die Kirche, die gerade aufwacht, während ihren Schlachten zu 
unterstützen. Die kommende Zeit wird mit solch erstaunlichen Wiederbelebungen gefüllt sein - eine 
solche wurde seit Anbeginn der Welt noch nie gesehen !!!
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Also, mein Überrest, ich weiß, dass die Schlachten hart sind, aber ich bin dein starker Turm - laufe zu 
mir zur Sicherheit und Erlösung! Ich liebe dich, mein Überrest! Ich bin immer bei dir, auch wenn du 
denkst, ich bin es nicht! Ich komme bald, um dein Training zu beenden !!!
Ich liebe dich sehr.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/the-battle.html 

5.12.2018 

Jesus war heute nahe bei Anna Maria, so daß sie zweimal geschüttelt wurde. Sie fühlte ihn in der 
Wolke, als er sanft in ihr geruht hat. 
„Islam.“  Das klang sehr besorgt. 
Der angebliche Jude von Facebook stellte sich als Moslem heraus. Als er anfing, über das Christentum 
zu sagen:
‚euer christliches bla-bla… sei gewarnt, studier die Thora..‘
Hatte ihm Anna Maria gesagt:
Nur Jesus darf richten, nur er allein, da antwortete dieser:
‚heute richte ich dich‘
Aufgrunddessen hat Anna Maria ihn als Freund auf Facebook entfernt. 

Im Bad entdeckt Anna Maria an ihrem linken Bein unterhalb des Knies ein ihr unbekanntes Malzeichen. 
Sie erinnert sich, daß ihr Geist in der Nacht kurz entrückt ward, aber sie sah sich dabei im Licht – ihr 
Geist war dabei im Licht. 
Sie betet: Vater, du schützest mich und verhinderst, daß Wesen mir Schaden zufügen. 
„Das war der Mitteltreffpunkt von allen drei. Du atmest noch. Interessiert zuhören ??“ 
Dazu braucht man doch keinen Schnitt ins Bein. Ich segne jene, die mich evtl. entführt haben, mit 
göttlichem Licht und Liebe. Mögen sie vom Vater der Liebe gerettet werden und nach Hause gebracht 
werden. Amen. 

König des Nordens 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 51:47-48
47 Darum siehe, es kommt die Zeit, daß ich die Götzen zu Babel heimsuchen will und ihr ganzes Land 
zu Schanden werden soll und ihre Erschlagenen darin liegen werden.
48 Himmel und Erde und alles was darinnen ist, werden jauchzen über Babel, daß ihre Verstörer von 
Mitternacht gekommen sind, spricht der HERR.
Transkript 
Mein Sohn, ich habe durch viele meiner Diener, die Meine Worte sprechen, gesagt, dass sich die 
Armee aus dem Norden auf den Krieg gegen Amerika und sein Volk vorbereitet. Aber ich sage, weil 
meine Leute so sehr mit der Saison beschäftigt sind, beobachten sie nicht, was kommt. Mein Volk 
weigert sich, an meine Diener zu glauben, und verlässt sich auf die Medien, um ihnen die Wahrheit zu 
geben. Sie vertrauen auf die Nachrichten und die Regierung, um sie zu warnen, wenn etwas nicht 
stimmt. So spricht der Herr: ALLES IST AMISS !!! Eure Regierung handelt mit dem König des Nordens, 
diese Nation zu besiegen!
Mein Sohn, mein Volk hört nicht auf mich, sondern auf den Menschen, und sie werden gefangen 
genommen, um dem König des Nordens zu dienen! Ein großer Krieg wird in dieses Land der Freien 
kommen, und sie werden nicht mehr frei sein! Mein Volk wird großen Gefahren ausgesetzt sein, nur 
um mich anzubeten und gezwungen zu werden, unter die Erde zu gehen!
Mein Volk, dieses Wort sollte dich aufrütteln, aber ich weiß, dass dies nicht der Fall sein wird, denn ihr 
habt es seit vielen Jahren gehört und alles ist immer noch dasselbe. Ihr sagt, der König des Nordens hat 
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immer gedroht, aber wir sind großartig und stark! Sie werden uns niemals angreifen! Aber ich sage, ihr 
werdet von einem König belogen, der sagt: Haltet Amerika Groß!
Amerika, dein Stolz und deine Sünde sind vor Meinen Thron gekommen, und ich habe über dich 
gerichtet! Dein Land wird von meinen Spoilern angegriffen, und deine Städte werden in Asche 
verwandelt! Eure Männer werden sterben, um eure Städte zu verteidigen, und eure jungen Männer 
werden gefangen genommen! Eure Frauen werden gefangen und den Spoilern dienen! Dieses Urteil ist 
für den Stolz und die Arroganz einer hochmütigen, sündigen Nation !!!
Mein Sohn, ich sage, mein Volk vorzubereiten! JETZT BEREUEN, während die Reue einfach ist! In 
Gefangenschaft wird es fast unmöglich sein zu schreien! Meine Kinder werden aufwachen, und große 
Erweckungen werden sich über das Land erstrecken - dann kommt das Ende! Ich werde diejenigen 
abrufen, die mir gehören!
Ich liebe euch, meine Kinder - komm zu mir, und ich werde deine blinden Augen öffnen und deine 
Sünden durch Mein Blut reinigen. Ich bin Jesus und komme bald wieder - sehr bald !!!
Amen. Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/king-of-north.html 

7.12.2018 

Anna Maria war müde und entschloß sich, um 6 Uhr liegenzubleiben und ist wieder eingeschlafen. 
Als sie aufwachte war Jesus da und sagte:
„Kein Kaffee. Lächeln. Nicht bäbäbä….  
Dies soll eine Wiedergutmachung sein, weil sie nicht aufgestanden ist um 6 Uhr. 
Dann fühlt sie in ihrem Inneren bedrohlich ein starkes Wackeln wegen der tiefen Gräben im Meer
und Jesus sagt, dass es nur noch Minuten dauert, bis es so weit ist, bis Krieg sein wird… das ganze 
Programm …. Und dass das Auge auf ihr ist !!! 
Sie hat sich hingekniet, gebetet, beim Frühstück auf Kaffee verzichtet und dafür Tee getrunken und 
sich bemüht, den ganzen Tag friedlich zu lächeln und es wurde ein harmonischer Tag. 

Am späten Nachmittag bekam Anna Marias Mann ein Video, daß der Bundestag heute eine neue CDU-
Parteivorsitzende gewählt habe – Annegret Kramp-Karrenbauer mit einer 51 % Mehrheit beim zweiten 
Wahldurchgang und Herr Merz nicht gewählt worden ist. 
Vater, danke. 
Allerdings bleibt Frau Merkel Bundeskanzlerin. Sie wollte nur den Parteivorsitz abgeben, um weniger 
Arbeit zu haben. 
Weiterhin die deutsche Nation dem göttlichen Herzen Jesu weihen, wie er es uns geheißen hat bzw, 
erlaubt hat zu tun. Amen. 
Ich gebiete dir, führe du ihre Verhandlungen, bittet Anna Maria und Jesus muß lachen über diese Bitte 
und sagt: 
„… und Flüche wandle du in Segen…“ 

8.12.2018 

Am Wochenende 8./9.12.2018 ist Sturm von Westen über Deutschland angesagt mit bis zu 100 km/h 
und viel Regen. 
In Frankreich finden Massentumulte der Gelben Westen statt, die Präsident Makron mit friedlichen 
Demonstrationen aus dem Elisee Palast vertreiben wollen, weil sie mit seiner Politik nicht mehr 
einverstanden sind, die das Volk zwar ausblutet, aber nicht im mindesten in ihren Nöten beachtet. 
Macron läßt Polizei und Militär anrücken, um den Widerstand niederzuschlagen. Es gibt viele 
Verhaftungen und Verletzte. Doch der Großteil der Demonstationen verlaufen friedlich im ganzen 
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Land, wo Straßen und Zufahrtswege für den Handel abgeriegelt werden, um die Anlieferung zu 
boykottieren. 
In Jerusalem findet nach dem Fest Hannukkah (Joh. 10:22 - …und es war in Jerusalem das Fest der 
Würdigung und es war Winter…) ein Einweihungsritual für den Altar, der für den dritten Tempel (des 
Antichristen) bestimmt ist, statt…   

9.12.2018

Anna Maria fragt Jesus: Was bedeutet Wind? 
„Einstweilige Anordnung“ (Verfügung, Befehl, Wort) 
„Bombenkracher. Nächstes Wochenende. Macron. Sie fangen gerade erst an. Westwind. Hitzewelle…
Südafrika …. Willst du mich ??“ 
Ich bin doch deine Gattin seit Anbeginn und werde es immer sein. 
„Du bist nicht verheiratet…“
Doch. Mit dir. 
Anna Maria sieht eine aufsteigende Wolkenformation, weiß … „Da bin ich wirklich.“
Deswwegen schaue ich so gern auf die Wolken. Du bist doch in allem Geschaffenen. 
Es hat arg geregnet, als Anna Maria aufgestanden ist heute früh. Dann hat es aber mit einem mal 
aufgehört zu regnen wie von Geisterhand. 

Diese Nation wird umkommen
Worte von Jesus an Byron Searle
Jesaja 60:12 Denn welche Heiden oder Königreiche dir nicht dienen wollen, die sollen umkommen und 
die Heiden verwüstet werden.
Transkript
Mein Sohn, so viele von meinem Volk werden durch lügende Geister getäuscht und sagen, dass diese 
Nation wieder großartig sein wird. Aber ich sage: Diese Nation wird zugrunde gehen und nie wieder 
großartig sein! Meine Leute benehmen sich wie ein Mann, der Amerika wieder großartig machen kann, 
aber sie beschneiden nur die Äste des Baumes. Meine Leute, das Problem mit Amerika liegt in den 
Wurzeln! Die Wurzeln sind voller Sünde, Morde, Greuel, aber meine blinde Kirche kann oder will nicht 
sehen! Ich war barmherzig und liebevoll. Wie bei jedem Baum sind die Früchte jedoch verfault, wenn 
die Wurzeln verfault sind! Amerika, du bist faul !!!
Mein Sohn, ich habe dir starke Worte gegeben, um zu versuchen, mein Volk zu wecken, aber sie 
ignorieren dich und meine Worte! Meine Axtmenschen hacken jetzt am Baum, und wenn er fällt, 
werden Meine Abbruchmänner hereinkommen und die Wurzeln abreißen! Amerika wird nie wieder 
großartig sein, dennoch werden so viele von meinem Volk getäuscht, es zu sagen!
Folgendes kommt (nach Amerika), während Meine Engel den Baum beschneiden:
Die Wirtschaft wird zusammenbrechen - von der es keine Erholung geben wird!
Die Erde wird sich an drei Orten in Amerika aufspalten - von denen es keine Erholung geben wird!
Die Raketen regnen Feuer auf die großen Städte - von denen es keine Erholung gibt!
Der folgende Krieg und die Gefangenschaft werden das Land zerstören - von dem es keine Erholung 
geben wird!
Sag mir, meine Kinder, wie wird diese Nation großartig sein? ES WIRD NICHT!!! Israel wird zu dieser 
Zeit aufstehen, denn ihr Vertrauen wird sich jetzt zu mir statt zu Amerika wenden!
Mein Sohn, alles ist nicht Doom und Gloom, wie sie gerne sagen! Während dieser Zeit wird Mein 
Überrest hell leuchten, und VIELE, VIELE von meinen Kindern werden sich mir wieder zuwenden! Als 
Vater werde ich zu ihnen laufen und sie zu Hause willkommen heißen! Die größten Wiederbelebungen 
der Weltgeschichte werden in Amerika stattfinden, während meine Kirche aufwacht, sich erhebt und 
in meinem Namen marschiert !!!!
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 Ich, Elohim, werde mich auf eine Weise bewegen, die nicht gesehen wurde, seit ich die Welt geformt 
habe! Wie meine Diener sagen, werde ich deine Socken abreißen! Ich bitte euch jetzt, umzukehren, 
sich von allen bösen Wegen abzuwenden und nicht mehr zu sündigen. Ich habe so sehr auf dich 
gewartet, weil ich dich so liebe !!!
ICH KOMME AUF WOLKEN DER HERRLICHKEIT sehr bald - sei bereit !!!
Der Vater
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/this-nation-will-perish.html 

Der Geist Gottes erklärt... Die Böse Crew der 32 - 2 werden genommen & 3 geschüttelt werden
https://youtu.be/Un0GM5dLeOo  
16 Januar 2018 - Botschaft Gottes an Marc Taylor über 5 ex-Präsidenten der Vereinigten Staaten von 
Amerika... Jimmy Carter (39) - George H.W. Bush (41) - Bill Clinton (42) - George W. Bush (43) - Barack 
Obama (44) 
Der Geist Gottes sagt, "Wer denkt ihr, dass ihr seid, ihr, die ihr euch selbst Christen nennt, aber das 
Königreich Satan's vorantreibt? Wehe, wehe, wehe zu den Führern, die Meiner Absicht im Weg stehen, 
die sich aber als Mir zugehörig bezeichnen. Du Schlangenbrut! Mein göttliches Urteil wird auf die 
Führer Meiner Vereinigten Staaten und Meiner Kirche ausgegossen. Ihr Führer, die ihr offene Grenzen 
wollt und Meine gesalbten Männer und Frauen angreift und gegen sie betet und Spaltung und Streit 
sät unter den Menschen... ihr Heuchler! Tut Busse! 
Mein gerechtes Urteil fällt jetzt. Ihr, die in den verdorbenen Dingen dieser Welt schwelgt, aus 
Herrschsucht und Gier. Ihr, die ihr euch Amerika's Führer nennt, ja sogar meine Kirchenleiter, Ich 
werde nicht nur eure Autorität und Position entfernen, sondern Einige auch von der Erde, tut Busse! 
Bevor es zu spät ist, denn Mein gerechtes Urteil fällt auf Jene, die gespottet, getäuscht und Meine 
Leute in die Irre geführt haben. Denn Viele sind dabei herauszufinden, was der Geist der 'Gottesfurcht' 
und wer der Einzig wahre Gott ist." 
Der Geist Gottes sagt, "Zwei werden genommen und drei werden geschüttelt werden! Denn Ich werde 
zwei der bösen Crew der 32 entfernen und die Anderen drei sollen bis ins Innerste erschüttert werden. 
Die 32 Jahre, die sie zusammen gedient und jene Instanz, die Baal genannt wird, unterstützt und 
gestärkt haben und der Bund, mit welchem sie sein Haus mit den Illuminati und der neuen 
Weltordnung hochgehalten haben, wird einstürzen. Denn wenn der Erste genommen wird (George 
H.W. Bush - † November 30, 2018), wird dies ein Zeichen sein, dass die neue Weltordnung sterben 
wird. Wenn der Zweite genommen wird, wird dies das Zeichen sein, dass Jeder, der sich selbst Christ 
nennt, sich aber gegen Mein Israel richtet, indem er mit ihren Feinden sympathisiert, nicht mehr 
toleriert werden wird. Die drei, die geschüttelt werden, werden ein Zeichen sein, dass Niemand über 
dem Allerhöchsten Gott steht, nicht einmal Jene, die das höchste Amt in diesem Land innehaben. 
Diese unter vielen Anderen, die versucht haben, sich über Mich und Mein Gesetz zu erheben, werden 
von Mir enthüllt und eingesperrt werden, so, dass es die ganze Welt sehen kann. Rechtschaffenheit 
und Gerechtigkeit sind das Fundament Meines Thrones. Ja, sogar das oberste Gericht wird geschüttelt 
werden. Fürchte dich nicht, Amerika, wenn du diese Dinge kommen siehst, denn diese Dinge müssen 
geschehen. Ich werde die Dunkelheit eliminieren und Mein Licht wird hereinströmen, denn Ich habe 
Amerika in Meiner Hand." 
Der Geist Gottes sagt, "Warum beten Jene, die sich Meine Leute nennen, gegen Meinen Präsidenten 
(Trump)? Warum betet ihr gegen Meine Absicht für die Vereinigten Staaten von Amerika? Tut Busse 
und kehrt um! Ihr betet gegen Meine Absicht, deshalb seid ihr nicht für Mich, sondern gegen Mich. Ihr 
betet gegen Meine Absicht, weil ihr die Angelegenheiten eures Vater's nicht kennt. Ihr betet gegen 
Meine Absicht, weil ihr Mich nicht kennt. Tut Busse! Hört auf, Satan's Frequenz zuzuhören und zapft 
die himmlische Frequenz an, dann werdet ihr die Pläne erkennen, die Ich für euch habe."
 
10.12.2018
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Anna Maria hat einen Traum
Sie ist allein in einem ungewohnten Raum. Jemand war noch allein in einem anderen Raum daneben. Er 
traute sich nimmer zu ihr, ging an ihrem Raum vorüber, die Gasse hinunter und dachte bei sich: „Die 
kann mich doch jetzt nicht im Stich lassen.“
Während er das tat hatte sie einen Hochzeitsschleier in ihren Händen geknüllt bei dem Versuch, etwas 
daran auszubessern. Dabei dachte sie: So ein Unsinn, an dem Schleier zu nähen und ihn zu ignorieren. 
Sofort legte sie den Schleier beiseite und schmiegte sich im Geiste an ihn, den Bräutigam. Sogleich 
besserte sich seine Stimmung und es wurde hell und freundlich in ihr. 
Dies hat sie gegen Abend getan. Sie setzte sich hin und schmiegte ihren Geist an seinen Geist und 
obwohl sie äußerlich fror wurde ihr innerlich warm von der zarten Berührung Geist und Geist ohne 
Worte.
„Füllen.“ 
Sie haben Ströme lebendigen Wassers ausgetauscht von Geist zu Geist, von Herz zu Herz. 
„Sterben“ 
Ich weiß, durch den momentanen Abstieg steigt man auf der Himmelsleiter weiter nach oben. 

Warum mich anbeten ? 
Worte von Jesus an Byron Searle
Jeremia 2:27-28
27 die zum Holz sagen: Du bist mein Vater, und zum Stein: Du hast mich gezeugt. Denn sie kehren mir 
den Rücken zu und nicht das Angesicht. Aber wenn die Not hergeht, sprechen sie: Auf, und hilf uns!
28 Wo sind aber dann deine Götter, die du dir gemacht hast? Heiße sie aufstehen; laß sehen, ob sie dir 
helfen können in deiner Not! Denn so manche Stadt, so manchen Gott hast du, Juda.
Transkript 
 Mein Sohn, warum verehrt die Kirche jeden Gott außer mir? Sie denken in ihren Gedanken, dass sie 
mich anbeten, aber in ihren Herzen tun sie es nicht. Einige von meinen Leuten glauben wirklich, dass 
sie mich anbeten - einige mit langen lauten Gebeten, einige mit schönen Liedern, die mir gesungen 
werden. Alle Leute bedanken sich bei ihnen für schöne Auszeichnungen, aber in ihren Herzen wächst 
der Stolz!
Mein Sohn, hier sind nur einige der Götter, die mein Volk verehrt, aber es gibt viele, viele mehr. Der 
Gott des Stolzes, der an der Basis steht, ist in allen Herzen. Sie verehren Essen, Kleidung, Autos, 
Häuser, Möbel, Geld, Schmuck, Musik, Tätowierungen, Haare, Berufe, Sex, Alkohol, Drogen, 
Pornografie, SPORT (hier wurde besonders betont), Frauen, Männer, Filme, Präsidenten, Minister , 
Propheten, Kanonen, Bootfahren, Jagd, Fernsehen, Angeln und weiter und weiter und weiter und 
weiter geht es. Alles, was vor oder vor mir platziert wird, ist Anbetung!
Ich bin ein eifersüchtiger Gott und möchte, dass NICHTS mir vorausgesetzt wird! Diese böse und 
sündige Generation denkt nicht einmal an diese Dinge. Mein Wort sagt, suche mich mit ganzem 
Herzen, Verstand und Seele, um würdig gefunden zu werden, nichts zu wollen. Fragt euch, meine 
Kinder - warum verehrt ihr mich?
Mein Sohn, ich habe dir gesagt, meinem Volk zu sagen, es soll Buße tun und sich von seinen bösen 
Wegen abwenden, aber sie tun es nicht! Sie verehren fremde Götter weiter und wissen nicht einmal, 
was sie tun! Es ist so einfach, wie immer auf die gleiche Weise in Gewohnheiten fortzufahren.
So spricht der Herr: Ich werde die falschen Götter aus meinem Haus rütteln - aus meinen Kindern! Sie 
werden mich anbeten oder in die äußere Dunkelheit getrieben werden. Es gibt keine Zeit mehr, um 
Kirche zu spielen! Meine Urteile haben begonnen, und die Welt wird es wissen!
Mein Sohn, ich schüttele die Wirtschaft der Welt! Das Flugzeug geht runter, der Baum fällt, doch die 
Leute wollen einfach nur "Frohe Weihnachten" sagen. Ich schüttele die Erde und die Vulkane, aber die 
Leute ignorieren diese Urteile einfach! Ich schüttele das Klima! Amerika, dir ist noch nicht kalt 
geworden! Es wird kälter und mehr Schnee und Eis kommen, um deine Herzen auf mich abzustimmen!
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Warum verehrt ihr mich? Ich sage, ihr solltet es besser herausfinden - Eure Zeit ist abgelaufen! Ich 
komme sehr bald zu denen, die mich wirklich verehren!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/why-worship-me.html 

34. Kapitel – Johannes 7:38
»Wer an Mich glaubet, aus dessen Leibe werden, wie die Schrift sagt, Ströme des lebendigen 
Wassers fließen«
Schrifttexterklärungen – Jesu Auslegung verschiedener Bibeltexte
Aufgezeichnet durch Jakob Lorber am 21.02.1844
Offenbarungen mit ausführlichen Erklärungen und Auslegungen zahlreicher wichtiger und bisher 
schwer deutbarer Bibelstellen durch Jesus selbst. Ein wichtiges Buch vor allem für jene, die 
Neuoffenbarungen auf ihre geistige Übereinstimmung mit der Bibel prüfen und die biblischen Texte 
besser verstehen wollen.
1. »Wer an Mich glaubet, aus dessen Leibe werden, wie die Schrift sagt, Ströme des lebendigen 
Wassers fließen«
2. Dieser Text ist gegeben wie eine Mausfalle und ist gemacht wie eine Grube, in der man Löwen, 
Panther und Tiger fängt; auch ist er wie ein Eckstein, über den gar viele in der Nacht stolpern und 
zerfallen sich gewaltig. Und Ich sage: Wer sich daran stößt und fällt, der wird viel Mühe haben, um 
wieder aufzustehen!
3. Warum das? Ich gebot ja hie und da den Glauben und predigte allenthalben die Liebe durch Tat und 
Worte. Ich sagte: »So ihr Glauben hättet, möget ihr Berge versetzen!«
4. Ich sagte auch, was der gegenwärtige Text anzeigt; und dennoch sage Ich wieder: Ich sagte nicht, 
was der Text anzeigt; denn Ich sagte: »Seid Täter und nicht alleinige Hörer Meines Wortes!«
5. Also sagte Ich auch, daß diejenigen, die zu Mir »Herr, Herr!« sagen, also an den Sohn Gottes 
glauben, nicht werden in das Himmelreich eingehen, sondern allein nur, die den Willen Meines Vaters 
tun!
6. Also sagte Ich auch: »Wer nach Meinem Worte lebt, der ist es, der Mich liebt; wer Mich aber liebt, 
zu dem werde Ich kommen in aller Fülle und werde Mich ihm Selbst offenbaren!«
7. Also sagte Ich auch: »Nur ein einziges Gebot gebe Ich euch, daß ihr euch untereinander liebet, also 
wie Ich euch liebe! Daran wird man erkennen, daß ihr wahrhaft Meine Jünger seid!«
8. Nun frage Ich: Was soll denn der Mensch tun ? Soll er sich einerseits bloß begnügen mit dem 
Glauben, der angeraten ist für sich, oder soll er bloß sich an die Liebe halten und nichts glauben, als 
was ihm die Liebe zu Mir gibt, die er sich durch die Tätigkeit nach Meinem Worte zu eigen gemacht 
hat?
9. Denn die Liebtätigkeit habe Ich ja Selbst als das einzig geltende Kriterium angeführt, wodurch man 
erkennen kann, ob Meine Lehre menschlich oder göttlich ist; denn Ich sagte es ja: »Wer nach Meinem 
Worte handeln wird, der wird es erkennen, ob Meine Lehre von den Menschen oder von Gott ist!«
10. Wie heißt es denn hernach hier: »Wer an Mich glaubt, aus dessen Leibe oder Lenden werden 
Ströme des lebendigen Wassers fließen!«? Das lebendige Wasser aber bezeichnet ja auch die 
lebendige Weisheit aus den Himmeln, welche doch auch als ein sicheres Kriterium über die Göttlichkeit 
Meines Wortes gelten muß! .
11. Und so hätten wir hier zwei Prüfungsgründe vor uns, wo der eine immer in dem andern seinen 
Gegner findet. Denn unter dem »Herr, Herr!«-Sagen wird auch der vollkommene Glaube an den 
Menschensohn verstanden; aber da heißt es, daß dieser Glaube das Himmelreich nicht erwirken wird, 
– und im vorliegenden Texte werden auf den alleinigen Glauben Ströme des lebendigen Wassers 
verheißen!
12. Nun fragt es sich: War Ich ein Doppellehrer? Oder war Ich einer, der bei jeder Gelegenheit den 
Mantel nach dem Winde gedreht hat, und habe bei Gelegenheit einer gläubigen Gesellschaft vom 
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alleinigen Werte des Glaubens und bei einer tätigen Gesellschaft vom alleinigen Werte der Tätigkeit 
gepredigt?! Auf diese Weise mußte Ich ja in Mir Selbst im offenbarsten Widerspruche stehen!
13. Die Pharisäer glaubten ja eisenfest an die Satzungen Mosis, und das aus zeitlichen und einst auch 
geistigen Rücksichten, – und dennoch wurden sie sämtlich von Mir ihres Unglaubens willen zu öfteren 
Malen auf das allerempfindlichste angegriffen!
14. Warum begnügte Ich Mich hier nicht mit ihrem ersten Glauben, und warum griff Ich sie an, daß sie 
an Mich nicht glauben wollten, und wurden von Mir ,Täter des Übels’ genannt, weil sie im 
buchstäblichen Sinne lebten nach dem Gesetze und wollten sich nicht kehren an Meine Lehre?
15. Warum ließ Ich den das Gesetz allzeit erfüllenden Pharisäer ungerechtfertigt und den mit Sünden 
belasteten Zöllner gerechtfertigt aus dem Tempel ziehen?
16. Warum überhaupt respektierte Ich denn nicht die Satzung Mosis, daß Ich darum nicht achtete des 
Sabbats? Warum ärgerte Ich Selbst dadurch die Pharisäer und lehrte Selbst: »Wehe dem, der seinen 
Nächsten ärgert!«?
17. Ja, Ich gab sogar eine Lehre, laut welcher ein Mensch ein Glied, das ihn ärgert, von sich entfernen 
solle und solle lieber verstümmelt ins Himmelreich als geraden Wesens in die Hölle eingehen! Saget 
hier: Wie verhält sich alles dieses? – Ein ganzer Haufen von Widersprüchen liegt vor euch; wie werdet 
ihr alle diese Widersprüche übereinbringen?
18. Ich sage euch: Aus euch selbst möchtet ihr aus diesem Labyrinthe wohl nimmer den Ausweg 
finden; Ich aber will hier, gleich dem Helden Mazedoniens, den Knoten mit einem leichten Hiebe 
entwirren! Und so höret denn:
19. Es ist ein Unterschied zwischen dem, was Ich nur sagte, und dem, was Ich anbefohlen habe. Es liegt 
aber auch ein Unterschied zwischen dem Sagen und Sagen: das eine Sagen ist wie ein verneinendes 
und das andere wie ein bejahendes. Ein verneinendes ist gleich wie ein naturmäßiges, – ein 
bejahendes gleich wie ein geistiges. In dem naturmäßigen liegt kein Gebot; aber in dem geistigen liegt 
ein Gebot: –
20. Darum, wenn es heißt: »Ich sagte nicht«, so heißt das soviel als: »Ich habe es nicht geboten«; und 
wenn es heißt: »Ich sagte es«, so heißt das soviel als: »Ich habe es geboten.«
21. Wenn Ich aber vom Glauben sprach, so verstand Ich darunter allezeit den lebendigen, also mit 
Liebe gepaarten Glauben; aber einen Glauben für sich allein verwarf Ich allezeit.
22. Darum sagte Ich euch auch schon letzthin: »Ich sagte nicht: ‘Wer glaubt an den Menschensohn, aus 
dessen Lenden werden Ströme des lebendigen Wassers fließen!’« Das ist soviel als: »Niemand wird 
durch den alleinigen Glauben zum Lichte gelangen, sondern allein durch die Tat nach Meinem Worte!«
23. Wie Ich aber hier sage: »Wer an Mich glaubt, aus dessen Leibe werden Ströme des lebendigen 
Wassers fließen!«, da sage Ich soviel als: »Wer einen lebendigen, also mit Liebe gepaarten Glauben 
hat, der wird in die Weisheit der Himmel eingeführt werden; und so ihr nur einigermaßen denken 
könnet, so werdet ihr leicht ersehen, daß damit nur der Himmel unterster Grad verheißen ist!
24. Daß aber auf den lediglichen Glauben gar kein Himmelsgrad verheißen ist, das lehrt euch eure 
eigene Erfahrung! Denn ihr habet ja auch von Kindheit an geglaubt an Mich; fraget euch aber selbst, 
wie viele Tropfen irgendeines lebendigen Wassers darum aus euerm Leibe geflossen sind! Habt ihr es 
durch euern vierzig Jahre alten Glauben dahin gebracht, daß ihr in euch zufolge irgendeines 
lebendigen Wassertropfens die Unsterblichkeit eures inneren Wesens vollkommen evident gefunden 
hättet?!
25. Ich habe euch jetzt schon so viel des allerechtesten lebendigen Wassers zukommen lassen, und 
noch seid ihr in so manchem über euer inneres Fortbestehen nach dem Tode des Leibes nicht im 
reinen! – Ich bin aber doch kein Lügner; Ich habe auf den Glauben Ströme des lebendigen Wassers 
verheißen! Wo sind sie denn bei euch Gläubigen?
26. Aus dieser eurer eigenen Erfahrung aber könnet ihr ja hinreichend abnehmen, daß Ich im 
vorliegenden Texte als die ewige Wahrheit und Weisheit Selbst unmöglich den alleinigen Glauben habe 
verstehen können, sondern nur den allen Meinen Jüngern wohlbekannten mit der Liebe zu Gott und 
dem Nächsten gepaarten!
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27. Denn der alleinige Glaube für sich kann ebensowenig Ersprießliches zum ewigen Leben wirken, als 
wie wenig ein Ehegatte mit und aus sich selbst Kinder zu zeugen vermag. Er muß sich vermählen mit 
einer Gattin und kann dann erst im Brande seiner Liebe Kinder zeugen mit der Gattin.
28. Die Kinder sind in naturmäßiger Bedeutung gleich entsprechend den Strömen des lebendigen 
Wassers aus den Lenden des Leibes. Zudem besagt eben der ,Leib’ oder die ,Lenden’ in diesem Texte 
als ein materielles Bild die Liebtätigkeit selbst, und der ganze Text lautet im enthüllten Zustande also: 
»Wer in seinem Herzen auf Mich hält, dessen Tätigkeit wird ersprießlich sein zum ewigen Leben!«
29. Aus dieser höchst klaren Bedeutung aber geht ja doch auch höchst klar hervor, daß Ich vom 
alleinigen Glauben allezeit nur verneinend, aber nie bejahend gesprochen habe; denn sonst hätte Ich 
Mir ja offenbar vor den Augen und Ohren aller Welt auf das allerschmählichste widersprochen!
30. Wenn demnach irgendwo in Meinem Worte vom Glauben die Rede ist, da ist derselbe allezeit also 
zu nehmen, als wenn ihr von einer Börse redet. Wer da sagt: »Ich habe ihm meine Börse gegeben!«, da 
versteht sich das ,gefüllt’ von selbst; denn mit einer leeren wird wohl niemandem in etwas gedient 
sein. Also ist es auch der Fall mit dem Glauben, von Meiner Seite aus betrachtet. Ich verstehe darunter 
nie den leeren, sondern allezeit den mit Liebe gefüllten.
31. Darum sage Ich noch einmal: Ich sagte nicht: »Wer an Mich glaubt, ans dessen Leibe oder Lenden 
werden Ströme des lebendigen Wassers fließen!«, – sondern Ich sagte: »Wer an Mich glaubt, aus 
dessen Leibe oder Lenden werden Ströme des lebendigen Wassers fließen!«
32. Im ersten Verneinungsfalle wird bloß der leere Glaube verstanden, der nie auch nur den kleinsten 
Tropfen des lebendigen Wassers gibt; im zweiten Falle aber wird der gefüllte Glaube verstanden, dem 
dann freilich die Ströme des lebendigen Wassers folgen, – und es ist das, wo Ich daraus bejahend sage: 
»Wer den Willen Meines Vaters tut, der wird es erkennen, woher die Lehre ist!
33. Der Vater ist die Liebe, und diese begnügt sich nie mit einem luftigen Scheine, sondern ganz allein 
nur mit dem wirklichen Sein. Was nützt euch des Alleinglaubens mattester Laternenschimmer in dem 
unendlichen Schöpfungsgebiete? Du magst greifen hin und her und blicken auf und ab: matte Strahlen 
nur kommen dir entgegen; aber ferne sind diejenigen Dinge, von denen du von weiter Ferne her nichts 
als matte Strahlen empfängst! Denn dem Schlafenden genügt wohl der Traum. Er hält ihn so lange für 
Wirklichkeit, als er schläft; wenn er aber erwacht, da sucht er Wirklichkeit und Bestimmtheit überall.
34. Wie aber, wenn der Mensch sein ganzes irdisches Leben hindurch schläft und hält die 
Traumgebilde für Wirklichkeiten? Was wird es sein, wenn er nach der Ablegung seines Leibes aus solch 
einem irdischen Traumleben erwacht? Wonach wird er greifen? An was wird er sich halten? Von allen 
Seiten wird er mit Nacht umlagert sein; woher wird er das Licht nehmen, um zu erleuchten die 
wirreste Nacht um sich?
35. Ich sage darum: es ist besser für den, der sich hier in allerlei Zweifel gefangengenommen fühlt; 
denn der bekundet, daß er einen wachen Geist hat, der sich aber noch in der Nacht befindet. Er hat die 
Nichtigkeit der Traumbilder frühzeitig erfahren und ruft mit großer Sehnsucht den Tag in sich.
36. Aber der Träumer weiß nichts von der eigenen Nacht; er ist ein Herr, tut, was er will, ißt und trinkt 
und meint, alles das sei Wirklichkeit. Wenn er aber erwachen wird, dann erst wird er der großen Leere 
in sich gewahr werden; aber freilich leider zu spät. Denn wenn der Glaube, der gefüllte nämlich, nicht 
bei Leibesleben Ströme des lebendigen Wassers aus den Lenden bewirkt, wie soll er es hernach 
bewirken, wenn die Lenden abgefallen sind?!
37. Oder so jemand kein Geld in der dazu geeigneten Börse erhalten kann, wie wird er es denn 
erhalten, wenn er keine Börse und kein Geld hat?! Oder wenn jemand das Leben nicht erhalten kann, 
wenn er es hat samt dem dazu nötigen Lebenssacke, wie wird er es denn erhalten, wenn er des Sackes 
samt dem Leben ledig wird?!
38. Wer nicht sein kann, wenn er ist, – wie wird er denn sein, wenn er nicht ist?! Es wird aber nur dem 
gegeben, der es hat, und der nichts hat, dem wird auch genommen, was er hat!
39. Ich meine, diese ziemlich gedehnte Erklärung dürfte wohl klar genug sein. Trachtet daher auch ihr 
nach dem gefüllten Glauben; denn der leere ist nichts als ein purer Traum. Wollet ihr Ströme des 
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lebendigen Wassers aus euren Lenden fließen sehen, da muß euer Glaube durch die Werke der Liebe 
lebendig werden! Amen.

War Petrus jemals in Rom? Wenn Petrus niemals in Rom war, warum erdreistet sich der Papst, 
Nachfolger Petri zu sein und Stellvertreter Christi auf Erden? Jesus sagt: "Ich habe keinen Stellvertreter 
auf Erden."
Text zum Video:  https://youtu.be/8XhtcBPqtco 
Der Geist Gottes sagt... Alle Strassen führen nach ROM - Millionen werden ihre Religion verlassen 
25. Januar 2018 - Botschaft des Herrn durch Mark Taylor 
Der Geist Gottes sagt, "Der Papst und der Vatikan, das ist richtig, der Papst und der Vatikan fördern 
nicht Mein Königreich, sondern unterstützen das Königreich der Dunkelheit, Viele sagen, dass dies der 
letzte Papst sei, aber es ist nicht aus den Gründen, die sie annehmen. Dies wird der letzte Papst sein, 
aus dem Grund, was Ich der Herr, euer Gott, dabei bin zu tun. Ich werde diesen Papst entlarven und all 
Jene, die sich unter seiner Herrschaft befinden, aufgrund all der Korruption, in welche er und der 
Vatikan über Jahrhunderte involviert waren." 
Der Geist Gottes sagt, "Es kommt ein Schütteln und Beben auf diesen Papst und den Vatikan zu, denn 
Ich werde den Vatikan und dessen Führung weit aufreissen, damit die ganze Welt die inneren 
Mechanismen dieses antiken Tieres sehen kann. Dieser Papst, der Vatikan und die gesamte Führung 
wird zusammenbrechen. "Ich werde den Schleier zurückziehen, um zu zeigen, wie tiefreichend und 
dunkel die Täuschung gewesen ist. Ihr flüstert in euren inneren Kammern... 'Wir antworten 
Niemandem. Keiner ist über uns, Keiner kann uns verantwortlich machen.
' Ich, der Herr euer Gott sehe alles und die Zeit ist gekommen, wo Ich euch zur Verantwortung ziehe 
für eure Dunkelheit. "Diese Enthüllung wird von einem solchen Ausmass sein, dass die Menschen 
sagen werden... 'Was machen wir jetzt? Wohin gehen wir jetzt? Wir wollen nichts zu tun haben damit. 
Jetzt haben wir keine Religion mehr.' Millionen werden ihre Religion verlassen, da dies auch andere 
Religionen betreffen wird." 
Der Geist Gottes sagt, "Ist Meine Armee bereit? Seid ihr bereit, diese Menschen aufzunehmen? Seid 
ihr bereit, Meine Ernte zu empfangen, die sich aus dieser Enthüllung ergeben wird? Bereitet euch vor 
für den Menschen-Tsunami, der hungrig sein wird nach Mir und ohne einen Ort, wo sie sich 
hinwenden können. Bereitet euch vor! Alle Strassen führen nach Rom." 
Der Geist Gottes sagt, "Es wird eine Ausgrabung geben, ein archäologischer Fund in einem 
unterirdischen Gewölbe, der so verheerend sein wird, dass es die christliche Welt erschüttern wird. Die 
Antwort liegt zwischen Jerusalem und Vatikanstadt."

Archäologie-Streit in IsraelWo wurde Petrus geboren?
Die Meldung ging um die Welt: Ein Archäologe will am See Genezareth den Geburtsort von Petrus 
entdeckt haben. Allerdings wurde Bethsaida schon einmal entdeckt. Wissenschaftler liefern sich jetzt 
einen Wettstreit, wo das wahre Bethsaida ist. Die Benediktiner nebenan bleiben gelassen.
https://www.deutschlandfunk.de/archaeologie-streit-in-israel-wo-wurde-petrus-
geboren.886.de.html?dram%3Aarticle_id=393603&fbclid=IwAR1OSKdBID2bcAMxOVWYvdY7LwJvptGV
uwWUV8XB_oJ0Of-rJKK4G7mmpvI 

12.12.2018
 
Anna Maria sieht gegen 4:30 Uhr Donald Trump in ihrem Geiste, wie er fleht:
‚Ich schaffe das nicht mehr.“ 
Wie er sie suchend das sagt. Sie ermahnt ihn: ‚Repent‘ und zwingt ihn sanft auf die Knie, um zu sagen:
‚Ich habe gesündigt‘ und so soll er die Nation dazu aufrufen, dasselbe zu tun. Donald hat Widerstände.
Anna Maria wendet sich an den Vater und übergibt ihm die Angelegenheit. Da sagt der Vater:
„Relax. Sind deine. 3 Jahre. Nations.Australien.” 
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„Look at me. Hero.” 

Mittags hat Anna Maria Craniosacrale Therapie wegen ihres schmerzenden Halses. Es war eine 
Wohltat. Anna Maria betet:
Vater, berühre meinen Kopf zärtlich. Mein Kopf freut sich über jede zärtliche Berührung.
„Du bist Lehm in meinen Händen. (von Byron Searle). Gib nicht auf. Geh weiter. Steh im Gebet in 
meinem Wort.“ 

Die Elite will unter Trump bis 2024 die Wirtschaft nicht Crashen lassen, weil sie dann zu viel Verlust 
haben würden. 2017 - 2024 last Trump Rapture Periode. Das große Beben 2024 das Amerika in 2 Teile 
teilt. Tribulation erst 2024 - 2031. Da sind nur noch jene auf der Erde, die Jesus nicht kennen. 
Bis 2024 weiterhin viele Naturkatastrophen. Januar 2024 endet Trumps Amtszeit. Dann kommt der 
Antichrist und die Trübsal. So heißt es in dem Video.
https://youtu.be/peWhfwSCCng 

Es ist in der Mail 
Worte von Jesus an Byron Searl 
Psalmen 91:1-16 (am Ende der Nachricht) 
Transkript 
Mein Sohn, der Feind meines Volkes weiß, dass Angst eine sowohl natürliche als auch spirituelle Waffe 
ist. Der Feind kommt aus allen Richtungen zu euch, Meine Kinder, und spielt mit den Ängsten, die ihr 
unterdrückt habt. Ich weiß, Mein Wort sagt oft "fürchtet nicht", aber jeder hat Angst, dass er nicht in 
den Himmel kommen wird. Schlimmer noch, dass etwas, das sie getan haben, nicht vergeben werden 
kann und sie in die Hölle gehen werden.
Der Feind wird mit diesen Gedanken immer wieder in eurem Denken spielen. Aber ich bin hier, um 
euch zu sagen, dass ich all eure Sünden vergeben habe, und ich habe euch einen Platz in Meinem 
Königreich versprochen, wenn ihr Meinem Weg folgt – Bereut die Sünde und wendet euch davon ab, 
bekennt mich vor den Menschen, dass ich gestorben bin und von den Toten auferstanden bin, liebt 
euren Nächsten wie euch selbst und lebt ein Leben für mich, nicht für euch selbst.
Mein Sohn, die Schriftstelle, die ich dir heute Abend gegeben habe, dient der Kraft - mein Volk wird es 
in den nächsten Tagen brauchen. Es wird ein Ereignis geben, das alle Menschen in dieser Nation in 
völlige Angst versetzt. Ich sage, es ist in der Post! Achte  auf die Post, die du aus unbekannten Quellen 
erhältst! Zu dieser Jahreszeit erhalten die Menschen Karten und Geschenke per Post. Hüte dich vor 
Karten ohne Briefmarken!
Chicago - Sei auf der Hut vor Terrorflügen bei Nacht !!!
(Kurz nach dem Gebet und kurz bevor der Herr mir dieses Wort gab, gab er mir eine Vision, von der ich 
einen Teil hier teilen möchte. Ich stand nachts draußen und schaute in den Himmel. Mir wurde nicht 
mitgeteilt, wo ich war. Ich sah drei helle Feuerkugeln über den Himmel, einer auf meiner einen Seite, 
direkt an mir vorbei, und auf der anderen Seite von mir, einer nach dem anderen. Es wurde mir nicht 
bekannt gemacht, was diese Gegenstände waren waren und ich habe weder gesehen, woher sie 
kamen noch wo sie gelandet sind. Ich habe sie nur mit hoher Geschwindigkeit vorbeifliegen sehen.)
Mein Sohn, dieses Ereignis wird bei denen, die nicht von Meinem Blut bedeckt sind, eine Furcht 
auslösen, die dazu führt, dass die Herzen aufhören zu schlagen und eine Krankheit, die nicht geheilt 
werden kann! Sage meinen Leuten, wenn dieses Ereignis passiert, sollen sie Psalm 91 beten - Platziere 
es in deinem Geist, da Mein Wort dich unterstützen und beschützen wird !!!
Mein Sohn, du hast gefragt wann? Ich sage jetzt - die Veranstaltung ist jetzt! Sag meinen Kindern, 
fürchte euch nicht !!! Ich liebe euch alle meine Kinder so sehr! Ich möchte nicht, dass einer von euch 
verlorengeht, da ich viel Arbeit für euch habe! Diese Welt ist so sündig und viele Menschen sind 
verloren. Die Ernte wird groß sein, denn die Felder sind weiß und die Zeit ist jetzt !!!
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Ich sage noch einmal: Bereue, wende dich von deiner Sünde und deinen bösen Wegen ab und wende 
dich an mich! Ich bin der Herr und ich werde dir vergeben, egal wie die Sünde ist! Ich bin für die 
Erlösung des Menschen gestorben! Ich habe alle Sünden, die du jemals begangen hast, auf mich  
genommen an jenem Kreuz hängend! Ich liebe dich so sehr, ich bin für dich gestorben! Ich liebe dich so 
sehr, ich bin von den Toten auferstanden! Akzeptiere mich und du stirbst niemals!
Ich komme bald wieder - EXPRESS MAIL !!!!!
Amen.
Messias Jesus

Psalmen 91:1-16
1 Wer unter dem Schirm des Höchsten sitzt und unter dem Schatten des Allmächtigen bleibt,
2 der spricht zu dem HERRN: Meine Zuversicht und meine Burg, mein Gott, auf den ich hoffe.
3 Denn er errettet dich vom Strick des Jägers und von der schädlichen Pestilenz.
4 Er wird dich mit seinen Fittichen decken, und deine Zuversicht wird sein unter seinen Flügeln. Seine 
Wahrheit ist Schirm und Schild,
5 daß du nicht erschrecken müssest vor dem Grauen der Nacht, vor den Pfeilen, die des Tages fliegen,
6 vor der Pestilenz, die im Finstern schleicht, vor der Seuche, die im Mittage verderbt.
7 Ob tausend fallen zu deiner Seite und zehntausend zu deiner Rechten, so wird es doch dich nicht 
treffen.
8 Ja du wirst mit deinen Augen deine Lust sehen und schauen, wie den Gottlosen vergolten wird.
9 Denn der HERR ist deine Zuversicht; der Höchste ist deine Zuflucht.
10 Es wird dir kein Übel begegnen, und keine Plage wird zu deiner Hütte sich nahen.
11 Denn er hat seinen Engeln befohlen über dir, daß sie dich behüten auf allen deinen Wegen,
12 daß sie dich auf Händen tragen und du deinen Fuß nicht an einen Stein stoßest.
13 Auf Löwen und Ottern wirst du gehen, und treten auf junge Löwen und Drachen.
14 Er begehrt mein, so will ich ihm aushelfen; er kennt meinen Namen, darum will ich ihn schützen.
15 Er ruft mich an, so will ich ihn erhören; ich bin bei ihm in der Not; ich will ihn herausreißen und zu 
Ehren bringen.
16 Ich will ihn sättigen mit langem Leben und will ihm zeigen mein Heil."

13.12.2018

Die Hände des Schöpfers 
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 18:3-6
3 Und ich ging hinab in des Töpfers Haus, und siehe, er arbeitete eben auf der Scheibe.
4 Und der Topf, den er aus dem Ton machte, mißriet ihm unter den Händen. Da machte er einen 
andern Topf daraus, wie es ihm gefiel.
5 Da geschah des HERRN Wort zu mir und sprach:
6 Kann ich nicht also mit euch umgehen, ihr vom Hause Israel, wie dieser Töpfer? spricht der HERR. 
Siehe, wie der Ton ist in des Töpfers Hand, also seid auch ihr vom Hause Israel in meiner Hand.
Transkript 
Mein Sohn, ich bin der Töpfer. Ich nehme kaputte Gefäße, verzerrte Gefäße, und mit Meiner 
Berührung mache ich es wieder ganz. Es gibt viele meiner Kinder, die das Gefühl haben, dass sie 
gebrochen oder zu schlecht sind, um dem Meister von Nutzen zu sein. Aber ich sage euch: Meine 
Kinder, es ist nichts zu gesprungen oder zu gebrochen, zu verschmutzt oder zu verunstaltet, was ich, 
der Herr, nicht reparieren kann. Ich werde all die zerbrochenen Teile nehmen und sie wieder auf das 
Rad meines Töpfers legen und aus dir eine neue Kreation formen!
Mein Sohn! Satan hat Meine Kinder unablässig angegriffen, und viele fühlen sich zu müde oder zu 
kaputt, um weiterzumachen. Ich sage euch, Meine Kinder, das Rennen ist fast vorbei, also gebt nicht 
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auf und laßt nicht nach! Wendet euch an den Töpfer, um die Risse zu reparieren und die fehlenden 
Teile zu ersetzen! Meine Hände sind groß und können jede Gefäßgröße umfassen. Ich werde die 
harten Bereiche glätten und euch auf das vorbereiten, was kommt. Meine Kinder, ihr werdet stark 
sein, ganz glänzend und neu, so wie Mein Wort sagt! Ich bin der Töpfer und kann euch für meine 
Verwendung reparieren!
Viele von euch wissen, dass die Tage der Turbulenzen angekommen sind. Satan hat Meine Kinder 
angegriffen, die ich abgesondert und gekennzeichnet habe. Das Testen von Meinen Kindern war sehr 
schwer. Einige hatten Schlaganfälle, andere hatten Gebrechen und Schmerzen, die scheinbar nicht 
aufhören. Diese Angriffe sind auf euch gerichtet, um euren Glauben zu erschüttern, um aufzugeben 
oder zu liquidieren, wozu ich euch berufen habe. Steht auf mein Wort und im Gebet !! Gib dem Satan 
nicht den Sieg und kündige !! Nehmt euch täglich Zeit für mich - bleibt mit mir allein und erzählt mir 
alles darüber. Ich liebe euch, meine Kinder, und ich sage euch jetzt, die Angriffe werden schlimmer 
werden, je näher wir dem Tag kommen!
Mein Sohn, ich bin der Töpfer. Ich habe jedes einzelne Gefäß gemacht und kann jegliche 
Unvollkommenheit beheben, die aufgetreten ist. Bitte sie, umzukehren, Mich um Vergebung zu suchen 
und wendet euch von euren bösen Wegen ab. Meine großen Hände werden sie heilen! 
Ich komme bald, um alle meine Gefäße zu mir zu sammeln. Meine Kinder, ihr seid Lehm in meinen 
Händen, und ich mache euch zu einem Gefäß, das würdig ist, zu dienen - Vertrau mir!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/the-potters-hand.html 

14.12.2018

Anna Maria war die letzten beiden Tage damit beschäftigt, ihren Rentenantrag auszufüllen und ihr 
Kopf ist überlastet. Da kommt:
„Die Jungfrau im Wald.“ 
Sie war so stark mit weltlichen Dingen befaßt, daß sie sich verloren vorkam, wie jemand, der sich im 
Wald verirrt hat.

Lügen, Lügen, Lügen 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 27:14-15
14 Darum gehorcht nicht den Worten der Propheten, die euch sagen: "Ihr werdet nicht dienen müssen 
dem König zu Babel!" Denn sie weissagen euch falsch,
15 und ich habe sie nicht gesandt, spricht der HERR; sondern sie weissagen falsch in meinem Namen, 
auf daß ich euch ausstoße und ihr umkommt samt den Propheten, die euch weissagen. 

Transkript 
Mein Sohn, Meine Kinder haben überhaupt keine Einsicht. Sie folgen jedem Wind der Prophezeiung 
und Lehre. Sie beten nicht für etwas, was sie lesen oder sehen, sondern akzeptieren es einfach. Ich 
habe dir in den letzten Tagen gesagt, dass es viele falsche Propheten und viele falsche Christen geben 
würde. Meine Kinder, Sie wurden getäuscht und belogen und richten sich jetzt gegen meine wahren 
Propheten und Wächter, ausschließlich auf Lügen basierend. Hast du Mich gesucht und nach der 
Person gefragt, die verleumdet wurde ???
Viele falsche Propheten streben nach Gewinn. Sie haben große Meetings, verkaufen viel und leben als 
Prominente. Meine wahren Propheten und Wächter nehmen kein Geld, leben im Dunkeln und bleiben 
stundenlang auf der Suche nach mir. Hören sie alle richtig? Nein, nicht immer, denn ich trainiere sie für 
etwas Besonderes, und sie MÜSSEN meine Stimme kennen!
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Meine Leute behandeln meine wahren Propheten und Wächter wie eine Krankheit und wollen nur, 
dass sie den Mund halten und gehen! So spricht der Herr: SIE WERDEN IHN NICHT SCHLIESSEN, NOCH 
WERDEN SIE AUFGEBEN, denn ich habe in jedem von mir ERWÄHLTE ein Inneres Brennen entfacht! SIE 
WERDEN LAUTER UND MEIN GEIST WIRD AUF ihnen sein !!!
Mein Sohn, die falschen Propheten sind diejenigen, die richten und gegen meine wahren Propheten 
und Wächter antreten. Ihr Stolz und ihre Arroganz machen es ihnen schwer, den Strahl in ihrem 
eigenen Auge zu sehen! Sie sagen: "Ich habe Jahre unter meinem Gürtel geweissagt - Sie hast es 
nicht!" Aber ich sage, ich werde durch einen Esel sprechen, bevor ich durch euch spreche! ICH BIN 
GOTT - NICHT Ihr !!!
Gib mir deinen stolzen, hochmütigen Geist, und ich werde dir vergeben und dich gebrauchen. Aber ich 
kann kein Schiff benutzen, das stolz ist! Demütige dich selbst, vergib denen, denen du in Meinem 
Namen entgegengetreten bist! Suche die Vergebung derer, die du verleumdet und zerstreut hast!
Die Worte, die ich meinen Auserwählten gebe, werden nicht von stolzen und störrischen Kindern 
gestoppt werden !! Diejenigen, die die Worte gehört hätten, die du beendet hast, als sie starben, 
werden Blut auf deinen Händen sein, wenn du vor mir stehst!
Mein Sohn, ich weiß, das ist nicht das, was du heute Abend hören wolltest, aber es muss gesagt 
werden! Ich liebe alle meine Kinder, aber alle meine Kinder lieben mich nicht!
Ich komme bald - BLICK DICH UM !!!
Amen.
Messias Jesus

Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/lies-lies-lies.html 

15.12.2018

Als YouTube Video 
Die Geburt von Jesus … Die Weihnachtsgeschichte … Aus Kindheit und Jugend Jesu … nach Jakob 
Lorber … aus dem Jakobus Evangelium 
https://youtu.be/zo-q7WC99tU 

       

Aus Kindheit und Jugend Jesu – Die Weihnachtsgeschichte – Geburt Jesus von Jakob Lorber 
Zitat:
„….sie hatte sich kaum so recht wieder in ihrer Arbeit eingefunden, siehe, da stand schon der Engel des 
Herrn vor der emsigen Jungfrau und sprach zu ihr:
3,7. »Fürchte dich nicht, Maria, denn du hast eine endlos große Gnade gefunden vor dem Angesichte
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des Herrn; siehe, du wirst schwanger werden vom Worte Gottes!«
3,8. Als aber Maria dieses vernommen hatte, da fing sie an, diese Worte hin und her zu erwägen, und 
konnte nicht erfassen ihren Sinn; darum sprach sie denn zum Engel:
3,9. »Wie soll denn das vor sich gehen? Bin ich doch noch lange nicht eines Mannes Weib und habe 
auch noch nie dazu eine Bekanntschaft mit einem Manne gemacht, der mich sobald nähme zum 
Weibe, auf daß ich gleich anderen Weibern schwanger würde und dann gebäre ihnen gleich!«
3,10. Der Engel aber sprach zur Maria: »Höre, du erwählte Jungfrau Gottes! Nicht also soll es 
geschehen, sondern die Kraft des Herrn wird dich überschatten!
3,11. »Darum wird auch das Heilige, das da aus dir geboren wird, der 'Sohn des Allerhöchsten' genannt 
werden!«
3,12. »Du sollst Ihm aber, wann Er aus dir geboren wird, den Namen Jesus geben; denn Er wird erlösen 
Sein Volk von all den Sünden, vom Gerichte und vom ewigen Tode.«
13. Maria aber fiel vor dem Engel nieder und sprach: »Siehe, ich bin ja nur eine Magd des Herrn; daher 
geschehe mir nach Seinem Willen, wie da lauteten deine Worte!« Hier verschwand der Engel wieder 
und Maria machte sich wieder an ihre Arbeit.
Fragen und Probleme der 14-jährigen Maria hinsichtlich ihrer Schwangerschaft
4,1. Als aber darauf der Engel alsbald wieder verschwand, da lobte und pries Maria Gott den Herrn und 
sprach also bei sich in ihrem Herzen:
4,2. »Oh, was bin ich denn doch vor Dir, o Herr, daß Du mir solche Gnade erweisen magst?!
4,3. Ich solle schwanger werden, ohne je einen Mann erkannt zu haben; denn ich weiß ja nicht, was 
Unterschiedes da ist zwischen mir und einem Manne!
4,4. Weiß ich denn, was da so in der Wahrheit ist: 'schwanger sein'?! O Herr, siehe, ich weiß es ja nicht!
4,11. Aber wann, wann wird das geschehen, und wie? Oder ist es schon geschehen? Bin ich schon 
schwanger, oder werde ich es erst werden?«
4,12. »O Herr! Du ewig Heiliger Israels, gib mir, Deiner armen Magd, doch ein Zeichen, wann solches 
geschehen wird, auf daß ich Dich darob loben und preisen möchte!«
4,13. Bei diesen Worten ward Maria von einem lichten Ätherhauche angeweht, und eine gar sanfte 
Stimme sprach zu ihr:
4,14. »Maria, sorge dich nicht vergeblich; du hast empfangen, und der Herr ist mit dir! Mache dich an 
deine Arbeit, und bringe sie zu Ende, denn fürder wird für den Tempel keine mehr gemacht werden 
von dieser Art!«
4,15. Hier fiel Maria nieder, betete zu Gott und lobte und pries Ihn für solche Gnade. - Nachdem sie 
aber dem Herrn ihr Lob dargebracht hatte, erhob sie sich und nahm ihre Arbeit zur Hand.

Anna Maria sticht es im rechten Oberschenkel und sie empfindet ein Kribbeln im Beckenboden und 
erinnert sich dabei an ihre ziehenden Schmerzen in der linken Leistenbeuge bis hin den linken 
Oberschenkel hinein. 
Und jetzt sagt der Herr
„… auf diesem Weg ist es in dein inneres Heiligtum eingegangen. 
Deutschland.
Mein Wille gehört zu dir (das denkt der Herr in ihr)
Ja, in deinen Schoß.“ 

Später sagt der Herr:
„Sie weiß genau, daß ihre Gebetszeit um ¾ 4 ist. Das Haus ist bestellt, aber sie ist nie da ….“ 
Vater, verzeih bitte, du hast mir nie eine Uhrzeit mitgeteilt, wann die Besprechung mit dir sein soll. Du 
hast nur gesagt, morgens nach dem Aufstehen. 
Anna Maria steht gewöhnlich um 6 Uhr auf und fängt dann das Morgengebet an und wundert sich, 
warum der Herr sich nicht meldet, um mit ihr zu sprechen. Aber wenn sie betet, kann sie ja nicht 
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gleichzeitig hören. Beides geht nicht auf einmal. Deswegen bat sie der Herr nun, um ¾ 4 schon 
aufzustehen und zu hören. 

Übersetzung von Anna Maria Hosta vom Englischen:
Neues Sanhedrin Drittes Tempelritual in Jerusalem 
Widmung des Dritten Tempelaltars, der unglaublich zu sehen ist. Wir dachten, das sind gefälschte 
Nachrichten, Freunde. Wir haben nicht gemerkt, dass dies sogar echte Nachrichten sind, weil es im 
Internet war, aber heute morgen um 10:30 Uhr Tatsächlich haben wir am Tag nach Hannukah ein 
Widmungs-, Opfer Ritrual für den Dritten Tempel
Fest der Hingabe - Wir haben diese Zeremonie durch das neue Sanhedrin 
So fand die Wiedereröffnung des zweiten Tempels nach dem Maccabean-Krieg statt, in dem Hanukka 
gefeiert wird
Wir haben also die Einweihung des dritten Tempels hier, wissen Sie, es ist ziemlich symbolisch, solch 
eine mutige Aussage hier in Jerusalem zu sehen (Temple @ Zionisten)
Wir haben also hier eine Widmung des Opferaltars für den dritten Tempel.
(Die Diener in eiß0en Kleidern machen jetzt das Zeichen des Teufels – Zeigefinger-Mittelfinger 
ausgestreckt, der Rest der finger zur Faust zusammengerollt) 
So wir sind ein Tempel des Heiligen Geistes von Gott.
Sie wissen also, Christen, wenn einige Christen diesen dritten Tempel finanzieren, geht es nicht in eine 
gute Richtung, oder?
Ich denke, dass viele Leute glauben, wenn dieser Tempel gebaut wird - entweder wird der Messias  ihn 
bauen oder er wird kommen, nachdem er gebaut wurde, und sie erwarten immer noch, dass der 
Messias - wenn wir ihn finanzieren und der Messias bereits gekommen ist wir uns irgendwie in 
derselben Linie fühlen
Aber es ist möglicherweise der Antichrist, der Greuel der Hingabe. Ja.
Also, was denkst du, das ist ziemlich ernstes Zeug, das ist keine dumme kleine Sache, das ist eine große 
Sache, eine Sache von diesen Opfern, die im dritten Tempel stattfinden werden. Also ... verrückte 
Zeiten ... ja.  verrückte Zeiten mussten wir die jüdischen Leute in unseren Gebeten haben.
und den Herrn um Offenbarung und Anleitung bitten, wie wir ihnen zeigen können, dass Jeshua 
gekommen ist und Jeshua für die Sünden bezahlt hat am Kreuz, aber sie müssen das akzeptieren. 
Ich weiß also besser als jeder andere, dass der Herr nur durch die Gnade hier sein konnte und die 
Kenntnis von Jeshua hatte. 
Nun sagen sie dass der Tempel für alle Nationen sei – und zeigen dabei das Hinweisschild zum UN-
Gebäude auf dem Tempelberg. 
Die Kommission nennt die Gruppe „Tempelaktivisten“ 
Die Muslime  (?) kamen zu den Juden und haben sie gebeten: Bitte, bitte baut den Tempel – weil der 
Tempel für jeden ist, für alle Nationen, um ihr Leben zu komforten. 
Aber das Problem sind die Radikalisten – es soll sein ohne Gefühle von Hass und Rache und 
Negativität. Es wird nur liebevoll sein (???) 
Der Bauplan des Tempels wird gezeigt – ein monströsesr Bau – 
Das Zelt von Mose in der Wüste war sehr einfach und nur durch einen Vorhang von der Außenwelt 
getrennt, um einen heiligen Raum zu generieren. 
Erinnert euch, Jesus Christus allein ist unser Sühneopfer für unsere Sünden. Und wenn wir von oben 
wiedergeboren sind, wohnt er in uns. WIR sind der Tempel des Heiligen Geistes. Stephanus wurde 
gesteinigt für das Aussprechen dieser Wahrheit von den Leuten, die vom zweiten Tempel aus Stein 
gebaut gewesen sind. So erinnert euch, wir sind der Tempel und wir brauchen nicht einen weiteren 
aus Stein gebauten Tempel, um dort zu opfern für unsere Sünden. 
Versteht, dies führt offensichtlich zu der Prophezeiung über den Antichrist – zu der Abscheulichkeit der 
Widmung, die im heiligen Ort steht.
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Der siebenflammige Leuchter wird gezeigt. (Die sieben Flammen sind die Tugenden, die wir uns 
aneignen sollen, um dem Bilde Gottes ähnlich zu werden – welches seine Tugenden sind wie Liebe, 
Demut, Gerechtigkeit, Glauben usw.) 
Jetzt wird die goldene Lampe der Königin Helena gezeigt (Ebenfalls ein Symbol des Antichrist) 
Noch mehr, als sie kamen, hatten sie eine rote Färse, eine neue Geschichte, die herauskam (das ist ein 
rötliches, zuchtreifes Kalb, das noch nicht getragen hat und als Opfer im Tempel geschlachtet werden 
soll aufgrund seines Wertes) 
Anmerkung:
Jesus mißfällt solch ein Opfer und er wird jene zur Rechenschaft ziehen, die sich daran beteiligen. Er 
kam, um die Tieropfer abzuschaffen. Das wahre Opfer ist das Opfer eines reumütigen Herzens. 
Nun wird gezeigt: Alle Königreiche und Nationen werden in Jerusalem zusammenkommen und sich 
versammeln. 
Das ist eine alte Prophezeiung des Herrn. Aber gemeint ist nicht die irdische Stadt Jerusalem, sondern 
diese Stadt ist ebenfalls unser Herz. Sie existiert nur geistig und nicht materiell. Ale die wir zu Christus 
gehören werden vereint sein in seinem Geiste, geistig und das ist die Stadt Jerusalem, die himmlische 
Stadt Jerusalem. 
Dies wird zur Offenbarung führen, zu der Rückkehr des Messias in diese Welt, um in ihr als alleiniger 
König über  alle Könige zu herrschen von dem himmlischen Jerusalem aus, geistig – über die 
Kommunikation von Geist zu Geist zum Gewissen, zum Herzen des göttlichen Menschen auf der 
ganzen Erde und sein Königreich wird für immer bestehen. 
Es ist ernst, denn es ist eine Ablehnung des Messias. Als er beim letzten Abendmahl auf der Erde sagte, 
das ist das Blut des neuen Bundes
Jeremia 31:31
Siehe, es kommt die Zeit, spricht der HERR, da will ich mit dem Hause Israel und mit dem Hause Juda 
einen neuen Bund machen;
Jesus sagte, ich werde mein Gesetz auf ihr Herz schreiben, auf das Herz von Israel. 
(Israel ist ein himmlischer Name und bezeichnet die Erwählten seines Volkes) 
Bei den Israeliten war der Tabernakel im inneren des Tempels mit der Bundeslade aus Tierhaut 
gemacht und unser Herz ist von Menschenhaut umgeben und unsere Arche ist unser Herz und er hat 
gesagt, daß er sein Gesetz in unser Herz schreiben wird. Und das geschieht, weil Jesus sein Blut für uns 
vergossen hat. Jesus ist das Opfer für unsere Sünden. Mehr brauchen wir nicht. Unser Herz ist 
 der Tempel, (2. Kor. 6:19) in dem der Heilige Geist und unser Gewissen wohnt und in dem wir uns mit 
dem Geist Gottes vereinigen sollen. Wir brauchen keinen Tempel aus Steinen erbaut. 
Es wird das Brandopfer aus Holz gezeigt. 
Aber dies ist Teil der Prophezeiung, die zur Wiederkunft des Messias, dem König der Könige führen 
wird, der wir folgen, Jesus Christus, er ist der Herr. Lobt ihn, den König der Könige. Er starb für uns und 
ist wegen uns auferstanden vom Tode. Betet, daß viele Juden und viele anderen Menschen rund um 
die Welt sich nicht verantworten müssen für diesen Opferungstempel der neuen Eine-Welt-Religion 
des Antichristen und daß sie sich zu dem wahren Messias hinwenden und nur ihn verehren.
Zum Video in Englisch:  
https://www.youtube.com/watch?v=H9c_l2s6Wk8 

16.12.2018
Anna Maria hat den Wecker gestellt, und ist um ½ 4 Uhr aufgestanden. Sie setzt sich und sammelt sich. 
Es vergeht eine kleine Weile, bis sie den inneren Raum betreten hat und die Stimme des Herrn 
vernehmen kann. 
Wie hört man zu? 
Indem man sich sammelt und ein reines, vollkommenes Interesse daran zeigt, Antworten zu 
bekommen, die man sonst nicht finden kann oder ein bisher gehütetes Geheimnis, das man nicht 
lüften konnte, offenbart zu bekommen; indem man dann alles andere beiseite läßt und geduldig 
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lauscht und abwartet, ob sich eine Antwort im eigenen Inneren bemerkbar macht. Das kann ein 
Schlüsselwort sein, das können Sätze sein, es können auch tiefe Gefühle damit verbunden sein, es 
können die eigenen Erfahrungen, das eigene Wissen kombiniert werden, damit man einen Sinngehalt 
bekommt. 
Um 4:30 formen sich folgende Worte in ihrem Inneren: 
„Recommend meine Empfehlungen. 
„Sterben“  (des materiellen Menschen führt zur)
„Union“  (zur geistigen Kommunikation von Geist zu Geist, die auch dann ihre volle Wirkung entfaltet, 
wenn sie nicht aus Worten besteht, wenn sie eine Inspiration oder Intuition ist oder ein Gefühl. Sie 
wird vom Geist Gottes und vom Geist des Menschen verstanden und umgesetzt) 
Dann sagt der Herr: 
„Trump. Sie hassen ihn.
Putin. 
Sie dürfen ihre Kinder nicht mitnehmen ins Parlament, sonst sterben sie.
Sie dürfen nicht glauben, sie sind so nicht erzogen worden.“ 
‚Anna Maria denkt, das war eine gute Idee, um ¾  4 Uhr aufzustehen. Wärme dehnt sich in ihr aus und 
ein tiefes Empfinden und Lieben. 
Dann sagt der Herr:
„Du siehst, es ist wahr. Ich kann dir alles sagen, wenn du dir nur die Mühe machst, 2 Stunden geduldig 
sitzen zu bleiben.“ 
Anna Maria will wissen: Sind unsere Kinder bei dir, wenn du im Parlament bist und regierst?
„Wir sind überall. Hemisphere. Sie lernen, wie man damit umgeht.“ 
Und ist mein Geist auch dabei? 
„Kochen. Organisch.“ 
Ich koche. Aah! Organisch? Ich koche hier, ja. 
„Du und dein Mann, ihr seid im Frieden.“ 
Ja. Das wär geschafft. Es war ein hartes Stück Arbeit. Aber an Weihnachten, wenn wir bei seinen Eltern 
sein werden, kann ich die 2 Stunden nicht einhalten. 
„Wir gebieten!“ sagt der Herr energisch. 
„Zuchtprogramm. Die Schlange bin ich. Ich hab dich selbst über den Berg gerissen. Natürlich. Das ist 
das Ziel.“ 
Du dringst also schlängelnd  ein? Geistig mit dem Äther?
„Semipermeable Membran“ 
Das was im Äther ist (im Atem) ist so fein, daß es die semipermeable Membran durchdringen und sich 
einnisten und wachsen kann; es ist der Geist Gottes; es ist der göttliche Funke!  
Aus "HOSTA" Zitat:
20.9.2017 1 Uhr
„Missiles. Three days. Do not post. (Drei Tage lang Missiles. Noch nicht posten.) Sonst ändern sie ihre 
Pläne sofort wieder. Latte. I did not say, that you shall drink so much. Move forward. Do not shrink. 
Isolate. Does’nt matter. Die Geburt ist jetzt.”
(Ich hab nicht gesagt, dass du so viel Latte trinken darfst. Geh vorwärts, schrumpfe nicht. Isoliere dich. 
Es spielt keine Rolle. Die Geburt ist jetzt.)
d.h. Johannes 12:1-2 die Konstellation der Jungfrau im Löwen, direkt über Jerusalem, mit 12 Sternen 
über ihrem Haupt (sonst hat dieses Sternbild nur 9 Sterne) mit der Sonne bekleidet (Sonne steht über 
dem Schulterbereich) den Mond unter ihren Füßen – und ein anderes Zeichen erscheint am Himmel, 
der große Drache, die alte Schlange und das Kind  wurde zum Thron Gottes entrückt.
Jesus: „Ich will einen ganzen Schafstall voll von Kindern.“
„Listen. I am your only master.” (Höre zu. Ich bin dein einziger Meister.)
Zitat Ende
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Weihnachtsgeschichte aus dem Jakobus Evangelium 
Zitat:
4,12. »O Herr! Du ewig Heiliger Israels, gib mir, Deiner armen Magd, doch ein Zeichen, wann solches 
geschehen wird, auf daß ich Dich darob loben und preisen möchte!«
4,13. Bei diesen Worten ward Maria von einem lichten Ätherhauche angeweht, und eine gar sanfte 
Stimme sprach zu ihr:
4,14. »Maria, sorge dich nicht vergeblich; du hast empfangen, und der Herr ist mit dir!
Zitat Ende
https://annamariahosta.blogspot.com/2018/12/die-weihnachtsgeschichte-aus-dem.html 

Deshalb beten sie die Steine an (im Tempel aus Stein) weil sie ihren Herrn und König zurückweisen, 
damit sie nicht dienen müssen, während sie ihre eigenen Pläne umsetzen.
Und jetzt soll ich ihnen dies sagen? 
„Die Bestien werden es zerreißen!
Die Gerechten werden dadurch leben!“ 

Ihr Frauen bereitet euch. Ihr Männer bereitet euch. Läutert euer Herz und euren Geist und wenn ihr 
euren Samen auslegt und ihr rein seid und den Herrn um seinen Segen bittet, wird der Herr geistige 
Früchte hervorbringen, die für immer leben werden!!! 

Vgl. „HOSTA“ 25.5.2017 
Zitat:
Anna Maria hat ihren Mann beim Abschied vor dem Nachtdienst auf den Mund geküsst und darüber 
war Jesus sehr traurig. Anna Maria schüttet Jesus ihr Herz aus, hat dabei einen Weinkrampf, während 
Jesus geduldig bleibt und voll Nachsicht.
„Wir sind Zwillingsseelen“ 
hat Jesus ihr gesagt und dass er hinter Anna Marias Abwehr einen Ozean voll Liebe in ihr 
wahrgenommen hat.
Anna Maria meint, es kostet große Konzentration, zwei Herren zu dienen und sie ist müde, weil es 
jedes der Herzen schmerzt und das tut oft richtig weh. Jedem/r.
Jesus: 
„Die süßen Mädels mit den Extras… ein wirklich liebender Vater weiß zwischen Gut und Böse zu 
unterscheiden. Satan soll sehen, dass Gott ein liebender Mann ist. Komm in meine Arme, jetzt weißt du, 
dass ich alles will, nicht nur einmal, sondern immer.“
Hast du deshalb das alles so eingefädelt, um das allen als Lehre zu geben? Jetzt lieben dich auch die 
Männer und sagen zu dir voller Liebe „Mein Vater.“
Jesus:
 „Wenn du sehen könntest, was gerade abgeht. Ich muss säen. Ich bin der Eigentümer.16, 25. (Er meint 
Paare, die sich gerade vereinigen.) So ein Kuddelmuddel. Ich hab nur eine Frau und das bist du.“
Zitat Ende!!
Aus dem Buch des wahren Lebens – Band II – Unterweisung 34 – Verse 13-15 
13. Sehr lang ist der Weg, den die Menschen zurückgelegt haben, und noch immer ziehen sie es vor, 
die verbotenen Früchte zu essen, die nur Leiden und Enttäuschungen in ihrem Leben anhäufen.
Verbotene Früchte sind jene, die zwar gut sind, weil Gott sie geschaffen hat, die für den Menschen 
jedoch schädlich werden können, wenn er sich nicht gebührend vorbereitet hat oder sie im Übermaß 
gebraucht.
14. Der Mann und die Frau nehmen ohne Vorbereitung die Frucht des Lebens und erkennen nicht ihre 
Verantwortung gegenüber dem Schöpfer, wenn sie neue Wesen zur Menschwerdung auf der Erde 
veranlassen.
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15. Der Wissenschaftler schneidet mit ehrfurchtsloser Hand eine Frucht vom Baume der Wissenschaft, 
ohne zuvor auf die Stimme seines Gewissens zu hören, in der Mein Gesetz zu ihm spricht, um ihm zu 
sagen, dass alle Früchte des Baumes der Weisheit gut sind, und dass daher, wer sie pflückt, es einzig 
zum Wohle seiner Nächsten tun darf.

Der Herr erklärt… Arroganz & Ignoranz, falsche Wahrheiten & Menschenrechte

Unschuld wird zerstört in böser Arroganz… Kombiniert mit träger und boshafter Ignoranz, 
ausgearbeitet mit falschen Wahrheiten und zugelassen unter dem Begriff Menschenrechte

23. August 2005 – Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen zu 
Timothy für all Jene, die Ohren haben und hören
Das sagt Der Herr… Ich bin Gott, der für immer und ewig regiert, der Schöpfer von Himmel und Erde, 
der Schreiber aller Dinge, die richtig sind und befolgt werden müssen, gemäss Meinem Gesetz, das für 
immer besteht… Alle antworten Mir. Ich bin Der Gerechte Richter, der hoch über den Himmeln sitzt 
und der auch Jenen sendet, der die Erde richtet und das Urteil überbringt, ja das, was Ich von Anfang 
an verfügt hatte.
Denn alles Leben wurde durch Meine Hand hervorgebracht, erschaffen durch Das Wort Meiner Macht, 
ja auch der Mensch. Und das, was Ich für ihn erschuf, habe Ich ihm auch untergeordnet und ihm 
gewährt, darüber zu herrschen.
Das sagt Der Herr zu den Söhnen und Töchtern der Menschen… Ihr wurdet aus dem Staub geformt, 
doch Ich gab euch ein Herz aus Fleisch. Ihr wurdet in MEINEM Bild geformt, eurem Leib wurde Leben 
eingehaucht durch den Atem des Sohnes… Doch ihr, Meine Kinder, habt gegen Mich rebelliert! Ihr 
habt euch von Mir abgewendet und seid weggerannt! Ihr lauft vor eurem eigenen Vater davon, ihr 
entheiligt und zerstört alles, was Ich euch gegeben habe! Eure Herzen sind hart und sehr kalt 
geworden!… Eine unfruchtbare Einöde voller Bosheit und Sünde.
Zerstört eure eigenen Häuser und baut sie auf Sand wie ihr wollt, doch wagt es nicht, das Licht, 
welches Ich euch gegeben habe, zu zerstören! Denn es wurde zart geformt in zerbrechlichem Fleisch 
und es bleibt im Bilde Gottes… Lebendig im Sohn, schon vor der eigentlichen Zeugung.
Denn es ist die Närrin, die in ihrem Herzen sagt… ‚Da gibt es keinen Gott‘, glaubend, dass sie nur sich 
selbst antworten muss. Denn sie bezeugt es laut und sagt… ‚Es ist mein Körper, meine Entscheidung’…
IHR WÄHLT DEN TOD! Sagt Der Herr. Denn das Kind in euch gehört Mir, genauso wie ihr auch Mir 
gehört, euer Körper ist nicht euer Eigener! Alles gehört Dem Herrn!
Das sagt Der Herr… Das Töten des Unschuldigen führt zum Tod der Schuldigen, die das Unschuldige in 
sich trägt, nehmt nicht teil an ihrem Selbstmord. Denn Alle, die beteiligt sind, tragen die Schuld der 
Mutter gleichermassen mit, Alle suchen die Strafe des Todes. Von den Gesetzgebern bis zu den 
Wählern, von den Gebäudebesitzern bis zu den Mitarbeitern, die Lieferanten ja und auch die Mutter 
und schlussendlich auch der Vater, falls er nichts unternimmt, um das Hilflose und Unschuldige zu 
beschützen, das keine Schuld trägt…
Schaut, sie haben den Zorn Gottes über ihre Nation gebracht, über ihren Staat und über ihre Städte! 
Katastrophe um Katastrophe, bis Ich sie in Schutt und Asche verwandelt habe!
Das sagt Der Messias, welchen ihr Christus nennt, ja Ich, der euch erkauft habe… Was auch immer ihr 
den Geringsten von Diesen, Meinen Kindern, getan habt, das habt ihr Mir getan! Deshalb, ruft Meinen 
Namen an mit kompletter Reue und im Vertrauen und ihr werdet sicherlich leben und nicht sterben. 
Denn Ich bin zuerst gestorben für euch und wurde hochgehoben ins Leben, damit ihr bei Mir sein 
könntet, wo Ich bin und so sein wie Ich, wieder hergestellt in Meinem Ebenbild…
Wisst ihr nicht, dass euer Körper ein Tempel ist, worin der Geist Gottes wohnen kann, entsprechend 
eurem Glauben und eurer Akzeptanz Der Wahrheit; oder der Geist von ihm, der Satan genannt wird, 
entsprechend eurem Mangel und eurer Ablehnung dessen?
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Heftig ist Mein Zorn! Heiss ist Mein Antlitz! Meine Kleinen sterben auf der ganzen Erde! GANZE 
GENERATIONEN WERDEN ABGESCHLACHTET! Viele Kinder werden Tag und Nacht getötet ohne 
Unterbruch!…
Deshalb habe Ich viele Tage voller Sorgen zugelassen und bestimmt für diese Generation, ohne 
Ruhepause. SCHAUT, DER TAG DES HERRN IST SEHR NAHE! Denn schmerzlicher Kummer erfüllt das 
Herz Des Herrn aufgrund der Bösen und Er wird sie sicherlich von der ganzen Erde fegen!… Ausser sie 
tun Busse und zahlen all ihre bösen Taten zehnfach zurück
https://www.youtube.com/watch?v=pYExj8kgKvo

Der Herr sagt…
Ich bin der Beschützer Jener, die in bitterer Ignoranz weggeworfen werden

20. Oktober 2004 – Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen zu 
Timothy für seine Frau und für all Jene, die Ohren haben und hören
Frage von Timothy, für seine Frau… Herr, soll sie einen Brief über Abtreibung schreiben an ihre 
Freunde und Familie?
[Der Herr antwortete]
Schreibe diese Worte, Timothy, für deine Frau… Geliebte, deine Absichten sind bewundernswert und 
richtig und zeugen von grossem Vertrauen. Dadurch ehrst du Mich, denn diese Dinge wiegen schwer 
auf Meinem Herzen.
Deshalb sage Ich zu diesen Nationen und Menschen, die Meine kostbar Erschaffenen zerschmettern, 
Meine kostbaren Geschenke an die Männer und Frauen… ‚Euch werde Ich auch abtreiben und 
zerschmettern! Schaut, Ich werde eure Leben verkürzen!‘
Denn wie Der Menschensohn gesprochen hat, so wird es sein… Es wäre besser gewesen für euch, den 
Mühlstein um euren Hals zu tragen und in den Tiefen des Meeres unter zu gehen, als Meinen Zorn 
über diese Kleinen zu erleiden!
Deshalb rufe Ich Jenen zu, deren Schuld bis zum Himmel reicht, von ganzem Herzen Busse zu tun und 
in Sack und Asche zu bereuen. Und Ich werde auch ihnen vergeben entsprechend dem neuen Bund, 
den Ich mit den Menschen geschlossen habe, durch das Blut Des Lammes.
Leuchte also hinaus, du Kind Zion’s; bleib standfest! Verteidige die Hilflosen, sprich im Namen Jener, 
die nicht sprechen können und halte die Sache Jener hoch, die noch nicht sichtbar sind! Denn schau, 
Ich bin es, der sie geformt hat, Ich bin es, der sie veranlasst hat, zu sein!
Denn Ich sage euch die Wahrheit, diese Kleinen kennen das Himmelreich schon und werden mit Dem 
König zurückkehren zur festgelegten Zeit… Denn das Königreich Gottes gehört all Jenen, die sind wie 
sie, sagt Der Herr.
Gesegnet sei der Name Des Einen, der ist und war und für immer bleibt, Der Pfleger und Beschützer 
Jener, die in bitterer Ignoranz weggeworfen werden!
Frage von Timothy für seine Frau… Herr, was soll sie im Brief schreiben?
[Der Herr antwortete]
Geliebte, mache alles, wie du es gesagt hast und mache das Gebot klar, indem du sagst… ‚Du sollst 
nicht töten!‘ Inkludiere auch die Worte Des Menschensohnes betreffend den Kleinen, wie Ich sie 
unschuldig und makellos erschaffen habe, Geschenke von Gott. Denn Ich sage dir die Wahrheit, der 
Tag kommt schnell, ob sie es glauben oder nicht, wo Alle im Gericht stehen müssen für ihre bösen 
Taten… Denn LEBEN IST schon vor der eigentlichen Zeugung! Sagt Der Herr.
https://www.youtube.com/watch?v=9Bex5krkd8U 

Jesus erklärt… DER HEILIGE ORT
30. Oktober 2010 – Von YahuShua HaMashiach, Jesus Christus, Unserem Herrn und Erlöser – Das Wort 
Des Herrn, gesprochen zu Timothy während einer Online Versammlung – Für all Jene, die das Wort des 
Herrn in diesem Buch geliebt haben… Die Bände der Wahrheit
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Geliebte, es gibt eine Sprache, von der ihr nichts wisst, sagt Der Herr.
Eine Sprache, die rein ist und wunderschön, eine Sprache, die keine Worte braucht, eine Sprache, die 
ihr bald kennenlernen werdet, eine Sprache, die Ich Meinem Diener schon offenbart habe…
Eine Sprache von überwältigender Liebe, rein und unbefleckt, viel Erkenntnis hervorbringend. Eine 
Sprache der Kraft und grossen Herrlichkeit, in welcher all Meine Diener zu stehen kommen werden…
Das ungesprochene Wort Gottes, empfangen in der Gegenwart Des Allmächtigen, Das Heiligste des 
Heiligen, den Kern dessen offenbarend, wer Ich bin…
Vereinigung in Dem Geist Gottes… Ein Ort jenseits von Raum und Zeit, jenseits des Wissens, das in der 
Schöpfung enthalten ist, alle Grenzen überwindend, der Ort, nach welchem sich sogar die Engel 
sehnen…
Der Ort, wo Ich bin und immer gesessen habe, wo ihr auch sein werdet… Ein Ort ohne Zeit, Die 
Ewigkeit… Der Schoss Des Vater’s… Der ICH BIN.
https://www.youtube.com/watch?v=YW_lJA3t3Wg 

Der Herr erklärt…
Der Stab der Disziplinierung, die Liebe eines Vater’s, Ungehorsam & Rebellion
22. März 2008 – Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen zu 
Timothy für all Jene, die Ohren haben und hören
Dies ist es, was Der Herr euer Gott sagt, betreffend allen geliebten Schafen, die auf Abwege 
gekommen und weit weg gewandert sind von Dem Herrn und Seinen Gnaden, bis hin zum Umarmen 
der Welt und all ihren Täuschungen und falschen Zeugnissen gegen Gott und Seine Gesalbten und die 
Erlösung, die Er mit sich bringt.
Eltern solcher Kinder, die Den Herrn laufend im Stich lassen für ihren eigenen Weg, die eifrig allen 
verschiedenen Begierden dieser Welt nachjagen und die breite Strasse entlang laufen, schwer beladen, 
all die Stolpersteine, die vor ihren Füssen liegen, nicht beachtend – Minenfelder – die Satan ausgelegt 
hat, um heftige Schäden, Verletzungen, Tod und Schmerz für alle Involvierten zu verursachen und viele 
böse Früchte hervorzubringen… Hoffnungslosigkeit, Furcht, Dunkelheit, Zügellosigkeit, Lust, Begierden, 
Arzneien, Ungehorsam, Lügen, Intrigen, Eitelkeiten, die Liebe zum Geld, Verdruss des Geistes, ein 
Verhärten der Herzen, Mangel an Zuneigung… Sogar bis hin zur Gotteslästerung und zum Missbrauch 
Meines Namens und des Namens von Christus, aufgrund ihres Unglauben’s…
Der gesäte Same wurde erstickt und weggenommen… Es wurde niemals wirklich empfangen, sondern 
das Gegebene wurde lieber genommen und nur leicht ergriffen, es vor sie haltend, damit Alle es 
sehen, von wo es rasch weggeweht wurde durch täuschende Winde. Der Same war nie in ihre Herzen 
gelangt noch haben sie sich daran festgehalten mit ihrem ganzen Herzen und mit ihrer ganzen Seele 
und mit all ihrer Kraft…
Sie lassen ihr Nächstes im Stich, aufgrund von Eigenliebe und törichten Wünschen, was nur noch mehr 
von dem Gleichen über sie bringt. Dies dient nur dazu, die Kluft zu vergrössern und so nimmt die 
Dunkelheit in ihnen zu und sie versuchen, diese Dunkelheit und Leere mit jenen gleichen Dingen 
anzufüllen
Bittere Sorgen und täuschende Vergnügungen, die vielen Gifte dieser Welt, dicke Ketten und Morast, 
worin sie festgehalten werden, in den Sorgen versinkend. Wenn es aber ans Licht gebracht wird, 
schreckt jene Dunkelheit in ihnen zurück und schlägt um in Rebellion.
Deshalb Timothy, was wirst du tun, wenn du mit all diesen Dingen konfrontiert wirst, die vom 
Verführer hervor gebracht werden, die rasch zunehmen in dieser Welt? Und wie wirst du deiner 
Geliebten Weisheit und Wissen beibringen aus den tiefen Reichtümern in Christus, wenn sie so 
vereinnahmt bleibt, verloren in ihrer Verwirrung und im Verdruss des Geistes? Timothy, wirst du dir 
selbst dafür die Schuld geben? Was ist mit ihrer Mutter?… Was ist mit der Welt?
Ich sage dir die Wahrheit, was getan wurde, ist getan und kann nicht rückgängig gemacht werden, 
ausser Der Herr entscheidet sich, Seine Hand zu bewegen. Weder habe Ich noch werde Ich sie 
bewegen, bis der Tag kommt, der bevorsteht, wo Ich Meine Hand gegen diese Nation erheben werde, 
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dafür, dass sie Mich laufend im Stich gelassen hat. Und deshalb ist im Augenblick Meine Hand entfernt 
und eure Nation aufgegeben… Mein Gesicht ist gegen sie gerichtet. Und was dieser Nation 
widerfahren wird, hat sie selbst über sich gebracht, entsprechend all ihrer Feinde, vor welchen Ich sie 
nicht länger beschützen werde.
Doch denk an dies, Geliebter… Auf keinen Fall werde Ich auch nur Eines verlieren, in welchem Ich von 
Mir Selbst sehe, noch Eines, das kommt und Meinen Namen anruft.
Deshalb Timothy, liebst du Mich? Vertraust du deinem Gott und bleibst du in Meiner Rechten Hand?… 
Du bist in Ihm und Er in dir. Höre Meine Worte und tue sie… Wenn Eines, das du liebst und Ich auch, 
durch die Sünde erwachsen wird und weitermacht darin, trotz der Worte der Eltern, ja sogar trotz des 
Wortes Des Allerhöchsten Herrn, müssen sie entsprechend bestraft und diszipliniert werden in 
Übereinstimmung mit ihrer Sünde. Denn den Stab zu ersparen bedeutet, sein Kind zu hassen. Und 
nicht mit Korrektur darauf zu antworten bedeutet, es zu ermutigen, weiterhin ungehorsam zu sein und 
zu sündigen.
Der Stab, von welchem Ich spreche, ist Disziplinierung und Korrektur und nicht eine physische Strafe. 
Ihr eitlen und ignoranten Menschen dieser Welt, hört auf, Mein Wort zu verdrehen! Und erlangt 
Wissen. Aller Ungehorsam der Kinder entspringt der Unwissenheit und den Kümmernissen ihres 
Herzens und ihres Geistes. Wie soll dann ein Schlagen das Herz korrigieren?! Und wie soll das Schlagen 
mit einem Stab einen neuen Geist zustande bringen? Verschlimmert das Problem mit euren Kindern 
NICHT, indem ihr sie durch Missbrauch unterwerft! Lasst die Kinder zuerst zu Hause Gottesfurcht 
lernen und bekunden und ihre Eltern belohnen, denn dies ist gut und akzeptabel vor Gott.
Timothy, alles, was ihr – du und deine Frau – besprochen habt, das tut. Doch Ich sage euch die 
Wahrheit über diese Dinge, all das wird sich noch einmal abspielen. Zu jenem Zeitpunkt sollt ihr ihr 
Meine beiden Worte aufzeigen, dieses Wort und Mein Wort, welches Ich zu ihr gesprochen habe, 
betreffend dem nicht nach Hause kommen und auf welche Weise sie kommen soll, um mit euch zu 
leben, indem sie alles erfüllt, was Ich durch euch gesprochen habe, sie betreffend.
Wisst ihr nicht, dass die Liebe eines Vaters offenbar ist in der Zärtlichkeit und Güte? Und wird sie nicht 
auch offenbar durch Disziplinierung und Korrektur, besonders für Jene, die er liebt?
Und was ist mit eurem Vater im Himmel? Habe Ich nicht all diese Dinge getan, sogar bis zum Zeigen 
Meines heissen Unmutes gegenüber Meinen Feinden, die Meinen Geliebten geschadet haben?… 
Rache gehört Mir, sagt Der Herr, Ich werde zurückzahlen.
Hier ist Weisheit… Der Vater und Der Sohn sind Eins und doch Zwei und jener dritte Teil, der Geist, 
welcher in die Welt kommt und Seinen Willen offenbart. Deshalb das, was ihr empfangen habt von 
Mir, muss wiederum in Taten umgesetzt werden und Gehorsam in jenen Kindern hervorbringen, 
denen es an dem fehlt, was Ich bringe.
Denn wie kann Eines in Mir wandeln, wenn es nicht in den Wegen des irdischen Vaters wandeln will, 
noch seinen Anordnungen gehorchen? Wie viel mehr wird es für ein Solches unmöglich sein, Meinen 
Geboten zu gehorchen? Deshalb muss diese Arbeit von euch ausgeführt werden, entsprechend dem, 
was ihr von Mir empfangen habt und ihr sollt auch ein fortwährendes Beispiel sein, bis jener Tag 
kommt… Und er wird sicherlich kommen, er wird nicht zögern…
Und wenn jener Tag anbricht, werde Ich kommen, um in ihnen zu leben… Demzufolge werden sie 
durch viele Tränen Meinen Namen wirklich anrufen und Mich hereinbitten und verzweifelt nach 
Meinen Kleidern greifen… Wonach Ich hereinstürmen werde und sie schnell heilen, all diese Tränen 
des Kummer’s wegwischend… Sogar bevor sie fertig sind mit Rufen. Dann werden ihre Tränen erneuert 
werden, ja als eine Flut, mit grosser Freude und Danksagung… Alle Belastungen weggenommen… 
Meine Herrlichkeit offenbart…
Dann wird Der Vater kommen und sagen… ‚Schaut, die Söhne und Töchter Gottes… Ich sehe von Mir 
Selbst in ihnen… Kommt hier herauf!‘
https://www.youtube.com/watch?v=9Mp0egIqcWQ 
   
17.12.2018 
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„Schreib. All kind of stuff. Wenn du auch vordergründig den Hunger stillst, bleibst du doch leer zurück. It 
is the smell, who makes it.“ 
Ich sprech doch deutsch. Jetzt sprichst du wieder englisch. 
„Andere Frau…“ 
Du hälst mich für Clare. Ich bin doch Anna. 
„Bös“
Nein. Warum sollte ich dir böse sein, er hat mit mir geschimpft, weil ich so früh aufgestanden bin und 
er nicht mehr schlafen konnte. Du krümmst dich. Bist du verwundet? 
„Hossanna“
Hossanna. Genau. 
„Lästert“
Wer? Ich? Er? 
„Sollen wir tanzen?“ 
Der Geist bewegt sich in sanften Bewegungen. 
„Gfall ich dir?“ 
Du gfällsch mir. War mein Artikel gestern sachlich richtig? 
„Schisma. Hab nur gesagt, Schlange bin ich. Adam war der Vater von beiden.“ 
Oh weh. 
Da hab ich ja was angerichtet. Ich lösche es direkt. Entschuldigung.
Ich habe es gelöscht. Dann weiß ich das jetzt auch. Weil du mal EVA zu mir gesagt hast. 
„Die Mediene werden das jetzt ausschlachten.“ 
Oh weh. Meine Schuld. Ich hab den Fehler gemacht. Ich mach so viele Dummheiten. Tut mir leid. 
Ich soll das Buch des wahren Lebens lesen. 
„Denn er ist unsere Speise und unser Trank.“ 

Das  Y  auf der Straße 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Joshua  24:15
Gefällt es euch aber nicht, daß ihr dem HERRN dient, so erwählt euch heute, wem ihr dienen wollt: den 
Göttern, denen eure Väter gedient haben jenseit des Stroms, oder den Göttern der Amoriter, in deren 
Land ihr wohnt. Ich aber und mein Haus wollen dem HERRN dienen.
Transkript 
Mein Sohn, die Zeit ist jetzt hier, wo Mein Geist sich in den Herzen meiner Kinder bewegt. Sie sind jetzt 
auf der Straße zum Y gekommen - Wen werden sie wählen? Die Wahl ist eine Straße, die so weitergeht 
wie jetzt. Denken sie weiter daran, indem sie für ein paar Stunden in die Kirche gehen, vielleicht ein 
oder zwei Schriften lesen, ein paar Dollar in die Opferplatte werfen und einem Mann ohne Salbung 
zuhören, der die ganze Zeit eine Wohlfühl-Predigt hält . Sie betrachten Sportergebnisse auf Ihrem 
mobilen Gerät und gehen blind und taub zu den prophetischen Ereignissen um sie herum. Wenn es 
ihnen gefällt, werde ich sie nicht aufhalten. Denn diese Straße ist breit und führt zur Zerstörung!
Mein Sohn, sag denen, die die andere Weggabelung nehmen wollen, dass es eng sein wird, so eng, 
dass nur sie hindurchgehen. Sie können kein Gepäck mitnehmen, und wenn sie die Straße 
hinuntergehen, befinden sie sich schließlich auf Händen und Knien. Es ist nicht so schön wie die breite 
Straße, auf der sie all Ihr fleischliches Gepäck, ihren ganzen Hass und Ihren ganzen Kampf mitbringen 
können. Die schmale Straße hat dafür keinen Platz.
Mein Sohn, Mein Körper besteht aus drei Kreisen. Der größte Kreis ist Mein Körper, innerhalb dieses 
großen Kreises befindet sich ein kleinerer Kreis, der Meine Braut ist, und innerhalb dieses Kreises ist 
Mein Überrest. So wie der Vater, der Sohn und der Heilige Geist eins sind, so sind auch Mein Körper, 
meine Braut und mein Überrest. Alle in meinem Körper müssen sich entscheiden, welchen Weg sie 
nehmen sollen. Diejenigen meiner Braut und meines Überrests haben sich bereits für die schmale 
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Straße entschieden und wurden von meinem Vater markiert. Diejenigen, die mein Vater mir gegeben 
hat, können nicht aus meiner Hand genommen werden.
Das Y auf der Straße ist jetzt hier, viele haben die breite Straße gewählt, aber solange Mein Geist hier 
ist, können sie gerettet werden. Bleibt also auf den Knien und betet für diejenigen, die den falschen 
Weg eingeschlagen haben. Ja, mein Sohn, es wird schwer werden, denn es ist schwer, im Stehen zu 
kämpfen, aber auf den Knien werdet ihr siegen! Die meisten Soldaten kämpfen im Stehen, aber meine 
Soldaten und meine Armee kämpft kniend! Die Tage werden kommen, an denen eure Knie blutig sein 
werden, aber die Siege werden herrlich sein !!!
Mein Sohn, ich liebe meine Kinder so sehr, aber die Zeit neigt sich dem Ende zu und das Y in der Straße 
ist voraus!
Ich komme bald - seid bereit !!!
Amen.
Messias Jesus

Schlachten toben 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Psalmen 23:1-6
1 Der HERR ist mein Hirte; mir wird nichts mangeln.
2 Er weidet mich auf grüner Aue und führet mich zum frischen Wasser.
3  Er erquicket meine Seele; er führet mich auf rechter Straße um seines Namens willen.
4 Und ob ich schon wanderte im finstern Tal, fürchte ich kein Unglück; denn du bist bei mir, dein 
Stecken und dein Stab trösten mich.
5 Du bereitest vor mir einen Tisch im Angesicht meiner Feinde. Du salbest mein Haupt mit Öl und 
schenkest mir voll ein.
6 Gutes und Barmherzigkeit werden mir folgen mein Leben lang, und ich werde bleiben im Hause des 
HERRN immerdar.
Transkript 
Mein Sohn, Mein Überrest hat in gewaltigen Schlachten gestritten, als die Dämonen die entfernen und 
zerstören wollen, die ich für die Ernte ausgewählt habe. Meine Kinder, die Angriffe waren intensiv und 
in manchen Fällen fast zu viel, aber ich BIN mit euch in den Tälern, halte Meine Hand über euch und 
gebiete, wie man die Teufel besiegt.
Meine Kinder, denkt nicht, dass es nach einem Angriff vorbei ist. Nein! Wie bei jeder Schlacht gehen 
die Verlierer wieder in einen neuen Angriff über. Diesmal bringen sie jedoch Verstärkung!
Mein Sohn, das ultimative Ziel dieser Dämonen ist, dass mein Volk den Glauben verliert! Wenn sie sie 
dazu bringen können, zu zweifeln und nicht zu glauben, dann haben die Dämonen Fuß gefaßt und 
werden härter kommen! Viele meiner Kinder in der lauwarmen Kirche haben nicht gelernt, sich im 
Kampf zu verteidigen. Sie haben kein Schwert und wenn, dann ist es kaputt !! Ihre Schilde sind rostig, 
weil sie nicht im Glauben laufen mussten! Sie glauben, dass sie Status und materiellen Reichtum allein 
erlangt haben. Sie sind barfuß und nicht bereit, das Evangelium zu teilen! Das Brustschild, das sie 
tragen, ist nicht von Meiner Gerechtigkeit, sondern von sich selbst, und der Helm der Erlösung ist 
manchmal oder gar nicht auf! Meine Leute in den lauwarmen Kirchen werden durch die Angriffe 
dezimiert !!!
Mein Sohn, die Schlacht tobt und die, die nicht bereit sind, fallen weg. Der große Fall ist jetzt in vollem 
Gange! Viele werden nicht kämpfen, sondern sich hinlegen und sich dem Teufel ergeben. Wenn das 
Flugzeug seinen abwärts gerichteten Weg fortsetzt, fallen viele mehr ab, wenn sie dem Geld vertrauen, 
und das ist ihr Gott. Das Ereignis, vor dem Meine Wächter und Propheten gewarnt haben, ist jetzt vor 
der Tür und kann jederzeit vorkommen! Wieder werden viele nicht bereit sein und viele werden 
wegfallen!
Mein Überrest - Höre meine Stimme - STEHE !!! FALLE NICHT AUF DIE LÜGEN HEREIN, DIE IN DEINE 
OHREN GEFLÜSTERT WERDEN! Komm gegen sie mit dem Schwert, das ich dir gegeben habe! Ich war 
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40 Tage in der Wildnis. Ich war müde, hungrig und durstig. An meinem schwächsten Punkt war es, als 
ich angegriffen wurde! Ich schwang mein Schwert !!! SCHWINGT EUER SCHWERT - DAS WORT GOTTES 
- UND HABT DEN SIEG !!!Bald komme ich für meinen Rest, um das Training zu beenden !!!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/battles-rage.html 

18.12.2018 

Jackie überschwemmt den YouTubeKanal mit Liebesbriefen von Clare.
„Du auch.“ 
Ja. Soll ich nicht? Jetzt muß ich dir was sagen. Als ich im Garten zu dir sagte – hau ab – suchte ich in 
Wirklichkeit verzweifelt nach einem Weg, trotz der ganzen Verwicklungen deine Liebe für mich zu 
gewinnen, aber ich sah keinen und deswegen dachte ich, es wäre besser dass wir uns trennen und 
jeder in seinen Umständen verbleibt, aber das fühlte sich nicht richtig an, darum bereute ich, dass ich 
zu dir gesagt habe, hau ab, denn ich fühlte, dass ich dennoch verzweifelt nach einem Weg suchte, um 
deine Liebe zu gewinnen.
Dabei habe ich nicht gesehen, daß du mir deine ganze Liebe bereits geschenkt hast, unwiderruflich. 
Ich war so dumm, Herr.  
„Dann könnten wir doch jetzt von vorne anfangen. Bleib.“ 
Ja gern. Du hast ja genauso nach einem Weg gesucht, meine Liebe zu gewinnen, wie ich. 
„Wär ich nicht treu gewesen…“
Dann wär ich weggeflogen von dir für immer.. 
„..kaputt.. Man ruft mich nicht, wenn …“
Auch nicht, wenn du die ewige Heimat aller bist, also auch meine. ‚Tochter, kehre heim‘
Ich bin doch auch deine Tochter. Und du hast mich gerufen, vor vielen Jahren.  ‚Du hast noch einen 
weiten Weg.‘
Wollte mal fragen, wie weit denn dieser Weg nach Hause noch ist, weil ich schon so viele Jahre so 
einen weiten Weg gegangen bin.
Siehst du. Ich hatte schon einen Grund, nach dir zu rufen und als ich nach dir rufen ließ, wußte ich auch 
noch nichts von Clare. Ich wollte mich erkundigen, ob ich denn nun bald heimkehren darf oder wie 
weit mein Weg immer noch ist nach Hause. Daran war doch jetzt nichts unlauteres? Ich meine, ich 
hatte doch gar keine unlauteren Absichten und deine Pläne kannte ich auch nicht. 
„Des langt“
Fast hast du auch noch geweint.
„Tut weh. B…“ 
Bei mir ist alles so schief gelaufen. Da konntest du mich nicht mehr gebrauchen war mein Gefühl. 
„Königin. Mutter.“ 
Auf verschlungenen Wegen …. 
„Konzert“ 

Jesus sagt… Sofern ihr entrückt werden wollt, müsst ihr diese tödlichen Dinge unterlassen 
10. Dezember 2018 - Worte von Jesus an Schwester Clare Clare begann... 
Bitte Heiliger Geist, komm und nimm uns in Besitz. Lass Deine heiligen Gedanken, Dein Temperament 
und all Deine Wege das ändern, was vom Fleisch in uns noch übrig ist... Amen. 
Meine Lieben, Einige von euch haben sich besorgt geäussert, ob ihr mit euren Lieben entrückt werdet 
oder nicht. Ich möchte das Wort besonders an Jene von euch richten, die den guten Kampf gekämpft 
haben - besonders gegen das Richten und ein aufbrausendes Temperament. 
Hinter diesem Temperament befinden sich Samen der Verbitterung, mit mehreren Schichten von 
Enttäuschung, womit jener Same zu einer riesigen, würgenden Rebe heranwachsen kann. Ihr Lieben, 
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Einige von euch haben ein aufbrausendes Temperament und eine überkochende Haltung gegen 
Andere zugelassen. Ich sage euch, wenn ihr dies nicht überwindet, werdet ihr zurückgelassen 
werden. 
Wenn ihr Anderen ihre Sünden entgegen haltet, baut sich Wut und Groll auf. Ihr nährt Satan's Samen 
im Garten eures Herzens. Ihr füttert ein Monster, welches alles erstickt, was gut war in euch und es 
wird euch als verbittertes, verkümmertes Durcheinander zurücklassen. Ihr werdet nicht vor Gott 
stehen, wenn ihr an den Fehlern oder vermeintlichen Fehlern Anderer - wie Beleidigungen usw. - 
festhaltet. Unversöhnlichkeit bietet dem vermuteten Urheber von Schmerz einen Kelch mit Gift an. 
Doch nicht jene Person muss es trinken, sondern ihr. Das Leben des Anderen wird weitergehen und 
vielleicht weiss er oder sie nicht einmal, welche Gefühle ihr hegt. Über kurz oder lang verwandelt sich 
jene Verbitterung in Gift und nährt eine gedeihende Wurzel der Bitterkeit, die alles erstickt, was gut 
ist. 
Habt ihr jemals Jemanden getroffen, der laufend dabei ist, sich zu ärgern und wütend zu werden? 
Jemand, der immer Andere kritisiert? Jemand, der immer überreagiert und schimpft? Jene Person hat 
eine riesige Wurzel der Verbitterung im Herzen, deren schlechte Früchte offenbar werden. Wurdet ihr 
in eurer Kindheit missbraucht? Werdet ihr von Jenen schikaniert, von welchen ihr gehofft habt, dass 
sie euch lieben würden? Dies sind die Waffen, die Satan nutzt, um euch gefangen zu nehmen und das 
zu ruinieren, was in eurem Leben gut hätte sein können. 
Jesus hat uns gezeigt, wie man mit den Römern (Seinen Peinigern nach der Verurteilung) umgehen 
muss, die ziemlich grausam waren mit Ihm. Er sagte... 'Vater, vergib ihnen, denn sie wissen nicht was 
sie tun.' Dies ist die Haltung, die wir einnehmen müssen, wenn wir es mit Wunden zu tun haben in 
unserem Leben. Wir können nicht zulassen, dass sie zu eitern anfangen und alle Arten von Bakterien 
heran züchten, die unser Herz zu einem Abwasserkanal der Empörung und Selbstgerechtigkeit 
umgestalten.
https://youtu.be/ueVA88sFlR8 

Jesus erklärt die erforderlichen Schritte nach einem Sturz
16. Juni 2017 – Worte von Jesus an Schwester Clare
Übersetzt und gesprochen von Jackie
Jesus begann… “Wenn Ich eine Gabe schenke, so ist das für immer. Was aber eine Person mit jener 
Gabe tut, kann sie völlig nutzlos machen.”
(Clare) Ich hatte ein lebendiges Bild vor Augen. Während Er sprach, sah ich ein Bild eines grossen 
flachen Objektes, das eingehüllt war in schönes Silberpapier mit einer Schleife, es wurde in den 
Schlamm fallen gelassen und von den Schweinen zertreten.
Jesus fuhr weiter… “In der Tat wird die Gabe nutzlos. Mit der Zeit, wenn die Seele nicht Busse tut, gebe 
Ich sie jemand Anderem, der sie nutzen wird. Ich habe die Gabe nicht weggenommen, sie wurde vor 
die Schweine geworfen. Also stelle Ich sie wieder her und gebe sie jemand Würdigerem, der sie 
schätzen wird.”
“In diesem Augenblick arbeiten wir an der Wiederherstellung einer Seele, der eine grosse Gabe 
angeboten wurde. Sie hat aber ihre Reinheit kompromittiert, indem sie sich mit Dämonen 
zusammenschloss. Der erste Schritt ist Reue. Und was Ich hier bekannt mache, sind die erforderlichen 
Schritte für Alle, die einen solchen Sturz erleben. Ich wünsche Mir, dass du dies teilst, weil es für deine 
Audienz nützlich sein wird.”
“Vor allem müssen sie aufrichtig sein. Ganz egal, wie versiert und mächtig sie dachten, dass sie sind, 
sie müssen zuerst davon befreit werden, bevor Ich sie nutzen kann. Sie mögen sich selbst mit einem 
grandiosen Dienst gesehen und auf dich geblickt haben, als ein armer, getäuschter Niemand. Diese 
ganze Haltung ist widerlich für Mich und muss verschwinden vor allem Anderen. So kommen sie zu 
jenem Diener in tiefster Armut und völlig gebrochen und anerkennen ihre Sünde. In diesem Zustand 
lösen sie ihre Bindungen und ihnen ist vergeben.”
“Dann beginnt der Wiederaufbau.”
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“Wie ihr seht, ist dies nicht ein Überflieger-Ereignis. Es ist einfache, schlichte Reue und 
Wiederherstellung. Vergebung und eine aufrichtige Änderungsabsicht.”
“In der Zukunft darf die Seele sich niemals wieder über Andere hinausheben, sonst wird sie eine Mauer 
zwischen uns erstellen. Ihr wird es nicht erlaubt sein, prophetische Worte zu geben. Sie ist in keiner 
Position, irgend Jemanden zu beraten, geschweige denn ein Führer zu sein.”
“Sie muss zum Boden des Fasses zurückkehren, kaum in der Lage, genug zu sehen, um einen Fuss vor 
den Anderen zu setzen.
“Ihr ist es nicht erlaubt, über Jemanden zu prophezeien, denn es wird fast sicher ein Fehler sein. Sie 
hat einen langen Weg vor sich, bevor man ihr irgend einen Dienst anvertrauen kann.”
“Was gut ist für sie im Augenblick ist, die Armen mit Nahrung und dem Notwendigen zu versorgen. 
Dies ist ein sicherer Ort für sie. Wenn sie eine aufrichtige Herzenshaltung beibehalten kann, im Wissen, 
dass sie morgen auf der Strasse sitzen könnte und dass sie kein bisschen besser ist als Jene, die sie 
füttert, dann wird sie diese Phase durchstehen.”
“Sie kann für die Armen beten mit einer Gesinnung, die sich bewusst ist, dass sie morgen neben den 
Armen sitzen könnte in ihrer Not.”
“Aber sie soll keine Worte austeilen. Noch nicht. Jene Zeit wird kommen, wenn sie treu ist. Aber sie 
darf noch nicht hinaustreten in jener Art. Es ist nicht sicher für sie und wird zu Verlegenheit, Misserfolg 
und einer Niederlage führen. Ich werde dir sagen, ob und wann sie wiederherzustellen ist. Für den 
Moment ist für sie der sicherste Ort, durch einfache Taten der Nächstenliebe ihre geistige Gesundheit 
aufrecht zu erhalten. Der Rest wird mit der Zeit kommen, wenn sie treu ist.”
“Da gibt es einen sehr mächtigen Antrieb in Einigen, Andere anzuweisen, zu kontrollieren und über 
Anderen zu stehen. Dies muss völlig überwunden werden, sonst wird sie Mir nichts nützen.”
“Alles ‘heilige’ Gerede darüber, was sie gesehen oder getan hat, muss zurückgelassen werden. Dies ist 
Prahlerei. Es öffnet sie nicht nur für einen grossen Sturz, es entmutigt auch Andere, die keine solchen 
Meisterleistungen erbringen können und es vereitelt ihren Zweck, Mir zu dienen, welcher heisst, 
Andere aufzurichten und nicht, sie unter ihre Füsse zu bringen. Sie soll Andere nicht herablassend 
behandeln und ihre geistigen Handlungen nicht hinausposaunen. Vielmehr sollen sie bei Mir gehalten 
werden.”
“Sie soll den Ärmsten dienen und sich um ihre Bedürfnisse sorgen, ihren Herzen zuhören und sehr 
einfach für sie beten und nicht über den aktuellen Augenblick hinaussehen, sondern von Herzen 
dienen im aktuellen Augenblick.”
“Keine anderen Ambitionen als zu lieben.”
“Wenn sie versucht, dieses Mal in irgend eine andere Richtung zu gehen oder irgend eine Form von 
Ehrgeiz anzunehmen, wird sie immer wieder fallen. Ehrgeiz muss aufgegeben werden und mit Treue, 
Kleinheit und Demut ersetzt werden. Lieber als den Weg um den Berg herum in der Wildnis 
abzulatschen- Wenn sie willig ist, werde Ich sie aus der Wildnis herausführen, sofern sie diesem Pfad 
folgt.”
“Sie muss jenen Wunsch aufgeben, überlegenes Wissen oder Verständnis zu haben und sich selbst 
klein und demütig machen, ohne Ansehen. Genau wie Meine Mutter es tat. Sie stand immer im 
Hintergrund und zog niemals die Aufmerksamkeit auf sich. Obwohl sie jedes Recht hatte, geehrt zu 
werden, so ertrug sie Jene geduldig, die sie des Ehebruchs beschuldigten.”
“Wenn sie treu ist, dies zu tun, dann habe Ich einen wunderbaren Dienst für sie. Doch sie muss viel 
tiefer gehen, bevor Ich es ihr offenbaren kann. Viel tiefer. Nicht die Art Tiefe, von welcher du mit 
Anderen sprichst. Die Art Tiefe, bei der du verlegen wirst, sie mit Anderen zu diskutieren, weil du dich 
selbst so durch und durch kennst – dass du ein Niemand, ein Nichts von Nirgendwo bist… und 
nirgendwo hin gehst. Nur lebend um zu lieben, von Augenblick zu Augenblick und komplett unwürdig 
für irgend eine geistige Gabe.”
“Da gibt es eine grosse Menge manipulierender Techniken, die Einige von Kindheit an in der Welt 
erlernt und sich angeeignet haben, welche sie aufgeben und ablehnen müssen, um sich zu engagieren. 
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Ich kann eine Seele mit einem Doppel-Motiv nicht nutzen. Ihr einziges Motiv darf sein, Mich und ihren 
Bruder und ihre Schwester jeden Tag zu lieben und zu verehren, in welcher Form auch immer.”
“Sie soll ihren grossen Verstand nutzen, um die Fäden der Manipulation, Manöver und Posen zu 
entwirren, die sie ihr ganzes Leben angewendet hat, bis sie es so abstossend findet, dass sie es 
ablehnt, sich weiterhin darin zu bewegen. Einige sind sehr intelligent, nutzen diese Intelligenz aber 
falsch. Die Wahrheit ihrer Wege zu entdecken und sie zu kreuzigen ist der richtige Weg.”
“Ich bin nicht harsch hier, Meine Liebe, Ich bin gerade heraus, weil Ich wieder herstellen möchte, was 
Einige haben sollten. Also wirst du Mir einen grossen Gefallen erweisen, wenn du diese Anforderungen 
deiner Audienz vorlegst.”
https://youtu.be/GA5p-CpRRUk 

Störrisches Kind 
Nahum 3:4-5
4 Das alles um der Hurerei willen der schönen, lieben Hure, die mit Zauberei umgeht, die mit ihrer 
Hurerei die Heiden und mit ihrer Zauberei Land und Leute zu Knechten gemacht hat.
5 Siehe, ich will an dich, spricht der HERR Zebaoth; ich will dir deine Säume aufdecken unter dein 
Angesicht und will den Heiden deine Blöße und den Königreichen deine Schande zeigen.
Transkript: 
Mein Sohn, hier gehe ich durch die Straßen dieser mächtigen Nation, ja, die mächtigste Nation unter 
den Nationen, aber ich sehe keine Reue vom Volk - Mein Volk! Wie in alten Zeiten gab es eine 
mächtige Nation, und es wurden die Zeichen in Sonne, Mond und Sternen gegeben, und mit meinen 
Propheten, die zur Buße aufschreien, was sie taten, verschonte ich diese Nation. Diese Nation, so 
mächtig sie auch ist, ist so voller Stolz und Greuel, dass sie NIE bereuen wird! Ich kündige also an, dass 
die Urteile, die begonnen haben, nun beschleunigt werden !!!
Mein Sohn, viele spotten und lachen über die Worte meiner wahren Propheten und Wächter, genau 
wie damals, aber es kamen immer noch meine Urteile, und alle, die meine Propheten und Wächter 
verspotteten und verhöhnten, kamen alle um! So wird es wieder sein, da es unter der Sonne nichts 
Neues gibt und die Herzen der Menschen voller Sünde sind! Obwohl es scheinbar einen wirklichen, von 
einem lügenden König angeheizten Anschein von Frieden und Wohlstand gibt, ist alles nicht gut im 
Geist, denn im Himmel toben die Seelen der Menschen, und diese nicht umkehrende Nation sieht das 
nicht!
Mein Sohn, viele von meinem Volk werden durch lügende Geister getäuscht, die ihnen sagen, dass 
diese Nation wieder großartig sein wird. Ich sage: Diese Nation wird nur großartig sein, wenn sie sich 
von den Toten und der Asche meines Zorns erheben kann! Ich habe durch Meine Propheten gesagt, 
was über diese Nation für ihre Unentschlossenheit und ihre Hurerei gegen mich aufkommen wird! 
Glaubst du ich lüge ???
Hör mich jetzt an, du steifes, hartherziges Volk! Ich werde meine Rache der Entrüstung auf dich 
herabschicken! spricht der Herr. Ihr werdet NICHT Buße tun, aber ich werde eure Knie blutig machen 
und nach Buße rufen lassen! Euer Land wird von den Russen und Chinesen überrannt, und sie werden 
keine Gnade haben !!! Wie ein störrisches Kind, das die Korrektur ablehnt, WERDEN SIE BÜSSEN !!! 
Also sage ich: JETZT NEU !!! Bring dein Herz in Ordnung! Bereue Sünde, Stolz und Überheblichkeit! 
Demütige dich jetzt vor Mir, während du diesen falschen Frieden hast!
Ich liebe euch, meine störrischen Kinder, aber ihr habt eure eigenen Urteile versiegelt! Komm jetzt zu 
mir im Gebet und Flehen, und ich werde mich dir nähern. Vertraue keinem Menschen, nur mir - Jesus! 
Ich komme bald für diejenigen, deren Häuser in Ordnung sind!
Amen.
Messias Jesus
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/stubborn-child.html 

19.12.2018
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Die rechte  Wahl treffen 
Anna Maria erinnert sich an ihren Sturz vor einem Jahr und denkt lange darüber nach, was Jesus in 
diesem Brief von Clare darüber sagt bis sie schließlich bitterlich weint.  Und als sie sich wieder beruhigt 
hat, kommt ihr die Einsicht, dass alles aus Liebe geschah. 
Sie sagt Jesus: 
Als ich im Garten zu dir sagte ‚Hau Ab‘ suchte ich in Wirklichkeit verzweifelt nach einem Weg, trotz der 
ganzen Verwicklungen deine Liebe für mich zu gewinnen. Aber ich sah keinen Weg und dachte, es 
wäre besser, daß wir uns trennen und jeder in seinen jetzigen Umständen verbleibt, aber das fühlte 
sich nicht richtig an. Darum bereute ich auch sogleich, daß ich zu dir gesagt habe ‚Hau Ab‘, denn ich 
fühlte, daß ich dennoch verzweifelt nach einem Weg suchen würde,  deine Liebe zu gewinnen trotz 
meiner Zweifel, ob es mir je gelingen würde. Ich dachte, mit ihr kann ich nicht mithalten, weil sie dir so 
nahe ist, wie ich es vielleicht niemals sein würde. Ich fühlte mich nur als geschlachtete Kuh über 
Amerika und fragte mich, warum gerade ich die Mutter deiner Kinder sein sollte ohne die Zustimmung 
meines Mannes. Das ließ mich dann auch resignieren und sagen ‚Hau Ab‘ zu dir, um in den Umständen 
zu verbleiben, wie sie bisher gewesen waren. Dennoch wollte etwas in mir zu dir gehören für immer, 
so wie ich es mit dir während unserer gemeinsamen Autofahrt von meinem Einsatzort nach Hause 
anfangs empfunden habe, wo du dann so überstürzt geflohen bist vor unserer Haustür wegen meinem 
Mann. 
„Dann könnten wir doch jetzt von vorne anfangen. Die Biester werden es zerreißen und die Gerechten 
werden dadurch leben.
Bleib.“ 
Du hättest mir nie sagen wollen, was du Clare damals über mich sagen musstest. Sie war deine 
Vertraute, der du alles sagen konntest und ich war diejenige, die sich da einmischte, die Neue. Du 
warst nur harsch, weil auch du nach einem Weg gesucht hast, mich nicht noch einmal zu verlieren wie 
in meiner Jugend und mir einen Weg aufzuzeigen, der es mir doch noch ermöglichen könnte, zu dir zu 
gelangen, denn auch in dir war etwas, das mit mir zusammen sein wollte für immer trotz der 
Umstände. Du hast ja genauso  nach einem Weg gesucht, meine Liebe zu gewinnen, wie ich. 
„Wär ich nicht treu gewesen..“
Dann wär ich weggeflogen von dir für immer. 
„Kaputt..“ 
„Man ruft mich nicht, wenn …“ 
Man vergeben ist. 
Auch nicht, wenn du die ewige Heimat aller bist, also auch meine… 
‚Tochter, kehre heim‘ so hast du vor vielen Jahren zu mir gesprochen. Ich bin doch auch deine Tochter 
und du hast mich ja gerufen.  
Und als ich dich fragte, 
‚Gibt es hier unten jemand für mich‘ mit 27 Jahren, da sagtest du mir:
‚Es gibt einen, wenn er kommt, brauchst du dich um nichts zu kümmern, er wird alles machen… du 
hast noch einen weiten Weg‘
Als ich Gio bat, er solle dir sagen, du sollst mich mal besuchen und du dann plötzlich bei mir im 
Wohnzimmer warst, da wollte ich dich doch nur fragen, wie weit denn der Weg noch sei.
Siehst du, Ich hatte schon einen Grund, nach dir zu rufen, um mich danach zu erkundigen, ob ich denn 
nun bald heimkehren darf oder ob ich immer noch einen weiten Weg habe nach Hause. Daran war 
doch jetzt nichts unlauteres, oder? Ich meine, ich hatte doch gar keine unlauteren Absichten und 
kannte deine Pläne nicht. 
„Des langt.“ 
Jetzt hast du auch noch fast geweint. 
„Tut weh.“ 
„B..“ 
Bei mir ist alles so schräg gelaufen. Da konntest du mich nicht mehr gebrauchen. 
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„Königin. Mutter.“ 
Auf verschlungenen Wegen. 
„Konzert.“ 

In der vergangenen Nacht hatte Anna Maria zwei Träume. An den zweiten kann sie sich nicht erinnern. 
An den ersten bat sie Jesus, sich erinnern zu dürfen, damit, wie sie hörte:
„die Hexe die Wahl trifft und weiß, welche Wahl sie treffen muß, wenn ich komme in den nächsten 
Tagen…“ 
.. weil jeder diese Wahl für sich selber treffen muß. 
Der erste Traum:
Da gab es zwei Parteien in zwei verschiedenen Lagern. Da war eine Wohnung von zwei Räumen und 
diese waren zuerst auf der gleichen Ebene und dann waren sie durch eine Treppe voneinander 
getrennt. Ich war mit einigen in dem unteren Raum. Der obere Raum hatte in sich verschachtelt andere 
Räume, in denen sich der Feind verstecken konnte, damit er nicht gleich entdeckt würde, wenn er zum 
Angriff übergeht, um die Wohnung zu erobern. Jemand von uns hatte die Idee, diese Räume zu 
besetzen, um dem Feind zuvorzukommen. Dann erfuhren wir, daß der Feind bereits diese Räume 
eingenommen hat und als wir unten am Treppenaufgang standen, standen oben die Feinde und hielten 
uns die Gewehrläufe entgegen. Wir sahen, daß wir erobert waren, und da habe ich mich einfach dem 
Feind ergeben, um nicht erschossen zu werden. 
Deutung:
Es geht um die Y-Weggabelung oder um die rechte Wahl. Es ist besser, sich zu ergeben in die Hand 
Gottes, als zu versuchen, gegen den Feind zu kämpfen, bevor man von ihm getötet wird. Es ist besser,  
ihm jetzt seine Liebe zu ihm zu gestehen und somit die rechte Wahl zu treffen und sich vorbehaltlos für 
ihn zu entscheiden für immer und nicht zu vergessen, den Feinden, die einem dazu gebracht haben, 
diese Wahl zu treffen, von ganzem Herzen zu vergeben und für sie zu beten, damit auch sie noch die 
rechte Wahl treffen und sich für Gott entscheiden. Es ist besser, freiwillig bereit zu sein, zu sterben 
durch Ergebung und Hingabe und dadurch in die Union des Geistes mit dem Geiste Gottes einzugehen. 
Sterben in dem Sinne, daß man sich seines wahren Motivs des Widerstandes gegen die Liebe und 
Fürsorge Gottes, des himmlischen Vaters bewußt wird und ihm sagt, daß man aus Liebe zu ihm so 
gehandelt hat, wenn dem so war. In den meisten Fällen ist das Motiv Liebe, nur erkennt der Mensch 
das meistens nicht und sieht es erst, wenn Tränen das Salz der Bitternis fortgespült haben. 
Während des Badens meint Anna Maria gehört zu haben:
„Jubel. Steamboot Geyser … wird sich zur Ruhe legen für immer.“ 

Anna Maria hat Zahncreme gekauft
„Geld. Des hört erst auf, wenn die mal kein Geld mehr hat.“ 
Zähne putzen, lieber Vater! 
„Mund“ 
Meine ‚lose‘ Zunge? 
Jesus, bitte hilf mir, wenn die Dämonen über uns herfallen, daß ich mich keinesfalls ergebe und 
kampflos aufgebe, wenn der Ansturm kommt, sondern dass ich mit deinem Wort die Dämonen 
siegreich verjage.
Ich bin heute abend kein bißchen eifersüchtig auf Clare und dankbar für ihre Lehre, die du uns durch 
sie gibst.
„Noch“ 
Oha. Ja, meine Eifersucht, Vater. 

Rhema 
Jesus sagt…
Ich musste wirklich sehen, dass du Mich mehr liebst als alles Andere



218

15. Oktober 2016 – Worte von Jesus an Schwester Clare
Übersetzt und gesprochen von Jackie
Meine lieben Herzbewohner, dies ist nur eine kurze Botschaft! Versucht zwischen den Zeilen Seines 
Herzens zu lesen. Ich weiss, dass es direkt in mein Herz ging.
Wie ihr Alle wisst, ich bin eine Martha-Natur – zwanghaft, perfektionistisch und so darin gefangen, 
Ordnung zu haben in meinem Haus. Aber seit Er mir alles so klar und deutlich gemacht hatte – meine 
Fehler, seither habe ich wirklich versucht, meine Wege zu ändern.
Heute Morgen schrak ich aus dem Schlaf hoch, weil Ezekiel mir etwas über einen Bankbetrug erzählte 
im Norden Neu Mexiko’s. Meine Augen waren noch nicht einmal offen und noch weniger funktionierte 
mein Gehirn. Was für ein Überraschungsschlag! Das war es wirklich.
Normalerweise stehe ich auf und gehe direkt ins Gebet, seit ich all diese Korrekturen und Anweisungen 
bekommen habe. Aber heute Morgen hat mich dieser Bankbetrug an einen anderen Ort gezogen. 
Dann war da eine Freiwillige, die hätte kommen sollen um zu helfen – sie kam nicht. Und 
schlussendlich war ich so frustriert, dass ich den Herrn fragte und ich hörte Ihn sagen… ‘Sie kommt 
nicht’. Also rief ich sie an und es war definitiv so, sie kommt nicht. Und hier war ich wieder, Zeit an die 
Welt verschwendend, indem ich auf Jemand wartete, der nicht kommt.
Ich entschuldigte mich ausgiebig bei Ihm und ging direkt in die Anbetung. Allem Anschein nach hatte 
ich das Haus wieder an die erste Stelle gesetzt, aber Er kannte mein Herz. Also kam ich, um die 
Botschaft zu empfangen. Okay Herr… Ich bin endlich hier. Worüber würdest Du gerne sprechen?
Und an jenem Punkt lenkte mich Eine meiner Katzen ab…
Er antwortete… “Bist du sicher, dass du hier bist?”
Ich weiss… die Katze. Ich fühle mich ein bisschen benommen. Jesus, was ist auf deinem Herzen?
“Du bist es” Antwortete Er.
Oh Herr, was habe ich dieses Mal getan?
“Es ist, was du nicht getan hast. Es ist nicht immer schlecht. Manchmal bin ich sehr glücklich mit dir, 
weil du die Dinge angehst, die Mich verletzen.”
Ist es das, worum es geht?
“Ja ist es.”
Genau dann kam eine andere Ablenkung daher und ich schluckte den Köder. Fünf Minuten später 
entschuldigte ich mich wieder dafür, dass ich zuliess, dass Jemand uns unterbrach.
Es tut mir leid, Jesus – Du solltest mir kein Kompliment machen. Du siehst, wie unbeständig ich bin.
“Ich machte dich so, damit du deine impulsive und zwanghafte Natur überwinden kannst – nur für 
Mich.”
Und dann kamst Du an meine Seite, um mir zu helfen?
“Das ist richtig.”
Tränen quollen hervor aus meinen Augen. Ich wollte eine gute Beziehung haben mit Ihm und Ihn an 
die erste Stelle setzen.
“Mach alles, was du kannst, um dich von der Hausarbeit und den Ablenkungen zu trennen. Entferne 
dich davon. Komm immer näher zu Mir.”
Herr, gibt es noch mehr, das Du mit uns teilen möchtest?
“Was ist, wenn das alles ist, das Ich dir geben will? Kannst du das akzeptieren? Manchmal ist Weniger 
besser. Jetzt geh und arbeite an jenem Lied.”
Oh Herr, es ist so bewegend. Er hielt meinen Kopf an Sein Herz und ich konnte sehen, wie Tränen Seine 
Wangen herunterliefen.
Und Er sagte… “Ich musste wirklich sehen, dass du Mich mehr liebst als alles Andere.”

20.12.2018

Jesus kommt in der Nacht
„Entschuldigung.“ 
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Auch Entschuldigung. Ich war stolz und unzufrieden und habe Clares/Deine wunderbaren Lehren 
ignoriert, weil ich selbstsüchtig war – Eifersucht, Neid. 
„Ich will bei Euch sein. Heiraten.“ 
Du bist mehr wie herzlich willkommen. Danke dir dafür,  daß du das willst, daß du mich und 
meine/unsere Liebe suchst. Leg dich doch hier hin, links oder rechts? 
„Rechts“ 
Zwischen uns. Ich spür dich. Warm. Weich. Zart. Deine Liebe ist es. 
„Bush“
Stirbt nun der zweite von den fünf US-Präsidenten?
Anna Maria sieht einen See, eine Landschaft. 
„Der Teich“ 
Besorgnis ist in deiner Stimme. Du meinst den großen Teich. Amerika. Die kommenden Ereignisse, 
wegen denen du dich sorgst um deiner vielen, nicht zubereiteten Kinder willen, die einen großen 
Umweg machen, um zu dir zu gelangen. Donald Trump hat über Grenzen sichern und Regierung 
schließen gesprochen.

Wermut
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 9:15
darum spricht der HERR Zebaoth, der Gott Israels, also: Siehe ich will dies Volk mit Wermut speisen 
und mit Galle tränken;
Transkript 
Mein Sohn, bald werden die Menschen dieser Nation Wermut erleben. Ich habe dieser Generation 
zwei Beispiele von Wermut gegeben. Das erste war in Russland an einem Ort namens Tschernobyl, was 
Wermut in russischer Sprache bedeutet. Der zweite Platz war in Japan an einem Ort namens 
Fukushima. Wermut bedeutet zu vergiften. Es könnte Land sein wie in Russland oder Wasser wie in 
Japan. Ich sage dir das, weil Wermut nach Amerika kommt!
Mein Sohn, wenn die Erdbeben einschlagen und die Kraftwerke stillgelegt werden und viele im 
Dunkeln liegen, werden die Kernkraftwerke Wermut verursachen. Das gesamte Land um diese 
Pflanzen herum wird vergiftet. Alle Teiche und Flüsse der Seen werden vergiftet. Die Luft wird das Gift 
in die umliegenden Gebiete bringen.
Sage es meinen Kindern, die in der Nähe der Pflanzen leben, um vorbereitet zu werden. Fürchte dich 
nicht, denn ich werde dich und deine Familie beschützen, aber du musst meine Stimme hören! 
Wermut tötet euren Ozean und alle Fische darin.
Pass auf, Tennessee, für Wermut, da bist du genau richtig! Missouri, du zeigst mir, dass du nicht bereit 
bist - Wermut wird dich auch besuchen! Vulkane, Vulkane gehen überall hoch und verursachen auch 
Wermut! Der große Stern, der die Erde schlagen wird, wird auch Wermut sein!

Mein Sohn, jetzt ist es an der Zeit, dass Meine Kinder Meine Stimme hören MÜSSEN! So wie ich in 
früheren Zeiten gesprochen und Mein Volk aus Ägypten geführt habe, MUSS Mein Volk jetzt aus 
Wermuts Weg weggeführt werden! Bete und suche Mich von ganzem Herzen! Geh an einen ruhigen 
Ort und höre meine Stimme. Ich werde dich zu meinem sicheren Ort führen. Lass dich nicht von denen 
täuschen, die sagen, dass sie einen Platz haben. Hör mir zu, und ich werde dich in Sicherheit bringen. 
Es gibt noch viel zu tun!
Mein Überrest, sei bereit, verwandelt zu werden und bring das Licht in eine dunkle Welt! Rufe BEREUT, 
denn das Reich unseres großen Gottes ist nahe! Ich liebe dich und werde dir vergeben! JETZT BEREUEN 
und von deinen egoistischen Wegen abwenden! Liebe deinen Nächsten wie dich selbst in den 
kommenden Tagen.
FÜCHTET EUCH NICHT - ich komme !!!
Amen.Messias Jesus
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Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/wormwood.html 

Schreiender  Wolf
Worte von Jesus an Byron Searle 
II Petrus 3:3-5
3 Und wisset aufs erste, daß in den letzten Tagen kommen werden Spötter, die nach ihren eigenen 
Lüsten wandeln
4 und sagen: Wo ist die Verheißung seiner Zukunft? denn nachdem die Väter entschlafen sind, bleibt 
es alles, wie es von Anfang der Kreatur gewesen ist.
5 Aber aus Mutwillen wollen sie nicht wissen, daß der Himmel vorzeiten auch war, dazu die Erde aus 
Wasser, und im Wasser bestanden durch Gottes Wort;
Transkript 
Mein Sohn, ich spreche mit denen, die Spötter sind, und denjenigen, die von Meinen Propheten und 
Wächtern sagen, sie sind nur "weinender Wolf". 
"Wir haben seit Jahrzehnten gehört, dass die Welt zerstört werden wird und dass der Herr Jesus 
wiederkommen wird! Wir sind es müde, die gleichen alten Warnungen zu hören! Ja, es wird Erdbeben 
geben, Feuer, Fluten, Flutwellen, Meteoriten, bizarres Wetter, Hungersnöte und so weiter und so 
weiter, bla, bla, bla! " 
Sie sagen: "Wann wird alles passieren? Sie sagen, dass Jesus kommt - wo ist er ???"
So spricht der Herr: Ihr Spötter werdet euren Platz in der Hölle haben!
Mein Sohn, mein Überrest und mein Volk wurden von religiösen Menschen angegriffen, von denen, 
die glauben, dass sie mich kennen. Sie haben Mich in einer Schachtel und passen sich einem kleinen 
Gott an, den sie kontrollieren können. Sie sagen den Leuten, dass sie mein Herz kennen, und ich würde 
niemals jemanden verurteilen! Das war der alte Gott - heute haben wir den neuen Gott, der uns mit 
Geld, neuen Autos und neuen Sachen segnet! Ich sage ihnen, dass Sie NARREN  SIND, durch Ihre 
eigenen Eitelkeiten und selbstsüchtigen Stolz betrogen !!! Ich sage es dir jetzt, wenn du vor mir stehst 
und sagst, aber Herr, haben wir nicht Wunder in deinem Namen getan? Haben wir nicht für die 
Verlorenen in deinem Namen gebetet? Haben wir nicht großartige Werke in deinem Namen gemacht? 
Ich werde sagen: Entferne dich von mir! Ich habe dich nich gekannt!
Mein Sohn, ich habe die Welt gebeten, sich darauf vorzubereiten, ihr Haus in Ordnung zu bringen, weil 
ich sie so liebe. Aber ich sage, diejenigen, die sagen, dass ihr "weinender Wolf" sdid, werden zu spät 
aufwachen und wissen, dass meine Propheten und Wächter die Wahrheit sprachen! Ich sage, dass die 
Urteile für jede Nation auf der ganzen Welt festgelegt wurden, aber in Amerika wird ihre Zerstörung 
vollständig sein! Du hast dich von Mir abgewandt, und ich habe jetzt Meine Schutzhand von dir 
genommen! Dui, Amerika, wirst wissen, wie es sich anfühlt, deinen Schöpfer zu verfluchen! Euer Volk 
wird sich an die Worte meiner gesalbten Gefäße erinnern und sagen: Warum haben wir nicht zugehört 
?? !!!
Mein Sohn, sag ihnen, es ist nicht zu spät, um zu bereuen, die Vergebung ihrer Sünden zu suchen und 
mit offenen Armen zu Mir zu laufen! Ich werde dir vergeben! Ich liebe euch alle, aber es ist fast zu spät 
!!!
Ich komme und das ist die Wahrheit !!! BIST DU BEREIT???
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/cry-wolf.html 

21.12.2018 

Die Seelen der Riesen (Henoch) trempeln im Inneren der Erde. Sie haben die Menschen gegessen, weil 
sie Eiweiß Bedarf hatten und nicht mehr wußten, wie sie ihren Bedarf stillen sollen. 
Jesus zeigt mir: 
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In mir zittert und bebt es und das hab ich in letzter Zeit öfters, dieses innere Zittern. 
Es bedeutet, daß sie trampeln im Innern der Erde und die Erde und die Vulkane erschütert werden von 
ihrem Trampeln. 
Jesus ist auch erschöpft und kann sie nur mit Mühe in Schach halten. Er bedankt sich, daß ich mich 
hingegeben habe, daß ich ‚kaputt gemacht wurde‘
„Bete !“ 
„Kapitel lesen.“ 

Wir müssen bereit sein !!! 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Titus 3:3-7
3 Denn wir waren weiland auch unweise, ungehorsam, verirrt, dienend den Begierden und mancherlei 
Wollüsten, und wandelten in Bosheit und Neid, waren verhaßt und haßten uns untereinander.
4 Da aber erschien die Freundlichkeit und Leutseligkeit Gottes, unsers Heilandes,
5 nicht um der Werke willen der Gerechtigkeit, die wir getan hatten, sondern nach seiner 
Barmherzigkeit machte er uns selig durch das Bad der Wiedergeburt und Erneuerung des heiligen 
Geistes,
6 welchen er ausgegossen hat über uns reichlich durch Jesum Christum, unsern Heiland,
7 auf daß wir durch desselben Gnade gerecht und Erben seien des ewigen Lebens nach der Hoffnung.
Transkript 
Mein Sohn, ich habe gesagt: "Wir müssen bereit sein", denn in einem Augenzwinkern werdet ihr, mein 
Überrest, von sterblich in unsterblich verwandelt. Ich spreche von der Versammlung meines Überrests 
für die notwendige Ausbildung, um meinen Verlorenen zu dienen.
(Bitte beachtet: Der Herr gab keine Zeitplanung für diese Zusammenkunft des Überrests an und gab 
keinerlei Hinweis darauf, wann dies geschehen wird - es geht nur daum, bereit zu sein.)
Viele werden sagen, dass dies kein wahres Wort ist, aber ich sage: Sie sind faul und weigern sich, Mein 
Wort zu durchsuchen! Sie spucken Gift aus Ihrem Mund und glauben, Sie kennen mich! Ich sage euch 
Vipern: Schaut in mein Wort für euch! Bete und bitte Meinen Geist, dies dir zu offenbaren!
Mein Sohn, "Wir müssen bereit sein", denn die Tage der Schwierigkeiten sind schnell in dieser Nation. 
Viele, viele, die mich Herr nennen, sind nicht bereit. Auf diese Welt zu kommen ist die schrecklichste 
Zeit, seit die Welt geschaffen wurde! Satan hasst alle, die nach Meinem Bild geschaffen wurden, und 
wird vor nichts zurückschrecken, um alles Fleisch auf dieser Welt zu zerstören. "Wir sind nicht bereit!" 
Neunzig Prozent meines Körpers glauben nicht, dass sie in den letzten Tagen leben und haben ihre 
Häuser nicht vorbereitet !!! Die meisten leben in der Welt und wollen die Dinge der Welt nicht 
aufgeben !!!
Mein Sohn "Wir müssen bereit sein", nicht nur im Fleisch, sondern auch im Geist. Die Herzen meines 
Volkes sind weit von Mir entfernt, und weil sie NICHT bereit sind, werden sie fallen! Sie glauben, dass 
sie mir dienen - sie dienen nur sich selbst. Sie gehen weiter in lauwarme Kirchen und befragen die 
Hirten nie. Sie haben keine Kenntnis der heiligen Schriften und akzeptieren jeden Wind der Doktrin, 
der ihnen auf den Weg geworfen hat.
Na und? Verlasse ich die Kirche, in die ich seit Jahren gegangen bin, und ich fühle mich dort sehr wohl? 
Ich sage: Willst du in der Hölle brennen, weil du dich wohl fühlst, niemals herausgefordert? !! Komm, 
komm zu mir, alle, die mit schweren Religionslasten beladen sind! Geh weg und geh in mein Wort! 
Widerlege mich! spricht der Herr.
[Der Herr stellt hier eine Herausforderung an die "viele, die ihn Herr nennen, aber nicht bereit sind", zu 
sehen, ob sie sein Wort in Bezug auf das, was er sagt, als falsch erweisen, deren Herzen weit entfernt 
sind von Ihm, so dienen sie sich selbst, wollen die Dinge der Welt nicht aufgeben, und machen es sich 
bequem, ihre lauwarmen Kirchen zu besuchen - Er sagt, das Ergebnis ist, dass sie fallen und in der 
Hölle brennen.]
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Ich sage noch einmal: Seid bereit! Denn niemand weiß, wann ich meinen Überrest sammeln werde! 
Seid die ersten Früchte!
Mein Sohn, ich liebe alle meine Kinder, aber sie müssen bereit sein! Wenn du dich fragen musst: "Bin 
ich bereit?" dann bist du es NICHT! Diejenigen, die bereit sind, wissen, dass sie bereit sind, und warten 
auf meinen Anruf!
Ich komme bald! Wirst du bereit sein???
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/we-need-to-be-ready.html 

22.12.2018

Verwandlung (Entrückung) 
Anna Maria fragt sich, ob sie nicht schon verwandelt wurde oder ob ihre Verwandlung erst noch 
kommen wird. Und Sie wendet sich mit ihrer Frage an den Vater. Er inspiriert sie mit einigen 
Erfahrungen, die sie in jüngster Zeit gemacht hat und sie findet darin ihre Antwort. 
1) Der Vater sagt: 
„Warum glaubst du habe ich dich zum Aurachirurg geschickt?“
Der Aurachirurg hat ihr das menschliche Joch, das jeder seit Urzeiten mit sich trägt, symbolisch 
abgeschraubt, ihren Strick um den Hals durchgetrennt und entfernt sowie die Hülle (meist ein weißes 
Leinentuch) um ihren Körper entfernt, in welchem sie einst im Fluß ertränkt wurde u.v.m. 
2) Der Vater sagt: 
„Es ist harmonisch bei euch. Ihr seid im Frieden.Wenn du sehen könntest, wie es anderswo zugeht. 
Schon beim Frühstück werfen sie einander Dinge an den Kopf, die sie sonst nie sagen würden.“ 
3) Der Vater sagt:
„Martin Zoller hab ich dir geschickt als Bestätigung für deine Vorhersagen. 
(Er meint: ‚Kopf hoch. Gott beschleunigt die neue Erde‘ und ‚Jesu Prognose für den eurasischen Raum‘)
4) Die skandinavischen Studentinnen. Zwei skandinavische Studentinnen übernachteten in Marokko in 
den Bergen in ihrem Zelt, wurden überfallen und enthauptet von drei muslimischen Einheimischen. Sie 
haben davon ein Video erstellt und es an alle Kontakte der Mädchen geschickt. Wanderer haben die 
Mädchen in den Bergen gefunden. 
„Es war zu wenig. Sie waren nicht vorbereitet. Damit du siehst, wie es denen ergeht, die nicht in 
meinem Willen sind.“ 
Verwandlung (Entrückung) geschieht nicht in einem Augenblick. Es ist ein Prozeß. Niemand, kein 
Menschenkind wird wie Jesus in einem einzigen Augenblick verwandelt (entrückt). Verwandlung heißt 
für den Menschen wachsen in der Tugend und in der Gerechtigkeit. Dies hatte Jesus nicht nötig, daher 
wurde er in einem einzigen Augenblick umgewandelt (verklärt, entrückt) auf dem Berg Tabor. 
Wir werden erst nach und nach in die Unsterblickeit verwandelt, während wir treu sind, im Willen des 
Vaters sind, mit seiner Führung mitgehen in Gehorsam und Vertrauen. Dann wandelt er unsere 
sterbliche Natur nach und nach um in Tugend, in Gerechtigkeit und Barmherzigkeit und Frieden. 
So werden wir allmählich fähig, unseren Brüdern und Schwestern Gottes Wege zu zeigen, nachdem wir 
selbst Befreiung erfahren haben und Frieden gefunden haben in unserem Gewissen. 

Wartet nicht auf die Verwandlung (Entrückung). 
Beobachtet euch. Das ist die Arbeit, die dafür gemacht werden muß. 
Beobachtet eure Tugenden und Untugenden. 
Da wo ihr noch fallt, müsst ihr euch noch reinigen und die Untugenden in Tugenden verwandeln und 
darin euch festigen mit dem Beistand des Heiligen Geistes, d.h. mit dem Wort, das sein Gesetz ist und 
uns zeigt, wie es geht, wie wir gehen sollen. 
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Nutzt die Gefühle, die Intuition, um weiter zu gehen. Achtet auf das, was ihr erfahrt an Ereignissen und 
wie ihr damit umgeht. Beobachtet euer Verhalten, euer Gefühl, eure Gedanken und trefft kluge 
Entscheidungen, wie Jesus es getan hat. Das ist der Prozeß der Verwandlung. 

25.12.2018

Anna Maria hatte sich vorgenommen, das Thema ‚Jesus‘ an Weihnachten beim Besuch der Familie 
ihres Mannes nicht anzusprechen. Jemand hat sie jedoch darauf angesprochen und sie hat 
geantwortet. Und dann waren sich alle einig, daß sie das nicht hören wollen. Sie möge doch bitte 
einfach den Mund halten. Anna Maria war so perplex, daß sie dennoch weitergesprochen hat mit dem 
Ergebnis, daß man ihr zukünftig das Haus verboten hat und sie bat, am nächsten Tag abzureisen.  
„Ich habe ihn dir nur gelassen, damit es dir gut geht. Du mußt nicht bei ihm bleiben.“ 
Danke, du hast meine Frage beantwortet. 
„Gefährlich.“ 
Sein Vater. Ja. Er lügt. Er haßt mich, weil ich dich liebe. Über Politik durfte ich auch nicht sprechen, das 
hat er mir auch untersagt. Als ich kurz auf die Toilette gegangen bin hörte ich deine Stimme zu mir 
sagen:
„Sag ihm doch auch, daß er den Mund halten soll.“ 
Und das habe ich ihm gesagt, woraufhin sie der Meinung waren, daß ich mich von einem Psychiater 
untersuchen lassen muß. Bin ich wirklich so schlimm mit meiner Zunge?
„Das sind nur die Nachwehen.“ 
Es brennt wie Feuer in meinem Geist, mein Jesus. 
„Ich brauch dich. Jakob.“ 
Was?
„Dummheit…. Knecht.
Brennen …. Geh, dann wird’s besser.“ 
Ist diese Beziehung wirklich vorbei? 
„Bereitet den Geist vor, denn ihr werdet empfangen. Glücklich. Noch. Jetzt. Kampfeier. Bist halt nett. 
Komm. Neu.“
Darf ich jetzt dich lieben? 
„Alma Mater. Das müßtest du doch jetzt langsam wissen.“
„Bleib. Spielt keine Rolle. Verlobt.“ 
Vater, zeig mir den Weg den ich gehen soll. 
Anna Maria sieht das Gesicht der Adoptivmutter ihres Mannes… 
„Sie denken, du ….. beleidigt. Vorbei. ICH BIN DER HERR. 
Kämpfen. Babylon. Evangelisch. Hieb- und stichfest. Schreie!!!
Erwecke die toten Babylonier.“ 
Führe mich Vater. Laß mich in deinem Namen, Herr, die nötigen Schritte tun. 
„Reicht.“ 
Danke. 
„Eine Armada, gegen die ich da antrete.“ 
Ja. Die Vollstreckung deiner Urteile ist in vollem Gange. 
„Kora …“ 
Ein Spalt tat sich auf und verschluckte Kora und seine Anhänger, die gegen Mose rebellierten !!
„Du hast empfangen“ 
Geistige Kraft ?? Dein Wille geschehe. 
„Bleib“ 
Ja Vater. 
„Die Eltern. Laß. Ich habe dir doch geholfen.“ 
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Ja. Jah. Du bist würdig. Ich danke dir, Vater, für deine Gaben, das Gold des Brotes – deines Wortes, für 
deine Kinder. 

26.12.2018 

Rhema 
Der Herr erklärt… Konflikte betr. Feiertage
Es kann keinen Frieden geben, solange Abscheulichkeiten andauern
9. Dezember 2010 – Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Die Worte Des Herrn gesprochen zu 
Timothy während einer Online Versammlung – für Kefa, Trent und die kleine Herde Des Herrn und für 
all Jene, die Ohren haben und hören
Betreffend dem Konflikt, der entsteht zwischen Jenen, die die Feiertage der Menschen halten und 
Jenen, die dem Wort des Herrn gehorchen
Ich habe dir noch nicht geantwortet Kefa… Denn Meine Anordnung ist hart und du würdest darüber 
stolpern, sagt Der Herr.
Trent, Mein Sohn, du hast gut gesprochen, entsprechend der Weisheit, betreffend einem Diener, der 
in Richtung Vollkommenheit im Glauben voranschreitet, entsprechend der Läuterung und dem Tragen 
von Früchten in dem Geliebten.
Doch betreffend dem Dienst, den Ich von Meinen Dienern verlange, die für Mich gehen sollen an 
jenem Tag, hast du keine Ahnung… Denn das muss erst noch offenbart werden, aber das Beispiel 
wurde schon von Meinen alten Dienern gegeben, deren Dienen niedergeschrieben ist in den Schriften 
der Wahrheit… Ich ändere Mich nicht.
Denn die Läuterung des Glauben’s fängt mit dem Tempel an, in welchem Ich wohne und endet mit 
dem Haus in welchem Mein Diener wohnt… Dann werde Ich ihn senden, sagt Der Herr.
Deshalb sagte Ich… ‚Meine Anordnung ist hart und du würdest darüber stolpern’… Denn das Gebot gilt 
nicht nur für Meinen Diener Kefa…
Denn der Tag, an welchem Meine Diener einen Stab und ein Schwert schwingen werden, um zu 
durchtrennen und zu durchbohren, nähert sich rasch… Und wo immer sie hingehen und wo immer Ich 
sie hinsende, worin ein Idol gefunden wird, werde Ich in Meinen Dienern ein Feuer aufkommen lassen 
und sie sollen grausam zuschlagen…

SIE SOLLEN JEDES IDOL IN STÜCKE BRECHEN!… Sie sollen jeden Baum umhauen, der gegen Mich steht! 
Und sie sollen jeden Menschen durchbohren, der das hochhält, was Meinen Namen oder Meine 
Herrlichkeit beschmutzt, ob er Mich nun durch Worte oder mit Taten lästert!… JEDE Form der 
Götzenanbetung wird in Stücke gebrochen werden am Tag der Vergeltung!… ICH BIN DER HERR!
Meine Söhne, ihr fürchtet einen Krieg, der schon geführt wird und einen Kampf, der schon begonnen 
hat. Denn Ich habe wirklich gesagt, Ich verlange Frieden im Haus Meiner Diener, aber da kann es 
keinen Frieden geben, solange Abscheulichkeiten bestehen bleiben. Deshalb, wenn der Friede von 
einem Haus genommen wird im Namen der Gerechtigkeit, um das zu bereinigen, was Meinen Weg 
beschmutzt hat, dann ist dies akzeptabel vor Mir… Dann habt ihr euch als würdig erwiesen vor Mir… 
Oder habt ihr das Schwert vergessen, welches Ich bringe?
Doch Meine Worte sind nur für Jene, die in der Lage sind, sie zu akzeptieren, für Jene, die in ihnen 
wandeln werden… Und für Jene, die das Haupt ihres Haushaltes sind… Sagt Der Herr.

BIBELVERHEISSUNGEN... THEMA GOTT LIEBEN
***
Psalm 91:14
Da er sich an Mich klammert in Liebe, errette Ich ihn,
Ich erhöhe ihn, weil er Meinen Namen gekannt hat.
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Tagesvers 
Er wird seine Herrschaft weit ausdehnen und dauerhaften Frieden bringen. Auf dem Thron Davids wird 
er regieren und sein Reich auf Recht und Gerechtigkeit gründen, jetzt und für alle Zeit. Der HERR, der 
allmächtige Gott, wird dies eintreffen lassen, leidenschaftlich verfolgt er sein Ziel.
Jesaja 9:6 

Der Herr sagt…
Der Wald brennt schon, wo sind eure Kinder… Ist euer Haus in Ordnung?
(Wie ihr empfangen habt, so müsst ihr geben)
11. März 2006 – Von YahuShua HaMashiach, Jesus Christus, Unserem Herrn und Erlöser – Das Wort 
Des Herrn gesprochen zu Timothy für alle Eltern und für all Jene, die Ohren haben und hören
Dies ist, was Der Herr sagt, bezüglich dem Glauben Jener, die sich wünschen, im Leib Christi zu bleiben 
und Meine Absicht zu erfüllen und Meinen Geboten zu gehorchen…
Das sagt der Herr… Wer Meine Botschaft annimmt, der nimmt Mich an und Ich heilige ihn. Doch wer 
Meine Botschaft nicht annimmt, der ist gegen Mich und Jener, der nicht mit Mir sammelt, zerstreut 
überall hin, wie es in Matthäus 12:30 geschrieben steht. Deshalb müssen Jene, die Ich geheiligt habe, 
auch ihre eigenen Kinder in Meinem Namen heiligen.
Eltern, wie ihr von Dem Herrn empfangen habt, so sollt ihr Alles teilen, wie ihr es empfangen habt… 
Zuerst mit eurem Ehepartner… Dann mit Jenen, die euch von Dem Herrn gegeben sind.
Wie sie eure Kinder sind, so sind sie in erster Linie Meine Kinder, die euch in eure Obhut gegeben 
wurden. Ich bin Der Herr, also seid ihr auch Meine Kinder. Ihr als Eltern seid jetzt Meine Söhne und 
Töchter und nun seid ihr zu Meinen Hirten geworden, indem ihr jene Lämmer hütet, die Ich euch 
geschenkt habe. Seid euch bewusst… Ihr seid auch die Boten, die die Botschaft empfangen haben, die 
euch von einem Anderen überbracht wurde, der euer Hirte ist.
Ihr habt Meine Botschaft empfangen und geglaubt und Ich habe euch geheiligt, indem Ich euch jenen 
Teil von Mir gab, der jetzt in euch lebt… Also müsst ihr eure Kinder heiligen in Meinem Namen, wie Ich 
euch geheiligt habe, sie gehören Mir und Ich habe sie euch gegeben… Wie ihr vom Vater seid und Er 
hat euch Mir gegeben.
Wo steht ihr? Und wie steht es um euer Haus?… Es befindet sich in Unordnung, Jene, die darin 
wohnen, jagen der Welt nach. Wisst ihr nicht, dass die Welt verurteilt ist und Alle, die die Welt lieben, 
sich selbst zum Feind Gottes gemacht haben? (Jakobus 4:4). Man soll Andere in den Glauben führen 
oder nicht führen, entsprechend dem, wie man zuerst sein eigenes Haus geführt hat. Wenn Einer sein 
eigenes Haus nicht leiten kann, wie kann denn Jener eine Herde oder ein Lamm führen im Leib Christi?
‚Liebet einander‘ ist Mein Gebot für euch… Und eure Familie zu lieben, bedeutet alles dafür zu tun, um 
sie zu erretten, sogar bis zur Aufopferung von sich selbst… Dies ist wahre Liebe.
Wisst ihr nicht, dass die Liebe zur Welt zum Tod führt?… Denn jede zurückgelassene Person wird Zorn 
erleiden, Jede… Sei es den Zorn Gottes, aus dem Unglauben heraus und aufgrund der vorhandenen 
Sünden, indem das Opfer Des Sohnes geleugnet wird oder den Zorn des Bösen und seines Dieners, 
aufgrund ihrer Akzeptanz des Opfers Gottes und Seines einzig gezeugten Sohnes zur Vergebung der 
Sünden, zurückgelassen in einer Welt, die euch jetzt hasst.
Ich habe euch errettet mit einer festen und liebenden Hand, wie jeder Vater es tun würde, wenn seine 
Kinder sich verirrt haben und in Gefahr sind… Jetzt ist die festgelegte Zeit… Jetzt ist die Zeit zu handeln.
All Jene, die die Wahrheit kennen, die sie vor dem Zorn Gottes errettet, müssen jene Wahrheit teilen. 
Wenn ihr sie nicht teilt und Jene in eurem Haus abfallen und weiterhin sündigen, sage Ich euch, sie 
werden gewiss bestraft und gerichtet werden und ihr Blut werde Ich von euch fordern.
Wenn ihr Meine Wahrheit mit Jenen in eurem Haus teilt und sie sie nicht annehmen, werden sie 
leiden, aber ihr habt euch selbst gerettet… Doch welche Freude, wenn ihr Meine Wahrheit teilt und sie 
sie annehmen…
Denn an jenem Tag, der rasch kommt, werde Ich kommen… Und ihr werdet zusammen mit ihnen 
hochgehoben werden, wenn Ich euch bei Mir empfange.
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Eltern, ihr seid schon im dürren Wald… Es brennt schon, ihr riecht den Rauch des Feuers… Sollt ihr aus 
dem Wald rennen und euch selbst retten und eure Kinder im Feuer zurücklassen? Oder werdet ihr 
trotzig stehen gegen den Herrscher dieser Welt und euch kopfvoran in den Rauch stürzen und Jene 
retten, die ihr liebt und die am Ersticken sind?… Vertraut Gott!
Kinder müssen ihren Eltern gehorchen und Eltern, ihr müsst sie veranlassen, zu gehorchen… Da gibt es 
nichts zu argumentieren. Würdet ihr zu Mir sagen… ‚Ja Herr, Ich habe Dich gehört, aber lass mich 
schlafen und meinen eigenen Weg gehen und morgen werde Ich gehorchen?’… Nicht so, kleine Kinder, 
Morgen geht zu Ende, das Ende ist in Sicht.
Doch Ich höre Meine Leute sagen… ‚Noch ein bisschen schlafen und ein bisschen schlummern, ein 
bisschen die Hände falten und schlafen’… So wird eure Zerstörung kommen wie die Wehen vor einer 
Geburt und eure Not wie ein Bewaffneter, der euch gebrochen und verletzt zurück lässt, in vielen 
Sorgen ertrinkend… Die Zerstörung naht! Diese Welt wird gerichtet werden! Gehört zu Jenen, die 
entrückt werden und nicht zu Jenen, die es durchleben müssen… Himmel oder Hölle.
Sollt ihr eure Kinder zurücklassen wie Lämmer für die Schlacht?… Die Wölfe versammeln sich. Habt ihr 
aufgegeben, weil eure Kinder nicht hören wollen?… Ihr habt Meinem Ruf an euch auch nicht zugehört, 
doch Ich rief euch trotzdem, Ich gab niemals auf. Sogar bevor ihr geboren wurdet, habe Ich um euch 
gekämpft, Ich war erschlagen vom Anbeginn der Welt. Also frage Ich euch noch einmal, wo steht ihr? 
Und Jene in eurem Haushalt, wo stehen sie?… Eure Arbeit ist nicht abgeschlossen, bis Alle, die Ich euch 
gegeben habe, zu Mir zurückgekehrt sind. Beachtet das und denkt an Alles, was Ich euch gelehrt habe.
Ich bin mit euch… Ich bin die Kraft in euren Herzen, Ich bin in den Worten eures Mundes, Ich bin das 
Wasser eurer Tränen und Mein Blut fliesst durch eure Venen… Was Ich vergossen habe, habt ihr 
getrunken und nun ist es in euch…
Ich bitte euch jetzt, es mit Jenen, die ihr liebt, zu teilen und auch mit Allen, denen ihr begegnet… Dies 
ist Mein Wille für alle Teile Meines Leibes… Nehmt euer Kreuz auf euch und folgt Mir.

Anna Maria ist nach Hause gefahren und bereitet sich vor und fährt am kommenden Tag zu ihrer 
Einsatzstelle nach Heidelberg und schreibt unterwegs eine SMS an ihren Mann. Sie schreibt: 
Sag deinen Eltern: 
Wenn ich nichts mehr sagen darf, dann bin ich wertlos. 
Ein Prophet, der nichts mehr sagen darf, ist wertlos.

Jesus sagt…
Ich bin gegangen, um einen Ort für euch vorzubereiten & Ihr werdet es lieben
26. April 2015 – Worte von Jesus an Schwester Clare
Jesus begann… “Im Himmel habe Ich einen wunderbaren Wohnitz vorbereitet für Jede Meiner 
kostbaren Bräute. Ich habe einen anspruchsvollen Geschmack, wie du weisst.”
(Clare) Ja, das habe ich bemerkt. Mensch, das hat Er wirklich! Er beherrscht die Anwendung der Farben 
und Materialien weit über das hinaus, was der menschliche Verstand jemals zu Stande bringen könnte.
“Ja, jeder Palast wurde perfekt arrangiert für Jedes von euch. Ich habe Notizen gemacht von euren 
Geschmacksrichtungen, Farben, Materialien, Tieren, von der bevorzugten Architektur, den Gärten und 
der freien Natur. Einige von euch bevorzugen appartmentähnliche Wohnorte und ihr werdet lieben, 
was Ich für euch vorbereitet habe.”
“Einige von euch lieben die Wüste. Wartet, bis ihr die Kaktuspflanzen seht, die Ich für euch wachsen 
liess, sie bringen laufend Blüten in euren Lieblingsfarben hervor. Wasserfälle und Schluchten, Wasser, 
die blauer sind als der Himmel, Grüne und türkis farbene Schatten, die auf dem Wasser tanzen. Ihr 
werdet euren Palast lieben.”
“Einige von euch lieben den Strand. Für euch habe Ich eure Lieblingsmuscheln gewählt, die in allen 
Grössen und Farben schillern und sogar funkeln. Gigantische Farne und breitblättrige Pflanzen, 
stattliche Palmen und frische Kokosnüsse. Ihr werdet niemals über die Grosszügigkeit eures 
Wohnortes hinwegkommen.”
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“Und für Jene, die die Bergwälder lieben, nun, ihr müsst mit Clare darüber sprechen oder ihr Buch 
lesen. Ihr werdet völlig erstaunt sein. Herzförmige Seen, farbige Fische, die es lieben, geknutscht zu 
werden und Schildkröten die euch umherreiten, um Unterwasserkristalle und Höhlen zu erforschen, 
Waldtiere, die ihr liebt, werden vorsichtig schwänzelnd mit euch herumwandern, Elche, Bären, Pumas 
und all eure Lieblingstiere warten auf euch. Oh sie warten, genau wie ihr wartet. Glaubt es oder nicht, 
aber sie sind von Erwartung erfüllt, sie warten auf ihre menschlichen Gefährten.”
“Sie kennen euren Namen und wer ihr seid. Sie werden euch ihre Gefühle und Wünsche mitteilen und 
so eine Atmosphäre reiner Glückseligkeit und Einheit mit der ganzen Schöpfung schaffen, genauso wie 
es geschrieben steht. Alles wurde mit Liebe angefüllt bis zum Überfliessen, deshalb überfliesst alles mit 
Liebe.”
“Was auf euch wartet, Meine Bräute, wird euch in seiner Ganzheit die Sprache verschlagen, ihr werdet 
tatsächlich über Tage hinweg benommen sein (obwohl Zeit anders wahrgenommen wird) während ihr 
jedes kleine Detail entdeckt, das Ich für euch erschaffen habe. Schmetterlinge in eurer Lieblingsfarbe, 
Vögel mit aufwendigem Gefieder, Bienen die singen und ihren Honig grosszügig mit euch teilen und in 
einer Herzform herumfliegen, nur um euch zu sagen, dass sie von Meiner Liebe erfüllt sind. Jene 
Kreaturen, die der Mensch als Symbole für Böses benutzt hat, werden in ihrer anfänglichen Unschuld 
offenbar werden, so wie Ich sie erschuf, um euch zu trösten und um ein Teil des Ökosystem’s zu sein. 
Wie zum Beispiel Schneeeulen, Falken und dergleichen. Im Himmel gibt es keinen Tod und kein 
Sterben, aber es gibt die Geburt.”
(Clare) Wie geschieht das, Herr?
(Jesus) “Es ist ein Geheimnis, das Ich dir noch nicht verrate. Ich würde gerne ein paar Überraschungen 
aufsparen für euch.”
(Clare) Nun, ich überlegte, dass ein schwangeres Tier sterben könnte und dann würde es wieder 
hergestellt werden mit seinem Jungen.
(Jesus) “Das ist ein Weg. Aber da gibt es Andere. Lass uns weiter machen, Meine sehr neugierige und 
hartnäckige Braut… Ich habe Nahrung erschaffen für euch im Himmel, die alles ersetzen wird, was ihr 
auf der Erde geliebt habt, aber deren Ursprung wird ausserhalb von Tierfleisch sein. Da gibt es kein 
Töten von Tieren im Himmel, weder Fisch, noch Vögel oder Säugetiere. Wie du vermutet hast, der 
Himmel ist RIESIG! Da gibt es Ebenen innerhalb von Ebenen innerhalb von Ebenen. Wie Ezekiel es 
erlebte durch die gigantische Muschelschale.”
(Clare) Ja, er war schwimmen mit Dem Herrn und da gab es eine riesige Muschelschale, die auf dem 
sandigen Boden eines Sees lag. Als er in sie hineinschwamm, kam er an die Oberfläche und fand sich 
selbst wieder auf einer riesigen grünen Wiese mit spielenden Kindern und Babytieren. Es war ein solch 
glücklicher Ort! Einfach erschaffen, um den Kindern Freude zu bringen und die Freude war 
unbeschreiblich.”
(Jesus) “Da gibt es Fahrzeuge im Himmel, genauso wie Pferde und riesige Vögel, wie Jene, die du im 
Avatar Film gesehen hast. Obwohl ihr in der Lage sein werdet, euch frei in der Luft zu bewegen, werdet 
ihr auch nicht belastet sein, wenn ihr läuft, alles wird völlig ohne Anstrengung und Schmerz sein. Für 
Einige von euch wird dies eine wohltuende Offenbarung sein, da das Leben für euch hier auf der Erde 
sehr schmerzvoll war.”
(Clare) OK, Herr ich muss einfach fragen. Was ist mit Keyboards… Du weisst, wie ich mein Keyboard 
liebe.
(Jesus) “Die Instrumente, die ihr im Himmel haben werdet, sind leicht wie eine Feder, aber sie 
vollbringen grandiose Werke – ganz ähnlich, wie ihr es jetzt habt. Aber ihr werdet auch Engel zugeteilt 
bekommen mit Instumenten und irgendeinen Klang, den ihr euch wünscht, werden sie 
hervorzubringen in der Lage sein und sehr spontan, muss Ich hinzufügen. Sie werden hören, was in 
euren Gedanken ist und es fehlerlos in die Tat umsetzen. Die Kommunikation ist vollkommen 
übernatürlich.”
(Clare) Wow! Das reduziert den Stress, den wir auf der Erde haben um gut 2/3.
(Jesus) “Wirklich. Alles im Himmel ist mühelos.”
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(Clare) Herr, werden wir uns nicht zu sehr daran gewöhnen und uns dann langweilen?
(Jesus) “Oh nein, da gibt es so viel Austausch, Gaben und Kommunikation, Lieder und Filme…”
(Clare) Moment mal… Da werden Filme produziert im Himmel?
(Jesus) “Ja, da gibt es Erzählungen von Geschichten und kreative Angebote, an welchen ihr euch 
beteiligen könnt, die alles auf der Erde weit übertreffen und der beste Teil daran ist, dass es 
permanent aufgezeichnet wird auf den Bild- und Tonbändern des Himmels.”
(Clare) Bild- und Tonbänder im Himmel?
(Jesus) “Ja, ein Vehikel, um konstant aufzunehmen. Genauso wie wir Bücher haben im Himmel, haben 
wir Aufnahmen, Beides – Ton und Bild. Es gibt aber auch viele Live Auftritte von Engeln, die als 
Charaktere und Helfer im ganzen Prozess dienen werden. Ihr könnt nicht einmal anfangen, euch 
vorzustellen, was Ich für euch auf Lager habe, Clare.”
(Clare) Wow. Ich wollte immer schon Filme machen.
(Jesus) “Du wirst deine Chance bekommen. Aber darf Ich sagen, du wirst die Anbetung absolut lieben 
und ein Teil davon sein… nun, es wird fast unmöglich sein, dich dem zu entreissen.”
(Clare) Oh Herr, das segnet mein Herz so – du weisst, dass wir die Möglichkeit nicht hatten, hier auf 
der Erde Anbetungsleiter zu sein, wie wir es uns gewünscht haben. Und meine Fähigkeiten müssen 
auch verbessert werden.
(Jesus) “Das wird überhaupt kein Thema mehr sein. Du wirst etwas hören in deinem Geist und du wirst 
es sofort perfekt spielen.”
(Clare) Oh, dies ist fast zuviel.
(Jesus) “Ich weiss Meine Liebe, aber Ich will all Meinen Bräuten ein Bild davon malen, wo sie bald sein 
werden, einfach um sie für die letzte kurze Etappe der Reise zu stärken. Ihr werdet feststellen, dass 
eure jetzigen Leiden es nicht wert sind, mit der Herrlichkeit verglichen zu werden, die in euch offenbar 
sein wird. Wahrlich, diese Schrift wird erfüllt werden. Nun, hoffentlich werdet ihr Alle Meine Worte 
einsaugen und zum Himmel empor blicken, der euch erwartet. Erzähle ihnen von unserer Gebetszeit 
heute Abend.”
(Clare) Heute Abend, als Ich in die Anbetung kam, fühlte Ich Den Herrn nach ein paar Minuten zu 
meiner Rechten, also schaute ich mit den Augen meines Herzens und wir sassen in einer freistehenden 
Liebesschaukel. Als ich meinen Kopf an Seine Schulter legte und begann, mich zu entspannen und Ihn 
durch die Musik anzubeten, sah ich, dass wir in einem wunderschönen Garten sassen, die Farben und 
die Anlegung des Gartens entsprach in etwa einem Bild von Kincaid, nur noch schöner und die Düfte 
waren berauschend. Nach ein paar weitern Momenten in der Anbetung entdeckte ich die Gesichter 
Einiger meiner Lieblingschristen aus vergangenen Zeiten, Apostel, Propheten, treue Männer und 
Frauen Gottes. Ich sehnte mich in jenem Augenblick, auch alle süssen Seelen unserer Youtube Familie 
zu sehen, ich dachte, wenn sie nur diesen wunderbaren Seelengarten sehen und riechen könnten, von 
welchem sie ein Teil sind im Herzen Des Herrn!
(Jesus) “Eines Tages wird jene Vision sie mit einschliessen und wir werden Alle zusammen jubeln. Aber 
für den Moment, Meine süssen Bräute, Männer und Frauen, seid getröstet dadurch, dass Ich gegangen 
bin, um einen Ort für euch vorzubereiten, damit wir die wahre Fülle des Lebens leben können in der 
gegenseitigen Gemeinschaft. Seid gestärkt und ermutigt, Ich komme bald.” 

Bitte betet weiter... 
Vision von Ezekiel - Noch 1 Minute Barmherzigkeit & Air Force One in Gefahr 
26. Dezember 2018 - Gebetsaufruf von Schwester Clare Teil 1 
Liebe Familie, dies ist eine dringende Botschaft, ein Aufruf zum Gebet. Ezekiel durchlebte ein 
schmerzliches Leiden während den letzten 45 Minuten. Und er hatte gerade eine Vision. 
In der Vision war eine gigantische Uhr zu sehen. Gott der Vater war auf der rechten Seite der Uhr. Jesus 
war auf der Linken. Und über der Mitte der Uhr stand 'Barmherzigkeit'. Die Uhr zeigte eine Minute vor 
Mitternacht. Unter der Uhr waren die Vereinigten Staaten. Und Ezekiel hörte 'Eine Minute 
Barmherzigkeit übrig'. Dann hatte er eine Vision der Air Force One (Dies ist das Flugzeug des 
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amerikanischen Präsidenten). Und es wurde in der Mitte von einer Rakete getroffen und brach 
auseinander.
 Also fleht um mehr Gnade, mehr Zeit und mehr Barmherzigkeit, zusammen mit dem 
Barmherzigkeitsgebet Das ist alles, was ich im Moment habe, aber ich sende es als Alarmruf hinaus. 
Lasst uns auf die Knie gehen, dies ist kritisch. 
Teil 2... 
Herzbewohner, ich bitte um Notfallgebete für das Flugzeug von Präsident Trump. Er befindet sich im 
Moment in der Luft, von Irak her kommend Richtung Deutschland. Und als Ezekiel jene Rakete sah, die 
einschlug, war er nordwärts unterwegs. Betet bitte für die Sicherheit der Air Force One. Die Engel 
Gottes umgeben es. Der Herr hat riesige Engel gesandt. Und der Herr sendet Engel, die jede Rakete 
eliminieren, jede Vorrichtung, jede Waffe, die auf die Air Force One gerichtet ist. Damit sie zerstört 
werden oder gar nicht abgeschossen. Bitte betet für unseren Präsidenten! Seine Reise dauert total 4 
Stunden und er ist schon eine Stunde unterwegs. Herr Jesus, wir tun Busse für die Sünden von 
Amerika. Für die Sünden des Materialismus und dass wir Dich an Weihnachten ignoriert haben. Vergib 
uns, Herr. Vergib uns unseren Materialismus. Vergib uns, dass wir Dich nicht mehr lieben als die Welt. 
Herr, gewähre uns mehr Zeit, mehr Gnade und mehr Barmherzigkeit! Bitte Herr, beschütze unseren 
Präsidenten. Umfange ihn. Und sende einen Geist der Reue über diese Nation, der die Herzen der 
Menschen berührt. Damit der Herr die Bitten um mehr Zeit und Barmherzigkeit erhören wird aufgrund 
der Reue. Bitte, sende jenen Geist über uns, lieber Gott. Damit wir die Zeit zu Ende bringen können, 
die Du für uns bestimmt hast vor der Entrückung. Danke Dir, Herr. Danke, dass Du unsere Gebete 
erhörst.  https://youtu.be/23ilZWWUuRg 

Trump Überraschungsbesuch im IRAN  https://youtu.be/qahEvDlXXcw 
Trumps Zwischenstop in Ramstein (Deutschland)  https://youtu.be/zjytI5ZbGVk 

Der Herr sagt… Nimm deine Sichel &
Bringe die Trauben in Meine Weinpresse, genannt ARMAGEDDON
2. November 2005 – Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen zu 
Timothy für all Jene, die Ohren haben und hören
Timothy, schreibe diese Worte an die Völkerscharen, an all Jene, die hören wollen, was Der Herr des 
Himmels und der Erde zu Jenen sagt, die auf der Erde wohnen und unter der Erde und Jenen in den 
Himmeln…
Ohren öffnen Mein Volk, die Trompete erklingt… Und Der Herr der Herren, Der König der Könige, ist 
gekommen… Er ist unsichtbar gekommen und doch erkannt…
Und Er wird noch kommen in Seinem Glanz, wo jedes Auge Sein Bild sehen wird, denn es ist das 
Ebenbild Gottes! Jedes Auge wird Ihn sehen… Jene die schlafen, Jene die wach sind, Jene die verurteilt 
sind und Jene, die schon im Heiligtum sind.
Und oh ja, ihr verdorbenen und abscheulichen Vögel, die ihr in der Mitte der Erde umherfliegt, ihr 
werdet Ihn sehen… Und noch in der genau gleichen Stunde werdet ihr alle umkommen, zusammen mit 
all Jenen, die euren Sünden Beachtung schenkten und euch nachgefolgt sind. All ihr gefallenen Geister, 
unsichtbar für Meine Kinder, euer Leben ist weit von euch gewichen, ihr wurdet ausgelöscht. Denn ihr 
habt Meine Schafe in die Schlacht geführt und Meine Lämmer abgeschlachtet… Ihr werdet völlig 
verzehrt werden von dem unlöschbaren Feuer, das vor Ihm hergeht, Der Menschensohn, der ist und 
war, Der Heilige, Der Mächtige, Der Geist Gottes, Der Anfang und Das Ende.
Alle Dunkelheit verschlungen in der Herrlichkeit Des Lammes, für immer und ewig, denn Er ist würdig. 
Er allein ist würdig und Er hat das Siegel gebrochen und brachte alle Dinge zur Erfüllung, denn zuerst 
waren alle Dinge von Ihm erschaffen worden. Er ist der Anfang und Er kommt schnell und wird es zu 
Ende führen. Sein Schwert ist in Seinem Mund und Seine Sichel in Seiner Hand.
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Ernte oh Sohn Des Höchsten Gottes… Fahre Deine gewaltige Ernte vor den Augen der Menschen ein… 
Giesse Dein Urteil aus im Namen Des Allerhöchsten. Noch einmal Mein Sohn, ernte und versammle das 
Überbleibsel… Verstecke sie für eine Zeit und Zeiten und eine halbe Zeit.
Zweiter Engel, nimm deine Sichel und bringe die Trauben von der ganzen Erde in Meine Weinpresse, 
die auch Armageddon genannt wird… Trete mit Deinen Füssen auf sie, Mein Hervorgebrachter… 
Trenne sie mit dem Schwert Deines Mundes…
In Deinen Worten ist die Kraft Gottes, welche ihr Fleisch von ihren Sehnen trennt und ihre Sehnen von 
ihren Knochen und ihre Seelen von ihren Körpern.
Ihr Fleisch soll als Festmahl dienen für die Vögel und Tiere des Feldes, denn sie ernährten sich vom 
Fleisch Meiner Heiligen und sie folgten jedem unreinen Vogel nach und beteten das Tier an, welches 
Mensch wurde. Deshalb werden Jene, die so gehandelt haben, verlassen und auf die gleiche Weise 
verzehrt werden, denn dies ist ihre passende Belohnung. Stark ist Der Herr euer Gott und feurig ist 
Sein Zorn… Wer kann Sein heisses Antlitz abkühlen, wenn es einmal vor Zorn erregt ist?
Rache ist Mein, sagt Der Herr!… Rache ist Mein. Genau so rufe Ich euch jetzt zu, Meine kostbaren 
Kinder… Ihr seid zu einer Wüste geworden in eurem Ungehorsam und in eurer Sünde… Eure Bosheit 
und deren Gestank steigt zum Himmel auf, aber Ich rufe euch immer noch.
Meinen Geist habe Ich ausgegossen, damit ihr euch erinnern würdet und zu Mir kommen… Ihr wählt 
den Tod, ihr wählt den Tod… Welch schmerzlicher, schmerzlicher Kummer. Das Leben wurde zum Tod 
und die Toten wurden lebendig gemacht. Meine Kinder, Christus ist eure Erlösung! Er ist es, den Ich 
sandte und noch einmal sende, um euch zu erretten. Dreht euch nicht weg in Richtung Vernichtung…
Bleibt in der Liebe durch Meinen Sohn, der ewiges Leben in sich hat und durch Meine Worte, die 
ewiges Leben in sich haben. Ich gebe euch noch einmal das Manna aus dem Himmel und die Quelle 
des Lebendigen Wassers aus dem Felsen… Ihr habt die Hungersnot und den Wassermangel gewählt.
Die erste Ernte ist bescheiden… Die Zweite wird reichlich sein. Die Arbeiter sind schon im Feld… Hört 
ihnen zu!… Sie sprechen für Mich. Die Demütigen werden genommen sein… Die Mächtigen erniedrigt.
Die Schlacht der Zeitalter ist im Gange… Der Sieg, gewiss… Das Ende des Bösen geschrieben, bevor der 
Welt Grund gelegt war. Rühmt Christus… Sein Name ist Jesus… Denn Er ist Derjenige, den Ich 
verherrlicht habe in Meinem Namen und Meine Herrlichkeit ist die gleiche Herrlichkeit, die Er innehat.
Durch Ihn ist Alles in Allem… Und alles was ist, ist in Mir, in eurem Vater, in eurem Gott, für immer und 
ewig, Tage ohne Ende. Kommt, kommt Alle… Jetzt ist die festgelegte Zeit. Amen.

Rhema
Eure Gebete wirken… Gerechtigkeit kommt auf die Erde
25. August 2017 – Worte von Jesus an Schwester Clare
Übersetzt und gesprochen von Jackie
Clare begann… Haltet eure Gebete und euer Fasten aufrecht, wir drehen die Flut des Bösen. Liebe 
Herzbewohner, unsere Gebete bewirken einen Unterschied. Heute Abend nach dem Abendmahl sagte 
der Herr sofort… “Ich habe eine Botschaft für euch…”
Er begann… “Ihr seid Meine Gebetskämpfer und ihr reagiert und bewirkt einen Unterschied. Ihr gebt 
Meinem Vater das, was Er benötigt, um damit arbeiten zu können. Eure Stimme ist mächtig, ja, die 
Stimme von Tausenden. Eure Stimmen hallen wider und bringen Seinem Herzen Trost, das schenkt Ihm 
eine neue Motivation, diese Erde zu retten.”
“Meine Bräute, Ich bin so stolz auf euch. Hört jetzt nicht auf. Hört nicht auf zu fasten, hört nicht auf 
mit euren Wachen und Tränen. Hört jetzt nicht auf. DRINGT EIN! Ihr wendet das Blatt, ihr bewirkt den 
entscheidenden Vorsprung, welcher die Waagschalen zu Unseren Gunsten kippt.”
“Ich habe euch gerufen und ihr habt zugehört und reagiert. Wie stolz Ich auf euch bin! Ich habe Mir 
diese Zeit genommen, um euch zu sagen, dass ihr auf Kurs seid, ihr dreht dieses grosse Pendel in die 
richtige Richtung und Gerechtigkeit kommt auf die Erde – nicht die blutige Art, sondern die 
barmherzige Art. Gerechtigkeit für die Unschuldigen, aber Chaos und Verwüstung für die Schuldigen. 
Ich werde ihre Städte entfernen. Ich werde ihre Verstecke mit Meiner Wut und mit Meinem Zorn 
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durchdringen. Und das, was für die Unschuldigen geplant war… wird zu ihrem wässrigen Grab 
werden.”
“Feuer und Dampf werden das Böse im Innern der Erde eliminieren und das Unheil, welches sie für 
Meine Heiligen geplant hatten, wird ihr Verderben sein.”
“Hört nicht auf zu beten und alles zu opfern, was ihr geben könnt. Hört nicht auf, geduldig zu sein mit 
Jenen, die eure Geduld strapazieren und euch provozieren, opfert es Mir und Ich werde ihre Herzen 
berühren.”
“Verzweifelt nicht, wenn ihr knapp dem Tod entrinnt. Halte Ich euch nicht in Meiner Hand? Ich halte 
euch nicht nur, Ich schenke euch Hoffnung und neues Leben, während Ich die Dunkelheit um euch 
herum zertrümmere. Fürchtet das Feuer, den Donner, den Hagel und die Flut nicht. Fürchtet das 
Schütteln der Erde nicht. Fürchtet die Zeichen der Zeit nicht. Hebt lieber eure Häupter hoch und feiert. 
Ruft lieber der ganzen Erde zu… WIE HERRLICH… UNSER GOTT REGIERT.”
“Denn Ich bin definitiv dabei, Zerstörung über eure Gegner zu bringen und Jene zurück zu treiben, die 
euren Untergang geplant haben. Aber ihr müsst weiter beten und eindringen.”
“Ich werde euch wissen lassen, wenn wir den Punkt des Sieges erreichen, wo ihr von euren Gebeten 
und Opfern ablassen könnt. Aber für den Moment dringt ein und macht weiter, wie ihr es getan habt. 
Das Blatt ist dabei, sich zu wenden, weil ihr euch an Meiner Seite versammelt habt. Ihr und Andere 
haben Meine Tränen in der Nacht gehört und Andere, die immer noch ohne Verständnis sind, dass ihre 
Leiden mächtige Bewegungen des Geistes freisetzen, um die Schatten und Verstecke der Boshaftigkeit 
zu zerstören.”
“Ich spreche euch Allen jetzt Mut zu. Ihr wisst, dass ihr gerufen seid, ihr habt den Schmerz und den 
Kampf gefühlt, ihr habt weitergemacht und ihr habt Alles, was ihr hattet, für diese mächtige Schlacht 
im Geist geopfert. Und Mein Vater hat eure Schreie gehört und eure Tränen gegen die Werke des 
Feindes gewogen und ihr dreht die Waagschalen gegen ihn.”
“Seid hochgehoben, seid ermutigt, seid treu. Macht weiter mit Gebet, Wachen und Fasten. Dies sind 
mächtige Werke des Glaubens. Und sie wenden das Blatt.”

Psalm 40:17
Ich aber bin arm und bedürftig, der Herr denke an mich.
Du bist mein Helfer und Erretter.
Oh mein Gott, zögere es nicht hinaus!

23.12.2018 - Der indonesische Vulkan Krakatau spie eine 15 km hohe Aschewolke aus und ist davon in 
Stücke gerissen worden.
1 Meile vom Krakatau ist abgebrochen in Stücke gerissen und nun unter Wasser. Das hatte einen 
Tsunami ausgelöst. Krakatau ist weiter aktiv und es könnten weitere Wellen folgen.
https://youtu.be/oYnkRDV-wio 
Viele Tote und Verletzte, Tausende obdachlose nach dem indonesischen Tsunami 
https://youtu.be/bBPv8tLl7UE 

Jesus sagt... Ohne eure Gebete wären Viele von euch jetzt tot & Die Welt im Chaos 
24. Dezember 2018 - Worte von Jesus an Schwester Clare 
Guten Morgen Herzbewohner… 
Clare hat letzte Nacht eine Botschaft von dem Herrn erhalten und sie bat mich, sie für euch zu 
veröffentlichen.
 Bitte behaltet Clare und Ezekiel in euren Gebeten. Wir wurden alle heute früh in die Fürbitte gerufen. 
Jesus begann…
 "Ich habe euch beobachtet, Meine Leute und Ich habe Gebrochenheit, Reue und Busse gesehen. Ich 
habe Jene gesehen, die diese Botschaften zu Herzen genommen haben - und auch Jene, die es nicht 
getan haben. Und wegen Jenen, die sich mit ihrem ganzen Wesen gesorgt haben, das Blatt wenden zu 
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können, hat Mein Vater Seine Pläne geändert. Ich werde nicht ins Detail gehen, da dies eine Probezeit 
ist. Eine Zeit der Prüfungen, um zu sehen, ob ihr treu bleiben werdet im Fasten, Wachen und für die 
Menschheit hinaus zu rufen. "Für Jene von euch, die dies tun, habe Ich eine grosse Belohnung. Ich 
habe den dauerhaften Frieden Seines Königreiches auf eine ganz besondere Weise für euch bereit 
gestellt. "Aber Ich warne euch, Kinder. Dies ist ein harter Marsch mit einem sehr schweren Gewicht auf 
euren Schultern. Das Gewicht der Welt liegt auf euren Schultern, während ihr weiterklettert und für 
die Nationen der Sünde und des Zerfalls betet, Nationen, in welche Ich heilige Seelen eingespeist habe, 
um sie aus ihrer Gefangenschaft zu führen. Betet für diese heiligen Seelen, die in jede Nation der Erde 
gesandt wurden, um das Blatt zu wenden. "Ich kann nicht einmal anfangen, euch die Belohnung für 
Jene zu beschreiben, die jenem Mandat treu sind, aber es ruft die zerbrochenen Träume in Erinnerung, 
die auf eurem Herzensgrund liegen. Es spricht von Auferstehung und neuem Leben, von neuen 
Möglichkeiten und einer Wiederherstellung. Je mehr ihr betet, umso grösser ist die Wiederherstellung. 
"Wenn Ich euch nur die Wichtigkeit eurer Gebete erklären könnte, wenn sie in der Waage gewogen 
werden mit dem Bösen. Wenn es nur eine geeignete Art gäbe, um euch zu beschreiben, wie Eines von 
euch, das mit einem gebrochenen und reumütigen Herzen handelt, den Verlauf der Geschichte 
verändert. Genau wie es nur eine winzige Flamme braucht, um einen ganzen Wald niederzubrennen, 
auf dieselbe Weise braucht es nur ein winziges Gebet, das aus den tiefsten Tiefen einer Seele kommt, 
um all das Gute, das hätte sein können, was die Teufel zerstört haben, wieder zu beleben. "Ja, da gibt 
es noch Hoffnung. Aber jetzt wisst ihr es - dies ist die Art Gebet, die ich von euch brauche. Tiefe, 
bekümmerte Gebete, demütig, zerknirscht und vollkommen reumütig. Diese Art von Gebet, obwohl es 
nur eine kleine Flamme ist… setzt den ganzen Berg Gottes in Brand. "Begnügt euch nicht mit 
irgendetwas Geringerem. Gebt die Hoffnung nicht auf. Nehmt jene zerbrochenen Stücke in eurem 
Herzen und breitet sie aus vor den Augen Meines Vaters. Trauert über sie und bittet Ihn, verlorene 
Gelegenheiten wieder vollkommen herzustellen. all die verfehlten Möglichkeiten. Gescheiterte 
Absichten, verlorene Motivation aufgrund von fehlendem Glauben und die anschliessende Faulheit, 
diesen Träumen zu folgen. "Ja Kinder, da gibt es Reue für euch, denn Einige von euch haben den 
Vorschlägen des Feindes nachgegeben, weil ihr müde wart. Ich verstehe eure Müdigkeit, aber Ich 
verstehe nicht, dass ihr nicht zu Mir kommt und um eine Wiederherstellung bittet. Der Grund ist, weil 
ihr nicht glaubt, dass es wiederhergestellt werden kann. Aber Ich sage euch, das sind alles Lügen. 
Dringt voller Reue und mit harter Arbeit ein und ihr werdet eine Wiederherstellung erleben. 
https://youtu.be/gJcTLhtNCGE 

Rhema
Hebräer 10:36
Denn ihr benötigt Ausdauer,
dass wenn ihr den Wunsch Gottes erfüllt habt,
ihr das Versprechen bekommt. 

Jesus sagt…
Grenzt euch ab von der Welt & Empfangt Meinen Frieden & Meine Ruhe
24. März 2015 – Worte von Jesus an Schwester Clare
Jesus begann… “Frieden. Ich sage, Mein Friede sei mit dir, Meine Braut. Dein Herz ist voller 
Befürchtungen und Erwartungen, viel Anspannung hier und dort, oh wie Ich Mir für dich wünsche, in 
Mir zu ruhen und Meinen Frieden zu haben. Ich möchte nicht, dass du jene Befürchtungen an Meine 
Kinder weitergibst, vielmehr Friede, Ruhe und Gelassenheit.”
(Clare) Herr, ich weiss nicht, wie ich das tun kann?
(Jesus) “Nun, wenn Ich dich in Meinen Armen halte, stösst du tiefe Seufzer aus und Mein Friede fliesst 
wie ein Fluss aus Meinem Innern und findet seinen Platz in dir. Und dann bringst du jenen Frieden zu 
Meinen Kindern. Das ist, warum diese Zeit so wichtig ist für Mich, für Uns, bevor du schreibst. Was 
fühlst du im Moment?”
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(Clare) Frieden.
(Jesus) “Das ist genau richtig, dieser Frieden und diese Gelassenheit ist von Mir. Jeden Tag musst du 
immer mehr auf dieser Stufe funktionieren, da Ich dich nutze, um für Frieden zu sorgen. Dies ist 
wichtig für Mich. Unterschätze die Macht des Feindes nicht, um den Glauben Vieler zu Fall zu bringen, 
einfach nur, weil sie so angefüllt waren mit weltlichen Sorgen.
“Da gibt es viele Menschen im Internet, die über alle Bedrohungen sprechen, die über die Welt 
hereinbrechen werden, ganz besonders für Christen. Meine Leute müssen Mich und Meinen Frieden 
finden. In deinem Kanal soll es darum gehen, den Frieden in Mir zu finden, Ich bin ihre Zuflucht, 
kommt zu Mir und lasst euch von Mir einhüllen und dann ruht in Mir.
“Clare, sie sind von so vielen Dingen aufgewühlt, Entscheidungen, Ängste, Befürchtungen, werde ich 
leiden? Ich kann nicht versprechen, dass diese Zeit ganz ohne Leiden sein wird, jeder Tag beinhaltet 
seine eigenen Probleme. Aber Ich kann versprechen, dass sie Meinen Zorn nicht fühlen werden, sie 
werden entrückt, bevor das geschieht. Aber du weisst, wie du verkrampft und angespannt bist, wenn 
du Dieses oder Jenes machst und Dinge so kompliziert erscheinen, manchmal musst du dich aus dem 
Internet kämpfen, nur um hier bei Mir zu sein.
“Nun, viele, viele, viele Meiner Bräute haben ihr Leben nicht vereinfacht und sich der Dinge entledigt, 
die ihnen ihre Zeit rauben. Viele. Ich möchte, dass ihr dies ändert, Ich möchte, dass ihr ab sofort so 
lebt, wie ihr es im Himmel tun werdet. Ja, da gibt es Pflichten zu erfüllen, aber wenn ihr diese Dinge 
neu ordnet, werdet ihr Wege finden, eure Zeit in der Welt um mindestens die Hälfte zu kürzen.
“So viele Dinge werden als selbstverständlich vorausgesetzt, wie z.B. einkaufen zu gehen. Du weisst, 
was du diesbezüglich erlebt hast, du hast es immer weiter hinausgeschoben, bis es schlussendlich 
getan werden musste. Nun, dies ist ein gutes Ding, denn die Läden sind sehr schädlich, sehr störend für 
den tiefen Frieden, den Ich Jedem von euch übermittle in jener Zeit der Ruhe. Eure Beschäftigung mit 
der Welt, sei es eine scheinbar harmlose Fernsehsendung, eine Fahrt zum Laden, eine Zeitschrift, all 
diese Dinge sind voller Ideen, die in euren Köpfen haften bleiben und euch den Frieden rauben. Es ist 
so wichtig, ein reines Herz und einen reinen Geist zu haben. Der Verstand kann nur eine bestimmte 
Menge aufnehmen und wenn sie weltlicher Natur sind, zerfrisst es das, was in Meiner Gegenwart 
geschieht, es verwirrt den Verstand, damit kein Platz für Mich übrig bleibt.”
(Clare) Aber Herr, brauchen wir nach einer Weile nicht eine Pause, um unsere Perspektive zu 
behalten?
(Jesus) “Ja, aber macht es zu einer Pause, die einfach und rein ist. Wie z.B. ein Spaziergang im Feld, 
indem ihr die Knospen an den Bäumen bemerkt und wie das Gras durchbricht oder indem ihr die 
spielerischen Mätzchen der Katzen und Hunde beobachtet, plagt euch nicht mit langfristigen Plänen. 
Verwickelt euch nicht in ‘Ich muss jetzt das reparieren, Ich muss Jenes erledigen.’ Dies sind die Tricks 
des Teufels, um euch in Projekte hinein zu ziehen, die euch ermüden und euch den geistigen Frieden 
rauben. Sie erfordern oft Fahrten zu den Läden oder Einkaufen im Internet. Dies ist für eine geistige 
Person extrem schädlich und leider erkennt sie es nicht, sie denkt, es ist nur eine harmlose Arbeit, die 
getan werden muss. Aber Satan weiss es besser, also befiehlt er seinen Dämonen, am Schuldgefühl zu 
arbeiten bezüglich der Projekte und Aufgaben, die getan werden sollten… ‘du bist dafür 
verantwortlich’ oder ‘du hättest es schon letztes Jahr erledigen sollen’ usw.”
“Ich möchte eure Gedanken nicht an diesem oder jenem Ort. Ich möchte, dass sich Jedes von euch auf 
den Himmel fokussiert und auf Mein Kommen für sie. Teil des Problems bei den törichten Jungfrauen 
war, dass sie so verknüpft und eingebunden waren in der Welt, dass es ihnen nicht in den Sinn kam, Öl 
für ihre Lampen mitzubringen, da sie dachten, nun, es wird Mich nur wenig Zeit in Anspruch nehmen 
und dann bin ich zurück bei der Arbeit.”
“Ihre Gedanken waren bei dem, was es zu Hause zu tun gab und nicht wirklich bei Mir oder bei Meiner 
Absicht, sehr ähnlich wie bei Martha. Aber die klugen Jungfrauen, Jene wie Maria, sie dachten, dass sie 
auf Mich warten können und warten und warten, es war keine Zeitverschwendung, es war eine 
Glückseligkeit, da Ich alles war, was in ihren Gedanken war, alles Andere war eine Last und sie waren 
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glücklich bei dem Gedanken… ‘Er könnte verspätet sein, gut, dann kann Ich einfach ruhig sein und 
warten.’
“Es ist Mir ernst damit, Geliebte. Ich möchte euch ein Konzept begreiflich machen, die törichten 
Jungfrauen waren um’s Fleischliche besorgt, sie gingen total auf in den Dingen der Welt, sie dachten, 
warten zu müssen sei eine Zeitverschwendung. Clare, du warst dort, du weisst, wovon Ich spreche. Du 
hattest dein ganzes Leben damit zu kämpfen und es ist erst seit Kurzem, dass du dich zum grössten Teil 
überwunden hast.”
(Clare) Das ist so wahr. Ich habe mich immer auf den Frühling gefreut, um zu pflanzen, zu gärtnern, 
Dinge schön zu machen, aber jetzt schiebe ich es hinaus, da ich so beschäftigt bin mit meinem Dienst 
für euch. Dies ist alles, worum ich mich kümmere. In den Laden zu gehen ist etwas, was ich hasse, 
etwas übertrieben, befürchte ich.
(Jesus) “Siehst du, wie weit du gekommen bist?”
(Clare) Ja Herr, Du hast dieses Ding in mir getan.
(Jesus) “Und du hast kooperiert.”
(Clare) Nun ich kann erkennen, wo der Feind versucht hat, mich hinein zu ziehen und zwar in 
Frühlingsputz-Projekte usw. Und irgendwie habe ich es hinbekommen, jenen Drang zu unterdrücken.
(Jesus) “Ich habe über dich gewacht und dir geholfen, jene Fallen zu erkennen.”
(Clare) Ja, es sind wirklich Fallen.
(Jesus) “Darf Ich zu euch Allen sagen, ihr habt keine Zeit dafür, fokussiert eure Gedanken nur auf den 
Himmel, auf Mein Kommen und darauf, was ihr für euer Nächstes tun könnt in kleinen Dingen und im 
Geist der brüderlichen Liebe. Zieht die Linie, grenzt euch ab Meine Bräute, Ich komme, lasst euch nicht 
in irgendwelche weltlichen Bemühungen hineinziehen, die die Aufmerksamkeit von Mir wegziehen. 
Fokussiert eure Augen auf die Belohnung – die Menschen im Militär engagieren sich auch nicht in 
weltlichen Angelegenheiten. Macht nur das, was notwendige Pflichten sind und wenn Ich sage 
notwendig, meine Ich ‘um über die Runden kommen’ notwendig und nicht, dass ihr euch in Projekte 
stürzt, die eure Energie oder Aufmerksamkeit erschöpfen und euch schwächen.
“Wenn ihr in einem geschwächten Zustand seid, ist der Feind nahe bei euch. Wie die Wölfe eine Herde 
studieren um zu sehen, wer am meisten anfällig ist, so studieren die Dämonen euch und warten, bis ihr 
müde, überarbeitet und erschöpft seid und dann stürzen sie sich auf euch mit Zweifel, Angst, 
Unsicherheit und Unglauben. Lasst dies nicht zu, bleibt wachsam, bleibt aufmerksam, bleibt auf Mich 
fokussiert, haltet eure Augen offen und lauft nicht in die Fallen, die für euch aufgestellt wurden. Wenn 
Ich sage Fallen, meine Ich einen dringenden Anruf, wo Jemand euch um Hilfe bittet und ihr seht, dass 
es euch auslaugt. Das bin nicht Ich, das ist nicht brüderliche Liebe, das ist dämonisch, um euch in die 
Falle zu locken, damit ihr augelaugt werdet und sie euch in eurem geschwächten Zustand veranlassen 
können zu sündigen.”
“Eine andere Falle ist… ‘Oh ich muss das einfach tun!’ Etwas, das ihr hinausgeschoben habt. Bleibt 
gelassen und schaut das Problem richtig an, gibt es einen Weg darum herum, ohne dass ihr euch gleich 
kopfvoran hineinstürzt? Clare, das ist es, warum Ich dich zurückhielt betreffend dem vorderen Haus, 
das ist eine riesige Versuchung, um dich zusammenbrechen zu lassen vor Müdigkeit. Bis jetzt warst du 
klug, es zu umgehen und du suchst anderen Lösungen. Jenes Email war ein trojanisches Pferd, das alle 
möglichen ‘ich muss dies und das tun’ hervorzurufen. Du bist trainiert worden, diese Dinge zu 
erkennen und deshalb bist du nicht darauf hereingefallen, aber es war eine grosse Versuchung, um 
dich von Mir und deinem Dienst abzuziehen.”
“Du bist gelassen und überlegt geblieben. Das ist es, worüber Ich spreche, Meine Bräute, bleibt 
gelassen und überlegt, schätzt die Situation ein und tut nur, was absolut notwendig ist. Achtet darauf, 
dass es nicht eine Falle ist, die euch das Leben entzieht und euch vom Gebet wegzieht. Gerade jetzt 
kann es sich Keines von euch leisten, wegzudriften, Ich brauche eure volle Aufmerksamkeit auf Mir. Ich 
werde euch helfen. Ihr seid nicht allein. Mein Geist wird in euer Ohr flüstern… ‘tu es nicht’ und ihr 
werdet einen Dämpfer spüren in eurem Geist. Gehorcht, spielt nicht mit dem Gedanken, folgt dem, 
was ihr wisst, dass es Mein Weg ist.
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“In der Welt gibt es endlos viele Einladungen, Dies oder Jenes zu tun. Seid nicht töricht, lasst die Welt 
die Welt begraben, aber ihr folgt Mir.
“Ich bin mit euch Meine Bräute, die Zeit geht dem Ende entgegen, Ich komme. Brecht nicht vor 
weltlicher Müdigkeit auf eurer Türschwelle zusammen. Bleibt wachsam und nutzt eure Zeit und 
Energie für Mich, ja nur für Mich. Ihr werdet es niemals bereuen.”

Rhema
Jesus erklärt… LAUHEIT & Wie es dazu kommt
14. Januar 2016 – Worte von Jesus an Schwester Clare
Clare begann… Nun liebe Herzbewohner, die Barmherzigkeit und der Friede unseres süssen Herrn 
Jesus sei mit euch.
Ich hatte eine wunderschöne Erfahrung während der Anbetung. Ein Geständnis, ich fühlte mich ein 
bisschen abgelenkt, ja Ablenkungen jeglicher Art – bis zum Punkt, wo ich mich anfing zu fragen, ob ich 
lauwarm bin. Ich öffnete die Bibel bei der Kirche zu Sardis und das beunruhigte mich wirklich.
Als ich darüber nachdachte, wie der Herr und ich während der letzten Woche klargekommen sind, 
realisierte ich, dass ich ein bisschen vom Kurs abgekommen war durch Ablenkungen und als ich heute 
Morgen zu Ihm kam, war ich einfach sehr eifrig zu gestehen, dass ich mich lauwarm fühle und ich 
zeigte mit meinem Finger auf das, was mich beunruhigte. Da war eine Tendenz da, lauwarm zu 
werden.
Ich konnte mit meinem Verstand nicht verstehen, wie in aller Welt ich lauwarm werden könnte? Aber 
ich fühlte es in meinem Geist und es beunruhigte mich zutiefst. Nun, nachdem ich es gestanden hatte, 
kam Der Herr zu mir während dem Gebet in einer sehr kraftvollen und süssen Art.
Und ich sagte zu Ihm… ‘Oh Herr, ich bin überwältigt von Deiner Güte heute. Ich fing an, mich lauwarm 
zu fühlen.’
Jesus begann… “Du wurdest ernsthaft mit jener Unterdrückung angegangen, die zu Lauheit führt. Sie 
sind geübt, auf diese Art zu ködern, aber es war dein demütiges Geständnis, das Mich so schnell an 
deine Seite rief, um den angerichteten Schaden zu reparieren.”
(Clare) Wie wird eine Seele lauwarm?
(Jesus) “In erster Linie dadurch, indem sie der Welt und Allem, was sie anbietet, nachjagt, ob es die 
materiellen Dinge sind, Stellung, Ansehen, Macht, Wissen oder Freunde. Je verliebter sie ist in ihre 
Bestrebungen, um so mehr Zeit will sie dafür aufwenden und um so weniger Zeit hat sie für Mich. Das 
Streben nach diesen Dingen fängt an, den Weg zur Gleichgültigkeit gegenüber Mir zu bahnen.”
“Meine Kinder, auch mit eurem Streben nach Wissen seid sehr vorsichtig, damit lernen nicht zu einem 
Ende in sich selbst wird oder zu einer Ablenkung von Mir und von dem, wozu Ich euch gerufen habe, es 
zu tun. Überwacht euer Herz gewissenhaft. Wann immer ihr vom Kurs abweicht, lasst es nicht Vorrang 
haben gegenüber dem, was für Mich das Wichtigste ist, nämlich unsere Beziehung und das Ausgiessen 
der Gaben, die Ich euch anvertraut habe.”
(Clare) Ich denke, es ist besser, dass ich gestehe, dass ich Ron Wyatt’s Buch über seine archäologischen 
Entdeckungen gelesen habe. Ich bin wirklich fasziniert davon! Er geht es an wie ein Wissenschaftler 
und Historiker, obwohl er in erster Linie ein Mann ist, der von Gott gesalbt und begünstigt wurde. Und 
es gab Zeiten, wo ich das Buch nicht weglegen wollte, obwohl ich ein Zerren fühlte, es wegzulegen und 
an meine Arbeit zurück zu kehren.
(Jesus) Es ist eine Art Unterhaltung und es bringt dich aus deiner momentanen Perspektive heraus. Es 
ist eine Art Befreiung und Ich mache dir deswegen keinen Vorwurf, solange es an seinem richtigen Ort 
bleibt. Clare, du hast nicht mehr viel Zeit. Ich hätte lieber, wenn du vorwärts machen würdest mit 
anderen Dingen. Aber du kannst ein wenig lesen dazwischen, solange es dich nicht ablenkt von deiner 
anderen Arbeit. Ich werde dich sanft daran erinnern… ‘Es ist Zeit, es wegzulegen.’ Es wird eine 
hervorragende Übung sein für dich in Sachen Selbstdisziplin.”
(Clare) Ja Herr, ich habe gefühlt, dass du mich gestupst hast, ich danke Dir. Ich war mir auch bewusst, 
dass uns alle Dinge sehr bald offenbart sein werden im Himmel, also ist das Streben nach Wissen nicht 
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wirklich die richtige Zeitnutzung im Augenblick. Aber ich bin wirklich inspiriert von Deiner Treue, wenn 
archäologische Entdeckungen gemacht werden. Und die wenigen Dinge, die ich gesammelt habe, 
erachte ich als nützlich für meine Kinder, wenn wir einmal gegangen sind.
(Jesus) “Meine Liebe, du warst immer schon Eines, das vom Thema abschweift, manchmal sehr gute 
Themenabweichungen unter Meiner Führung. Andere Male, sehr destruktive Abweichungen, die dich 
veranlassten, wichtige Dinge unerledigt zu lassen. Dies war eine von Satan’s Hauptstrategien, dich von 
dem fernzuhalten, wozu Ich dich berufen hatte. Aber solange du Mir gehorchst und dir der Gefahren 
bewusst bist, hast du Meinen Segen.”
“Im Moment leiden Viele unter Verwirrung, es wechselt hin und her zwischen Verurteilung und 
Ablenkung bis hin zum Zulassen von viel zu vielen Unterbrechungen in ihrem Leben. Wenn ihr euch 
schlecht fühlt über euch selbst, neigt ihr dazu, euch von Mir zurück zu ziehen und sehr oft ist 
Geschäftigkeit die beste Vertuschung dessen, was wirklich in eurem Innern vor sich geht.”
“Verurteilung und Lügen sind dramatische Strömungen, die im Moment über Meine Leute 
hinwegrauschen und Ich rufe euch zu, Meine Bräute, nicht zuzulassen, dass sie euch ins Meer der 
Ablenkungen und in die Welt hinausziehen. Jeder Trost, den ihr dort bekommt, wird nur 
vorübergehend sein und ihr werdet zu euch zurückkommen und euch weiter weg fühlen als zuvor.”
“Aus diesem Grund gab Ich euch gestern Abend jenen wunderschönen Liebesbrief. Ich versuche, den 
Lügen entgegen zu wirken, die über euch hervorgebracht werden, dass ihr nicht würdig seid und dass 
Ich unzufrieden sei mit euch. Lügen, Lügen, Lügen! Die Meisten von Euch bringen Mir im Moment 
immens viel Trost. Der Feind sieht dies und versucht, es zu stoppen. Sein ganzes Sein dreht sich darum, 
Mir Kummer zu bereiten und Mich zu verletzen, was er nur durch euch tun kann, indem er euch 
verletzt und Meiner wunderschönen Schöpfung schadet.”
“Also bitte Ich euch, seid wachsam und völlig überzeugt, dass Ich eure Gesellschaft wünsche und Ich 
euch überhaupt nicht richte oder verurteile. Ich warne euch nur und bitte euch, die Ablenkungen der 
Welt zu verschmähen und jene Zeit mit Mir zu verbringen, damit Ich euch liebevoll an Mein Herz 
drücken kann.”
“Kommt schnell zu Mir und seid wachsam. Hört nicht auf jene Lügen.”

31.12.2018

Anna Maria ist von ihrem Einsatz zurück und allein zu Hause. Ihr Mann arbeitet an seinem Einsatzort. 
Jesus sagt zu Anna Maria: „Heut Nacht – soll ich kommen.?“ 
Ja. Komm zu mir. 
„Ich bin aber ledig.“ 
Was meinst du denn damit jetzt? Und ich? 
„Ich hatte keine Lust mehr, Kontakt aufzunehmen. (gedrängt) … der… Tora…. Was hat der genau 
gesagt?“ 
Ein Moslem, der sich als Jude ausgab, hatte Anna Maria aufgefordert, unbedingt die Tora lesen zu 
sollen, sonst …. Er hat das als Warnung ausgesprochen und es klang so, dass, wenn sie das nicht tut, ist 
sie in Gefahr. ‚Ihr Christen… bla bla bla …‘
Darauf hat Anna Maria geantwortet: Nur Jesus ist Richter. Nur er allein darf richten. Er ist der Herr. 
Darauf der Moslem: ‚Und heute richte ich dich.‘
Darauf hat sie ihn aus der Facebook Gruppe entfernt und blokiert. 
Jesus, ich versteh das, bei diesem Durcheinander, dass du keinen Kontakt mehr aufgenommen hast. 
Ich kann mich auch nicht in zwei Teile zerreißen. Maria war nicht verheiratet – sie wurde 
zwangsverheiratet. Und ich war verheiratet – und mein Mann will sich scheiden lassen. 

Jesus:  „Kaffee!“
Es könnte eine lange Nacht werden? Wenn mir sonst immer der Kaffekonsum untersagt wird und ich 
jetzt einen Kaffee trinken soll!! 
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„Setz dich“
Ja, ich komme. 
„Dich hab ich gemeint.“ 
Einladungen an Weihnachten sind eine Falle des Feindes, da kann er uns zu Fall bringen, verderben, 
zerbrechen, den Glauben zerstören. Vater, bitte richte mich wieder auf und vergib ihnen und zeige 
auch ihnen den Weg zu dir. 
„Nur ein wort“
Welches? 
„Lach“
Du ladest mich ein, mich zu freuen, weil du da bist. Ja, darüber freue ich mich. 
„Heute Nacht .. soll ich kommen?“
Ja. Komm zu mir. 
„Ich bin aber ledig…“ 
Was meinst du denn damit jetzt?
„Ich hatte keine Lust mehr, Kontakt aufzunehmen. (gedrängt) ..der… Tora … was hat der gesagt?“ 
Er hat eine Warnung ausgesprochen, ich soll die Tora lesen, wenn ich das nicht tue, bin ich in Gefahr … 
Ihr Christen … bla bla bla.
Da hab ich gesagt, nur Jesus ist Richter, nur er allein darf richten. Er antwortete:
‚Heute richte ich dich.‘
Da hab ich ihn blokiert. 

Anna Maria ist erst um 2:30 ins Bett gegangen. 
Sie weint über den Zustand, in dem sie sich befindet und möchte die Runen befragen. Sie stellt dabei 
die Fragen:
Was raten mir die Götter. Worauf kommt es jetzt für mich an. 
Sie hat 2 Runen gezogen 
Rune 9 – Hagal (Yggdrasil – Handeln der Götter im Gericht ) und 
Rune 4 – As (Regenbogenbrücke zu den Asen – die göttliche Kraft in Aktion) 
In der Neujahrsnacht hat sie einenTraum:
Sie sah im Traum ein Gebirge, eine Bergwiese. Die Menschen waren beschäftigt mit ihren Geschäften 
wie Heu einbringen, Vieh hüten etc. Am Himmel über den Steilhängen zogen dicke, schwarze Wolken 
herauf, bis es dunkel wurde am Tage. Der Wind pfiff durchs Gebirge. Alle liefen voll Furcht 
durcheinander im Haus und die Situation war sehr bedrohlich. Felsen drohten herunterzustürzen auf die 
Anwohner und ein Orkan war dabei, sich zu entfalten. Die Menschen im Haus klagten und schrien 
durcheinander vor Furcht und zittern.
Jemand brach einen Gegenstand aus Holz in der Mitte auseinander und hielt ihn gen Himmel.
Da ist sie aufgewacht und eine Stimme sagte: 
"So war des früher auch. Man bringt die Hälfte den Göttern als Opfer dar."
Ja Vater. Die bessere Hälfte.
Darauf sagte die Stimme in großer Not:
"MACRON"
Ewiger Vater, bitte, hilf mir zu vergeben, da ich es aus meiner eigenen Kraft nicht kann. Hilf mir, mich 
wieder zu versöhnen und das Leck in meinem Herzen zu heilen. 
„Mach’s gut. Liebe.“ 
Also doch – den? 
„Ich mag dich.“
Ich dich auch. 

1.1.2019 
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Auf die Frage nach der Lösung des Konflikts erschienen weitere zwei Runen – 
Die Rune SIG (16)  (Blitz des Gewitters, Entladung gestauter Energie) 
Horten, Geiz und sich andere vom Leib halten, Zank auf der einen Seite und 
Saatgut, Essen und Trinken zurückweisen als Antwort auf der anderen Seite 
und  die Rune Feo (1)  - Beschneidung  
Angebotene spirituelle Lehre und Weisheit zurückweisen, nicht hören wollen als Ursache von  Streit 
und Zerwürfnis. 

2019 – Jahr der Entscheidung 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Joel 3:15
Sonne und Mond werden sich verfinstern, und die Sterne werden ihren Schein verhalten.
Transkript
Mein Sohn, viele Menschen werden dieses Jahr im Tal der Entscheidung stehen. Mein Überrest, Ihr 
werdet im kommenden Jahr viele zu Mir führen. Es wird ein Jahr voller Schwierigkeiten sein, anders als 
ihr es jemals erlebt habt. Viele Menschen, die Geld anbeten, werden sich über Nacht ihren Gott 
entreißen lassen! Viele dieser Leute werden vor mir stehen und sagen: "Ich wollte nicht sterben, aber 
ich hatte nichts zu leben!" Dies wird für viele ein Jahr der Entscheidung sein, das Leben in Mir oder den 
Tod für immer von Mir entfernt zu wählen!
Mein Sohn, dieses Jahr wird viel Blutvergießen verursachen. Diejenigen, die nichts hatten, werden sich 
aufregen, alles zu nehmen. Viele werden sich entscheiden, Entscheidungen zu treffen, die viel Schmerz 
und Agonie verursachen. Das Jahr der Entscheidung für diejenigen in meiner Kirche wird am 
schwierigsten sein, denn sie müssen sich zwischen mir und der Welt entscheiden! Viele werden die 
Welt wählen, weil sie in die Irre geführt wurden, indem die Hirten gelogen haben, die ihnen 
beigebracht haben, auf sich selbst statt auf mich zu vertrauen. Es wurde ihnen nicht beigebracht, wie 
man im Jahr der Entscheidung steht.
Mein Sohn, dieses Jahr wird Krieg und Anarchie durch die Straßen Amerikas und der Welt fließen! Die 
Leute werden wahnsinnig nach Nahrung und Wasser, nur um von gnadenlosen Armeen getötet zu 
werden! Das menschliche Leben wird nichts wert sein und Morde und Gesetzlosigkeit werden im Jahr 
der Entscheidung normal sein! Meine Kinder zahlen einen hohen Preis, wenn sie nur meinen Namen 
aussprechen!
Dieses Jahr der Entscheidung wird auch die beste Zeit in der Menschheitsgeschichte für diejenigen 
sein, die in das Königreich kommen wollen! Mein Überrest wird hell leuchten und die Gefangenen  zu 
mir herausführen! Mein Geist wird diese Erde überfluten, und alle Menschen, die im Tal der 
Entscheidung stehen, werden wählen! Mein Geist wird die Herzen und den Verstand aller, die Mich 
über diese Welt wählen, erfüllen! Viele werden ihr Leben für mich aufgeben! Dies ist die Endzeit-Ernte 
und es wird viel gesammelt! Der Rest wird im Feuer verbrannt.
Die Entscheidung liegt bei euch - ich werde euch nicht zwingen. Ich sage Buße, übergebe Mir deine 
Sünden und erlaube Mir, in dein Herz zu kommen. Dies ist das Jahr der Entscheidung für viele, und sie 
werden sehen, dass ich sehr bald komme !!!
Ich liebe euch, meine Kinder! WÄHLE WEISE !!!
Amen.
Messias Jesus

Das große Schütteln 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Hebräer 12:26-27
26 dessen Stimme zu der Zeit die Erde bewegte, nun aber verheißt er und spricht: "Noch einmal will 
ich bewegen nicht allein die Erde sondern auch den Himmel."
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27 Aber solches "Noch einmal" zeigt an, daß das Bewegliche soll verwandelt werden, als das gemacht 
ist, auf daß da bleibe das Unbewegliche.
Transkript 
Mein Sohn, ich habe gesagt, dass ich die Erde erschüttern werde, und ich habe und werde 
weitermachen. Ich habe noch nicht die Aufmerksamkeit meines Volkes erlangt, obwohl ich das Zittern 
stärker gemacht habe! So spricht der Herr: Ich werde jetzt die Größenordnungen von 7 auf 8 erhöhen 
und darauf warten, dass Mein Volk mich sucht. Meine Leute haben den Lügnern zugehört und sagen, 
es sei "globaler Klimawandel" oder ein anderer erdnaher Planet. Ich sage: ICH BIN ES DER DIE 
GRUNDFESTEN DER ERDE ERSCHÜTTERN WIRD - nicht nur die Erde !!! Bereitet eure Herzen mir vor, 
denn ich sende das große Schütteln !!! Wenn dies zuschlägt, werden alle Herzen der Männer sich 
fürchten, und die Menschen auf dieser Welt werden wissen, dass ICH es bin, der diese Welt 
erschüttert !!! 
entwickelt haben! Ich werde die falschen Propheten und falschen Hirten schütteln, bis ich sie nicht 
mehr schütteln kann! Ich werde ihre Knochen aus dem Gelenk schütteln, und große Angst wird auf 
diejenigen fallen, die meinen großen Namen verleumdet haben! Ich werde die Menschen schütteln, 
die Mir den Rücken gekehrt haben, um weltliche Vergnügen und Reichtum zu suchen. Sie werden 
wissen, dass ich gegen sie komme! Ich werde die Mauern der lauwarmen Kirche schütteln, um 
diejenigen niederzureißen, die Sünde und Greuel erlaubt haben, um mein Volk, meine Kleinen, 
anzustecken! Ich werde diese Erde schütteln und alle vernichten, die Baal gedient haben und auf 
seinem Altar das Blut meiner Unschuldigen geopfert haben! Ich werde die Greuel der Homosexuellen 
schütteln; Ihre Körper werden wie in Sodom und Gomorra durch große Hitze verschmolzen. Ich kann 
nicht zulassen, dass dieser Greuel unerschütterlich bleibt!
Mein Sohn, sage meinen Kindern, dass dieses große Schüttlen  ALLE zur Buße bringen soll, um meinen 
Sohn Jesus Christus in ihre Herzen zu nehmen und sich von der Sünde abzuwenden, die sie so 
genießen. Ich gebe ALLEN die Chance, in Demut zu Mir zu kommen, und ich werde vergeben, denn ICH 
BIN ein Gott der Liebe, und ich liebe euch alle. Fahre in Meinem Wort und im Gebet fort.

DAS GROSSE SCHÜTTELN KOMMT !!!
Schalom,
Der Vater
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2018/12/the-great-shake.html 

2.1.2019

Die drei Botschaften, die Anna Maria heute bekommen hat, lehren sie folgendes hinsichtlich ihrer 
jüngsten Erfahrungen mit dem Thema Groll. 
Also, der Groll, den sie in ihrem Innern zu fühlen versucht, 
ist wie ein glühendes Eisen, das ihr den Schweiß in die Stirn treibt 
und ihr Fleisch sich mächtig aufbäumen läßt,
ihr Herz sich dumpf fühlen läßt und ihren Verstand vernebelt.
Ihr Fleisch will bersten und auseinanderbrechen.
Da ist kein Licht, sondern Dunkelheit und Blokade.
Das ist keine Erhebung des Geistes, sondern Bedrückung und tiefes Hinuntergezogensein in einen 
Abgrund und es fühlt sich an wie ersticktes Leben. 
Da ist eine Unfähigkeit, zu beten, Vertrauen zu fassen, für sich oder andere zu bitten oder die helfende 
Hand zu reichen oder zu ergreifen, Mut zu fassen, das Gespräch zu suchen, zu vergeben oder zu 
bereuen noch sich zu versöhnen. 
Es herrscht eine gewisse Starre, wie bei einem Toten, der sich selbst nicht mehr helfen kann, der keine 
Hoffnung mehr hat und nicht glaubt, dass ihm noch zu helfen ist und daher auch keine Anstrengung 
mehr unternimmt, um Rettung zu bitten, weil er glaubt, zutiefst unwürdig zu sein. 
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Der Atem stockt und es findet kein Austausch mit dem Äther, dem universellen tem statt, zumindest 
nicht bewußt. Man vegetiert nur noch vor sich hin. 
Anna Maria bat am frühen Morgen Jesus, mit ihr in die Vergebung zu gehen, da sie sich selbst dafür 
außerstande fühle. Kaum hatte sie diese Bitte an Jesus geäußert, fühlte sie, wie sie von einer neuen 
Kraft durchdrungen wurde und nach und nach inspiriert wurde, um dann später die klärenden sms an 
ihren Schwiegervater und ihren Mann zu schreiben. Und als sie damit fertig war überkam sie ein 
Gefühl von Ruhe und Wahrheit und Klarheit. Später schrieb ihr Mann ihr, dass er denkt, dass sie alles 
gemeinsam wieder hinbekommen werden und sie selbst war auch dieser Meinung und schrieb es ihm 
auch. 
Jetzt, wo das alles so bewußt geworden ist, was sich da im inneren abspielt, beginnen im Inneren 
langsam kleine Bewegungen des Bewußtseins damit, sich wieder zu verbinden – zwar mit flauem, 
mulmigem Gefühl im Bauch, aber doch nicht mehr ohne Hoffnung und einen Schimmer von Licht. Ein 
Schaudern schüttelt das Fleisch und dahinter ist das Licht verborgen, das gerne die Abgestumpftheit 
durchbrechen und wieder hervorbrechen möchte. 
Ein tiefer Atemzug, Erleichterung und Beruhigung und eine gewisse Zuversicht kehrt wieder zurück und 
das Gefühl, wieder mit der Quelle – der Liebe Gottes – verbunden zu sein.
Dass also der Geist sich aufgerappelt  und sich aus der toten Materie gewunden und das geistige Reich 
des Lichtes und des Lebens wieder betreten hat und wieder verbunden ist mit der Quelle des Lichtes 
und der Liebe und des Friedens. 
Jesus sagt mir gerade dazu: 
„Es ist der Kapitalismus. Er ist ein Gefängnis.“ 

Die erste Botschaft war diese gewesen: 
Jesus erklärt… Wie es zu einem Fall kommt & Die Taktiken des Feindes…
Spielt nicht mit dem Feuer!
5. Mai 2016 – Worte von Jesus an Schwester Clare
Jesus begann… “Viele von euch haben Dinge erkannt, die von dem Feind in eure Herzen gepflanzt 
wurden und ihr habt euren Kurs korrigiert. An euch habe Ich grosse Freude. Ihr habt eine grosse 
Menge gelernt und zu Herzen genommen in einer sehr kurzen Zeit. Ihr kennt jetzt also den Feind 
immer besser. Was Ich als Nächstes habe für euch sind weitere Segnungen. Es ist Zeit, weiter zu 
machen und in Meinen Segnungen zu leben, bis Ich für euch komme.”
“Einige von euch haben Salbungen. Ihr könnt fühlen, wie sie in euch hochkommen, Dinge zu tun, für 
welche ihr vorher nie den Mut gehabt hättet. Ihr werdet abgelehnt und bekämpft werden, aber 
ignoriert den Widerstand und haltet euch an die Inspiration. Schützt es wie ein neugeborenes Baby, 
denn es ist gewiss so voll Leben, aber auch verwundbar gegenüber Spott und Verachtung von Jenen, 
die es vorziehen, zu bleiben wo sie sind und die nichts anpacken wollen, was in einem Versagen enden 
könnte. Aber die Weisheit, die ihr angesammelt habt bezüglich der Taktiken des Feindes gegen euch ist 
etwas, das ihr euch einprägen müsst. Lasst nicht zu, dass der Feind es aus eurem Gedächtnis stiehlt.”
“Ich werde segnen, was ihr für Mich unternehmt. Macht einfach vorsichtig weiter, im Wissen, dass aus 
Allem, was ihr in Meinem Namen versucht zu tun, reichlich Frucht hervorgehen wird und so wird es 
auch der Widerstand. Ignoriert ihn und folgt der süssen Salbung in eurem Herzen.”
“Da gibt es Einige, die dieser Botschaft nicht zuhören werden und für sie ist es der Anfang ihres 
seelischen Verfalls und Einige werden sich niemals davon erholen.”
“Sie besassen eine solche Süsse in Meiner Gegenwart hier, Clare. Sie machten wirklich Fortschritt in 
ihrer Beziehung zu Mir. Jeden Tag wurden sie heiliger und sich ihrer Sünden immer mehr bewusst. 
Aber jetzt haben sie Mir und diesem Kanal ein taubes Ohr zugedreht und verfolgen stur ihren Groll 
unter der Verkleidung, für die Wahrheit zu kämpfen.”
“Oh wie Ich um Diese weine! Ihre Seelen befinden sich auf dem Abstieg, Einige werden sich niemals 
davon erholen. Ja, Einige werden den ultimativen Preis bezahlen. Wenn die Teufel sie nicht zur 
fleischlichen Sünde verleiten konnten, um sich an Mir zu rächen für diesen Kanal, fallen sie durch 
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Arroganz und Stolz und sie nehmen so Viele mit sich, wie sie können. Sie haben jegliches Gefühl der 
Überzeugung und der heiligen Weisheit verloren.”
“Sie sind geblendet von Verbitterung und Stolz, unfähig, die Gaben zu erkennen, die Ich vor sie gesetzt 
habe. Sie haben die Erinnerung an ihren Fortschritt auf diesem Kanal verloren, sie schlittern zurück in 
ihre alten Wege und sie haben Mich aus den Augen verloren in ihrem Leben. Für sie war Ich bloss ein 
Phantom, eine Täuschung, die niemals existierte. Meine Liebesangebote werden jetzt verachtet und 
mit Verbitterung, Neid und Stolz ersetzt.”
“Oh wie Ich um Jene trauere, die Mir durch die Finger gerutscht sind. Betet für sie, Meine Lieben, betet 
für ihre Erlösung. Denn das Urteil, welches sie über diesen Kanal weitergegeben haben, wurde zu 
ihrem Eigenen vor den Höfen des Himmels. Ich werde sie jedoch nicht aufgeben. Aber versteht ihr? Ich 
habe ihnen auserlesene Früchte aus Meinem Königreich angeboten… Meine Liebe, Meine 
Gemeinschaft, Mein eigenes Herz. Und jetzt wurde alles davon weggewischt und unter einen Teppich 
der Verbitterung gekehrt, der aus verführerischen Fäden der Selbstgerechtigkeit, des Neides, des 
Stolzes und der Arroganz gewoben wurde.”
“Mein Herz schmerzt wegen ihnen. Und Alles, was Ich über sie geschüttet hatte, wird jetzt an andere 
Seelen gehen, die Mich in ihrer Mitte haben. Seelen, die auf Meine liebevollen Einladungen reagieren 
werden, heiliger zu werden, wie Ich sie mit Meiner Hand führe.
“Aber Ich trauere über die Dunkelheit, die sich auf so Viele niedergelassen hat, weil sie ihre 
Verbindung zu Mir verloren haben. Sie sind Jene, die jetzt unter den Bann der verführerischen Geister 
der Selbstgerechtigkeit und Religion fallen, die sie loben für ihren Heldenmut, sich Mir 
entgegenzusetzen und dich zu verunglimpfen.”
“Dies ist das Los Jener, die ablehnen, Mich zu suchen, bis sie Mich finden. Das Los Jener, die Demut 
und Bescheidenheit verschmähen und die versuchen, grösser auszusehen als Andere. Dies ist das Los 
Jener, die aufgehört haben zu beten. Sie nahmen Täuschungen von Menschen an, die ihnen angeboten 
wurden, damit sie Ritter werden könnten, die einen Übeltäter zu Fall bringen, viel lieber, als 
einzudringen und den guten Kampf zu kämpfen und den eigenen Fehler, die Verbitterung und die 
Eifersucht zu erkennen.”
“Meine Kinder, gebt niemals die beängstigende Aufgabe auf, zu prüfen, zu unterscheiden und zu 
erkennen, niemals. Eure eigene Seele ruht auf diesem Wissen und der Fähigkeit, das Gute von dem 
Bösen unterscheiden zu können. Wenn ihr das einmal verliert, seid ihr wie ein Pilot im Nebel, ihr könnt 
oben von unten nicht mehr unterscheiden und wenn ihr eure Funkverbindung nicht hinbekommt, 
kracht ihr schlussendlich auf den Boden.”
“Ihr könnt euch niemals leisten, Meinungen und Ansichten mit dem Prüfen und Erkennen zu 
vertauschen. Niemals. Bitte, lasst es euch eine Lektion sein, geschrieben mit Meinem Blut… Zieht 
niemals eine Meinung einem herzzerreissenden Gebet und einer Prüfung vor. Die Tage des trockenen 
Holzes nähern sich und die Kampagnen, das Gute mit Bösem zu ersetzen, haben begonnen. Viele die 
dachten, dass sie nicht anfällig seien für Täuschungen, nähern sich ihnen jetzt, ohne zu erkennen, dass 
sie in Gefahr sind.”
“Satan wird die schwächsten Stellen ihres Charakters nutzen, um sie zu ködern. Für Viele ist es 
finanzielle Sicherheit, für Andere ist es Popularität und Solidarität. Sie haben den Groll in ihrem Geist 
nicht erkannt, ganz am Anfang. Sie haben lieber mit dem Bösen gespielt und den Lügen zugehört. Bald 
haben jene Lügen Wurzeln geschlagen und sie wurden zu Verbreitern der Täuschung. Böses hat ihren 
Sinn für Wichtigkeit und Selbstgerechtigkeit genährt. Sie fingen an, die Fesseln des tiefen, 
ausdauernden Gebets abzuschütteln zu Gunsten der Auszeichnungen für das Verunglimpfen von 
Unschuldigen. Die Teufel um sie herum jubelten und sie fühlten sich erhöht und wichtig. Dies 
wiederum spornte sie zu immer grösseren Verleumdungen an. Jetzt haben sie alle Fesseln des 
Anstandes verworfen und laufen mit den Dämonen, die sie antreiben und sie sammeln immer weitere 
Argumente für ihre Fehler.”
“Meine Kinder, verwerft niemals das Gebet und das Prüfen und Erkennen zugunsten der Meinungen 
von Menschen oder von Dämonen. Reagiert niemals auf Groll und schlägt euch niemals auf die Seite 
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der Übeltäter. Tauscht niemals die Villa im Himmel mit einem Ort im Ofen ein, der für die Teufel 
vorbereitet wurde. Seid niemals faul in Sachen Gebet und Prüfen. Versteht… Ihr riskiert eure eigene 
Erlösung, wenn ihr euch unter das Joch der Verleumdung und des Tratsches begebt.”
“Jetzt werde Ich euch erklären, was mit jenen ‘Christen’ passiert, die ihre Erlösung verlieren. Sie sind 
wie der Same, der auf steinigen Boden fiel. Zuerst empfangen sie die Botschaft mit Freude, wenn aber 
die Flitterwochen verblassen und sie zu einem heiligen Leben aufgefordert werden, stocken sie. Satan 
hält Ausschau nach Solchen, dann kommen die Krähen und schnappen sich die Keimlinge und 
verschlingen sie.”
“Ich bot ihnen Liebe an, aber sie verachteten die Korrektur des Herrn. Sie erkannten den hohen Preis, 
der involviert ist, Andere zu lieben und ihre sündige Natur zu besiegen und Meine Demut anzuziehen. 
Diesen hohen Preis wollten sie nicht bezahlen. Im Stillen gratulierten sie sich selbst, dass sie OK seien 
und sogar besser und weiser als Andere. Sie dachten, dass sie mit Bösem, mit Verleumdung und mit 
Lügen spielen könnten und dabei unbewegt bleiben. In der Zwischenzeit fütterten sie die Teufel mit 
den cleversten und logischsten Argumenten, die Meine einfache Güte in Stücke rissen.”
“Ich kannte sie nie in dem Sinn, dass sie Mir ihr Leben jemals endgültig zu Füssen gelegt und Mir 
erlaubt hätten, chirurgisch die Sünden aus ihrem Leben zu entfernen. Sie waren eingeladen in die 
Tiefe, aber sie hielten nicht durch, bis sie Mich und Meine Güte wirklich kannten. Sie waren 
wankelmütig, sie hielten sich an ihrem Intellekt fest und sie hinterfragten jene Dinge, die tief in ihren 
Seelen nachhallten. Lieber, als es wie ein kleines Kind anzunehmen, zertrennten sie es mit ihrem 
Intellekt und haben dadurch ihren unschuldigen Glauben verloren.”
“Ja, die Teufel sind clever, besonders bei Jenen, die von Mir zurückhalten und ihr eigenes Ich nicht ein 
für alle Mal sterben lassen.”
“Da gibt es Andere, die unschuldig waren, aber getäuscht wurden. Ihr einziger Fehler war, dass sie sich 
dem Gift geöffnet haben. Sie wussten, dass es böse war, aber sie hörten so oder so zu. Mein Geist 
warnte sie, aber sie ignorierten die Warnung. Ganz ähnlich, wie du es tust, Clare, wenn du dir 
verschiedene Lehrer und Propheten anhörst.”
“Sie fühlten die Unreinheit des Streit’s und Groll’s, aber zur Unterhaltung und vielleicht, um noch 
etwas zu lernen, hörten sie sowieso zu. Ich warnte sie. Viele dieser Seelen waren hier, als Ich sie 
ausführlich warnte bezüglich Tratsch und Verleumdung.”
“Ich sage euch… Viele sehr clevere Dämonen wurden beauftragt, euren Charakter zu töten. Viele 
geistliche Dämonen, hoch qualifizierte Theologen, Pharisäer und Religiöse, haben diesen Auftrag des 
Feindes angenommen, der ihnen Belohnungen für jede Seele anbot, die sie der innigen Beziehung mit 
Mir entreissen können.”
“Da habt ihr die traurige Wahrheit und wie die Dynamik des Feindes Erfolg hatte bei Seelen, die ihre 
Ohren diesen Dingen geöffnet haben, vor welchen Ich sie warnte und sagte, dass sie sich davon 
fernhalten sollen. Es existiert eine gewaltige Kraft in Worten. Das ist der Grund, warum Ich dich daran 
gehindert habe, ihre Kommentare zu lesen. Ich will nicht, dass dein Glaube an Mich irgendwie 
geschwächt wird. Solange du gehorchst, Clare, wird es dir gut gehen. Wenn du aber neugierig wirst, 
wirst du den Preis der Qual und der Verletzung deines Herzens bezahlen.”
“Bitte gehorcht Mir hier. Bleibt weg von Verleumdung und übler Nachrede. Wenn ihr an einem 
Kommentar vorbeikommt, der anfängt, von euch zu entziehen, löscht ihn sofort. Erwägt nicht, es zu 
lesen und versucht nicht, mit dem Schreiber darüber zu argumentieren. Ihr könnt mit einem Dämon 
nicht argumentieren. Sie werden immer das Loch in eurem Panzer finden und euch dort treffen, wo es 
am Meisten wehtut. Hebt lieber das Schild des Glauben’s hoch und schneidet den bösen Kopf ab, 
bevor es euer Herz erreicht.”
“Ich habe jetzt viele neue Brüder und Schwestern in diesen Kanal geführt und in diesem Lehrgang rate 
Ich euch – Denkt nicht, dass ihr mit dem Feuer spielen könnt ohne verbrannt zu werden. Ihr habt 
geprüft und erkannt, dass es wirklich Ich bin auf diesem Kanal. Wühlt nicht im Müll herum aus lauter 
Neugier. Folgt eurem Herzen und eurer Erkenntnis. Erlaubt euch nicht die Freiheit, der Neugier 
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nachzugeben. Schützt eure Beziehung zu Mir. Ich habe die gute Arbeit in euch begonnen und wenn ihr 
treu und gehorsam bleibt, werde Ich sie zu Ende bringen. Ihr habt die Wahl. Wählt weise.”
“Ich segne euch jetzt mit der Gnade, das Böse zu erkennen und es auszuschalten, bevor es Wurzeln 
schlägt in eurem Herzen.”

Die zweite Botschaft war diese gewesen: 
Warum verlassen die Menschen meine Kirche? Jesus gibt Antworten…
12. Juli 2015 – Worte von Jesus an Schwester Clare
Übersetzt und gesprochen von Jackie
Jesus begann… “Meine Geliebte, Wir haben mit der gestrigen Botschaft eine ziemliche Kontroverse 
aufgewirbelt und Ich möchte etwas klarstellen, dass Ich niemals sagte, gebt die Gemeinschaft mit den 
Brüdern auf. Aber wenn das Zusammensein inhaltslos wird und die Geschäftigkeit und Gewohnheit 
jene Inhaltslosigkeit zudecken, dann ist es Zeit, etwas zu ändern. Viele Pfarrer wollen keine 
Veränderung riskieren, da sie Angst haben, dass sie die Menschen verlieren werden, die es so mögen, 
wie es ist. Dies ist Götzendienst und bedeutet, sich den Menschen zu beugen. Aber genau das, was sie 
versuchen zu vermeiden, geschieht sowieso. Die guten Leute, die sich danach sehnen, mit Mir voran zu 
schreiten, sind enttäuscht und gehen. Jene, die glücklich sind in ihrer Komfortzone, bleiben und die 
Kirche stirbt langsam. Dies ist, was Ich anspreche.”
“Wenn Menschen als Anbetungleiter und Lehrbeauftragte gewählt werden, weil sie beliebt oder reich 
sind und respektiert werden, dann gibt es Kompromisse. Sofern nicht Ich sie wählte, wird ihr Wirken 
flau, leblos und leer sein. Menschen werden Meine Gegenwart nicht erleben und die Herzen werden 
weder geöffnet noch geheilt werden, eine echte Gemeinschaft mit Mir wird nicht im Gottesdienst 
nicht stattfinden. Unter einer solchen Lehrtätigkeit werden die Menschen nicht wachsen, weil das 
gelehrt wird, was sicher ist und keine Herausforderung bedeutet. Könnt ihr es nicht erkennen? Ihr 
könnt nicht Gott und den Menschen dienen? Habt ihr nicht genug Verfall und Tod gesehen, um 
wagemutig und bereit zu sein, Meiner Führung zu folgen?”
“Da gibt es eine strikte Hierarchie in den meisten Kirchen, um den Pfarrer und die Mitarbeiter zu 
schützen, damit Alle glücklich sind. Den Pfarrer oder irgendetwas zu schützen zeugt von Angst und 
nicht von der Liebe zu Gott, nicht von der Liebe zu den Schafen. Wenn Entscheidungen getroffen 
werden, die auf dem Ist-Zustand basieren, wird die Salbung vertrieben und was übrig bleibt ist altes 
Brot. Der Pfarrer hat sich somit selbst isoliert von der Kritik und Korrektur und die Schafe haben keine 
andere Wahl als sich zu fügen oder zu gehen. Sehr oft haben Familien viele Verbindungen in der Kirche 
und das Verlassen ist eine schmerzhafte Alternative. Und überhaupt, wohin sollen sie gehen, wo ist es 
besser?”
“Dies ist im Moment eine Plage im Leib und die Menschen sterben an dieser Plage. Meine Antwort 
ist… Wenn ihr ein Hirte seid und ihr nicht Meinem Rat entsprechend führt, werdet ihr zur Rechenschaft 
gezogen werden für den Verlust von Seelen. Sie mögen in den Bänken sitzen, aber wenn sie 
hinausgehen, kehren sie sofort zu ihren Sünden zurück, weil es keine Überzeugung gibt, kein inneres 
Feuer. Wenn Ich eine Herde führe, spreche Ich die Krankheiten an. Ich heile die Wunden. Bevorzugung 
und Politik ist verboten, sie existieren nicht in Meiner Kirche. Ein Pfarrer nach Meinem eigenen Herzen 
wird in seiner Aufgabe niemals dem Druck der Herde nachgeben. Niemals.”
“Er wird weglaufen und sie verlassen, bevor er sich ihren Ratschlägen beugt, wenn diese sich Mir 
entgegen stellen.”
“Hirten, wem hört ihr zu, wenn ihr Anbetungsleiter, Lehrer und Fürbitter auswählt? Wen befähigt, zu 
wachsen, um Mir zu dienen? Wo sind die Dienste, die die Probleme in den Ehen ansprechen, die 
Probleme der Teenager und der Älteren? Sorgt ihr für alle Schafe oder nur für das Eine mit dem 
dicksten Schafspelz? Beobachtet ihr, wovon sie essen oder werden sie von attraktiven aber giftigen 
Pflanzen vergiftet? Korrigiert und ermahnt ihr unmoralisches Benehmen oder geht ihr den Konflikten 
aus dem Weg?”
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“Wie ihr seht, die Schafe sehen alles. Sie wissen, wo sie an euch vorbeihuschen können… eure Schalter, 
eure Umgehungen, eure Favoriten – sie lesen euch wie ein Buch. Viele haben aus Meinen Kirchen 
soziale Clubs gemacht, wo die Elite aus der Welt die Führer in der Kirche sind, weil Jeder ihre 
weltlichen Erfolge respektiert. Diese mögen alles sein, aber sie sind bestimmt nicht wie Ich. Dies 
bedeutet, dass sie schimmliges Heu verfüttern – aber nicht frisches, lebendiges und grünes Gras. Jeder 
bekennt sich zu Mir, aber tief im Innern sind sie leer und müde. Sie sehen äusserlich gesund aus, aber 
ihre inneren Organe verfaulen. Müssen sie auf das Urteil warten, um heraus zu finden, dass sie 
innerlich tot sind? Wisst ihr nicht, dass es dann zu spät ist?”
“Eure Aufgabe ist es, die Herde gesund zu erhalten. Wenn Eines verseucht ist, muss es isoliert und 
behandelt werden und sich nicht unter die Gesunden mischen, damit nicht die ganze Herde krank 
wird. Also z.B., wenn einer eurer Diakone Ehebruch begeht mit der Frau eines anderen Diakonen, dann 
wollt Ihr dies eigentlich nicht ansprechen, aber es verschwindet nicht – vielmehr breitet sich die Plage 
auf die anderen Schafe aus. Sie wissen, dass ihr auf die andere Seite blickt und ihr Gewissen ist so 
betäubt, da ihr es nicht angesprochen habt, was Ich gewollt hätte, dass es angesprochen wird und jetzt 
sind die Dinge so weit fortgeschritten und aus dem Gleichgewicht, dass sie den Wölfen verwundbar 
überlassen sind. Der Pfarrer schläft tief und fest oder ist beschäftigt mit dem Neubau und die Wölfe 
gehen direkt vor seiner Nase an die Arbeit.”
(Clare) Als Randbemerkung, Familie, Ich habe wirklich Probleme mit dieser Botschaft. Ich mag es nicht 
wirklich, solche Botschaften wie diese zu übermitteln, also prüfe ich es doppelt, um sicher zu sein, dass 
es wirklich Jesus ist und Er sagt nur, “Schreib einfach weiter.” Jetzt, nach dem vierten Mal, um sicher 
zu sein, dass Er es ist, fliessen Tränen über Seine heiligen Wangen.
“Schreib einfach weiter Clare, schreib einfach weiter.”
“Seht, ihr habt die Weltlichen gewählt, euch zu führen. Sie werden zwangsläufig Jeden direkt in die 
Welt hinausführen. Ihr habt den Beliebtheits-Wettkampf gewonnen, aber ihr habt die Seelen verloren. 
Ihr habt euer grosses Heiligtum, aber ihr habt auch die Verabredungen in den Toiletten. Klingt das 
absurd für euch? Nehmt euch Zeit, nehmt eure Augen weg von den neuen Möbeln für das Heiligtum 
und überprüft Einige eurer Leute, um zu sehen, wo sie sind und was sie tun. Wie viele Male haben ihre 
Ehefrauen angerufen, um heraus zu finden, wo sie sind? Geht herum, tut etwas Aussergewöhnliches in 
eurem Terminplan und findet heraus, was vor sich geht.”
“Ich sage euch, Meine Kirchen sind zu Sozialen Clubs geworden. Diejenigen, die sich nach Mir sehnen 
und gesalbt sind, um Menschenherzen von der Welt weg und in Mich hinein zu führen, werden 
übersehen, weil ihr finanzielles Profil nicht dementsprechend ist. Das ist es, warum sie gewählt haben, 
lieber mit Mir Zeit zu verbringen als an der Wallstreet und mit entscheidenden Deals. Ich habe Einige 
gerufen, die finanziell oder sogar ausbildungstechnisch unqualifiziert sind, weil sie Meine Salbung 
haben und in Meinen Augen qualifiziert sind zu führen. Sie werden die Komfortzone herausfordern 
und erfolgreich sein. Sie mögen Anpassungen und Training nötig haben, aber ihre Herzen sind richtig 
vor Mir und sie sind fügsam.”
“Aber solange die Weltlichen das Sagen haben in den geistigen Ämtern, werden sie weltliche Resultate 
erzielen und was ein wirklich dynamischer Leib für Mich hätte sein können, ist zu einem Ort geworden, 
wo man sich integriert und gut aussieht, während man im privaten Leben weiterhin sündigt.”
“Wenn Ich euch Seelen sende, die offensichtliche Gaben haben, fördert ihr sie? Oder drängt ihr sie 
zurück an einen sichern Ort, wo sie Andere im Dienst nicht gefährden können? Nehmt ihr euch Zeit, 
mit ihnen zu arbeiten? Oder überlässt ihr sie sich selbst und ermutigt sie, einen Wirkungsbereich 
ausserhalb der Kirche zu finden? Wenn ein Anbetungsleiter, der ein offensichtliches Problem mit 
Eifersucht und Revierverteidigung hat, zu euch kommt und ein Anderes mit Talent herabstuft… weist 
ihr sie zurecht oder stellt ihr sie zufrieden?”
“Fördert ihr sich abzeichnende prophetische Gaben und gebt ihr ihnen die Chance und Position, in 
welche Ich sie gerufen habe? Oder entmutigt ihr sie und bringt Ausreden vor, warum sie keinen Dienst 
ausführen können in der Kirche. Ich könnte unendlich weiterfahren, um euch aufzuzeigen, warum eure 
Kirche tot ist. Mich interessiert nicht, wie talentiert oder beliebt der Anbetungsleiter ist – wenn sein 
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Herz nicht richtig ist mit MIR, wird die Musik die Menschen nicht in MEINE Gegenwart führen – Nehmt 
zur Kenntnis… Ich sagte mit Mir und nicht mit der kontrollierenden Gruppe oder mit den Verwandten. 
Es wird Unterhaltung sein, aber nicht Anbetung. Und ihr fragt Mich, warum die Menschen eure Kirche 
verlassen?”
“Ich sage euch dies jetzt, bevor es zu spät ist. Ihr müsst Mir folgen, wenn ihr eine gesunde Kirche wollt. 
Ihr müsst predigen, wie Ich euch führe. Ihr müsst in Geist und in Wahrheit anbeten, nicht in 
Unterhaltung. Da gibt es sehr wenig Zeit, um euer Haus in Ordnung zu bringen. Seid ihr willig, alles zu 
verlieren, um Mich zu gewinnen? Seid ihr willig, das sechsstellige Einkommen zu verlieren und am 
Rande der Armut zu leben, um Meine Schafe auf die grünen Weiden zu führen? Wirklich, wählt heute, 
wem ihr dienen werdet, wenn der Tag kommt, wenn das Holz, das Heu und die Stoppeln verschlungen 
werden von dem Feuer und Jene, die ihren eigenen Motiven gedient haben, werden nackt vor Mir 
stehen, genauso wie all die Seelen, die sie verloren haben.”
“Wirklich, Ich rufe euch, den Apfelkarren über den Haufen zu werfen. Lasst sie Alle zu Boden fallen und 
prüft Jeden vorsichtig, bevor ihr ihn wieder hineinlegt. Entfernt die verfaulten Äpfel, Jene, die laufend 
ihr Revier verteidigen, manipulieren und nach mehr Einfluss streben und Andere an ihrer Seite 
versammeln, um ihre Macht spüren zu lassen und Spaltungen zu verursachen. Ihr wisst, wer sie sind; 
es sind Jene, die euch zusammenzucken lassen, wenn das Telefon klingelt. Es sind Jene mit ihren 
eigenen Absichten und wenn ihr euch nicht fügt, kostet es euren Kopf.”
“Hört auf mit den Vertuschungen, zieht den toten und leblosen Programmen, die sich nur darum 
drehen, von den Menschen gesehen zu werden, die aber keine Substanz oder Heiligkeit vor Mir 
beinhalten, den Stöpsel. Kümmert euch um die Schwachen, die Leidenden und um Jene, die beiseite 
geschoben werden, weil ihre Salbung eine Gefahr darstellt. Darf Ich euch etwas sagen? Wenn ihr einen 
Führer habt, der sich laufend bedroht fühlt von der Salbung der Anderen, werdet ihr einen Geist der 
Eifersucht durch die ganze Gemeinde senden. Es wird sich wie eine Plage ausbreiten und es wird das 
neu geweckte Leben auslöschen, welches Ich über Andere ausgiesse. Der eigentliche Ursprung des 
Lebens und die Salbung wird in jedem einzelnen Dienst ausgelöscht werden. Es ist eine Plage, wenn ihr 
euch dem einmal beugt, überkommt es die ganze Kirche. Menschen, die so unsicher sind, sollten nicht 
in einer Führungsposition sein. Ein richtiger Führer fördert und sorgt sich um Stellvertreter. Sein Herz 
bemüht sich um die Ausbildung und Befähigung von Anderen und nicht im Blockieren und sie in eine 
dunkle Ecke schieben.”
“Hättet ihr die Führer mit dem richtigen Herzen gewählt, hättet ihr nicht dieses Durcheinander. Lasst 
die Äpfel fallen, wohin sie fallen werden. Hebt die Gesunden auf und lasst die Verfaulten für sich selbst 
sorgen. Ich möchte einen Hirten nach Meinem eigenen Herzen und nicht nach dem Herzen eines 
Anderen.”
“Ich komme bald. Da ist sehr wenig Zeit übrig. Bringt Ordnung in euer Haus und Ich werde Segen über 
Segen über Segen auf euch häufen, weil ihr ein Hirte nach Meinem eigenen Herzen geworden seid.”

Und die dritte Botschaft ist diese gewesen: 
Kosmisches Leben
Jesus Christus offenbart durch Gottfried Mayerhofer
Lebensgeheimnisse Kapitel 23 vom 14. Juli 1876
So spricht der Herr:
1. Schon manches habe Ich euch gesagt in Bezug auf Leben, habe es euch in verschiedenen Phasen 
gezeigt, wie es sich äussert und was es eigentlich ist, und doch bleibt stets noch etwas darüber zu 
sagen übrig, wie dieses Leben als scheinbare Ausströmung einer geistigen Potenz eigentlich nichts 
anderes ist, als die Willenskraft aus Mir, die sich in Millionen verschiedener Äusserungen kundgibt!
2. Um euch nun auch in dieses geistige Leben einzuführen und euch noch deutlicher den Unterschied 
zwischen Geist und Materie zu zeigen, so soll dieses Wort unter dem Titel “kosmisches Leben” euch 
das geistige Leben im allgemeinen und ferner auch im einzelnen näher erklären, wie es immer 
dasselbe Prinzip, dasselbe Motiv ist, welches vom kleinsten Ätheratom angefangen bis zum höchsten 
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Engelsgeist nur Mein göttliches Wesen ist, welches auf verschiedenen Stufen und in verschiedenen 
Formen sich äussernd, nach Entwicklung und Vervollkommnung ringend, den geistigen Fortschritt 
erweckt, ihn bedingt und als Leben in allem sichtbar auftritt.
3. Wenn Ich sage “kosmisches Leben”, so nehme Ich den Begriff so, wie dieses aus der altgriechischen 
Sprache hergeleitete Wort es bezeichnet und ein “allgemeines das ganze Universum umfassendes 
Leben” besagen will.
4. Denn alles, was existiert, muss einen Grund-Gedanken gehabt haben, warum es erschaffen wurde, 
zu was es bestimmt war, und zu was es endlich auch führen soll!
5. Gemäss euren wissenschaftlichen Forschungen und deren regelmässigen Untersuchungen 
bestreben sich auch eure Gelehrten, alles auf den letzten Grund zurückzuführen, auf die letzten und 
einfachsten Grundkräfte, welche alles bewegen und zu Ende führen. Und so will auch Ich euch eben 
diesen letzten Motor (Antrieb) aufdecken, welcher der Grund oder die Basis alles Wesenden ist und 
alles zur weiteren Entwickelung nach und nach vorbereitet.
6. Wenn ihr das ganze Universum mit geistigem Auge betrachtet, mit der Kraft des Gedankens das 
Gebiet des unendlichen Ätherraumes durchfliegt, so werdet ihr darin nichts anderes entdecken 
können als “Äther-Atome” oder allerfeinste Bestandteile von materiellen Stoffen, aber eure 
Werkzeuge wie Mikroskope, Elektrometer usw. würden nie imstande sein, diese eurem fleischlichen 
Auge bemerkbar zu machen.
7. Diese feinsten Ätherteilchen haben alle in ihrem Zentrum einen Ableger geistigen Inhaltes von Mir, 
von Meinem Wesen, welcher ihnen dadurch die ewige Fortdauer und den immerwährenden Trieb 
nach Entwicklung, Erhaltung und Fortschritt einprägt. Ein geistiger Partikel (Teilchen) Meines Ich ist in 
jedem Atom, so wie, um es euch deutlicher zu machen, etwas in eurem Organismus innerlich und 
äusserlich bis in die letzten und feinsten Ausläufer eures Nervensystems als Gefühl in der Haut 
besteht, welches als seelisches Prinzip keinen anderen Zweck hat, als den Körper zu bilden, ihn zu 
erhalten, und ihn zu vergeistigen.
8. So wie nun eure Seele im Bereich eures Körpers allwissend ist, eben wegen des feinen 
Nervenfluidums, welches euren Körper durchströmt und selbst noch als Dunsthülle (Atmosphäre, 
Aussenlebensäther) von aussen euch umgibt, so ist auch in jedem Ätheratom etwas von Mir, und 
dadurch, wie Ich es in einem andern Wort anführte, gibt es keinen Punkt in dem sicht- und 
unsichtbaren Reich Meiner geistigen und weltlichen Schöpfung, wo Ich nicht stets gegenwärtig wäre, 
alles sehe und fühle, was sich ereignet.
9. Auf dieses gründet sich eben die sogenannte Allwissenheit und Allgegenwart, wie ihr sie ebenfalls in 
eurem Körper habt, nur mit dem Unterschied, dass das geistige Leben in euch, die Seele und der Geist 
das Physische und Psychische aufbauen, wo bei Mir das erstere hinwegfällt, da Ich keine Materie, 
sondern nur Geistiges sehe, auch da wo ihr Elementarstoffe zu entdecken glaubt.
10. Nun, um wieder zu den Äther-Atomen zurückzukehren, so muss Ich euch vorerst erklären, wie 
dieses Atom beschaffen ist, was es für eine Mission hat, und welches sein Zweck ist, warum es 
existiert! Nun höret also:
11. Ein Äther-Atom ist, wenngleich nach euren Begriffen ein unkörperliches, oder mit gelehrtem 
Ausdrucke bezeichnet, ein imponderables Ding; aber doch ein für sich Abgeschlossenes, Begrenztes, da 
es sonst ohne Grenzen sich wieder in etwas anderes auflösen müsste.
12. Ein solches Atom hat also trotz seiner Kleinheit doch Dimensionen der Breite, der Tiefe und Länge, 
wie jeder Körper.
13. In diesem Atom ist ein Funke von Mir eingeschlossen; denn Ich habe es erschaffen, es muss also 
etwas von Mir und ebendeswegen nur Meine Eigenschaften besitzen.
14. Es ist in ihm der Trieb des Weiterbildens, und da ein jedes Atom in quantitativer und in qualitativer 
Beziehung von anderen Atomen verschieden sein muss, um alle Elementarstoffe darzustellen, welche 
zur Erschaffung des Universums nötig sind, so entwickelte sich zwischen den Atomen mittels ihrer sie 
umgebenden Dunsthüllen die Assimilation und die Assoziation; wo sodann (wie bei vielen Insekten die 
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Fühlhörner) (nach Abschrift Joh. Busch korrig.) die respektiven (jeweiligen) Dunsthüllen das Homogene 
(Gleichartige) anziehen und das Heterogene (Fremdartige) abstossen.
15. Auf diese Art bildeten sich aus Atomen Moleküle, aus diesen Zellen und Kristalle; es entwickelte 
sich Wärme, Licht und Leben und beschleunigte die Bildung grösserer Körper.
16. Nach Bildung der Weltkörper begann sodann das organische Leben, aus diesem das Geistige und 
aus dem Geistigen das Streben, dem Göttlichen ähnlich zu werden, wodurch endlich der in die 
kleinsten Atome gelegte Gottesfunke stufenweise dahin wieder zurückkehren muss, von wo er 
ausgegangen ist.
17. Dass natürlich da, wo Ich lebende Wesen erschaffen will, Ich ihnen vorerst einen Wohnort und 
einen Trieb geben musste, der sie fähig machte, als einzelne Wesen inmitten der ganzen Unendlichkeit 
ihren geistigen vorgezeichneten Lebensweg zu gehen, das versteht sich von selbst.
18. Da Ich aber neben der Eigenschaft als Schöpfer, wie ihr es aus vielen Meiner Worte wisst, auch nur 
die Liebe in Person bin, und Liebe nur darin besteht, andere glücklich zu machen und im Glücke 
anderer, in ihrer Seligkeit seine eigene wiederzufinden, so musste Ich als Gott der Liebe euch 
Wohnorte der Seligkeit erschaffen, musste die Wesen selbst als Ebenbilder Meines Ich mit Formen 
ausstatten, die die Liebe als Göttliches in denselben ausdrücken sollten. Und so entstanden aus den 
kleinen Ätherteilchen die Welten, und nach ihrer materiellen Ausbildung erst die lebenden Wesen, die 
alle gewisse Eigenschaften Meines Ich repräsentierten (darstellten), wo dann, wie zum Beispiel bei 
euch auf Erden, der Mensch als der Schlussstein der materiellen Schöpfung in seiner Mission als 
Erdenmensch die nächste geistige Stufe als künftiger Bewohner eines Geisterreiches anbahnen muss, 
da kein Sprung, sondern nur ein sanfter Übergang von einer Stufe zur andern, der allmähliche 
Fortschritt in Meinem Reiche bedungen ist!
19. So formten und bildeten sich auch die Welten aus dem ungeheuren Vorrate im Ätherraum, und 
ebendeswegen das Herumkreisen derselben, welches durch die Reibung, mit welcher sie sich 
fortbewegen, Wärme und Licht entwickelt, die feinsten Atome aus ihrer Ruhe aufjagt und sie zur 
Amalgamierung (innigen Verbindung) zwingt, wo sie in ihren grossen Zeitumläufen durch Regionen 
geführt werden, wo das Verbrauchte stets wieder Neues findet, und zwar meistens dasjenige, was in 
früheren Stellungen nicht vorhanden war.
20. Das Umkreisen einer Welt um die andere, das sich Umherschwingen um ihre eigene Achse hat 
keinen andern Zweck, als durch diese beiden Bewegungen Leben zu wecken und Leben zu verbreiten!
21. Sehet, überall regt sich dieser Trieb, nichts in Ruhe zu lassen; denn alles, was eine Schwere besitzt, 
sucht einen Ruhepunkt und würde auch dort verbleiben, wenn nicht entweder im Innern der 
Zersetzungsdrang oder die Einflüsse der Aussenwelt stets an seinem Bestande rütteln würden.
22. Bewegung ist Leben, und dieses Bewegen, sei es das grosse kreisförmige der Welt, sei es das 
vibrierende des Lichtes und der Wärme, alle müssen dazu beitragen, den Gegenstand oder das Wesen 
aus seiner Lethargie herauszureissen, es zur weiteren Entwicklung, zur Neugestaltung zu zwingen, da 
nichts Geschaffenes bleibend ist, sondern stets sich verändernd fortschreiten muss.
23. So bildeten sich die Millionen und Millionen von Sonnen und Welten im grossen und weiten 
Ätherraum, so bilden sich noch jetzt die Kometen als erste Anfänge ganzer Weltensysteme, umkreisen 
in langen elliptischen Bahnen ihren grossen Zentralkörper, aus welchem sie hervorgegangen sind. Und 
so hat das scheinbar materielle Reich den Keim des Weiterbildens in sich, bis auch die Welten, sie 
mögen so gross sein als möglich, ihren Zyklus vollführt, alles in ihnen vergeistigt, verfeinert haben und 
andere Verbindungen eingehen, um dann als höherstehende Weltkörper ganz natürlich auch für 
höhere geistige Wesen Wohnorte zu bilden.
24. Wie die Materie von Stufe zu Stufe das in ihr wohnende Leben ausbildet, bis auch sie vom groben 
Sichtbaren zum feineren Ätherischen übergehen kann, ebenso bilden sich die Wesen aller Art, welche 
sich gradatim (stufenweise) vervollkommnen müssen, weil die Wohnorte für sie mit ihrem geistigen 
Zustande korrespondieren sollen.
25. Wie Ich einst sagte: “In Meines Vaters Hause sind viele Wohnungen”, so wiederhole Ich es jetzt: 
“Ja, sehr viele Wohnungen oder geistige Aufenthalte gibt es, wo die analogen (gleichartigen) geistigen 
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Wesen jene Seligkeiten geniessen werden, die ihrer eigenen Geistes-Konstitution angemessen sind, 
und die da so beschaffen und so eingerichtet sind, dass sie neben dem stetigen Genusse auch das 
Vorgefühl von grösseren Seligkeiten und reineren geistigen Wohnorten haben können, da bei Mir kein 
Stillstand möglich, sondern eine stets grössere Annäherung zu Mir das Gesichtsfeld immer weiter 
eröffnet, weil Ich unendlich (bin) und Meine Welt denselben Charakter tragen muss.”
26. So sehet ihr das kosmische Leben, angefangen im kleinsten Ätheratom, sich hinaufringend vom 
unbewussten Materiellen zum geistig sich selbst bewussten Engelsgeist, der mit einem Blick die 
materielle Welt überschauend, Meine Ideen fassen kann und auch die Macht besitzt, dieselben 
auszuführen.
27. So bestehen diese Welten-Inseln als “Hülsengloben” (Galaxien), deren es unzählige gibt, die alle 
immer wieder als ein abgeschlossenes Ganzes im grossen Ganzen ihren Entwicklungsprozess machen 
müssen.
28. So bestehen diese grossen Welten mit ihren analogen Geschöpfen, wo eure Phantasie nicht 
hinreicht, weder ihre Entfernung noch ihre Grösse zu ermessen, welche alle, obwohl durch grosse 
Entfernung voneinander getrennt, im grossen Äther-Raum eine Selbstbewegung haben, um die auf 
ihnen lebenden Wesen und Bewohner zu ferneren Zwecken auszubilden und zu vervollkommnen, 
damit, wenn das materielle Reich einst seinem Ende entgegengeht, nur grossartigeres Geistiges aus 
dem Vorhandenen hervorgehen kann.
29. Daher sagt die Schrift: “Bei Mir sind tausend Jahre gleich einem Tage!” Ich aber sage euch: “Bei Mir 
sind Millionen Jahre nur ein Augenblick!”, denn unzählige materielle Welten kreisen in der grossen 
Schöpfung umher, wo Millionen von Jahren nicht zu zählen sind, welche vergingen, bis sie sich zu 
Welten gestalteten, bis sie ihre Planeten und Kometen bildeten, und bis sie sich soweit 
vervollkommneten, um Wohnorte für fühlende Wesen zu werden.
30. Eure Lebensjahre, der Umlauf eurer Erde um die Sonne, die ganze Umlaufszeit eures 
Sonnensystems um seinen Zentralpunkt, alles dieses ist weniger noch als eine Sekunde auf der grossen 
Zeitenuhr, wo Meine kosmische Schöpfung ihre Dauer oder ihre Existenz aufgezeichnet findet.
31. Daher euer Erstaunen und eure Bewunderung beim Betrachten Meiner Schöpfung, weil ihr einen 
zu kleinen Massstab anlegt, um die Schöpfung eines Gottes, eines unendlichen Wesens zu beurteilen 
oder zu bemessen.
32. Es gibt Sonnensysteme und ganze Hülsengloben, von wo der Lichtstrahl Millionen Jahre braucht, 
um zu euch zu gelangen. Was wisset ihr von diesen Welten, wie gross müssen sie sein, dass sie nur als 
kleinste Sterne für euch sichtbar werden! Wo ist eure Rechenkunst, die diese Entfernung in Zahlen 
begreift oder aussprechen kann, wo eure Phantasie, welche die Grösse solcher Welten zu denken und 
auszumalen wagt!
33. Und doch, Meine Kinder, auch diese Welten sind noch nicht die letzten Marksteine Meiner 
Schöpfung. Weit hinter diesen entfernten Welten stehen noch Weltensysteme, deren Strahl noch 
lange nicht bis zu euch gedrungen ist, und es werden vielleicht eure Erde und Sonne nicht mehr 
bestehen, ehe ein Lichtstrahl von dort den Platz durchfliegt, wo einst euer Sonnensystem kreiste.
34. Erhebet euch, und fasset diese Grösse, wenn auch nur der materiellen Welt, vertiefet euch in den 
Begriff der Allmacht, die dieses schuf, und zwar mit wenig Mitteln, mit Attraktion (Anziehung) und 
Repulsion (Abstossung), mit Licht und Wärme; begreifet diesen Herrn und Schöpfer, in dessen Auge 
eure Sonne mit all ihren Planeten und Kometen nur als ein Punkt erscheint. Der, wäre Er nicht, was Er 
wirklich ist, ein Vater Seinen Kindern, schon längst ein Geschlecht wie das eurige hätte in Verfall 
kommen lassen müssen, welches nach alle dem, was Er schon für dieses getan, so widerspenstig und 
abtrünnig sich gegen Ihn benimmt; begreifet diese Liebe, welche, wie er einst sagte, “die Sonne über 
Gute und Böse alle Tage aufgehen lässt”, und welche die Menschen trotz aller Verirrungen und 
Verleugnungen des Göttlichen doch in jeder Sekunde mit Millionen von Gnaden überhäuft!
35. Begreifet diesen Gott, Der zu euch schwachen Geschöpfen einst in Menschengestalt vom Himmel 
herabgestiegen ist, Der euch Lehren der Liebe, der Duldsamkeit, der Verzeihung hinterliess; vertiefet 
euch in den Gedanken Seiner Grösse, Seiner Macht, Seiner unendlichen Schöpfung, und bemesset aber 
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dabei auch, was es heissen will, dass Er, dieser unendliche Schöpfer und Herr, euch nichts von diesen 
euch erdrückenden Attributen (Eigenschaften) fühlen lassen, sondern dass Er nur euer Vater, euer 
liebender Führer sein will, und Der jetzt sogar schon längere Zeit mit euch direkt verkehrt, euch zu Sich 
zu ziehen versucht, euch alle Geheimnisse Seines Ich, Seiner Schöpfung erklärt und aufdeckt, und nur 
deswegen, damit ihr Ihn lieben lernen, damit ihr euren geistigen Weg leichter finden sollt, welcher 
allen vorgezeichnet ist, die von Ihm und durch Ihn geschaffen wurden!
36. Dieses alles bedenket, und wenn ihr in ruhigen Stunden euer Herz zu Ihm erheben wollt, so 
trachtet, solches Seiner und euer würdig zu tun; denn nur so könnt ihr Erhörung eurer Wünsche von 
Ihm erwarten; denn “Er ist ein Geist, und wer Ihn anbeten will, der muss Ihn im Geist und in der 
Wahrheit anbeten!”
37. Vor mehr als tausend Jahren sprach Ich dieses aus, und noch begreifet ihr es nicht, verliert euch in 
weltliche Sorgen, bittet Mich um nichtssagende Dinge, und vergesst dabei ganz, dass ihr Abkömmlinge 
von Mir, einst Teilnehmer geistiger Seligkeiten, andere, höhere Missionen und Endzwecke habt, als 
gerade in diesem irdischen Leben an flüchtigen Dingen zu hängen und darin euer ganzes Heil zu 
suchen!
38. Daher die Enttäuschungen, daher die nichterfüllten Hoffnungen; denn ihr habt nie Mich, noch 
Meine Welt verstanden, habt nie begriffen, dass Ich andere Absichten mit euch habe, welche oft euren 
Wünschen zuwiderlaufen müssen, weil ihr oft Nebensachen als Hauptsachen nehmt!
39. Ihr kennet, trotz aller Worte, die Ich euch bis jetzt zuteilwerden liess, noch nicht, was es heisst: 
“geistig leben”, was es ist: “kosmisches Leben!”
40. Dieses allgemeine Leben, welches das Grundgesetz der ganzen Schöpfung ist, worin ein jedes 
Warum seine Enträtselung findet, ihr kennet es nicht!
41. Würdet ihr diese grossen Gesetze ganz durchschauen können, ihr würdet bei weitem leichter 
begreifen, dass kein Wesen sich diesen Gesetzen entziehen kann, und dass jeder Übergehung 
(Übertretung) derselben die Strafe auf dem Fusse folgen muss.
42. Solange ihr nicht fähig seid, euch mit grossen, tiefen Ideen zu befassen, bleibt ihr an der Scholle 
dieser kleinen Erde hängen, habt nur einen kleinen Gesichtskreis zu überschauen, der nicht über euer 
häusliches Leben hinausreicht.
43. Deswegen Meine Worte, Meine Mahnungen, Meine Erklärungen; deswegen Meine vielfachen 
Aufdeckungen, wie durch das Kleine nur das Grosse erreicht werden kann, damit ihr Mir folgen sollet, 
damit ihr auch in eurem irdischen Leben klein werdet, um sodann geistig gross zu wachsen und euch 
zu erheben und euch hinaufzuschwingen auf jene Höhe des menschlichen Begriffes, wo ihr klar und 
ruhig den Bildungsverlauf der materiellen Welt in den kosmischen Gesetzen, aber auch deutlich 
erkennen lernet, wie selbst diese Gesetze geistig und unendlich für den materiellen Anfang, erst in der 
geistigen Vollendung ihren Kulminationspunkt (Höhepunkt) finden, wo von Stufe zu Stufe vorwärts 
schreitend, stets euch Mir nähernd, ihr erst erkennen werdet, was Ich als Schöpfer bin!
44. So bedingt sich die Liebe dann von selbst, wenn sie auf Achtung gegründet, nur die natürliche Folge 
der letzteren ist, da, wenn man den Meister aus Seinen Werken erkennen gelernt, es erst recht 
begriffen werden kann, welche Eigenschaften Ihn zieren müssen, und warum bei solcher Macht noch 
so viel Güte und Liebe vorwaltend ist!
45. So nehmet dieses Wort wieder aus Meiner Hand, es ist die Vaterhand, welche euch zu Mir 
hinaufziehen möchte, verschmähet sie nicht, denn sonst wird der Schaden nur auf eurer Seite sein! 
Amen!

3.1.2019

Jesus erklärt… Die Brautbeziehung… Kommt & Findet Frieden und Ruhe für eure Seele
14. Mai 2015 – Worte von Jesus an Schwester Clare
https://youtu.be/mL9xNc2XTqk
Clare begann… Während der Anbetung begann ich, den Herrn klar zu sehen und die Süsse Seiner 
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Gegenwart verwandelte mein kleines Herz in eine Liebesflamme und sie versetzte mich in eine solche 
Sehnsucht nach Ihm. Dies war alles sein Tun, aus mir selbst heraus wäre mein Herz gleichgültig, aber 
wenn ich nahe bei Ihm bin, fängt mein Herz Feuer.
Heute Abend trug Er ein weisses Hemd und die Ärmel waren zurück gerollt, ich konnte sogar die Haare 
auf Seinen Armen sehen. Sein Gesicht zu sehen ist meistens ein bisschen schwieriger, aber wenn ich 
Ihn bitte, es deutlicher zu machen, tut Er es. Und je länger wir zusammen sind, um so klarer wird Sein 
Gesicht meistens. Das Problem ist, je klarer ich Sein Gesicht sehe, um so überwältigter bin ich vor 
Sehnsucht nach Ihm und von Ihm getrennt zu sein tut so weh.
Während wir sehr langsam tanzten, neigte Er Seinen Kopf, so dass unsere Stirnen sich fast berührten. 
Ich erkannte, dass Feuer aus Seiner Brust strömte und als ich hinschaute, verwandelte es sich zu einem 
Fenster in Sein Herz, in welchem ein sehr intensives Feuer brannte. Etwas, wie ich es gesehen hatte in 
einer Schmelzfabrik, wo Stahl hergestellt wird. Sein Herz war ein intensiv glühendes Feuer und je 
genauer ich schaute, um so mehr dehnte es sich aus, bis es blitzte und sich ausbreitete, um das ganze 
Universum einzuhüllen und ich realisierte, dass dies symbolisch ist für Seine Liebe, die die ganze Welt 
erschuf und die alle Dinge zusammenhält in der Schöpfung…
Wie es geschrieben steht in Johannes 1:1-4…
Am Anfang war das Wort und das Wort war bei Gott und das Wort war Gott. Am Anfang war Er bei 
Gott. Durch Ihn wurden alle Dinge erschaffen; ohne Ihn wäre nichts erschaffen, was erschaffen worden 
ist. In Ihm war Leben und jenes Leben war das Licht der Menschen…
Und in jenem Moment war die ganze Schöpfung offenbart, wie sie aus aus Seinem Herzen 
hervorgegangen ist, wie eine Licht-Explosion, aber trotzdem zusammen gehalten von Seiner Liebe.
Dies ist wirklich Gott, mit dem ich tanze, aber warum wählt Er, diese liebevolle Beziehung zu haben mit 
mir, mit uns?
Weil auch das Universum zusammen gehalten wird durch die Macht Seiner Liebe, der einzige Weg, wie 
wir Menschen diese Liebe verstehen können, ist durch die eheliche Beziehung von Mann und Frau.....
Jesus begann…
“Wie Ich Mir wünsche, dass jeder Mann und jede Frau diese Art Beziehung verstehen würde, nach der 
Ich Mich sehne. Oh wie innig Ich Mich sehne, an ihrem Leben teilzuhaben, in ihnen zu leben und jeden 
Gedanken zu teilen, jedes Gefühl, jede Handlung eures Lebens. Wie Ich Mich sehne, dass wir für immer 
vereint sein könnten, eine bewusste Entscheidung eures Willen’s, damit wir am gegenseitigen Leben 
teilhaben können und indem Ich in euch lebe, befriedige Ich jenen Ort der Sehnsucht, der nur für euren 
Schöpfer vorgesehen und erschaffen wurde. Dann seid ihr vollkommen und Ich habe das grösste 
Geschenk von Allem empfangen, dadurch, dass eine einzelne Kreatur ihren Gott als ihren ewigen 
Wohnort gewählt hat. Sie wählte Ihn über allen anderen erschaffenen Dingen, sie dankt Mir und sie 
anerkennt Meine Göttlichkeit und sie erachtet Mich höher als alle anderen Dinge.”
“Meine Kinder, Ich komme zu euch als Liebhaber, weil dies die einzige Art ist, wie ihr wirklich versteht, 
wie intensiv Ich in euer Leben involviert sein möchte als euer Alles in Allem. Als Ich Eva als passende 
Partnerin für Adam erschuf, zeigte Ich auch die Vereinigung, die Ich Mir zwischen euch und Mir 
wünsche. Ich hätte euch die Möglichkeit geben können, euch zu vermehren ohne die Festlegung der 
Notwendigkeit einer lebenslangen Verpflichtung. So wärt ihr den Tieren ziemlich ähnlich gewesen. Aber 
stattdessen wählte Ich, das Verlangen aufzuzeigen, welches Ich habe, um ewig mit euch vereint zu sein 
und an eurem Leben teilzuhaben, an den Freuden und Sorgen. Alles mit euch zu teilen und zu hoffen, 
dass ihr euch an Mich klammert über allen anderen erschaffenen Dingen und dass wir zusammen 
Nachwuchs hervorbringen könnten.”
“Dies ist ein weiterer Grund, warum Ich euch bitte, keine Angst vor dieser Beziehung zu haben. Es ist so 
natürlich und nötig, euer Verständnis darüber zu erhöhen, wer Ich in eurem Leben sein möchte. Dies ist 
die Art, wie es im Himmel sein wird, abhängig von dem Grad eurer Vereinigung mit Mir hier auf der 
Erde. Wenn ihr alles aufgegeben habt, damit Ich euer Alles sein kann, werdet ihr im Himmel alles haben 
von Mir, was ihr umfassen könnt. Wenn ihr an irdischen Dingen festgehalten habt und sie mehr geliebt 
habt als Mich, wird euer Platz im Himmel angenehm sein, aber der Grad der Herrlichkeit wird begrenzt 
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sein aufgrund eurer Entscheidungen auf der Erde.”
“Keiner kann dies verstehen, ohne dass er über die Dimension des menschlichen Verstandes hinausgeht, 
es ist eine Gnade, ein von Gott gegebenes Geschenk. Während ihr näher kommt zu Mir, gebe Ich immer 
mehr Erkenntnis frei in euer Bewusstsein über Mich Selbst. Während ihr eure Beziehung zu Mir 
entwickelt und pflegt, gehört ihr immer mehr Mir und Ich gehöre immer mehr euch. Und Ich bin auch 
nicht reduziert durch Meine Gegenwart bei euch, während Ich bei einem Anderen bin, denn Ich bin 
unendlich und ohne Grenzen. So könnt ihr die Fülle von Mir erleben und gleichzeitig können Andere das 
auch. Es ist ein Geheimnis, empfangt es einfach und wisst, dass Ich Mir wünsche, euer Alles zu sein, im 
Gegenzug werde Ich euch auch alles geben, was Ich bin und ihr werdet Mich kennen, genauso wie ihr 
bekannt seid.”
“Kommt jetzt in Meine Umarmung und hört auf mit eurem endlosen Hinterfragen, Ich warte auf euch, 
Ich habe einen Ozean voller Frieden, um euch darin zu baden und ihr werdet Ruhe finden für eure 
Seele.”

Tagesvers
Liebt nicht diese Welt und hängt euer Herz nicht an irgendetwas, das zu dieser Welt gehört. Denn wer 
die Welt liebt, kann nicht zugleich Gott, den Vater, lieben. Was gehört nun zum Wesen dieser Welt? 
Selbstsüchtige Wünsche, die Gier nach allem, was einem ins Auge fällt, das Prahlen mit Wohlstand und 
Macht. All dies kommt nicht von Gott, unserem Vater, sondern gehört zur Welt.
1. Johannes 2:15-16

Mein Rhema 
6/21/10 Von YahuShua HaMashiach, Jesus Christus, Unserem Herrn und Erlöser – Das Wort 
Des Herrn gesprochen zu Timothy während einer Online Zusammenkunft, für eine Schwester in 
Christus und für all Jene, die Ohren haben um zu Hören
Diese Frage wurde gestellt betreffend dieser Aussage in den Briefen…
„Wendet euch jetzt von den Kirchen ab, denn es ist beendet; die Braut ist bereitet und wird bald 
herausgenommen sein aus ihnen“ – Sind dies nur die Menschen in den Kirchen oder alle? Denn 
Ich dachte an Andere, die nicht zur Kirche gehen, einfach irgendeine Person, sie könnte heute 
Busse tun und zum Herrn zurückkehren und morgen entrückt werden… Richtig? (Sofern die 
Entrückung morgen geschehen würde)
Dies ist, was Der Herr sagt…
Geliebte, du hast es richtig erkannt, doch nur wie Eines, das in der Welt bleibt, während es ein 
unscharfes Sehvermögen hat… Niemand kann sehen, wie Der Herr sieht, noch seid ihr in der 
Lage, in das Herz zu blicken. Deshalb werden Jene, die vorbereitet und gebündelt sind, 
genommen sein, Beide, die erste und die zweite Meiner Ernten… Doch von der Ersten ist es 
beendet…

Meine Braut ist bereitet und erwartet Meine Hand…
Schaut, Meine Hand kommt tatsächlich hervor,
genauso wie Meine Stimme ihr schon zuruft.

Ich sage euch etwas Wunderbares… Eure Kinder wissen es schon und haben gehört und in 
ihren Träumen reichen sie gen Himmel, mit ausgestreckten Armen… Sie kennen Mich und 
sehnen sich danach, zu dem Ort zurückzukehren, von welchem sie kamen und der immer ihrer 
war. In der gleichen Weise, all Meine Kinder von der ersten Ernte, auch wenn sie erwachsen 
geworden sind, kennen Mich und strecken ihre Hände aus… Einige rennen, während Andere 
erst jetzt aufstehen. Schaut, auch Jene in den Gräbern werden bald hinausreichen und 
wegfliegen.

Deshalb, die Erste von Vielen ist beendet…
Die Demütigen von den Bescheidenen werden genommen sein…



252

Jede Person, in welcher Ich von Mir selbst sehe
und jedes unschuldige Kind, in welchem Ich wohne,

von welchem Ich Mich niemals entfernt habe…
Schaut, auch die geistig Behinderten werden genommen

und gesund gemacht sein, zum Ruhm Des Vaters!
Deshalb vertraut Mir und glaubt Meine Worte, auch wenn ihr nur teilweise sehen könnt und 
euer Verständnis beschränkt ist. Glaubt MIR! Vertraut in MEINE Wege, denn der Wille Des 
Vaters ist offenbart durch Mich. Und Ich bin jenes Licht, welches gezeigt ist in der Dunkelheit 
und doch getrennt bleibt von der Welt… Denn Ich bin abgesondert in der Herrlichkeit, genauso 
wei Der Vater abgesondert ist in der Herrlichkeit, die Kraft, welche keine Beschränkungen hat 
und immer gewesen ist… Sogar von Ewigkeit zu Ewigkeit, ICH BIN… Und Ich liebte euch 
schon immer.

Auch Jedes, das zu Mir kommen wird,
ist schon gekommen und wird noch herbeieilen…

Denn Jene, die für Mich gemacht wurden,
waren in Meinem Bild erschaffen und

können sich auf keine Weise entfernen…
Sie bleiben immer mit Mir, wo Ich bin…

ICH BIN und ihr seid am Leben wegen Mir
und Mein Leben hat kein Ende.

Ihr versteht jetzt nicht, was Ich sage, aber ihr werdet später… Sogar sehr bald… Denn das, was 
von Mir Selbst ist, muss jetzt zu Mir zurückkehren… Und wo Ich bin, werdet ihr auch die 
Vollendung der Liebe finden, denn es gibt keine Liebe abseits von Mir. Genauso wie Der Vater 
und Der Sohn auf keine Weise getrennt werden können, in der gleichen Art wird auch nicht 
Eines, das Mein ist, jemals von Mir getrennt sein…

ICH BIN DER URSPRUNG DES LEBENS!…
Nichts existiert abseits von Mir!

Und wenn nichts abseits von Mir existieren kann… Ja, nichts kann ausserhalb Des Vaters oder 
Seines Willens sein… Daher frage Ich euch, warum habt ihr Angst, als ob Ich nicht in der Lage 
wäre in genau diesem Augenblick, ALLE Dinge in Ordnung zu bringen, welche der Vater von 
Anfang bestimmt hatte?…

ICH BIN DER HERR ÜBER DIE GANZE SCHÖPFUNG!
Und wenn Ich Herr über alle Dinge bin,

dann werde Ich sicherlich alles tun,
was in Meinem Herzen ist,

betreffend Meinen Geliebten…
Denn sie sind das Herz Meines Herzens…

Mein Atem ist in ihnen…
Schaut, sie sind lebendige Seelen,

in der Art gemacht, in welcher sie erschaffen wurden…
ICH BIN ER…

Quelle:  https://awakeningforreality.com/die-ersten-von-vielen-the-first-of-many-von-
yahushua-trumpet-call-of-god/

5.1.2019

Anna Maria hat einen Traum: 
Sie kommt mit einem Mitbewerber in ein Unternehmen, zunächst familiär als Gast. Dann treten 
Mitarbeiter auf, die sie provozieren, irre reden, so daß sie auch anfängt, irre zu reden. Ihr Mitbewerber, 
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der scheinbar die Ruhe bewahrt, geht zweimal auf sie zu, um sie zu beruhigen. Dann kommen andere 
Mitarbeiter, Frauen mit Kind, legen ihre Mäntel ab, tratschen über die Fehler ihrer Männer und 
verwickeln sie am Rande darin. Sie verpassen ihr einen Test, den sie machen muß, bei einer 
psychiatrischen Klinik nebenan. Sie sträubt sich noch, als sich ihr Mitbewerber zu ihr setzen will. Dann 
sitzt er wie eine Klosterschülerin, im schwarzen Kleid und Schleier, die gerade das Kloster betreten hat 
und dort Schwester werden will, zufrieden und behütet am Tisch, während sie draußen herumirrt vor 
dem Krankenhaus, hin und her gepeitscht vom Straßenverkehr und den Arbeitern und dem Publikum, 
ziellos, orientierungslos und nur mit Mühe und unter Anstrengung die Straße überqueren kann in 
Richtung der psychiatrischen Klinik. 
Als sie aufwacht ruft sie völlig benommen den himmlischen Vater an. Vater, hilf mir. 
Da wird sie von einer unsichtbaren Kraft ganz schnell hochgezogen, runtergesetzt, hochgezogen, 
runtergesetzt, auf und nieder, bis es langsamer und ruhiger wurde und dann sagte eine Stimme zu mir: 
„Der kommt auch noch dran. Geh da weg.“ 
Aber ich bin da schon weg, und ich geh da nie wieder hin. Irrenhaus. 
Danke, Vater, für deine Hilfe. Der einzige, der mit mir redet und nicht gegen oder über mich. Du allein, 
mein einziger Retter. Dafür danke ich dir. 
„Wenn man in der Stärke bleibt und in der Liebe ausharrt…“ 
Danke Vater. 
„Die Bande…“
Sind stark, Vater, zwischen dir und mir. 
„Jung, bescheiden, demütig, belastbar. Ich liebe dich. Kaffee.“
Du erlaubst mir jetzt einen Kaffee. Ich danke dir. 
„Frieden.“ 
Danke. Das bist du, nur du allein in mir. 
„Schaffe.“ 
Ja, natürlich. Heute ist die Wäsche dran. Und ich bleib für immer bei dir. 
„War nur ein Test. Hab dich schon lang genommen. Vertrau mir.“ 
Ja, das tu ich. Dir vertraue ich.
„Anna. Du darfst bald kommen.“ 
Wunderbar. Ich freu mich. JaHuShua.
„Gerecht. Wache und bete.“
 Das tu ich ja. 
„Wohnen“ 
In deinem Heiligtum – Herz –Geist. Amen. 
Licht. Dein Licht leuchtet hell in mir auf, so hell wie der Mittag. In mir ist die Wärme des Sommers, so 
hell und warm ist es in mir. 

6.1.2019

In der Nacht hat Anna Maria Winde gefangen. 
„Einladungen stellen eine Gefahr dar. Die Fakten liegen hier am Ort.“ 
Ihr Mann will morgen weitere Verwandte besuchen, ohne sie. Dort herrscht Schneechaos. 
Eine Dachlawine hat dabei die Windschutzscheibe des Verwandten beschädigt.

7.1.2019

Magie 
Vision
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Anna Maria hatte plötzlich das Bedürfnis, geistig ganz sanft mit ihren Fingern die Wunden Jesu von den 
Nägeln am Kreuz mit ihrem Geist zu liebkosen und als sie das tat da richtete sich der Herr am Kreuz auf, 
gestärkt von der Liebkosung und er sagte zu ihr: 
"Wollen wir tauschen? " 
Sie sagte ja und da hing sie  mit ihm geistig ohne Schmerzen am Kreuz, dh ihrer beider Geist hing 
zusammen und ineinander am Kreuz und er wie auch sie fühlten sich gestärkt.
Die Wunde um den Nagel war wie ein Wasser in das ein Stein gefallen ist und davon gingen lauter 
Ringe aus, die Kreise ziehend immer größer wurden.
„Welchem ich dieses Licht gebe…“ (??) 

Zitat aus einem Gespräch zwischen Jesus und Anna Maria vom 1.5.2017 vgl. 'HOSTA' - Zitat:
.....Anna Maria zittert plötzlich innerlich wie vor etwas sehr Schrecklichem
„Die Nägel!“
O mein Geliebter.. Tränen, die Tränen deiner Mutter
„Du .. barmherzig. Gattin … vom Vater (von dir) .. in die Hand … noch schlimmer“
In dein Herz.
Anna Maria fühlt Schmerz, in ihrem Herzen, es zerreißt sie, zerfetzt, das Fleisch, röcheln,
… break open… the flesh denied …
Eine schauerliche Mission hast du auf dich genommen und noch immer haben sie nicht verstanden,wie 
sehr du sie liebst
„Ich wasche rein“
Weil deine Liebe grenzenlos ist, unermesslich, wer kann es verstehen, welch tiefe Trauer in meiner 
Brust, welch tiefer Seufzer
„Das ist der Sohn. Ganz einfach.“
Ich bete dich an.
„Lüg nicht. Was willst du eigentlich von mir? Vater!“
Du bist Gott. Da ist nur einer.
„Magie.“

 

Rhema
DIE ZEIT IST GEKOMMEN
6/2/07 Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen zu Timothy für all 
Jene, die Ohren haben um zu Hören
Geliebte, hört Mich und macht es so, wie Ich es euch befehle. Denn die Zeit ist gekommen, die Zeit ist 
hier, wenn alle Ungerechtigkeit entfernt werden muss von Jakob…
Meine Kinder, hört die Stimme Des Herrn eures Gottes, eures Erlösers…
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Ich bin Er, ICH BIN ER und ihr werdet Meine Herrlichkeit erblicken und in Ihm, welchen Ich gesandt 
hatte und sende, werdet ihr Mich erkennen… Denn Der Vater und Der Sohn sind Eins! Und wenn Wir 
Eins sind, dann sollt ihr Eins sein in Uns, in Wahrheit. Ja, die Zeit nähert sich, wenn Wir Eins sein 
werden in euch und ihr in Uns, denn Ich werde euer Gott sein und ihr werdet Mein Volk sein… Die 
erwählte Herde, die geliebte Herde Des Hirten.
Deshalb sagt Der Erlöser, Der Heilige von Israel…
Alle, die zu Mir kommen wollen, werden Mein sein und Ich werde ihrer sein. Denn Ich werde kommen, 
um in ihnen zu leben und unter ihnen und sie in Mir. Amen.
Und so wird es sein am Ende dieses Zeitalters…
Ich werde kommen!
Schaut, Ich werde zerstören und heiligen!…
Und Viele, jenseits von dem, was ein Mensch zählen kann,
werden zu Mir kommen.
Und sie werden genauso sein wie all Diese, die schon zu Mir gekommen sind, Meine eigenen 
Geliebten, die Meine Stimme gekannt haben, die mit ihrem ganzen Herzen geglaubt haben, obwohl sie 
Mich noch nicht gesehen hatten, denn sie kennen Mich und Ich lebe in ihnen… Schaut, die herrliche 
Hochzeitsfeier, mit weissen Gewändern bekleidet, rein und leuchtend!
Doch was ist mit all Jenen, die weder gesehen noch gehört haben? Und was ist mit all Jenen, die 
gehört haben, doch ablehnen zuzuhören? Und mit all Jenen, die gesehen haben, doch ablehnen zu 
erkennen? Was ist mit all Jenen, die sich selbst bei Meinem eigenen Namen nennen, aber Meiner 
Stimme nicht gehorchen und ablehnen, Meiner Rede Beachtung zu schenken?
Schaut, Ich habe nicht aufgehört zu ihnen zu sprechen, Ich habe nicht aufgehört, nach ihnen zu rufen 
und immer noch leugnen sie Mich… Sie lehnen ab zu hören! Sie erkennen Meine Stimme nicht mehr! 
Sie hassen den Klang Meiner Rede! Denn sie sind ein rebellisches Haus, ein sehr halsstarriges, 
anspruchsvolles und ungehorsames Haus, das sich selbst bei Meinem Namen nennt.
Diener, hört und versteht und seid gepikst in euren Herzen…
Der Tag Des Herrn ist hier! Er ist gekommen! Seht, er ist hier, er ist gekommen!… Wer wird für Mich 
gehen?! Wen soll Ich senden?! Wer wird hinausgehen in dem Namen Des Herrn, des Gottes von Israel 
und auf seiner Brust und Stirn den Namen Des Heiligen von Israel tragen, eures Erlösers, YahuShua, 
Des Königs der Herrlichkeit? Wer wird für Mich leiden? Wer wird sein Leben für Mich kreuzigen?…
Schaut, auch all Jene, in welchen Ich von Mir Selbst sehe,
in welchen Ich vollständig wohne,
sollen hinausgehen unter die Scharen…
Und Diesen werde Ich eine neue Stimme geben,
eine neue und starke Stimme…
Schaut, sie werden singen und 10 Tage Trübsal haben.
Seht, sie werden ins Gefängnis geworfen und von Satan gefangen gehalten werden, doch sie werden 
auf keinen Fall gebunden sein, noch kann ihr Mund gestoppt werden… Ja, Ich werde sie befreien und 
sie werden wegfliegen am dritten Tag.
Doch einen Rest von Diesen werde Ich zurücklassen, um die wilde Herde zu sammeln, die verlorene 
und verstreute Herde, die Zerstreuten vieler Nationen. Schaut, sie werden fallen und jammern und Ich 
Selbst werde sie trösten und führen, denn Diese muss Ich auch mitbringen. Und Diese, ja auch Diese, 
obwohl sie gebrochen sind und obwohl sie viele Verletzungen erleiden werden, obwohl sie die 
geschlachtete Herde werden, auf keinen Fall werden sie aus Meiner Sicht verschwinden, denn auch 
Alle von ihnen werden Mein Gesicht schauen.
Und wenn die Zeit kommt, ja, sie wird sicherlich kommen, werde Ich Alle schlagen, die versucht haben, 
Meinen Gesalbten zu schaden… Schaut, Ich werde eine grosse Schlacht veranstalten, auch von jeder 
bösen Person, die Anteil hatte an eurem Tod, oh ihr Vielgeliebten Meines Herzens… Sie werden in 
Stücke gerissen sein!
Denn ihr habt gelitten hier unter diesen Wölfen;
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sie haben euch zerrissen und euch gebissen,
doch ihr habt gesungen…
Oh wie wunderbar ihr gesungen habt.
Und seht, eure Stimme ist in die Herzen der Scharen gedrungen…
Und durch die Kraft Meines eigenen Geistes
habt ihr die Grösste aller Lieben bezeugt…
Und in jenem gleichen Augenblick wurdet ihr erschlagen
und hochgehoben in den Himmel.
Doch eure Worte sind nicht leer zurückgekehrt, denn die Hörer waren auch erschlagen, tief in ihren 
Herzen… Schaut, wie der Sand an der Küste werden sie zu Mir laufen! Und aus ihnen wird ein grosser 
Rest auftauchen, die all diesen Abscheulichkeiten entfliehen und sich vor dem Einen verbergen, der 
verwüstet. Sie werden aufsteigen auf Adlersflügeln und versteckt sein für eine Zeit, Zeiten und eine 
halbe Zeit vor dem Gesicht des Fleischfressers…
SEHT, ER WIRD VERSCHLUNGEN SEIN! Und Jene, die ihm folgen, werden verzehrt sein!… Fleisch für die 
Vögel und ein Wohnort für den Wurm! Sie werden keinen Atem mehr erhalten! Noch werden ihre 
Seelen Meiner Herrlichkeit entkommen, noch der Kraft Meines Schwertes, welches aus Meinem Mund 
hervorgeht!…
Ich werde brüllen! Ja, Ich werde brüllen wie ein tobender Löwe! Und sie werden in Stücke gerissen 
sein! Sie werden durchbohrt sein und verzehrt! Beides, Fleisch und Knochen und Sehnen und Seele 
werden verzehrt sein von Meiner Gegenwart!
DENN STARK IST DER HERR! HEISS IST SEIN ZORN!
UND KRAFTVOLL IST DAS WORT AUS SEINEM MUND!
Er wird nicht verschonen!
Noch wird dem Biest irgendeine Gnade gezeigt werden,
noch seinem Propheten noch irgendeinem, der ihnen gefolgt ist!…
RACHE IST MEIN! Sagt Der Herr… ICH WERDE ZURÜCKZAHLEN!
Das sagt Der Herr, Der Gott von Israel, Der Gott der ganzen Schöpfung…
Menschensohn, trete auf die Trauben in dem Weinkelter des Zornes Meiner Wut!… Trete sie nieder, 
oh Immanu El! Trete sie, bis nichts bleibt! Zerstöre sie und auch alle Dinge, die Meine Leute in die 
Sünde geführt haben! Auch alle Dinge, die sie veranlasst haben, weit von Mir weg zu wandern!
Menschensohn, deine Feinde sind dein Schemel!
Sagt Der Herr der Heerscharen…
Bring sie zum Schweigen! Wirf sie herunter!
Verzehre sie in Meiner Wut! Verzehre und zerstöre!…
LASS SIE NICHT MEHR VOR MEINEM GESICHT SEIN!
ZAHLE ZURÜCK! Sagt Der Herr. Zahle es ihnen doppelt zurück, für das, was sie all Jenen getan haben, 
die Ich zu ihnen sandte! Doppelt für all Jene, die nach Meinem Namen benannt sind! Sogar doppelt 
und NOCH EINMAL DOPPELT für Alles, was sie den Kleinen angetan haben!… Für all die Unschuldigen, 
die sie zerstört haben und für all die Unschuldigen, die sie mit Hass, Gewalt und Sünde gefüllt haben!…
ZERSTÖRE SIE ALLE! Sagt Der Herr,
Der Gott von allem Erschaffenen, bekannt und unbekannt…
SERVIERE IHNEN DAS DOPPELTE! Sagt Der Herr…
UND ZERSTÖRE! Sagt Der Herr euer Gott…
Doch mache nicht ein komplettes Ende… Um Meines Dieners Noah willen und um Jakobs willen, Mein 
Israel und um Judäas willen, Meinem Diener und um all dieser Geliebten willen, die nach dem Namen 
ihres Hirten benannt sind, mache nicht ein komplettes Ende.
Mache reinen Tisch und baue wieder auf;
stelle das Heiligtum und den Garten wieder her;
bringe auch alle Dinge in Einklang mit Dir Selbst…
Herrsche über alle Nationen, Sprachen und Verwandten,
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auch über alle Dinge, Himmel und Erde…
Ruhe… Eintausend Jahre… Amen.
Quelle:  https://awakeningforreality.com/die-zeit-ist-gekommen-the-time-has-come-trompete-gottes-
trumpet-call-of-god/?fbclid=IwAR0N-mylZPNy-
2ihnD_hOUtr83ldayECwp4S5JmxvT4rWFQWuPav7NW4R5s 

8.1.2019

Erzengel Michael Anrufung
Heiliger Erzengel Michael, verteidige uns im Kampfe. Vor den Nachstellungen des Teufels sei unser 
Schutz.
Gott gebiete ihm, so bitten wir flehentlich. Du aber, Fürst der Himmlischen Heerscharen, stürze den 
Satan und die anderen bösen Geister, die zum Verderben der Seelen in der Welt umherschweifen, in 
der Kraft Gottes hinab in den Abgrund der Hölle. Amen
****************
Heiliger Erzengel Michael,
Du ruhmreicher Prinz der himmlischen Heerscharen,
verteidige uns in diesem schlimmen Krieg, den wir gegen Mächte und Gewalten,
gegen die Beherrscher der Welt der Finsternis
und gegen die bösen Geister in den Himmelshöhen führen müssen.
Komme den Menschen zu Hilfe,
die Gott nach seinem Bild und Gleichnis gemacht, unsterblich erschaffen,
und aus der Tyrannei des Teufels um einen teuren Preis erkauft hat.

Kämpfe - vereint mit dem Heer der seligen Engel – heute wieder so die Schlachten des Herrn,
wie Du einst gegen Luzifer, den Anführer des teuflischen Stolzes
und seine abtrünnigen Engel gekämpft hast!
Denn sie siegten nicht! Ihre Stätte ward nicht mehr gefunden im Himmel.
Hinab gestürzt wurde stattdessen der grausame Drache, die alte Schlange,
die Teufel und Satan genannt wird und der die ganze Welt verführt.
Er wurde vom Himmel hinabgeworfen auf die Erde, und mit ihm all seine Engel.

(vgl. Buch HENOCH)

Doch sieh! Der Urfeind hat sich wieder erhoben.
Der Menschenmörder hat wieder Mut gefasst.
Als Engel des Lichts verwandelt und getarnt schweift er mit einer Vielzahl böser Geister
in Raubzügen auf der Erde umher,
um hier den Namen Gottes und seines Gesalbten auszumerzen
und sich der Seelen zu bemächtigen, die für die Krone ewigen Ruhms bestimmt waren,
um sie umzubringen und dem ewigen Untergang zu weihen.
Wie Abwasser gießt der feindselige Drache
das Gift seiner Bosheit auf Menschen, deren Geist und Herzen er verführt und verdorben hat:
Den Geist der Lüge, der Ehrfurchtslosigkeit und Gotteslästerung;
den todbringenden Hauch der Ausschweifung und aller Laster und Gemeinheit.

Die überaus durchtriebenen Feinde erfüllen die Kirche,
die Braut des unbefleckten Lammes,
mit Galle und Bitterkeit und berauschen sie mit Wermut.
Ihre frevlerischen Hände haben sie an die heiligsten Schätze gelegt.
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Selbst am heiligen Ort, wo der Sitz des heiligen Petrus und der Lehrstuhl der Wahrheit
zur Erleuchtung der Völker errichtet ist,
haben sie den Thron ihrer abscheulichen Gottlosigkeit aufgestellt,
voller Heimtücke, damit, nachdem der Hirt geschlagen ist,
sie auch die Herde zerstreuen können.

Erhebe Dich also, unbesiegbarer Prinz,
und stehe dem Gottesvolk gegen den Ansturm der bösen Geister bei! Gib Du ihm den Sieg!
Die heilige Kirche verehrt Dich als ihren Hüter und Beschützer.
Du bist ihr Ruhm, weil Du sie gegen die bösen Mächte der Erde und Unterwelt verteidigst.
Dir hat der Herr die Seelen der Menschen anvertraut,
um sie in die himmlische Glückseligkeit zu geleiten.

Bitte inständig den Gott des Friedens,
Er möge den Satan unter unseren Füßen zermalmen,
damit er die Menschen nicht länger gefangen halten und der Kirche schaden könne!
Bringe Du unsere Bitten vor das Angesicht des Allerhöchsten,
lass sie zur Aussöhnung mit der Gnade und dem Erbarmen des Herrn kommen,
während Du den Drachen ergreifst,
die alte Schlange, die der Teufel und der Satan ist,
und ihn gefesselt in den Abgrund stürzt und bindest,
damit er die Völker nicht mehr verführe.
Amen.

Zugemauert 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Psalmen 18:29-30
29 Denn mit dir kann ich Kriegsvolk zerschlagen und mit meinem Gott über die Mauer springen.
30 Gottes Wege sind vollkommen; die Reden des HERRN sind durchläutert. Er ist ein Schild allen, die 
ihm vertrauen.
Transkript 
Mein Sohn, das Volk schreit nach einer Mauer an der Südgrenze dieser großen Nation, in der 
Annahme, dass diese Mauer sie schützen wird. Wissen sie nicht, dass ICH BIN ihr Schutz ist, solange 
Meine Hand sie bedeckt?
So spricht der Herr: Meine Hand hat sich erhoben, und du baust an der falschen Grenze eine Mauer! 
Der Feind am Tor wird aus dem Norden kommen, und wie ich schon sagte, ist der Süden nur eine 
Ablenkung! Eure Feinde haben die Schwäche der Menschen in dieser Nation gesehen. Sie lachen, 
wenn die Menschen nicht einmal wissen, welches Geschlecht sie haben. Diese Nation ist ein Zischen 
und eine Verlegenheit für die Welt geworden. Der König, der an der Macht ist, ist ein großer Betrüger, 
der sogar die Auserwählten täuscht, eine Lüge zu glauben. Ich habe dir das gegeben, wonach du 
gefragt hast - einen Mann, den du verehrst und von dem du denkst, er wird dich retten!
Mein Sohn, ICH BIN, werde diese Nation bald besuchen, mit Urteilen, die mein betrogenes und blindes 
Volk aufwecken sollen! Die Mauer, die sie fernhalten soll, wird letztendlich eine Mauer sein, in der 
man sich aufhalten kann, wenn die Armeen Russlands und Chinas einziehen, um die Beute zu nehmen! 
Haben die Menschen in dieser Nation das nicht berücksichtigt?
Das Land wird heftig wackeln und die Menschen werden nicht stehen können! Vulkane brechen aus, 
blockieren die Sonne und dann fallen die Bomben! Der Weg nach Norden wird vom Feind blockiert, 
und die Mauer nach Süden blockiert die Flucht! Viele Millionen werden umkommen! Blutvergießen 
wird überall sein! Die Menschen in dieser Nation tragen Waffen, werden aber leicht besiegt, denn die 
Waffen des Feindes sind viel größer!
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Mein Sohn, hört die Leute nach einem König und einer Mauer jubeln, aber sie jubeln ihrem eigenen 
Schicksal zu! So spricht der Herr: In dieser Zeit, in der die Angst wütet, wird Mein Überrest in 
Gerechtigkeit aufstehen und gehen! Meine mächtige Armee wird keine Angst haben, denn sie wissen, 
dass ICH mit ihnen bin! Ihre Waffen sind nicht fleischlich, aber mächtig für das Niederreißen von 
Festungen! Keine Waffe darf Meinen Überrest verletzen!
Seid bereit, meine Kinder, denn all das ist an der Tür und bereit zu schlagen! Sucht mich um Erlösung! 
Bereue deine Sünden und knie vor mir, dem König der Könige und Herrn der Herren. Ich liebe dich. Sei 
jetzt bereit, denn ich komme bald!
Messias Jesus
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2019/01/walled-up.html  

9.1.2019

Jesus sagte in der Nacht: 
„Ash“ 
„Water“ 
Mehrere Vulkane waren sehr aktiv.  Manam in Indonesien und Shivelusch Kamchatka haben einen 
Ausbruch von 55.000 feet und 27.000 feet ausgeworfen.  Ein Tsunami wurde aber nicht gemeldet. 
Anna Maria und ihr Mann haben einen Disput, weil Anna Maria wohl Triggern und Peak im flaschen 
Zusammenhang gebracht hat. 
Vater, bitte hilf mir, ich kann das nicht. 
„Du gewinnst. Ich hab dich schon ….. Geduld.“ 
Danke.
„Ich hab da noch einen erreicht, der auch noch nicht bekehrt ist.“
Ihr Mann hat den Disput angefangen im Beisein eines Handwerkers, der ihnen die Wasserhähne in Bad 
und Küche ausgetauscht hat, da sie undicht waren. 

Am Abend suchte Anna Maria während der Gebetszeit das direkte Gespräch mit Jeshua wegen der 
Spannungen mit ihrem Mann. 
„Neid.“ 
In ihr wurde es warm und das Licht strahlte hell in ihr. 
„Einem Neider kannst du sagen, was du willst, er will nicht verstehen, da kannst du noch so viel 
erklären, er wird es nimmermehr akzeptieren?
Was kann ich denn so jemand geben, daß er nimmer neidisch ist? 
„Open! Du kannst dich öffnen, dein Herz weit machen und verstehen.“ 
Und was hilft ihm, daß er sich nicht ausgeschlossen fühlt? 
„Power. Stärke. Loben. Brav. Er ist brav. Er hat eine riesige Menge geleistet da draußen, das hast du 
nicht gesehen. Er ist stark – ein großer Geist mit einem starken Glauben, von großer Kraft und mit 
einem enormen Wissen, dir an die Seite gestellt, damit es dir gut geht. Leg die Waffen nieder, denn du 
bist im Willen des Vaters. Merke dir, man bleibt in der Nähe, wenn man einmal da war. Man geht nicht 
immer weg und läuft IHM davon.“
Oh, wie dumm, wie überaus dumm von mir, das zu tun.
 „Fromm.“ 
Und wie kann ich dich mehr erfreuen? 
„Genauso!Den Geist erheben, dich nach oben hin öfnen und wie ein offener Kelch leer hingeben, um zu 
empfangen.“ 
Du weißt alles, ich brauch nicht mal was sagen, du siehst alles und weißt, was nötig ist und was du 
geben oder sagen willst. 
Oh wie anders ist diese Form des Betens, wie viel intimer und persönlicher und hilfreicher. Ich 
bewundere deine Größe, deine unendliche Weisheit und Güte, deine große Barmherzigkeit, deine 
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gerechten Entscheidungen und dein ganzes Walten und Wirken. Mir fehlen die richtigen Worte, aber 
du verstehst mein Stammeln. 
„Sei nicht beleidigt. Trinke. Hab tiefstes Vertrauen und finde Zufriedenheit. Laß dein Haus reinigen, dein 
Herz und deinen Geist läutern, dann bist du rein und kannst mich hören und meine Worte verstehen, 
die der Geist in dir spricht. Sie sind für dich das Licht, das deine Pfade erleuchtet. Er wollte dich nur 
eigentlich ändern, falls es noch nicht besser geworden ist. 
Verletzt. Controversal. Hau ab. Das war das gleiche.“ 
Du meinst, wegen Clare. Das war genauso dumm von mir, Mein Meister. 

10.1.2019

Anna Maria fühlt wieder mal einen Pieks in die rechte Ellenbeuge, das ist oft der Fall. Sie fragt einfach 
mal – und was ist da? 
„Seven. Quake hit.“ 
Also da hat ein siebener Beben getroffen irgendwo auf der Welt? 
„Iran. There is another program. Daniel“ (??)
Als Anna Maria um 6 Uhr aufsteht ist ihr Mann genervt. Sie sieht seine Gedanken. ‚Saddistin.‘ 
Vater, was sagst du dazu? 
„Macht.
Alle Macht ist bei dir. 
„Du kannst es.“ 
Propheten mit Worten morden? 
„No way for co-existence. Battle. Nieder mit dem Weib (Hure Babylon) Ich bin hier.” 
Jetzt ist es klar. In meinem Kopf, der Schmerz, es ist der Feind mit einem Keil der Spaltung bis in die 
linke Leiste. So tief geht die Attacke, vom Kopf bis in die Leiste. 
„Ich geb dir den Heiligen Geist. Alle Sprachen. Lamm. Mädel.“ 
Die geheimen Leiden deiner Propheten, die niemand sieht, als du allein. Gestern hast du uns den 
Frieden gegeben und heute wird er wieder vergiftet. 
„Global wrath.“ 

Unterweisung 55 – Vers 58
Große Heimsuchungen erwarten die Menschheit. Bleibt bei jedem Schmerz und jeder Katastrophe 
wachend und betend. Viele Leiden werden gemildert werden, andere werden nicht eintreten, weil sie 
durch jene, die beten, auf ihrer Bahn aufgehalten werden. 

Rhema: 
Betet den Göttlichen Barmherzigkeitsrosenkranz – bittet mich um mehr Zeit. 
Anna Maria hatte ihn zwei Tage nicht gebetet, weil sie die persönliche Zwiesprache mit dem Vater 
gesucht hat. 
„1/2 Jahr“ 
Was ist da, in einem halben Jahr? 
„John F. K.“ 
Donald Trump wurde gerade ein halbes Jahr Verlängerung gegeben, bevor es ihm so ergeht, wie es 
John F. Kennedy ergangen ist, als er ermordet wurde. 
Danke, heiliger Vater, mein Gatte. Danke dir. 
„End of times.“ 
„Capitol.“ (?) Washington? Blutmond? 

Anna Maria ist müde und hält einen Mittagsschlaf auf der Couch. 
Vor dem Mittagsschlag hört sie die Worte: 
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„Ich werde dich hinaufheben.“ 
Dann hat sie einen Traum:
Sie war auf einer Station mit vielen Ziimmern. Ihr war ein Kind anvertraut und es lag in einem Bettchen 
in einem der Zimmer, während sie von Zimmer zu Zimmer ging, um ihre Arbeit zu verrichten. Da war 
noch eine Schwester, die gerade hinter einer der Zimmertüren verschwand. Sie betrat das Zimmer, in 
dem der ihr anvertraute kleine Junge im Bettchen lag und mit dem sie bald fliegen sollte, in ein warmes 
Land mit dem Flugzeug. Sie erzählte dem Kind, dass sie das Flugticket geschenkt bekommen habe. 

11.1.2019

Auch an diesem Tag legt sich Anna Maria zum Mittagsschlaf auf die Couch. 
Wieder hat sie einen Traum:
Sie sieht Jeshua mit einem Knaben an der Hand. Beide tragen einen blauen Jeansanzug und eine blaue 
Jeansschirmmütze und sie setzen sich auf eine Bank aus Holzlatten und der Knabe steht dann auf der 
Bank. Anna Maria schreibt mit einem Stift ohne Tinte auf einen Rand eines Autos, das von 
Regentropfen überzogen ist, die Worte: „Oh wie wunderklein ist unser Jeshuhasilein.“ 
Dann geht sie entschlossen zu der Bank hin, wo die zwei sind. Sie trägt einen Rock und zeigt ihre langen 
Beine. Jeshua sitzt rechts auf der Bank. Der Junge steht links auf der Bank. Sie haben in der Mitte für sie 
Platz gelassen. Anna Maria lacht Jeshua verschmitzt an. Jeshua sagt etwas zu Anna Maria und da muß 
sie nochmal herzhaft lachen. Die Gesichter der beiden sind verschwommen, sie kann sie nicht erkennen, 
nur dass beide dunkle Haare haben. Und die Augen Jeshuas, die sie interessiert beobachten, kann sie 
auch nur empfinden, nicht sehen. Aber es ist eine gelungene Überraschung, die beiden zu sehen. Neben 
Jeshua liegt ein Kartensatz und Anna Maria mischelt die Karten. 
So nahe sehen wir uns, meint sie. 
Er sagt: „Mai. Es überschlägt sich.“ 

Buch des wahren Lebens – Band II – Anmerkungen 
Anmerkung 7
Entstehung und Umkehr des Bösen im Menschen 
Es ist sehr weitgehend die Meinung vorhanden, dass der
"Teufel" oder Satan die Ursache des Bösen ist, bzw. das Böse
schlechthin ist. Bekannt sind die volkstümlichen Ausdrücke wie:
"Dieser Mensch trägt den Teufel in sich" oder "Der Teufel bringt die
ganze Welt in Verwirrung und hetzt die Menschen gegeneinander
auf". Man stellt sich dabei ein mächtiges Geistwesen vor und bringt
dasselbe in Verbindung mit Luzifer, dem mächtigen ersten
Lichtgeist. Wer dieser Meinung ist, unterstellt Gott, dass Er das
Böse in dem Geist Luzifer geschaffen hat. Aber schon unsere
Vernunft und unsere Vorstellung über die Gerechtigkeit Gottes
sträuben sich dagegen, anzunehmen, dass das Höchste Wesen, der
Geist der Liebe, Weisheit und Macht, etwas so Widersinniges
geschaffen hat. Das Böse kann nicht von Gott kommen. Wenn es
einen Geist gäbe, der geschaffen wurde, um uns zum Bösen zu
verführen, bedeutete dies die Verneinung der Barmherzigkeit Gottes.
Jedoch das Böse existiert und kann nicht abgeleugnet werden.
Und wenn es existiert, muß es eine Ursache haben, und es drängt
sich die Frage auf: Was ist das Böse? — Es ist die verkehrte
Anwendung unseres freien Willens, die Ablehnung der Göttlichen
Führung und Ordnung, die Verneinung des Guten. Somit hat das
Böse bald nach der geistigen Urschöpfung seinen Anfang
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genommen, als sich ein Teil der Geistwesen unter Anführung
Luzifers gegen den Willen Gottes wandte. Luzifer gab damit den
Anstoß zur Entwicklung des Bösen und er wurde gleichzeitig das
erste Opfer seiner bösen Handlung, als er aus der Gemeinschaft mit
Gott ausgestoßen wurde, was schwerwiegende Folgen nach sich
zog. Luzifer ist also nicht die Ursache des Bösen, und man kann ihn
für das Böse, das heute die Welt beherrscht, nicht als Urheber
verantwortlich machen.
Gott hat in unseren Geist Seine Tugenden gelegt, und Er
ermahnt uns durch die Stimme des Gewissens, ihnen zu folgen.
Jesus hat uns durch Seine Lehre und Sein Vorbild gezeigt, wie wir
unser Leben gestalten sollen. 
E r lehrte uns die Liebe — w i r hassen uns. 
E r lebte uns die Demut vor — w i r sind hochmütig und eitel. 
E r lehrte uns einander zu vergeben — w i r sind nachtragend und rachsüchtig. 
Er ermahnte uns zum Frieden — w i r führen Kriege. 
E r lehrte uns die Vergeistigung — wir jagen nur dem Materiellen nach. 
Durch die falsche Ausübung unseres freien
Willens tun wir das Gegenteil von Gottes Willen. 
Niedere Leidenschaften und Begierden des Körpers, Hochmut, Eitelkeit,
Eigenliebe, d.h. die Unvollkommenheiten des Menschen: 
Dies sind die Ursachen des Bösen. In dem Maße, wie sich die Menschheit
vermehrte, vermehrten sich auch die Unvollkommenheiten. Diese
strahlen verderbliche Gedanken, Vorstellungen und Gefühle aus und 
verhängnisvoller Kreis: 
Das Böse geht vom Menschen aus, entwickelt sich zu einer unsichtbaren, unheilvollen 
Macht, die wieder auf die Menschen zurückfällt und sie versklavt. 
Der Einfluß dieser Macht ist so gewaltig, dass die Menschen schließlich
glauben, dass es sich um ein großes Geistwesen handeln muß. —
In einigen Religionen hat man deshalb eine eigene Gottheit des
Bösen erschaffen, und die Menschen betrachten sich als unschuldige
Opfer eines launischen, bösen Gottes.
Aber auch in den christlichen Religionen besteht weithin die
Meinung, dass der Teufel der Urheber allen Übels ist. Man hat alte
symbolische Darstellungen des Bösen, wie z.B. den Teufel als
scheußliche, schwarze Figur mit Hörnern und Schwanz, wörtlich
aufgefasst. Man will gegen bessere Erkenntnis diesen Glauben —
oder richtiger gesagt Aberglauben — nicht aufgeben, weil die
Ausrede bequemer ist, dass der Teufel in der Menschheit das Böse
verursacht, als anzuerkennen, dass unsere eigenen Unvollkommenheiten
die eigentlichen Ursachen des Bösen sind. Es wurde
im Vorausgehenden schon gesagt, dass die bösen Gedanken die
Menschen beeinflussen. Zum besseren Verständnis sei noch
erwähnt, dass die besagten bösen Ausstrahlungen der Menschen von
den zahllosen finsteren Seelen, die ruhelos über die Erde in der
Nähe der Menschen umherirren, aufgenommen und verstärkt gegen
die Menschen eingesetzt werden. Wir dürfen aber dabei nicht den
Aberglauben haben, dass es sich um "Teufelsgeister" handelt;
vielmehr sind es bedauernswerte Seelen, die vorübergehend verwirrt
sind, die aber zu gegebener Zeit ihre Befreiung und Erlösung
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erleben werden.
Gibt es keine Möglichkeit, um dem verhängnisvollen Einfluß
des Bösen zu entkommen? Es gibt sie, und Gott hat uns auch die
Waffen genannt, um gegen das Böse anzukämpfen. Es sind geistige
Waffen: Das Gebet, die intime Zwiesprache mit dem Himmlischen
Vater. Die geistige Meditation, wodurch innere Erkenntnis erlangt
wird. Die Erfüllung Seines Gesetzes. Der Glaube an Seine Offenbarungen.
Die Ausübung der Liebe. Wer diese Waffen benutzt, kann
nicht nur die Einflüsse des Bösen abwehren, sondern seine eigenen
Gedanken und Gefühle des Guten, der Liebe und des Friedens
bekämpfen wirkungsvoll das Böse und helfen den unglücklichen
Seelen aus der Versklavung herauszukommen.

Eigene Anmerkung: 
Als Beispiel nenne ich den harten Ackerboden, den die ersten Menschen ohne 
Hilfsmittel auflockern mussten, um säen und ernten zu können. 
Das war harte Arbeit und sie gerieten dabei in Stress. Dies löste in ihnen negative Gedanken aus und sie 
verfluchten Gott oder den Ackerboden. 
Solche Gedanken verursachen im Herzen des Menschen eine Verdichtung des Geistes, eine 
Manifestation von etwas negativem, was als die Entstehung des Bösen im Menschen gesehen werden 
muß. 
Wenn es dem Menschen nicht gelingt, diese Verdichtung rückgängig zu machen, in dem er sie 
transformiert, d.h. darüber nachsinnt in seinem Herzen und dabei Zwiesprache mit dem himmlischen 
Vater hält in der Absicht, seinen Fehler rückgängig zu machen, dann gerät diese dichte Schwingung in 
Umlauf und verbreitet und vermehrt sich immer mehr. 
Der Mensch ist auf die Erde gesandt worden, immer wieder, in vielen Inkarnationen, mit der Aufgabe, 
die dichten Schwingungen rückgängig zu machen durch Meditation, Transformation und Zwiesprache 
mit Gott. Das ist der einzige Weg, um den ursprünglichen, reinen Zustand des Geistes und der lichten 
Schwingung wieder zu erreichen. 

Studie über die Seele — Aus geistiger Sicht*
* Grundlage dieser Studie ist das "Buch des Wahren Lebens" (Band II)
und andere Neu-Offenbarungen.
Der Begriff "Seele" ist den Menschen bekannt, doch sie haben unterschiedliche Meinungen darüber, 
was die Seele ist. Man weiß, dass sie ein Bestandteil des Menschen ist und fügt sie ein in den Dreiklang 
von Körper — Seele — Geist. Drei Bestandteile, die die Einheit "Mensch" bilden, wobei jeder Teil eine 
andere Aufgabe hat. Der Körper ist der sichtbare, materielle Teil des Menschen; er dient als 
Schutzhülle für Seele und Geist und ist gleichzeitig deren Werkzeug, um sich der Außenwelt mitteilen 
zu können. Da der Körper sichtbar und betastbar ist, wurde er im Laufe der Zeit von den 
Wissenschaftlern untersucht und erforscht, sodass man weitgehendst von seinen Aufgaben und 
seinem wunderbaren Mechanismus Kenntnisse hat. Er funktioniert so perfekt und logisch, dass
viele vergessen haben, dass dahinter eine höchst weise, geistige Kraft steht.
Über die beiden anderen Bestandteile des Menschen sind die Kenntnisse weniger gesichert und 
teilweise verschwommen. Da sie unsichtbar sind und nicht experimentell untersucht werden können,
tut sich die Wissenschaft sehr schwer, Wesen und Aufgabe von Seele und Geist richtig zu erklären. Und 
doch ist es sehr wichtig, Klarheit darüber zu haben, denn wenn es gelingt, den Schleier des 
Unbekannten zu heben, erhalten wir auch eine genaue Erkenntnis über den Sinn und Zweck des 
menschlichen Erdenlebens. Allerdings ist unser Verstand allein dazu nicht fähig, denn Geistiges kann 
nur geistig erfasst und erklärt werden. Aber Gottes Geist offenbart diese Geheimnisse durch 
Menschen, die Er zubereitet hat, Seine Inspirationen zu empfangen. Durch diese Werkzeuge hat Gott 
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uns die Kenntnisse geoffenbart, die unser begrenzter Verstand zu fassen fähig ist. Die materielle, 
sichtbare Weltenschöpfung besteht seit unfassbaren Zeiten; jedoch vor ihr gab es schon eine geistige
Schöpfung. Ihr Urheber ist Gott, der Urgeist von Ewigkeit her. Im Mittelpunkt Seines Wesens brannte 
das Feuer der vollkommenen Liebe, die Seine Haupteigenschaft ist. Doch was nützt die höchste
Liebe, wenn dieselbe nicht weitergegeben und damit bewiesen werden kann? — Also schuf sich Gott 
in einem Geistwesen ein Gefäß, in das Er Seine Liebe, Seine Weisheit, Sein Licht und auch Seine 
Schöpferkraft hineinlegen konnte. Es war ein Wesen, aus Gottes Liebesherzen hervorgegangen, ein 
Ebenbild Gottes, denn es trug die gleichen göttlichen Eigenschaften in sich. Da es ein reiner Spiegel des 
göttlichen Lichtes war, war ihm sinngemäß die Bezeichnung "Luzifer" oder "Lichtträger" zu eigen. Dank 
der göttlichen Vollmacht konnte dies erstgeschaffene Wesen schöpferisch tätig sein, und bald gingen 
aus ihm andere, gleiche Wesen hervor, doch von geringerer Kraft. Auch sie waren Kinder der Liebe 
Gottes, in strahlendem Licht, in höchster Vollkommenheit. So erlebte Gott die unaussprechliche 
Freude, Seine Liebe in den unzähligen Geistwesen widergespiegelt zu sehen. Der erstgeschaffene Geist 
war überglücklich, aber als ein von Gott erschaffenes Wesen war er an den Schöpferwillen gebunden.
Gott aber wollte, dass er sich frei entfalten konnte, weil dies erst das Merkmal eines göttlichen Wesens 
ist. Die Liebe Luzifers zu seinem Schöpfer sollte so übermächtig sein, dass sie allein ausschlaggebend 
war für die freiwillige Unterordnug seines Willens unter den göttlichen.
Diesen Liebesbeweis wollte Gott von Seinem Erstgeschaffenen erhalten, und dazu gab Er ihm die 
völlige Willensfreiheit. Auch die unzähligen Geistwesen besaßen die freie Willensentscheidung,
waren also nicht dem Muss-Gesetz der Kreatur unterworfen, sondern als Kinder Gottes frei 
entscheidende Wesen. Gott lehrte sie durch das Gewissen, das als Stimme und Äußerung Seines 
Willens in ihrem Geiste vernehmbar war. Der Stimme des Gewissens sollten sie folgen, nicht im Zwang, 
sondern in freier Willensentscheidung, als Erwiderung der großen Liebe, die Gott ihnen 
entgegenbrachte. Kennzeichnend für die Willensfreiheit ist, dass sie in sich den verborgenen Anreiz 
trägt, das Gegenteil von dem zu tun, was das Gewissen rät. Es waren somit in den Geistwesen stetige 
Gegensätze vorhanden, die sie veranlassten, sich im freien Kampf dauernd zu entscheiden: die 
göttlichen Tugenden zu verwirklichen oder deren Gegenteil zu tun. Während langer Zeiträume siegte 
die göttliche Stimme des Gewissens und alles war in der rechten Ordnung. Doch es kam ein Zeitpunkt, 
an dem Luzifer nicht mehr der geistigen Führung Seines Schöpfers gehorchen wollte. Die Herrlichkeit 
des erstgeschaffenen Wesens war so groß, dass es sich von ihr blenden ließ. Luzifer sah die 
ungezählten Wesen, die sein Wille in Erscheinung hatte treten lassen, und er fühlte sich selbst als 
deren Erzeuger, wenngleich er wusste, dass er die Kraft dazu von Gott erhalten hatte. Die 
geschaffenen Geister konnte er schauen, die Quelle der Kraft jedoch nicht, da Gott sich nur bei 
seltenen Gelegenheiten sichtbare Gestalt gibt, um Seiner Kinder willen. In seiner Verblendung glaubte 
Luzifer schließlich, die Kraftquelle sei in ihm selbst, und er erhob sich zum alleinigen Herrscher über
"seine" Geister, die er zu überzeugen wusste, dass nicht Gott, sondern er, Luzifer, ihr Schöpfer ist und 
sie sich seinem Willen unterzuordnen haben. Luzifer hatte sich gegen seinen Schöpfer entschieden. 
Nun mussten sich auch die unzähligen Geistwesen entscheiden, der freie Wille konnte wählen. — 
Gottes Lichtstrahl erleuchtete sie, und sie fühlten ihren göttlichen Vater, obwohl sie ihn nicht schauen
konnten. Sie empfanden Seine Liebe und hörten Seine Stimme in ihrem Gewissen. — Auf der andern 
Seite war Luzifer, bei dem sie sehr wohl eine Willenswandlung bemerkten. Doch da sie ihn sehen
konnten und ihm als ihrem direkten Erzeuger in Liebe zugetan waren, schenkten sehr viele seiner 
Aufforderung Gehör, unterstellten sich seinem Willen und strebten damit von Gott los. Bei diesen
abtrünnigen Geistern vollzog sich nun eine folgenschwere Veränderung. Die Liebe, Mittelpunkt des 
Göttlichen Geistfunkens, musste sich von den Geistwesen trennen, nachdem dieselben sich gegen 
ihren Schöpfer entschieden hatten. Dadurch entäußerten sie sich selbst der göttlichen Lebenskraft, 
und die ohne den Geist verbliebenen Gefäße und Ausführungsorgane (Seelen) verhärteten sich zu 
einer Seelensubstanz. In Seiner Allwissenheit wusste der Schöpfer, dass ein großer Teil Seiner Kinder 
die große Liebe-Prüfung nicht bestehen würde, und Er hatte Seinen Plan bereit: Nicht die Vernichtung 
der Abtrünnigen, sondern ihre Rückführung. Da die Geistwesen durch die verkehrte Ausübung ihres 
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freien Willens sich von Gott abgewandt hatten, wollte Er sie mit großer Geduld — auf einem unendlich 
langen und beschwerlichen Weg, fern Seinem Vaterhaus — so zubereiten und erziehen, dass sie 
wieder den Weg zu Seinem Vaterherzen finden würden. Gott erfasste die Seelensubstanz Luzifers 
sowie die der zahllosen ihm ergebenen Wesen, löste sie in kleinste Partikelchen auf und formte sie um 
zur sichtbaren, materiellen Schöpfung. — Für den Verstand ist dies unbegreiflich; nur wer schon 
geistiges Wissen besitzt, kann es ahnend erfassen. Dem Wissenschaftler ist es ein Ärgernis, die These 
anzuerkennen, dass das Stoffliche, die Materie, gerichtete, verhärtete Seelensubstanz ist. Aber vor 
diesem Hintergrund sind uns die Worte im Brief des Apostels Paulus an die Römer, Kapitel 8, Vers 19, 
verständlich, dass nämlich die ganze Kreatur seufzt und mit uns ihrer Erlösung harrt. In dem für unsere 
Begriffe unendlich langen Entwicklungsprozess muss die Seelensubstanz sich fortwährend verändern,
verwandeln, zu immer neuen und höheren Lebensformen. Dadurch ist auch verständlich, warum die 
Materie vergänglich ist, d. h. warum sie sich ständig im Vorgang des "Stirb und Werde" befindet.
Mit andern Worten gesagt: Die Materie hat keinen Ewigkeitsbestand, da sie nur die Hülle von geistigen 
Seelensubstanzen ist, die sich höherentwickeln müssen und daher nicht ewig in der gleichen Hülle 
bleiben können. Die Materie selbst besteht zwar aus derselben Seelensubstanz, aber sie steht noch am 
Anfang ihrer Entwicklung und muss daher als niedrigere Lebensform den schon höher entwickelten 
Lebensformen in der Schöpfung dienen. Während diese für uns normalerweise unsichtbar sind, ist die 
Materie für uns sinnlich wahrnehmbar, da auch unser Körper aus Materieteilchen besteht, also aus 
verdichteten Seelenpartikelchen derselben niederen Schwingung. Die in der materiellen Schöpfung 
gebundenen Seelenpartikel müssen sich im Verlauf des Entwicklungsprozesses gleich einer 
Kristallbildung zusammenschließen. Die Aufwärtsentwicklung beginnt im Mineralreich und setzt sich 
fort über das Pflanzen- und Tierreich. Dies ist so zu verstehen, dass z. B. im Tierreich die 
Seeleneinheiten großer Mengen von Kleinsttierchen nach einer längeren Entwicklungsperiode beim 
Absterben ihrer Hüllen zu einer größeren Einheit zusammengefasst werden, um eine schon höher
entwickelte Seelensubstanz zu ergeben, die sich in einem größeren Tier weiterentwickelt. Dieser 
Vorgang wiederholt sich mehrmals, bis schließlich in klugen Tieren die Seele ihre höchstmögliche 
Ausreifung auf dieser Entwicklungsstufe erreicht hat. Mehrere solcher Seelen werden dann gemäß 
dem göttlichen Erlösungsplan, der keinen Stillstand in der Aufwärtsentwicklung duldet, zu einer
neuen Einheit zusammengefasst und ergeben eine menschliche Seele. Die Seelenentwicklung über die 
Schöpfungsbereiche des Mineral, Pflanzen- und Tierreichs dauert Jahrmilliarden, und sie wird von 
Gottes Geist geleitet durch Sein unzählbares Heer von Lichtgeistern, die Seinen Willen naturgesetzlich 
übermitteln und durchführen.
Die ausgebildete Seele steht nun bereit. Sie hat auf ihrem Gang durch die verschiedenen Naturreiche 
Kräfte und Fähigkeiten erworben und harrt auf die letzte Stufe ihrer Entwicklung: die Inkarnation im 
Menschen. Sie nähert sich den Liebenden auf Erden, und bei der Zeugung wird sie in den Leib der 
künftigen Mutter gelegt. Aber noch fehlt das Wesentliche, damit die Seele ihre höchste 
Vervollkommnung erlangen kann. Kurz vor der Geburt des neuen Erdenbürgers lenkt Gott einen zur 
Erst-Inkarnation bereiten Geist in die Seele. Dadurch ist das Geistwesen wieder vollständig: Die beiden 
Teile dieser Einheit streben nun gemeinsam die Entwicklung zur Vollkommenheit an, was auch noch 
eine lange Zeit beansprucht und über viele Reinkarnationen geht, also über mehrfache Leben auf 
Erden in verschiedenen Zeitepochen. Im Falle einer Reinkarnation steht die Geist-Seele-Einheit zur
Inbesitznahme eines neuen Erdenkörpers bereit, jedoch auch dann dringt die Seele bei der Zeugung 
zunächst allein in den Leib der Mutter ein und nimmt die Verbindung mit dem werdenden
Lebenskeim auf. Der Geist gelangt erst später in seine Seelenhülle, in einigen Fällen früher, in anderen 
später, jedoch nicht später als drei Tage vor der Geburt. — Da die Seele aus zahllosen winzigsten
Partikelchen besteht, die nicht absolut unlösbar miteinander verbunden sind, nimmt sie beim 
Zeugungsvorgang auch Seelenteilchen der Eltern in sich auf, womit — neben der Anziehungskraft
verwandter Seelen — die Vererbung mancher elterlicher Anlagen erklärt werden kann.
Nachdem im Vorstehenden die Herkunft und die Entwicklung der Seele erläutert wurde, soll nun ihr 
Wesen und einige ihrer Aufgaben im menschlichen Leben beleuchtet werden. Als erstes soll  nochmals 



266

klar herausgestellt werden, dass die Seele nichts Irdischmaterielles ist, sondern eine unsichtbare, 
ätherisch-geistige Kraft. Sie ist einstmals aus Gottes Geist als ein selbstständiges Wesen
hevorgegangen und hat nach einem Ewigkeiten währenden Sühnegang durch die göttlichen 
Schöpfungen wieder zu ihrer ursprünglich bestimmten Aufgabe zurückgefunden. — Räumlich gesehen
erstreckt sich die Seele im Menschen über den gesamten menschlichen Körper; gleich dem 
Nervensystem verteilt sie sich über alle Organe und Teile des Leibes. Sie belebt den Körper, der
ohne sie leblos wäre und bei ihrer Loslösung von ihm diesen als leblose Hülle zurücklässt. Praktisches 
Denken und Wollen, sinnenhaftes Fühlen und Empfinden, sowie Hören, Sehen, Schmecken und
Riechen sind Funktionen der Seele. Sie ist die innere, treibende Kraft der körperlichen Hülle, und nur 
wer die Gabe des geistigen Gesichts hat, kann sie schauen und erkennen, dass sie völlig die Form der 
zugehörigen menschlichen Gestalt besitzt; daher wird sie auch als Astralleib bezeichnet.
Die Seele ist zusammen mit den körpereigenen Abwehrkräften verantwortlich für die Gesundheit des 
Körpers. Wenn sie ungestört und harmonisch schwingen kann, bildet sie einen Schutzwall gegen
alle Arten von Krankheitserregern. Falls diese jedoch schon in den Körper des Menschen eingedrungen 
sind, nimmt die Seele im Zusammenspiel mit den körperlichen Abwehrfunktionen sofort den Kampf 
gegen sie auf, um sie unschädlich zu machen oder zu vertreiben. Es ist ein richtiger Kampf, durch den 
erhöhte Temperaturen hervorgerufen werden, die wir als Fieber kennen. — Auch bei der Ernährung 
des Körpers hat die Seele eine Aufgabe zu erfüllen. Die feineren Lebenskräfte der vom Körper 
aufgenommenen Nahrung werden von der Seele an alle Körperorgane weitergeleitet, damit jedes die 
ihm zuträglichen feinstofflichseelischen Energien erhält. Doch wenn wir zu viel essen und trinken, 
fühlen wir unsere Seele dumpf und träge werden, weil sie zu sehr von körperlichen Belangen in 
Anspruch genommen ist und daher für einige Zeit ihre Beschwingtheit verloren hat. Diese kleine Studie 
wäre unvollständig, wenn nicht auch das Verhältnis zwischen Seele und Geist erläutert werden würde 
und nicht gesagt würde, was der Geist ist und welche Aufgaben ihm zukommen. Zunächst, was er nicht 
ist: er darf nicht mit "Verstand" verwechselt werden. Der Geist im Menschen ist ein Funken des
Göttlichen Geistes, der göttlichen Liebe, des göttlichen Lichtes. Er trägt in sich alle göttlichen 
Eigenschaften, daher nennt Gott uns Seine Ebenbilder, und wir dürfen Ihn Vater nennen. Dennoch 
muss unser Geist laufend Kraft schöpfen aus der Quelle seines Ursprungs: durch Gebet und geistige 
Erhebung sowie durch Studium der göttlichen Offenbarungen. Nur so kann er aktiv und lebendig
bleiben und dem Menschen die Liebe, Weisheit und Kraft vermitteln, um Gottes Gebote erfüllen zu 
können. Der menschliche Geist — göttlicher Herkunft — wurde vom Schöpfer in Adam gelegt gemäß 
dem biblischen Bericht, wonach Gott Seinen Hauch des Lebens in die Nase Adams blies. Seitdem
wiederholt sich dieser unsichtbare Gnadenakt bei der Geburt eines jeden Menschen, wenn der Geist in 
die Seele eingebettet wird. Die Seele bildet gleichsam die Hülle für den Geist, so wie der Körper die 
Hülle für die Seele ist. Aufgabe des Geistes ist es nun, die Seele zu erleuchten, sie mit den göttlichen 
Tugenden zu durchdringen. Bei diesen Bemühungen darf jedoch der Geist die Seele nicht zwingen;
diese muss sich in freier Entscheidung der Führung des Geistes unterordnen.
Die im Menschen inkarnierte Seele ist zunächst völlig dem Körper zugewandt und ist bereit, alle seine 
Wünsche zu erfüllen. Und im gleichen Maße, wie sich der Körper entwickelt, werden auch die irdisch-
sinnlichen Eigenschaften der Seele stärker, die sie von ihrem langen Entwicklungsweg her noch in sich 
trägt. Hier beginnt nun die Aufgabe des Geistes. Mit Liebe und Geduld muß er die Seele durch das 
Gewissen belehren, dass sie die niederen und bösen Neigungen ablegen und das irdische Verlangen 
des Körpers — falls unerlaubt — überwinden muss. Findet der Geist Gehör bei der Seele, dann hat er 
einen großen Erfolg erreicht, auch wenn es immer wieder Rückfälle gibt, bei denen die Seele die 
irdischen Wünsche des Körpers erfüllt. Wenn die Seele fortfährt, sich für die Ermahnungen des Geistes 
offen zu halten, können die geistigen Tugenden immer mehr in sie eindringen, und gleichzeitig wird sie
zunehmend immun gegen die verkehrten Wünsche des Körpers. Die Folgen dieser Wandlung werden 
dann sichtbar an den Ausstrahlungen des Menschen: Es ist ein Mensch mit guten Gedanken
und reinen Gefühlen; er zeigt Demut, Geduld und Güte sowie Nächstenliebe. Wenn die Stunde des 
Todes kommt, verlassen Geist und Seele in voller Harmonie und großer Freude den irdischen Körper, 
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denn sie wissen, dass sie im Jenseits Seligkeit und Frieden erwartet. Als Einheit gehen sie den 
vorgezeichneten Weg im Geistigen Reich weiter, bis sie die höchste Vollkommenheit
wiedererlangt haben, die sie hatten, als Gott sie als Geistwesen schuf. Damit ist der Heilsplan Gottes zu 
Ende geführt und die Rückkehr des "Verlorenen Sohnes" erreicht. Aber der Ablauf eines 
Menschenlebens kann auch ganz anders vonstatten gehen. Wenn die Seele sich den Belehrungen und 
dem Drängen des Geistes widersetzt, öffnet sie sich mehr und mehr den Forderungen des Leibes und 
den niederen Eigenschaften in sich. Der Geist kämpft einen verzweifelten Kampf und erbittet hierzu 
Kraft und Weisheit von seinem Himmlischen Vater. Lehnt die Seele in ihrer freien Willensentscheidung 
hartnäckig alle Einflüsse und Ermahnungen des Geistes ab, so wird sie zum Sklaven der sinnlichen 
Leidenschaften, der materiellen Wünsche und aller selbstsüchtigen Impulse. Sie sinkt so tief, dass der 
Gottesfunken in ihr zur Untätigkeit gezwungen ist; er wird zum Gefangenen in der seelischen Hülle, der 
Mensch ist dann "geistig tot." — In diesem Stadium wird klar ersichtlich, dass Geist und Seele zwei 
verschiedene Kräfte sind. Während der Geist zur Untätigkeit verurteilt ist und sich nicht mehr durch 
das Gewissen fühlbar macht, lebt die Seele sehr intensiv im "gewissenlosen" Menschen (andernfalls 
wäre der Körper leblos), und ihre bösen Untugenden werden dann über die Gedanken und Worte, 
über Gefühle und Handlungen in der Außensphäre des Menschen erkennbar. Gott gibt Sein Kind in
diesem verlorenen Zustand nicht auf. Wenn die Seele die Stimme des Gewissens nicht hören will, 
spricht Gott zu ihr durch Krankheiten in ihrem materiellen Körper und durch mancherlei
Nöte. In vielen Fällen beginnt dann die Seele nachzudenken und ist bereit, die Mahnungen des Geistes 
zur Umkehr zu beachten. Auf diese Weise vollzieht sich ein Wandel, und die Seele unterstellt sich
freiwillig der Führung des Geistes. Er zieht sie an sich, durchdringt sie mit den geistigen Tugenden, und 
so gehen sie gemeinsam den beschwerlichen Weg der Höherentwicklung, bis sie Gott aus dem
irdischen Leben abruft.
Leider gibt es unzählige Fälle, in denen die Seele trotz der guten Ermahnungen des Geistes durch das 
Gewissen und trotz der Prüfungen in ihrem bösen Treiben verharrt. Wenn eine solche Seele
vom Tod überrascht wird, gibt es für sie im Jenseits ein böses Erwachen. Dort kann sie der Stimme des 
Gewissens nicht mehr entfliehen, die sie unerbittlich anklagt: ob der Missachtung der
Göttlichen Gebote, der bösen Taten und der niederen Leidenschaften. Diese Selbstanklagen bereiten 
größte Seelenschmerzen und dienen der Läuterung. Wenn eine Seele ihre Verfehlungen
einsieht und bereut, kann ihr wiedererwachter Geist sie lenken, damit sie Schritt für Schritt ihre bösen 
Neigungen abstreift und die göttlichen Tugenden in sich aufnimmt. In den Fällen, in denen eine
Seele verstockt in ihrer Bosheit verbleibt, bereitet sie sich selbst ein unglückliches Dasein. Da sie 
keinen irdischen Körper mehr besitzt und andererseits auch nicht in die geistige Sphäre eingehen kann,
irrt sie ziellos über die Erde in der Nähe der Menschen. Sie wird dann von denen angezogen, deren 
schlechte Gedanken, böse Taten und niedere Leidenschaften mit ihrem eigenen Wesen 
übereinstimmen. Sie nimmt bei ihnen "Wohnung", beeinflusst sie zum Bösen, und dieser Zustand kann 
bis zur Besessenheit führen, wodurch es mit solchen Menschen immer schlimmer wird. Die
erdgebundenen Seelen unterstützen Gewalttaten, verwirren den Verstand und verursachen 
Krankheiten; sie sind eine ständige Gefahr für alle Menschen. Aber es gibt einen Schutz: Die
Menschen, die ihr Leben nach Gottes Willen ausrichten und gute Gedanken und Empfindungen 
aussenden, sind durch diese wie mit einer Schutzhülle umgeben, an der die übelwollenden Angriffe
niederer Seelen abprallen, da deren Einflüsterungen in diesen Menschen keine Resonanz finden und 
sogleich verworfen werden; darüberhinaus können und sollen die Menschen guten Willens durch
ihr Gebet und die Aussendung lichtvoller Gedanken den umnachteten Seelen helfen.
Gott verhindert das böse Treiben der finsteren Seelen nicht, da Er ihren freien Willen achten muss. 
Aber es kommt einmal der Tag — meist nach sehr langer Zeit — an dem die Seele ihres elenden
Daseins müde wird und mit Ekel auf die Schandtaten zurückblickt, die sie verursacht hat. Wenn sie 
ehrlich bereut und um Vergebung und Hilfe bittet, kann ihr Geist im gleichen Augenblick helfend
eingreifen und sie behutsam führen. Lichtgeister und Engel Gottes stehen dann ebenfalls zu ihrer Hilfe 
und Belehrung bereit. Nun kann in der geistigen Sphäre Stufe um Stufe der Aufstieg beginnen.
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Der menschliche Geist — als göttlicher Funke in uns — steht im Gegensatz zum Körper, während die 
Seele zwischen beiden steht. Sie muß sich für den Geist oder für den Körper entscheiden, denn
sie kann nicht gleichzeitig zwei Herren dienen. Entscheidet sie sich für den Geist, dann ist sie bereit, 
das Göttliche in sich aufzunehmen und sich der Führung des Geistes unterzuordnen. Gilt ihre Wahl 
dem Körper, dann unterwirft sie sich den Wünschen des Fleisches, und die in ihr vorhandenen 
Neigungen können sich nachteilig voll austoben. Praktisch gibt es nur zwei Pole und daher erwähnt der
Herr in Seinen Unterweisungen die Seele, bzw. deren Funktionen wie Verstand, Gedanken, Gefühle 
etc. nicht so oft, wie Geist und Körper. Am häufigsten wird der "Geist" angesprochen — als der
wichtigste Teil — wobei nach den vorstehenden Erläuterungen verständlich geworden ist, dass bei der 
allgemeinen Bezugnahme auf das Geistwesen auch die Seele mit inbegriffen ist, selbst wenn
zwischen "Geist" und "Seele" noch nicht die vollkommene Einheit erreicht worden ist. — In den 
Neuoffenbarungen spricht der Göttliche Meister sehr oft von dem Kampf des Geistes gegen die
Einflüsse des Körpers. Gemäß den vorausgehenden Erläuterungen ist dies so zu verstehen, dass es ein 
Kampf des Geistes mit der Seele ist, wenn dieselbe sich ganz "verfleischlicht" hat, d.h. ganz den
Einflüssen des Körpers und allem Materiellen hörig geworden ist. Denn der Körper kann nicht direkt 
vom Geist geführt werden, sondern nur über die Seele. In feiner Empfindsamkeit fühlte der große 
Dichter Goethe die beiden gegensätzlichen Kräfte, und in seinem "Faust" legt er einer
Person die Worte in den Mund: "Zwei Seelen wohnen "ach"! in meiner Brust,
Die eine will sich von der andern trennen; Die eine hält in derber Liebeslust Sich an die Welt mit 
klammernden Organen; Die andre hebt gewaltsam sich vom Dust Zu den Gefilden hoher Ahnen."
Er spricht von "zwei Seelen" in seiner Brust: Die eine Kraft, die Seele, hörig der Liebeslust und dem 
irdischen Denken und Wollen. Die andere Kraft, der Geist, will sich aus der Umklammerung der
Sinne und des Materialismus befreien und sich zu den hohen Gefilden erheben, zum Göttlichen Geist, 
von dem er ausgegangen ist. Es ist der Konflikt zwischen Geist und Seele, wenn letztere die
niederen Begierden der Körper-Natur noch nicht überwunden hat.

Worte von Jesus an Byron Searle 
Täuschung 
Empfangen 5.1.2019 - Jeremia 6:14-15
14 und trösten mein Volk in seinem Unglück, daß sie es gering achten sollen, und sagen: "Friede! 
Friede!", und ist doch nicht Friede.
15 Darum werden sie mit Schanden bestehen, daß sie solche Greuel treiben; wiewohl sie wollen 
ungeschändet sein und wollen sich nicht schämen. Darum müssen sie fallen auf einen Haufen; und 
wenn ich sie heimsuchen werde, sollen sie stürzen, spricht der HERR.
Transkript: 
Mein Sohn, eine große Täuschung hat diese böse Nation ergriffen. Diese Täuschung hat sich in jede 
Facette einer gottlosen Gesellschaft eingeschlichen. Eine Täuschung, die so gerissen ist, dass alle, die in 
Meinem Körper schlafen, sich darauf eingelassen haben - Haken, Schnur und Senke! Diese Täuschung 
bringt Männer in Passivität und Frauen in falsche Gefühle. Diese Täuschung heißt Frieden. Es ist eine 
Täuschung, weil alle Menschen wirklich in einer Welt des Friedens leben wollen.
Mein Sohn, die Täuschung ist, wenn eine Nation von Menschen, die mir den Rücken zugekehrt sind, 
alle Arten von gottlosen Sünden begehen, die in einer gierigen Nation voller Lust leben, glauben, dass 
sie Frieden haben. Eine Nation, deren Gesetze Millionen von Babys ermordet haben und deren 
Gesetze es verurteilten Menschen erlauben, zu diktieren, was richtig und gut ist. Eine Nation, die es 
erlaubt, Drogen zu verherrlichen und Geld als Gott anzubeten. Eine Nation von Menschen, die sich 
selbst gerecht nennen, aber gottlos und unheilig sind. Ein Volk, das vom großen Betrüger Satan 
getäuscht wurde, doch sie glauben, dass sie genau richtig sind und alle verurteilen, die die Wahrheit 
schreien!
Mein Sohn, diese betrogene Nation, die denkt, dass alles im Frieden ist, wird bald erkennen, dass sie 
getäuscht werden und sich seit vielen Jahren im Krieg befinden, und jetzt kommt er zu eurer Nation! 
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Ihr werdet Blut auf den Straßen sehen, so frei, dass Sie sagen: Wer hat den Schlauch aufgedreht ??? 
Sie werden verwesende Leichen Ihrer Nachbarn in ihren gesprengten Häusern sehen! Dieser Krieg wird 
anders sein als jeder andere! Seltsame Waffen, die vielen unbekannt sein werden, werden verwendet - 
Gedankenkontrollwaffen, Tonwaffen, hitzesuchende Kugeln, Mikrowellen- und Wärmewaffen. Waffen, 
die jeden Mann gegeneinander wenden werden! Hungersnot so schlimm, dass die Menschen 
Menschen, Bäume, Gras und alles essen, was am Leben bleibt!
Mein Sohn, die Täuschung ist echt, vom König bis zum Sklaven! Nur mein wahrer Überrest und einige 
von meiner Braut haben es gesehen und die Warnungen geschrien! DIE ZEIT IST JETZT HIER, um sich 
für den Glanz vorzubereiten, denn all dies ist an der Tür und öffnet sich! Die Dunkelheit wird kommen - 
sei bereit !!! Ich liebe euch alle! Bereue jetzt und übergebe dein Leben mir! Amen.
Messias Jesus
https://byronsearle.blogspot.com/2019/01/deception.html 

Adler unten 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Empfangen 3.1.2019 - Sacharja 12:3
Zur selben Zeit will ich Jerusalem machen zum Laststein allen Völkern; alle, die ihn wegheben wollen, 
sollen sich daran zerschneiden; denn es werden sich alle Heiden auf Erden wider sie versammeln.
Transkript: 
Mein Sohn, wegen der Blindheit meiner schlafenden Kirche, haben sie nicht gesehen, dass der Adler 
unten ist! Sie freuen sich über einen König, der Mein Land spaltet, Meine Stadt spaltet und nicht sieht, 
was gemäß Meinem Wort geschehen wird! Sie werden sagen, wir kennen die Schriftstelle, die besagt, 
wenn Sie Mein Land spalten, werde ich Ihr Land spalten, aber sie glauben nicht, dass ich das tun 
werde! Sie werden sagen, dass ich ein liebender Gott bin, und das war für die rebellischen Menschen - 
nicht für uns! Sie werden sagen, dass ich Frieden will und ich bin derjenige, der alles tun wird, um 
Frieden in Israel zu schaffen. Sie werden sagen, ich habe den König gesalbt, um ein Kyrus zu sein und 
die Mauern zu bauen und den Tempel wiederherzustellen. Sie werden alles sagen, um mich nicht 
anzubeten, sondern um Menschen anzubeten!
So spricht der Herr: Der Adler wird mit einem mächtigen Sturz zusammenbrechen! Da dieser König 
weder meine Stimme hört noch mich sucht, wird auch er abstürzen!
Mein Sohn, die vielen Menschen, die den König umgeben, sind voller Selbstgerechtigkeit und sorgen 
nicht für Mein Land, sondern nur für eine Beförderung in ihre Ministerien, um ihre Bankkonten 
aufzufüllen! Diese Menschen haben böse Absichten in ihrem Kopf und in ihren Herzen. Alle Ratschläge, 
die den König umgeben, sind falsch und eine Lüge. Dieser König hat mich nicht nach etwas gesucht, 
sondern spielt eine Rolle, um meinen Körper zu täuschen.
Wacht auf, meine Kinder !!! Der Adler wird mit einem tödlichen Schuss getroffen und stürzt jetzt zu 
Boden !!! Diejenigen, die den Adler getötet haben, sind alle schwindelig vor Freude und denken, dass 
sie endlich gewonnen haben !!!
Mein Sohn, ich sage, ich bin mit dieser großen Nation nicht fertig! Obwohl der Adler unten ist, ist mein 
heiliger Geist oben !!! Mein Überrest wird durch das zerstörte Land gehen und das Evangelium 
predigen wie nie zuvor! Wo Dunkelheit ist, wird Licht sein! Wo Verzweiflung und Schmerz waren, wird 
Freude und Heilung sein! Mein Überrest wird in einer dunklen und sterbenden Nation wie Diamanten 
strahlen!
Ich komme sehr bald, weil ich mich gesandt habe !!! Wir werden uns während des Treffens freuen, und 
der Frieden wird Wirklichkeit werden! Ich liebe euch alle! Bereue jetzt, solange du kannst! Der Adler ist 
unten, und ihr werdet das Schlimmste sehen, was die Menschheit anbieten wird! Bittet um Vergebung 
der Sünden, und ich werde euch vergeben. Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/01/eagle-down.html 
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Sühne 
Aus dem Buch des wahren Lebens – Band III – 
Unterweisung 56 – Vers 29 
29 Wer auf die Stimme seines Gewissens hört, erkennt und
begreift seine Verfehlungen und nimmt zugleich seine Sühne an.
Doch wer die Schwere seiner Vergehen nicht begreift, wird nicht
fähig sein, sich von seinen Schandflecken zu befreien, und solange
dies nicht geschieht, kann er nicht zu mir kommen.
Unterweisung 57 – Vers 19 
19. Wie glücklich ist der Geist, der — wenn er seine menschlichen
Überreste in diesem Tal der Sühne gelassen hat — aus der
Unendlichkeit erkennt, dass er auf der Erde eine Spur des Lichtes,
der Wahrheit und der Liebe hinterlassen hat.
Unterweisung 60 – Vers 58 
58. Volk, deine Sühne in dieser Zeit hat darin bestanden, im
Morast ein Kleinod von unschätzbarem Wert zu suchen. Inwiefern? :
Weil ihr auf der Erde, die ihr bewohnt und die ihr in einen
stinkenden Pfuhl verwandelt habt, in vergangenen Zeiten euer Erbe
verloren habt. Ihr seid ohne dasselbe in Meine Gegenwart
gekommen, und Ich musste euch aussenden, es zu suchen, damit ihr
es Mir bei der Rückkehr zu Mir vorweisen würdet. Dies Juwel ist
die Gesamtheit der Tugenden. Tut das Gute, und je mehr ihr es
ausübt, desto stärker werden die Lichtstrahlen sein, die es spendet.
Unterweisung 61 – Vers  21 
Lasst zu, dass eure Seele begreift und sie mit ihrer Sühne
einverstanden ist, dann werdet ihr fühlen, dass das Licht in euer
Inneres eindringt und euch mit Hoffnung, Kraft und Freude erfüllt.

Anekdote von Anna Maria Hosta 
Heute beim Richten des Frühstücks sagt Anna Marias Mann:
‚Ah, Stachelbeermarmelade. Die hast du bestimmt als Sühne gekauft.‘ 
Anna Maria versteht nicht den Sinn seiner Worte oder was die Stachelbeermarmelade mit Sühne zu 
tun haben soll und tut das als Unsinn ab.  Ihr Mann ist enttäuscht. Sie versucht einzulenken, dass sie 
nicht weiß, was sie darauf antworten soll. 
Später denkt sie intensiv darüber nach und kommt zu der Einsicht, daß der Hinweis ihres Mannes gar 
nicht so dumm war. 
Sie haben letztes Frühjahr  im Garten einen Stachelbeerstrauch gepflanzt und Anna Maria hat die 
wenigen Stachelbeeren, die er schon trug, aus Unwissenheit zu früh geerntet – im Juni anstatt im Juli 
oder August. Sie waren noch zu grün und zu sauer und ungenießbar. Sie hat dadurch gegen ein 
Naturgesetz verstoßen und einen Schaden verursacht. 

Die Sühne war der Schmerz über den gemachten Fehler und ihre Reue und die Erkenntnis, daß sie es 
nächstesmal besser wissen wird und warten wird bis zur Ernte.
Als Wiedergutmachung des Schadens hat sie Stachelbeermarmelade kaufen müssen. 
Also sagt sie dies ihrem Mann und lobt ihn, daß er ja gar nicht so Unrecht hat und daß er das Prinzip 
der Sühne verstanden hat und daß der Kandidat 100 Punkte hat. Ihr Mann freut sich über ihre 
Einsichtsfähigkeit und ist im Frieden.
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Kopfüber !!
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 51:29-30
29 daß das Land erbebe und erschrecke; denn die Gedanken des HERRN wollen erfüllt werden wider 
Babel, daß er das Land Babel zur Wüste mache, darin niemand wohne.
30 Die Helden zu Babel werden nicht zu Felde ziehen, sondern müssen in der Festung bleiben, ihre 
Stärke ist aus, sie sind Weiber geworden; ihre Wohnungen sind angesteckt und ihre Riegel zerbrochen.
Transkript 
Mein Sohn, diese Nation ist das Mysterium Babylon und ist zum Wohnort für Drachen geworden! 
Diese Nation hat sich nicht nur von mir abgewandt, sondern auf den Kopf gestellt! Männer, die Frauen 
sein wollen, und Frauen, die Männer sein wollen. Gut wird für das Böse gehalten, und das Böse wird 
für das Gute genommen. Mein Wort ist abscheulich geworden, und dennoch werden Bücher über 
Zauberei und verschiedene Sexualitätsstufen als Evangelium verwendet. Sehen meine Leute nicht, wie 
diese Nation auf dem Kopf steht? Nein tun sie nicht!! Denn der Gott dieser Welt hat sie für die 
Wahrheit geblendet und die Ohren verstopft, damit sie die Wahrheit nicht sehen oder 
hören können!
Mein Sohn, das Mysterium Babylon wird in einer Stunde fallen, und die ganze Welt wird über den 
großen Fall staunen! Ihre Köstlichkeiten werden verdorben sein, und ihre Kraft wird sie vermissen, 
wenn diese einst große Nation auf dem Kopf steht und aus der Geschichte verschwindet. Viele werden 
durch Feuer, Fluten und Gesetzlosigkeit zugrunde gehen. Nur wer mir vertraut und mich verehrt hat, 
wird den Glauben haben, an diesem Tag zu stehen. Diejenigen, die sich durch das Blut des Lammes 
bereit gemacht haben, werden gerettet. Mein Vater weiß, wer will und wer nicht errettet wird, denn 
er hat diejenigen markiert, die mir gegeben wurden. Viele können mir zu dieser Zeit nicht dienen, aber 
Mein Überrest wird die Auserwählten füttern und zu Mir führen.
Mein Sohn, diese Nation wird sehr bald und sehr plötzlich auf den Kopf gestellt und in jeder Hinsicht 
verzehrt. Das Land wird dunkel sein, die Luft wird Wermut sein, das Wasser wird verschmutzt, aber 
diejenigen, die ich ausgewählt habe, werden während dieser Zeit hell leuchten, und nichts wird ihnen 
schaden. Sie werden die Verlorenen durch Mein Evangelium führen, sie werden Wunder vollbringen 
und viele heilen, sie werden die Toten auferwecken, und alle Herrlichkeit wird Mir gegeben werden. 
Diejenigen, die ich ausgewählt habe, werden von Meinem Geist an verschiedene Orte gebracht, um die 
größte Ernte zu bringen, und es wird schnell gehen! Ich liebe euch, Meine Kinder, und viele von euch 
werden früh nach Hause kommen. Fürchte dich nicht, sondern vertraue auf mich, denn ich bin bei dir!
Ich komme bald, um die Welt von rechts zu wenden! Macht euch bereit zu rumpeln!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/01/upside-down.html  

Angriffe im Gebet 
Heute früh, Anna Maria war noch müde, setzte sie sich zum Morgengebet auf die Couch und es wollte 
ihr nicht so recht fließen, sie konnte nur unterbrochen und mühsam vorankommen mit dem 
Barmherzigkeitsrosenkranz, da sie von einer Unruhe erfaßt wurde. 
(https://www.youtube.com/watch?v=G7ZZDZecnkY&list=PLi7JLpMN11tneYkpVUMhXUj122eQ_gJc6&i
ndex=5&t=0s ). 
Auf einmal war sie eingeschlafen und als  sie aufgrund eines Traumes erwachte fühlte sie eine innere 
Unruhe und sah, wie sie angegriffen worden war in dem 
Traum:
Es waren in einem Versammlungsraum Einige anwesend. Jeshua war auch da. Er hatte sich an einen 
Tisch gesetzt. Die Versammelten trugen Jeshua etwas vor, aus einem Film und Er beurteilte, ob es gut 
oder nicht gut ist. Als die Reihe an Anna Maria kam, etwas vorzutragen aus einem Film, da konnte sie 
nicht vorankommen, der Film lief ständig vor und zurück und schließlich kollabierte er ganz und endete 
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in einem Gerangel, als  ihre Schwester eingriff. Da war ein Fenster mit einem Gitter davor und dahinter 
brannte ein Feuer. Ihre Schwester ging in dieses Feuer hinein. Es fand ein Kampf statt und sie schnitt 
mit einem Messer etwas ab. Anna Maria sah die Gestalt eines Schattens, welcher abgeschnitten, 
herausgerissen und weggeschleudert wurde. 
Jeshua schaute immer noch zu. 
Immer noch fühlte sichAnna Maria nicht fähig, vorzutragen, weil sie von einer starken, inneren Unruhe 
in ihrem Bauch erfüllt war. Sie wußte, daß sie die Angreifer nicht verletzen, nicht verurteilen und nicht 
richten darf und übergab die Sache Jeshua, dem Gerechten. 
Dann hatte sie innere Kräfte, mit denen sie die Angreifer zurückdrängte und hinausschob aus ihrem 
Bauch. Sie erfuhr, daß sie in ihr eine Seele zerstückeln wollten und sah, wie Jeshua diese Seele heilte 
und sie selbst dann wieder in einen friedlichen inneren Zustand versetzte, ohne dass sie selbst aktiv 
geworden wäre.  Es geschah nur durch eine innere Kraft, die sie empfing. 
Aber sie hat auch gesehen, daß EUROPA geschüttelt werden wird durch multiple Beben, daß wir 
Wasser sehen werden und daß sich die Schneemassen über den Kontinent noch ausbreiten werden.

Anna Maria sieht wieder die Gedanken ihres Mannes, der noch im Bett ist. 
„Mir passiert nichts. Wie viel Böses muß da sein, daß die so viel beten muß.“   
Vater, sieh in Gnaden alles an. Gib uns allen deinen Geist.  Segne alle, und schenke allen deinen 
Frieden. 
„Temperature!“ 
Bei uns. Eisiger Winter kommt und Schneechaos überall. 
„Liebe!“ 
Fehlt es mir an Demut und Ergebung? Fehlt es mir an Liebe? So fragt sich Anna Maria. 
Vater, bin ich unliebsam? Es tut mir sehr leid. Verzeih, bitte verzeih. 
Als Anna Maria wieder einen Mittagschlag halten will, hört sie die Worte: 
„Jetzt hat sich heute Nacht das eine auch verändert.“
Was? Was meinst du? 
„Loriot“ (??) 
Was meinst du denn damit? 
„Frühjahr. Noch ein Mal.“ 
Ist er doch gegangen. Wind? 
„Ich bin Sämann“ 
Du meinst das Lichtlein. Immer die Knaben werden geopfert. Dann war das Flug-Ticket für Wind. 
Den Mädchen passiert nichts. Warum? 
„Gewalt!“
Wer. Wer war das? 
„Butcher“ (Metzger) 
Warum hast du es nicht verhindert.?
„Ich brauch das.“
Wofür? 
„Gelogen“ (Trump!!)
„Macron“ 
„Euer Gatte“ 
Ist denn mein Mann meine männliche Seite und bin ich seine weibliche Seite? Dies hat Jeshua schon 
einmal erwähnt und er nennt sich unser Gatte. 

Anna Maria zieht eine Rune. (Wie in dem Traum, als sie Jeshua und den Knaben sieht, wo sie die 
Karten gemischelt hat) Sie zieht (21) Lagu
Zitat: Symbolisiert auch die Seele, die die Wasser zur jenseitigen Welt beim Tode überquert. In dieser 
Hinsicht ist Lagu verbunden mit der Totenbarke. Alle Träume, die damit im Zusammenhang stehen, 
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sollen ernst  genommen werden und man sollte seiner Intuition in der fraglichen Angelegenheit 
vertrauen. 

Anna Maria hat ein Rhema erbittet und bekam dieses:
Wahrsagung verglichen mit echter Beziehung zu Jesus
( https://jesus-comes.com/index.php/2015/11/14/erklarungen-von-jesus-wahrsagung-verglichen-mit-
echter-intimitat-mit-mir-explanations-from-jesus-divination-versus-authentic-intimacy-with-me/  )
12. November 2015 – Worte von Jesus an Schwester Clare
Übersetzt und gesprochen von Jackie
Der süsse Segen Des Herrn und Seine Gegenwart sind mit uns, Heartdwellers.
Ich kam an einem Video vorbei heute Abend, das die Intimität mit Gott während dem Gebet einem 
dämonischen Geist der Wahrsagung zuordnete, ähnlich was Paulus es erlebte in Apostelgeschichte 
16…
16 Es geschah aber, als wir zum Gebet gingen, dass uns eine Magd begegnete, die einen 
Wahrsagegeist hatte und ihren Herren durch Wahrsagen grossen Gewinn verschaffte.
17 Diese folgte Paulus und uns nach, schrie und sprach: Diese Männer sind Diener des höchsten 
Gottes, die uns den Weg des Heils verkündigen!
18 Und dies tat sie viele Tage lang. Paulus aber wurde unwillig, wandte sich um und sprach zu dem 
Geist: Ich gebiete dir im Namen von Jesus Christus, von ihr auszufahren! Und er verliess sie sofort.
Was diese Lehrerin erwähnt hatte war, dass der Herr sie vor einem Python Geist gewarnt hat, ein Geist 
der Wahrsagung. Sie sah in ihrer Vision ein Schlafzimmer und die Andeutung war, dass die Beziehung 
im persönlichen Gebet beginnt, weil Viele von uns private Gebete im Schlafzimmer erleben. Sie hat 
nicht auf uns geschossen. Aber sie erwähnte dies und es könnte so interpretiert werden. Da gibt es 
Menschen dort draussen, die meinen, dass das was wir lehren, Wahrsagung ist. Aber da ist ein 
interessanter Aspekt, der beachtet werden muss.
Was ist der Unterschied zwischen dem, was wir lehren auf diesem Kanal und Wahrsagung? Erstens, wir 
wahrsagen nicht oder erzählen Menschen irgend eine persönliche Prophezeiung, noch verkaufen wir 
irgend etwas. Selbst unsere Bücher sind kostenlos herunterzuladen.
Diese Frau bei Paulus war eine professionelle Wahrsagerin, die wahrsagte, um ihren Lebensunterhalt 
zu verdienen. Das hat überhaupt keine Aehnlichkeit mit dem, worum es bei uns Herzbewohnern geht 
und was wir lehren. Wir lehren persönliche Heiligkeit als Frucht von geistiger Vereinigung und Intimität 
mit unserem Herrn, welcher wir uns oft in der Anbetungs- und Gebetszeit nähern.
Herzbewohner, seid nicht ungeduldig mit mir, wenn ich das verteidige, was Unser Herr uns gelehrt hat, 
bitte. Ich bin sehr beschützerisch, wenn es um diese Intimität in der geistigen Reinheit mit Gott geht, 
da die Frucht persönliche Heiligkeit ist, was höchst bedrohlich ist für den Feind. Ich realisierte, dass 
diese Lehrerin nur auf diese Beziehung anspielte, weil sie ein Schlafzimmer in ihrer Vision sah. Was sie 
eigentlich sagen wollte ist, dass dieser Geist der Wahrsagung oder dieser Python Geist zunimmt im 
Leib Christi.
Ich denke, eine Art, wie ihr dies erkennen könnt ist, wenn Menschen Deutungen verkaufen an 
Konferenzen – Ihr bezahlt für eine Deutung oder Interpretation der Schrift oder was auch immer. Es 
schien Teil von dem zu sein, was sie sagte. Offensichtlich ähnelt das nicht uns. Aber jene Intimität mit 
Dem Herrn kann von unreinen Geistern durchdrungen werden – das ist etwas, worauf wir Alle achten 
müssen. Das ist, warum es so viele Lehrgänge über das Erkennen und Analysieren gibt, denn jene 
Beziehung wird bedrohlich werden und der Feind wird versuchen, sie zu besudeln und verunglimpfen.
Wie viele Male sagte ich klar und deutlich, dass es keine Spur von Unreinheit gibt mit dem Herrn?
Also Heartdwellers, wir müssen sehr scharfsichtig und erkennend sein und es sind eure Herzen, die frei 
von persönlichen Motiven blieben, dass fast Alle von euch echte Erlebnisse mit Dem Herrn hatten, die 
euch zu einer grösseren Hingabe und Verpflichtung gegenüber Ihm führten. Ihr habt nicht eure Gaben 
vorgeführt… was ein verräterischer Hinweis wäre, dass ein falscher Geist in uns wirkt.
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An diesem Punkt begann ich mit dem Herrn zu sprechen, weil mein Herz schwer war und als ich auf 
diese ganze Situation schaute und wie sie interpretiert werden könnte, trug ich eine Last in meinem 
Herzen.
‘Oh Herr, es ist so schwer für mich, heute Abend anzubeten. Mein Herz ist so schwer. Wie könnte 
irgend Jemand jene Beziehung – jene liebevolle und reine Beziehung zwischen einer Seele und Dir – 
der Manifestation von Wahrsagung gleichstellen? Jesus bitte, sprich mit mir.’
Der Herr begann…
“Meine Liebe, die Welt ist voller Neinsager – Jene, die Mich auf jener Ebene nicht erlebt haben. Sie 
verunglimpfen auch die Zungen. Wie entmutigend dies ist. Schlussendlich wird der Nebel sich auflösen 
für sie, es wird von ihren Motiven abhängen. Hoffentlich sind sie rein – etwas wie du es heute erlebt 
hast. Stille, persönlich geistige Realitäten werden kritisch überwacht von Eindringlingen.”
“Einige sind überzeugt, dass sie Mir einen Gefallen tun, indem sie Dienste und Bewegungen Meines 
Geistes auseinanderreissen und sie nutzen verzerrte Logik um die legitime Nutzung der Schrift zu 
diskreditieren. Sei gewiss, dies ist auch für Mich schrecklich schmerzhaft, aber Ich verstehe und weiss, 
dass schlussendlich alle Dinge, die in der Unsicherheit verborgen sind, ans Licht der Wahrheit gebracht 
sein werden und bestätigt.”
“Bis dann Meine Liebe tragen du und Ich eine Last in unseren Herzen und eine gewisse Trauer. Erlaube 
Mir, dich zu stärken Clare. Erlaube Mir, dich zu tragen, wenn es einfach zu sehr weh tut. Sehr wenig 
wird verstanden über Meinen Heiligen Geist und wie schnell Er betrübt ist, wenn Menschen sich 
anmassen zu lehren, was Ich ihnen nicht gegeben habe. Aber wie du aus erster Hand erfahren hast, die 
Teufel sind schlau genug, sogar die Auserwählten zu täuschen, wenn es möglich wäre. Aber Ich habe 
euch die Bewegungen Meines Geistes tief in eure Seele gelegt und dies ist eine unbezahlbare Hilfe für 
euch, die Wahrheit von einer Fantasie zu unterscheiden.”
“Jene Christen, die keine übernatürlichen Erlebnisse hatten und nicht in den Himmel genommen 
wurden, haben eine sehr enge und limitierte Sicht davon, was Ich meinte als Ich sagte ‘Ich gehe hin, 
um einen Ort für euch zu bereiten’. Sie werden von Furcht motiviert, die Furcht, ihre Seelen an eine 
Täuschung und Fantasie zu verlieren.”
Auch jetzt Herr fürchte ich eine eigene Erfindung, indem ich eine vernünftige Geschichte 
zusammenstelle, zur Rechtfertigung von dem, was Du mich gelehrt hast.
“Weisst du, dass dies gesund ist und ein gutes Zeichen?”
Ist es?
“Ja, ist es. Weil Anmassung und Einbildung der Ort ist, wo das Fallen beginnt. Jene, die Mich ausnützen 
und die Grenzen des Anstandes überschreiten, sind anfälliger für Täuschungen. Obwohl Ich dich rüge, 
Meine Liebe, indem Ich sage – ‘Du erkennst Mich immer noch nicht Clare?’ – ehre Ich deine Treue zur 
Wahrheit und die Willigkeit, falsch zu liegen und dich selbst zu korrigieren.”
“Meine Bräute, Ich bitte euch, sehr, sehr flexibel und lernfähig zu sein. Einige von euch sind 
einengenden Religionen entkommen, umgeben von elektrischen Zäunen der Furcht. Sie haben ihr 
Vertrauen auf die Schrift basiert, wie sie sie verstehen und sind schnell im Akzeptieren der Lehren ihrer 
Vorgänger in jener Konfession. Das wird sogar als ein Fundament genutzt, auf welches gebaut wird.
Alles, was die ordentlichen Grenzen jener Box bedroht, muss analysiert und zerlegt werden mit der 
Schrift und widerlegt; anderenfalls hängt das Ueberleben ihrer Konfession in der Schwebe.”
“Dies ist einfach normales menschliches Benehmen und Weisheit. Es bedeutet nicht, dass Menschen 
schlecht sind, nur limitiert. Und es ist Mir egal, wie geistig entwickelt ihr denkt, dass ihr seid; ihr habt 
auch eure Limitationen. Keiner hat alle Antworten und Alle haben versagt vor der Herrlichkeit Meines 
Königreiches.”
“Dies ist, warum Ich darauf bestehe, dass ihr die Früchte kostet. Wenn die Frucht sauer und bitter ist, 
wisst ihr, dass sich Fehler eingeschlichen haben. Ob es Dämonische oder Menschliche sind, spielt keine 
Rolle. Wenn ihr aufhört, Busse und Umkehr, Verwandlung, Hingabe, Frieden und Freude zu sehen, 
wisst ihr, dass ihr Mich irgendwo unterwegs verloren habt.”
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“Meine Leute, Ich gab euch reichlich Regeln, um analysieren und erkennen zu können und so über 
eure konfessionellen Grenzen hinausgehen könnt und immer noch richtig liegt und in Gemeinschaft 
mit Mir seid. Hier wollt ihr also zwischen einem Geist der Wahrsagung und Meinem Geist der Wahrheit 
unterscheiden. Mein Geist wird euch in alle Wahrheit führen, wie Ich es versprach: Ich habe noch viel 
mehr zu sagen, mehr, als ihr jetzt ertragen könnt.”
“Versteht ihr, dass ihr für Vieles, was Ich euch damals enthüllen wollte, nicht bereit wart und die 
Vereinigung unserer Seelen war Eines dieser Konzepte.”
Die Schrift fährt weiter…
Johannes 16:13-14
13 Wenn aber Er, der Geist der Wahrheit, kommt, so wird er euch in die ganze Wahrheit führen. Er 
wird nicht aus sich selbst reden, sondern was er hört, wird er sprechen und er wird euch verkündigen, 
was kommt.
Der Herr sagte hier…
“Es hätte klar sein sollen, als Ich ankündigte, dass absolut nichts von wirklicher Wichtigkeit geschehen 
würde im September – dass dies eine Prophezeiung war, wodurch euer Eifer getestet sein könnte. 
Aber Einige kümmern sich nicht darum, den Geist zu testen, vielmehr ist eine pauschale Verurteilung 
viel einfacher. Das ist, warum Einige unüberzeugt blieben, selbst nachdem der September verging 
ohne Zwischenfall.”
Die Schrift fährt weiter…
14 Er wird Mich verherrlichen; denn er wird davon nehmen, was Mir gehört und es euch verkündigen.
“Du hast über Meine Schönheit gelehrt, Meine Güte, Meine Barmherzigkeit, Meine Vergebung, Meine 
Verheissungen, Meine Worte und wie man auf ihnen steht – selbst Mein gerechtes Urteil. Als Ergebnis 
habt ihr auf diesem Kanal Konvertierungen gesehen, Menschen die nach 50 Jahren zu Mir 
zurückkehren, Busse und Umkehr von Menschen, die gesetzeswidrige Beziehungen verlassen, der 
Regierung zurückzahlend, was von ihr gestohlen wurde und viele herausragende Heilungen. Und die 
Liebe auf diesem Kanal ist mehr als offensichtlich für Alle, die ihn besuchen.”
“Dadurch werden alle Menschen wissen, dass ihr Meine Jünger seid, wenn ihr einander liebt.” 
Johannes 13:35
“Wollt ihr Mir sagen, dass dies kein Beweis ist, dass dieser Kanal Mein Werk ist? Durch Meinen Geist 
und nicht durch einen Geist der Wahrsagung? Clare, ein geteiltes Königreich kann nicht bestehen. Du 
kannst alle Erfahrungen als Fantasie abtun, aber ihr könnt die Frucht nicht leugnen. Also sei ermutigt 
Meine Liebe, Ich spreche tatsächlich zu Jenen auf diesem Kanal, nicht nur du. So Viele hören jetzt 
Meine Stimme deutlich und was ist die Frucht davon? Ueber alle Grenzen hinweg gibt es eine Frucht, 
ein allgemeingültiger Beweis: Jedes Einzelne, das diese intime Vereinigung der Seelen erlebt, die keine 
Spur von Fleisch beinhaltet, sehnt sich danach, seinen Willen Mir zu übergeben und es bevorzugt 
Meinen Willen für sein Leben.”
“Satan’s Königreich wäre vor langer Zeit zerfallen, wenn alle Gläubigen diese Zeichen offenbaren 
würden. Es ist ein unbestreitbarer Beweis, dass Ich der Ursprung der Weisheit für diese Lehrgänge bin 
und sicherlich nicht ein dunkler Geist.”
“Wie Ich Mich auf den Tag freue, wenn es keine Täuschung mehr gibt, keine Spaltung, kein Misstrauen, 
kein Urteil und keine Dunkelheit in den Herzen und Gedanken Meiner Braut. Wie Ich Mich nach dem 
Tag sehne, wenn Alle in Harmonie leben und Keiner die Anderen in Verruf bringt. Vielmehr werden 
Alle in Harmonie mit Mir sein, im Einssein mit Mir, ihre Leben lebend für Mich durch die Macht Meines 
Geistes und Mir für immer Ruhm darbringend.”

13.1.2019

Anna Maria erwacht von einem Alptraum:
Sie betritt eine Kirche, wo ihre Mutter und die anderen in den Bänken sitzen. Eine böse Kraft läß sie 
nicht näherkommen, drückt sie von den anderen weg, so daß sie sich abseits in eine Kirchenbank setzt. 
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Sie empfindet ständige Abneigung, Verleumdung und Ekel ihr gegenüber, bis sie es nicht mehr 
aushalten kann und denkt: Jetzt reicht es, ich geh da hin und stelle sie zur Rede. Die Mutter reagiert 
nicht, hält ihren Kopf gesenkt und ignoriert die Tochter. Anna Maria schüttelt die Mutter, aber sie 
antwortet nicht. Sie denkt: Du bist meine Mutter. Warum quälst du mich? Keine Reaktion. Wie aus 
einem Schwamm tritt Blut aus.Schließlich verläßt Anna Maria die Kirche und läßt den blutenden 
Schwamm an der Türe liegen, sucht ihr Auto und fährt traurig weg. 
Anna Maria wacht benommen auf und fühlt die Anwesenheit ihrer Mutter, wie sie sie beobachtet, ob 
sie erledigt genug ist. Die Mutter denkt: „Das hat der nicht mal was gemacht.“ 
Da erkennt Anna Maria mit einem Mal, daß ihre Schwester nicht, wie ursprünglich angenommen, sie 
von Dämonen befreien wollte, sondern ihr Kind aus dem Bauch herausgerissen hat. Sie hat ihr Kind in 
seinem Mutterleib getötet. 
Anna Maria schreit sofort zu Jeshua – Vergebung, Verzeihung, ich bereue. Bitte, übernimm du, ich 
kann das nicht. Bitte, übernimm das, heile das, sei uns gnädig, erbarme dich unser. 
Die Mutter denkt: „Die kann bereuen“ 
Anna Maria denkt: Hört das denn nie auf. Hat Jeshua das kommen sehen. Hat er deswegen 
Jeshuhasilein geholt, bevor dieser Angriff kam. Wind ist Geist, wie Jeshua Geist ist. Der Geist kann 
nicht verletzt werden und ist unsterblich. Aber die Seele. Auch sie sieht man nicht, sie ist jedoch noch 
materiell. War das ihre Mutter, als böser Geist, die die kleine Seele in ihrem Leib abgeschnitten und 
weggeworfen hat. Ihre Mutter sagt jetzt gehässig:  „Mal gucken, wie schnell du vorwärts kommsch.“ 
Und:  „Krankehus.“ Die Mutter meint damit ihren eigenen Tod im Krankenhaus im Januar 2017, wo 
Anna Maria dabei gewesen ist, als man die Geräte abgeschaltet hat, weil es aussichtslos war. Die 
Mutter hatte das selbst noch bei klarem Verstand entschieden, daß sie keine lebensverlängernden 
Maßnahmen will und Anna Maria wurde von den Ärzten nochmals gefragt, ob sie lebensverlängernde 
Maßnahmen will und das wollte auch Anna Maria nicht, weil es im Sinn ihrer Mutter war. Deswegen 
wurden die Geräte dann abgeschaltet. Die Mutter war 91 und sie wäre Schwerstpflegefall geblieben. 

Vater. Was ist da geschehen?  Was ist mit deinem Sohn Wind geschehen? 
„Das  Blut von Abel.“ 
„Das Gleiche geschah damals während deiner Ausbildung, damit du sie nicht schaffst.“ 
Hier geht es um Anna Marias Altenpflegeausbildung. Mittendrin wurde sie nach Hause beordert und 
erfuhr, daß ihr 
Bruder das Haus übernehmen wird und dass  sie 
jetzt ihr Wohnrecht im Elternhaus verliert und dass ihr Bruder ihr den Pflichtteil auszahlen wird. Sie 
war ganz benommen und unterschrieb das. Fast hätte sie die Ausbildung abgebrochen, weil  sie nun 
ganz allein in der Welt war und ihr jede Zuflucht im Falle eines Scheiterns genommen war. Aber sie hat 
das überwunden und die Ausbildung mit einem Notenschnitt von 1,8 abgeschlossen. 
Sie bittet:
Jeshua, darf ich dir beide übergeben und sie deiner Gerechtigkeit und Güte anvertrauen? Erbarme dich 
unser, o mein Jesus. 
Warum hast du es zugelassen? Weil wir alle den freien Willen haben. Du hast aber ihre Pläne schon im 
Voraus gesehen und unseren wunderkleinen Jeshuhasilein gerettet und zu dir in Sicherheit gebracht. 

14.1.2019

Anna Maria erwacht um 6 Uhr. Sie fühlt Jeshua in sich. Sein Herz klopft wie wild in ihr. Er muß sich erst 
beruhigen. Sie versucht zu beten, ihn sanft zu berühren, indem sie die Hand auf ihre Brust legt. Sie 
fragt ihn: Krakatau? 
ER: Verzeih
Sie: Dir 
ER: EUCH 
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Sie: Wir verzeihen dir. 
Er ist immer noch außer Atem und sie hat Furcht, ihn zu verscheuchen, wenn sie hektisch wird, weil sie 
jetzt beten sollte, aber sie will mit ihm sein, damit er ruhen kann. 
Er denkt an Wind und sagt: 
„Bloodmoon!“
Er hat das genommen, damit am Blutmond nichts Dramatisches geschieht. 
ER: Ich hätte mir für euch an Weihnachten gute Gespräche gewünscht.“
Sie: Es ist mir nicht gelungen. Verzeih. 
ER: Der Anfang des Friedens. 
Anna Maria denkt über mögliche Versöhnung nach. SMS. Aber wie? 
ER: „Paul Begley ist ein Prophet – wegen Satan. Harvest.“ 
Die Zulassungen durch Satan in der Natur dienen der Ernte von Seelen, die heimgeholt werden, jene, 
die während der Naturkatastrophen umkommen. 

15.1.2019 

Die toten Babylonier haben mich wegen meiner Liebe zu dir, Jeshua, aus der Pfingstwandergruppe und 
ihrem Haus ausgeschlossen. Ich gebe es dir. Bitte verzeih und gehe mit mir da rein. 
„Still. Komm. Ich liebe dich. Ich hab dich abgesondert. Du gehörst mir. Gesund.“ 
Wie schön ist es, dich als Helfer zu haben. 
„Cracks. Krakatau.“ 

Unterweisung 58 – Vers 18: 
Wenn ihr dagegen versuchen solltet, meine Lehre zu verteidigen, indem ihr Schlag mit Schlag und 
Schmähung mit Schmähung beantwortet, werdet ihr erleben, wie die Menschen euch besiegen und 
Gründe finden werden, um zu beweisen, daß ihr wegen eures Mangels an Liebe und Barmherzigkeit 
für eure Nächsten nicht meine Jünger sein könnt. 
Vers 19:  Laßt nicht zu, daß das Heiligtum, das ich in euren Herzen errichtet habe, durch unwürdige 
Gedanken zerstört wird. Lebt wach, betet, damit die Stürme euch nicht zu Fall bringen. 

Vater, ich habe keine Früchte in die Scheune von dir gebracht. Ich war zu schwach und zu unwissend, 
weil ich aus deinen Prüfungen nichts gelernt habe. Verzeih. 
„Du warst ergeben. Der Sturm, das war ich. Ruhe! Und du wirst es sehen. Deep Quakes.“ 
Sühne. Du reinigst mich im Gericht von meinen Sünden. 
Weil es mir an Liebe mangelt, an Demut und Ergebung.
Du willst mir den Frieden schenken. 
Du willst, daß ich Frucht bringe, daß ich Böses mit Gutem vergelte.
Bitte, hilf mir, Vater. 
Ich vergebe. Vergib ihnen, Vater. Sie wissen nicht, was sie tun. 
Zeige ihnen den Weg zum Frieden, den nur du geben kannst. 
Ich danke dir, Vater. Danke von Herzen. 

Anna Maria erbittet ein Rhema und bekommt dieses: 
Psalm 9:12-14
Er erinnert sich an Jene, die danach streben, Blut zu vergiessen,
Er vergisst den Schrei der Bedrängten nicht.
Zeige mir deine Gunst, o Herr!
Siehe meine Bedrängnis durch Jene, die mich hassen,
Du, der mich hochhebt von den Toren des Todes,
damit ich all Dein Lob verkünde
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innerhalb der Tore der Tochter Zion's,
ich freue mich über Deine Befreiung.

Noch ein Rhema: 
91. VERTRAUEN IN DEN HEILIGEN
Die Gegenwart Des Allmächtigen ist ein verzehrendes Feuer,
eine reinigende Flamme.
Die Wolke Des Allmächtigen ist eine Absicherung für all Jene,
die ihr Vertrauen in Ihn setzen.
Das Heiligtum Seines Friedens ist in Seinem Heiligen
und Keiner soll Angst haben, der in Ihm bleibt.
Und wenn auch der Terror Des Herrn über alle Nationen kommt,
soll er dem Reumütigen nicht nahe kommen,
noch soll das Zittern des Demütigen ohne Trost andauern.
Denn Der Herr euer Gott hat einen Heiligen
und in Ihm ist die liebende Barmherzigkeit Gottes offenbart.
In Seinem Schoss sind heilende Tränen und Lachen, Freude ohnegleichen,
die Fülle der Liebe und Leben ohne Ende.

Schaut, Der Herr ist herunter gekommen,
um über den Zorn der Nationen zu blicken
und um die Herzen der Menschen zu durchsuchen,
Der Mächtige ist herunter gekommen, um Seine Eigenen einzusammlen,
die Reumütigen aus ihrer Mitte zu nehmen,
Alle mit einem reuevollen Herzen und einem demütigen Geist…
Jene, die gerecht handeln und Barmherzigkeit lieben,
deren Augen sich sehnen, auf den König zu blicken…

Jene, deren Hände hinausreichen nach Seiner heilenden Berührung,
deren Finger Seine Wunden kennen und
deren Lippen die göttliche Gabe gekostet haben,
immer aus Seinem Becher trinkend.
Quelle: Worte der Weisheit 

16.1.2019

Liebe Geschwister in Jesus Christus, der lebendig in uns lebt.
Gründet euren Frieden und euer Glück auf IHN alleine, baut nicht auf Wohlstand und irdische 
Konnektions, alles ändert auf der Erde.
Sucht die Stille denn da ist Seine Wohnung und Er ist immer Zuhause wenn ihr ihn besuchen wollt und 
Er geht auf alle eure Anliegen ein. In seiner Gegenwart ist der Friede, die Freude und eine wohlige 
Wärme. Und dies ist ewiglich und kann euch niemand wegnehmen. Es ist immer für euch da wenn ihr 
es braucht.
Diese Welt ändert. Jeshua ändert nicht. Er bleibt für immer die ewige Heimat von uns, seinen Kindern. 
Widmet ihm Zeit in Stille und er erfüllt euch mit Frieden, gestärkt geht ihr wieder an euer Werk. 
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MEDITATION: Unterweisung 59 Vers 59: Ich komme zu euch, da ihr nicht zu mir zu kommen versteht 
und ich lehre, daß das wohlgefälligste Gebet, das zum Vater gelangt, jenes ist, das in der Stille aus 
eurem Geist emporsteigt. Dies Gebet ist es, das meinen Strahl anzieht, durch welchen ihr mich 
vermehmt. Es sind nicht die Gesänge und Worte, die meine Göttlichkeit erfreuen.

Heute, 5 Tage vor dem Super Blut Wolfs Mond über Washington DC ein Beben 4.7 Magn. in Maryland - 
ca. 100 km von Washington DC - schüttelt wie zum Zeichen Gebäude in Washington als Harbinger, als 
Omen  oder als Zeichen von Gott für Amerika und die Welt 
Breaking: "CERN "Expands" 4 Times Bigger / Hell Could Open 
https://www.youtube.com/watch?v=FcNLgdffY2w 
dazu
Timely Earthquake Warning North America (SSGI Analysis)
https://www.youtube.com/watch?v=yVyRcdr8nhc  

Vermutlich wird Cern viermal so gross gebaut *62 Meilen im Durchmesser,*  damit sich die gefallenen 
Engel auf andere Gestirne teleportieren koennen, weil sie auf der Erde gefangen sind und nicht 
wegkommen koennen. 
(Siehe Buch Henoch) 

17.1.2019

Anna Maria ist um 3 Uhr aufgewacht und hat die Winde geistig in ihrem Inneren empfunden, ihre 
sanften Bewegungen, an vier Punkten wie in einem Quadrat angeordnet. Sie fühlte ihre Augen und 
ihre wellenförmigen Bewegungen, nachdem sie gestorben sind. 
ER: „Physically“ 
SIE:  Der Geist kann nicht verletzt werden, er ist unsterblich. 
ER: „Sie warten auf dich.“ 
SIE: Liebkose sie von mir – Jeshuhasilein und Hostahasilein. 
Von 4 – 6 Uhr Meditation.
Da kommt:
„Warum sollte dies die heilige Zeit sein, die sich alle Wesen nutzbar machen sollten. 
Lasterhaftes wird von ihnen entfernt; Heiliges wird in sie gebeamt; der Tau benetzt die Seele.“ 
Und: 
„Noch habe ich nicht gesprochen. 
Model. Nach Ritualen.   (Er mein Melania Trump) 
Wind. I am a looser.       (Ich bin ein Verlierer)
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Passover. I am living.     (Auszug aus der Gefangenschaft in Ägypten – befreit. Ich lebe)
Reborn again.                 (Wiedergeboren)         
Haus ist in Ordnung.
Du lebst. 
Written in the bible.      (Es steht in der Bibel)
Darfsch einladen. Männer und Frauen, Mir zu folgen.“ 
Sie:  Ah!! Das war meine Eingabe an Dich. Ich dachte, ich bin nicht berechtigt, Menschen zu rufen als 
Jünger/innen. Danke für die Erlaubnis, Göttliche Majestät. 
Aber es ist immer dasselbe. Sie lehnen Vater Geist und Anna Marias Angebote ab – sie sagen, sie will 
nur ihr Buch vermarkten. Sie erkennen den Vater Geist nicht, obwohl sie behaupten, tief mit Jesus 
verbunden zu sein und verwerfen die Botin aus Neid. 
Später in der Meditation sagt Vater Geist zu Anna Maria: 
„Ich hab schon so unendlich lang auf dich gewartet.“ 
Sie: Und jetzt hast du mich geläutert, gereinigt, deshalb kann ich dich hören, dich fühlen, dich 
erkennen und verstehen. 

Der Peace Plan ist durchgesickert.
Trump will das Land teilen. Der Tempelberg soll zu Israel gehören. Die Mauer des alten Jerusalem und 
die Altstadt sollen zu Israel gehören, sollen aber von den Israelis, den Palästinensern, den Jordaniern 
und evtl. anderen Ländern bedient werden. Aber die Palästinenser wollen alles, sie wollen den ganzen 
Osten und Gaza. 
(Siehe Byron: https://annamariahosta.blogspot.com/2018/10/der-letzte-strohhalm.html - Zitat: 
„Mein Sohn, die Westküste ist geladen und der Hammer ist zurück! Ich habe meinen Finger am Abzug 
und es ist ein Haar auslösen! Ich habe seit vielen Jahren gewarnt - DIE ZEIT IST JETZT HIER! Dieser König 
wird mein Land teilen, und ich werde seines teilen! DAS IST DER LETZTE STROHHALM!!!“)
Die Palästinenser lehnen den Vertrag ab. Jeglicher Vertrag, der nicht die Unabhängigkeit der 
Palästinenser beinhaltet ist zum Scheitern verurteilt, sagen die Palästinenser. 
Trump, Kushner und Netanyahu bestätigen diesen Artikel nicht. Aber die Teilung der Stadt scheint 
beschlossene Sache zu sein. 
https://www.youtube.com/watch?v=KaZblh8L4pQ
Der Herr wird nicht zögern. Er wird im Fall der Teilung seines Landes das Land dieses Königs teilen (vgl. 
Korah – Numeri 16 – siehe unten ‚Spalt in Amerika‘) 
Am 20.1.19 auf 21.1.19 findet über Waschington DC ein Super Wolfs-Blut mohn statt und dies am 2. 
Jahrestag der Einweihung Trumps zum 45. Präsidenten von Amerika. Trump ist ebenso an einem 
Blutmond geboren – 1948 – und er war bei seiner Amtseinführung am 20./21.1.2017 exakt 70 Jahre, 7 
Monate und 7 Tage alt. Diese Zeichen gibt Gott der amerikanischen Nation als Warnung, damit sie sich 
mögen jetzt noch zu Ihm bekehren, bereuen und Ihn um Vergebung bitten für ihren Stolz. 

18.1.2019 

Anna Maria wollte heute gerne noch länger schlafen, weil sie am Nachmittag zum Nachtdienst nach 
Fürth reisen muss. 
Da fühlt sie Donald Trump schlottern und Zähneklappern aus Blutmondangst. Sogleich begab sie sich in 
die Meditation. Tiefer, seliger Friede kam über sie und Trump war wieder strong. Sie drückte Jeshua 
kurz und innig an sich und nahm die beiden Knäblein in ihrer beider  Mitte.
Sie bat Jeshua, sie zu begleiten zum Nachtdienst und sie zu beschützen und zu stärken. 
„Du weißt, daß ich bei dir bin.“ 
Danke, du mußt es nicht mit Zeichen beweisen, ich weiß es auch so, daß du bei mir bist zu meinem  
Schutze.  
Paul Begley erzählt einen Traum, den er hatte: Video ‚Last days‘
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Er sah von einer Empore aus auf ein Individuum, das unten in dem Saal durch die Reihen der 
Anwesenden schreitet und sie alle beäugt. Jesus kommt zu ihm und sagt ihm, dass das der Antichrist ist, 
der seine Führer aussucht, 10 Führer, die kein Königreich haben und dennoch die Erde regieren. 
Es handelt sich um die Obama Foundation, die im September 2017 gegründet wurde. 
Obama Inauguration: Obama hat dort seine erste Rede gehalten – bei seiner Einführung der Obama 
Foundation mit führenden Kräften aus der ganzen Welt zur Begründung der Neuen Weltordnung.
Zur gleichen Zeit, am 23.9.2017 erschien auch das Zeichen Offenbarung 12 – die Jungfrau, bekleidet 
mit der Sonne über Jerusalem. Eine rote Kuh (Red Heifer) war für den Dritten Tempel ausgesucht von 
den Vertretern der Lehre des falschen Lichtes, dem Sohn des Verderbens, das Gott im Dritten Tempel 
geopfert werden soll, was eine Sünde ist. 2017 erschien auch das Zeichen des Figtrees (Feigenbaumes) 
– das Zeichen, daß Gott kommt, um geistig seinen Sohn zu zeugen, der ebenfalls Geist ist und nicht 
Materie.   

Spalt in Amerika 
Wenn sich die Erde spaltet und einen Graben aufreißt, wie bei Kora in Numeri  16,  der sich dem Mose 
und den göttlichen Befehlen widersetzt und dagegen rebelliert hat, so daß sich die Erde in einem Spalt 
öffnete und Kora und seine Anhänger verschluckt hat . Gott teilt Trumps Land demgemäß.  
„Wenn sie das dann sehen wissen sie, daß sie MEINEN  Gesetzen widerstehen.“ 
Im Westen bricht Land weg (beim Andreasgraben) und versinkt im Meer; im Osten werden sie Wasser 
sehen, einen Megatsunami, der die Küstengebiete bedecken wird. 
Anna Marias andauernde Kopfschmerzen sind eine Folge der Aufnahme der Disaster-Videos. 
„Following the Signs.“  (während sie die Zeichen mitverfolgt!) 
Blandine (Facebook) war eine Botin, die Anna Maria an die Meditation ermahnte vor dem 
Morgengebet, weil sie in der Meditation gereinigt und erneuert werden wird. 
Sie sieht ihren Bruder als drohenden Drachen, der sich ihr drohend in den Weg stellt, aber er will nur 
seine Familie beschützen und verteidigen und die Heimat für sich alleine haben. Seine Frau lästerte die 
Eltern und verstörte B. – Irritationen. 
 Es ist wie bei den Tieren; die Jungen werden, wenn sie erwachsen geworden sind, aus dem Nest 
verjagt und müssen lernen, sich selbst durchzubringen.
Aber auch Anna Maria hat gegen ihre Mutter einst gemurrt und jetzt bereut sie und will Sühne und 
Abbitte leisten für jeden dieser bösen Gedanken, solange sie es noch kann, denn es brennt in ihrem 
Gewissen und sie bittet inniglich um Vergebung. 
„Kaffee Input“ 
Das sagt Vater Geist immer dann, wenn er sie belohnen will, da sie weiß, daß sie nicht mehr wie einen 
Kaffee pro Tag trinken soll, um gesund zu bleiben.

20.1.2019 

Dies ist der Abend des Blut Wolfs Mond über Washington DC exakt. 
„Midnight - Take a look.“ 
Anna Maria ist unterwegs zu ihrem Nachtdienst und als es schon dunkel geworden ist, kann sie den 
großen, hellen Mond beobachten aus dem Auto.  Rot ist er jedoch hier nicht. 

Das Lamm regiert die Welt ! 
Jesus sagte gestern abend:
"Midnight. Take a look."
Dies ist was er gemeint hat.
Prophecy Unfolds: "Omen Of The Super Blood Moon" Harbinger For America
https://www.youtube.com/watch?v=QqRIPosDBEk 
Und er sagte:
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"Erkenne, du warst diejenige, die sie durch die Unterweisungen unterrichtet hat. Nun werden sie 
gereinigt. Der Antichrist hält die Nummer des Todes. (6-6-6) Die Mondfinsternis am Blutmond ist Satan, 
um das seismische Event hervorzurufen und den Tsunami zu triggern, der für die Reinigung 
verantwortlich ist. Ein Asteroid wird bald einschlagen und zu kriegerischen Handlungen führen und die 
Soldaten werden die Menschen geleiten und in die Gefangenschaft führen. Die Prinzessin geht auch - 
intelektuelle Prophetie – sie wollte berühmt werden – dismantled (entschleiert).
 Es wird Massenevakuierungen geben und auch höher entwickelte geistige Wesen werden betroffen 
sein."
(Er sagte noch mehr, aber da Anna Maria gestern Nachtschicht hatte, konnte sie nicht besser 
aufnehmen.)
Anna Maria erwacht früh morgens an einem Traum, kann sich aber nicht mehr genau an den Traum 
erinnern. 
Da waren viele Menschen und sie schauten auf einen Zeitungsartikel, in dem davon die Rede war, daß 
es einen Gewinner gibt und dieser ist es, der in den Dienst eines Königs erhoben wird und es geschieht 
aus echter  Liebe. 
Und Jesus sagt:
„Donnerstag.“  Dabei wird Anna Maria innerlich leicht geschüttelt. Es ist so, daß es die Erde ist, die 
geschüttelt wird. Dann sagt er: „Entschudlige, daß ich dir das nicht gesagt habe. Deutschland bleibt 
verschont.“
Anna Maria denkt: Ich nehme dein Urteil an, weil ich gesündigt habe. Aber ich hab das Gefühl, du willst 
mir was sagen. Ich nehme dein Urteil an. Ich habe gesündigt. 
„Der Bridegroom kommt und regiert von Deutschland aus. Es ist Liebe.“ 
Es ist Liebe. 
„7 Jahre, von jetzt an, wird das Lamm eine siebenjährige Periode lenken, wo sie gereinigt werden.
Ich werde Satan binden und der Antichrist (Materialismus) wird die Welt regieren.“
Das Lamm regiert die Welt. 
Geliebter Vater und Heiland, der du alle leitest und führst, wenn du mich führst, werden deine Pläne 
gelingen. Du kanntest mich schon, bevor ich im Mutterleib war und da wußtest du schon alles, was 
sein wird,  wenn du von Deutschland aus weise und gütig regierst und wir zusammen arbeiten, du auf 
der geistigen Ebene und ich hier auf der Erde. 
In der 7-jährigen Periode der Reinigung (70 Jahre Staat Israel – Festzeit – Zeit der Reinigung = 
Naturschauspiele) .
„Trump kommt wieder.“
Wird er nochmal als Präsident gewählt in eine zweite Amtszeit, während zugleich der Antichrist, der 
kein Reich besitzt, aus dem Hintergrund die Welt regiert und die Reinigungsrituale und die Ernte der 
Seelen gehen auf sein Konto ??
Kommt  danach die 7-jährige Drangsalszeit und wird der Heilige Geist  von der Erde weggeholt werden. 
Dann würde  es sehr schwer sein, Gott zu finden, aber Gott wird allen barmherzig sein, die ihn 
ernsthaft suchen. Diese wird er führen und zu sich nehmen.  
„Das war keine Frucht aus Nachbars Garten. Das war eine göttliche Frucht.“  (Feigenbaum) 

22.01.2019 – 3 Uhr 

Anna Maria wird unsanft aus dem Schlaf geweckt  - von einem Geist des Neides. 
‚Was isch denn da wieder los‘ fragend. Anna Maria versteht sofort: Angriff – sie denkt:
Ich gebiete dir, im Namen Jesu, des Herrn, fahre aus aus meinem Haus. 
‚Ich wollt dir doch nur gratulieren‘. Das fühlte sich jedoch nicht so an, denn es war keine freundliche 
Stimme. Sie wiederholt: Ich gbiete dir, verlaß mein Haus, im Namen Jesu, des Herrn.  Du hast mein 
Kind getötet und sie erinnert sich an den Traum mit der Szene in der Kirche und es zeigt sich klar, dass 
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sie es war, die sie zusammengedrückt hat, bis das Blut herausgespritzt kam, denn der Mutter Geist 
grinst schadenfroh.  Und sie meint ‚Du solltest dein Handy nicht mehr so hinhalten.‘ 
Dann wieder: ‚Du verbirgst ein großes Geheimnis‘ und zum dritten Mal denkt sie: Ich gebiete dir, 
verlaß mein Haus, im Jesu Namen. Amen. Und betrete es nicht, bis du dich gereinigt hast. Amen. 

Buch des wahren Lebens - Unterweisung 63 – Verse 9 – 11
9. Seht, wie ihr durch dieses bisschen Glauben, das ihr gehabt habt, viele Wunder erlangt habt, wie das 
jetzige, durch welches ihr die Stimme derer hören werdet, die auf der Welt eure Angehörigen waren.
10. Es werden nicht die Gräber sein, die sich öffnen, um jene hervorkommen zu lassen, die sich 
regungslos in ihnen befinden; es werden die Tore der Geistigen Welt sein, die jene hindurchlassen,
die sich voll Licht und Leben einstellen, um euch ihr Weiterleben wissen zu lassen.
11. Wenn eines jener Wesen noch menschliche Neigungen oder Verlangen nach Irdischem äußern 
sollte, so habt Erbarmen mit ihm und gebt ihm durch euer Gebet das Licht. Denkt daran, dass ihr
einander beistehen sollt. 

Arme Mutter. Ich vergebe dir deine Schadenfreude, mit der du immer noch am Werk bist gegen mich 
von der geistigen Welt aus. Der Friede sei mit dir. Amen. 

23.01.2019

Vater Geist sagt:  „Eifersucht! Wir übernehmen keine Blitzableiterfunktion!“ 
Er meint damit, daß Anna Maria, die gerade im Schlafzimmer sitzt und meditiert, Gefahr läuft, von 
ihrem Mann angegriffen zu werden, der nervös zu sein scheint. 
Weiter sagt er: „Die will das gar nicht (gemeint ist Clare mit dem Brautkleid) die will nur uns 
voneinander trennen.“ 
Du weißt das und teilst es mit mir, der du allein allwissend bist, Vater Geist. 
Anna Maria hat das auch gespürt, die Dunkelheit nach Jahresende und dass Streit droht. Aber die 
göttlichen Unterweisungen haben sie stark gemacht und alle, die sie empfangen und gelesen haben. 
Sie ist dafür sehr dankbar – ohne das wäre Frieden nur schwer oder kaum zu erlangen. 
Ihr Mann will Anna Maria zu einem Vortrag (Naturreisen weltweit) einladen, aber ihr Gewissen sagt 
NEIN. Es kommt zu einem gegenseitigen Argumentieren. 
Gütiger Vater, bittet sie, ich gebe dir mein Herz und alles, was darinnen ist, das ist alles, was ich dir 
geben kann – den Schmerz, die Hoffnung, den Unfrieden, deinen Frieden, Glück, den Unglauben und 
den Glauben, den du mir gibst. 

Aufruf an das Volk ISRAEL 
 Israel bedeutet ‚Stark‘: Israel ist das Himmlische Jerusalem; Israel – so bezeichnet unser Vater seine 
Himmlische Familie. ISRAEL springt in die Breschen, zieht die Rüstung an, steigt in den Graben, macht 
sich auf und läßt sein Licht leuchten über Amerika und der Welt. 
Nicht aus Zwang, sondern aus Liebe wollen wir das tun, um zu verhindern, daß unser aller Vater wegen 
unserem Unglauben erneut gekreuzigt wird.
Jesus sagt... Die nächsten 2 Wochen sind super-kritisch für Präsident Trump & Amerika
 https://youtu.be/BJZj6i294xU 
19. Januar 2019 - Worte von Jesus an Schwester Clare Jesus begann... 
"Das, was jetzt geplant wird, um Präsident Trump auszuschalten, ist bösartiger und grausamer als alles, 
was er in seiner Regierung bis jetzt erlebt hat. 
"Erzählt Mir nicht von diesem und jenem Propheten, der über seine zweite Amtszeit gesprochen hat. 
Jene Prophezeiungen wurden auf der Basis eines betenden Amerika gegeben. Ein Amerika, das auf 
seine Knie fällt und Mich um Gerechtigkeit anfleht. Wenn Selbstgefälligkeit und Selbstzufriedenheit 
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eintritt und die Menschen aus dem ernsthaften Gebet aussteigen, weil sie denken, dass alles 
zugedeckt ist - dies ist der Todesstoss für Amerika."
 (Clare) Vergib mir, Herr, aber Ich dachte, dass es da riesige Gebetstreffen und Gebetsbewegungen 
gebe überall in dieser Nation, um ihn zu beschützen?
 (Jesus) "Was vonnöten ist, ist das Gebet, wie es die Menschen in Ninive darbrachten. Und ihr seid weit 
entfernt davon." 
(Clare) Aber ich dachte, dass wir noch 2 Jahre bekommen haben von dem Vater?
 (Jesus) "Zwei Jahre erdrückender Niederlage und Überleben der Tauglichsten? Oder zwei Jahre 
herrlicher Vorwärtsbewegung? Clare, du wirst Einige aufrütteln mit dieser Botschaft. Aber Ich sage dir 
die Wahrheit. Wenn es nicht völlig umarmt und in die Tat umgesetzt wird, gibt es sehr wenig Hoffnung 
für Donald. Sein Schutz ist ungenügend für diese nächste Bewegung des Feindes. Er ist komplett 
ungeschützt und nur eine riesige Bewegung von aufopfernden Gebeten wird eure Nation retten. 
"Warum denkst du, dass Ich dir laufend das Lied 'In dem Sturm' abspiele?" 
(Clare) Für Jene von euch, die das Lied nicht kennen... Es handelt von einem Angriff auf eine 
amerikanische Stadt und dem 3. Weltkrieg. (Der Link zum Lied erscheint gleich oben rechts im Video) 
(Jesus) "Jeden Morgen, manchmal zwei oder drei Mal habe Ich versucht, deine Aufmerksamkeit zu 
bekommen. Warum denkst du, dass du bei Mir warst in deinem Hochzeitskleid, tanzend? Wir sind so 
nahe. Und wenn die Dinge so weitergehen, wie sie sind, da gibt es keine Hoffnung, es umzudrehen. 
"Hast du dich jemals gefragt, warum Ich einigen Propheten von den herrlichen Plänen erzähle, die Ich 
für diese Nation habe. Und Andere wie du sind aufgerufen, in die Gräben zu steigen und zu kämpfen?" 
(Clare) Ja, Jesus. Ich frage mich das die ganze Zeit. Aber dann erinnere ich mich daran, was Du mir 
gesagt hast, dass jede Gruppe eine andere Berufung hat und Du bist auf die gewissenhaften Gebete 
der Treuen angewiesen, um die guten Prophezeiungen erfüllen zu können. 
(Jesus) "Ich sage voraus, was möglich ist, wenn Fleiss und Gewissenhaftigkeit beibehalten wird. Wenn 
aber Menschen aus den Gräben abgezogen werden und sich in zivile Angelegenheiten begeben und 
ihre Stellung weit offen lassen für den Feind, dann können Meine Worte nicht erfüllt werden. Wenn 
Ninive nicht bereut hätte, wäre es zerstört worden, wie es später wurde. "Was vonnöten ist hier, ist 
gewichtige Reue und eine Umkehr zu Mir, mit Lieblingsprojekten und Träumen an zweiter Stelle nach 
ernsthafter Fürbitte. Die Art Fürbitte, die euch vertilgt. Ich fordere dies nicht auf unbestimmte Zeit, 
aber ich fordere es JETZT. Wenn ihr Alle dies zu Herzen nehmt und gehorsam handelt, wird es eine Zeit 
geben, wo der Spiess umgedreht wird. Aber im Augenblick seid ihr in ernster Gefahr…. Weiter im Video 

Wir wollen bereuen, Buße tun, Fasten und Beten 

Der Grund ist Korah  - Numeri 16  http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-numeri-16.html 
Der Grund ist Jeremiah 50  http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-jeremia-50.html 
Wir beten täglich 
Um  6 Uhr 
Um 19 Uhr 
Den Rosenkranz zur Göttlichen Barmherzigkeit  
https://www.youtube.com/watch?v=G7ZZDZecnkY&index=5&t=0s&list=PLi7JLpMN11tneYkpVUMhXUj
122eQ_gJc6 
Englische Version 
https://www.youtube.com/watch?v=DYtxixBnVGg&index=4&t=0s&list=PLi7JLpMN11tneYkpVUMhXUj
122eQ_gJc6 
Sowie Psalm 91 um Schutz
http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-psalmen-91.html  
Psalm 51 um Entsündigung und Reinigung 
 http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-psalmen-51.html 
Betrachtung
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Aus dem Buch des wahren Lebens – Unterweisung 64 – Wohin gehen wir nach diesem Leben ? 
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/01/bwl-band-iii-unterweisung-64.html 

Demütigt euch selbst 
Worte von Jesus an Byron Searle
Hier ist ein sehr ernstes Wort, das ich gestern Abend vom Vater erhalten habe. Ich konnte fühlen und 
spüren von Ihm, dass er sehr betrübt und traurig ist und sein Herz über das allgegenwärtige 
unchristliche Verhalten seiner Kinder untereinander gebrochen ist. Wir werden gebeten, einander zu 
lieben - schlicht und einfach. In Johannes 13: 34-35 sagte der Herr Jesus: "Ein neues Gebot gebe ich 
Ihnen, dass Sie einander lieben; so wie ich Sie geliebt habe, dass Sie auch einander lieben. Daran 
werden alle Menschen erkennen, dass ihr meine Jünger seid, wenn ihr einander lieb habt. "
 Ich weiß von vielen Brüdern und Schwestern und mir selbst, die dies gesehen haben und die mit 
Herzschmerz darüber gebrochen sind, und viel Zeit damit verbracht haben, zu beten und den Herrn 
danach zu suchen, was sich im Körper Christi ereignet hat. Dies ist eine sehr ernste Angelegenheit für 
Gott und er wird es nicht länger tolerieren. Die Geister und Verhaltensweisen des Streits, der 
Streitigkeiten, der Spaltungen und des Stolzes sind im Leib Christi unter den Menschen, die behaupten, 
Nachfolger Christi zu sein, so offensichtlich und sichtbar geworden. Dies sollte nicht so sein, da in der 
Kirche und unter Christen kein Platz für Streit und Stolz ist. Paul erzählt uns in Phil. 2: 2-4, "dass ihr 
Gleichgesinnte sein sollt und dieselbe Liebe habt, die einig sind, von einem Geist. Lasset nichts durch 
Streit oder Verderben geschehen; aber lasset euch einander in Niedrigkeit des Geistes besser 
einschätzen als sich selbst. "Wer kann ehrlich sagen, dass er andere besser schätzt als sich selbst, wenn 
er stolz ist und Streit und Zwiespalt zwischen den Brüdern hervorruft? In Gal. 5,19-20,  nennt Paulus 
Streit als ein Werk des Fleisches, das dem Geist widerspricht. Er weist uns an, im Geist zu wandeln und 
nicht nach vergeblicher Herrlichkeit zu streben, einander zu provozieren, einander zu beneiden (Gal. 5: 
25-26).
Die Definition von Zwietracht ist ein Zustand oder Zustand, der durch mangelnde Übereinstimmung 
oder Harmonie, heftige oder erbitterte Konflikte oder Meinungsverschiedenheiten, Disputen, 
Quereleien, Zank, Zwietracht, einen Akt des Zwietrachts, der Anstrengung um Überlegenheit (Stolz), 
Zwietracht, Disharmonie gekennzeichnet ist, Uneinigkeit, Spaltung, Reibung, Streitereien, 
Feindseligkeit.
Es ist offensichtlich zu sehen, dass dies nicht von Gott ist. Sprüche 10,12, Hass erweckt Streitereien; 
aber Liebe bedeckt alle Sünden. Es ist sehr traurig, dass die verlorene Welt die Kirche ansieht und 
stolze Christen sieht, die es genießen, sich gegenseitig zusammenzuschlagen, und sie wollen keinen 
Teil davon. Der Feind setzt sich nur zurück und lacht darüber, wie erfolgreich er die Kirche getäuscht 
hat zu glauben, dass sie irgendwie die Arbeit des Herrn auf diese Weise verrichten, während er vom 
Feind benutzt wird und die meisten nicht einmal wissen, dass sie benutzt  werden.
Unser Herr und Erretter Jesus Christus sagt uns, dass wir einander so lieben sollen, wie er uns geliebt 
hat. Wenn der Körper seine eigenen Glieder nicht einmal lieben kann, wie kann der Körper die 
Verlorenen lieben? Es ist Zeit für ALLE im Körper, Buße zu tun und genau das zu tun, wie es unser Herr 
uns aufgetragen hat - einander zu lieben! So wird die ganze Welt wissen, dass wir seine Jünger sind!
 LIEBE VERSAGT  NIE!
II Chronik 7:14
und mein Volk sich demütigt, das nach meinem Namen genannt ist, daß sie beten und mein Angesicht 
suchen und sich von ihren bösen Wegen bekehren werden: so will ich vom Himmel hören und ihre 
Sünde vergeben und ihr Land heilen.
Transkript:
Mein Sohn, sag meiner lauwarmen Kirche, dass sie sich BEREUEN soll, denn du hast keine Ahnung, wie 
bald meine Rückkehr ist und wenn ich dich ansehe (lauwarme Kirche), sehe ich die Welt! Diejenigen, 
die sich selbst als Rest bezeichnet haben - BEREUT! Viele von euch haben so viel Stolz in ihren Herzen, 
dass ich sie nicht gebrauchen kann! Ja, ich habe ein Wort mit dir gesprochen, aber du hast deine 
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Demut verloren und bist stolz, dass du besser bist, weil ich dich dazu benutze, in Meinem Namen zu 
sprechen. Ich habe Meinen Überrest aus ihrer Demut und Liebe ausgewählt, aber weil ich euch 
benutze, stelle ich euch nicht höher als euren Bruder oder eureSchwester! Du musst vor Mir demütig 
sein und dich als ein Gefäß präsentieren, das benutzt werden soll. Bleib auf deinem Gesicht vor Mir, 
und ich werde dich mit Meinem Geist füllen und die Glut auf deine Zunge legen. Wenn du stolz bist 
und dich über andere stellst, die ich berufen habe, werde ich die Glut entfernen und zu einem anderen 
gehen, der im Gebet verdeckt ist und nur darum bittet, benutzt zu werden.
Mein Sohn, wenn ich meine Kirche aus ihrem komatösen Zustand erwecke, werde ich mich auf sie 
einlassen, um viele zu mir zurück zu führen. Es wird viele Urteile geben, die Meine Kirche wachrütteln 
werden. Zur gleichen Zeit fange ich an, Mein Volk Israel an einen Ort zu bringen, wo sie meine 
mächtige Hand bei der Arbeit sehen werden.
Mein Sohn, viele haben eine grausame und verhasste Rede gegen meinen Überrest aufgenommen, 
aber ich sage, dass sie nicht gegen dich sprechen, sondern gegen mich! Viele haben Meine Stimme 
schon lange gehört, doch jetzt hören sie am Ende nicht Mich, sondern den Feind, was zu einer 
Spaltung unter den Brüdern führt! Ich sage, JETZT BEREUEN, oder ich werde euren Kerzenständer 
entfernen! Demütige dich vor mir! Komm zu mir als Baby, und ich werde dir vergeben und dich wieder 
auf den richtigen Weg bringen. Es verursacht mir sehr viel Kummer, diejenigen, die ich als meinen Rest 
ausgewählt habe, in einer solchen Spaltung zu sehen! Ich weine für euch, mit denen ich gesprochen 
habe, und die ich mächtig nutze, um die Verlorenen zu erreichen! Ich LIEBE DICH - JETZT LIEBET  
EINANDER! Vergebt einander! Demütigt euch untereinander!
Ich sende meinen Sohn, Jesus den Messias, um euch sehr bald zu mir zu sammeln. Bis dahin demütige 
dich, betet füreinander, helft einander. Liebt einander, nicht die Welt!
Mein Überrest, ich werde die gebrauchsfertigen verwenden - BIST DU  ???
Der Vater

24.1.2019

Vergeben
Mich peinigt der Schmerz im rechten Nacken. Vater vergib jenen Schlag auf diese Stelle, sie wissen 
nicht, was sie tun. Es ist nichts, verglichen mit dem Schmerz, den der Vater erduldet, als er an den 
Nägeln hing. Augenblicklich stillt dies meinen Schmerz im Nacken. Ich sehe jenen Mann, der ihn 
angenagelt hat, auf den Knien um Vergebung bitten und wende ihm den Schmerz in meinem Nacken 
zu, der ihn heilt. Ich sehe jenen Mann, der das Herz des Vaters mit einer Lanze durchbohrt hat, wie 
auch er auf den Knien um Vergebung bittet und wie ihm vergeben ist und mit ihm allen, die Vergebung 
suchen. Durch ihn ist es gegeben allen, daß sie dürfen wieder aufstehen von ihrem Fall und geheilt 
werden von den Strömen aus dem geöffneten Herzen des Vaters und ihm danken und ihn lieben.
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König der Könige 
Worte von Jesus an Byron Searle
https://byronsearle.blogspot.com/2019/01/king-of-kings.html 
Vision and Word of the Lord:
Empfangen am 14.12.2018
Empfangen am 23.01.2019
Ich habe diese Vision und dieses Wort vor einem Monat vom Herrn erhalten und hatte darauf 
gewartet, wann es veröffentlicht werden würde. Er sagte mir, ich solle es jetzt freigeben.
Nach der Gebets- und Anbetungszeit mit dem Herrn saß ich ein paar Minuten ruhig in seiner 
Gegenwart und wollte gerade meine Bibel öffnen, um mit dem Lesen zu beginnen. Plötzlich hörte ich, 
wie der Herr zu mir sagte: "Mein Sohn, sage meinem Überrest, was ich dir erlaubt habe, im Geist zu 
sehen."
Sofort war ich im Geist und stand direkt neben dem massivsten Pferd, das ich je gesehen habe! Ich 
stand ungefähr zwei Meter vom Vorderbein des Pferdes entfernt, genau neben dem Pferd. Es war so 
ein riesiger, schöner, weißer Hengst, so majestätisch und kraftvoll! Ich war ehrfürchtig über die 
Schönheit und fühlte mich so klein neben diesem großartigen Tier. Als ich auf das Pferd schaute, 
konnte ich sehen, dass jeder Muskel gut definiert war und vor Kraft pulsierte. Es gibt keine Worte, um 
die Größe meiner Beobachtungen angemessen zu beschreiben. Er war so groß, dass ich im Vergleich 
dazu wie ein Zwerg aussah, und mein Kopf kam kaum bis an die Schulter des Pferdes. Ich sah zu, wie er 
schnaubte und seinen Kopf hin und her bewegte. Er schien ängstlich und aufgeregt zu sein, als wollte 
er gehen. Es schien wie ein Rennpferd am Tor, er wollte unbedingt, dass es sich öffnet, damit er 
abheben und rennen konnte. Aber dann wurden meine Augen auf die Hände gerichtet, die die 
Herrschaften hielten, und ich sah, dass die Herrschaften festgehalten wurden und das Pferd vollständig 
unter Kontrolle war.
Als nächstes wurde meine Aufmerksamkeit auf die Rüstung des Pferdes gerichtet. Ich sah es auf 
seinem Kopf und es bedeckte sein oberes Gesicht und seine Kopfseiten. Es erstreckte sich nach vorne 
und bedeckte seine Brust. Die Rüstung bestand aus Gold und Silber. Ketten verbanden die 
Kopfpanzerung mit dem Stoff, der seinen Rücken bedeckte, und hingen seitlich an dem Bauch herab. 
Das Tuch war schön und schien größtenteils rot und violett zu sein, enthielt aber auch viele andere 
Farben, und alle schienen sich zu bewegen, so dass es aussah, als wäre es lebendig. An den Stoffkanten 
hingen kleine goldene und silberne Quasten.
Als nächstes schaute ich auf den Kopf des Pferdes. Seine Mähne war so schön, langes, fließendes, 
weißes Haar, das wie flüssiges Silber aussah, das bei jeder Kopfbewegung von einer Seite zur anderen 
floss. Die Augen des Pferdes waren so großartig und unglaublich. Sie waren so unglaublich hell wie 
helle, weiße Glut, die Lichtstreifen wie Kometenschwänze in der Luft ausstrahlte, wenn sich sein Kopf 
nebeneinander bewegte.
Meine Augen wurden dann zum ersten Mal auf den einen auf dem Pferd gerichtet. Wie das Pferd 
schien er auch massiv und furchterregend zu sein. In dem Moment, in dem ich ihn ansah, fiel ich sofort 
auf den Boden und konnte nicht aufstehen. Ich verstehe, was der Apostel Johannes meinte, als er 
sagte: „Und als ich ihn sah, fiel ich zu Tode zu seinen Füßen.“ (Offb. 1, 17) Da ich dort lag, begann ich, 
ihn im Geist anzubeten. Ich habe keine Ahnung, wie lange ich dort angebetet habe, weil ich keine 
Vorstellung von Zeit hatte, und es spielte keine Rolle.
Irgendwann wandte ich mich dem Pferd zu und bemerkte, dass seine Hufe von Silber glänzten, was zu 
mir von Reue sprach. Nach einiger Zeit, ich weiß ich nicht mehr wie lange konnte ich anfangen, 
aufzustehen, auf Händen und Knien und dann auf meinen Füßen zu stehen. Zu diesem Zeitpunkt fühlte 
ich, wie reine Liebe von Ihm zu mir und um mich herum ausstrahlte, wie nichts, was ich je zuvor 
gefühlt habe. Trotz all dieser unbeschreiblichen Liebe, die mich umhüllte, hatte ich immer noch ein 
Gefühl  fürchterlicher Angst.
Meine Augen waren dann auf die Krone auf Seinen Kopf gerichtet. Es war reines Gold mit glänzenden 
Juwelen. Es war eine Krone, sah aber gleichzeitig aus wie viele Kronen in einer. Die Juwelen waren von 
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jeder Farbe und noch mehr. Sie strahlten so hell, dass es wie Laserstrahlen aussah, die so weit ich 
sehen konnte, in alle Richtungen aus der Krone herausschießen. Diese Juwelen pulsierten von alleine 
und sahen aus, als ob sie am Leben wären. Es war so hell, es war sehr schwer zu sehen, aber unter der 
Krone sah ich fließende weiße Haare, die wie Silber schimmerten. Es war schulterlang und floss wie 
flüssiges weißes Feuer.
Als ich zu seinem Gesicht hingezogen wurde, musste ich meinen Kopf drehen, denn es war so hell wie 
die Sonne, es schien, als würde es mich blind machen. Ich schaute wieder zurück und diesmal erlaubte 
er mir, sein Gesicht anzusehen, aber nur um seine Augen zu sehen. Ich konnte nichts anderes sehen als 
seine Augen. Sie waren unbeschreiblich jenseits von Worten. Seine Augen waren wie Feuerflammen, 
wie glühende Glut. Ich kann nicht einmal beschreiben, wie es war, wenn Er mich mit diesen Augen des 
Feuers ansah. Als er mich ansah, konnten seine Augen mich durchdringen und durch mich hindurch 
gehen. In diesem Moment wusste ich, dass er alles über mich wusste, jeden Gedanken, jedes Wort, 
jede Handlung, jedes Motiv. In diesem Moment kam alles ans Licht.
Sofort begann ich unkontrolliert zu weinen, als ich mich vor ihm wie ein schmutziger Lappen fühlte. 
Aber das änderte sich schnell, und ich spürte, wie mich seine überwältigende Liebe wieder umgab. Ich 
fühlte mich überhaupt nicht mehr wie ein dreckiger Lappen, sondern funkelnd und strahlend sauber! 
Mit Freude überwältigt, begann ich Ihn mit all dem, was in mir war, zu preisen und anzubeten!
Ich sah dann seine starken Schultern und mächtigen Arme. Die Rüstung, die Ihn bedeckte, sah so stark 
aus, als würde nichts in sie eindringen können. Es war von goldener Farbe und glänzte hell. In der 
Mitte des Brustpanzers befand sich ein kreisförmiges Siegel, das in hebräischen Buchstaben 
geschrieben war. Ich konnte die Schrift nicht verstehen, spürte aber, dass es ein Name war. Seine 
Oberschenkel waren mit Rüstungen überzogen, die wie Leder aussahen, und an den Rändern waren 
viele Juwelen besetzt, die in leuchtenden Farben sprangen. Diese Juwelen vibrierten auch und sahen 
lebendig aus. Ich war so überwältigt, seine Schönheit zu betrachten! Es war unbeschreiblich, so 
großartig und strahlend wie tausend Sonnen! Er war so majestätisch auf seinem Pferd sitzend!
Schließlich fielen meine Augen auf die Worte, die auf seine Oberschenkel geschrieben waren. Ich sah 
auf einem Oberschenkel "König der Könige" und auf dem anderen Oberschenkel "Herr der Herren"! 
Damit fiel ich wieder plötzlich vor meinem Herrn und meinem König nieder! Ich lag wieder da und 
weinte unkontrolliert.
Dann sprach er zu mir:
Er sagte: Sag meinem Überrest, ich komme bald und er soll sein Haus in Ordnung haben! Viele, die 
denken, dass sie meine Überreste sind, sind nicht meine Braut. Viele, die denken, dass sie Meine Braut 
sind, werden die Gäste sein.
Mein Sohn, ich habe dir erlaubt, Mich zu sehen, um meinen Leuten zu sagen, dass das Ende kommt! 
Sucht Mich auf den Knien und bereut Sünde und Nachgiebigkeit. Wenn du nicht verzeihst, werde ich 
dir nicht vergeben! Bereue jetzt und wende dich von deinen bösen Wegen ab, und ich werde dir 
vergeben. Gib mir dein Herz, und ich werde es reinigen.
Ich liebe euch alle so sehr, aber ich komme bald als König der Könige und Herr der Herren, und alle 
werden sich vor mir niederwerfen !!! So wie du mich jetzt siehst, komme ich!
Messias Jesus
König der Könige und Herr der Herren

Anna Maria wird von einer Facebook Freundin um das Gebet gebeten für ein ihr bekanntes Ehepaar. 
Obwohl sie dies noch nie gemacht hat, versucht sie es. Sie betet: Herr, ich bin nur ein unreines Gefäß, 
du aber bist der Heiland und ich deine Dienerin. Ich kanne ja deine Pläne und Wege nicht, aber ich 
vertraue sie dir an, weil du der Heiland bist.
Sie meditiert und empfindet dann einen dumpfen Schmerz – diesen wendet sie ihren Brüdern zu, 
damit es ihre Schmerzen heile – dem Ehepaar wendet sie Frieden zu, den sie danach empfindet und 
Intuition zu, damit sie in der Lage sind, ihr Problem selbst zu lösen. 
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25.1.2019 

Ca. 0:30 Uhr 
Anna Maria wacht kurz vor Mitternacht auf und erschrickt sich, als sie diese Worte hört: 
„Henoch, das Zeichen mit der Halswirbelsäule. Ich sage dir, wann ich dich rufe.“ 
Sie erbittet ein Rhema und bekommt
Psalm 84:11 
Denn der Herr, euer Gott, ist Glanz und Schild. Der Herr schenkt Gunst und Wertschätzung. Er hält 
nichts gutes zurück vor jenen, die schuldlos wandeln. 

Vater, bitte, gib mir eine Bestätigung, ob das mit Henoch und meiner Halswirbelsäule stimmt, ob das 
von dir kam. 
Der Vater sagt: 
„Dass du das glaubst! Jungfrau. Komm! Tribe of ISRAEL.
Bete jetzt. Donald Trump. Halsschlagader!!!“  
Anna Maria ist um 4:40 aufgewacht. 
„Wart bis ich dich rufe.“ 
„Jetzt!“ 
„Illinois, Detroid – Army.“
„Ein Engel, rebellisch, Waldemart“  (Sie versteht, dass dieser das Kind Wind getötet hat)
„Tribe of Africa – serious”  (Anna Maria) “Aftershock” 
 Anna Maria ist teilnahmslos und leidet unter Schock.  Sie sitzt am Frühstückstisch mit einer 
Depression. Sie denkt dabei an ihre einst liebende Verbindung zu ihrem Mann, an ihren für 
Schwangerschaft benutzten Körper, an die liebevolle Beziehung von Jesus und Clare… 
„Das reicht… power plants“  Soll heißen, der Feind darf die Kernkraftwerke in USA nicht zerstören!
„Vulcanos“ … Dafür gibt es noch keine wirksame Sühne 
Anna Maria bittet um eine Bestätigung. 
 „Democrats. Das ist die Bestätigung.“
Anna Maria schaut, ob ein neues Video gekommen ist. Das ist es. 
Eine Rede von Donald Trump, dass der Shut down der Regierungsgeschäfte beendet ist für 3 Wochen 
und dass die Bediensteten ihre rückständigen Löhne nachgezahlt bekommen, so bald, als möglich. Und 
dass die Grenze gesichert wird. Für 6  Republikaner ist es das Ende, darunter einer der Richter. Sie sind 
von Trump entlassen. 
https://www.youtube.com/watch?v=WKnp_YIakmI&t=277s    
Vater Geist sagt:
„Liebt mich. The forces are strong.“ 
Ich weiß ja, mein Vater, dass du nur das beste mit mir im Sinn hast und darum will ich nur dir allein 
vertrauen und keinen anderen über mir wählen (Einladung zu einer Wählerinitiative kam mit der Post) 
als dich zu meinem einzigen und alleinigen Herrn. 

Rhema: 
Alle werden ernten, was sie gesät haben  (Trompete Gottes – Trumpet Call of God) 

26.1.2019

Es kommt ! 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jesaja 2:19
Da wird man in der Felsen Höhlen gehen und in der Erde Klüfte vor der Furcht des HERRN und vor 
seiner herrlichen Majestät, wenn er sich aufmachen wird, zu schrecken die Erde.
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Während meiner heutigen Gebetszeit sprach der Herr die Worte "Es kommt" zu mir, während ich 
betete. Während ich weiter betete, wiederholte er mir mehrmals die Worte. Ich hielt inne und machte 
eine Pause und ging dann wieder zum Beten, aber die Worte kamen immer wieder zu mir, so sehr, 
dass ich nicht mehr beten konnte. Ich wusste, dass der Herr etwas hatte, was er sagen wollte, aber 
heute Nacht war es so dringlich. Ich hielt inne und wartete und das hat Er mit mir gesprochen.
Transkript: 
Mein Sohn, es kommt! ES KOMMT! ES KOMMT! Töne die Hupe! ES KOMMT! Das große Schütteln 
beginnt jetzt im Geist! Meine himmlischen Hammerer schlagen jetzt die Erde!
[Letztes Jahr gab mir der Herr eine Vision von der Erde mit zwei großen Engeln, die neben der Erde 
standen und jeweils einen Engel auf jeder Seite hatten. Sie waren so groß wie die Erde und hatten 
jeweils einen riesigen Hammer in der Hand. Während ich zusah, schlug ein Engel mit seinem Hammer 
auf die Erde, hielt dann inne, und der andere traf ihn. Sie taten dies, wechselten sich hin und her, hin 
und her. Jedes Mal schüttelte sich die Erde nach jedem Treffer heftig. Dies dauerte einige Zeit, hin und 
her, Treffer für Treffer. Dann endete die Vision.]
Diejenigen, deren Herzen mit Meinem Geist übereinstimmen, wissen dies, denn ich habe es ihnen 
auch gesagt. Dieses Schütteln wird so groß sein, dass diejenigen, die im Bett schlafen, aus dem Bett 
geworfen werden! Wer in Fahrzeugen unterwegs ist, wird von Seite zu Seite gefegt! Brücken werden 
zusammenbrechen! Schlecht gebaute Gebäude werden einstürzen! Diejenigen, die in Flugzeugen 
fliegen, werden das Zittern spüren, denn nicht nur die Erde wird zittern, sondern auch der Himmel!
Mein Sohn, die Leute werden in einem fassungslosen Zustand herumlaufen und sagen: "Warum sollte 
Gott das tun?" !!! !!! Ich werde die Erde eine Zeit lang schütteln, aber ich werde Amerika schlimmer 
erschüttern, denn die Sünde dieser Nation kann nicht unbemerkt bleiben! Ich werde meine Rache für 
das Blut der Kinder und all derer haben, die Meine Kleinen verletzt haben!
Mein Sohn, ES KOMMT, und die blinde, tote Kirche hat keine Ahnung! Obwohl ich die Warnungen 
gerufen und die Alarme gesprengt habe, bleiben sie ungläubig und zweifeln!
So spricht der Herr: ES KOMMT !!! Ich werde niemandem den Tag und die Stunde erzählen, aber ES 
KOMMT, und es wird die Menschen aus dem Ort und auf die Knie bringen! Die Zeit, die es braucht, um 
vom Geist zum Natürlichen zu gelangen, ist ein Rätsel, aber es wird bald sein!
Mein Sohn, sag denen, die auf Tut BUSSE hören - GENAU JETZT - DENN ES KOMMT !!! Wende dich von 
deinen bösen Wegen ab und reinige die Sünde von deinem Herzen! Erlaube mir, dich als Gefäß 
einzusetzen, um den Verlorenen zu dienen! Viele werden mit dem großen Zittern zugrunde gehen, 
aber viele werden zu mir kommen! Gib dem Teufel keinen Platz in deinem Leben! Vertraue mir, um 
dich in dieser Zeit zu führen und zu leiten Fürchte dich nicht, denn ich habe dir gesagt, was kommt. Sei 
bereit, habe dein Haus in Ordnung!
Ich komme bald wieder, aber es kommt zuerst!
ICH LIEBE EUCH!
ES KOMMT!!!
Amen.
Messias Jesus
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2019/01/its-coming.html 

Mega-Erdbeben – Es gilt das Kriegsrecht in USA 
23:45 Uhr 
Anna Maria erwacht aus dem Schlaf.
Sie ist an starkem innerem zittern aufgewacht und hörte diese Worte mit Nachdruck:
"Stop. Wir sind uns einig."  (Das Zittern soll stoppen) 
"Deep earthquake struck. .. Saturday minus zwei. Starlight. In Japan. It will be dark. No Food. No water. 
Bis dahin bebt es im Geist. Unfälle aller Art. Tote.“  
Russische Bomber streifen die Kanadische und die Amerikanische Küstenlinie 
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https://www.foxnews.com/world/russian-bombers-buzz-north-american-
coastline?fbclid=IwAR2bv_yqSYYyuAWPMhW99kfZWCx5_AciqxLzYvCUsHOmP9yiEH_euj0LcnQ 
USA steht jetzt unter Kriegsrecht – Der Notstand ist ausgerufen  
https://youtu.be/lHeokFCkQGM 
Paul Begley – Video 7 prophetische Erdbeben in der Bibel – das 7. Bei der Wiederkunft Christi steht 
noch aus. 
Die seismischen Aktivitäten intensivieren weltweit. 
„Let me rule the world.“ 
Nur du regierst die Welt. Ich habe gesündigt. Bitte vergib mir. Du hast mich geschüttelt. Vergib mir 
bitte. Du, der König der Könige, der Herr der Herren, du allein regierst gerecht. Dir gebe ich mein 
Leben, mein Herz und alles was darinnen ist. Reinige mich und lasse mich zurückkehren zu dir in dein 
Reich, o Gott und im Namen Jesu, deines Sohnes, erbitte ich diese Gnade von dir. Amen.

28.1.2019

Um 5:55 Uhr sagte Jesus folgendes:
"I released a complete rewarning."
(Kein Megaquake, Tsunami komplette Entwarnung)
"The National Security is…..”  (Sie sind aufgebracht)
The National catastrophes are enough -torrential Rain, flooding. .." The earth moving." (Die Pole 
wandern.)
(Die nationalen Katastrophen sind genug, sintflutartige Regen, Überschwemmungen)
Er hat noch was wegen der Mauer gesagt aber ich konnte nicht verstehen, ob sie gebaut wird oder 
nicht.
Anna Maria dankt : Vater du bist wundervoll.
Video: Asymmetrie des Erdmagnetfeldes / Die Erde wird weggeschubst  / Polsprung / Nibiru
https://youtu.be/TuS6LfDn2Vg 

Beobachtet den Norden 
Worte von Jesus an Byron Searle vom 27. Januar 2019
Jeremia 4:13 
Siehe, er fährt daher wie Wolken, und seine Wagen sind wie Sturmwind, seine Rosse sind schneller 
denn Adler. Weh uns! wir müssen verstört werden."
Transkript:
Mein Sohn, ich habe gesagt, dass, während alle Augen nach Süden schauen, diese plötzliche 
Zerstörung aus dem Norden kommt! Die ganze Welt hat jetzt die Südgrenze im Blick, und sie wird da 
sein, wenn die Wolke der Verderber aus dem Norden kommt!

(Bitte sehen Sie das Wort des Herrn vor 3 Monaten am 27.10.2014 - THE TOOL, für weitere 
Einzelheiten:
  https://444prophecynews.com/the-tool-byron-searle/ 
http://byronsearle.blogspot.com/2018/10/the-tool.html 
  .... Wenn sich mein Werkzeug von Norden her bewegt, wird niemand sie kommen sehen. Armeen, die 
jetzt Amerika umgeben, werden sich als Löwe auf eine Beute stürzen. Während alle Augen nach Süden 
gerichtet sind, wird der Angriff von Norden kommen ....)
Es gab trügerische Worte, von denen sie sagen, sie seien von Mir, dass ich Meine Kinder nicht mehr 
warnen werde! Das ist eine Lüge des Bösen, meine Diener zu verschließen! Ich werde verwenden, was 
ich will, und ich werde weiterhin Warnungen ausrufen, bis der Tag kommt! Ich liebe meine Kinder und 
möchte, dass keiner stirbt! Würdet ihr eurem Kind erlauben, auf der Straße zu spielen und ständig 
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"PASS AUF!"  rufen? Dann, wenn ein großer Lastwagen die Straße herunterkommt, STOPPEN SIE  ZU 
SPRECHEN ??? Ich bin Gott! Ich kann wen auch immer warnen, wann immer ich will!
Mein Sohn, glaube nicht jedem Wort, das du siehst! Teste es immer zu Meinem Wort! Habe ich jemals 
aufgehört zu sprechen? NEIN! Sie sagen, was ist mit den Jahren zwischen dem Alten und dem Neuen 
Testament? Ich sprach mit demjenigen, der es hören würde. 
Mein Sohn, mach weiter, was ich dich gerufen habe - SCHREIE MEINE ALARME UND RUFE BEREUT  !!! 
Denn viele werden bereuen und zu mir kommen! JETZT IST NICHT DIE ZEIT, RUHIG ZU SEIN !!! Mein 
Geist ist es, diese Welt zu überfluten und die größte Ernte hervorzubringen, die den Menschen 
bekannt ist !!!
Ich schüttele jetzt mein Haus, um es von aller Sünde und Missetat zu befreien! Viele werden fallen, die 
eine Lüge gelebt haben! Schreie bereuen! an alle Meine Kinder, die von diesen gottlosen Männern und 
Frauen betrogen wurden. Die Schafe brauchen Gebet und Heilung, aber die meisten werden sich 
erholen. Einige werden es nicht tun, denn sie waren zu beleidigt, um zu vergeben und werden abfallen.
Kommt zu mir, ihr, die durch das Joch der Täuschung belastet sind, und ich werde es brechen, und du 
wirst frei sein! Mein Joch ist leicht und einfach zu tragen. Ich liebe euch, Meine Kinder, aber aus dem 
Norden kommt bald Krieg in dieses Land! Sei bereit und fürchte dich nicht. Viele werden nach Hause 
kommen, viele nicht, weil sie nicht gewarnt wurden.
Ich komme bald wieder - rufe das heraus !!! Bleib im Gebet und suche Mich immer! Bleib in meinem 
Wort!
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/01/watch-north.html 

29.1.2019

Anna Maria ist ca. um 4 Uhr aufgewacht und hörte die folgenden Worte von Jesus:
„Präsident Trump und die Ältesten werden bald weggeführt werden und der Sohn des Verderbens wird 
sein Nachfolger sein“. (siehe Antichrist) 
Obama ritual Speech Inauguration: ‚I serve Satan‘ 
„Der Asteroid wird einschlagen und ein großes Beben wird kommen und diese werden einen Tsunami 
auslösen.Es wird keinen Strom geben und drei Tage dunkel sein.“
Das Ohio Delta (im Norden am Fuß der großen Seen – von hier könnte der Feind eindringen) 
Anmerkung: 
Gestern fühlte sich Anna Maria gedrängt, eine neue Seite auf Wordpress zu kreieren, aber sie 
schwankte und dachte, ich habe doch schon zwei Seiten, das ist doch genug. Abends ging sie dennoch 
an die Gestaltung, brach aber den Vorgang ab. In der Nacht war der Drang so groß, diese Seite 
einzurichten, daß sie sich erneut an den PC setzte und die Seite sogar kaufte und anfing, sie 
einzurichten in der Meinung, dann besser mit dem 444prophecy channel interagieren zu können. 
Doch der innere Widerstand wuchs auch und als sie fertig war und sich gerade wieder hingelegt hatte, 
stand sie auf und löschte die ganzen Daten einschl. Anschrift, Tel. und als sie sah, daß bereits 6 
Besucher auf ihrer Seite waren, obwohl sie noch keinen Artikel gepostet hatte, wunderte sie sich und 
sah, dass es Besucher aus CHINA waren. Wurde sie mit Strahlen hypnotisiert, um ihre Zeit in diese 
Sache hineinzuhängen, damit sie nicht mehr erreichbar war für den Herrn Jesus Christus, der eine 
dringende Botschaft für sie hatte?? Wollte das Biest auf diese Weise an sie herankommen?? 
„Shiveluch /Kamchatka“  https://www.volcanodiscovery.com/de/shiveluch/news.html 
„Sakurajima/Kiushu (Japan)   https://www.volcanodiscovery.com/de/sakurajima/news.html 
sowie gefährliche Ausstöße St. Mt. Helen in Californien  
https://www.youtube.com/watch?v=i4cZZrby_tI&t=238s 
In Chile gestern 4 Beben der Stärke 5+ 
Jesus weiter:
„Jordan. The altar is consecrated“  (Der Altar des dritten Tempels ist eingeweiht.) 
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„Europe“  (Die Bürgerkriegsgefahr, Deutsch-Französische Armee, Gelbe Westen, Moslems im 
Untergrund) 
„Australia“  (Möglicherweise eine Senke dort, wo die Hurricanes aufblühen) 
Jesus zeigt Anna Maria eine Vision: 
Sie sieht das Biest in Gestalt eines aufrecht stehenden Monsters wie ein Bär, der sich wiegt und 
schüttelt und seine ganze Kraft aufbäumt und mit seinem Maul gefährliche Laute ausstösst und sich auf 
sie stürzt. Jedoch bleibt sie ganz ruhig und gebietet und sieht, wie das Monster im Feuersee landet.
Jesus: „You understand what I want.In conjunction with my word you are invincible. Hold on.” 
Du verstehst was ich möchte! In Verbindung mit meinem Wort bist du unbesiegbar. Bleib so.
“Begley. Watching.” 
Anna Maria soll die Meldungen des Kanals von Paul Begley Prophecie verfolgen. 
https://www.youtube.com/user/paulbegley34/videos 
Dann sagte er noch wegen einer Sünde von mir mit der Zunge: 
„You go. Capitol.“ (Anna Maria wohnt in einer Großstadt) 
„2 ½ days point of no return. Verstecken.Decade” 
Meint Jesus mit Decade, dass sich die Ereignisse schon in 10 Tagen abspielen

30.1.2019

Vision:       
Ich sehe Obama, sitzend, huldvoll, mit einer goldenen Krone auf dem Haupt, wie er sich dem Papst 
zuneigt, der ihm gegenüber sitzt, in weiß gekleidet und wie sie sich verständnisvoll anblicken. 
Der Vater sagt:
„Meine Kinder. Meine Lieben. Was sollte ich machen ohne euch. Es schneit bis in die Niederungen.
Minus 20 Grad. Der Erdboden ist gefroren.“ 
Anna Maria denkt – da kommt das Militär gut voran, ohne einzusinken. 
Und sie denkt: Und ich bin erst froh , daß ich dich hab … was würde ich bloß machen ohne dich? 
„Nothing“ 
Dann gäbe es mich gar nicht. 
Ich kenne einen Ort – BEYOND von allem …. Wunderbar. Frieden. Freude. 
„Danke.“ 
Es ist wie ein reinigendes Bad, eine Tiefenreinigung, so weich und so angenehm entspannend. Danke 
auch. 
„Romantisch.“ 
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WEHE zu solchen, die an den Küsten leben – Ein Wort des Urteils an Amerika
 

 

Worte des Herrn an Stepen Jensen vom 30.1.2019 
„Wohin wird Amerika laufen, und wo wird sie sich verstecken, wenn der Tag der Schwierigkeiten 
kommt? Denn die Ozeane werden rauschen… der Wind wird wehen. Hütet euch vor denen, die an den 
Küsten leben, denn eure Zeit wird schnell kommen. Denn innerhalb einer Stunde wird viel geschehen.
(Mir wurde die Figur eines großen Engels gezeigt, der vor mir stand und dieser Engel stieg größer als
die Szene, die vor mir war. Der Engel nahm dann ein Gefäß, ein Fläschchen, das mit Flüssigkeit gefüllt 
war, und begann es auf den Boden zu gießen. Als es gegossen wurde, bildete sich ein ganzer Fluss, der 
in der Mitte der Vereinigten Staaten einen Kanal schnitt. Das Wasser stürzte und spaltete diesen 
Abschnitt in zwei Teile.
Der Herr sagte mir, dass dieser Engel eine Phiole Gericht über unsere Nation goss.)
Der Herr sagte dann:
„Flieh in die Berge, sage ich. Finde sichere Orte an sicheren Orten. Denn die Zeit wird kommen, wenn 
ihr sehen werdet, dass diese Dinge direkt vor eure Augen kommen. Damit wird die gesamte Landschaft 
eurer Nation verändert. Wo einst eine Landmasse war, gibt es jetzt keine.
Der größte Teil der Landmasse Kaliforniens wird in den Ozean geschwemmt.
(Hier zeigte mir der Geist des Herrn von oben eine Karte der Vereinigten Staaten, die sich auf 
Kalifornien konzentrierte. Ich beobachtete aufmerksam, wie der Umriss des Staates zerbrach und vom 
Rest der Vereinigten Staaten abbrach. Dann stürzte Wasser aus dem Ozean herein und es wurde 
getrennt und sank in den Ozean.)
„Wehe denen, die in großen Ballungsräumen leben, denn Sie werden am härtesten getroffen. Wehe 
denen von euch, die ihre Kraft in den Menschen legen. Denn deine Nation wird in die Knie gehen.
Sie werden hin und her gerissen. Sie werden die Wut meiner Wut schmecken.
Wehe verschiedenen Städten in deiner Nation. Wehe nach New York City - wehe Chicago - wehe 
Phoenix Wehe der Stadt der Sünder, Las Vegas, denn dein Urteil wird schneller kommen als die 
meisten. “
Stephen Hanson
Quelle:  https://444prophecynews.com/woe-to-those-who-live-on-the-coastlines-a-word-of-
judgment-upon-america-stephen-hanson/ 

31.1.2019

Offenbarung des Herrn aus Kindheit und Jugend Jesu  an Jakob Lorber (1843) 
Eine häusliche Küchenszene & Bedeutung der Speisen 
YouTube Video: https://youtu.be/n0NA39zhyfk 
Alle Kapitel online lesen:  https://suche.jesus-comes.com/index.php?title=KJUG-235 
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1.2.2019  um 2:00 Uhr 

Anna Maria wacht auf und hört die Stimme des Geistes des Vaters in ihrem Inneren. Er sagt: 
„Ich bin euer Vater.“  
Dann bittet der Vater Anna Maria: 
„Sitzen.“ 
„Battle.“ 
Anna Maria begibt sich auf ihren Platz, um zu horchen, was der Vater ihr sagen möchte. 
„Morgennachrichten. Administration.  Trump wegführen. World government. Deal depends on the 
worlds final …. You got it!” 
Es kursieren  Gerüchte, daß man Trump verurteilen und abführen möchte, weil man mit seiner 
Handlungsweise nicht einverstanden ist, mit dem Ziel, ihn zu beseitigen, um die Weltordnung zu 
errichten. Der Deal hängt von dem kompletten Niedergang der Weltwirtschaft und der Finanzen ab. 
 „So weit haben wir’s.“ 
Was kann man dagegen tun? Ich bete ja. 
„Fake.“ 
Du meinst, hier werden Lügen gestreut und es ist falscher Alarm. 
„Wart. Ich bin noch nicht fertig.“ 
„Heiraten. Fein gemacht. Bleibst da. Die Sekte war der Abgang von der bösen Welt.“ 
(Sekten sind noch nicht ganz der Weg, der Jesus gefällt, weil es dort an der Liebe fehlt)
Anna Maria denkt: Ich weiß. Ich habe dort Zuflucht gefunden und mein Herz gereinigt – da war der 
Raum dafür gegeben in den Zeiten der Meditation und in den Seminaren, um sich intensiv nach innen 
zu wenden und das solange, bis du die Herzenstüre mit einem Windstoß aufgestoßen hast (bei einem 
Seminar in der Toskana im Sommer 2006. Seither ist mein Herz offen.2007 hat sie dann ihren Mann 
kennengelernt. 
„Neid! Warsch immer bevorzugt und der Prügelknabe für die ganze Menschheit.“ 
Das ist aber nur für mich gesprochen, nicht für alle, oder? 
„Doch!!“ 
„Bin fertig.“ 
Danke. Vater. 
„Battle. Polarnacht. Geld. Investment.“ 
Trump hat vor kurzem den Leitzins angehoben, was zur Folge haben wird, daß die Wirtschaft und die 
Finanzen weltweit kollabieren werden, weil die Märkte dies nicht mehr tragen können. Es kann sehr, 
sehr dunkel werden für lange Zeit wie eine langandauernde Polarnacht (1/2 Jahr) was Geld und 
Investment anbelangt. Wenn die Wirtschaft und die Finanzen zusammenbrechen rechtfertigt das den 
von allen herbeigesehnten Krieg gegen Amerika und vielen Nationen gegeneinander. 
„Afrika. Prostitution.“ 
Der Vater spricht hier vielleicht von der Vermischung der Rasen durch unfreiwillige Vermehrung durch 
die Asylsuchenden. 
„William!“ 
Hier meint der Vater wahrscheinlich Kronprinz William von Windsor, der der Inhaber des RFID Chips ist 
und der auch diese Maschine zur Herstellung des Chips verwaltet. 
„Millennium!“ 
Hier spricht der Vater vom Bau des Dritten Tempels für den Sohn des Verderbens in Jerusalem. 
„Pfingsten!“ 
Muß ich da mit? Ich bleib lieber hier. Ich fühl mich da nicht wohl. Die reden so viel, und wenn man 
nicht so wie die redet, ist man unten durch. 
„Schlachtfeld!“ 
Du meinst, es ist ein Schlachtfeld aus eitlen Reden und obszönen Liedern. Das ist es. 
„Laufen. Straße!“ 
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Pfingsten ist Tag der Ausgießung des Heiligen Geistes. Sie laufen dann immer noch auf den Straßen der 
Welt und führen eitle und hoffärtige Reden und singen unreine Lieder und sie wollen die Salbung des 
Heiligen Geistes nicht. Sie gehen ihre eigenen Wege. Sie sagen, wir sind ein Verein seit vielen Jahren, 
aber wir brauchen keine Satzung, weil sie auch Gottes Gesetz nicht wollen. 
Die Stiefmutter ihres Mannes hat Anna Maria an Weihnachten schadenfroh gesagt:  ‚ Zum 
(alljährlichen)  Pfingstwandern brauchst du auch nicht mehr mitgehen‘, nachdem sie dort auf das 
Thema ‚Jesus‘ angesprochen worden war und sich daher dazu geäußert hat, obwohl sie wußte, dass sie 
es besser nicht tun sollte. Dann hat man ihr untersagt, von diesem Thema zu sprechen und als sie 
dennoch davon gesprochen hat, weil sie es richtig fand, hat der Schwiegervater ihr das untersagt und 
sie des Hauses verwiesen, sie könne noch über Nacht bleiben, aber dann wolle man nicht mehr, daß 
sie je wieder kommt. 
Nun haben ihre Schwiegereltern, ihr Schwager und ihr Mann das Pfingstwandern gebucht, ohne es sie 
wissen zu lassen.
 „Ich hab dich abgesondert. Du gehörst mir!“  hat Jesus Anna Maria getröstet, als sie dann am nächsten 
Tag allein nach Hause gefahren ist. Ihr Mann wollte noch andere Verwandte besuchen, aber Anna 
Maria hatte am nächsten Tag Nachtschicht und wollte früh fahren, wegen der Gefahr von 
Straßenglätte und Dunkelheit auf dem Heimweg. 
Anna Maria will eine Rundmail schreiben an alle Pfingstwanderer und die Sache aufklären, damit keine 
Lügen über sie verbreitet werden, auch wenn sie nicht mehr mitgehen darf. 
Sie denkt:
Wie der kleine Jesusknabe, Vater, so bin ich angesehen in den Augen der Menschen. Vergib ihnen, 
Vater. Ich habe ihnen auch vergeben und ich freue mich, daß du bei mir bist. Danke, Vater. 
Als ihr Mann im Februar 2017 auf Fuerteventura im Urlaub waren, gab ihnen Jesus ein Zeichen:
Sie gingen am Strand spazieren und Jesus sagte zu Anna Maria: 
„Das bin ich!“ 
Ja. Er ist alles was ist und in allem was ist. 
Dort gab es eine Menge Tauben und exotische Vögel am Strand. Sie waren so zahm, daß sie s ich Anna 
Maria und ihrem Mann auf die Hand oder die Schulter setzten und sich streicheln ließen und auch 
füttern am nächsten Tag, nachdem sie Futter gekauft haben. Aber dies war verboten. 
Jesus sagte zu Anna Maria: 
„Ich kann mich nur so offenbaren.“ 
Dies war ein Zeichen Gottes für beide. 
Als Maria 14 Jahre alt war, sollte die Tempelschülerin in gute Hände gegeben werden. Es kamen die 
dafür infrage kommenden zum Tempel, damit einer von ihnen dafür ausgesucht werde. Jeder bekam 
einen Olivenzweig in die Hand mit grünen Blättern. Bei allen bekamen die Zweige Flecken und die 
Blätter welkten, außer bei  Josef. Die Mitbewerber verlangten ein neues Zeichen, da sie dies für einen 
Zufall hielten. Der Priester ordnete an, eine Taube zu bringen, die Maria auf sein Geheiß hin fliegen 
lassen sollte. Die Taube sollte sich alsdann auf den Zweig des Ausgewählten setzen und danach auf 
seinen Kopf. Und so geschah es, daß sich die Taube beim Josef auf den Zweig und dann auf seinen Kopf 
setzte. Josef aber wollte sich davon machen und sagte dem Priester: ‚Ich bin schon alt und seit langem 
ein Witwer und habe große Söhne. Ich mache mich lächerlich, wenn ich dieses Jungfrau zu mir nehme.‘
Darauf antwortete der Priester, er solle nicht den Gott des Himmels erzürnen, da es ihm sonst wie 
Korah und seiner Sippe ergehen würde, der sich gegen Mose aufgelehnt hatte und von einem Spalt der 
Erde, der sich daraufhin öffnete, verschlungen wurde. Josef bat um Vergebung  und bat den Priester, 
Gott noch einmal zu fragen. Der Priester tat so und ging vor das Heiligste und betete zu Gott. Gott aber 
sprach zu ihm: ‚Vergraule mir nicht diesen Mann, den ich für die Jungfrau erwählt habe, denn er ist 
weit und breit der gerechteste von allen auf dem ganzen Erdenrund.‘ Der Priester kam zurück und 
sagte dies dem Josef und der Josef nahm die Jungfrau und brachte sie zu seinem bescheidenen Hause 
und sagte ihr alsdann, sie solle es sich wohl sein lassen, er aber müsse weitermachen und ein Haus 
bauen für einen Reichen der Stadt, so daß er nicht bei ihr bleiben könne……  
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„… du musstest erst die wahren Widerstände entfernen.“
Wovon sprichst du? 
„…Erde regieren!“ 
„Jetzt zeigt sich die Richtung immer mehr.“ 
Inwiefern? 
„Weg!“ 
Rechts rum. Das bist du. 
Du sprichst von deiner Wiederkunft, um einem jeden zu sagen: ‚Gib Rechenschaft von deiner 
Verwaltung‘. Da zeigt sich bei jedem, welche Richtung er gewählt hat, immer deutlicher. 
„Frühling.“ 
Du denkst … Lu….? 
„Sommer“ 
Bis zum Sommer hast du Trumps Lebenszeit nochmals verlängert! 
„Montag …. Cascaden… Subduction Zone… 400 …. bricht weg…. wird unterspült!“ 

2.2.2019 

Aus dem Buch des Wahren Lebens – Unterweisung 76 – Verse 39-42 
39. Das Gewissen ist das Licht Gottes, und dies Licht ist Feuer der Liebe, das jede Unreinheit verzehrt. 
Seht, dies ist das "Feuer", in welchem die Seele umgeschmolzen wird, um sich aufs neue voller
Licht zu erheben.
40. Auch sage Ich euch, dass ebenso, wie im Gewissen jenes Feuer existiert, welches kein materielles 
Feuer ist, auch Finsternis und Verlassenheit in der Seele existieren, welche nicht so beschaffen
sind wie diejenige, die ihr in der Welt habt, noch wie ihr sie euch vorstellt.
41. Wie habt ihr glauben können, dass am Tage des Gerichts die Körper der Toten auferstehen und sich 
mit ihren Seelen vereinen, um in das Reich Gottes einzugehen? Wie könnt ihr das, was euch zu
andern Zeiten gelehrt wurde, in dieser Weise auslegen?
42. Das Fleisch ist von dieser Welt, und in ihr bleibt es, während der Geist sich frei erhebt und zu dem 
Leben zurückkehrt, von dem er ausging. "Was aus dem Fleisch geboren ist, ist Fleisch, und was aus 
Meinem Geist geboren ist, ist Geist." Die "Auferstehung des Fleisches" ist die Wiedereinkörperung der 
Seele, und wenn manche glauben, dass dies eine menschliche Theorie ist, und andere von euch 
glauben, dass es eine neue Offenbarung ist — wahrlich, Ich sage euch, Ich habe vom Anbeginn der 
Menschheit an damit begonnen, der Welt diese Offenbarung bekannt zu machen! Den Beweis dafür 
könnt ihr im Text der Schriften finden, die ein Zeugnis Meiner Werke sind.

Ich komme!!
Worte von Jesus an Byron Searle 
Psalmen  18:1-2 
1 Herzlich lieb habe ich dich, HERR, meine Stärke!
2 HERR, mein Fels, meine Burg, mein Erretter, mein Gott, mein Hort, auf den ich traue, mein Schild und 
Horn meines Heils und mein Schutz!
Transkript 
Mein Sohn, höre die Worte, die ich zu dir spreche und verstehe die Nähe meines Kommens! In kurzer 
Zeit werde ich Meine Worte in die Herzen derer schreiben, die Mich lieben und MIR folgen. Ich werde 
ihnen Kraft und Mut geben, an diesem Tag zu stehen. Ich komme bald, und viele, viele werden für 
mich nicht bereit sein. Ich besuche alle Meine Kinder, aber sie wissen nicht, dass ich es bin.
Mein Sohn, die Zeit, von der ich in Meinem Wort gesprochen habe, ist jetzt auf dieser Erde. 
Männerherzen sind kalt und hart geworden, und überall herrscht Gewalt. ICH BIN GEKOMMEN, um die 
Gewalt und den Hass zu beenden und Meinen Körper mit mir nach Hause zu bringen. Viele 
Männerherzen werden versagen, wenn sie die Schrecken sehen, die auf ihnen sind. Viel Blutvergießen 
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und Schlachten stehen jetzt vor der Tür, und die Menschen entscheiden, welches Geschlecht sie 
haben! Ich sprach von einer Zeit, in der sich die Generation des Endes mehr mit sich selbst 
beschäftigen wird, als ihre Augen zu öffnen und die Feinde zu sehen, die sie umgeben.
Mein Sohn, ich komme, um meine lauwarme Kirche in Brand zu setzen, aber dafür muss ich die 
Eiswürfel entfernen, die eine kalte Predigt predigten, nicht aus Meinem Wort. Ich werde Meine Kirche 
in Brand setzen, sobald ich das Land in Brand stecke! Mein Heiliger Geist wird wie lebendiges Wasser 
über das ganze Land fließen und die Augen derjenigen öffnen, die geschlafen haben! Macht euch 
bereit, denn der Tag des Feuers ist nahe - Nein, es ist hier !!! Ich werde diejenigen, die nicht meinen 
Geist haben, aus dem Weg räumen, und diejenigen, die Ohren haben, werden hören, wie meine 
Klarheit zur Heiligkeit und Gerechtigkeit ruft und lebendig wird und nicht schläft!
Mein Sohn, ich komme, um meine übriggebliebene Braut zu mir zu sammeln, und wir werden durch 
das Land wandern und die Verlorenen für kurze Zeit erreichen. Es wird dann die Zeit des Bösen sein, 
um seinen Tag zu haben. ICH KOMME! Wenn du nicht bereit bist, ist es fast zu spät! Bring dein Haus in 
Ordnung! Such mich mit allem was du hast! Bete ständig darum, würdig gefunden zu werden, um dem 
zu entkommen, was kommt
Ich liebe dich und ich komme !!!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/01/i-am-coming.html 

Der göttliche Geist empfahl  Anna Maria ein Video
Krasse Unterschiede der Temperaturen zwischen Nordhalbkugel und Südhalbkugel -tödliche Extreme
END TIMES SIGNS: LATEST NEWS AND STRANGE EVENTS FEBRUARY 1, 2019 
https://youtu.be/_LIyxz0c_hw 

Traum: Erdbeben versenken Los Angeles, einen Großteil von Kalifornien und Japan - Joe Brandt

  

Kleiner Auszug aus dem Artikel übersetzt: 
…. Ich beobachtete sie und dachte an das andere Mädchen. Ich sagte, es sei ein Traum und ich würde 
aufwachen. Aber ich bin nicht aufgewacht. Das Schütteln hatte wieder angefangen, aber diesmal 
anders. Es war ein schönes Schütteln, als würde eine Wiege für eine Minute wiegen, und dann sah ich, 
dass die Mitte des Boulevards in zwei Hälften zu brechen schien. Der Beton sah aus, als würde er von 
einer riesigen Schaufel geradeaus geschoben. Es brach in zwei Teile. Deshalb geriet das Mädchen des 
Mädchens außer Kontrolle. Und dann wieder ein lautes Geräusch, wie ich es noch nie gehört habe - 
dann Hunderte von Klängen - alle Arten von Klängen. Kinder und Frauen und diese verrückten Typen 
mit Ohrringen. Sie bewegten sich alle, einige über dem Bürgersteig. Ich kann es nicht beschreiben Sie 
wurden angehoben.
Und das Wasser quoll immer weiter. Die Schreie Gott, es war schrecklich. Ich bin aufgewacht. Ich 
möchte diesen Traum nie wieder haben.
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Es kam wieder. Zum ersten Mal war es eine Vorschau und alles, woran ich mich erinnern konnte, war, 
dass es das Ende der Welt war. Ich war gleich da - all das Weinen. Mittendrin. Meine Trommelfelle 
hatten das Gefühl, als würden sie platzen. Lärm überall. Die Leute fallen hinunter, manche von ihnen 
tun sich weh. Gebäude, Chips, die in die Luft fliegen. Einer traf mich hart am Gesicht, aber ich schien es 
nicht zu fühlen. Ich wollte aufwachen, um diesen Ort zu verlassen. Am Anfang hatte es Spaß gemacht, 
der erste Traum, als ich wusste, dass ich das Ende der Welt oder so etwas träumen würde. Das war 
schrecklich. Es waren ältere Menschen in Autos. Die meisten Kinder waren auf der Straße. Aber diese 
alten Männer brüllten einen blutigen Mord, als könnte ihnen jemand helfen. Niemand konnte 
irgendjemandem helfen. Dann fühlte ich mich aufgehoben. Vielleicht war ich gestorben. Ich weiß es 
nicht. Aber ich war über der Stadt. Es neigte sich in Richtung Meer - wie ein Picknicktisch.
Die Gebäude hielten besser, als Sie glauben konnten. Sie haben gehalten. Sie haben gehalten. Sie 
haben gehalten.
Die Leute sahen, dass sie fest hielten und sie versuchten, sich an sie zu klammern oder 
hineinzukommen. Es war fantastisch. Als hätte ein Gebäude einen eigenen Willen. Alles andere brach 
um sie herum, und sie hielten und hielten. Ich war über ihnen und schaute nach unten. Ich begann für 
sie zu wurzeln. "Halten Sie diese Linie", sagte ich. „Halten Sie diese Linie. Halten Sie diese Linie. Halten 
Sie diese Linie. «Ich wollte jubeln, schreien, schreien. Wenn die Gebäude, die Gebäude auf dem 
Boulevard hielten, vielleicht das Mädchen - das Mädchen mit den beiden Kindern -, könnte sie 
vielleicht hineingehen. Es sah lange so aus, vielleicht drei Minuten, und drei Minuten waren wie für 
immer. Sie wussten, dass sie halten würden, selbst wenn das Wasser immer weiter aufstieg. Nur 
haben sie nicht.
Ich habe mir nie vorgestellt, wie es wäre, wenn ein Gebäude sterben würde. Ein Gebäude stirbt wie ein 
Mensch. Es gibt nach, einige der Größeren haben genau das getan. Sie begannen zu bröckeln, wie ein 
alter Mann mit Lähmung, der es nicht mehr ertragen konnte. Sie zerbrachen bis zu nichts. Und die 
Kleinen schrien wie verrückt - über das Gebrüll der Menschen hinaus. Sie waren verrückt nach dem 
Sterben. Aber Gebäude sterben.
Ich konnte die Leute nicht mehr ansehen. Ich wollte immer höher hinauf gehen. Dann schien ich raus 
zu sein, aber ich konnte sehen. Ich schien in der Nähe von San Bernardino auf Big Bear zu sein, aber 
das Lustige war, dass ich überall hin sehen konnte. Ich wusste was los war. Die Erde schien wieder zu 
zittern. Ich konnte es fühlen, obwohl ich hoch oben war. Diesmal dauerte es vielleicht zwölf Sekunden 
und es war sanft. Man könnte nicht glauben, dass etwas so Sanftes so viel Schaden anrichten könnte. 
Aber dann sah ich die Straßen von Los Angeles - und alles zwischen den San Bernardino-Bergen und 
Los Angeles. Es neigte sich immer noch in Richtung Meer, Häuser und alles, was noch übrig war. Ich 
konnte die großen Gassen sehen - Dutzende von großen Gassen, die noch immer mit Autos beladen 
waren, die auf dieselbe Weise abrutschen. Jetzt kam der Ozean herein und bewegte sich wie eine 
riesige Schlange über das Land. Ich fragte mich, wie lange es dauerte, und ich konnte die Uhr sehen, 
obwohl ich nicht auf dem Boulevard war. Es war 4:29. Es war eine halbe Stunde gewesen. Ich war froh, 
dass ich das Weinen nicht mehr hören konnte. Aber ich konnte alles sehen. Ich konnte alles sehen.
Dann, als würde ich auf eine riesige Weltkarte schauen, konnte ich sehen, was auf dem Land und mit 
den Menschen geschah. San Francisco spürte es, aber sie war in keiner Weise wie Hollywood oder Los 
Angeles. Es bewegte sich genau wie dieser Erdbebenfilm mit Jeanette McDonald und Gable. Ich konnte 
alle diese Berge zusammen sehen. . . Ich wusste, dass es mit San Francisco passieren würde - es würde 
sich umdrehen - es würde sich auf den Kopf stellen. Es ging schnell, wegen der Verdrehung, denke ich. 
Es schien viel schneller als in Hollywood, aber dann war ich nicht genau dort. Ich war weit weg. Ich war 
weit weg. Ich schließe lange Zeit die Augen - ich schätze mal zehn Minuten - und als ich sie öffnete, sah 
ich Grand Canyon.
Als ich auf den Grand Canyon schaute, schloss sich diese große Lücke und der Boulder Dam wurde von 
unten gestoßen. Und dann Nevada und weiter bis zu Reno. Weg nach Süden, weit nach unten. Baja, 
Kalifornien. Mexiko auch. Es sah aus, als würde ein Vulkan dort unten zusammen mit allem anderen 
ausbrechen. Ich sah die Karte von Südamerika, insbesondere Kolumbien. Ein weiterer Vulkan - 
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Ausbruch - heftig zitternd. Ich schien einen Film von drei Monaten zuvor zu sehen - vor dem Erdbeben 
in Hollywood. Venezuela schien eine Art vulkanische Aktivität zu haben. In der Ferne konnte ich auch 
Japan sehen, das einen Fehler hatte. Es war so weit weg - nicht leicht zu sehen, weil ich noch auf dem 
Big Bear Mountain war, aber es begann ins Meer zu gehen. Ich konnte kein Schreien hören, aber ich 
konnte den überraschten Ausdruck auf ihren Gesichtern sehen. Sie sahen so überrascht aus. 
Japanische Mädchen sind gut gebaut, geschmeidig und leicht, die Muskeln bewegen sich gut. Schön 
auch. Aber sie waren alle wie Puppen. Es war so weit weg, dass ich es kaum sehen konnte. In ein oder 
zwei Minuten schien es vorbei zu sein. Alle waren gegangen. Es war niemand mehr da.
[Bruder Branham sagte: „Japan. . . sie ist jetzt bereit, in Stücke zu zerbrechen. Und es gibt keine 
Möglichkeit, dass Sie es aufhalten können, denn sie haben es versäumt, genau das zu tun, was Gott 
ihnen gesagt hat. Anstatt vom Evangelium zu predigen, haben sie Gebäude gebaut und hatten gute 
Stipendien und Ausbildung “(Uncertain Sound, # 61-0415E)].
Ich wusste jetzt keine Zeit. Ich konnte keine Uhr sehen. Ich habe versucht, die Insel Hawaii zu sehen. 
Ich konnte riesige Flutwellen dagegen schlagen sehen. Die Menschen auf der Straße wurden nass und 
hatten Angst. Aber ich habe niemanden ins Meer gehen sehen.
Ich schien um den Globus herum zu gehen. Noch mehr Überschwemmungen. Wird die Welt 
durchnässt? Konstantinopel. Schwarzes Meer steigt. Suez-Kanal schien aus irgendeinem Grund 
auszutrocknen. Sizilien - sie hält nicht Ich konnte eine Karte sehen. Mt. Etna. Mt. Etna zittert. Viel 
Fläche schien zu verschwinden, aber es schien früher oder später zu sein. Ich war mir der Zeit jetzt 
nicht sicher.
England - riesige Fluten - aber keine Flutwellen. Wasser, Wasser überall, aber niemand ging ins Meer. 
Die Leute hatten Angst und weinten. An einigen Stellen fielen sie auf die Knie und begannen für die 
Welt zu beten. Ich wusste nicht, dass Englisch emotional ist. Irland, Schottland - alle Arten von Kirchen 
waren überfüllt - es schien Tag und Nacht. Die Leute trugen Kerzen und alle weinten um Kalifornien, 
Nevada und Teile von Colorado - vielleicht sogar alles, sogar Utah. Alle weinten - die meisten von ihnen 
kannten niemanden in Kalifornien, Nevada, Utah, aber sie weinten, als wären sie Blutsverwandte. Wie 
eine Familie. Als wäre es ihnen passiert.
New York kam in Sicht - sie war immer noch da, nichts war passiert, doch der Wasserstand war hoch. 
Hier waren die Dinge anders. Die Menschen liefen auf den Straßen und schrien - "Ende der Welt." Ich 
habe in fünf Minuten einen Schuhladen mit allen Schuhen gesehen. 5th Avenue - alle rennen. Einige 
Radiostrahlen - größer - ein lauter Lautsprecher - dass in einigen Minuten der Strom abgeschaltet 
werden könnte. Sie müssen sich selbst kontrollieren. Fünf Mädchen rannten wie verrückt auf das 
YMCA zu, auf Lexington oder irgendwo. Aber in New York passierte nichts. Ich sah eine alte Dame mit 
Mülltonnen, die sie mit Wasser füllte. Jeder schien zu Tode Angst zu haben. Einige Leute sahen 
benommen aus. Die Straßen schienen mit lauten Lautsprechern gefüllt zu sein. Es war kein Tageslicht. 
Es war Nacht.
Ich sah, wie am nächsten Tag, und alles war auf den Kopf gestellt. Wieder laute Redner über 
zerbrochene Kraftstofftanks - Ölmangel. Die Leute plünderten die Märkte.Ich sah viele Orte, die mir 
sicher vorkamen, und die Leute hatten keine Angst. Vor allem die ländlichen Gebiete. Hier war fast 
alles so, als wäre nichts passiert. Die Leute schienen zu diesen Orten zu gehen, einige zu Fuß, manche 
in Autos, die noch Treibstoff hatten. Ich habe gehört - oder irgendwie wusste ich -, dass irgendwo im 
Atlantik Land aufgetaucht ist. Viel Land. Ich wurde schrecklich müde. Ich wollte aufwachen. Ich wollte 
zu dem Mädchen zurückkehren - um zu wissen, wo es war - und diesen beiden Kindern. Ich fand mich 
in Hollywood wieder - und es war immer noch 4:29. Ich war überhaupt nicht bei Big Bear, ich saß über 
Hollywood. Ich war nur da In meinem Traum schien das vollkommen natürlich.
Ich konnte jetzt hören Ich konnte irgendwo hören, wie ein Radiosender ausbrach - den Leuten sagte, 
dass sie nicht in Panik geraten sollten. Sie starben auf der Straße. Es gab Bildstationen mit Filmen - 
einige davon direkt in Hollywood -, die mit dem ganzen Zittern weitergingen. Ein Mann in der 
Bildstation war ein kleiner Kerl, der hätte zu Tode Angst haben müssen. Aber er war es nicht. Er schrie 
und las Anweisungen. Etwas über Hubschrauber oder Flugzeuge würde übergehen - irgendeine Art von 
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Flugzeugen -, aber ich wusste, dass sie es nicht konnten. In der Atmosphäre war etwas los. Die Wellen 
rauschten jetzt. Wellen Solche Wellen Alptraumwellen.
Dann sah ich wieder. Boulder Dam, der hinunterging - sich zusammen drückte, sich zusammen drückte 
- nein, der Grand Canyon drückte sich zusammen und der Boulderdamm brach zusammen. Es war 
immer noch Tageslicht. Alle diese Radiosender gingen zur gleichen Zeit aus - Boulder Dam war 
gebrochen.
Ich wunderte mich, wie jeder davon erfahren würde - die Menschen im Osten. Damals sah ich die 
"Amateurfunker". Ich sah sie an den schlechtesten Orten, als wäre ich mit ihnen dort. Wie der kleine 
Mann mit Brille ertönten immer wieder Alarm. Einer sagte immer wieder: „Das ist Kalifornien. Wir 
gehen ins Meer. Das ist Kalifornien. Wir gehen ins Meer. Holen Sie sich zu hohen Orten. Geh in die 
Berge. Alle Bundesstaaten im Westen - das ist Kalifornien. Wir gehen in die. . . wir gehen in die. . Ich 
dachte, er würde „Meer“ sagen, aber ich konnte ihn sehen. Er war im Landesinneren, aber das Wasser 
war hereingekommen. Seine Hand klammerte sich immer noch an den Tisch, er versuchte 
aufzustehen, so dass er wieder sagen konnte: „Das ist Kalifornien. Wir gehen ins Meer. Das ist 
Kalifornien. Wir gehen ins Meer. “
Ich schien das immer und immer wieder zu hören - scheinbar Stunden - nur diese Worte - sie hielten es 
bis zur letzten Minute aufrecht - alle riefen: „Komm in die Berge - das ist Kalifornien. Wir gehen ins 
Meer. “
Ich bin aufgewacht. Es schien nicht so, als hätte ich geträumt. Ich war noch nie so müde. Für ein oder 
zwei Minuten dachte ich, es sei passiert. Ich habe mich über zwei Dinge gewundert. Ich hatte nicht 
gesehen, was mit Fresno geschah, und ich hatte nicht herausgefunden, was mit diesem Mädchen 
passiert war………
Joe Brandts Träume stimmen mit den Prophezeiungen von William Branham überein
Eine Prophezeiung, die ich um 1935 oder so ähnlich formulierte, sagte: „Die Zeit würde kommen 
(irgendwo in einem Buch steht), dass das Meer in die Wüste weinen würde.“ Schauen Sie, was 
geschehen wird. Wenn diese tausende von Quadratkilometern in die Lava der Erde fallen und 
hineinrutschen, werden auf einmal Millionen sterben. Und das wird eine solche Flutwelle verursachen. 
. . Denken Sie daran, dass das Eintauchen in das Salton-Meer einhundert oder zweihundert Fuß unter 
dem Meeresspiegel liegt. Dieses Wasser wird wahrscheinlich fast zu Tucson kommen, da dort die 
Flutwelle auftaucht. Und das Meer wird in die Wüste weinen (William Branham, Der Versuch, Gott 
einen Dienst zu tun, ohne im Willen Gottes zu sein, S. 6:25).
[Der Geist des Herrn traf den Propheten, als er in Los Angeles predigte]: „Wir wissen nicht, um welche 
Uhrzeit. Und Sie wissen nicht, zu welcher Zeit diese Stadt eines Tages hier auf dem Meeresgrund liegen 
wird. "
„Oh, Kapernaum“, sagte Jesus, „du, der in den Himmel erhöht wird, wist in die Hölle gebracht werden, 
denn wenn die mächtigen Werke in Sodom und Gomorra ausgeführt worden wären, hätten sie bis 
heute gestanden.“ Und Sodom und Gomorra liegt am Grund des Toten Meeres und Kapernaums am 
Meeresgrund. Du Stadt, die behauptet, die Stadt der Engel zu sein, die sich selbst in den Himmel 
erhoben hat und all die schmutzigen Drecksachen der Mode und der Dinge geschickt hat, bis sogar die 
fremden Länder hierher kommen, um unseren Dreck abzuholen und ihn mit deiner Geldstrafe 
fortzuschicken Kirchen und Kirchtürme und so weiter, wie Sie es tun; Denke daran, eines Tages wirst 
du auf dem Meeresgrund liegen. Du bist jetzt eine tolle Wabe unter ihnen. Der Zorn Gottes rülpst 
direkt unter dir. Wie lange wird er diese Sandbank noch hängen lassen, wenn das Meer da draußen 
eine Meile tief in den Saltonsee hineinrutscht. Es wird schlimmer als der letzte Tag von Pompeji. 
Bereue, Los Angeles. Bereue du Rest von dir und wende dich an Gott. Die Stunde seines Zorns ist auf 
der Erde. Fliehe, solange es Zeit ist zu fliehen und in Christus zu kommen. “Lass uns beten.“ (Eine Braut 
auswählen, S. 35: 3-5).
„Das letzte Meeting, das ich in Kalifornien hatte, als ich sprach, und wusste nicht, dass nichts passiert 
ist, bis ich auf die Straße kam. Das sagte Kalifornien:
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„ Kapernaum, Kapernaum, die Stadt, die nach dem Namen der Engel genannt wird (das ist Los 
Angeles), du hast dich in den Himmel erhoben, aber du wirst in die Hölle gebracht. Denn wenn die 
mächtigen Werke in Sodom gemacht worden wären, die in dir gemacht worden sind, hätte es bis 
heute gestanden. "
„Nun, die letzten Tage, das große Brüllen und Knallen. Dann kommt ein wissenschaftliches Papier 
heraus und sagte: "Es ist alles Wabenkörper; Es muss untergehen. "Sie wissen es einfach." "Und Sie 
sehen zu, dass das Wasser in das Salton-Meer zurückfließt. Los Angeles ist zum Gericht verurteilt. Ich 
sage dir, bevor es passiert ist, dass du vielleicht weißt, wann es passiert. Ich habe das nie alleine 
gesagt. Und ich hatte Ihn nie, um mir eines zu sagen, aber was passiert ist. Und das können Sie 
belegen. Stimmt. Wann? Ich weiß es nicht. «
» Ich bin ausgegangen und sie haben mir erzählt, was ich gesagt habe. Ich hörte zu, ging zurück und 
durchsuchte die Schrift. Wissen Sie, sagte Jesus, fast in denselben Worten über Kapernaum; und 
Sodom und Gomorra befanden sich auf dem Grund des Toten Meeres. Und später, etwa hundert Jahre 
später, glitt Kapernaum ins Meer, und es ist im Meer. Derselbe Gott, der Sodom für seine Sünden ins 
Meer gesteckt hat, derselbe Gott, der Kapernaum für seine Sünden ins Meer gesetzt hat, derselbe Gott 
wird Los Angeles für seine Sünden ins Meer setzen, diese Stadt der Bestechung. ”(Werke sind Glauben 
Ausgedrückt, S. 8: 61–64).
Quelle:  https://444prophecynews.com/dream-earthquake-sink-los-angeles-much-of-california-and-
japan-joe-
brandt/?fbclid=IwAR1SEpgeWNnZAWYs6FzeUZobrcCl00vwPBByBzA5yS2NoWY3MOgV_KhnPZc 

*********************

„New York wird zerstört und viele werden sterben. Bitten wi r für sie, denn viele werden sterben. “- 
Sean Cruz – empfangen 29.1.2018

 

Nachdem ich von der Arbeit zurückgekehrt war, hörte ich in meinem Geiste: 
"Ich habe dir etwas zu sagen."
Nachdem ich Gott vorbereitet und erzählt hatte, war ich bereit zu hören. Er sagte:
„Die Dinge kommen zum Tragen. New York wird zerstört und viele werden sterben. Bitte, dass viele 
gerettet werden. Hör mir zu, mein Sohn, viele werden in der Dunkelheit stolpern und haben kein Licht 
zu sehen, was auf die Erde kommt. “
Ich konnte nicht schnell genug schreiben und musste irgendwann aufhören, weil ich den Fokus verlor. 
Nach einer Weile bat ich Gott, das zu wiederholen, was er gesagt hatte, nur um zu bestätigen, was er 
zuvor gesagt hatte.
„New York wird zerstört und viele werden sterben. Bitte für sie viele sterben. “
Ich möchte betonen, dass ich in meinem Geist spüre, dass der Herr daran denkt, dass sich die Fürbitte 
besonders für die Verlorenen an Orten erheben muss, an denen ein strenges Urteil erlitten wird. In 
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diesem Wort heißt es New York. In einem früheren Wort erwähnte er am 30. September 2017, dass er 
Kalifornien als Sodom und Gomorra bezeichnet hatte und „ bete für deine Brüder und Schwestern in 
Christus, die dort leben, beten, damit sie meine Warnungen hören.“
Wir müssen uns mehr denn je für unsere Geschwister in Christus einsetzen, die in diesen Gebieten 
leben, die bald ein Gericht sehen werden. Und wir müssen beten, dass die Verlorenen gerettet 
werden. So wie Abraham für die Gerechten in Sodom und für Lot interveniert hat, sollten wir täglich 
intervenieren. Ich möchte gerne sagen, dass wir manchmal das Gefühl haben, dass diese Dinge sofort 
passieren werden, aber Gott gibt uns Zeit, zu beten und zu warnen.
Danach sagte der Herr:
„Die Welt schläft und auch die Kirche. Sehr wenige hören mir zu. Nur wenige hören mich und nehmen 
sich die Zeit, um zuzuhören.
Mein Sohn, höre diese Worte: Der Tod steht vor der Tür und viele, auch diejenigen, die glauben, Mich zu 
kennen, kennen mich nicht. Viele werden umkommen, denn ihre Namen stehen nicht im Buch des 
Lebens. Sage ihnen, sie sollen umkehren und Mein Gesicht suchen. Sag ihnen, sie sollen mein Gesicht 
suchen.
Vergiß die Worte der Menschen und höre auf Mich, mein Volk! Wisset ihr nicht, dass der Tod nahe ist? 
Oder nehmt ihr an, dass euch kein Schaden zugefügt wird? Ihre Arroganz wird Sie niedermachen, und 
viele werden in diesem Jahr beim Anblick des großen Todes trauern. “
„Fürchte dich nicht, denn ich bin Gott - ich werde den Nationen und Völkern der Welt Gerechtigkeit 
bringen. Vor mir wird jeder Mann, jede Frau und jedes Kind stehen, und alle werden über ihre Taten 
Rechenschaft ablegen. Aber viele kennen mich nicht und darin liegt das Problem. Wenn du mich nicht 
kennst, werde ich dich ausspucken.
Glaube an meinen Sohn, Jesus. Vertraue auf den einzigen Mann, der dich aus der Hölle retten kann. 
Kein anderer Mann kann retten. " ….. weiter im Artikel auf englisch 
https://444prophecynews.com/new-york-will-be-destroyed-and-many-will-die-intercede-for-them-for-
many-will-die-sean-cruz/?fbclid=IwAR31wLmZgO6Df623AvMMw-
Qh0eMyQaaDMgrXs7dJeiV0Sc_n0H4d5XSqfB4 
Ich werde mit einem Wort enden, das ich am 3. Oktober 2017 erhalten habe, nachdem ich mich nach 
dem Las Vegas-Shooting erkundigt habe. Ich hoffe, dass dies zu vielen Amerikanern spricht, die leicht 
von jedem Windstoß beeinflusst werden.
„Hör mir zu, die Verfolgung wird sehr bald kommen. Lasst euch nicht von Videospielen ablenken. Lasst 
euch nicht von den Shows und Filmen ablenken. Lehnt euch an mich! Den ganzen Tag! Die Verfolgung 
ist in der Nähe und wird sogar auf eurer Straße sein. Es wird Familien spalten, Städte zerstören und 
meine wahren offenbaren. “
Heute sagt Gott: „Sucht mein Gesicht. Sucht mein Gesicht. "

*************** 

Großer Götzendienst 
Worte von Jesus an Byron Searle 
I Korinther 10:14-15
14 Darum, meine Liebsten, fliehet von dem Götzendienst!
15 Als mit den Klugen rede ich; seid ihr die Richter davon? 
Ich hatte das Gefühl, dass der Herr heute Abend sehr ernst war, als er dieses Wort zu mir sprach. Er 
meint es immer ernst mit seinen Warnungen und Weinen nach seiner lauwarmen Kirche und den 
Verlorenen, aber heute Nacht konnte ich eine stärkere, ernstere Dringlichkeit in seiner Stimme hören 
und fühlen.
Mein Sohn, ich bin gekommen, um diese Nation für die Götzenbilder zu richten, die die Menschen 
über mir anbeten! Diese Idole haben sich in jedes Leben, in jedes Haus und in jede Kirche 
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eingeschlichen! Diese Idole sind am Anfang unschuldig, werden dann zu einer Obsession und 
schließlich zu Kultgegenständen. Es gibt viele Idole, die die Menschen verehren - das größte ist SPORT!
      An diesem Wochenende wird die Denkweise dieser Nation dieses Idol verehren! Sie werden nicht 
an das Blutvergießen der Unschuldigen denken! Sie werden nicht an Obdachlose denken oder an die 
Kälte oder an die, die im Kriege sterben! Ihr Herz und ihre Gedanken werden sich mehr darum 
kümmern, wer die Patrioten oder Rams, das Gute oder das Böse gewinnen wird! Ich sage dir jetzt, 
diese Nation ist böse und das Böse wird herrschen! Die Herzen der Männer sind so weit von mir 
entfernt, dass sie dieses Idol in meinem Haus praktizieren werden !!! Anstatt den Verlorenen Reue und 
Erlösung zu predigen, jubeln sie Männern zu, die sich in großen Arenen bekämpfen! Es gibt nichts 
Neues unter der Sonne!
Mein Sohn, ich werde diese Nation schütteln, und die Nation wird dunkel! Männer werden nicht 
wissen, was sie aus der Dunkelheit machen sollen, aber es ist nur eine Reflexion ihrer Herzen! Die 
blinden Dummköpfe sagen, diese Nation sei unter einem großen König [Trump] gesegnet, aber ich 
sage, das Blut von Millionen wird in seinen Händen sein! Er arbeitet nur für sich selbst und seine 
Entscheidungen basieren auf "Was ist für mich drin?" Sein Stolz ist groß und sein Fall wird größer sein! 
Alles, was dieser König getan hat, ist, die Auserwählten zu täuschen und zu glauben, er sei derjenige, 
den ich gesandt habe, um diese Nation zu retten! Er ist derjenige, den ich dieser Nation als Richter 
gebracht habe! Er sucht nur sich selbst und alles andere ist eine List!
Mein Sohn, diese Nation verdient ein strenges Urteil, aber ich bin barmherzig und voller Mitleid und 
habe mich so lange zurückgehalten, wie ich kann. Sag My Remnant, sie sollen ihre Herzen bereiten und 
all den Müll aus ihren Häusern säubern! Ich komme und werde diese Welt mit einem Schütteln 
schütteln, dass es alle fühlen und sich fürchten werden !!! DER GÖTZENDIENST MUSS JETZT AUS 
MEINEM HAUS KOMMEN !!!"BUUM!!!!!" (sagt er sehr laut) wird alles sein, was gehört wird, und 
niemand wird stehen !!!
Amen.
Messias Jesus
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/great-idolatry.html 

Der Tag des Herrn 
Zweites Testament:
2. Petr. 3:7-9
7 Und Gott hat durch dasselbe Wort befohlen, dass dieser Himmel und diese Erde Bestand haben 
werden bis zum Tag des Gerichts. Dann werden sie vom Feuer verzehrt werden und die gottlosen 
Menschen werden zugrunde gehen.
8 Und ihr sollt wissen, liebe Freunde, dass ein Tag für den Herrn wie tausend Jahre ist und tausend 
Jahre wie ein Tag.
9 Es ist aber nicht so, dass der Herr seine versprochene Wiederkehr hinauszögert, wie manche meinen. 
Nein, er wartet, weil er Geduld mit uns hat. Denn er möchte nicht, dass auch nur ein Mensch verloren 
geht, sondern dass alle Buße tun und zu ihm umkehren.
Anmerkung: 
Der Tag des Herrn oder das messianische Friedensreich, welches eine Periode von 1 000 Jahren sein 
wird, hat bereits begonnen.  Jesus Christus hat bereits damit begonnen, die Nationen zu richten, wie es 
aus der  Großen Völkerprophetie vom 10. Januar 1945, gegen Ende des Zweiten Weltkrieges über die 
sieben Hauptnationen der Erde zu sehen ist. 
Vgl. Das Dritte Testament – Kapitel 64
Aus diesem Grund ist für Vater Geist ein Tag wie 1000 Jahre und 1000 Jahre wie ein Tag, denn es 
umschließt eine Periode von 1000 Jahren, in denen die Wesen geprüft werden und Rechenschaft 
ablegen müssen vor dem Herrn über ihr Walten. 
Das Dritte Testament (Ebook Download-Link hier: https://jesus-comes.com/wp-
content/uploads/2016/08/Das_Dritte_Testament.pdf )
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ist ein Kompendium von 664 Seiten als Zusammenfassung des 12-bändigen Buches des Wahren Lebens 
mit 366 Unterweisungen des göttlichen Meisters Jesus Christus, gegeben zu Mexiko in den Jahren 
1866 – 1950 an Seher, welche dort zu jenem Zeitpunkt als das ehemalige Volk Israel aus den 12 
Stämmen inkarniert waren.  
(Das-Buch-des-wahren-Lebens 12 Bände Download-Links hier:  https://jesus-
comes.com/index.php/das-dritte-testament/
 
Aus dem Wahren Buch des lebens – Unterweisung 76 – Verse 39 ff 
39. Das Gewissen ist das Licht Gottes, und dies Licht ist Feuer der Liebe, das jede Unreinheit verzehrt. 
Seht, dies ist das "Feuer", in welchem die Seele umgeschmolzen wird, um sich aufs neue voller Licht zu 
erheben.
40. Auch sage Ich euch, dass ebenso, wie im Gewissen jenes Feuer existiert, welches kein materielles 
Feuer ist, auch Finsternis und Verlassenheit in der Seele existieren, welche nicht so beschaffensind wie 
diejenige, die ihr in der Welt habt, noch wie ihr sie euch vorstellt.
41. Wie habt ihr glauben können, dass am Tage des Gerichts die Körper der Toten auferstehen und sich 
mit ihren Seelen vereinen, um in das Reich Gottes einzugehen? Wie könnt ihr das, was euch zu andern 
Zeiten gelehrt wurde, in dieser Weise auslegen?
42. Das Fleisch ist von dieser Welt, und in ihr bleibt es, während der Geist sich frei erhebt und zu dem 
Leben zurückkehrt, von dem er ausging. "Was aus dem Fleisch geboren ist, ist Fleisch, und was aus 
Meinem Geist geboren ist, ist Geist." Die "Auferstehung des Fleisches" ist die Wiedereinkörperung der 
Seele, und wenn manche glauben, dass dies eine menschliche Theorie ist, und andere von euch 
glauben, dass es eine neue Offenbarung ist — wahrlich, Ich sage euch, Ich habe vom Anbeginn der 
Menschheit an damit begonnen, der Welt diese Offenbarung bekannt zu machen! Den Beweis dafür 
könnt ihr im Text der Schriften finden, die ein Zeugnis Meiner Werke sind.
43. Doch in dieser Zeit ist diese Offenbarung zu eurem Geiste gelangt, während er sich auf einer 
höheren Entwicklungsstufe befand, und bald wird sie gerechterweise als eines der gerechtesten und 
liebevollsten Gesetze des Schöpfers angenommen werden. Verwerft die Vorstellung, die ihr vom "Tage 
des Gerichts" hattet; denn es ist nicht einer eurer Tage, weil es ein Zeitabschnitt ist, und das "Ende der 
Welt" ist nicht das des Planeten, auf dem ihr lebt, sondern das Ende des selbstsüchtigen Lebens, das ihr 
auf ihm geschaffen habt.
44. Wahrlich, Ich sage euch: Ihr lebt bereits am "Tag des Herrn", ihr seid schon unter Seinem Gericht. 
Lebende und Tote werden derzeit gerichtet, vergangene und gegenwärtige Taten werden auf dieser 
Waage (des Gerichts) gewogen. Macht eure Augen auf, damit ihr Zeugen seid, dass die Göttliche 
Gerechtigkeit sich überall spürbar macht.
45. Gerade jetzt müsst ihr stark bleiben, denn der Sturm ist entfesselt, und auf Schritt und Tritt lauern 
euch Versuchungen auf. Verlasst das Sodom und Gomorrha — sündige Städte — und wendet euer 
Gesicht nicht zurück, denn sie laden euch (zum Bleiben) ein, und da ihr euch schon befreit habt, so 
sinkt nicht wieder in ihren Schoß zurück; denn es könnte sein, dass ihr hernach nicht mehr die Kraft 
habt, euch von ihnen zu trennen. Geht ohne zu verweilen der Stadt des Friedens entgegen, jener Stadt, 
die sich in eurem Herzen niederlassen wird, wenn die Zeit dafür gekommen ist.
46. Wie lange wird das Gericht dauern? — Ihr wisst es nicht; doch wahrlich, Ich sage euch, die Zeit der 
Läuterung wird durch Meine Göttliche Barmherzigkeit verkürzt werden. — Euch Alten, die ihr tief 
betrübt seid, weil euch euer Verstand sagt, dass ihr auf Erden nicht mehr den Sieg Meines Gesetzes 
erleben werdet, sage Ich in Wahrheit: Wer kann euch mit Sicherheit sagen, dass ihr dann nicht zur 
Welt zurückkehren werdet, um Zeugen des Kommens Meines Reiches zu sein und um einen weiteren 
Schritt auf dem Entwicklungswege zu tun? Denen, die nicht zurückkommen, sage Ich, dass Ich sie vom 
Jenseits aus den Sieg Meiner Gerechtigkeit schauen lassen werde, und die Stimme und Gegenwart 
dieser Wesen wird auf der Erde empfunden werden.
47. Eine neue Unterweisung habe Ich euch gegeben. Mit ihr habe Ich irrige Vorstellungen zerstört, weil 
ihr frühere Unterweisungen irdisch-materiell ausgelegt hattet. Erkennt, dass Ich in verschiedenen 
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Formen zu euch spreche. Ein und dieselbe Lehre lege Ich euch auf unterschiedliche Weise dar, damit 
niemand mehr da ist, der Mein Wort nicht versteht. Bedenkt, dass bei all denen, die Mir zuhören, 
weder der Geist, noch der Verstand den gleichen Entwicklungsgrad hat. Ich weiß, was jedem nottut; 
darum vermenschliche und begrenze Ich Mein Wort, bis Ich es für alle und jedes Meiner Kinder 
begreifbar mache.
48. Nachdem Ich euch Meine Unterweisung gegeben habe, und damit ihr die richtigen Schlüsse daraus 
zieht und eure Auslegung richtig ist, sende Ich euch Meine geistigen Boten, die Botschafter und 
Ausleger Meines Wortes, damit sie euch in eurem Studium beistehen und ihr den Sinngehalt Meiner 
Offenbarungen findet.
49. Ich will, dass ihr die Bedeutung begreifen lernt, die dem Studium und der Ergründung Meines 
Wortes zukommt, da jeder Ausspruch entweder eine Offenbarung oder eine Prophetie, ein
Urteil oder eine Belehrung für euren Geist enthält.
50. Diejenigen, die Meinem Werke die Bedeutung geben, die es in dieser Dritten Zeit hat, und die sich 
in die Erforschung Meines Wortes vertiefen, werden das Erblühen und die Entfaltung vieler Gaben 
erleben, die in ihrem Wesen verborgen waren. Gesegnet seien, die bei der Stimme ihres Herrn 
erwachen, denn wenn sie sich aufmachen, um ihre Aufgabe zu erfüllen, werden sie gewahr werden, 
dass sie keine Ausgestoßenen oder Elende sind, wie sie geglaubt hatten, und sie werden überdies 
erfahren, dass sie niemals von ihrem Vater vergessen waren.
51. Wer aus Torheit, Ungläubigkeit oder Materialismus in dieser Zeit seine geistigen Gaben und 
Fähigkeiten nicht entwickelt, wird sich auf Schritt und Tritt von den großen Ereignissen und den
Heimsuchungen überwältigt sehen, die bestimmungsgemäß in diesem Zeitabschnitt in Erscheinung 
treten werden. Darum sage Ich euch: Bereitet euch vor, wachet und betet, rüttelt die Menschheit
wach!
52. Habt ihr euer geistiges Erwachen bei euch beobachtet? Seid ihr überzeugt, dass ihr wirklich 
geschlafen habt? Dann tut an euren Brüdern, was Mein Wort an euch getan hat, und ihr werdet 
imstande sein, die Zwiesprache von Geist zu Geist anzubahnen.
53. Wenn ihr von Mir sprecht und euer Zeugnis ablegt, so sprecht klar, damit ihr niemanden verwirrt. 
Bin Ich etwa hinter Geheimnissen verborgen oder in Dunkelheit gehüllt gekommen? Zwar bin Ich im 
Geiste gekommen, unsichtbar euren menschlichen Augen, aber Geist bedeutet nicht Geheimnis oder 
Finsternis, sondern Licht, Wahrheit und Klarheit für den, der vorurteilslos zu beobachten und guten 
Willens zu prüfen versteht.
54. Ich lasse dies Volk, das Zeuge Meiner Kundgabe durch das menschliche Verstandesorgan gewesen 
ist, wissen: Damit die Zeit, die es diesem Studium gewidmet hat, und der Kampf, den es geführt hat, 
um unter den Menschen standhaft zu bleiben, morgen eine Frucht trägt, die seiner Verdienste würdig 
ist, muss es, wenn dies Wort nicht mehr durch den Stimmträger ertönt, in seinem Herzen alle Meine 
Lehren angesammelt haben, damit es in der Lage ist, diese Wahrheit zu bezeugen.
55. Mein Volk sagt Mir in seinem Herzen: "Meister, während vieler Jahre haben wir Dein göttliches 
Wort vernommen, ohne dass es uns gelang, zum Kern Deiner Unterweisung vorzudringen. Wie
können wir dann in den wenigen Jahren, in denen wir Dich noch hören können, die Zurüstung 
erreichen, die Du von uns forderst?" Doch Ich sage euch, wenn ihr nicht soweit gekommen seid, Meine
Offenbarung zu verstehen, so nur deshalb, weil euch die innere Sammlung und Betrachtung gefehlt 
hat, um die Lehren, die Ich euch bisher gegeben habe, besser zu ergründen.
56. Ich will euch eine Gnade gewähren, durch die ihr euch alle Weisheit zu eigen machen könnt, die Ich 
euch in Meinem Worte gegeben habe. Aber glaubt nicht, dass diese Gnade in einer Verlängerung 
Meines Aufenthalts bei euch besteht. Nein! Was für einen Sinn hätte es, noch länger zu bleiben, 
nachdem Ich euch alles gesagt und in den Niederschriften hinterlassen habe? Jene Gnade, von der Ich 
zu euch spreche, wird euch gleich, nachdem Mein Wort 1950 zu ertönen aufgehört hat, zuteil werden. 
Dann werde Ich euch eine (gewisse) Zeit gewähren, damit ihr euch der Lektüre der zahllosen 
Unterweisungen widmet, die Ich euch gab. Ihr werdet euch einer eingehenden Betrachtung und einem 
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gründlichen Studium widmen, was euch helfen wird, den ganzen geistigen Gehalt zu entdecken, den 
Das Wort in Seiner Kundgabe über die Menschen ergoss.
57. Durch dieses Studium werdet ihr euch nach und nach vergeistigen und werdet an Erkenntnis und 
Zurüstung zunehmen. Dann werdet ihr freudig ausrufen: "Herr, sei gesegnet, denn Du hast uns die 
Gelegenheit gegeben, jenen Reichtum an Licht zu nutzen, den Du uns brachtest, und der bereits aus 
unseren Herzen entschwand."
58. Dies ist das Dritte Testament des Alleinigen Gottes, der sich den Menschen in drei verschiedenen 
Offenbarungsformen und Zeitabschnitten kundgetan hat.
59. Ihr könnt nicht leugnen, dass während der Zeit Meiner Kundgabe Meine Gnadengaben bei euch 
waren, wenngleich auch Meine Gerechtigkeit gegenwärtig war. All dies hat euch geholfen, zu 
begreifen, dass es sich wirklich um eine göttliche Offenbarung handelte und dass es gewiss ist, dass ein 
neues Zeitalter für die Menschheit angebrochen ist.
60. O gesegnete Nationen, obwohl ihr nicht die Nähe Meiner Gegenwart fühlt und euch auch nicht 
bewusst seid, dass ihr in die neue Zeit eingetreten seid, die von Licht und Gerechtigkeit geprägt
ist, gebe Ich euch Meine Liebe, Meine Vergebung und Meinen Segen. 
Mein Friede sei mit euch!

Der erste d er Pfingstwanderer hat sich auf Anna Marias Mail hin gemeldet und es kam zu der 
folgenden Konversation – da der Vater ihr gesagt hatte: Bleib in meinem Wort, dann bist du 
unbesiegbar. 
Liebe Anna,
seit nunmehr 42 Jahren bin ich bei den Pfingstwanderungen dabei ohne einmal auszusetzen. Warum 
wohl? Weil ich mich (wie auch meine Brigitte) immer wieder darauf gefreut habe, für die wenigen Tage 
an Pfingsten beim Wandern den Alltag loszulassen und liebe Menschen wiederzusehen. Das Tolle 
dabei ist: Es kommen Menschen aus den verschiedensten Teilen Deutschlands, verschiedenen Alters, 
aus den verschiedensten Berufen, Menschen mit den verschiedensten Charakteren, Temperamenten 
und Lebenserfahrungen, die alle eines verbindet: Sie freuen sich darauf, mit den anderen gemeinsam 
zu wandern, sich auf andere einzulassen, interessante Gespräche zu führen, manche Macke lustig aufs 
Korn zu nehmen und abends einmal "Gott einen guten Mann sein lassen" und sich im nächsten Jahr an 
anderer Stelle zum gleichen Zweck wieder zu treffen.
Liebe Anna, das scheint dir schwerzufallen.
Ich wünsche dir alles Gute
Günter
Anna Marias Antwort (es war aus einem hierfür erbetenen Rhema)
Lieber Günter,
So spricht der Herr:
Denn DIES ist Mein Wille für all Jene, die Meinen Willen suchen, wodurch sie auch darin zu wandeln 
kommen bis Ich komme. Denn Ich bin schon gekommen, da Ich Mich niemals entfernt habe, mit 
Meiner Liebe sicher angebunden an all Jenen, die Mein sind… Vorherbestimmt in Dem Geliebten… 
Deshalb habt keine Angst mehr.
Und zu Jenen von euch, die zurückgelassen sind: Lasst nicht Boshaftigkeit und Wut aufquellen, denn 
dies war eure Entscheidung und durch sie werde Ich euch vollenden, entsprechend der Entscheidung 
eures Herzens. Habt keine Angst… Vertraut Mir und umarmt Meine Wege.
Denn Ich bin gekommen um zu sammeln!
Schaut, die Zahl ist bestimmt!
Und die Ersten von Vielen werden von diesem Ort gegangen sein!…
Die Zeit ist hier! Sagt Der Herr.
Gottes Segen
Anna
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3.2.2019 – 3 Uhr 

Anna Maria wacht auf mit einem inneren Beben, Herzklopfen (Vater Geist). Er sagt: 
„Aftershocks. California (Illuminati)  hit. Tsunami is the highlight.“ 
Vater Geist läßt sie innerlich das Erbeben von California empfinden am Ort der Illuminati, welcher 
getroffen wird von einem Tsunami, welches der Höhepunkt sein wird. 
„Allein.“ 
Ja. Hab nicht mehr viel Geld und muß die Wohnung zahlen, wenn der Mann geht. 
„Enrolled. Wart.“ 
Sie hat den Stein ins Rollen gebracht mit der Mail an die Pfingstwanderer. Ihr Mann arbeitet auswärts 
in einem Epilepsiezentrum, er ist nicht zuhause. Jetzt kann er sie wieder beschuldigen und als Schaf zur 
Ruhe legen. 
„Endlich. Regenerate.“ 
Du freust dich ja. 
Um 5 Uhr 
wacht Anna Maria wieder auf. Vater Geist sagt: 
„Argentina. Heavy rain. They flee. On the border.“ 
Anna Maria hat frei und trotzdem das Gefühl, sie ist verrückt, aber sie versteht, das kommt aus dem 
Ort, wo das Epilepsiezentrum ist, dass sie meint, sie sei verrückt. 
„The same. Verrückt. On the Basis. Februar” 
“Erupting. Shiveluch. Fuego.” 
Ja, alle Vulkane an der Westseite von Nord und Südamerika rauchen, während in Indonesien keiner 
raucht. Und wo führt das hin?
„Eben.“ 
Anna Marias Mann hadert mit seinem Vater: Warum hast du mir das angetan? Jetzt hast du mir auch 
noch meine Ehe kaputt gemacht. Verrückt. 
„Wedding. Km.“ 
Was bedeutet km? 
„Prinzessin. Heavy rain.“ 
Starkregen. Dort auch? 
Anna Maria hat sich Ohrstöpsel in die Ohren gemacht und hat nun nicht mehr das Gefühl, verrückt zu 
sein, sondern wird innerlich ruhig.
„Very good. They are talking. G..a.” 
Wissen die es auch. Sie haben die Mail von mir nicht bekommen, nur die anderen. Aber die haben sie 
angerufen mit Sicherheit und nachgefragt, was los ist. Aber ich hab den anderen auch das Wort von 
deiner Wiederkunft gesandt. Das hat sie überrascht. 
„Epicenter.“ 
Epicenter – das ist das Herz. 
„Du auch. Genauso… willsch noch…?
Was? 
„Tut mir leid.“
Was denn? 
„Hirade?“ 
Wir sind es bereits, Vater Geist! 
„Hau a.. WELCOME!“ 
Du auch. WELCOME! 
„Bleeib!“ 
Bin da. Halt mich! 
„Japan“ 
…. Geht unter? Es ist gerade ….. Sternenkonstellation ….. sehr kritisch alles. 
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„Air base West“ 
Wenn ich nur wüßte, was du meinst. 
„Pacific“ 
„XX“  (Anna Marias Wohnort)  “Critical” 
Soll ich fliehen?   Wohin?
“Bleib da.” 
“Cold temperatures!” 
Amerika ist zugefroren, ihre Herzen vereist.
„Record cold. Animals.“ 
Die Tiere sterben und die Obdachlosen. 
„Food. Water. Drinking.“ 
Es fehlt an allem. 
„Romantisch. Liebe.“ 
Du und ich. 
„Secretary“ 
Ja, Vater Geist. Du wirkst zufrieden.
„Ich bin zufrieden.“ 
Hau a… willkommen, Vater Geist. 
„Monument“ 
Ein Monument? Was war das nochmal? (Def.: Bedeutendes Denkmal von großen Maßen) 
„Listen. Concrete Homes. Buildings collaps. America.” 
Häuser, Gebäude aus Beton kollabieren in Amerika. Und bei Autos splittert der Lack ab vom Frost. 
„Ich bewirke das. Fracture zone. Look buildings.“ 
Ja. Später. Nachher. 
„Fahrenheit. Die Temperaturen!“ 
„Wedding!“  
Die Ernte meinst du. Die Braut sammeln. 
Heute holst du alles nach, was in letzter Zeit nicht ging. 
„Billions of dollars. The pumping operations. Gas. Produce less at the moment. Fools. Even it‘s crazy.” 
Ja, Fracking, das Erdreich erschüttern, vergiften und Beben auslösen. 
„Wer kontrolliert wen?“ 
Die Welt meint, sie kontrolliert sich selber.  Die Pfingstwanderer lieben sich nicht. Alles Egoisten. 
Wortschlachten. Jeder will das Beste von sich geben, die erste Geige spielen. Schwache werden 
hängengelassen oder gehänselt. Nur die Stärksten überleben, bis sie krank sind. 
Ellenbogengesellschaft. 
„The neighbourhood. Look.“ 
Anna Marias Nachbarn geht es gut. 
Danke, Vater Geist, Sie fühlen deine Liebe. 
„At Fuego, sie bibbern vom Lavadome. Popocatepedl auch.“ 
Du bist müde. Deine Stimme versagt. 
„Spread. 15.000 foot heigh blast. Fuego occurred. Popocatepedl. Daher wird es kalt!” 
… während der Süden aufheizt.
"Pumping operations km-tief on a regular Basis. Technik New Jersey, Long Island, British Columbia hit 
by Tsunami, the middle point. Infrastructure struck partners concrete on February.“
New Mexico the mountains climb - rose - sind gestiegen..  sie repräsentieren die stellvertrende 'willsch 
mich hirate'. Momentan nicht. Theater.“
Das wundert mich nicht. 
"Die Wissenschaft reichte mit ihrem Brot weit über das Leben hinaus."
Ihre Herzen sind so kalt geworden wie Eis. 
"Shiveluch. Stromboli, Italien. Fuego. Kamchatka sind Eiswüsten. Computer. Politik. Regierung." 
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"Dein Mann: Ja sicher antwortest du mir. Viel zu viel. Erkenntnisfähigkeit. Kann ich Strom holen." 
"Kann ich doch noch...  Heiraten?"
Anna Maria lächelt. 
"Gut gemacht. Männer sind Frauenjäger. Da machsch wieder was mit." 
Ja. Genau. Stimmt. Bei dir geht's mir doch gut. Du bist wenigstens ehrlich. 
"Du bekommst ein starkes Liebespaar." 
Ja. Wird immer stärker. Entschuldige. Muss lachen. Macht Freude.
"Geologist!" 
Anna Marias Mann hat Geologie studiert. 
Fragst du mich deswegen dauernd, ob ich dich heiraten will, weil er das nicht über die Lippen brachte, 
diese Frage zu stellen? 
"Merkwürdig, dass du das gerade wissen willst!" 
Warum merkwürdig? Das möchte eine Frau doch hören - gefragt werden. Du hast gefragt, viele Male. 
Das hat mir gutgetan, als Frau ernst genommen zu werden. 
"Monetary. Gallig. In der Form, in der ich sie vertrete, ist sie heilig." 
Das ist wahr. Die Heilige ist mir lieb. 
"Schnell,. Antworte schnell. Ich brauch dich."
 Ich brauch dich auch. 
"Das ist aber nett. Da muß ich mich doch nicht mehr drum kümmern." 
Ab und zu. Brauche Trost. War nett, daß du es nochmal angesprochen hast. Da fühle ich mich besser. 
Danke. 
"Wart. Ich komm." 
Ja - mach ich. Du machst mir Freude. 
"Solar Wind. Jetzt hab ichs." 
Das also war der Grund dass du den Sturm entfacht hast. Du bist süß. LACH.
Endlich ist es dir wieder gelungen, zu mir durchzudringen. Bravo!! 
Was steckt da bloß drin in dieser Hülle, dass du dich so anstrengst. Das muss schon etwas Besonderes 
sein. 
"Testified - Idolatry - passt." 
Danke für die Gaben. Amen. Er wird benutzt, damit deine und meine Liebe stark wird. Verstehe. 
"Perfect Discuss." 
"Ich gestalte Mensch und Tier über euch bis ihr Glauben habt." 
Du bist so absolut schonungslos offen und ehrlich. Das ist, warum ich dich so gerne hab.
"Move. That's the right path." 
Den Streit nutzt du, um endlich wieder bis zu mir durchzudringen. 
"Middlepoint." 
Ich hatte in den letzten Tagen eine Art Sperre
"innerlich"
und konnte mich kaum zu etwas aufraffen. Jetzt sieht es besser aus. 
"Knowledge. Frozen" 
Mit meinem Mann kann man nur über Wissen sprechen und er ist niemals zufrieden, neugierig 
verlangt er immer mehr und hält mich für unwissend, dumm, aber ich bin klug an Öl in der Lampe.Die 
Pfingstwandergruppe ist eine Lehrer-Gruppe und er hatte von Anfang an Angst, dass ich da nicht 
mithalten kann. Deswegen hatte ich Angst vor denen. Sie wollen nur ihr Wissen und ihre körperliche 
Kraft auf anstrengenden Touren messen. 
"Bleib." 
Wenn du meinst. 
"Ich mache sie schon entsprechend." 
Wenn du das machst, dann wird was draus. 
"Frau. Du mußt mit allen zurechtkommen." 
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Die Magd des Herrn mausert sich zu deiner Frau. Erstaunlich. 
"Lebendig." 
durch Vater Geist.
"living." 
Gerade denke ich darüber nach, Bilder zu zeigen, eines, auf dem unsere Mädchen, Prüszül, genauso 
aussehen wie ich, nur zarter, viel zarter und hübscher. Jenes Bild wurde bei meiner ersten 
Pfingstwandergruppe aufgenommen. 
Jetzt knickst du wieder ein, weil du nicht willst, dass ich da mitgehe, zum Pfingstwandern. Ich habe 
verstanden. 

Um 17:30 
„Chile“ 
Was ist dort? 
„The tectonic plates“ 
Um 19:25 
„Ich hab noch nie in den ganzen 30 Jahren einen Propheten gesehen, der sich so ….. (engagiert?) 
Nachdem ich 30 Jahre mich verrammelt habe, weil ich meinte, wie du sagtest, der Auftrag sei zu groß 
für mich… 

Den Letzten Dinge 
Jeremia 7:27-28
27 Und wenn du ihnen dies alles schon sagst, so werden sie dich doch nicht hören; rufst du ihnen, so 
werden sie dir nicht antworten.
28 Darum sprich zu ihnen: Dies ist das Volk, das den HERRN, seinen Gott, nicht hören noch sich bessern 
will. Der Glaube ist untergegangen und ausgerottet von ihrem Munde.
Transkript
Mein Volk, ich liebe dich so, aber wegen deiner steifen Hälse und harten Herzen muss ich jetzt zu dir 
im Gericht kommen! Du hast die Worte meiner Propheten nicht gehört! NEIN!! Sie sagen, dass es 
keine Propheten gibt, da sie mit Paulus ausgestorben sind! Sie haben Meine Stimme nicht gehört, 
wenn ich durch Meine Wächter spreche. Sie sagen: "Wer sind sie?" und "Warum sprechen sie so 
dumm?" Mein Volk, sie hören vielleicht nicht die Stimme meines Sohnes (seines Wächters, der diese 
Warnung bringt), aber ich habe ihm die kommenden Urteile gezeigt, so wie ich sie Jeremia zu seiner 
Zeit gezeigt habe. Und trotzdem hörten die Leute nicht zu!
Mein Sohn, erzähle diesen Leuten, was ich dir gezeigt habe - Tod, Elend und Gemetzel.
Unmittelbar nachdem dies gesagt war kam dies in rascher Folge vor meine Augen, all die vielen 
schrecklichen und furchterregenden Visionen, die mir der Herr in den letzten zwei Jahren gegeben 
hatte und die zeigten, was bald nach Amerika und in die Welt kommt - die Zerstörung, Katastrophen, 
das Chaos, Gewalt, Tötung, Krieg usw. Es war, als hätte er mir alle Versionen kondensierter Versionen 
jeder Vision alle zusammen in einem Bild gezeigt.
Ich sah wieder viele, viele Menschen, Nachbarn und Menschen, die in unseren Gemeinden lebten und 
so hungrig waren, dass sie geopferte Menschen aßen, die tot auf der Straße lagen! Es gab keine 
Haustiere oder Tiere mehr, da sie alle entweder getötet oder bereits gefressen worden waren! Wieder 
sah ich Szenen des totalen Chaos, und alle waren verängstigt und voller Angst und Panik. Die Leute 
rannten überall herum und wussten nicht, was sie tun sollten oder wohin sie gehen sollten. Menschen 
und Banden waren draußen nur aus Spaß zum Töten! Sie gingen zu den Leuten auf der Straße und 
schlugen ihnen ohne Grund den Kopf ab! Ich sah Feuer, soweit ich in alle Richtungen sehen konnte, die 
Häuser der Menschen niedergebrannt und ganze Dörfer und Städte brannten! Ich habe fremde 
Truppen auf unseren Straßen gesehen, die Menschen gefangen genommen und als Sport erschossen 
und getötet haben! Ich habe Leute mit Waffen gesehen, die versuchen zu kämpfen, aber sie wurden 
schnell überrumpelt. Ich habe gesehen, wie sich die Erde aufspaltet, überall, überall! Häuser und 
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Gebäude und Menschen fielen in den Abgrund! Ich sah Flutwellen, die so groß waren, dass sie ganze 
Städte überfluteten, und die Leichen der Toten waren wie Nabelholz in Haufen gestapelt! Ich sah viele 
Vulkane explodieren, und alle Menschen, die sich in Sichtweite dieser Vulkane befanden, wurden auf 
grausame Weise getötet! Das Schlimmste an all dem waren die verängstigten Blicke auf den 
Gesichtern und die kreischenden Schreie der Menschen, als diese Ereignisse und Szenen stattfanden! 
Ich habe hier nur einen kurzen Überblick gegeben, denn was ich in diesen Visionen gesehen habe, ist 
jenseits von allem, was ich jemals beschreiben kann! Es ist so unvorstellbar wie schlimm es wirklich 
sein wird!
Mein Sohn, ich habe dir erlaubt, all diese Dinge zu sehen, und doch ist das nur ein kleines Stückchen 
des Gesamtbildes! Sage meinem Volk, diese Dinge um das 100fache zu multiplizieren! WAS? Glaubst 
du, ich bringe das alles, weil ich dich nicht liebe?
DIES SAGT DER MÄCHTIGE GOTT ALLER DINGE, ich liebe euch so sehr, dass ich meinen einzigen Sohn 
dahingegeben habe, für dich zu sterben !!!
Ich sende diese Urteile, um euch in die Knie zu zwingen, um nach Buße zu rufen und euch von euren 
bösen Wegen abzuwenden, damit ihr nicht für alle Ewigkeit sterben und in der Hölle brennen werdet 
!!! Ich komme bald, um meine Auserwählten von dieser Erde zu sammeln! Betet, dass ihr es wert sind, 
zu meinen Auserwählten gezählt zu werden!
HÖRT DIES WORT VON IHM DER BALD KOMMT! BRINGT EUER HAUS (HERZ) JETZT IN ORDNUNG, DENN 
BALD IST SCHNELLER ALS IHR DENKT! SUCHT MICH IM GEBET UND IN MEINEM WORT! 
VERTRAUT  KEINE MENSCHEN  - VERTRAUT GOTT !!!!!
Amen und Shalom.
Der Vater und der Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/final-things.html 

4.2.2019 

Anna Maria wacht ggen 1:30 auf und hört: 
„Und er lehrte sie freudigen Herzens und das Licht was das Licht seiner Herde. Chapter 3:13“ 
Es geht darum, daß Anna Maria in der Mail an die Pfingstwanderer die Stiefmutter ihres Mannes 
beschuldigt hat, ihr das Pfingstwandern untersagt zu haben. (‚Da brauchst du auch nicht mehr 
mitgehen!‘ 
In Unterweisung 3 Vers 13 nun bekommt sie von Jesus eine Rüge dafür.  Da heißt es: 
Bedenkt: So ich in euch bin, wohin habt ihr mich gebracht, wenn ihr sündigt? 
Anna Maria geht in sich.
O Vater, ich habe gesündigt und mit finsterem Herzen auf sie geschaut. Ich bitte sie, und dich, meinen 
Vater, um Verzeihung für die Bosheit in meinem Herzen. Schenke mir wahre, aufrichtige Reue über 
meine Sünde, vergib mir meine Schuld und schenke ihnen den Frieden, den ich ihnen genommen habe. 
Es tut mir leid, o Vater, bitte vergib mir. Daran hab ich ja gar nicht gedacht, daß das ja eine Sünde ist, 
sie zu beschuldigen.
Vater, ich habe dich vielfach verletzt, in allen, die das gelesen haben, zu denen ich es gebracht habe.  
Und dich hat es am meisten geschmerzt, daß ich als dein Kind dich so sehr verletzt habe. Hätte ich nur 
auf mein Gewissen gehört, die Mail nicht zu schicken. Niemals hast du mich verletzt ohne Grund und 
immer hast du mir deine Liebe gezeigt, selbst wenn ich es nicht verdient habe. Vater, vergib mir bitte. 
„Wie du mir so ich dir. Geld.“ 
Ja, Vater. Es war Rache meinerseits. Sie sind reich und ich schäme mich bei ihnen meiner Armut. Aber 
ich habe gewählt so arm zu sein. Zuerst hat ihr Reichtum mich verführt zu meiner Selbständigkeit, weil 
sie meine Armut ….. du weißt! Und als sich dann auch mein Mann 2012 auch selbständig gemacht hat, 
da haben sie mich das erstemal an Weihnachten aus ihrem Haus verwiesen ….. du weißt! Das 
zweitemal 2018 an Weihnachten … du weißt! Weil ich trotz ‚ich soll einfach mal den Mund halten‘  
weiter von dir gesprochen habe. 
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Warum nur hab ich diese Verbindung genommen, wenn sie mir so viel Schmerz und Leid gebracht hat? 
Wenn sie mich zur Sünde verleitet hat?  Nur damit ich nicht mehr alleine bin?
„Genau“
War es falsch? 
„Keine Ahnung!“ 
Und wie soll ich noch damit in Frieden leben, nach all dem Streit? Wie soll ich damit umgehen? Ich 
weiß es nicht und eine Antwort habe ich auch noch nicht. Ich brenne im Gewissen, es brennt meine 
Sünde. Und so behälst du recht mit deinem weisen Urteil. Dein Kind hat dir viel Schmerz bereitet. 
„Ich hab dich erniedrigt, weil du mir nicht gehorchst.“ 
Weihnachten. Ich wollte lieber hier bleiben, aber mein Mann bestand darauf, die Eltern zu besuchen. 
Ich bin schon mit diesem Widerspruch dorthin gefahren und es fühlte sich nicht richtig an, denn ich 
wußte, dass es nicht dein Wille ist und andererseits war es laut einem Rhema von dir eine großartige 
Chance zur Versöhnung, aber die Bereitschaft war nicht ganz aufrichtig, so daß der innere Widerspruch 
zu dem Konflikt geführt hat, zu dem Streit. 
„Gepierst. Am Kreuz.“ 
So kommt es, wenn man Menschen gehorcht  und nicht seinem Gewissen!
„Ich mag dich.“ 
Wie kann ich noch daran zweifeln! Aber wie mit allen anderen umgehen? Das ist so schwer. Eine 
Katastrophe. Mein Mann will bis Freitag (heute ist Montag) keine Fragen mehr beantworten und in 
Ruhe gelassen werden. 
„Öl. Du hast das Öl. Es heilt deine Wunden.“ 
Dein Öl, Vater, ja, das hab ich und das heilt meine Wunden. Danke Vater, so bist halt du. Du heilst 
meine Wunden, obwohl ich dir nicht gehorche und undankbar bin. 
„Bei M., Fuß übertreten. Da hat er auch gelitten. Weil das auch unaufrichtig ist. Silvester. Da auch.“ 
M., ein weiterer Besuch nach Weihnachten und Silvester wollte er alleine sein. 
Siehst du, da soll ich auch immer mitgehen, wenn es im Herzen diese Unaufrichtigkeit gibt, die mich 
berührt, die dich kränkt, den Vater von allen. So viel Schmerz und Kummer, dir bereitet, ungesühnt, 
unversöhnt. Ich muß grad an Clare denken und dich. Der Schmerz – vorprogrammiert. Bitte, weiche 
mir nicht aus. 
„Ich brauch dich.“
Und so glücklich war ich gar nicht in meiner Verbindung, wie ich gedacht habe, denn da war 
Unaufrichtigkeit und Schmerz und Wunden und Kummer, den ich nicht sehen wollte, wohingegen du 
mir stets geholfen, mich geheilt und mich getröstet hast. 
Ich hätte die Mail, wenn schon, anders schreiben müssen und nicht mit einer Anklage der Frau und in 
Verbindung mit deinem heiligen Wort, das, wie ich nun erfahren habe, für große Überraschung gesorgt 
hat und nicht von allen verstanden wird. 
„Hit“ 
Ja. Es hat sie ins Herz getroffen. Sie waren nicht auf so etwas vorbereitet sondern tief schlafend. 
„Verdammt“
Sogar. Oh Vater, du siehst – nicht nur du, auch ich habe es mit einer ganzen Armada zu tun, die ihren 
Glauben verloren haben. 
„Column of ash!“ 
Ihre Sünden werden zu Asche verbrannt. 
Anna Maria wird ein Bild gezeigt: Ein Fläschchen, das einen Graben aufreißt… 
Medizin für todkranke Herzen, welche das innere zum Vorschein bringt, wenn es berührt wird, ans 
Tageslicht gebracht wird. Deshalb vermeiden viele, das Wort von dir zu lesen, weil es die Kraft hat, 
verborgene Sünden ans Licht zu bringen und das können die meisten nicht aushalten, vor allem, wenn 
ihre Sünde große ist. Dann werden sie davon überwältigt.
Und das ist das, was deine Propheten und dich angreift und verwundet. Es ist ihre unerträgliche Qual, 
die sie auf die Propheten und auf dich schieben. 
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„Umdrehn!“
Sie allein werden den Schmerz verbrennen in ihrem eigenen Gewissen bis er ganz verschwindet und 
sie wieder heil sind im Geist. Erst dann werden ihnen die Propheten und du heilig sein. 

Um 5:45 Uhr wacht Anna Maria wieder auf und sieht die Stiefmutter ihres Mannes im Geist – 
aufgebracht. 
„The article. Elect. April. Ich habe dich in meine geistige Familie als dem Endziel übernommen.“ 
Ich segne dich, o mein geliebter Vater Geist. Amen. 
„The ocean. Spalt. Fahrenheid. Famine.“ 
„Big earthquake hit. Australia. Illuminati.
That’s all.”

Die letzten Dinge
Februar 04, 2019 – Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 7:27-28
27 Und wenn du ihnen dies alles schon sagst, so werden sie dich doch nicht hören; rufst du ihnen, so 
werden sie dir nicht antworten.
28 Darum sprich zu ihnen: Dies ist das Volk, das den HERRN, seinen Gott, nicht hören noch sich bessern 
will. Der Glaube ist untergegangen und ausgerottet von ihrem Munde.
Transkript
Mein Volk, ich liebe dich so, aber wegen deiner steifen Hälse und harten Herzen muss ich jetzt zu dir 
im Gericht kommen! Du hast die Worte meiner Propheten nicht gehört! NEIN!! Sie sagen, dass es 
keine Propheten gibt, da sie mit Paulus ausgestorben sind! Sie haben Meine Stimme nicht gehört, 
wenn ich durch Meine Wächter spreche. Sie sagen: "Wer sind sie?" und "Warum sprechen sie so 
dumm?" Mein Volk, sie hören vielleicht nicht die Stimme meines Sohnes (seines Wächters, der diese 
Warnung bringt), aber ich habe ihm die kommenden Urteile gezeigt, so wie ich sie Jeremia zu seiner 
Zeit gezeigt habe. Und trotzdem hörten die Leute nicht zu!
Mein Sohn, erzähle diesen Leuten, was ich dir gezeigt habe - Tod, Elend und Gemetzel.
Unmittelbar nachdem dies gesagt war kam dies in rascher Folge vor meine Augen, all die vielen 
schrecklichen und furchterregenden Visionen, die mir der Herr in den letzten zwei Jahren gegeben 
hatte und die zeigten, was bald nach Amerika und in die Welt kommt - die Zerstörung, Katastrophen, 
das Chaos, Gewalt, Tötung, Krieg usw. Es war, als hätte er mir alle Versionen kondensierter Versionen 
jeder Vision alle zusammen in einem Bild gezeigt.
Ich sah wieder viele, viele Menschen, Nachbarn und Menschen, die in unseren Gemeinden lebten und 
so hungrig waren, dass sie geopferte Menschen aßen, die tot auf der Straße lagen! Es gab keine 
Haustiere oder Tiere mehr, da sie alle entweder getötet oder bereits gefressen worden waren! Wieder 
sah ich Szenen des totalen Chaos, und alle waren verängstigt und voller Angst und Panik. Die Leute 
rannten überall herum und wussten nicht, was sie tun sollten oder wohin sie gehen sollten. Menschen 
und Banden waren draußen nur aus Spaß zum Töten! Sie gingen zu den Leuten auf der Straße und 
schlugen ihnen ohne Grund den Kopf ab! Ich sah Feuer, soweit ich in alle Richtungen sehen konnte, die 
Häuser der Menschen niedergebrannt und ganze Dörfer und Städte brannten! Ich habe fremde 
Truppen auf unseren Straßen gesehen, die Menschen gefangen genommen und als Sport erschossen 
und getötet haben! Ich habe Leute mit Waffen gesehen, die versuchen zu kämpfen, aber sie wurden 
schnell überrumpelt. Ich habe gesehen, wie sich die Erde aufspaltet, überall, überall! Häuser und 
Gebäude und Menschen fielen in den Abgrund! Ich sah Flutwellen, die so groß waren, dass sie ganze 
Städte überfluteten, und die Leichen der Toten waren wie Nabelholz in Haufen gestapelt! Ich sah viele 
Vulkane explodieren, und alle Menschen, die sich in Sichtweite dieser Vulkane befanden, wurden auf 
grausame Weise getötet! Das Schlimmste an all dem waren die verängstigten Blicke auf den 
Gesichtern und die kreischenden Schreie der Menschen, als diese Ereignisse und Szenen stattfanden! 
Ich habe hier nur einen kurzen Überblick gegeben, denn was ich in diesen Visionen gesehen habe, ist 
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jenseits von allem, was ich jemals beschreiben kann! Es ist so unvorstellbar wie schlimm es wirklich 
sein wird!
Mein Sohn, ich habe dir erlaubt, all diese Dinge zu sehen, und doch ist das nur ein kleines Stückchen 
des Gesamtbildes! Sage meinem Volk, diese Dinge um das 100fache zu multiplizieren! WAS? Glaubst 
du, ich bringe das alles, weil ich dich nicht liebe?
DIES SAGT DER MÄCHTIGE GOTT ALLER DINGE, ich liebe euch so sehr, dass ich meinen einzigen Sohn 
dahingegeben habe, für dich zu sterben !!!
Ich sende diese Urteile, um euch in die Knie zu zwingen, um nach Buße zu rufen und euch von euren 
bösen Wegen abzuwenden, damit ihr nicht für alle Ewigkeit sterben und in der Hölle brennen werdet 
!!! Ich komme bald, um meine Auserwählten von dieser Erde zu sammeln! Betet, dass ihr es wert sind, 
zu meinen Auserwählten gezählt zu werden!
HÖRT DIES WORT VON IHM DER BALD KOMMT! BRINGT EUER HAUS (HERZ) JETZT IN ORDNUNG, DENN 
BALD IST SCHNELLER ALS IHR DENKT! SUCHT MICH IM GEBET UND IN MEINEM WORT!
VERTRAUT  KEINE MENSCHEN  - VERTRAUT GOTT !!!!!
Amen und Shalom.
Der Vater und der Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/final-things.html 

7.2.2019

Schutz
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 15:11
Der HERR sprach: Wohlan, ich will euer etliche übrigbehalten, denen es soll wieder wohl gehen, und 
will euch zu Hilfe kommen in der Not und Angst unter den Feinden.
Transkript 
Mein Sohn, ich sage dies zu meinem Überrest, denjenigen, die ich abgesondert habe, um sich Mir zu 
nähern:
Sie werden vom Feind nicht verletzt, nachdem sie geändert wurden, um mir während der großen Ernte 
zu dienen. Ihr werdet  Engelkräfte haben, die euch  zur Verfügung stehen, genau wie ich, als ich am 
Kreuz war. Ich habe jeden von euch zu einem bestimmten Bereich gesalbt. Nicht alle werden das 
Evangelium empfangen, aber viele werden. Sie werden jedoch nicht vor dem Bösen geschützt, sondern 
im Himmel empfangen. Nur Mein verwandelter Überrest wird unter Meinem Schutz stehen, bis ich alle 
Meine Bräute zu mir sammle.
Mein Sohn, viele werden fragen: "Warum nur der Überrest?" Ich habe sie erwählt, und sie suchen mich 
jetzt im Gebet und in der Anbetung mit allem, was sie haben! Die Mehrheit von Meinem Körper ist tief 
eingeschlafen oder so sehr in der Welt gefangen, dass sie nicht hören können, dass Mein Geist zu 
ihnen ruft! Sie können immer noch als Überrest bezeichnet werden, wenn sie die Welt aufgeben, mich 
täglich im Gebet suchen, von allen Sünden umkehren und im Geist wandeln, nicht im Fleisch!
Sei allein mit mir und demütige dich täglich. Denke nicht über die Zeit oder die Lebensumstände nach. 
Nur ich und du. Lobe und bete Mich in deiner ruhigen Zeit an, denn ich liebe und bewohne dein Lob. Es 
bleibt nicht mehr viel Zeit, bis ich Meinen Überrest für das abschließende Training einsammle, so 
beginne jetzt.
Mein Sohn, im Moment sind viele Dinge im Spiel, aber achtet  auf Israel.  Betet für die Menschen, denn 
die Angriffe nehmen zu und werden an Intensität zunehmen. Viele werden auf beiden Seiten zugrunde 
gehen. Putin formuliert Pläne mit Syrien und Persien, um Israel zu zerstören - ich werde sie aufhalten! 
Amerika wird nicht helfen können, und Israel ruft zu mir auf !!
Mit dem Wetter ändert sich auch mein Volk. Die kalten Herzen werden sich erwärmen, und ich werde 
meinen schlafenden Körper zum Erwachen bringen! Denke  daran, ich werde sie wachrütteln - seid 
bereit, geschüttelt zu werden !!!
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Mein Sohn, ich liebe mein Volk so sehr, und ich möchte nicht, dass sie schlafend untergehen, aber viele 
werden es tun. Bereitet eure Herzen auf das vor, was du bezeugst, denn selbst die Starken werden in 
Ohnmacht fallen! Bleib in meinem Wort! Bleib im Gebet! Bereue und wende dich zu Mir, und ich 
werde zu dir kommen! 
Ich komme bald wieder - ZWEIFLE NICHT !!!
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/protection.html 

8.2.2019 um 0:40 Uhr 

Anna Maria hört im Halbschlaf folgende Worte: 
„Die Hure Babylon und der Hohepriester no longer exist.“ 
Die Hure Bybylon ist USA und der Hohepriester ist Rom. 
„Begley – morgen! – um halb neun!“ 
Anna Maria soll dieses Video schauen: 
Breaking: „Gravitational waves“  Radiation Levels spike 
*Gravitationswellen Strahlungspegelspitzen” 
https://youtu.be/RYFCngeFXgY 

Vergangene Nacht um ca. 0:40 Uhr erhielt ich folgende Botschaft von Jesus:
Ich kann die Botschaft nicht wörtlich wiedergeben, weil sie sensible Daten enthält und weil ich diese 
nicht bekanntgeben soll. Sinngemäß hat Jesus gesagt: 
Trump hat eine bravouröse Rede im Senat gehalten und fühlt sich als der große Sieger, weil er den Bau 
der Mauer im Süden zu Mexiko hin erreicht hat. Dabei hat er nicht auf den Norden geachtet. 
Die Tore sind weit offen für den Feind, sie verstecken sich.  Mexiko ist Teil des Plans und nur eine große 
Ablenkung, nicht den Norden beachtend. 
Der Zunami kommt. 
Morgen ein Begley Video schauen, um halb neun. 
------ s.u. -------- 
Microsoft Computer wird ausfallen über Nacht, getroffen von einer Bombe. Missile. 
Der Konflikt zwischen Russland (China) und USA spitzt sich zu nachdem Frankreich, USA und 
Russland in dieser Woche erfolgreich ihre Bereitschaft zum Atomkrieg (Missile Tests) gezeicht
Haben. 
Saatgut. Bist du vorbereitet?“ 

Video von Paul Begley: 
Breaking: "Gravitational Waves" Radiation Levels Spike 
(“Gravitationswellen Strahlungspegelspitzen”) 
https://www.youtube.com/watch?v=RYFCngeFXgY&t=955s 
Es geht um Offenbarung 8:8 ff
8*  Und der andere Engel posaunte: und es fuhr wie ein großer Berg mit Feuer brennend ins Meer; und 
der dritte Teil des Meeres ward Blut,  
9 und der dritte Teil der lebendigen Kreaturen im Meer starben, und der dritte Teil der Schiffe wurden 
verderbt.
10* Und der dritte Engel posaunte: und es fiel ein großer Stern vom Himmel, der brannte wie eine 
Fackel und fiel auf den dritten Teil der Wasserströme und über die Wasserbrunnen.
11 Und der Name des Sterns heißt Wermut. Und der dritte Teil der Wasser ward Wermut; und viele 
Menschen starben von den Wassern, weil sie waren so bitter geworden.
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12* Und der vierte Engel posaunte: und es ward geschlagen der dritte Teil der Sonne und der dritte 
Teil des Mondes und der dritte Teil der Sterne, daß ihr dritter Teil verfinstert ward und der Tag den 
dritten Teil nicht schien und die Nacht desgleichen.
13 Und ich sah und hörte einen Engel fliegen mitten durch den Himmel und sagen mit großer Stimme: 
Weh, weh, weh denen, die auf Erden wohnen, vor den andern Stimmen der Posaune der drei Engel, 
die noch posaunen sollen!

*Zu 8:8   Es handelt sich um einen großen Asteroid, der ins Meer stürzt 
*Zu 8:10  Das sind weitere Asteroiden und/oder Missiles, die radioktive Verstrahlung auf dem Land 
bewirken und das Wasser vergiften  (Tschernobyl bedeutet „Wermuth“ )
*Zu 8:12  Durch den Qualm und Rauch überall kann man die Sonne nicht mehr sehen und es ist drei 
Tage lang dunkel. Möglicherweise werden auch die Sonne und der Mond von Asteroideneinschlägen 
verletzt und verlieren dadurch 1/3 ihrer Leuchtkraft. 
Weiter sagt Begley:
Jared Kushner, der Schwiegersohn von Donald Trump und Junior Advisor beantwortet am 14.2.2019 in 
Polen Fragen zum Jahrhundert Friedens Deal – dem Israel Peace Deal, um den israelisch-
palästinensischen Konflikt – den Streit, wem das Land gehört – zu beenden. Es handelt sich um eine 
Zwei-Staaten Lösung, die man seit zwei Jahren versucht, auszuhandeln in der geteilten Stadt. 
West Jerusalem ist von den Zionisten eingenommen und Ost-Jerusalem von den Palästinensern, denen 
das Land bis nach dem zweiten Weltkrieg gehört hat. Sie werden eine Zweistaaten Lösung nicht 
akzeptieren, denn sie benaspruchen ihr Land komplett. Nun soll der Dritte Tempel in der Mitte sein und 
beide sollen dort Dienst machen und noch andere Staaten. 
Jesus selbst wird eine Teilung der Stadt nicht mehr länger tolerieren. Er sagte, dieser Mann (Trump) 
teilt mein Land und deshalb werde ich SEIN LAND TEILEN!!  
Der Peace Deal soll erst nach der Wahl des neuen Israelischen Präsidenten am 9. April 2019 
freigegeben werden. 
Es geht um die Neue Weltordnung und um die Eine-Welt Religion. Die Neue Weltordnung des 
Antichristen kann erst eingeführt werden, wenn die Wirtschaft und die Finanzen komplett am Boden 
sind. Wenn dann das Chaos komplett ist kommt der GROSSE FRIEDENSPLAN und der Antichrist zeigt 
sich scheinbar als der große Retter, was er nicht ist. Da wird kein Friede sein mit dem scheinbaren 
Friedensplan des Jahrhunderts. Es ist eine Falle, die zur Herrschaft des Antichrist über die Welt führt. 

Was ich andeuten will ist, daß Jesus durchblicken hat lassen, daß seine Rückkehr unmittelbar 
bevorsteht und die Erstentrückung seiner Braut. 
Darum nocheinmal  Verhaltensanweisungen für die dreitägige Dunkelheit
In diesen drei Tagen wird es komplett dunkel sein. 
Jeder soll da bleiben, wo er ist und das Haus oder die Wohnung nicht verlassen, 
alles abdunkeln, kein Licht machen und nicht auf sich aufmerksam machen.
Es sind Dämonen unterwegs draussen, die alles töten, was ihnen in den Weg kommt. 
Es wird Gewalt und Blutvergießen herrschen und sogar im Haus wird man nicht sicher sein, 
daher soll man kein Licht machen und nicht auf sich aufmerksam machen. 
Um Schutz zu haben rufe man den Namen JESUS an, das ist der einzige Schutz und die einzige Rettung 
-  DER NAME JESUS. 
Man soll beten, seine Sünden bereuen und JESUS um Vergebung bitten .
Man soll ihm sein Leben übergeben und vertrauen, daß er uns rettet. 

Wort für die Nationen 
Noch ein Wort von Jesus an Byron Searle vom 7.2.19
Joel 2:1-3
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1 Blaset mit der Posaune zu Zion, rufet auf meinem heiligen Berge; erzittert, alle Einwohner im Lande! 
denn der Tag des HERRN kommt und ist nahe:
2 Ein finstrer Tag, ein dunkler Tag, ein wolkiger Tag, ein nebliger Tag; gleichwie sich die Morgenröte 
ausbreitet über die Berge, kommt ein großes und mächtiges Volk, desgleichen vormals nicht gewesen 
ist und hinfort nicht sein wird zu ewigen Zeiten für und für.
3 Vor ihm her geht ein verzehrend Feuer und nach ihm eine brennende Flamme. Das Land ist vor ihm 
wie ein Lustgarten, aber nach ihm wie eine wüste Einöde, und niemand wird ihm entgehen.
Transkript
Mein Sohn, viele Leute werden an diesem Tag sagen: "Wo ist der Herr?" Die Zerstörung, die auf diese 
Nation und dann auf die Welt kommt, wird ungleich wie zu keiner Zeit in der Geschichte sein! Noch nie 
wurde Krieg so geliebt! Niemals haben die Könige aller Nationen so viel gehasst! Noch nie verwendete 
Massenvernichtungswaffen werden eingesetzt! Alle Nationen bereiten sich auf den Krieg vor, aber 
Meine Kirche schläft tief und fest! So viel passiert, doch sie sehen nicht, was sich vor ihren Augen 
befindet!
Mein Sohn, ich habe Ihnen vor einem Jahr erzählt, dass sich Venezuela und Brasilien auf den Krieg 
vorbereiten. Behalte diese Nation (Venezuela) im Auge, denn sie wird nicht ohne einen starken Kampf 
untergehen.
Habe ich nicht gesagt, Nordkorea zu beobachten? Denn sein König ist ein Lügner, so wie dieser König in 
die Falle geraten ist. Diese Nation (Amerika) wird die Dunkelheit dieser dunklen Nation  (Nordkorea) 
spüren.
Amerika, Amerika, mit deinen stolzen Städten aus Licht und Stahl hast du deine erste Liebe verlassen, 
und jetzt erwartet dich Mein Zorn. Tod, Zerstörung, Feuer und Dunkelheit werdet ihr fühlen. Wisset, 
dass ich GOTT bin und es gibt keinen anderen!
Ihr,  Leute der Krone, wisset ihr nicht, dass ich meine Hand von eurer Insel gehoben habe? Ihr werdet 
von dem Feind fallen, den ihr erlaubt habt. Meine Wut ist gegen das Land von Dauer, und ihr werdet 
wissen, wem ich das erlaubt habe!
Afrika, wo bist du hingegangen? Du hast dich von jeder falschen Zunge täuschen lassen, und jetzt 
herrscht wieder Verwirrung. Kehre zu Mir zurück und bereue es! Glaube nicht jedem Wort von 
Männern, die sich über Mich erheben!
Frankreich und Deutschland, einst leuchtete das Licht in euren Nationen, aber jetzt seid ihr nur noch 
ein Zuhause für Dämonen! Ich habe euch umgedreht, weil  ihr in euren Herzen keine Liebe mehr habt.
ALLE NATIONEN  BEREITET EUCH VOR! denn all diese Haltung ist so, wie der Mann der Sünde sich in 
weltlichen Angelegenheiten hocharbeitet! Viele werden überrascht sein, da er nicht der ist, den jeder 
denkt.
Mein Sohn, die Umkehr ist jetzt der einzige Weg, denn bald kann nur noch ich helfen! Wende dich von 
der Sünde ab! Bereite dein Herz auf das vor, was kommen wird! Sucht mich in meinem Wort und bleibt 
im Gebet, solange ihr Zeit habt - bald gibt es keine Zeit mehr!
Ich liebe euch und ich werde bald kommen, euch zu erreichen!
Amen.
Messias Jesus
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/word-for-nations.html 

11.2.2019

Der Vater gibt Anna Maria in der Morgenmeditation lauter Stichpunkte und daraus entsteht die 
folgende 

Poesie
 “Iran ist der Erste der Roten Reiter der Apokalypse
Heere von Krieg und eine sinnlose Mauer 
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Tausende und Abertausende mordender Reiter …..
Während 13.000, ja 13.000 ist die Zahl,  zum Heiligen Berg ziehn,
zum Berg der Vollkommenen Tugend 
Exodus – Auszug aus der Gefangenschaft des Lasters und der Verfehlungen der Tugenden.
Die Auserwählten sind die ersten seefesten Schiffe, 
die sprechen vom Übergang in die geistige Welt
während die Sünder Dart spielen mit ihren Herzen. 
In der Küche, da ist der Tisch des Brotes ,
mit den Botschaften des Wortes für die Könige am Wahrheitstisch.
Das Wort weckt Schläfer auf aus dem Jahrhundertschlaf.
Es kommt, um die Pforten der Hölle niederzureißen,
den Hunger der Niedergedrückten zu stillen
und ihnen zu zeigen die geistige Herrlichkeit des Herrn. 
Mit ihrem Mund werden sie zeugen und mit ihren Füßen es tragen
zu allen Menschenkindern.
Sie werden streiten für die Sache des Herrn,
Loblieder in den Herzen,
gegürtet mit ewiger Freude,
geschmückt mit edlem Frieden. 
Sie ermessen die Tiefe des Wortes, 
heilender Balsam, köstliche Salben, Narden für ihre Wunden. 
O Glückliche, ihr habt klug entschieden,
eine weise Wahl habt ihr getroffen,
empfangen den Segen des Vaters,
zu wohnen im geistigen Tempel
bis in alle Ewigkeit. Amen. 
Das Lamm hat gesprochen, das Wort und die Liebe. 
Es hat den Deckel von den Särgen genommen,
die Kleinen fangen an zu schwingen
mit dem Konzert der himmlischen Stätten,
frei wie die Vöglein im Fluge 
durch die Weiten der geistigen Welten 
wie tanzende, glühende, spühende Funken des Lichtes. 

Tag der Heimsuchung 
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 9:9
Sollte ich nun solches nicht heimsuchen an ihnen, spricht der HERR, und meine Seele sollte sich nicht 
rächen an solchem Volk, wie dies ist?
Transcript:
Mein Sohn, soll ich nicht eine Nation heimsuchen, die Mich einst geliebt hat und jetzt meidet (meiden, 
vermeiden, ablehnen, verweigern, aufgeben, meinen eigenen Namen)? 
Soll ich mich nicht erbarmen eines Volkes, das Mein Wort ablehnt und mit Hass gegen die, die Mich 
anbeten, auspeitscht? Ich sage dir jetzt, Mein Sohn, Mein Zorn ist für diese Nation namens Amerika, 
die Nation, die jetzt über den Punkt ohne Wiederkehr hinausgegangen ist, weißglühend entzündet !!! 
Menschen mit großen Wahnvorstellungen von dieser Nation, die wieder großartig ist, sind 
Dummköpfe und werden in ihrer Dummheit zugrunde gehen !!!
Mein Sohn, die Leute keuchen, wenn etwas gesagt oder getan wird, das gegen das ist, was sie denken. 
Ich sage, ich werde diese Nation so stark schütteln, dass das Keuchen ums Überleben geht !! Was? 
Diese Worte sind zu hart für dich, mein Sohn? Diese Nation weiß nicht, was HART IST, da sie auf mich 
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gedrängt haben, auf SIE zu drücken! Ich habe bereut (Trauer, Bedauern), viele Male für die 
Schwierigkeiten, die ich über den Menschen gebracht habe, und ich bereue das, was jetzt über 
Amerika kommt!
Mein Sohn, der Tag der Heimsuchung ist nahe! WARNE DIE, DIE HÖREN, ihre Häuser in Ordnung zu 
haben! Ich werde diejenigen übergehen, die bereit sind, aber WEHE zu diesen steifen Leuten, die nicht 
zuhören werden! WEHE zu denen, die mein Volk nicht warnen werden, dass der Tag der 
Heimsuchung an ihnen ist! Donner und ein großes Erdbeben werden Meinem Kommen vorausgehen, 
und in jenem Tag werden ALLE diejenigen, die gespottet und gemurrt haben, zu Narren gemacht !!!
Mein Sohn, obwohl mein Zorn heiß entflammt ist, liebe ich mein Volk! RUFE sie heraus, dass sie ihre 
bösen Wege, die sie so lieben, aufgeben und sich abwenden! Öffne mein Wort und esse es täglich, und 
ich werde deine Augen für die Lügen öffnen, die in meinem Körper gelehrt wurden! Bete und suche 
mich täglich um Vergebung und Weisung, und Mein Heiliger Geist wird dich zu Mir und zu jeder 
Wahrheit führen!
Ich komme jetzt !!! Diejenigen in meinem Überrest wissen es, die in meiner Braut wissen es, aber 
diejenigen in meinem Körper, deren Augen geschlossen sind, werden für den Tag der Heimsuchung 
nicht bereit sein !!
Mein Sohn, HÖRT MICH JETZT! STEHT AUF UND RUFT GEBETE, DENN DER KÖNIG DER KÖNIGE KOMMT 
JETZT !!! DER HIMMEL IST ALLES FREUDE UND DER BESUCHSTAG IST JETZT !!!
Amen
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/day-of-visitation.html 

13.2.2019 

Amerika – Warum? 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremiah 18:11-12 
11 So sprich nun zu denen in Juda und zu den Bürgern zu Jerusalem: So spricht der HERR: Siehe, ich 
bereite euch ein Unglück zu und habe Gedanken wider euch: darum kehre sich ein jeglicher von 
seinem bösen Wesen und bessert euer Wesen und Tun.
12 Aber sie sprachen: Daraus wird nichts; wir wollen nach unsern Gedanken wandeln und ein jeglicher 
tun nach Gedünken seines bösen Herzens.
Transkript 
Amerika, hast du das Wort des Herrn nicht gehört? Warum glaubst du nicht mein Wort der 
kommenden Zerstörung?
Mein Sohn, ich habe heute deine Schreie nach Gnade und Erbarmen gehört. Ich habe deine Tränen 
gesehen und wie dein Herz um die Verlorenen schmerzt.
So spricht der Herr: Meine Urteile sind endgültig und werden rechtzeitig gesetzt! Ich habe jetzt meine 
Hand von deiner Nation und von deinem lügenden König zurückgezogen! Amerika, du hast dich 
geweigert, Meine Stimme zu hören, habst dich geweigert, umzukehren und dich von deinen bösen 
Wegen abzuwenden! Du bist jetzt noch boshafter und böser in meinen Augen!
Mein Sohn, das Blut der Millionen schreit aus dem Land der Freien zu Mir! Du wirst nicht mehr frei 
sein! Diejenigen, die dieses Übel in die Hand genommen haben, werden zu ewigen Qualen verurteilt! 
Was ich geschaffen habe, hast du zerstört! Ich werde diese Nation mit Feuer zerstören, und es wird 
keine Überlebenden geben, die von mir ferne sind! Glaubst du nicht, dass ich wütend werde? Ich bin 
verärgert, und ihr wollt nicht in meine Hände fallen! (Er sagte das sehr laut!)
Mein Sohn, Amerika ist nur eine Nation, auf die Meine Hand des Gerichts fallen wird. Europa, 
Großbritannien, Russland, China, Afrika, Südamerika, Japan und die vielen Inseln - die ganze Welt wird 
meinen Zorn für die Sünden und die unerbittlichen Herzen der bösen Kinder spüren! Die Welt ist 
wahrhaftig wie die Tage Noahs, und Meine Hand bringt Feuer vom Himmel auf die Welt! In kurzer Zeit 
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werden Sie spüren, wie die Erde mit einem GROSSEN SCHÜTTELN zittert! Du wirst das Feuer fühlen 
und die Zerstörung sehen! Jetzt ist es an der Zeit, dein Haus (Herz) in Ordnung zu bringen, denn 
morgen wird es zu spät sein !!!
Mein Sohn, sag Meinem Überrest  jetzt ist nicht die Zeit zu zweifeln oder aufzugeben! 
Bleibe im Gebet und erreiche weiterhin so viele Verlorene wie möglich, denn nur ich weiß, wann alles 
verwirklicht sein wird, also suche Mich mit ganzem Herzen, Verstand und ganzer Seele. Sei still vor mir 
und höre auf meine Stimme.
Ich liebe euch, meine Kinder, und mein Sohn ist bereit, zu reiten und die Seinen zu sich zu sammeln. 
ICH BIN DER GROSSE GOTT JEHOVAH UND ICH LIEBE DICH !!!
Schalom
Der Vater
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/america-why.html 

15.2.2019

SUCHT MICH !! 
Worte von Jesus an Byron Searle vom 15.2.2019 
Amos 5:8  Er machte die Plejaden und den Orion; der aus der Finsternis den Morgen und aus dem Tag 
die finstere Nacht macht; der dem Wasser im Meer ruft und schüttet es auf den Erdboden: er heißt 
HERR;
Transkript: 
Mein Sohn, habe ich meinem Körper nicht alles gegeben, bis hin zu meinem Leben? Habe ich die 
Schreie meines Volkes  nicht gehört, um schnell zurückzukommen? Ich stelle meinem Körper eine 
Frage - Wen suchst du? Mein Körper liegt in einem komatösen Zustand mit einem Atemschlauch im 
Hals! Mein Körper bewegt sich nicht, sitzt nicht oder geht nicht. Stattdessen liegt er einfach da und 
erlaubt, dass sich alles Böse einschleichen und sich um sich kümmern kann!
Mein Sohn, ich spreche mit meiner schlafenden Kirche, meiner faulen Kirche, meiner sündigen und 
abscheulichen Kirche, die es jedem Dämon und jeder falschen Lehre erlaubt hat, ihren Mist wie ein 
Bauer auf seinem Feld zu verbreiten! In meiner Kirche mangelt es an Heiligkeit, Rechtschaffenheit, 
Reinheit und dem Feuer meines Heiligen Geistes! Viele Kirchen wurden in die Irre geführt, indem sie 
die Geister so belogen haben, dass die Menschen wie Hunde bellen und in Wände eindringen! Sie 
suchen mich nicht, sie suchen eine Erfahrung! Sie suchen keine Heiligkeit, sondern Hurerei! Sie suchen 
nicht nach Gerechtigkeit, sondern nach Götzendienst! Ich sage ihnen SUCHT MICH, denn jetzt suchen 
sie die Hölle!
Mein Sohn, in Meinem Körper treten viele Greuel auf! Habe ich nicht gesagt, ihr sollt euch selbst 
sterben und mich von ganzem Herzen suchen? Aber die Herzen vieler Männer, die innen schwarz 
waren, haben zu großen Erweckungen geführt. Äußerlich ist ihr Aussehen ein weißes Grab, aber innen 
ist es schwarz vor Stolz, Gier und Lust! Viele Prediger, Propheten, Evangelisten, Pastoren und Lehrer 
meines Wortes sind nicht das, was und wie sie scheinen.
Mein Sohn, ich habe das gesagt, weil viele in Meinem Körper Mich nicht suchen, sie suchen Dinge. 
Bleib an diesem späten Tag auf mich konzentriert, denn ich komme bald herzu, mir die zu holen, deren 
Lampen voll sind und deren Augen auf mich gerichtet sind !!!
Lass mich die Welt richten, NICHT dich! Du hast genug zu tun, um dich vor mir rein zu halten! Ich liebe 
dich! Liebet einander, hebet einander im Gebet!
SUCH MICH! SUCH MICH! SUCH MICH!!!
Amen.
Messias Jesus
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/seek-me.html 

16.2.2019  um 1 Uhr 
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Die letzten zwei Tage 
„Dies sind die letzten Tage. 
Jetzt kommen die letzten zwei Tage. 
Moscow and other places will be radically wiped out. 
(Moskau und andere Orte werden radikal ausgewischt sein)
600 tons (Waffen) gehen in Asche auf. 
Hesekiel 8:9 (Die Greuel des Götzendienstes im Tempel) 
Und er sprach zu mir: Gehe hinein und schaue die bösen Greuel, die sie allhier tun.
Siberia – Da wollen sie hin, die Priester. Das Land verödet. 
Iran – totally. The wappons – a hundretfold Adam announced ! 
 (Der Iran hat hundertmal mehr Waffen wie “ADAM” bekannt gegeben hat.) 
Irans Führer. Da herrscht eine gewisse Stille. Weg!!!  (dann sind sie weg)
Der Vatikan, das Beast, die Untergrund City wird gebombt. Sie finden keine Ruhe
Tag und Nacht. 
Zersägt, zerhackt - die Kinder (Ritual- und Missbrauchsopfer) sind dann bei mir. Sie leben. 
Israel – Palestines walk in, (marschieren ein),  ohne dass jemand Schaden nimmt 
The valley – die Schlacht im Tal von Jehoshaphat (Jesreel Tal Armagedon, Endgericht) 
Da komm ICH  ins Spiel“ 
(ER, der König der Könige) 
(Hier zittert und bebt das Herz Jesu Jeshuas und bricht in Tränen aus, weil er endlich als König 
anerkannt werden wird) 
The angels sing: Hallelujah
Macht und Ehre und Stärke unserem Gott 
Die Meere heben sich
Die Küstenstädte werden ausradiert 
„Flieht, lauft, sagen sie zu Babel,
rennt um euer Leben
aber einer dieser Punkte wird neuralgisch 
(neuralgisch: empfindlich, anfällig für Störungen)

Joschafat (Tal)
Christoph Rösel
WiBiLex | Joschafat (Tal) 1
1. Name
Tal Joschafat (טָפָשׁוֹהְי jəhôšāfāṭ) heißt im Buch Joel der Ort des endzeitlichen Gerichtes Jahwes über alle 
Völker (Jo 4,2.12). Das im Hebräischen für „Tal“ verwendete Wort (קֶמֵע ‘emæq) bezeichnet eher eine 
Talebene als ein enges, steiles Tal, so z.B. die Jesreelebene (Ri 6,33; Hos 1,5). Zu der Wortwahl passt, 
dass an diesem Ort alle Nationen versammelt werden sollen (Jo 4,2). Jo 4,9-11 lässt an ein 
Zusammentreffen zu einer großen Schlacht denken, doch in Jo 4,12 wird zunächst das Richten Jahwes 
genannt. Daraus erklärt sich der Name des Tales, denn šāfāṭ heißt „er richtet“ und jəhô ist der 
Gottesname. Das „Tal Joschafat“ ist das „Tal, in dem Jahwe richtet“. Jo 4,14 nennt denselben Ort 
zweimal „Tal der Entscheidung“ bzw. „Tal des Strafgerichts“ (Wolff, 1985, 86).
2. Lokalisierung
Im Anschluss an Jo 4,16 und andere, ebenfalls von einer Endschlacht handelnde Texte (z.B. Sach 14,1-
5) gehen manche Ausleger davon aus, dass dieses Tal des endzeitlichen Gerichtes in der Nähe von 
Jerusalem zu suchen sei. Das Tal wäre dann z.B. mit dem Kidrontal unmittelbar östlich von Jerusalem 
zu identifizieren. Diese Deutung ist zwar seit dem 4. Jh. n. Chr. belegt (Euseb, Onomastikon; Text 
Kirchenväter 3 [unter: Kollas Iōsaphat]), wird aber heute aufgrund der nicht zu Jo 4 passenden 
geographischen Gegebenheiten – es handelt sich nicht um eine weite Ebene – meist abgelehnt (z.B. 
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Crenshaw, 1995, 175). Da das Tal im Alten Testament sonst nicht belegt ist und die Angaben im 
Joelbuch dürftig sind, lässt es sich nicht lokalisieren.
3. Deutung
Für die Deutung des Namens ergeben sich vor allem zwei Möglichkeiten:
1. Der Name ist ein → Symbolname, der auf das letzte Gericht über die Völker verweist (Rudolph, 79), 
und möglicherweise zugleich auch ein apokalyptischer Geheimname. „Sowenig ein genaues Datum für 
die Endauseinandersetzung Jahwes mit den Völkern bekannt ist, sowenig weiß der Prophet den 
geographischen Ort“ (Wolff, 1985, 92).
2. Der Name ist eine Anspielung auf den judäischen König → Joschafat (vgl. 2Chr 19,5-7) und seinen 
Sieg über eine Koalition feindlicher Nachbarvölker im „Tal Beracha“ („Lobetal“; 2Chr 20,26), in der 
Nähe des Toten Meeres.
Quelle:  https://www.bibelwissenschaft.de/wibilex/das-
bibellexikon/lexikon/sachwort/anzeigen/details/joschafat-
tal/ch/ac7c771eb874be5f3802a56c7e9c30a4/ 

Verwandlung 
Februar 18, 2019 

Liebe Geschwister in Jesus Christus , der lebendig ist und in uns lebt .  
Hier ist die Antwort auf die Frage nach der Zeugung eines geistigen Wesens durch Gott in 
meinem Inneren.... 
Drittes Testament Kapitel 32 
https://www.youtube.com/watch?v=8NPSIwkvITg&list=PL73-eEs6JmCs0-
F47bQwv_6Aydb9GEuB7 
Inkarnation ..... 
Verse 52 ff und  Verse 68 ff 
(Um ein fleischliches Wesen zu zeugen wäre zudem noch ein fleischliches Sperma nötig 
gewesen von einem fleischlichen Wesen) 
Übrigens ist Gott bei jedem fleischlichhen Wesen bei der Zeugung beteiligt mit feinstofflichem 
Körper (1) Seele/Geist (2) und Gewissen (3) (=Weisheit, Intelligenz) = Dreieinigkeit.
Als diese Dreieinigkeit hat jeder von uns bereits vor der Inkarnation in das Fleisch in der 
geistigen Welt seit Ewigkeit existiert. 

Ihr müsst von oben (geistig) wiedergeboren werden sonst könnt ihr das Reich Gottes nicht 
schauen Johannes 3:3 
vgl. Vers 70:
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Ich werde in eurem Gewissen geboren (Intelligenz, Weisheit )
Vers 69:
Ihr seid in mir geboren worden. Das geistige und das materielle (feinstoffliche nicht 
fleischliche) Leben habt ihr vom Vater erhalten und zur gleichen Zeit kann ich euch auch sagen 
im bildlichen Sinn gesprochen, da ihr in mir geboren worden seid ich in euch geboren worden 
bin. 
(Er hatte mir doch auch gesagt: Hosta, das bist du selbst = Wiedergeburt
Priscilla, sie ist dein Herz, sagte er.
Wind bin ich wenn ich meinen Mund spitze und blase) 

Und Herz ist auch gleichbedeutend mit Gewissen (Intuition, Inspiration, Weisheit )
Anders gesagt ein hässliches Entlein wird verwandelt in einen weißen Schwan auf der nicht 
sichtbaren Ebene der geistigen Welt 

DAS GELOBTE LAND ERREICHEN DURCH EIGENE VERDIENSTE  Das Buch des 
wahren Lebens Unterweisung 58 
https://www.youtube.com/watch?v=tj_i5D7tBMQ

18.2.2019

Vision 
Ich sehe Trump im blauen Anzug mit einem Besen in den Händen und wie er sich anschickt, alle 
wegzufegen. 
Dann seh ich sein Gesicht, wildentschlossen sieht er aus. 
„The point of No Return.“ 
Dann sehe ich Putins Gesicht, Angstschweiß steht ihm auf der Stirn, jedoch ist er mutig und fest 
entschlossen, sich gegen den Angreifer USA zu verteidigen. 
Im Schwarzen Meer baut Trump seine Flotte auf, um Rußland anzugreifen. 
Das Pentagon ist Angriffsziel von Rußland als Revanche. 
Iran droht Israel, es total zu vernichten, da es den Krieg vorantreiben würde. 
US – Attacken Venezuelas. Putin verteidigt Venezuela gegen die USA. 
Konflikt im Südchinesischen Meer spitzt sich zu. Es findet eine Massen-Präsenz statt. 
USA, Australien, Indien, Japan, England schicken mehr und mehr Kriegsmaschinerie mit nuklearen 
Sprengsätzen in das Indopazifische Meer. 
Dann sehe ich Trump, wie ein kleines Kind, mich fragen: 
„Warum hilft mir denn keiner.“ 
Ich antworte ihm: „Weil du Gott nicht suchst. Weil du ihn nicht um Rat fragst.“ 
Da ist er sehr traurig. 
Nachtrag – 4 Std später: 
Trump: „Stop die Drills. Amerika will nicht schuld sein am Untergang.“ 
Dies sagt er mit weinerlichem Ton. Dann:
„Aber es ist viel.“ 
Er zählt all die Nationen auf: Iran, Australien, China, Rußland, Japan … 
Ich sage:  Demütige dich, nimm dich zurück, dann wirst du groß sein und alle werden dich lieben.
Trump denkt traurig an den Untergang der eigenen Nation. 
Ich sage: Bring sie auf den Grund und fang neu an. Rußland sucht den Dialog, ehrlichen Dialog. Eine 
Zusammenarbeit könnte sehr fruchtbar sein. 
Russland im Abwehrgefecht? Münchner Sicherheitskonferenz  https://youtu.be/EP9_D_of2bA 
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Geist sagt: "Revelation ... out of operation." (Offenbarung außer Kraft)
Mein Rhema für dich...
Einleitende Perspektive auf das heilige Ereignis
1. Im Anfang der Zeiten fehlte es der Welt an Liebe. Die ersten Menschen waren weit davon entfernt, 
jene Göttliche Kraft zu fühlen und zu verstehen − jene Essenz des Geistes, Ursprung alles 
Geschaffenen.
2. Sie glaubten an Gott, aber sie sprachen Ihm nur Macht und Gerechtigkeit zu. Die Menschen 
glaubten die Göttliche Sprache durch die Elemente der Natur zu begreifen; daher dachten sie, wenn 
sie diese milde und friedvoll sahen, dass der Herr mit den Werken der Menschen einverstanden war; 
doch wenn die Naturkräfte entfesselt waren, meinten sie, darin den Zorn Gottes zu erkennen, der sich 
in dieser Form kundtat.
3. Im Herzen der Menschen hatte sich die Vorstellung eines furchtbaren Gottes gebildet, welcher Zorn 
und das Gefühl der Rache in sich trug. Wenn sie daher glaubten, Gott beleidigt zu haben, boten sie Ihm 
Brandopfer und Opfergaben an in der Hoffnung, Ihn zu versöhnen.
4. Ich sage euch, dass jene Opfergaben nicht von der Liebe zu Gott inspiriert waren: es war die Furcht 
vor der Göttlichen Gerechtigkeit, die Angst vor Strafe, die die ersten Völker dazu trieb, ihrem Herrn 
Tribute zu entrichten.
5. Den Göttlichen Geist nannten sie einfach Gott, aber niemals Vater oder Meister.
6. Es waren die Patriarchen und ersten Propheten, die dem Menschen begreiflich zu machen 
begannen, dass Gott zwar Gerechtigkeit war − ja, aber vollkommene Gerechtigkeit, dass er vor allem 
Vater war und als Vater alle seine Geschöpfe liebte.
7. Schritt für Schritt wanderte die Menschheit langsam auf dem Weg zu ihrer geistigen Entwicklung 
und setzte ihre Pilgerreise fort, wechselte von einem Zeitalter in ein anderes und lernte durch die 
Offenbarungen, die Gott seinen Kindern zu allen Zeiten gab, etwas mehr vom Göttlichen Geheimnis 
ennen.
8. Dennoch erlangte der Mensch keine volle Erkenntnis der Göttlichen Liebe; denn er liebte Gott nicht 
wirklich wie einen Vater, noch vermochte er in seinem Herzen die Liebe zu fühlen, die sein Herr ihm 
allezeit entgegenbrachte
9. Es war notwendig, dass die vollkommene Liebe Mensch wurde, dass das “Wort” inkarnierte und 
einen für die Menschen berührbaren und sichtbaren Körper annahm; damit diese endlich erführen, 
wie sehr und auf welche Weise Gott sie liebte.
10. Nicht alle erkannten in Jesus die Gegenwart des Vaters. Wie sollten sie ihn auch erkennen, da Jesus 
demütig, mitfühlend und liebevoll selbst zu denen war, die ihn beleidigten? Sie hielten Gott für stark 
und stolz gegenüber seinen Feinden, richtend und furchtbar für jene, die Ihn beleidigten.
11. Doch ebenso, wie viele jenes Wort ablehnten, glaubten ihm auch viele − jenem Wort, das bis ins 
Innerste des Herzens drang. Jene Art, Leiden und unheilbare Krankheiten nur mit einer Liebkosung, 
einem Blick unendlichen Mitleids, mit einem Wort der Hoffnung zu heilen. Jene Vaterweisung, die die 
Verheißung einer neuen Welt, eines Lebens voller Licht und Gerechtigkeit war, konnte aus vielen 
Herzen nicht mehr ausgelöscht werden, welche verstanden, dass jener göttliche Mensch die Wahrheit 
des Vaters war, die Göttliche Liebe Dessen, den die Menschen nicht kannten und daher nicht lieben 
konnten.
12. Der Same jener höchsten Wahrheit war für immer in das Herz der Menschheit gesät. Christus war 
der Sämann und er pflegt noch immer seine Saat. Hernach wird er seine Frucht einbringen und sich 
immerdar an ihr erfreuen. Dann wird er in seinem Worte nicht mehr sagen: “Ich habe Hunger” oder 
“Ich habe Durst”, denn endlich werden ihn seine Kinder lieben, wie er sie seit Anbeginn geliebt hat.
13. Wer spricht zu euch über Christus, Jünger? Er selbst.
14. Ich bin es, das “Wort”, das aufs neue zu dir spricht, Menschheit. Erkennt Mich, zweifelt nicht an 
meiner Gegenwart wegen der Unscheinbarkeit, in der Ich Mich zeige. Bei Mir kann es keinen Hochmut 
geben.
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15. Erkennt Mich an meinem damaligen Lebensweg auf der Welt, erinnert euch, dass Ich ebenso 
demütig starb wie Ich geboren worden war und gelebt hatte.
Hier ganze Botschaft lesen...
https://youtu.be/0Cy3uamGcJI?list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7   

Ca. 16:45
Ich habe gehört:
"Offenbarung 3:2"
Da heißt es :
'Werde wach und stärke das andere, das sterben will, deinfach ich habe deine Werke nicht völlig 
erfunden vor Gott.'
Weiter heißt es :
3. So gedenke nun Wie du empfangen und gehört hast und halte es und tue Buße. So Du nicht wirst 
wach werde ich über dich kommen wie ein Dieb und wirst nicht wissen welche Stunde ich über dich 
kommen werde.
4. Aber du hast etliche Namen zu Sardis, die nicht ihre Kleider besudelt haben und sie werden mit mir 
wandeln in weißen Kleidern, denn sie sind's wert.

 Und ich glaube ich habe gehört, dass Trump verzichtet. Er fragte ob er die Truppen zurückrufen 
soll..Weil ich es aber nicht weiß fragte ich den Vater. Er sagte: "Peninsula Beben. Zurückholen. Timing. 
Tornados. Sie sind schuldig und Putin will bomben. Und CyberAngriffe auf Satelliten. Es eskaliert. Die 
Demokraten sind auch sauer.'

Widerstehende Herzen 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Psalmen 51:17
Die Opfer, die Gott gefallen, sind ein geängsteter Geist; ein geängstet und zerschlagen Herz wirst du, 
Gott, nicht verachten.
Transkript 
Mein Sohn, die Leute werden nicht hören, bis meine Urteile FILZ sind! Es kann KEINE 
WIEDERAUFNAHME geben, bis die Herzen des schlafenden Körpers gebrochen sind! Sie wollen nicht, 
dass ich wiederkomme, denn ihre Herzen sagen mir, dass sie fern bleiben sollen! Diese schlafende 
Kirche ist voll und fett und braucht nichts! Die Konferenzen und Seminare vermitteln ihnen, dass sie 
mich nicht brauchen! Sie können Glück und Ganzheit erreichen, wenn Sie den sieben Schritten zur 
Selbstwertigkeit folgen (falsche Lehren werden in der Kirche gelehrt).
Mein Sohn, diejenigen, die den flachen, selbstsüchtigen, falschen Lehrern und Predigern folgen, 
werden bald nicht mehr in der Lage sein, mich zu erreichen, denn sie werden nicht wissen, wie! Ich 
suche nach gebrochenen und zerknirschten Herzen, Herzen von Menschen, die nichts anderes wollen, 
als mir in Geist und Wahrheit zu dienen! Männer, die mich anbeten, denn ich bin Gott und kennen ihre 
innersten Gedanken! Ich möchte, dass sich mein Volk mehr um mich kümmert als um die Welt! Denn 
obwohl du in der Welt bist, bist du nicht von dieser Welt! Viele von euch sagen zu mir: "Was kann ich 
tun? Meine Gesundheit ist schlecht oder ich bin zu alt!"
Ich sage dir jetzt, wenn du sprechen kannst, kann ich dich dazu benutzen, Berge zu bewegen! Mose 
war 80, als ich ihn zum Pharao sandte. Abraham war 100, als er und Sarah Isaac hatten. Ich benutze, 
wen ich will, egal in welchem Alter! Ich liebe sie alle! Such mich im Gebet und ich werde dich 
gebrauchen! Gib mir dein Herz, und ich werde es zerquetschen und für mich nutzbar machen!
Mein Sohn, ich komme bald, um meinen Überrest zu mir zu sammeln! Sie haben alles geopfert, auf 
den Knien gelebt, die Tore der Hölle angegriffen! Diese habe ich für einen Tag und eine Stunde 
vorbereitet - nach so einem langen Schlaf werden sie den schlafenden Körper zu mir führen! Die 
Prüfungen und Tests, die Mein Überrest durchlaufen hat, um sie zu stärken, werden der Körper 
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durchlaufen müssen. Viele im Körper werden jedoch während der Zeit des Ärgers in diesem Land 
zugrunde gehen. Einige, die untergehen werden, werden zu mir nach Hause kommen, aber viele 
andere werden es nicht, denn die Tür wird geschlossen. Alle haben die Gelegenheit gehabt, ihre 
Häuser (Herzen) in VIELEN Zeiten in Ordnung zu bekommen! So viele werden Meine Propheten und 
Wächter nicht gehört haben.
Mein Sohn, ich habe dir oft gesagt, dass dieser Tag in der Nacht wie ein Dieb kommen wird, aber viele 
in Meinem Körper sagen, das sei nur eine Metapher. Viele werden sich der Jahreszeiten und des Tages 
nicht bewusst sein. Es wird eine Zeit der groben Dunkelheit sein, die Sünde wird zügellos sein und die 
Menschen werden mich hassen. Diese Zeit ist da! Ich weiß, wann ich wiederkomme, und es ist früher, 
als die meisten meiner Leute denken! Ich sage: Sei zu allen Zeiten bereit, gehe in Heiligkeit und 
Rechtschaffenheit und halte Mich in erster Linie in Gedanken !! Niemals Angst haben, von mir zu den 
Verlorenen zu sprechen Wenn sie dich ablehnen, mache weiter, denn so viele sind verloren!
Mein Sohn, diese Welt ist bereit, "Mein Zittern" zu fühlen, und jeder auf der Erde wird es fühlen und 
fürchten, denn sie werden wissen, dass es ICH ist und nicht irgendein Naturereignis! Dies wird der 
Beginn der swe Tage der Schwierigkeiten  sein, und sie werden nicht aufhören bis ich komme und sie 
aufhalten !!!
Mein Überrest, ihr wisst, dass die Zeit kurz ist, denn ich habe euch in Träumen, Visionen gezeigt oder 
euch es in Worten gesagt. Ihr habt jeweils einen Teil, da niemand das Ganze erkennen kann. Ich sage 
euch: Seid in Frieden mit euren Brüdern und Schwestern! Nur weil ich einer Person etwas verrate, und 
nicht euch, macht ihr nichts falsch oder Sie recht! Denn Sie alle wissen NUR TEILE, also vergib denen, 
gegen die sie gekommen sind, und bete, dass ihnen das Verständnis bekannt wird! Ich liebe euch alle, 
mein Überrest, aber einige werden die Zusammenkunft vermissen, weil Stolz in ihr Herz eingedrungen 
ist! Wenn Sie nicht um Vergebung bitten, werde ich ihnen das Geheimnis der Prophezeiung nicht 
länger enthüllen, und ihr Licht wird schwächer werden!
Mein Sohn, es ist an der Zeit, Meinem Überrest  zu sagen, dass er aufhören soll, außerhalb des Kreises 
zu spielen und mit ALLEM, WAS SIE HABEN, hineinzugehen !!! Viele werden denken, dass sie bereits 
alles haben, aber ich, der Herr, sage ihnen, sie haben es nur in ihrem großen Zeh stecken !! Es gibt so 
viel mehr !! JETZT IST DIE ZEIT - EINZUSTEIGEN !!!
Ich komme bald für diejenigen mit einem gebrochenen und zerbrechlichen Herzen! Die, die täglich 
beten! Die, die Mein Gesicht suchen, sich eindrücken und weiter drücken! Ich komme für diejenigen, 
die Ohren haben, um zu hören und Augen zu sehen, nicht für die Lauwarmen, die glauben, dass sie mir 
einen Dienst tun! Ich komme für diejenigen, die mich lieben – total und bedingungslos !!!
ICH KOMME BALD!!!!
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/contrite-hearts.html 

19.2.2019

Überall in Amerika wird mit solchen langen Zügen Kriegsmaschinerie ausgeliefert, sagt er. 
Trump hat den Nationalen Notstand ausgerufen und er hat somit auch das Kriegsrecht ausgerufen in 
Amerika. Das Militär kommt zum Einsatz, weil mit inneren Unruhen gerechnet wird. Im Süden wird die 
Mauer zu Mexiko hin gebaut und solange es noch keine Mauer gibt wird die Grenze mit Militär 
gesichert gegen Drogenhandel, Prostitution und Kriminalität. Auch ist mit Angriffen Russlands und 
Chinas sowie des Iran (Prinz von Persien) zu rechnen und mit Tsunamis. Aus dem Süden (Mexiko)  
gewalttätige, herzlose Meute kommen, schlimmer als ISIS.
Der Geist sagt: 
„Wenn du das siehst, rule. Bete. Innere Unruhen. Border Security. Drugs….”!
Something's about to go down in the USA... Don't get too comfortable or you won't be Ready for it!! 
https://www.youtube.com/watch?v=lxHZkZw_JFo&t=179s 



328

Beobachte
Worte von Jesus an Byron Searle 
Markus 13:35-37
35 wachet nun (denn ihr wißt nicht, wann der Herr des Hauses kommt, ob er kommt am Abend oder 
zu Mitternacht oder um den Hahnenschrei oder des Morgens),
36 auf daß er nicht schnell komme und finde euch schlafend.
37 Was ich aber euch sage, das sage ich allen: Wachet!
Transkript 
Mein Sohn, hör mich jetzt! Ich sage: SCHAU!!
Mein Sohn, hör mich jetzt! Ich sage: UHR !!!UHR Meine Hand bewegt sich in jeder Nation und bringt 
Meine Urteile und dann die Mächtige Ernte herbei! Schau meinen Geist sich bewegen und durch die 
Herzen der Menschen! SCHAU mein Wort ist gekommen und die Menschen fallen auf die Knie, 
schreien um Vergebung in Reue! SCHAU Meine schlafende Kirche wacht auf und nimmt ihren Platz als 
Meine Braut ein! SCHAU denn die Zeiten der Heiden kommen mit meinem Einsammeln zu Ende!
Mein Sohn, ich sage SCHAUEN, denn so viele setzen Termine und Zeiten, die ich nicht erlassen habe. 
Ich weiß, dass Mein Überrest diese Welt verlassen und zur Großen Ernte zurückkehren möchte, aber 
ich sage, dass viel Training erforderlich ist, bevor dies geschieht. Ich habe gesagt, dass sie ihr Training 
mit Mir über eine kurze Zeit abschließen werden, aber die nötigen Erfahrungen können nur auf dieser 
Erde kommen. Ich habe NICHT gesagt, wann ich komme - ich habe gesagt, SCHAUT und SEID BEREIT! 
Ich sage SCHAUT und BETET, denn eure Zeit ist sehr kurz und ich zögere nicht mehr !!
Mein Sohn, SCHAU wenn die Volkswirtschaften der Welt zusammenbrechen und jeder raubt und tötet 
für Nahrung und Wasser!  SCHAU, da das Kriegsrecht in Kraft tritt und diejenigen, von denen ihr 
dachtet, sie wären Freunde, wenden sich gegen euch! Beobachtet, wie der Krieg beginnt und viele in 
blendendem Licht und Feuer umkommen! Beobachtet, wie Städte von mächtigen Erdbeben zerrissen 
und zerfetzt werden! SCHAU, wenn große Hagelkörner auf einen unbußfertigen Menschen fallen! 
Mein Sohn SCHAU, wenn Sterne vom Himmel fallen und mächtige Wellen in die Ufer stürzen! Dies sind 
nur einige der Dinge, auf die ihr achten sollt!
Ich sage SCHAU, denn Mein Geist wird nicht immer mit dem Menschen streifen. Die von Meinem 
Körper, zu denen Meine Braut und Überrest gehören, werden Mich jedoch auf eine Weise bewegen, 
die Sie total in Erstaunen versetzen wird !! SEHT die Verlorenen, die gefunden werden, die Gehörlosen 
hören, die Blinden sehen und die Toten werden lebendig !! Beobachtet die gewaltigen Wunder, von 
denen nur Männer in früheren Zeiten gelesen haben !! SEHET MEINE LIEBE  DIE ERDE BEDECKEN !!!
Ich liebe euch alle, aber ich sage SCHAUT, denn ich komme bald !!! SCHAUT AUF  MICH !!!
Amen.Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/watch.html 

20.2.2019 

3:45 
The US, gerade eben, sie tun es verdeckt,
Vater Geist spricht gedrängt. Er agiert hier auf die scheinbare Verzichtserklärung Trumps, aber im 
Verborgenen gehen die Vorbereitungen weiter, sagt er.  
Unterseeboote mit nuclearen Sprengsätzen 
Syrien erneut (kriegerische Auseinandersetzungen gegen den IS)
Brauchst nichts mehr machen – zu spät 
Hindukush Region    *Pakistan ??
Flugzeuge, Bomberhubschrauber   
Sprengung    *Brücke von San Francisco?
Ägypten     * Saudi Arabien
YouTube, jetzt 
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6:30 
Du denkst die Gegend hier ist sicher 
Region (wo Mann arbeitet) paralysiert 
Ich seh Moslem Frauen mit Kopftuch 
Die moslemischen Gemeinden (sind sie für uns eine Gefahr?) 
The shift  *Der Polsprung
The sun will darken   *Die Sonne wird sich verdunkeln 
They have your data. Journey.   *Sie haben deine Daten. Reise. 
Yellow vests.   * Gelbe Westen Proteste 
Give me your heart. 
Ja, das ist alles, was ich habe. Ich gebe es dir, mit allem, was darinnen ist. 
The allies.  * Die Alliierten und ihre Verbündeten 
Pence. Poisen.   * Mike Pence. Gift 
Brodcast whole. (alles)   
It is a job, given to you.   *Es ist ein Auftrag, der dir gegeben ist. 
You are an expert.    * Du bist Experte 
She works good.       * Sie arbeitet gut. 

Iran präsentiert neues U-Boot mit ADVANCED WEAPONRY, das UNTERWASSER abgefeuert werden 
kann.  IRAN hat ein neues, im Inland gebautes U-Boot vorgestellt, das mit Marschflugkörpern und 
modernster Ausrüstung ausgestattet ist. 
Der iranische Präsident Hassan Rouhani nahm an der Enthüllung des U-Bootes im Persischen Golf teil. 
Das Fateh-U-Boot wurde nach Angaben von The Daily Telegraph in zunehmenden Spannungen mit den 
Vereinigten Staaten und Saudi-Arabien produziert. Das 527 Tonnen schwere, halbschwere U-Boot 
verfügt über fortgeschrittene Waffen, darunter Torpedos, Marine-Minen und Marschflugkörper, die 
aus einer versenkten Position abgefeuert werden können. 
Herr Rouhani sagte in Press TV: „Ab diesem Moment schließt sich das Fateh-U-Boot der iranischen 
Marine mit meiner Bestellung an. „Unsere Verteidigungskraft ist nur defensiv. Der Druck und die 
Sanktionen unseres Feindes, die gegen den Iran verhängt wurden, haben unsere Fortschritte 
angestoßen. “
Der Iran entwickelt derzeit eine große einheimische Rüstungsindustrie aufgrund des internationalen 
Drucks und der Embargos, die ihn vom Import vieler Waffen getragen haben. 
Das U-Boot, das erste im Inland produzierte Schiff des Iran, soll bis zu fünf Wochen lang in einer Tiefe 
von mehr als 200 Metern betrieben werden können. Ihre Marine verfügt bereits über bis zu drei 
russische U-Boote, die in der russischen Kilo-Klasse gebaut wurden als kosmetisch produzierte Zwerg-
U-Boote.
Der Iran präsentiert ein neues U-Boot mit FORTGESCHRITTENER WAFFENTECHNOLOGY, das 
UNTERWASSER abgefeuert werden kann
https://www.youtube.com/watch?v=C2fkjSU1ljM&t=42s 

Der Iran hat Donald Trump vorgeworfen, in einem vernichtenden Angriff die Kontrolle über die Welt 
anstreben zu wollen, der die USA wegen ihrer Versuche, den Verbündeten der Islamischen Republik, 
den venezolanischen Präsidenten Nicolas Maduro, zu stürzen, angeprangert hat. 
Der iranische Präsident Hassan Rouhani sagte, Washington strebe eine "Weltherrschaft" an, indem er 
unabhängige Länder unterdrücke, berichtete die staatliche Nachrichtenagentur von Teheran. Dieser 
jüngste Angriff kommt zustande, als die USA den Druck auf den venezolanischen Führer Maduro 
erhöhen, um ihn durch einen Oppositionsführer und den selbst erklärten Interimspräsidenten Juan 
Guaido zu ersetzen. Nach einem Treffen mit Venezuelas neuem Gesandten in Teheran sagte Rouhani: 
"Die Amerikaner sind grundsätzlich gegen alle Volksrevolutionen und unabhängigen Länder und 
suchen die weltweite Hegemonie, indem sie sie unterdrücken.
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Die Beziehungen zwischen dem Iran und den USA haben sich verschlechtert, seit Präsident Trump 
angekündigt hat, Washington aus dem Land zu ziehen eines Nuklearabkommens von 2015 und die 
Wiedereinführung von Sanktionen.
Die Situation in Venezuela hat die Beziehungen noch weiter angespannt, da sich die rivalisierenden 
Nationen in der rapide eskalierenden Krise hinter die gegnerischen Seiten geworfen haben. Neben 
Russland und China unterstützt der Iran Maduro, während die USA und der größte Teil Südamerikas 
den Rücktritt gefordert haben. Unterdessen riskierte die Islamische Republik Washington heute weiter, 
indem sie eine neue Marschrakete vorführte. Teheran sagt, die Waffe könne Ziele in einer Entfernung 
von 800 Kilometern treffen, was den regionalen Rivalen Saudi-Arabien in Reichweite bringt.
Trotz wiederholter Warnungen der Vereinigten Staaten hat der Iran sein Raketenprogramm, 
insbesondere seine ballistischen Raketen, weiter ausgebaut.
Verteidigungsminister Amir Hatami sagte während der Enthüllungszeremonie: "Diese Cruise-Rakete 
braucht sehr kurze Zeit für ihre Vorbereitung und kann in geringer Höhe fliegen." Westliche Experten 
sagen jedoch, dass der Iran die Fähigkeiten seiner Waffen oft übertreibt.
Im Januar versuchte Teheran, einen Satelliten in den Weltraum zu befördern, doch die Rakete konnte 
den Orbit nicht erreichen.
Washington hat den Iran gewarnt, keine weiteren Versuche zu unternehmen, da er befürchtet, dass 
dieselbe Technologie, mit der ein Satellit in den Weltraum gesprengt wird, für die Herstellung 
ballistischer Langstreckenraketen angepasst werden könnte.
Teheran besteht darauf, dass sein Raumfahrtprogramm, das eine Quelle des Nationalstolzes ist, rein 
friedlichen Zwecken dient. Neben den Besorgnissen über die ballistischen Raketen des Iran verfolgen 
die USA auch ihr Nuklearprogramm aufmerksam.
Beamte in Teheran gaben diese Woche bekannt, dass sie sich auf eine verstärkte Produktion von 
angereichertem Uran vorbereiten. Das radioaktive Element wird als Brennstoff für die Atomenergie 
verwendet, kann aber auch weiter verfeinert werden, um Material für Atomwaffen herzustellen.
 Präsident Trump hat diese Woche gewarnt, dass der Iran weiterhin "eine Quelle potenzieller Gefahr 
und Konflikte" ist, aber seine Geheimdienstchefs sagten, Teheran arbeite nicht daran, eine Atomwaffe 
zu schaffen. 
Iran wütet  gegen Trump, weil er versucht hat, Madurovas Maduro zu stürzen - "Die USA wollen 
Hegemonie!"
 https://www.youtube.com/watch?v=VUx48XF3-EE&t=2s 

US Kriegsschiffe traten letzte Woche in das umstrittene Südchinesische Meer ein, eine direkte 
Herausforderung an den chinesischen Staat, die laut US-Admiral eine größere Bedrohung für die 
Region darstellt als Nordkorea. Der Besuch, der letzten Montag stattfand, wurde von den 
Lenkwaffenzerstörern USS Spruance und USS Preble durchgeführt. 
Amerikanische Kriegsschiffe haben zum Trotz gegen Peking sogenannte "Freiheit der Schifffahrt" -
Patrouillen durch das Südchinesische Meer durchgeführt. 
Admiral Phil Davidson sagte dem US-Senat Armed Services Committee, dass China versucht, die Region 
zu dominieren. Das Land sei "unsere größte langfristige strategische Bedrohung" und nicht Nordkorea. 
Er kommentierte: „Durch Angst und Zwang arbeitet Peking daran, seine Ideologie auszubauen, um die 
bestehende, auf Regeln basierende internationale Ordnung zu biegen, zu brechen und zu ersetzen.  
Trump konfrontiert China: Peking ist eine größere Bedrohung als Nordkorea behauptet US-Admiral
https://www.youtube.com/watch?v=8G3t3kYQGxI&t=20s 

CHINA plant, seine Beziehungen zum Iran zu stärken, während die Beziehungen zwischen Saudi-
Arabien und dem Ärger der Saudi-Arabien aufrecht erhalten werden, da die Spannungen zwischen den 
beiden arabischen Rivalen zunehmen.
China WARNUNG: Peking stärkt strategisches Vertrauen mit Iran - Saudi-Arabien in 
Alarmbereitschaft  https://www.youtube.com/watch?v=kEjuU6eRw64&t=39s 
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Am Nordpol gibt es dramatische Veränderungen. Der magnetische Nordpol dreht im wahrsten Sinne 
des Wortes durch. Er wandert immer schneller durch die Gegend und bringt damit alles 
durcheinander. Jetzt ist er auf der Reise von Kanada nach Sibirien. Und die Wissenschaft muss 
reagieren. Was ist da los? Droht schon eine Umpolung des Erdmagnetfeldes? Und ist sie gefährlich?
Magnetfeld der Erde dreht durch - Droht jetzt die Umpolung? - Clixoom Science & Fiction
https://www.youtube.com/watch?v=aAm9BFVR0Pg&t=3s 
Pole Shift, Earths Magnetic Field is Rapidly Moving to Siberia Causing Navigation Errors 
https://www.youtube.com/watch?v=eCT-HHBgJL8&t=13s 

Die Proteste der Gelbwesten gehen weiter - und zeigen Wirkung! Es beginnt in Macrons' innerstem 
Kreis zu bröckeln.
Gelbwesten: Macrons Berater verlassen das sinkende Schiff!
https://www.youtube.com/watch?v=nbhvJSUJyx0 

Ist es die vermeintliche humanitäre Krise oder eher das Verlangen nach den gewaltigen 
Bodenschätzen, das Präsident Trump eine militärische Invasion der USA in Venezuela planen lässt? In 
einem offenen Brief vom 10. Februar 2019 klärt Nicolás Maduro, Präsident von Venezuela, die 
Menschen in den USA über die große Kriegsgefahr für sein und ihr Land auf und plädiert für Frieden 
zwischen den beiden Völkern.
Venezuelas Präsident richtet sich an das US-amerikanische Volk | 18.02.2019 | www.kla.tv/13876
https://www.youtube.com/watch?v=DOGr0DLp5_8 

Nur noch im Osten Syriens in der Provinz Deir al-Zour hält der Islamische Staat noch ein letztes 
Einflussgebiet. … Von den USA finanzierte Kämpfer wollen den IS auch hier noch besiegen (ihnen geht 
es auch hier um Bodenschätze) 
Der Islamische Staat steht in Syrien vor dem Aus
https://www.youtube.com/watch?v=K0COLblyVD8 

Der US-Zerstörer Donald Cook trat am Dienstag wieder in das Schwarze Meer ein, um Übungen mit 
Ukrain3 und anderen Verbündeten durchzuführen, teilte die Navy mit. Die Ankunft des Schiffes in das 
Schwarze Meer, sein zweiter Besuch in diesem Jahr, ist auf die eskalierenden Spannungen und die 
Gewalt zwischen Separatisten mit russischer Unterstützung und ukrainischen Truppen zurückzuführen. 
Die ukrainische Marine drillte in Erwartung eines Angriffs Russlands auf See 
(Anmerkung: Vermutlich ist es anderst herum auf russischem Territorium)
Zerstörer Donald Cook segelt wieder in das Schwarze Meer, da die Spannungen in Russland steigen
https://www.youtube.com/watch?v=QklwM1yrSHc&t=14s 

In seiner Jahresbotschaft an die Föderale Versammlung macht der Präsident der Russischen 
Föderation, Wladimir Putin, eine Bestandsaufnahme der Innen-, Sozial- und Außenpolitik. RT Deutsch 
zeigt die Rede im Live-Stream ab 10 Uhr mit deutscher Simultanübersetzung.
Live: Putins Rede zur Lage der Nation mit deutscher Simultanübersetzung
https://www.youtube.com/watch?v=2f5bGCfu4kI 

Anna Maria erbittet ein Rhema und bekommt dieses: 
Offenbarung 7:13-17
Und Einer der Ältesten antwortete und sagte zu mir...
'Wer sind Diese, die in weisse Gewänder gekleidet sind und woher kamen sie?'
Und ich sagte zu ihm... 'Meister du weisst schon.'
Und er sagte zu mir... Dies sind Jene, die aus der grossen Mühsal kommen
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und ihre Kleider gewaschen und weiss gemacht haben im Blut des Lammes.
***
Deshalb sind sie vor dem Thron Gottes
und dienen Ihm Tag und Nacht in Seinem Wohnort.
Und Er, der auf dem Thron sitzt, wird unter ihnen wohnen.
Sie werden nicht mehr hungern noch dürsten,
noch wird die Sonne sie treffen oder eine sonstige Hitze,
weil das Lamm, welches in der Mitte des Thrones ist,
sie schützen und zu den lebendigen Wasserquellen führen wird.
Und Gott wird jede Träne von ihren Augen wischen.

21.02.2019 

Worte von Feuer 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 5:14
Darum spricht der HERR, der Gott Zebaoth: Weil ihr solche Rede treibt, siehe, so will ich meine Worte 
in deinem Munde zu Feuer machen, und dies Volk zu Holz, und es soll sie verzehren.
Transkript 
Mein Sohn, der Tag naht, wo WORTE VON FEUER aus dem Mund von Meinem Überrest kommen 
werden! Ich werde meine Worte in ihren Mund legen und alle, die diese Worte hören, werden ihr Herz 
VERBRENNEN, und viele, ich sage, viele werden zu mir kommen!
Ich sage, Sie können es fühlen und sagen: "Ich bin nur ein Kind! Wie kann ich diese Worte sprechen?" 
Aber ich sage dir, du bist kein Kind !! Du bist ein Krieger des höchsten Gottes, und die Worte, die du 
sprichst, werden wie ein Feuer in einem OFEN sein - vom Atem meines heiligen Geistes geblasen !! Ein 
Feuer, so heiß, es wird die Herzen der Eis-Kirche schmelzen !!!
Mein Sohn, mein Überrest, sind besorgt und wollen erregt gehen, aber geduldet euch, meine Kinder! 
Die Zeit ist noch nicht gekommen, denn zuerst muss Mein Großes Schütteln kommen! Ich habe dir all 
das große Zittern mit der Teilung des Landes gezeigt! Meine Spaltung geschieht jetzt - das Volk, die 
Regierung, die Kirche, die Schafe und dann das Land!
Oh, dumme Kinder! Ich bin gekommen, um zu teilen! Hast du mein Wort nicht gelesen? Wenn diese 
Nation tiefer in den Abgrund der Sünde versinkt, werde ich weiterhin diejenigen, die Meine Stimme 
hören, von denen trennen, die dies nicht tun, aber sie sagen, dass sie es tun!
Mein Sohn, es gibt viele falsche Propheten und viele Antichristen auf der Welt. Sie alle fördern die 
globale Harmonie und die eine Weltreligion. Ich habe gesagt, dass es so sein wird, kurz bevor ich 
komme, und ich komme bald wieder - sei einfach bereit !!! (Sehr laut gesprochen)
Ich schreie zu den Verlorenen - BEREUT !!! Komm mit deinen Lasten zu mir! Ich bin einfach und schnell 
zu vergeben! Ich werde deine Sünden reinigen und dich schneeweiß machen! Nimm dein Kreuz und 
folge mir nach! Möglicherweise haben sie keine weitere Chance, Mich in Ihr Herz aufzunehmen, da 
niemand dem nächsten Atemzug versprochen wird !!
Mein Sohn, ich liebe alle meine Kinder! Erreiche die Verlorenen so viel wie möglich, denn die ZEIT IST 
NANOSEKUNDEN KURZ !! Ich komme so bald !! Lass dich nicht von der Welt in den Schlaf wiegen! 
Sucht mich von ganzem Herzen! Bete und sprich täglich mit mir! Ich höre dich!
Amen.
Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/words-of-fire.html 

22.2.2019  um 4:44 Uhr 
Eine Prüfung (Lehre)  in Demut 
Sucht aber zuerst sein Reich und seine Gerechtigkeit; dann wird euch alles andere dazugegeben. 
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(Mt 6,33)
22.2.19: 2 - 2  -  2   (Heimat oder Verlorenheit)  und   4:44 Uhr:  4  -  4  -  4  (Freiheit oder 
Gebundenheit) 
Wie  6 – 6 – 6  (Dreifach verstärkte 6: Vollkommene Liebe oder vollkommener Haß/Zahl des Tieres) 
Eine dreifach verstärkte Zahl wie  6 – 6 – 6 kann entweder Vollkommenheit oder Verderbtheit 
bedeuten, je nachdem, für welche Richtung sich ein Gewissen entscheidet. 
Thema: 
2 – 2 – 2  (Heimat oder Verlorenheit) 
Gestern fühlte ich eine geistige Dürre den ganzen Tag. Ich kümmerte mich um Auflösung des 
Mobilfunkvertrages, kündigte meine Homepage kurz vor der Rente und wühlte mich durch unnötige 
Papieransammlungen. Ich konnte den Vater nicht im Herzen empfinden und fühlte mich fremd und 
verloren.  Mein Mann antwortete nicht auf meine SMS. Ich war nicht fähig, an die Email Gruppen eine 
Botschaft zu schicken. 
Schließlich mußte ich weinen, ja ich schluchzte und klagte, dass mich so verloren fühle.  Unter Tränen 
fing ich an, ein Kapitel im Buch des Lebens zu lesen, wobei ich zuerst völlig trocken blieb und keinen 
Zugang finden konnte. Doch dann kam die Inspiration zurück und ich verstand den Sinn von allem 
wieder, was ich las. 
Dann kam auch die Empfindung zurück, die Nähe des Vaters in mir zu fühlen und ihn zu verstehen. 
Mit dieser Fähigkeit kehrte auch meine Fähigkeit zurück, meinen  Mann zu fühlen und zu verstehen 
und ich fühlte die Liebe in mein Herz zurückkommen. 
Das Handy hatte ich in einen anderen Raum gebracht, damit ich nicht den Schmerz fühle, keine 
Antwort auf meine SMS an meinen Mann zu bekommen. Als ich es wieder herbeiholte, hatte mein 
Mann auch eine SMS geschickt. Als ich ihn fragte, wie es ihm geht, antwortete er, er habe sich erkältet 
und er konnte nicht sagen, warum. 
Thema:
4 - 4 - 4 (Freiheit und Frieden oder Haß und Verblendung)
Trumps Demut und Traurigkeit über den Zustand seines Landes dauerte nur einen Moment – sein Ruf, 
warum hilft mir denn keiner. Kaum als der Vater ihn gestärkt hatte, fing er wieder an zu lügen und 
fortzufahren mit  seinen Gegnern zu streiten – mit Iran, Venezuela usw. , was die Kriegsgefahr weiter 
verstärkt. 
Während Putin in seiner Rede klar gezeigt hat, daß er den Frieden sucht, dass ihm die Sicherheit und 
der Aufbau und die Zufriedenheit seines Landes wichtiger ist, als die Bedrohung durch den Westen. Er 
hat jedoch klar gesagt, daß er sich gezwungen sieht, Gegenmaßnahmen zu ergreifen, wenn die USA in 
Europa ihre Atomare Präsenz gegen Rußland ausbauen. 
Als ich heute um 4:44 Uhr aufwachte fühlte ich Putin und seine Verzweiflung am Verhalten des 
Westens und die Gefahr eines Atomkrieges, die er heraufziehen sieht. 
Putin hat in all den Jahren immer den Frieden gesucht. Er hat seine Allianz (BRICS) und seine innere 
Verteidigung nur aufgebaut, um sich zu schützen und zu verteidigen, im Falle eines Angriffs durch den 
Westen. Er war jedoch immer zum Gespräch mit dem Westen bereit und hat das Gespräch gesucht, 
während er vom Westen nur provoziert wurde. 
Putin wünscht sich Freiheit und Frieden für sein Land und für die Welt und arbeitet fleißig für den 
Aufbau seines Landes, während die USA mit Geld, das sie nicht haben, Kriege entfachen wie in 
Venezuela um die Ölvorkommen und das eigene Land weiter in den Ruin treiben. 
Da ich mir nicht klar war, was ich den Email Gruppen für eine Botschaft geben könnte, bat ich um ein 
Rhema für die Gruppen. Ich erhielt ein Rhema über eine Unterhaltung von Jesus mit Clare und der 
vertraute Umgang der beiden rührte mein Herz erneut an. Ich bekam auf einmal Mitgefühl mit den 
beiden und dachte, Clare ist damals als Maria Magdalena mit Jesus durch die Lande gezogen und hat 
ihm zugehört bei seinen Lehren und deswegen sind sie sich auch heute so vertraut. 
Maria, seine Mutter, ist nicht mit ihm durch die Lande gezogen. Der Vater hat zu mir gesagt:
 „Du warst schon immer gerne allein.“ 
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Und ich erkannte, dass der Vater mich jede Sekunde führt, wie er es mir gesagt hat: 
Vater Geist hat zu mir gesagt: „Dich führe ich auch jede Sekunde“ 
Ich habe erneut begriffen, daß ER will, daß ich IHN zuerst und von ganzem Herzen suchen muß, damit 
es mir gut geht. 
ER hat zu mir gesagt: „Nimm, was ich dir gebe, dann geht es dir gut.“  
Jene, die zuerst den Vater suchen, werden erleben, dass ihnen alles andere hinzugegeben wird, ohne 
dass sie sich anstrengen müssen. Dies hat er versprochen und der Vater ist treu und zuverlässig in allen 
seinen Verheißungen. 
Vater, wir danken dir für deine Treue und wir bitten dich, stärke jene, die den Frieden suchen. 
Amen. 
Putin’s Rede:  https://www.youtube.com/watch?v=uNAx6FjEc1o 
Das Rhema:    https://www.youtube.com/watch?v=kB891HUIjRU 

Die bevorstehende Zerstörung der Vereinigten Staaten von Amerika - Kathryn Handgemalt vom 
Allerhöchsten

Mai 2016 
Ich sah einen riesigen Tsunami, der fast die gesamte Ostküste getroffen hatte. Es war so groß! 
Zusammen mit den folgenden Erdbeben verursachten die Platten in der nördlichen Hemisphäre 
entlang der Küste viel Landverlust mit den daraus resultierenden Überschwemmungen. Großstädte 
und Ackerland (einige Teile, die entlang der gesamten Küste verschwunden waren, waren betroffen 
und der Verlust von Menschenleben in den USA betrug über 30 Millionen Menschen. Straßen wie A1A 
und sogar ein Teil der I-95 waren weg, da der größte Teil der Küste Teil des Meeres geworden war Der 
Tsunami hat sogar den größten Teil der Karibik außer Gefecht gesetzt und Mexiko und Zentralamerika 
erreicht, was ebenfalls zum Verlust von Menschenleben geführt hat. Auch die Golfküstenregion war 
stark betroffen und einige Städte waren weg.
Die Erdbeben und der Tsunami führten dazu, dass der Mississippi zu einem tiefen Abgrund wurde. Die 
Brücken, die die Ostseite mit der Westseite verbanden, waren völlig zerstört und die meisten oder alle 
befanden sich in den tiefen Gewässern. Ein Großteil des Landes war entlang des Flusses gegangen (die 
30 Millionen umfassen auch diese Todesfälle).
Ein Großteil der Gebiete um die San-Andreas-Verwerfung fiel ebenfalls ins Meer. Ich sah mehrere 
Erdbeben und sogar ein Tsunami traf die Westküste. Es war nicht ganz so groß wie die Ostküste, aber 
es wirkte sich auf Kanada und mindestens ein Minimum nach Mexiko aus.
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Atomwaffen wurden an vielen Orten aufgestellt. In allen wichtigen Städten gibt es mehrere Gebiete, in 
denen bereits Bomben auf die Detonation warten. Ich habe diese Gebiete gesehen und einige haben 
aktiviert.
Sobald die Dinge anfangen, wird es immer schlimmer werden. Asteroiden werden viele Todesfälle 
verursachen, und ich habe eine andere Sichtweise auf ihre Rolle gesehen. 
Es war eine separate Vision.
Die Kanalisation, die Wasserversorgung und die Stromversorgungsstraßen in den Ländern werden 
stark beeinträchtigt. Viele Gebiete werden nicht wiederhergestellt, da das Land bald an beiden 
Grenzen von Russland angegriffen wird. Wir werden aufgrund der Verwüstung, die bereits 
stattgefunden hat, nicht viel reagieren. US  wird um zwei Monate nach ihrem Angriff sinken. Russland 
wird des Tsunamis beschuldigt, der in New York schlägt, weil während des „Ereignisses“ Atomwaffen 
an wichtigen Orten unter Wasser abgefeuert werden, um die Erdbeben und den Ostküsten-Tsunami zu 
aktivieren. Sie sind jedoch tatsächlich US-Subs. Dieser Plan wurde in den späten 70er Jahren erstellt. 
(Siehe die untere Note für weitere Details) und es ist den Top-Leuten beider Regierungen bekannt!

Sobald Russland das Land kontrolliert, wird Russland das Land westlich des Mississippi an China 
abtreten. China wird die Region anstelle der Milliarden erhalten, die die USA ihr derzeit schulden, da 
wir gefallen sind und unsere Währung wertlos ist. Russland hat das Kriegsrecht erklärt und die Leute, 
die "Feinde" sind, werden zusammengetrieben und zur Verarbeitung in FEMA-Lager gebracht. Viele 
werden gezwungen sein, das Ziel zu erreichen oder ihr Leben zu verlieren. NICHT den Biochip zu 
nehmen, dies ist die elektronische Einlage, die seit mehr als einem Jahrzehnt in den Nachrichten 
erscheint. Sobald Sie diesen Chip nehmen, ist Ihr ewiges Leben versiegelt. Du wirst für immer von Gott 
und dem Himmel abgeschnitten sein. Jesus sagte, diejenigen, die ihr Leben retten, werden es verlieren 
und diejenigen, die ihr Leben geben, werden es retten. Mark 8:35 Lukas 17:33
Das Leben wird eine Frage des Überlebens sein. Der unglaubliche Zugang zu Lebensmitteln aus 
verschiedenen Regionen, nicht nur hier, sondern im Ausland, wird nicht mehr existieren. Unsere 
Hafenstädte werden verwüstet oder vollständig zerstört sein, so dass Schiffe nicht liefern können. 
Ebenso wird ein Großteil des fruchtbaren Ackerlandes und der Menschen, die Fleisch, Obst, Gemüse 
und andere Lebensmittelläden züchten, oder der Zugang zu Schifffahrt (da viele Straßen nicht 
funktionsfähig sind) weg sein. Der Transport wird dort nur sporadisch sein und sogar dort nicht 
existieren, wo es einst blühte. Es wird auch Mängel an Dingen geben, die wir für selbstverständlich 
halten. Hunger und Mangel werden üblich sein. Alle diese Orte, an denen wir kritisch waren, weil sie 
ihre Völker nicht ernährt haben, werden uns verspotten, wenn sie unseren Kampf beobachten, um 
sogar Schutz zu finden und von einem Tag auf den anderen zu überleben. Keine sauberen Handtücher, 
Kleidung oder anderen Luxus, es wird bei manchen Wahnsinn und bei anderen Geistern Monster 
hervorbringen.
In kurzer Zeit nach diesen Dingen wird der Mord üblich sein, und bald danach wird der Kannibalismus 
bei vielen üblich sein. Nachbarn, sogar Freunde, sehen andere als Quelle des Lebens. Zuerst werden es 
Babys und kleine Kinder sowie ältere und behinderte Menschen sein (alle, die nicht zum eigenen 
Überleben beitragen). Wenn sich die Dinge verschlechtern, wird sich die Familie aufeinander einlassen 
und Pläne entwerfen, um sich gegenseitig umzubringen, um ihr Fleisch zu essen. Haustiere wurden 
anfangs gefressen, und ihr Verlust wird Mäusen und Ratten den Weg bereiten, sie werden einen 
stärkeren Anstieg der Krankheit und eine extreme Schädigung verursachen. Die Krankheit wird 
schrecklich sein, und an den meisten Orten gibt es keine medizinische Versorgung, Malaria, Gelbfieber, 
Dengue-Fieber, selbst die Seuche der Bubonis wird vielen das Leben kosten.
Es wird eine schreckliche Zeit in der ganzen Welt sein und Kriege werden in der ganzen Welt toben, da 
der Antichrist allen Frieden verspricht.
Amos 4:7-13
Matthew 24
Offenbarung 14
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Offenbarung 3
Offenbarung 3:18
Anmerkungen:
1) Es gibt viele schlafende Spione aus Russland und China, die auf ihre Aktivierung warten. Viele der 
Osteuropäer und die aus Russland und China emigrieren in die USA. Viele wissen nicht, dass es im 
Mittelwesten und im Westen westliche Regionen gibt, die abgelegen und versteckt sind (einschließlich 
vieler Nationalparks), die vollständig Chinesen sind und sie sprechen kein Englisch, aber sie haben die 
US-amerikanische Staatsbürgerschaft, wie sie Anfang der 2000er Jahre von China ausgehandelt wurde. 
Sie bleiben von den US-Bürgern isoliert, aber wenn sie in die „Stadt zum Einkaufen“ gehen, gehen sie 
als Gruppe. Sie sind automatisch Bürger, wenn sie hierher ziehen. Sie kaufen zwischen diesen in den 
USA ansässigen Gemeinden bei Seminaren ein, die von Immobilienunternehmen in großen 
chinesischen Städten angeboten werden. 60 Minuten hat eine Geschichte im Jahr 2006 gemacht, die 
jetzt aus dem Zugriff entfernt wurde (ich habe im Internet nachgesehen, bevor sie endgültig entfernt 
wurde.) Ich sage NICHT, dass alle Russen, Chinesen oder anderen Personen böse sind oder hier 
Schaden anrichten können. In der Tat glaube ich nicht im geringsten daran. Ebenso ist keiner von uns 
ohne Sünde.
2) Nach meinem Verständnis wird die Entrückung der Heiligen nach der Zerstörung der USA 
stattfinden. Dies ist streng meine Meinung und basiert auf Worten, die mir gegeben wurden, die mich 
zu dieser Schlussfolgerung geführt haben. Der Herr hat in dieser Angelegenheit nicht definitiv zu mir 
gesprochen.
3) Ich habe den Eindruck, dass die Heiligen Auswirkungen des Tsunamis erfahren, seit ich mich 
ertrinken sah (ich lebe in einer betroffenen Gegend). November 2018, 18 1/2 Monate später hatte ich 
einen Traum vom Herrn und ich hörte Sirenen. Ich war an einem hellen, sonnigen Tag in einer Schule 
für Mittelschulkinder.
Ich rannte die Hallen hinunter und rief immer wieder „Reue Jesus kommt!“. Ich sagte den ersten 
Stockwerken, höher zu gehen. Ich sah die Welle und wurde von meinen Füßen gerissen und ich sah 
mich weggetragen (im wirklichen Leben war ich ein großer Schwimmer, bis schwere Verletzungen mich 
behinderten und mich daran hinderten, im Ozean zu schwimmen). Am Ende schlug ich gegen die Wand 
eines Schulzimmers und dachte, "ich werde sterben" und erwachte plötzlich.
(Anmerkung: 2004 hatte ich ebenfalls einen Traum. 
Ich war auf dem Nachhauseweg, aber bevor ich die Wohnung erreichte, wurde der Himmel schwarz. 
Dann rollte eine Monsterwelle auf mich zu und riß mich mit. Dann stürzten auch die Berge herunter und 
fielen ins aufgeschäumte Wasser. Mein Silberfaden kam aus den Tiefen heraus und bewegte sich nach 
oben. Seither habe ich jede Angst vor dem Tode verloren.)
Der Herr bestätigte, dass er mir vor über 18 Monaten gesagt hatte, ich solle seine Erlösung predigen, 
und ich sollte mir keine Sorgen machen, im Tsunami an der Ostküste zu sterben, dass es für mich ein 
Segen sein würde. Ich hatte anfangs gefragt, ob ich umziehen sollte, weil ich in einer betroffenen 
Gegend lebte, und er sagte eindeutig „Nein“. Es wird besser für dich sein zu sterben. “Ich sage 
niemandem, wie er handeln soll, außer täglich umzukehren und den Herrn zu suchen !! Bittet um 
Verzeihung von denen, denen ihr Schaden zugefügt habt, und vergebt jedem, der euch Schaden 
zugefügt hat. Jeder, wenn sie nicht vergeben, wird Christus nicht für sie eintreten!
Es wird auch Tsunamis in Gegenden in anderen Teilen der Welt geben, die dies selten für möglich 
gehalten haben und aufgrund ihrer Gewalt sowie der mangelnden Vorbereitung zu enormen 
Verwüstungen führen werden. Tsunamis werden nicht nur in Nordamerika vorkommen. In ähnlicher 
Weise treten Erdbeben in Regionen auf, die nie oder selten von ihnen betroffen sind. 
Matthäus 24
Matthäus 6: 14-15
Lukas 7:47
Lukas 11: 4
Römer 4: 7
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Epheser 1: 7
Kolosser 1:14
Bete für die Verlorenen, dass sie vor dieser schrecklichen Stunde gerettet werden. Bereue alle deine 
Sünden. Vergib allen, die du nicht vergeben hast. Gott wird dir nicht anders vergeben. Beten Sie um 
Stärke und Glauben für diejenigen, die weltweit Zerstörung erleben werden. Bete, dass dieses Land 
gegen mich und die unschuldigen Leben, die vergossen werden, umkehrt. Die Zeit drängt. Bete in der 
Nähe von mir, der Herr, der allmächtige Gott und dein Schöpfer. Sucht mich, sagt der Herr! Warten Sie 
nicht bis zur Stunde der Zerstörung. Sie sind allein mir gegenüber verantwortlich.
Kathryn Handmaid vom Allerhöchsten
Quelle:  https://444prophecynews.com/the-coming-destruction-of-the-united-states-of-america-
kathryn/?fbclid=IwAR24SWRsAD3Fz9tDXsHBjpB0-Z-wG8PpD_o0_xp7BOmUIG1j6MAAk6TJb7o 

JEROBOAM
Worte von Jesus an Byron Searle 
1 Könige 12 http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-i%20konige-12.html 
1 Könige 13 http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-i%20konige-13.html
1 Könige 14 http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-i%20konige-14.html 

Johannes 8:12
Da redete Jesus abermals zu ihnen und sprach: Ich bin das Licht der Welt; wer mir nachfolgt, der wird 
nicht wandeln in der Finsternis, sondern wir das Licht des Lebens haben.
Der Herr Jesus fing an zu sprechen: Mein Sohn, diese Nation folgt den Spuren Israels. Der König von 
Amerika hat Männer um sich, die getäuscht werden und dem König raten, großes Übel zu tun! Diese 
Berater kümmern sich nicht um die Opfer von Babys für Molech! Sie kümmern sich nicht darum, dass 
die Gesetze des Landes die Sodomie fördern und die Menschen dazu zwingen, sie anzunehmen oder 
mit Strafe zu rechnen! So wie Jerobeam Israel von mir vertrieb und die Menschen dazu brachte, 
fremde Götter anzubeten, so ist dieser König von Amerika. Er hat die Auserwählten dazu verführt, 
seiner Mission zu folgen, die Menschen zu teilen.
Mein Sohn, ich sagte, ich erlaube diesem König, an die Macht zu kommen, damit sich mein Überrest 
vorbereiten kann, aber da viele von meinen Auserwählten sich nicht vorbereitet haben, wird die Zeit 
dieses Königs bald enden. Ich habe vielen meiner Diener durch Träume, Visionen und Worte sein Ende 
gezeigt, so dass dies meinen Rest nicht überraschen wird!
Mein Sohn, die Sünde dieser Nation ist groß, genauso wie die Sünde Israels groß war, und ich erlaubte 
einer Armee aus dem Norden, sie zu zerstören. Jerobeam war der erste König von Israel, der große 
Abscheulichkeit in das Land brachte. Dieser König von Amerika wird die endgültige Zerstörung eines 
Landes bringen, das in meinen Augen große Abscheulichkeiten verursacht hat. So wie Israel gesegnet 
war, war auch Amerika! So wie Israel verflucht war, so ist auch Amerika!
Der Vater begann hier zu sprechen: Amerika! Deine Tage sind nummeriert! Deine Zeit ist um! Du hast 
die Sünde wie ein Baby verhätschelt und den Göttern von Molech und Baal gedient! Du hast Mein 
Haus in ein Puffhaus verwandelt, das jeden lügenden Geist und jede Lehre von Teufeln einbringt! Du 
hast deine Haine gebaut und deine Idole des Selbst verehrt! Ich habe deine Sünde gesehen, und jetzt 
erhebt sich meine Hand, genau wie in Israel, und die Verderber kamen herein! Ich habe dir Zeit 
gegeben, dich vorzubereiten! Bald wird grobe Dunkelheit das Land bedecken, und sie werden 
zugrunde gehen, wenn sie Ihre Häuser nicht in Ordnung gebracht haben - das natürliche Haus und das 
geistige Haus !!
Die Zeit ist um und diese Nation muss sich jetzt meiner Entrüstung stellen! Deine Städte werden in 
Asche verwandelt! Amerika, du wirst als Weltmacht abnehmen! Dein mächtiger Dollar wird wertlos 
sein! Deine Armee und Marine werden in einer Stunde besiegt! Und die Mauer, die du gebaut hast, 
wird nichts zurückhalten, aber dich gefangen halten! Amerika, eine Zeit der großen Finsternis liegt jetzt 
vor dir! Dies wird sich in grobe Finsternis wenden, wenn ich mich durch dieses Land bewege!
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Mein Sohn, sag Meinem Überrest, er soll täglich auf den Knien sein, und ich werde mit ihnen sprechen. 
Wenn Sie nicht im Blut von Yeshua gewaschen sind, ist jetzt die Zeit dafür! Bereue die Sünde in deinem 
Leben! Bitte meinen Sohn in dein Herz! Folge ihm und nur seinem Wort! Lasst euch nicht täuschen, 
denn es gibt viele falsche Christen und viele Betrüger! VERTRAUT KEINEM MENSCHEN, ABER 
VERTRAUT NUR MIR!!! Ich werde dich führen und leiten! Ich liebe euch, aber ich hasse Sünde, und 
AMERICA'S TASSE läuft über von Sünde !!!
ICH KOMME BALD!! SEI BEREIT!! SEI BEREIT!! SEI BEREIT!!!!!
Der Vater und der Messias Jesus
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/jeroboam.html 


